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Jindřich Bayer telah menegaskan haknya untuk diidentifikasi sebagai penulis sesuai dengan
Undang-Undang Hak Cipta, Desain dan Paten 1988.Seluruh hak cipta.Tidak ada bagian dari
publikasi ini yang boleh direproduksi, disimpan atau dimasukkan ke dalam sistem pengambilan,
atau ditransmisikan dalam bentuk apa pun, atau dengan cara apa pun (elektronik, mekanis,
fotokopi, rekaman, atau lainnya) tanpa izin sebelumnya dari penulis Jindřich Bayer.

Saya ingin mendedikasikan apa yang telah saya sumbangkan untuk buku ini untuk mengenang ibu
dan ayah saya, yang kemungkinan besar masih akan bersama kita hari ini jika saya tahu apa yang
saya ketahui sekarang.Saya hanya berharap informasi ini akan mencegah keluarga lain mengalami
apa yang harus kami tanggung.

Tujuan  dari  kompilasi  ini  adalah  untuk  menyajikan  status  quo  pengetahuan  terkini  tentang
penggunaan minyak/ekstrak ganja dalam pengobatan.Semua informasi disajikan untuktujuan
pendidikan  saja,  dan  itu  adalahtidak  disajikan  dengan  maksud  mempromosikan
penggunaan obat adiktif berbahaya apa pun, di sisi lain.Kami tidak bertanggung jawab atas
penyalahgunaan informasi yang disertakan dalam buku ini.

Jindrich Bayer, berbaris 2022
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Motto
“Anda tidak dapat menjalankan ekonomi secara rasional tanpa ganja/rami, itu adalah misi yang
mustahil.Hal yang sama berlaku untuk obat – Anda tidak dapat melakukan pengobatan dengan
baik dan rasional tanpa ganja, Anda tidak dapat melakukan pekerjaan dengan cara terbaik yang
dapat dilakukan.Bukan karena saya mengatakannya, tetapi karena memang begitulah adanya.”
JB

Mengapa Disebut RSO?
“Jack  Herer  mulai  menyebutnya  Rick  Simpson  Oil  atau  RSO.Rick  tidak  ingin  itu  dinamai
menurut  namanya  dan  saya  butuh  beberapa  waktu  untuk  meyakinkannya  bahwa  itu
sebenarnya ide yang bagus.Triknya adalah bahwa ada banyak minyak rami/ganja di luar sana
dan ada banyak cara untuk menghasilkan minyak atau ekstrak dan banyak pasien telah ditipu
untuk membeli minyak atau ekstrak dengan kualitas rendah.

RSO diproduksi menggunakan metode tertentu, dari bahan tertentu, dan dengan cara tertentu,
sehingga  harus  disebut  apa  adanya  –  RSO.RSO  bukan  BHO  (butane  honey  oil),  RSO
terdekarboksilasi dan sangat kuat dan sedatif.RSO terbaik adalah 95-98% THC, 1-2% CBD dan
sangat kuat dan sedatif.Kebanyakan jenis ekstraksi lain tidak akan menghasilkan minyak yang
manjur secara medis dan seringkali mereka bahkan belum didekarboksilasi dengan benar.Kami
biasanya memproses ganja dalam jumlah besar dan metode Rick sangat efisien dan efisien
untuk  memproses  ganja  dalam  jumlah  besar.Anda  dapat  memproses  satu  pon  ganja  dan
menghasilkan minyak dalam waktu yang sangat singkat, menggunakan peralatan yang mudah
ditemukan di sebagian besar dunia.Intinya membuat obat secepat mungkin sehingga pasien
tidak perlu menunggu.JB”

“Rick  tidak  mulai  menyebutnya  RSO,  yang  lain  melakukannya.Ini  adalah  istilah  yang  baik,
karena mengarahkan orang ke info Rick tentang metode dan bahan.Rick benar prihatin tentang
orang-orang  yang  menyebut  minyak  yang  tidak  dibuat  mengikuti  metodenya  dan
merekomendasikan bahan awal untuk memproduksi Air Mata Phoenix atau RSO.Dia tahu apa
yang berhasil  dalam pengalamannya yang luas  merawat  pasien,  dan dia ingin  memastikan
orang yang sangat sakit mendapatkan apa yang dia tahu berhasil,  dan bukan sesuatu yang
'mungkin sama bagusnya' dengan nama yang sama...” Matthew

“Saya  selamanya  bersyukur  telah  menemukan  Rick  Simpson  dan  JB…  Mengubah  hidup
sayaLaurie”

“Tanpa Rick dan videonya, saya tidak akan tahu itu menyembuhkan kanker ... meskipun saya
telah menjadi pengguna dan penanam selama sekitar 27 tahun, saya tidak tahu itu memiliki
kualitas ini di dalamnya ... sekarang saya berterima kasih kepada Rick Simpson . .. dan tanpa
keberanian dan keterusterangannya kita semua akan hidup dalam kegelapan tentang hal itu ...
untuk alasan itu saya pikir  RSO adalah nama yang baik untuk minyak ...  tetapi RSO harus
dibuat sesuai instruksi RS ... tidak beberapa yang laingagasan seseorang tentang apa yang
terbaik ... jika tidak rusak - jangan perbaiki.” Petrus

“Ketika  saya  bekerja  di  apotik,  kami  biasa  memproses  ganja  dalam jumlah  besar  ...  Kami
berbicara dalam ratusan pound ... per ekstraksi!Sungguh menakjubkan berapa banyak co2 atau
ketik  n  butana  yang  Anda  lalui.Saya  bijaksana  dan  membuat  semuanya  menjadi  hash
gelembung terlebih dahulu lalu mengekstraknya.Namun BHO sebenarnya LEBIH RENDAH di
THC daripada RSOJika Anda merokok, Anda menginginkannya semurni mungkin untuk paru-
paru Anda.Jika Anda memakannya, tubuh Anda dapat menangani sedikit materi tanaman tanpa
masalah.Metode  nafta  bekerja  paling  baik  jika  Anda  membuatnya  di  rumah  untuk
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konsumsi.Tidak  banyak  orang  yang  memiliki  akses  ke  lab  atau  butana  kelas  medis  untuk
melakukan ekstraksi  BHO dan pembersihan vakum untuk menarik  kotoran apa pun.Metode
Rick bekerja untuk saya dan banyak orang lain yang saya lihat tidak perlu memperbaiki sesuatu
yang bekerja dengan sempurna!” Lee

“Saya tidak PEDULI apa namanya!!!Silakan menyebutnya apa pun yang Anda inginkan tetapi
jangan  buang  orang  seperti  Rick  yang  telah  menyelamatkan  ribuan  nyawa  dan  telah
memberikan seluruh hidupnya untuk menyebarkan berita.Itu tidak benar!!” donna

“Saya menyebutnya minyak rami sepanjang waktu, karena memang begitu, itu ada di kamus,
hanya kata lain untuk Cannabis.Ini adalah istilah mode lama, tetapi istilah yang benar tidak
kurang.Kita semua tahu apa yang dia bicarakan.” Dion

“Ekstraksi  butana  tidak  mengalami  dekarboksilasi.Itu  keluar  pada  suhu  yang  terlalu
rendah.Saya menggunakan ISO 99 dan telah putus asa dan menggunakan ISO 91 persen.Ini
bekerja dengan baik dan ini hanya saya.Saya mulai membuat ini pada tahun 93 dengan alkohol
yang didenaturalisasi tetapi ini hanya saya karena saya adalah salah satu dari banyak.Selama
semua  pelarut  Anda  dimasak,  saya  akan  mengatakan  itu  lebih  aman  daripada  apa  yang
kebanyakan orang akan makan untuk makan siang.

Obat  ini  menyelamatkan  hidup  saya  ketika  saya  berada  di  ranjang  kematian  saya.Minyak
disumbangkan dan dibuat dari naphtha atau ISO dan selama semua pelarut dimasak, Anda
tidak akan pernah bisa membedakannya.Terima kasih semuanya telah berbagi ilmu, ilmu yang
tak ternilai harganya dan ilmu adalah rangkaian kajian yang berulang-ulang.Dari apa yang saya
pahami,  THC pada  dasarnya  mencekik  sel  kanker  dan  menghentikan  kematian  sel  kanker
lainnya tetapi tidak merusak sel sehat selama Anda menelan minyak kuat dengan THCa yang
dipanaskan hingga mengubahnya menjadi THC, sehingga mengaktifkan THC oleh panas.

Pertanyaan saya adalah bagaimana mengetahui kapan itu sepenuhnya terdekarboksilasi.Bob
dan Ann di Willow Creek Springs Ca adalah video Youtube saya dan menunjukkan kepada saya
setelah saya diberi tahu bahwa saya memiliki 3 minggu untuk hidup.Dua tahun kemudian saya
mengucapkan Selamat Paskah dan keyakinan saya bahwa setiap orang, sakit atau tidak, harus
minum obat  ini  juga sebagai pencegahan.Anda tidak perlu menunggu untuk terkena kanker
atau penyakit lainnya.Cinta." Bob

--  Dijelaskan  dengan  baik  dan  tepat,  Bob,  terima  kasih.Cara  termudah  adalah  dengan
memasukkan minyak ke dalam cangkir  stainless steel dan memasukkannya ke dalam oven
dengan suhu 130 °C selama sekitar satu jam atau lebih.Atau sampai sama sekali tidak ada
aktivitas di permukaan oli.Salam hangat dan Selamat Paskah untuk Anda.JB

“BHO dan RSO adalah dua dunia yang berbeda dalam hal  penyembuhan,  RSO yang baik
hampir  tidak mungkin ditemukan di  apotik,  saya telah mencoba berkali-kali  untuk membuat
mereka tertarik - beberapa sangat tertarik yang lain tidak.Buat sendiri cukup sederhana, saya
menguapkan alkohol dari batch pertama saya di kap truk saya pada hari yang cerah di piring
pai Pyrex.Batch kecil pertama itu mengubah hidup saya.

Saya buat RSO dan BHO TIDAK ADA PERBANDINGAN JIKA ANDA SAKIT DAN INGIN LEBIH
BAIK --- ANDA HARUS MENGAMBIL MINYAK JENIS RICK SIMPSON - RSO sederhana tidak
perlu diperbaiki sama sekali.Gunakan bahan tunas yang baik dan Anda mendapatkan obat yang
baik.Saya  pikir  suhu  yang  digunakan  untuk  membuat  keduanya  adalah  alasan  utama
perbedaannya.Panas mengaktifkan sifat penyembuhan RSO.” Michael

“Keajaibannya ada di kepala globular trikoma.Tidak ada tempat lain THC ada di pabrik.Tanaman
menghasilkan THC untuk melindungi  bagian reproduksinya.Semakin dekat  Anda ke bagian-
bagian itu, kuncupnya, semakin banyak trikoma.Oleh karena itu kuncup memiliki paling banyak
obat  yang  tersedia.Ini  sains,  bukan  spekulasi.Terima  kasih  sekali  lagi  Rick  karena  telah

- 4 -



menginspirasi saya untuk membuat minyak terbaik yang saya bisa.Minyak amber bening yang
indah.” toni

"Dikenal sebagai RSO karena kampanye media sosial saya." JB

Minyak THC Tinggi atau Minyak CBD Tinggi?
“Aku  agak  bingung.Teman  saya  menderita  kanker  ginjal  stadium  4  dan  kanker  di  paru-
parunya.Apakah yang terbaik untuk memberikan minyak CBD tinggi atau minyak THC?Minyak
CBD hanya memiliki jejak THC?Saya memberinya tabung sepuluh gram dan memiliki 18% CBD
dan kurang dari 1% THC.Apakah saya melakukan ini dengan cara yang salah? ” Richard

-- “Ya bukan begitu, Anda harus mendapatkan RSO yang sebenarnya.”Mikees

-- 95-98% THC bukan 18% CBD, kan?Beritahu siapa pun yang memberikannya kepada Anda
untuk  berhenti  melakukannya.Hype  pemasaran  CBD  yang  tinggi  akan  membunuh  banyak
pasien yang tidak curiga, itu menyedihkan.Mengapa mereka tidak bisa mengikuti instruksi yang
benar-benar berfungsi?Penggunaan minyak CBD tinggi sangat terbatas, mereka tidak bekerja
dengan baik bahkan pada kondisi kulit, saya benar-benar tidak mengerti mengapa semua orang
begitu  gung-ho  tentang  omong  kosong  CBD itu.Ya,  itu  adalah  obat  yang  kuat  juga,  tetapi
kegunaannya benar-benar hanya terbatas jika dibandingkan dengan RSO asli.

95-98% THC,  1-2% CBD,  sangat  kuat  dan  obat  penenang  dan  euforia;  itu  adalah  minyak
terbaik Anda dan itulah yang akan bekerja paling baik.Coba ini dulu.Ketika Anda melakukan itu,
Anda  tidak  akan  menyentuh  atau  mendekati  minyak  CBD  tinggi  itu  dan  Anda  akan  tahu
perbedaannya dan tidak ada yang akan merobek Anda.RS terlebih dahulu.JB

“Jika  kita  membuat  minyak  dari  strain  tertentu  yang  mengandung  20%  THC,  bagaimana
mungkin mendapatkan 98% darinya?Tidak mengerti ini.” naik

-- Jika disaring dan direbus dengan baik, Anda akan mendapatkan minyak dengan kadar sekitar
95%  dengan  cukup  mudah.98%  membutuhkan  sedikit  lebih  banyak  keterampilan  atau
ketegangan yang sangat baik.Jangan terlalu fokus pada angka, pastikan minyaknya sekuat dan
sedatifnya.Anda juga dapat mereaporize untuk membuatnya lebih kuat.Semua info itu ada di
Protokol Rick Simpsonbuku elektronik.JB

“Saya  memiliki  lipoma  yang  sangat  besar  di  lengan  atas  yang  ingin  diangkat  oleh  dokter
saya.Setelah sekitar satu bulan 2 atau 3 kali  mengoleskan minyak secara topikal,  sekarang
ukurannya sepeser pun!Saya juga menderita skoliosis dan penyakit  cakram degeneratif  dan
saya mendapatkan bantuan SEGERA dengan aplikasi topikal setiap kali saya merasa sakit!Itu
hanya membuatku terpesona !! ” Jill

“Suami saya memiliki lesi kanker kecil di dahinya yang hilang sepenuhnya setelah sekitar satu
bulan mengoleskan minyak.” gina

"Tanaman ini benar-benar hadiah." chelle

“Saya sangat menikmati halaman ini dan informasi yang dapat saya pelajari darinya.Namun,
sangat  mengecewakan  mendengar  cannabinoid  lain  selain  THC  diletakkan  sebagai
sekunder.Gadis  ini,  dan  orang  tuanya,  tidak  melihat  CBD  sebagai  hal  sekunder.Itu  telah
memberikan hidupnya.Bukankah THC yang melakukannya, adalah CBD.Berhentilah mengotori
semuanya.Anda mencegah orang untuk mencoba jenis CBD tinggi ketika mereka benar-benar
dapat dibantu olehnya.THC yang tinggi bukanlah jawaban untuk segalanya dan itulah mengapa
ada lebih dari satu cannabinoid di dalam pabrik.” Tina Babcock

“JB  menjawab tentang  kanker  paru-paru  bukan  sindrom Dravet,  tidak  ada  yang  buang  air
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besar.Untuk  kanker  laporan  pasien  dan  studi  ilmiah  menunjukkan  THC  adalah  apa  yang
membunuh kanker.Ada beberapa penelitian yang mengatakan CBD bermanfaat untuk beberapa
jenis  kanker  tetapi  sedikit  jika  dibandingkan  dengan  penelitian  yang  dilakukan  dengan
THC.Sekarang kejang dan beberapa kondisi lain CBD tinggi adalah yang Anda cari.” Kellin

--  Kellin  dan Tina,  minyak yang kita  gunakan juga bisa mengatasi  kejang.Dan pasien akan
mendapatkan hasil  yang jauh lebih baik jika mereka menggunakan yang asli  dan mencoba
menyembuhkan penyebabnya dan bukan hanya gejalanya.

Saya tidak menurunkan CBD, itu adalah obat yang sangat kuat dengan sendirinya, dan saya
pikir itu bagus untuk mengunyah permen karet untuk anak-anak, dll., Misalnya.Tetapi jika Anda
menginginkan  kekuatan  yang  sebenarnya,  Anda  memerlukan  RSO  yang  paling  brutal  dan
banyak THC.Coba saja pada kondisi kulit dan lihat apakah luka bakar atau luka akan sembuh
lebih  cepat  dengan  RSO  asli  atau  dengan  versi  CBD  tinggi  tingkat  rendah.Saya  telah
melihatnya dengan mata kepala sendiri, saya tidak perlu bereksperimen dengan minyak CBD
tinggi untuk diri  saya sendiri.Saya ingin yang terbaik untuk diri  saya sendiri  dan juga untuk
pasien saya.Sebagian besar minyak CBD tinggi memiliki kualitas sekunder jika dibandingkan
dengan RSO terbaik dan paling ampuh dan obat penenang dengan 95-98% THC.

Masalah utama Anda adalah Anda menerima teori kanabinoid tunggal yang didorong oleh Big
Pharma sehingga mereka dapat mengambil untung dari obat-obatan ganja.Anda tidak benar-
benar menginginkan obat-obatanberdasarkan kanabinoid tunggal, Anda menginginkan minyak
yang paling kuat dan obat penenang untuk hasil terbaik.

Dan Anda dapat menanam tanaman sendiri dan Anda juga dapat membuat minyaknya sendiri,
Anda benar-benar tidak perlu membelinya dari perusahaan farmasi besar yang akan mencoba
memasang label  harga yang sangat  tinggi  pada resin  ganja  terdekarboksilasi  tanpa alasan
selain keserakahan mereka. .

Anda mungkin dan kemungkinan besar akan membutuhkan beberapa kilo minyak suatu hari -
untuk diri sendiri atau keluarga Anda - berapa banyak yang ingin Anda bayar per gram?Uang
terlalu banyak, jika tanaman ditanam di luar ruangan dan dalam skala besar.Jadi tidak ada
pajak khusus, tidak ada yang seperti itu.Legalisasi 100% adalah satu-satunya cara dan harus
dilakukan sekarang, tidak ada alasan untuk membiarkan ratusan juta pasien di seluruh dunia
menderita.Jangan  ragu  untuk  berdebat  tentang  hal  itu;  tapi  hanya  itu  yang  bisa  Anda
lakukan.Salam hangat, JB

“Saya tidak  dapat  membayangkan menggunakan ganja  sebanyak itu  dalam setahun,  tetapi
saya tidak akan ragu untuk mati mencoba.” Susie

“Tolong terus jelaskan apa adanya, saya untuk satu mencatat dan belajar sebanyak yang saya
bisa dari Anda tentang apa yang baik untuk apa dan sebagainya,  saya ingin siap dan siap
dengan pengetahuan yang tepat untuk saya dan Milikku...Jika Anda tidak memberi tahu tentang
perlunya THC tinggi, saya akan berpikir semuanya baik-baik saja, saya berterima kasih atas
SEMUA INFO.” Vicky

“Rick selalu mempertahankan bahwa THC tinggi sangat penting untuk memberi Anda peluang
terbaik,  itu jelas apa yang dia dapatkan dengan hasil  terbaik.Ada banyak hal CBD mungkin
lebih baik, biasanya digunakan pada anak-anak untuk Sindrom Dravet, ADHD dan gangguan
obsesif kompulsif yang parah karena banyak orang masih takut membuat anak-anak tinggi.THC
adalah  apa  yang  membuat  Anda  tinggi.Saya  telah  menemukan  beberapa  orang  yang
menggunakan minyak THC tinggi untuk mengobati sebagian besar orang tetapi jika pasien tidak
merespons seperti yang diharapkan, mereka beralih ke CBD tinggi dan ini bekerja lebih baik.

Saya kira setiap orang berbeda dan setiap kanker berbeda.Tetapi  sampai  semua penelitian
yang diperlukan diizinkan untuk dilakukan, mungkin yang terbaik adalah tetap berpegang pada
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metode  Rick.THC tinggi,  indikasi  dominan  mengikuti  protokol.Dikatakan  bahwa jika  mereka
mulai dosis kecil dan menggandakan setiap 4 hari pasien dapat membangun toleransi dengan
cepat dan rasa kantuk yang parah akan mereda setelah beberapa saat pada minyak.Minyak
Rick adalah 95-98% THC tetapi efek psikoaktif tidak akan merugikan Anda.

Dan ketika mencoba memutuskan metode mana yang harus diikuti,  saya tidak percaya ada
orang yang lebih berpengalaman dengan obat  ini  daripada Rick.Saya telah melihat  metode
Belanda dan hanya berpikir jika seseorang sekarat mengapa Anda mengencerkan obatnya?”
Nick

“Karena saya telah mendengar tentang minyak CBD tinggi yang membantu kejang, saya selalu
berpikir  bahwa jika orang tua itu memberi  anak mereka hibrida tetapi  mendominasi  minyak
indica, anak itu akan sembuh.Saya tahu minyak CBD mengendalikan kejang & saya sangat
senang  bahwa  SESUATU  dapat  membantu  anak-anak  seperti  Charlotte  tetapi  bayangkan
penyembuhan  yang  dapat  terjadi  jika  THC  &  spektrum  cannabinoid  lainnya  di  pabrik
diberikan.Jadi anak Anda banyak tidur karena THC, tubuh mereka akan menyesuaikan dengan
dosisnya.Saya  hanya  berpikir  tanaman  lengkap  adalah  yang  paling  berguna,  tidak  ada
cannabinoid yang dipilih. ” Sara

“Media terus berfokus pada pemisahan kanabinoid, tetapi telah terbukti bahwa THC dan CBD
membunuh  kanker  &  mengecilkan  tumor.Minyak  Rick  Simpson  yang  dibuat  dari  Cannabis
Indica adalah obat yang menyembuhkan Landon dan Brave Mykayla & masih banyak lagi &
siapa  saja  bisa  membuatnya.Jangan  biarkan  media  membuat  Anda  berpikir  Anda  harus
menunggu obat ini, atau memisahkan CBD!THC juga bekerja dengan sistem endocannabinoid
kami.” Hanan

“Saya telah menemukan beberapa situs online yang mengklaim menjual minyak CBD tinggi
tanpa THC.Saya beruntung dan sehat tetapi bertanya-tanya apakah ini sepadan dengan uang
untuk diambil  sebagai  pencegahan.Salah satunya adalah minyak ilmiah yang nyata.Mereka
mengklaim mengirim ke semua 50.Siapa saja?" mike

“Minyak  ilmiah  asli  diekstraksi  dari  rami  industri,  yang  tidak  memiliki  THC
substantif.Langkahkuibu  mengambil  minyak  CBD  dan  RSO  untuk  ALS-nya.Minyak  CBD
memiliki manfaat, tetapi saya pikir tanpa cannabinoid lainnya, itu tidak efektif, jika sama sekali.
Jennifer

“Dalam pengalaman saya membuat dan menggunakan berbagai jenis dan campuran minyak,
saya menemukan jenis CBD Only tidak efektif atau kurang efektif.Yang membuat saya percaya
bahwa setidaknya harus ada sebagian kecil THC yang tersisa, agar CBD efektif pada masalah
kesehatan apa pun yang diobatinya.” Kaya

“Seringkali produk-produk tersebut tidak memenuhi harapan, terutama dalam hal penggunaan
internal.Jika dibandingkan dengan RSO asli (yaitu resin ganja dekarboksilasi yang sangat kuat
dan obat penenang dengan sekitar 95% THC), produk CBD akan pucat jika dibandingkan di
sebagian besar kasus.Mereka akan bekerja dengan baik untuk kondisi kulit dan penggunaan
topikal dalam kosmetik, misalnya.Ketika digunakan secara internal, mereka akan jauh kurang
efektif daripada RSO nyata, dalam sebagian besar kasus lagi.

Minyak CBD hanyalah produk yang berbeda dan tidak  memenuhi  kriteria  untuk RSO yang
sebenarnya.Jika  dibandingkan  dengan  RSO  asli,  minyak  CBD  seringkali  hanya  menjadi
harapan palsu yang terlalu mahal.Sayangnya.

Jadi sekali lagi, seperti biasa, hasilkan minyak Anda sendiri bila memungkinkan, selalu gunakan
bahan kuncup yang paling kuat dan sedatif yang dapat Anda temukan.Strain indica dominan
yang sangat kuat dan sedatif dengan 20% THC atau lebih bekerja paling baik dan memberikan
hasil  terbaik.Hanya yang terbaik  yang bekerja  paling  baik.Sadarilah  itu  dan  jangan  biarkan
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siapa pun menipu Anda.Hidup Anda mungkin dipertaruhkan, berhati-hatilah.Sangat sering Anda
hanya  memiliki  satu  kesempatan  dan  Anda  tidak  akan  mendapatkan  yang  kedua,  jangan
lupakan itu.

Dorong legislator  Anda untuk melegalkan penanaman dan pemrosesan tanaman ganja/rami
terlepas dari  berapa banyak THC yang dimiliki.Minta  mereka  untuk  mengaturnya sebanyak
mereka mengatur jagung atau teh.THC dan resin melindungi tanaman.Dan saya pikir tanaman
yang  dapat  menghasilkan  obat  yang  sangat  aman  dan  efektif  ini  layak  mendapatkan
perlindungan terbaik.Apa kamu setuju?" JB

Efek samping
“Saya melihat kalender ponsel saya untuk melihat tanggal 8 Februari.Saat itu Jumat malam dan
dia bilang dia tidur sampai Senin pagi.Haha, berkahi hatinya.Mengambil gram lurus ke atas,
saya bisa mengerti itu.Memberkati memberkati dia.” Maranda

“Ketika  saya  pertama  kali  mulai  mengonsumsi  minyak,  saya  mengalami  efek  samping
'Mengerikan', saya pasti sudah makan setengah kotak donat!!!Ha ha ha!!!Saya berharap saya
memiliki lebih banyak lagi, saya tidur nyenyak!Setiap hari saya menantikan malam agar saya
bisa  tidur.Saya  akan mengambil  minyak pada  jam 7:00,  tertidur  sekitar  jam 9:30 dan tidur
sampai jam 8:30.Hebat!!!" tom

“Ironis  bahwa  kami  mendengar  begitu  banyak  cerita  tentang  orang  yang  menggunakan
konsentrat ganja, setiap hari, tanpa cerita horor, tanpa kecanduan, tanpa efek samping atau
kematian  terkait,  tetapi  pembuat  undang-undang  setempat  menentang  penanaman,
penggunaan,  dan  penjualan  ganja  untuk  kepentingan  'publik'.  masalah  keamanan',  yang
menutupi  kesetiaan  mereka  kepada  Big  Pharma  dan  'suap  keuangan  Booze-Baron  untuk
membatasi pertumbuhan industri ganja di AS...” Raphael

“Mulai memberikan minyak kepada ayah saya minggu ini.Kanker prostat stadium lanjut yang
telah menyebar ke beberapa titik  di  tulang.Sejauh ini  dia banyak tidur dan nafsu makannya
kembali.Dia  tidak  makan  apa-apa  karena  sakit  radiasi  di  tenggorokan.Juga  beberapa
kecemasannya telah berubah menjadi kejadian yang tampaknya ceria di kepalanya!

Dia  masih  mendapatkan  obat  nyeri  di  rumah sakit  yang  berguna  untuk  nyeri  akut  sampai
semuanya terkendali.Docs tidak tahu tentang minyak sekalipun.Kami bahkan mengisyaratkan
gagasan menggabungkan minyak dengan obat-obatan, tetapi dokter kembali dengan fabrikasi
efek samping yang mengerikan.Ingin meminta mereka menunjukkan studinya kepada kami,
tetapi  tidak  ingin  membahayakan  pembebasan  ayah  mengingat  kami  telahditandai  sebagai
'sulit'  untuk  mempertanyakan  perlunya  obat-obatan  berlebihan  yang  membuatnya  semakin
buruk.

Saya  tidak  ingin  perawatan  kanker  di  rumah  sakit  pada  musuh  terburuk  saya.Saya  telah
mendengar cerita-cerita horor, tetapi saya kira pada tingkat tertentu saya pikir segalanya akan
berbeda untuk ayah.Sangat berharap ini tidak terlambat.” Edmund

-- Edmund, mereka benar tentang kemungkinan efek samping, tapi itu akan disebabkan oleh
bahan  kimia  yang  mereka  berikan  padanya,  bukan  oleh  minyaknya.Semakin  cepat  Anda
membawanya  kembali  ke  rumah  dan  mengisinya  dengan  minyak,  semakin  baik
kesempatannya.Tidak  ada  kata  terlambat  untuk  memulai  dengan  minyak,  satu-satunya
pertanyaan adalah apakah belum terlambat  untuk mengatasi  penyakit.Tapi  itu  berhubungan
langsung dengan seberapa banyak minyak yang Anda dapat masuk ke dalam dia dan seberapa
cepat.

Dengan ini  saya tidak mengatakan bahwa Anda tidak boleh mengikuti  protokol atau bahwa
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Anda harus mulai dengan dosis besar.Bawa dia pulang, ikuti protokol dan mari kita berharap
yang terbaik.JB

“Halo Jindrich, saya ingin berbagi beberapa 'efek samping' dari minyak ini.Pertama saya telah
membuat  sendiri  untuk  sementara  waktu  sekarang  dan  juga  membeli  beberapa  di  apotik
(seperti  milik  saya  sendiri  lebih  baik!),  Saya  tidak  memiliki  kondisi  atau  penyakit  khusus,
mungkin telah menelan hampir 30 ml sejak 2012, jadi…

– Tidak bisa minum alkohol lagi  ...  satu gelas anggur dan saya keluar!Saya tidak mencoba
untuk berhenti minum tetapi benar-benar tubuh saya menolaknya sepenuhnya dan itu benar-
benar bagus untuk menjadi jernih!!

-- Iris mata saya benar-benar hijau...tidak ada lagi titik-titik coklat kecil di sana-sini (jika Anda
tahu iridologi, titik-titik kecil itu adalah indikasi malfungsi organ atau bahkan kematian), jadi mata
yang jernih berarti kesehatan yang luar biasa!

-- Efek yang sama untuk anjing gembala berusia 10 tahun saya, mata jernih dan banyak energi!
(Dia telah memiliki sekitar 6 dosis).Minyak dan semua efek samping yang tak terduga!!Terima
kasih dan Rick atas semua upaya Anda untuk membagikan obat ini kepada dunia.Banyak cinta,
Estelle”

Q.Apakah ada asrama di California atau Colorado di mana saya bisa menjadi penduduk secara
legal dan mendapatkan minyak untuk menyembuhkan kanker saya?Terima kasih.

SEBUAH.Itu pertanyaan yang bagus,  David  Carpenter.Dari  apa yang saya diberitahu,  yang
Anda butuhkan hanyalah alamat motel dan kemudian dokter dapat meresepkan ganja untuk
Anda.Jadi  saya  rasa  tidak  perlu  membayar  biaya  tambahan  di  suatu  tempat.Tetapi  jika
seseorang dengan pikiran bisnis membaca ini, izinkan saya mengatakan bahwa banyak orang
dari  seluruh dunia tidak keberatan terbang ke Colorado atau California untuk mendapatkan
perawatan.Ini bukan solusi untuk semua orang dan mereka yang tidak punya uang tidak akan
memiliki kesempatan itu, tapi itu pasti akan membantu banyak orang lain yang akan atau bisa
membantu orang lain di kemudian hari.JB

Ketika pasien yang telah menjalani kemo mulai menggunakan minyak, hal pertama yang harus
dilakukan  minyak  adalah  detoksifikasi  tubuh.Jadi  terkadang  dibutuhkan  120-150g  minyak
sebelum mulai menyerang kanker itu sendiri.Sebenarnya bukan ide yang baik untuk menjalani
kemo, apalagi jika itu sama sekali tidak perlu mengingat sistem medis telah mengenal ganja
sebagai obat kanker selama puluhan tahun.JB

“Saya baru saja menulis minggu lalu tentang muntah minyak.Saya akhirnya berhenti dan saya
masih  menggunakan  minyak  yang  sama.Saya  merasa  hebat  sekarang.Saya  pikir  saya
mendetoksifikasi  semua  obat  farmasi  dari  sistem  saya.Itu  adalah  pengalaman  yang
menyedihkan tetapi detoks tidak pernah menyenangkan.” Robin

“Saya tidak tahu pasti, tetapi dugaan saya adalah bahwa Anda mengambil terlalu banyak terlalu
cepat.Ada yang namanya terlalu tinggi dan bisa membuat beberapa orang muntah.Saya tahu ini
dari  pengalaman pribadi.(Saya baru menyadari  bahwa itu terdengar agak merendahkan.Aku
tidak bermaksud seperti itu.)” Tina

”Tina,  saya juga memikirkan hal  itu  dan memiliki  banyak pertanyaan mengapa saya begitu
sakit.Saya  sangat  percaya ituadalah  detoks  karena  apa  yang  terjadi  pada  saya  Desember
lalu.Saya diberitahu oleh ahli onkologi saya bahwa saya berada di 'tahap akhir' saya kehabisan
minyak dan memiliki infus Zometa untuk membantu memperkuat tulang saya.Ternyata minyak
itu bekerja sebagai pil  alergi  dan menyelamatkan saya dari  efek Zometa.Dari  minyak,  saya
menjadi  anoreksia,  sangat  kesakitan  karena  Zometa  masuk  ke  tulang  saya  dan  muntah,
kedinginan dan dirawat di rumah sakit.
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Sejak kejadian itu, saya bahkan tidak bisa duduk dengan gaya India karena persendian dan
pinggul saya sangat sakit.Ketika saya mulai kembali menggunakan minyak, awalnya saya baik-
baik saja tetapi kemudian secara bertahap jatuh sakit.Saya kemudian benar-benar sakit dan
ketika  saya  muntah  selama  berhari-hari  dan  sengsara,  sesuatu  yang  aneh  terjadi,  semua
persendian saya sembuh dan saya tidak lagi merasakan sakit persendian setelah 6 bulan.Aku
fleksibel  lagi.Saya  hanya  bisa  percaya  bahwa  minyak  itu  mengeluarkan  kotoran  itu  dari
persendian saya yang bisa bertahan dengan Anda selama setahun. ” Robin

“Sangat  penting  untuk  mendapatkan  sebanyak  mungkin  pasien  terminal  sesegera
mungkin.Sebagian besar pasien terminal telah menjalani kemo/radiasi, penghilang rasa sakit,
dll.Pastikan  itu  dibuat  dengan  benar  dan  mulailah  mengambil  sebanyak  mungkin  sesegera
mungkin dan saya tidak akan berhenti meminumnya setidaknya sampai kankernya benar-benar
hilang!” Montok

“Ketika dokter Anda memberi tahu Anda, “Anda terminal,” tidakkah Anda ingin mencoba apa
pun yang ada di luar sana?Pikirkan tentang itu...Setelah diagnosis seperti itu, apa yang harus
Anda hilangkan?Saya punya keponakan yang masih hidup hari ini...karena minyak ini...Perlu
saya katakan lebih?" Carol

“Itu aku keponakannya.Itu benar-benar berhasil.” joanne

“Saya  melakukan  setengah  maraton,  saya  mengumpulkan  $5000  untuk  penelitian
kanker.Sedikit  yang  saya  tahu  sudah  ada  obatnya  dan  mereka  tidak  mau  memberikannya
kepada saya....Mereka memberi saya kemoterapi yang sangat kuat dua kali.Mereka merusak
hati saya; mereka merusak ginjal saya.Mereka mengirim saya pulang untuk mati pada bulan
April tahun lalu.Mereka bilang aku tidak akan hidup selama enam minggu.Dan di sinilah saya
hari  ini,  masih  hidup,  karena  saya  menemukan  PhoenixTears.ca  dan  Rick  Simpson
menunjukkan cara membuat obat sendiri sehingga saya bisa berada di sini hari ini.

Kita perlu memberitahu semua orang tentang obat  ini.Semua orang perlu tahu:  ada produk
ganja medis aktual yang akan membantu Anda hidup, dan membantu teman hidup Anda yang
menderita  kanker.Semua  orang  perlu  tahu:  tidak  ada  yang  harus  mati  karena  kanker.Ada
obatnya,  selalu  ada  obatnya.Mereka  hanya  ...Big  Pharma  tidak  akan  membiarkan  kita
memilikinya.Beraninya  mereka?!Penelitian  kanker  adalah  industri  multi-miliar  dolar.Dan  apa
yang  mereka  lakukan?Mereka  membunuh  orang-orang  seperti  saya  dengan  obat-obatan
mereka.Itu  omong  kosong!Ada  obatnya!Minyak  Air  Mata  Phoenix  bekerja!Beritahu  semua
orang.Tolong!" joanne

“Hai Rick Simpson, saya percaya pada minyak dan saat ini saya menggunakannya untuk ibu
saya yang menderita kanker, tetapi saya punya pertanyaan, Anda mengatakan bahwa harus
dikonsumsi 2 ons dalam tiga bulan, tetapi ibu saya sangat lemah karena penyakit dan hanya
diambil satu ons dan akan bertemu tiga bulan, tetapi masih meminumnya, dan saya ingin tahu
apakah itu efek yang sama, karena Anda mengatakan itu harus dalam tiga bulan.Tolong jawab
pesan saya karena saya khawatir.” Esmeralda

“Jangan  terlalu  khawatir  tentang  berapa  banyak  yang  telah  dia  ambil  sejauh  ini.Teruslah
mencoba membuatnya makan sedikit  lebih banyak.Katakan padanya untuk makan sepotong
yang lebih besar dari sebelumnya, ketika dia pergi tidur di malam hari, sedikit demi sedikit dia
akan bisa makan lebih banyak.Pastikan dia makan dosis yang lebih besar di malam hari dan dia
akan membangun toleransi lebih cepat.Ayah saya melakukan hal yang sama selama tiga bulan
pertama.Butuh waktu lama baginya sebelum dia bisa makan lebih dari setengah gram sehari
dan  kankernya  menghilang  bahkan  ketika  dia  hampir  tidak  makan  1/4  gram  sehari-(tumor
semakin  kecil).Sekarang dia  naik  sekitar  satu  gram sehari,  dan  dia  telah makan lebih  dari
seratus gram dalam 10 bulan.Semoga beruntung!" Jose
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“Hai semuanya, saya punya teman yang mencoba menyembuhkan kasus penyakit lyme kronis
dengan CO murni (sekitar 70-80% THC & dibuat dengan alkohol biji-bijian organik) yang dibeli
dari  pembuat  minyak swasta yang sangat  bereputasi.Ketika dia mencapai  sekitar  3/4 gram
sehari sekitar 3,5 minggu yang lalu, dia mulai kurang nafsu makan, mual intermiten, & kotoran
sangat  lunak  (hampir  diare)  disetidaknya  3  kali  sehari--ini  masih  terjadi  sekarang  & belum
membaik sama sekali, tetapi juga tidak memburuk, itu bagus.

Setiap pagi selama sebulan sekarang, tubuhnya benar-benar membuang semua yang terlihat di
usus besar, & baunya dapat dideteksi di ujung lain rumah (maaf untuk TMI!) Yang aneh adalah
kotorannya  mulai  berbau  sangat  beracun.  ..hampir  seperti  bahan  kimia,  sekitar  seminggu
setelah  meningkatkan  dosis  dari  1/2  menjadi  3/4  gram.Baunya  sangat  aneh--bahkan  tidak
berbau seperti kotoran!!

Dia sekarang mengonsumsi satu gram sehari (selama 1,5 minggu terakhir), & masih seperti ini,
jika tidak sedikit lebih buruk.Tidak ada masalah atau masalah lain apa pun, & dia benar-benar
sembuh dengan cepat  & melakukan jauh lebih baik daripada yang dia lakukan selama 10+
tahun  terakhir  antibiotik,  protokol  herbal,  dll.Sejauh  ini,  peningkatan  kesehatannya  sangat
dramatis...menjadi lebih baik!!Apakah kotoran berbau beracun ini hasil  dari kematian bakteri
lyme,  detoks,  atau  yang  lainnya?Saya  sebenarnya  bertanya-tanya  apakah  dia  mungkin
menderita  kanker  usus  besar  atau  kanker  lain  yang  ditangani  oleh  minyak,  yang  dapat
menyebabkan bau yang tidak enak & sering buang air besar.Ada saran di luar sana??Apakah
ini normal?"

“Ini  yang diharapkan.Ketika Anda berada di  atas minyak ...(jika dibuat  dengan benar)  tubuh
melakukan  detoksifikasi  besar-besaran.Cara  paling  sederhana  untuk  menggambarkannya
adalah ... apa pun yang masuk ke tubuh Anda yang tidak disukai obat, akan menemukan cara
untuk membuang limbahnya.Kedengarannya seolah-olah penyedia  Anda tahu apa yang dia
lakukan  karena  gejala  yang  Anda  pertanyakan  ini,  terjadi  pada  kita  semua  atau  pasien
kita.Gejala semacam ini berlangsung istri dan saya selama lebih dari 3 bulan.

Satu-satunya hal yang mengganggu saya adalah jumlah THC dan CBD pada produk.Saat kami
berproduksi, kami menghasilkan rata-rata 93-97% THC dan antara 1,34 & 1,59% CBD.Ini hanya
dapat  dicapai  dengan  mengubah  pelarut  atau  dengan  mengubah  dekarboksilasi  Anda  dari
produk tersebut.”

--  Tambahkan biji  rami  ke  dalam makanan,  mereka akan mengatur  kotoran dengan sangat
cepat.Jika  terlalu  encer,  Anda  perlu  menambahkan  sesuatu  yang  padat.Dan  itulah
bijinya.Pastikan dia tidak minum pil kimia.Baunya detoks, tidak ada yang perlu dikhawatirkan.”
JB

“Efek sampingnya termasuk: menonton kartun sepanjang akhir pekan.” Matt

Strain/Varietas yang mana?

“Saya bersama Richard dalam hal ini.Apakah Anda memiliki daftar strain yang telah terbukti
bekerja?Perusahaan  benih  mana  yang  bagus  untuk  dipesan?Saya  baru  saja  memesan
beberapa biji.Apa hal-hal yang harus saya cari dalam ketegangan yang baik?THC, CBD, indica
vs sativa?Strain yang saya pesan memiliki tingkat THC 18-23% dan CBD berkisar 0,7-1,0%.”
Cisco

-- Saya berharap saya dapat memberikan daftar seperti itu, Cisco, tetapi saya tidak dapat dan
tidak akan melakukannya dalam waktu dekat sampai kami dapat melakukan semua penelitian
yang diperlukan untuk dapat memberi tahu Anda hal itu.Inilah yang saya tulis kepada Richard:
Saya tidak bisa memberikan nama suatu strain, Anda harus selalu mencobanya dan melihat
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efek penghilang rasa sakit apa yang dimilikinya.Saya tidak tahu apa yang digunakan pasien
ini.Janda Putih yang digunakan Rick untuk tumbuh adalah obat  penghilang rasa sakit  yang
sangat baik, Janda Putih Eropa tampaknya tidak memiliki efek sebanyak itu.Jadi seperti biasa,
strain  indica  (dominan)  yang paling  kuat  dan sedatif  dengan 20% THC atau lebih,  campur
minyak  dari  beberapa  strain  untuk  hasil  terbaik.Cari  strain  yang  sangat  kuat  yang  akan
mengunci Anda setelah beberapa isapan.Salam hangat, JB

"Apakah tanaman jantan memiliki komponen yang berguna?" Tagihan

-- Tanaman jantan muda digunakan untuk serat untuk pakaian lembut bagi orang kaya.Saya
tidak akan membuat obat dari laki-laki, beberapa orang akan alergi terhadap serbuk sari dan
mungkin membawa masalah.Anda bisa membuat jusmereka atau menggunakannya untuk teh
(jika sehat dan ditanam secara organik).Tapi Anda tidak akan mendapatkan obat terbaik dari
tanaman.JB

Q.Apakah  Afghan  Kush  bahan  yang  tepat  untuk  membuat  minyak.Saya  telah  membuat
beberapa minyak dari barang-barang jalanan dan telah menggunakannya selama dua minggu
terakhir  karena  saya  memiliki  masalah  tidur,  sekarang  saya  tidur  seperti  bayi  dan  bangun
dengan istirahat yang baik di pagi hari.Soalnya susah dapat barang bagus di London, makanya
saya pesan AK, cuma butuh pendapat kalian sekarang.Terimakasih banyak

SEBUAH.Aku tidak bisa benar-benar pergi dengan nama ketegangan.Kalau manjur dan bikin
ngantuk,  pasti  menghasilkan  obat  yang  manjur.Seperti  yang  Anda  ketahui,  kami
merekomendasikan jenis yang paling kuat dan paling penenang (sebaiknya dengan 20% THC
dan lebih banyak) dan minyak terbaik dihasilkan dari kombinasi beberapa jenis yang sangat
kuat dan obat penenang, jadi saya akan mencoba memesan beberapa jenis obat penenang jika
di  semua  mungkin,  itu  akan  ideal.Tetapi  bahkan  minyak  strain  tunggal  dapat  melakukan
keajaiban, semua yang saya katakan adalah bahwa minyak terbaik biasanya dihasilkan dari
kombinasi beberapa strain.Salam hangat, JB

“Ada  alasan  bagus  mengapa  Rick  Simpson  merekomendasikan  hanya  menggunakan  THC
tingkat tinggi dari Indica. Indica adalah obat penenang yang meningkatkan istirahat dan tidur,
keduanya diperlukan untuk penyembuhan. Sativa memberi energi dan meningkatkan tekanan
darah Anda.  Dalam beberapa kasus,  ini  bisa berbahaya bagi  orang dengan tekanan darah
tinggi atau sistem yang terganggu, jadi sebelum Anda memberikan saran, TOLONG ketahui
topiknya. Anda tidak ingin menyakiti siapa pun. Bagi kebanyakan orang, saran Stan (sativa di
pagi  hari,  indica  sebelum tidur)  baik,  Jika  Anda  menggunakan  hibrida,  pastikan  setidaknya
80=90% Indica. Semoga beruntung." Gary

“C:  Hai  Jindrich.....Saya  baru  mengenal  pengobatan  Rick  Simpson  (saya  menderita
kanker)...Saya tergabung dalam klub pembeli ganja di sini… Jadi saya punya sedikit  pilihan
jenis ganja untuk dibeli.Saya hanya ingin tahu apa pilihan indica terbaik saya untuk membuat
obatnya?Setiap saran sangat dihargai.Terima kasih.

JB: Hai C, dapatkan indica penenang paling kuat, sebaiknya beberapa galur.Jika Anda memiliki
pilihan,  saya akan membeli  3-4  ons masing-masing galur/tunas terberat  yang tersedia  dan
membuat minyaknya dari satu pon itu.

C: Oke, terima kasih ... apa yang Anda maksud dengan terberat?

JB: Paling sedatif, super ngantuk, dengan efek knock out

C: Maaf, tapi ini semua baru bagi saya.

JB: Tidak masalah.Sangat, hampir seperti obat penenang, sangat berat.
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C: Oke

JB:  Gunakan kata-kata  ini  dan beri  tahu petani  bahwa,  mereka  akan tahu apa  yang saya
bicarakan,  saya  harap.
C: Saya tahu mereka memiliki kush, hash valley.Saya tidak ingat nama-nama lainnya.

JB:  Sekali  lagi,  bawa  seseorang  yang  berpengalaman  dengan  Anda  dan  minta  mereka
mencobanya untuk Anda.

C: Oke

JB: Dan beli jenis obat penenang terkuat yang mereka miliki, 20% THC atau lebih.

C: Oke .... terima kasih banyak untuk semua yang Anda lakukan

JB: Sama-sama, C.

C: Dan terima kasih juga untuk Rick...Kalian benar-benar telah menyelamatkan hidupku sejauh
ini.

JB: Saya akan memberitahu dia tentang Anda.Silakan ikuti semua petunjuk di situs kami untuk
kata  untuk  hasil  terbaik.Ambil  minyaknya  sesuai  anjuran,  tingkatkan  pH  tubuh  (jus  lemon,
semangka dll), makan biji dari dua apel setiap hari, jauhi dokter dan CT dan Xray jika ingin
hidup.Mereka ahli dalam membujuk Anda tentang perawatan mematikan yang "disetujui" dan
mungkin pasien kami mengikuti saran mereka, berhenti menggunakan minyak dan meninggal.

C: Akan melakukan .... terima kasih sekali lagi.

(empat jam kemudian)

C:  Hai  Jindrich.Terima  kasih  atas  bantuan  Anda  sebelumnya.Saya  akhirnya  mendapatkan
campuran Indica OG Kush dan Hash Truffle.Orang-orang di klub tampaknya berpikir itulah yang
terbaik yang mereka miliki untuk membuat obat.

JB: Oke.Kedengarannya baik-baik saja.

C: Bagus :-)...Jadi menurutmu itu bagus untuk membuat obat?

JB:  Saya  tidak  terlalu  memikirkan  apa-apa,  kecuali  saya  melihat  dan  mencoba  sendiri
materinya.Nama-nama itu terdengar ok dan akrab, tetapi saya benar-benar tidak tahu seberapa
kuat  kuncupnya  dan  apa  yang  sebenarnya  Anda  dapatkan.
Ce: Ah, oke.Saya sudah minum obat selama kurang lebih 6 minggu..perubahan dalam diri saya
luar biasa..Setiap orang yang mengenal saya tercengang.Yah, sekali lagi.Anda tahu Jindrich,
saya  bertemu  dengan  seorang  wanita  yang  didiagnosis  dengan  kanker  yang  sama  persis
seperti  saya,  3  hari  setelah  saya.Kami  seumuran,  memiliki  stadium  kanker  yang  sama,
semuanya identik.Saya ditawari radiasi, begitu pula dia.Saya bilang tidak mungkin, saya sedang
melakukan pengobatan Rick Simpson.Dia memilih radiasi.Jindrich, dia meninggal 4 hari yang
lalu karena radiasi, dari luka bakar mengerikan yang terinfeksi.Dia baru berusia 55 tahun, kuat,
namun "obat" itu membunuhnya.Membuat saya lebih yakin bahwa saya melakukan hal yang
benar dengan pilihan saya.

JB:  Saya  tahu  cerita  seperti  itu.Sungguh  memuakkan  apa  yang  mereka  lakukan  terhadap
pasien.Salam hangat, CKamu tahu apa yang harus dilakukan."

“Saya pikir cara yang baik untuk menjelaskan perbedaan antara kualitas minyak adalah:

95-98% THC sama dengan 95-98% peluang kesembuhan total dan kelangsungan hidup.
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80% THC sama dengan 80% kesempatan untuk sembuh total dan bertahan hidup

70% THC sama dengan 70% kemungkinan penyembuhan total dan kelangsungan hidup

60% THC sama dengan 60% kemungkinan penyembuhan total dan kelangsungan hidup.Dll.

Namun, 100% THC tidak sama dengan 100% kesempatan untuk sembuh total dan bertahan
hidup karena merupakan zat yang berbeda dari minyak.

Ketika pasien menggunakan kemo dan radiasi  bersama dengan minyak,  atau telah melalui
perawatan ini sebelumnya, bagi persentase dengan dua atau tiga, mungkin empat atau lima,
dalam kasus seperti itu Anda tidak pernah tahu apakah minyak akan memiliki kekuatan yang
cukup untuk memotongnya. .Pasien tersebut harus makan 2 atau 3 kali lebih banyak minyak
(120-180g selama enam bulan).

Ini disebutkan hanya untuk tujuan penjelasan,sehingga orang akan lebih memahami pentingnya
kualitas dan kandungan THC minyak. Kriteria utama adalah bahwa minyak harus menghasilkan
efek  yang  sangat  kuat  dan  obat  penenang  ketika  tertelan.Minyak  terbaik  bersifat  sangat
penenang,  namun  euforia  (jadi  Anda  memakannya,  tertidur  dan  bangun  beberapa  jam
kemudian cekikikan seperti anak kecil).

Ketika Anda menyaring minyak dengan baik  dan menambahkan beberapa tetes air  di  akhir
proses mendidih (dan karena itu tidak memiliki bahan tanaman yang tidak perlu di dalamnya),
ada juga kemungkinan Andaakan benar-benar menyukai rasa minyaknya.Jadi berulang kali --
pastikan  minyak  Anda  selalu  manjur  dan  sedatif  mungkin  untuk  hasil  perawatan  yang
terbaik.Ikuti petunjuk saat memproduksi dan menggunakan minyak, sehingga Anda dapat yakin
bahwa Anda melakukan yang terbaik untuk pasien.Salam hangat, JB”

"Saya tidak percaya itu harus 95 persen." Kaya

--  Tidak  harus  95% THC,  Kaya,  tapi  minyak dengan sekitar  95% THC adalah yang paling
ampuh dan minyak yang lebih kuat dan sedatif bekerja lebih baik sebagai obat.Anda selalu
dapat mengambil lebih sedikit minyak yang lebih kuat dan itu akan bekerja lebih baik daripada
lebih banyak minyak bermutu rendah.Ini benar-benar sesederhana itu.JB

“Standar dan kontrol kualitas - ya.Tetapi hanya jika Rick menyetujui standar dan qc tersebut.”
Menuntut
--  Kami  tidak  pernah  menentang  kontrol  kualitas,  Sue.Tetapi  kenyataannya  adalah  bahwa
kontrol  kualitas tidak mungkin dilakukan di  sebagian besar dunia karena fakta bahwa ganja
adalah  ilegal  dan  laboratorium  tidak  dapat  mengujinya.Kami  benar-benar  bekerja  dengan
orang-orang dari seluruh dunia, bukan hanya dari AS.Pengujian tersedia di beberapa negara
saat  ini,  sangat  sedikit  orang  yang  memiliki  akses  ke  sana.Sebagian  besar  pasien  kami
berjuang untuk menemukan cukup uang untuk mendapatkan pelarut dan penanak nasi,  jadi
semakin rendah ambang batas untuk mereka semakin baik.

Tentu saja kami bisa membuatnya lebih rumit tetapi kami tidak ingin melakukannya.Kami ingin
tetap sederhana.Jika Anda mengikuti  petunjuk sederhana,  Anda akan menghasilkan minyak
berkualitas sangat baik.Apa yang Anda masukkan ke dalamnya adalah apa yang akan ada di
produk akhir.Jadi jika Anda membuatnya dari tanaman yang sehat, kemungkinan besar Anda
akan menghasilkan minyak yang akan baik-baik saja dan pestisida, herbisida dan siapa tahu
apa lagi yang gratis.JB

Luar Ruangan versus Dalam Ruangan

“Jeff, masalahnya bertentangan dengan kepercayaan populer, THC menenangkan Anda.CBD
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memblokir  penyerapan  anandamide  dan  membuat  Anda  gugup.Kita  tahu  dari  pengalaman
bahwa minyak dengan 95-98% THC dapat  diproduksi dan bisa sangat  menenangkan.Tetapi
saya tidak memiliki hasil yang cukup untuk dapat mengatakan apa sebenarnya yang membuat
obat-obat  itu  begitu  sedatif;  ditambah  setiap  batch  berbeda  dan  kami  tidak  dapat
mereproduksinya, jadi kami tidak terlalu fokus pada pengujian saat ini, juga karena keadaan
tempat kami tinggal.

Kami ingin minyak menjadi sekuat dan sedatif/sofalocking mungkin untuk hasil terbaik dalam
perawatan.Semakin banyak obat penenang narkotika semakin baik.Sebagian besar jenis CBD
tinggi  yang  kami  lihat  tidak  mendekati  potensi  yang  kami  sukai,  jadi  kami  tidak  terlalu
merekomendasikannya, itu saja.” JB

“Setelah kehilangan istri  saya karena kanker pada usia 35, dan dengan saudara lelaki saya
yang menunggu transplantasi hati selama lima tahun terakhir karena kanker, saya telah mencari
RSO di  apotik.Ini  bervariasi  dalam harga  antara  $  100  /  g  hingga  30  g  di  Negara Bagian
Washington.Salah satu tempat RSO yang disebut memiliki minyak pada THC 7% yang tidak
saleh  dengan  CBD yang  lebih  tinggi,  apakah  ini  sepadan?Itu  adalah  30  g  minyak.Minyak
seratus dolar gram berada di atas 90, saya pikir 92%.Apa keseimbangan sempurna dari ketiga
bahan kimia psikoaktif?Terima kasih." kesehatan

- Heath, RSO terbaik adalah sekitar 95-98% THC, biasanya sekitar 1% CBD dan sangat kuat
dan  obat  penenang,  dengan  penekanan  pada  kata-kata  ampuh  dan  obat  penenang
(penguncian sofa, itu harus membuat Anda sangat mengantuk dan santai saat tertelan .Jika
tidak, coba batch lain dan simpan minyak energi untuk penggunaan topikal).

Adapun minyak "CBD tinggi" dengan 7% THC, setidaknya sekarang Anda tahu mengapa kami
menentang minyak tersebut -- sebagian besar minyak CBD tinggi yang saat ini dipasok adalah
sinonim untuk  apa  yang  kami  sebut  sampah,  karena  kami  tahu  perbedaan  antara  minyak
bermutu tinggi  minyak dan pada dasarnya segala sesuatu yang lain.Ini  benar-benar  terbaik
untukcukup buat  minyak Anda sendiri  bila  memungkinkan.Dapatkan kuncup dari  apotik,  beli
yang terbaik yang mereka miliki, dan kemudian buat minyaknya, benar-benar tidak ada apa-
apanya.Saya sendiri  tidak akan membeli minyak dari siapa pun, saya akan selalu membuat
sendiri.Anda ingin  menjadi  kontrol  kualitas  Anda sendiri,  Anda  tidak  ingin  bergantung  pada
siapa  pun.Jika  Anda  bisa  membuat  secangkir  kopi  atau  mojito,  Anda  juga  bisa  membuat
minyaknya.JB

“Saya tahu 5  lab  yang semuanya menggabungkan PERNAH melihat  minyak “96% THC”…
Tidak ada.Ribuan tes selama 5 tahun terakhir.Tidak ada yang mendekati –bahkan ketika para
profesional lab mencoba dengan sekuat tenaga untuk membandingkan sampel… Paling bersih
yang bisa mereka dapatkan adalah 88%+.Dan ini  adalah pro dengan sumber daya lengkap
yang mereka miliki. ” Phil

--  Itu  hanya  membuktikan  bahwa  mereka  tidak  menguji  minyak  paling  kuat  yang  dapat
diproduksi, tidak ada yang lain.JB

“Omg, begitu banyak komentar yang bertentangan, aku jadi bingung?!?!” Diana

-- Saya akan mendengarkan mereka yang tahu apa yang mereka lakukan dan katakan.Terserah
Anda untuk memilih siapa itu.JB

“Itu poin bagus yang kamu buat JB.I untuk satu akan bergantung pada apa yang Anda posting
dan  saran.Saya  jelas  bahwa  Naphtha  adalah  yang  paling  disukai  (dibandingkan  dengan
alkohol).Saya kira bagian yang membingungkan adalah bahwa di situs web Rick, dan bukunya,
telah disarankan untuk menggunakan indica, namun indica diketahui memiliki konten CBD yang

- 15 -



lebih  tinggi  dan  Anda  mengatakan  di  atas  bahwa  perbatasan  antara  keduanya  telah
menghilang.Bagi  orang  awam  seperti  saya  itu  membingungkan.Indica  versus  Sativa.THC
versus  CBD,  dll,  dll.Jadi,  jika  seseorang  harus  memilih  setidaknya  20%  THC,  bukankah
seharusnya ia memilih Sativa?Atau apakah ide untuk memilih Indica tetapi dengan tingkat THC
tinggi setidaknya 20% THC (terlepas dari konten CBD-nya)?Bisakah Anda memberi saran agar
pemula seperti saya dapat membantu anggota keluarga? Jyoti

-- Ya, indica ya, tapi yang paling ampuh dan sedatif, jika memungkinkan.Propaganda CD tinggi
mulai digunakan untuk mendorong minyak bermutu rendah.Ditambah minyak ideal kami akan
memiliki 95-98% THC.Jadi sekali lagi, tidak ada banyak ruang untuk CBD di sana.Bagi kami
kata-kata "kuat dan obat penenang" lebih penting daripada "CBD tinggi". JB

“Oke, bisakah kita membuat ketegangan tanpa cekikikan?Tawa suami pada jam 3 pagi semakin
tua.Tertawa terbahak-bahak." thistle

“Saya telah membaca penelitian di mana THC murni disuntikkan secara in vitro ke sel-sel ganas
dan  mereka  mengalami  apoptosis.Saya  belum  melihat  penelitian  seperti  itu  untuk
CBD.Tampaknya bagi  saya bahwa pendekatan CBD tidak lebih  dari  cara bagi  orang untuk
memanfaatkan  obat-obatan  cannabinoid  dengan  memainkan  ketakutan  tak  berdasar  orang-
orang  terhadap  THC  dan  mempromosikan  manfaat  ganja  tanpa  "THC  yang  mengerikan,
membuat  ketagihan,  dan  memicu  tinggi."  Menghasilkan  uang  atau  mendukung  kinerja
TERBUKTI  minyak  rami  sambil  mempromosikan  CBD  sebagai  keajaiban  yang,  syukurlah
kebalikan  dari  THC  yang  mengerikan,  adalah  memanfaatkan  kegilaan  reefer  dan  bau
penipuan.Saya tidak mengatakan CBD tidak memiliki manfaat, misalnya secara topikal, tetapi
jelas  dari  penelitian  bahwa  THC  adalah  obat  yang  paling  baik.Memanjakan  diri  kepada
pelarangan dan fokus pada CBD adalah tindakan merugikan yang besar.Bagaimana Anda akan
menjelaskan fokus penelitian pada senyawa yang lebih rendah?Itu omong kosong.” Cory

“Ya, CBD pasti bisa melawan kanker metastatik.Apalagi jika itu adalah bagian dari Minyak Rick
Simpson,  yang  seharusnya  mengandung  95-98%  THC.Itu  memberi  tahu  Anda  bahwa
pentingnya CBD mungkin tidak sebesar yang disajikan.Tapi mari kita berharap suatu hari nanti
para  ilmuwan  medis  akan  mulai  menguji  RSO  juga.Jika  mereka  mengikuti  instruksi  kami
tentang cara memproduksi dan menggunakan minyak, mereka akan mendapatkan hasil yang
sama  bagusnya  dengan  kami.Jika  mereka  tidak  melakukannya,  ya,  mereka  tidak  akan
melakukannya.Sesederhana itu.” JB

Protokol Rick Simpson
“Mulailah  orang  dengan  dosis  sangat  kecil,  seukuran  setengah  butir  beras  kering  berbutir
pendek.Meskipun minyaknya tidak berbahaya,  lebih sedikit  lebih baik daripada lebih banyak
bagi mereka yang memulai perawatan.Pada awalnya ambil  hanya setitik  kecil  zat yang luar
biasa ini setiap delapan jam, kemudian tingkatkan dosis Anda setiap empat hari secara teratur
dan segera toleransi Anda akan meningkat.Jika orang tersebut mengatakan bahwa dia tidak
merasakan efeknya atau bahwa mereka hanya merasakannya sedikit, saya akan menganggap
ini sebagai dosis yang baik untuk pemula.Anda hanya ingin mendapatkan sedikit obat dalam
sistem mereka sehingga mereka dapat mulai terbiasa.

Anda  tidak  pernah  tahu  persis  bagaimana  orang  tersebut  akan  merespon,  jadi  lanjutkan
perlahan, dan tingkatkan dosisnya setiap empat hari, sampai pasien dapat menelan total satu
gram setiap 24 jam.Setelah pasien terbiasa dengan penggunaan minyak, cara terbaik untuk
melakukannya adalah dengan meminta mereka mengambil dosis yang setara dengan sekitar
sepertiga gram setiap delapan jam, setelah mereka terbiasa menggunakannya.Namun, saya
ingin mengingatkan mereka yang mengalami kesulitan bahwa dosis mereka dapat dinaikkan
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lebih lambat, tetapi untuk hasil terbaik, itu harus ditelan secepat mungkin.

Ini adalah petunjuk dosis yang direkomendasikan Rick, jika pasien dapat membangun toleransi
mereka dengan cukup cepat.Jika protokol ini diikuti, banyak pasien dapat bekerja sampai titik
dalam tiga minggu sehingga mereka dapat menelan sepertiga gram setiap 8 jam.Tetapi rata-
rata biasanya dibutuhkan sebagian besar pasien empat sampai lima minggu sebelum mereka
dapat menelan jumlah ini per dosis, setelah itu mereka dapat terus meminum satu gram sehari
sampai mereka sembuh atau kondisi mereka terkendali.

Rick  suka  menyediakan  obat  ini  dalam  jarum  suntik  plastik,  yang  tidak  memiliki  jarum,
melainkan  hanya  ada  lubang  kecil  yang  bisa  diperas  minyaknya.Dia  mengatakan  bahwa
memberikan  minyak  dengan  cara  ini  memudahkan  pasien  untuk  mengukur  dosisnya  dan
menghentikan zat asing mencemari obat.

Cara termudah bagi kebanyakan orang untuk memahami jumlah yang harus mereka konsumsi
adalah membandingkannya dengan sesuatu seperti nasi kering berbutir pendek.Dosis pemula
harus  sekitar  setengah  ukuran  salah  satu  butir  beras  ini  atau  sekitar  seperdelapan  inci
panjangnya, jumlah ini akan sama dengan sekitar seperempat tetes.Dalam beberapa kasus,
mereka dengan toleransi yang sangat rendah bahkan mungkin menemukan bahwa ini mungkin
terlalu banyak untuk mereka tangani  dengan nyaman di  awal,  jadi,  jika perlu,  mereka bisa
memulai dengan lebih sedikit.

Dosis  sebesar  ini  harus  ditelan  tiga  kali  sehari,  pagi  hari,  sore  hari,  dan  sekitar  satu  jam
sebelum pasien tidur.Yang harus dilakukan seorang pemula adalah memeras setara dengan
setengah butir  beras kering dari  jarum suntik  plastik  dan itu  adalah dosisnya.Meskipun kita
berbicara  tentang jumlah yang sangat  kecil  dan tidak  akan membahayakan pasien,  karena
potensinya, zat ini harus digunakan dengan hormat.

Setelah empat hari pada dosis ini, kemudian digandakan menjadi dosis, yang sama dengan
ukuran butir  beras, atau dosis,  yang panjangnya sekitar seperempat inci ketika diperas dari
jarum suntik.Kemudian, empat hari kemudian, dosisnya digandakan lagi dan ini berlanjut setiap
empat  hari  sampai  pasien  dapat  menelan  setara  dengan  enam  belas  butir  beras  per
dosis.Jumlah ini sama dengan sekitar delapan hingga sembilan tetes minyak per dosis, yang
kira-kira sepertiga gram.

Satu ml hanya sedikit lebih dari satu gram berat, jadi jika pasien menginginkannya, mereka
dapat  menggunakan  pengukuran  ini  untuk  menentukan  dosisnya.Pada  saat  itu,  pasien
biasanya melanjutkan dosis ini sampai mereka mencapai efek yang diinginkan dengan kondisi
medis mereka.Akan ada pasien yang tidak dapat meningkatkan dosisnya begitu cepat, tetapi
Rick  mendesak  mereka  untuk  meminumnya  secepat  mungkin,  sehingga  minyaknya  dapat
meringankan penderitaan mereka.Selain itu, akan ada yang bisa lebih cepat minum obat ini dan
Rick tidak masalah dengan itu,  selama pasien nyaman meminumnya lebih cepat,  itu berarti
mereka akan sembuh lebih cepat.

Pada kenyataannya, Rick merasa bahwa pasien harus tetap berada di zona nyamannya sendiri
dalam menggunakan obat ini.Tapi dia tetap berpikir  bahwa siapa pun dengan kondisi serius
tidak boleh bermain-main dengan zat ini, karena jika tidak diambil dengan benar, itu mungkin
tidak dapat mengatasi kondisi yang dimaksudkan untuk diobati.

Karena obat ini sangat aman untuk digunakan, kami biasanya tidak mengukur dosis dengan
tepat,  tetapi  bagi  mereka yang menyukai  pengukuran yang akurat  dan memiliki  skala yang
cukup  akurat,  mulailah  dengan  sekitar  0,01  g  tiga  kali  sehari  selama  empat  hari
pertama.Kemudian, jika bisa, gandakan menjadi 0,02 g selama empat hari, lalu menjadi 0,04 g
selama  empat  hari,  0,08  g  selama empat  hari,  0,16  g,  dan  kemudian  0,32  gram.Ini  akan
menjadi jadwal dosis yang ideal bagi mereka yang dapat menelan zat ini dengan cepat.
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Ketika Anda bisa mendapatkan strain tunas indica bermutu tinggi untuk digunakan, minyak yang
dihasilkan akan sangat sedatif.Ini adalah efek minyak jika Anda telah menghasilkan "Minyak
Rick Simpson" yang sebenarnya dan tidak ada yang perlu dikhawatirkan.Pasien hanya tertidur
dan  akhirnya  mereka  akan  bangun.Beberapa  mungkin  merasa  sedikit  dilempari  batu  pada
awalnya tetapi mereka tidak akan terluka, dan biasanya dalam waktu satu jam setelah mereka
bangun, perasaan mengantuk itu hilang.Jika minyak yang dihasilkan dari sativa varietas rami,
mengharapkan masalah dan sativa energi tahan lama tinggi.Anda tidak ingin orang dengan
kondisi serius seperti kanker mencoba mengonsumsi minyak dengan efek ini dan pasien tidak
akan menerima manfaat obat yang dapat diberikan oleh indica yang baik.Tidak semua orang
suka menjadi tinggi dan itu bukan titik medis menjadi terlalu dirajam pada zat ini.Tetapi dalam
beberapa kasus ketika hidup pasien dalam bahaya, memberi mereka dosis yang lebih besar
mungkin satu-satunya hal yang dapat menyelamatkan hidup mereka.

Intinya adalah memasukkan obat ke pasien tiga kali sehari.Pasien cukup meletakkannya di jari
mereka dan kemudian mengikisnya di gigi mereka.Kemudian, minumlah air dingin atau teh dan
mereka akan merasa cukup mudah untuk menelannya.Beberapa strain menghasilkan ekstrak
yang tidak memiliki  rasa yang menyenangkan tetapi ini  mudah untuk ditangani.Cukup taruh
dosis pasien pada sepotong kecil roti dan lipat, lalu masukkan ke dalam mulut mereka dan beri
mereka minum air.Hal yang sama juga dapat dilakukan dengan penggunaan pisang atau jenis
buah lainnya.Idenya adalah untuk memasukkan minyak ke pasien secepat mungkin, tetapi Rick
masih suka melihat bahwa mereka tetap berada di zona nyaman mereka.

Setiap orang berbeda dan toleransi kita terhadap obat ini akan berbeda dari orang ke orang,
jadi pastikan pasien merasa nyaman dengan jumlah yang mereka konsumsi.Dengan banyak
kondisi  serius,  penting bagi pasien untuk menelan obat ini  dengan cepat,  sehingga mereka
memiliki  peluang yang lebih  baik  untuk  bertahan hidup.Seperti  yang sudah saya sebutkan,
meskipun minyaknya tidak berbahaya, jika dikonsumsi terlalu banyak, seringkali pasien tidak
menyukai  pengalaman  tersebut.Jadi,  tingkatkan  dosisnya  secara  perlahan;  dengan  begitu
mereka akan merasa nyaman dengan penggunaannya.

Namun, seperti yang sering kami katakan, penyakit agresif harus diperlakukan secara agresif,
jadi jika saya memiliki sesuatu yang mengancam jiwa, saya akan menelan ekstrak sebanyak
yang  saya  bisa  dalam  jangka  waktu  sesingkat  mungkin.Saya  pikir  perlu  dipersiapkan,  jadi
mereka  yang  bisa  harus  mulai  membiasakan  diri  dengan  efek  minyak  sesegera  mungkin,
karena dengan begitu mereka akan tahu apa yang diharapkan, jika mereka perlu mengambil
dosis yang lebih besar.

Perawatan standar untuk mengembalikan tubuh Anda ke kondisi kesehatan yang baik adalah
60 gram minyak berkualitas tinggi yang dikonsumsi dalam periode tiga bulan.Bagi mereka yang
telah menjalani kemoterapi dan radiasi, adalah ide yang baik untuk menelan 120 hingga 180
gram minyak sesegera mungkin.Biasanya,  60 g  dapat  menyembuhkan kanker  yang serius,
tetapi bagi mereka yang telah dirusak oleh sistem medis, seringkali lebih banyak diperlukan
untuk mencegah kanker kembali  dan untuk memperbaiki  kerusakan yang telah ditinggalkan
oleh perawatan ini.

Setelah pasien sehat kembali, Anda dapat menurunkan dosisnya menjadi satu atau dua gram
sebulan  atau  sebanyak  yang  disukai  pasien;  dari  sudut  pandang  kami,  semakin  banyak
semakin  baik.Jangan  lewatkan  dosis  pemeliharaan,  karena  penting  untuk  menjaga
kesehatan.Satu gram sebulan atau setetes sehari setelah bekerja di malam hari kedengarannya
tidak banyak tetapi, menurut Rick, seharusnyacukup untuk menjaga kesehatan tubuh Anda.

Selain itu, ia menyukai pasien untuk menggunakan bahan alami lainnya seperti biji apel dan
rumput gandum dalam hubungannya dengan perawatan minyak.Dari pengalaman saya, saya
juga menyuruh pasien makan biji  rami (dan kemenyan, mur, dan hop), karena minyak yang
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dikandungnya sangat bergizi dan baik untuk tubuh.

Rick  juga  percaya  pasien  harus  mencoba  untuk  meningkatkan  pH  tubuh  mereka  secepat
mungkin  dengan  menelan  hal-hal  seperti  semangka  atau jus  lemon dll.Dia  mengatakan ini
adalah yang paling penting dan melakukan hal itu dapat memberikan pasien kesempatan yang
jauh lebih baik untuk bertahan hidup.

Pasien juga harus mulai makan lebih banyak buah dan sayuran mentah dan makan lebih sedikit
daging, terutama jenis olahan, yang mengandung lebih banyak racun.Rick sangat percaya pada
penggunaan mesin  pembuat  jus  dan dia  merasa bahwa vitamin  C dosis  besar  juga dapat
memberikan manfaat yang besar.

Ini  adalah  protokol  Rick  Simpson  dan  itulah  alasan  mengapa  namanya  akan  dikenal
selamanya.Ini mungkin penemuan paling penting sepanjang masa dan efek menguntungkan
dari apa yang telah diberikan orang ini kepada kita tidak dapat dilebih-lebihkan.Apa gunanya
kedokteran dan teknologi modern jika tidak berhasil?Jika Anda ingin melihat hasilnya, cobalah
metode penyembuhan Rick.

Kami telah dikritik karena menyebut minyak ini obat-semua tapi apa lagi yang bisa Anda sebut
zat  yang dapat  digunakan dengan sukses untuk mengobati  begitu banyak masalah medis?
Beberapa  orang  tampaknya  berpikir  kata-kata  obat-semua  berarti  bahwa  minyak  ini  akan
memberikan  kehidupan  abadi,  tetapi  itu  bukan  maksud  Rick.Tentu  saja,  obat  ini  dapat
memperpanjang hidup Anda dan Anda dapat hidup lebih lama dengan penggunaannya, itu tidak
diragukan lagi.Namun, ini tidak berarti bahwa itu akan memberikan hidup yang kekal.

Minyak  ini  masih  belum tersedia  secara  legal  untuk  sebagian  besar  orang  sehingga  akan
membutuhkan waktu yang sangat lama untuk menentukan berapa tahun tambahan yang dapat
diberikannya.Sampai sekarang, kami tidak melihat obat ini sebagai ramuan keabadian dan kami
sangat yakin itu tidak membuat Anda anti peluru.Namun, seperti yang dikatakan Rick, jika kita
menemukan kunci keabadian, dia yakin rami akan menjadi bahan utama.

Tolong  jangan  berpikir  bahwa  ketika  Anda  menggunakannya,  Anda  tidak  dapat  tertular
virus.Anda mungkin masih terkena hal-hal seperti flu tetapi efeknya bisa sangat berkurang dan
Anda akan pulih lebih cepat.Jika terjadi pandemi atau semacamnya, jika Anda menelan atau
Anda sudah menelan minyak luar biasa yang dapat diberikan tanaman ini, peluang Anda untuk
bertahan hidup pasti  akan sangat  meningkat.”  Jindrich  Bayer,Air  Mata Phoenix:  Kisah Rick
Simpson,epilog untuk dua edisi pertama

“JB, saya punya pertanyaan, saudara laki-laki saya menderita kanker, mereka (lembaga medis)
mengeluarkan  perutnya,  kemudian  mereka  memberinya  kemo,  yang  menghasilkan  lebih
banyak  kanker  sampai-sampai  dia  tidak  bisa  makan  apa  pun,  bahkan  cairan,  dia
memuntahkannya.Kemudian  saya  akhirnya  memberinya  resin;  saya  baru  buat,  tapi
konsistensinya agak kental (lihat foto).Tapi dia telah memberi dan menerimanya.Obstruksinya
ada di usus bagian atas, tempat tumbuhnya kanker.Mulutnya sangat kering karena dia juga
mengonsumsi morfin karena rasa sakit yang hebat.Dia akhirnya minum beberapa cairan tetapi
dia memuntahkan cairan dua kali dan bukan yang ketiga kalinya memiliki darah.Dia telah diberi
waktu 2 minggu oleh dokter dan mereka mengirimnya pulang.Apa yang dapat saya???Tolong
bantu,  dia  punya  11  gram resin  dari  pon  strain  janda  putih.Bisakah  Anda  membantu  saya
menemukan di mana saya bisa mendapatkan beberapa RSO nyata yang memenuhi semua
kualifikasi untuknya.Dia berada di California, LAdan saya di El Salvador.Ini adalah situasi yang
sangat  sulit  dan  saya  belum  bisa  berbuat  banyak  dari  sini.Mohon  sarannya.”  Ricardo
-- Nah, semakin cepat dia mulai menelan minyak, semakin cepat kualitas hidupnya diharapkan
akan membaik.Katakan padanya untuk memasukkan resin itu ke dalam oven yang diatur pada
130 ° C (266 ° F) selama sekitar satu jam dan kemudian mulai memakannya.Adalah baik untuk
memulai dengan dosis kecil  tetapi ketika pasien menggunakan morfin, Anda dapat memberi
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mereka lebih banyak minyak dan lebih sedikit  morfin.Beberapa hari  pertama mungkin rumit
karena interaksi.Salam hangat, JB

“Saya hanya ingin memberi tahu semua orang bahwa minyak goreng pertama saya untuk ibu
saya sukses besar dan mendapatkan kembali 4/5 gram yang bagus dari satu ons kuncup kelas
atas!Selama bulan dengan upaya pertama saya.Dan percayalah guys itu benar-benar semudah
membuat kopi!Kami mencintaimu Rick........” Mark

Kemenyan dan Mur
“Frankincense  adalah  tambahan  yang  bagus  untuk  perawatan  minyak  ganja.Baik  secara
internal maupun topikal.Jika Anda tinggal di suatu tempat di mana minyak ganja tidak tersedia,
pertimbangkan kemenyan, itu juga dapat melakukan keajaiban.Carilah jenis yang paling manjur
dan obat penenang yang bisa Anda temukan.”JB

“Saya mencoba kemenyan secara topikal membantu menghilangkan rasa sakit.:)” Carole

“Saya menggunakan minyak kemenyan dari Young Living Essential Oils dengan Phoenix Tears
karya Rick Simpson.Ayah saya bisa bertahan 10 jam tanpa rasa sakit… Dia menderita kanker
stadium 4 dan berjalan-jalan seperti tidak ada yang salah.” Yg mirip kerang

“Frankincense sangat bagus untuk banyak hal.Saya menggunakannya pada bintik matahari di
kulit  saya,  setiap  hari  di  wajah  saya  dicampur  dengan  mentimun  untuk  toner  setelah
mencucinya dengan minyak esensial.Itulah mengapa saya terlihat sangat muda untuk usia 65
tahun.TERTAWA TERBAHAK-BAHAK!Bercanda.Saya empat puluh dua.Tapi saya memiliki kulit
yang baik karena saya tidak menggunakan paraben atau bahan kimia di atasnya.” dania

“Di toko herbal, carilah dengan nama lain, Boswellia.Ini bekerja pada dasarnya sama dengan
Advil tetapi lebih baik. ” Sharon

“Ada obat lama yang membutuhkan kemenyan, mur, minyak zaitun, dan ganja.Nyalakan mur!!
Bekerja sangat baik untuk penderita diabetes secara topikal dan internal! ” Brian

“Semua yang tumbuh di alam bisa menjaga kita.Ini adalah versi sintetis dari semua hal ini yang
terbukti berbahaya.Semua tanaman ini, (kemenyan, mur, lavender, cengkeh, peppermint,  dll.
dll.),  terutama  tanaman  purba  di  zona  asli  mereka  telah  menghabiskan  bertahun-tahun
menyempurnakan agen pelindung mereka terhadap predator dan masalah lingkungan dan hal-
hal itu dapat digunakan untuk tidak hanya mengobati tetapi menyembuhkan!” Wendy

“Dia memperkirakan bahwa dalam dekade lain, penggunaan ganja medis yang disetujui untuk
semua jenis  kondisi  akan menjadi  pusat,  karena  obat-obatan  akan disiapkan yang  bekerja
seperti THC tetapi tanpa bahan aktif yang menyebabkan efek “tinggi” pada pasien.Mechoulam
tidak membatasi minatnya hanya pada ganja.Dia telah melakukan penelitian tentang levona,
kata Ibrani untuk kemenyan atau Boswellia sacra, yang digunakan sebagai dupa di Kuil Suci di
Yerusalem.Ahli  kimia  Universitas  Hebrew,  bersama  dengan  mahasiswa  PhD-nya  Arieh
Moussaieff,  menunjukkan bahwa bahan utama dupa Timur Tengah menurunkan kecemasan
dan memiliki efek seperti antidepresan pada tikus.

“Talmud menyebutkan  resin  Boswellia  sebagai  ramuan yang  dimasukkan  ke dalam anggur
untuk 'mematikan indra' sehingga [mereka] yang dihukum mati tidak akan khawatir...Ini [temuan
mereka]  memberikan  dasar  biologis  bagi  tradisi  budaya  dan  agama  yang
mengakar.”http://www.jpost.com/Health-and-Science/The-world-is-going-to-pot-352563
-- Minyak ganja dan kemenyan sangat mirip dalam efek penyembuhannya.Cukup tambahkan
kemenyan (boswellia sacra) berkualitas tinggi ke dalam makanan Anda atau makan tiga kali
sehari (150mg tiga kali sehari untuk kondisi yang kurang serius dan 300mg atau lebih untuk
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penyakit dan nyeri yang lebih serius, dll.) Atau Anda dapat mengikuti protokol yang sama dan
gunakan  dosis  yang  sama  seperti  jika  Anda  menggunakan  RSO.Kemenyan  juga  dapat
memperbaiki tubuh Anda dari tingkat DNA ke atas, dan juga dapat menyembuhkan kanker dan
banyak penyakit "tak tersembuhkan" lainnya.Itu bagus untuk diketahui juga, saya pikir.JB

“Saya benar-benar kecewa karena cedera tendon Achilles saya kemarin.Tidak ada lagi sofa
hingga 5k yang saya bisahampir tidak berjalan.Adakah yang punya saran untuk pemulihan yang
cepat? ” Jenna

- Banyak minyak secara topikal maupun internal.Tambahkan minyak kemenyan dan cengkeh ke
salep  ganja  yang  kuat  atau  ke  dalam  campuran  dengan  minyak  shea  butter/kelapa/biji
rami.Seperti biasa, salep THC 20-30% bekerja paling baik.Nikmati perawatannya.JB

“Saya  telah  mengkonsumsi  minyak  esensial  boswellia  freana  murni  untuk  kanker  saluran
empedu stadium IV, yang telah menyebar ke paru-paru dan tulang dan hati saya setelah 2
bulan hati sekarang memiliki fungsi normal, tanpa penyumbatan dan saya telah membalikkan
diagnosis saya dari 9 bulan untuk hidup. , dan tumor di hati saya menyusut dan salah satunya
sekarat!!Saya masih sangat tertarik dengan minyak ganja, tetapi saya juga telah melakukan
kemo untuk menghentikan penyebaran dan saya tahu bahwa setelah kemoterapi selesai bulan
depan saya ingin memukul tubuh saya dengan keras dengan semua yang saya bisa.Saya telah
membeli  buku  itu,  sekarang  hanya  perlu  mengetahui  cara  membuat  minyak,  dan  meminta
seseorang untuk membantu saya.” Sarah

"Mampir  untuk menyapa. Masih berjalan,  17 Juli  adalah 1 tahun sejak saya memulai 1-2ml
sehari , hidup saya telah benar-benar berubah dan saya hampir kehilangan 200 pon persis, 9
pon lagi, apotek saya memberi saya 179mg CBD menjadi 179mg minyak THC .5ml sehari dan
87% THC dan 4% CBD 1ml sehari.  Dan kemenyan,  mur dan jus. ITU BEKERJA SEPERTI
YANG ANDA TAHU JB, hanya ingin memberi tahu Anda bahwa saya masih Pergi!” Tagihan

“Saya menggunakan Kemenyan dengan mur  untuk  Hashimoto dan berhasil!  Sayang sekali
saya tidak bisa mendapatkan minyak di tempat saya tinggal karena itu ilegal.” Cynthia

“Saya memulai ini 3 hari yang lalu setelah mendengar seorang gadis yang mengecilkan tumor
otaknya hanya dengan setetes ini di lidahnya setiap dua jam.” Lindsay

“Saya telah memasukkan kemenyan dalam kapsul  selama beberapa tahun sekarang.  Saya
biasa meminum Kemenyan sendiri  untuk mengobati  kanker saya (tanpa kemo atau radiasi)
pada saat-saat ketika saya tidak memiliki akses yang aman ke minyak ganja. Ketika saya tidak
memiliki RSO dan melihat bintik-bintik mulai muncul, saya hanya mengoleskan beberapa tetes
Sacred Frankincense langsung ke kulit  saya dan melihat bintik-bintik itu menghilang selama
beberapa hari.  Saya benar-benar kagum! Telah memberitahu orang-orang selama bertahun-
tahun sekarang.Saya masih perlu menjalani kolonoskopi (ketika saya mendapatkan asuransi
CO)  untuk  melihat  apakah tumor  utama sudah hilang.  Kanker  atau tidak,  saya akan terus
melakukan apa yang saya lakukan,  seperti  yang direkomendasikan oleh ahli  onkologi  saya
(seumur hidup). Dia kagum!” Lisa

“Saya memasukkan resin kemenyan ke dalam makanan anjing saya dua kali  sehari selama
beberapa bulan & tumor ukuran grapefruit hilang.” Karen

“FRANKINCENSE  –  dikatakan  dapat  mengecilkan  tumor  dan  memperlambat  jika  tidak
menghentikan  perkembangan  kanker.  Saya  tahu  itu  mengecilkan  tumor.  Saya  pernah
melihatnya membuat tumor seukuran bola golf menjadi nol!” Tamara

"Saya menjadikan ini sebagai bagian integral dari metodologi saya beberapa tahun yang lalu,
bersama dengan minyak copaiba dan serai, hasilnya benar-benar menakjubkan. Terima kasih
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telah berbagi JB." tanda

"Satu  alasan  setidaknya  karena  mereka  diberitahu,  dalam  video  dan  posting  blog,  bahwa
minyak  kemenyan  mengandung  asam boswellic  -  bahan  aktif  antitumor  dalam resin  getah
kemenyan.  Tapi  tidak,  dan  alasan  sederhananya  adalah  bahwa  asam  boswellic  jauh  lebih
banyak. "
-- Itulah mengapa saya menganjurkan mengunyah kemenyan dan resin mur, dan tidak menelan
minyak esensial yang (semoga/diduga) dihasilkan dari kemenyan dan mur. JB

"Frankincense Oil membantu saya menyingkirkan Bell's Palsy dalam seminggu! Memberikan
perawatan terbaik yang pernah saya terima yang "legal"." Jason

"Saya telah menggunakan Frankincense, Ylang Ylang, dan kadang-kadang Clary Sage pada
Justin untuk kejang selama empat bulan dan telah melihat peningkatan. Pada saat saya mulai,
dia mengalami tiga kali kejang sehari dan turun menjadi satu kali sehari dan kadang-kadang
dua hingga tiga hari bebas kejang. Saya pernah membaca di mana Angelica juga membantu
mengatasi kejang. Ahli sarafnya adalah segalanya untuk itu, tetapi tidak ada pengetahuan nyata
atau jenis protokol apa pun. Ahli aromaterapi tampaknya tidak terlalu terbiasa menggunakan
minyak esensial untuk mengontrol kejang baik Inhalasi dan aplikasi topikal encer tampaknya
bekerja, tetapi akan menyenangkan untuk memiliki beberapa panduan. Saya belajar dengan
cara  yang  sulit  pasti  ada  beberapa  minyak  yang  harus  dihindari  seperti  apa  pun  dengan
senyawa kapur barus (rosemary, eucalyptus, spike lavender, sage Spanyol) atau thujone serta
beberapa lainnya." Judy

"Obat penyelamat pilihan kami jujur. Saya menyimpannya di rak dan menggunakannya dalam
pengenceran dengan minyak MCT. Minyak pembawa yang sama yang digunakan Rae secara
oral dengan CO.
Satu atau dua hirupan di bawah hidung, lalu di belakang telinga, pelipis, leher, pergelangan
tangan, dan bagian bawah kaki. Ini adalah obat penyelamat terbaik hingga saat ini. Cepat dan
efektif, tetapi dengan semua pengungkapan; tidak setiap saat." Mark

“Minyak kemenyan berasal dari getah pohon Boswellia serrata. Beberapa minyak aromaterapi,
parfum dan beberapa jenis dupa mengandung minyak ini. Pengobatan Ayurveda, perawatan
kesehatan tradisional India, juga menggunakan minyak kemenyan untuk mengobati beberapa
kondisi.  Dalam pengobatan Barat,  minyak kemenyan menarik  karena sifat  anti-inflamasinya,
menurut  Pusat  Kanker  Memorial  Sloan-Kettering.  Beberapa  efek  samping  mungkin  terjadi,
tetapi MSKCC mencatat bahwa kemenyan tampaknya memiliki efek negatif yang lebih sedikit
daripada  obat  yang  mengobati  kondisi  peradangan,  seperti  steroid  dan  obat  antiinflamasi
nonsteroid.

Efek samping gastrointestinal mungkin terjadi saat mengonsumsi minyak kemenyan, menurut
Referensi Desktop Dokter.  Mereka mungkin termasuk sakit  perut,  mual,  sakit  perut,  sensasi
terbakar  atau  perasaan  kenyang  yang  tidak  menyenangkan.  Minyak  kemenyan  juga  bisa
memperburuk sakit perut atau sakit perut.

Minyak kemenyan memiliki efek pengencer darah dan dapat meningkatkan risiko perdarahan
abnormal, seperti yang dicatat oleh University of Maryland Medical Center. Ini terutama menjadi
perhatian bagi orang-orang dengan gangguan pendarahan, atau siapa pun yang menggunakan
obat atau herbal lain dengan efek anti-koagulan, seperti  warfarin,  heparin, ibuprofen, aspirin
atau ginkgo biloba. Siapa pun yang dijadwalkan untuk menjalani prosedur bedah atau gigi harus
berhenti mengonsumsi minyak kemenyan sebelumnya.“ Shelley
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Memproses Resin Kemenyan dan Mur
Bekukan kemenyan, hancurkan dalam mixer seperti es batu (selama beberapa detik dengan
kecepatan  sangat  tinggi),  lalu  tuangkan  minyak  zaitun  yang  sangat  panas  (100  °C)  pada
bubuknya.  Biarkan  tercampur  seperti  koktail,  selama  3  menit  atau  lebih.  Tuang  campuran
minyak ke dalam botol  dan biarkan selama beberapa hari,  pisahkan lapisannya,  dan Anda
mendapatkan ekstrak kemenyan Anda. Tambahkan mur jika ada – proses dengan cara yang
sama – bekukan, haluskan, tambahkan minyak panas, diamkan, pisahkan.

Kemudian tambahkan minyak ganja ke dalam campuran kemenyan, mur, dan minyak zaitun.
Anda juga bisa memakannya tiga kali sehari. Saya juga akan menambahkan minyak biji rami ke
dalamnya, secara terpisah, dan saya akan memijat kaki saya dengannya. JB

Merokok Ganja
“Teman saya yang berusia 28 tahun menjalani operasi hari ini untuk kanker payudara, mereka
mengatakan  bahwa  kankernya  telah  diangkat  tetapi  masih  ingin  melakukan  kemo
padanya.Kami telah berbicara sebelumnya dan saya menyuruhnya untuk menolak kemo dan
hanyaambil RSO.Apakah saya benar tentang ini?Dari apa yang saya baca di Phoenix Tears,
saya pikir ini benar, tetapi saya membutuhkan bantuan Anda untuk menjawab ini.Terima kasih."
Justin

-- Bagus sekali, Justin.Tidak ada kemoterapi atau scan.Operasi itu tidak perlu.Suruh dia makan
120-180g minyak selama enam bulan ke depan dan ikuti petunjuk di situs kami.JB

“Bayangkan  mencoba  mengajari  orang  cara  memakai  celana  mereka...Tampaknya
mudah.Bagaimana jika orang mengirimi Anda pesan setiap hari  menanyakan cara memakai
celana mereka?(memperparah) Ini seperti hari babi tanah!Jika saya memakai celana saya dan
itu  dilakukan  dengan  benar  maka  ini  adalah  cara  saya  akan  menunjukkan  kepada  orang
lain.Saya  mungkin  menertawakan  orang-orang  yang  ingin  mencoba  mengenakan  celana
mereka ke belakang dan berkata, “Hei, mereka cocok, tentu saja, tetapi itu tidak mengubah
fakta bahwa mereka terbalik!(Itu berhasil untuk Khris Kross).” JB hanya memberi tahu kami apa
yang berhasil  dan tidak akan memberi  tahu kami cara lain karena tidak perlu cara lain.Ikuti
petunjuknya atau berjalan-jalan dengan celana di belakang tapi jangan marah pada JB ketika
Anda menyadari  dia  hanya  menunjukkan  cara  yang  benar  untuk  melakukannya!Kami  tidak
mencoba mengubah teks dalam sebuah buku, kami hanya meneliti buku-buku lain!” Chad

-- Terima kasih, Chad, ini adalah penjelasan yang bagus dan ya, Anda benar.Seluruh masalah
obat  RSO  ini  sangat  sederhana  sehingga  sebenarnya  membuatnya  lebih  rumit.Terlalu
sederhana  bagi  orang  untuk  mempercayainya,  yaitu  ketika  mereka  tidak  dapat  mencoba
obatnya sendiri dan harus membacanya saja.

Dan semuanya adalah bahwa kehidupan orang dipertaruhkan.Saya berbicara dengan mereka
secara pribadi, saya melihat rasa sakit di wajah mereka, jangan tanya saya apa yang terjadi
pada saya setelah bertahun-tahun.Bagi saya tidak ada banyak ruang untuk improvisasi di sini,
tidak ada waktu untuk bebop solo panjang atau jazz gratis.Ini adalah blues dua belas bar lama
yang  solid  dan  panjangnya  dua  belas  bar.Rick  memberi  kami  petunjuk  untuk  diikuti  tetapi
semua orang ingin menemukan kembali roda karena beberapa masalah ego atau kelemahan
manusia lainnya.

Yang  saya  katakan  tentang  ini  adalah,  kuasai  penanak  nasi  dan  kipas  angin  terlebih
dahulu.RSO pertama, lalu semua bentuk obat ganja lainnya (kurang manjur).Karena potensi itu
penting.Semakin kuat dan obat penenang minyak semakin baik untuk pasien.Anda tidak perlu
menguji  pada  kondisi  internal,  cobalah  pada  kondisi  kulit  terlebih  dahulu  dan  lihat  apakah
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sembuh lebih cepat dengan RSO yang sangat ampuh dan obat penenang dengan 95-98% THC
atau dengan apa pun, yang akan menjawabnya untuk Anda.Kemudian ketahuilah bahwa hal
yang sama yang terjadi pada kulit Anda terjadi di dalam tubuh Anda saat Anda menelan obat ini.

Setelah Anda melakukannya, Anda pada dasarnya akan kehilangan minat pada bentuk obat
ganja yang kurang manjur.Bukan karena mereka tidak dapat membantu dalam beberapa kasus
tetapi karena mengapa terbang kelas dua atau tiga ketika Anda bisa terbang kelas satu untuk
uang yang sama dan menyelamatkan hidup Anda lebih cepat dan andal pada saat yang sama?

RSO adalah obat premium, dan menurut saya semua yang lain bukanlah obat premium.Dan
saya ingin obat premium, mengapa saya ingin obat encer daripada yang asli?Semakin kuat
obat penenang dan manjur minyak, semakin baik kerjanya sebagai obat - dan ini tidak akan
berubah, selamanya.” JB

“RSO  terbaik  adalah  95-98% THC  dan  sangat  kuat  dan  sedatif.Apa  pun  selain  itu  (ganja
mentah, jus, makanan, minyak CBD tinggi, BHO non-dekarboksilasi, tincture, salep, ramuan,
maserat, apa saja) adalah bentuk obat ganja yang kurang manjur.Semua bentuk obat kanabis
bermanfaat  sampai  tingkat  tertentu,  tentu  saja,  tetapi  jangan pertaruhkan hidup Anda pada
bentuk obat kanabis yang kurang manjur.” JB

Kondisi Kulit, Luka Bakar, Eksim, Dll.

“Saya menerima luka bakar minyak mendidih derajat 3 di jari saya pada Minggu pagi.Lepuh
besar  dan  sangat  menyakitkan.Saya  ingat  pernah  membaca  RSO  luar  biasa  untuk
menyembuhkan luka bakar, jadi saya mencobanya.OMG Teman-teman, luka bakar benar-benar
hilang hanya dalam 40 jam.Tidak ada tanda sama sekali.Saya menerapkan jumlah yang baik
dariRSO ke lepuh,  fillet  Aloe Vera  segar  dan  perban.Diulang  12 jam kemudian.Tidak  perlu
aplikasi ke-3.KAMU ROCK RICK Simpson.” bobbi

“Pertama kali saya membuat minyak (diresapi dalam minyak kelapa) adalah untuk pengobatan
topikal  punggung  tetangga  yang  sudah  lanjut  usia.Dia  memiliki  luka  di  sekujur  tubuh  yang
sangat gatal.Kutu busuk disingkirkan, begitu juga kudis, kutu, skeeter, dan semacamnya karena
dia tidak terpengaruh di tempat lain selain punggungnya dan tidak ada tanda-tanda aktivitas
makhluk  di  tempat  tidurnya.Tahu  apa  yang  anaknya  lakukan???Dia  menyemprot  kasurnya
dengan bahan kimia untuk menyingkirkan serangga yang tidak ada.Saya memberinya kasur
baru  dengan  instruksi  eksplisit  bahwa  itu  TIDAK  boleh  disemprotkan,  itu  milik  saya  yang
dipinjamkan kepadanya selama dia membutuhkannya.Dia harus pergi ke rumah sakit karena
bisul berdarah dan ketika dia di sana, dia mengungkapkan masalah punggungnya dan Anda
tahu apa yang dokter suruh dia lakukan???Cuci  rambut  dan tubuhnya untuk kutu.Dia tidak
memiliki  kutu.Jadi  menurut  Anda  siapa  yang  akan  saya  dengarkan  untuk  membantunya?
Dokter?TIDAK.Saya  membuat  minyaknya,  mengobatinya  kembali  dengan  itu  dan  ada
peningkatan dan penyembuhan yang terjadi.” michelle

“Menantu perempuan saya sedang menggoreng daging babi dan pada dasarnya mencelupkan
jari-jarinya ke dalam minyak panas yang mendidih hingga buku jari  pertama dan warnanya
menjadi  putih  seperti  ayam yang dimasak.Kami menempatkan RSO pada mereka dan rasa
sakitnya  hilang  dalam  waktu  sekitar  satu  menit,  dia  melapisi  mereka  2  x  sehari  dengan
RSO.Mereka  sembuh  dengan  sangat  cepat  hanya  dalam  beberapa  hari  dan  tidak  ada
kehilangan  kulit  atau  jaringan  parut  sama  sekali.Hebatnya  sekarang  kita  simpan  sedikit  di
kulkas dapur jadi kalau ada yang terbakar (terutama anak-anak) kita akan segera menerapkan
RSO,  tidak  perlu  merasa  sakit  seperti  itu  ketika  kita  memiliki  tanaman  alami  yang  akan
merawatnya .” Debra
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“Digunakan pada sengatan matahari yang parah.Bekerja dengan baik, saya telah melihatnya
menyembuhkan  luka  pisau  dalam waktu  kurang  dari  seminggu.Ini  menyembuhkan  halitosis
juga.Saya telah menggunakannya selama enam bulan atau lebih dan benar-benar lepas dari
obat  kejang.Ketika  saya  berlari  keluar,  saya  mengalami  kejang  kecil.Saya  beruntung  bisa
mendapatkan obat seperti ini, saya juga merekomendasikan penggunaannya untuk nyeri saraf.”
Mendongkrak

“Saya menggunakan tungku kayu untuk panas sehingga luka bakar di pergelangan tangan saya
telah menemani saya di bulan-bulan yang lebih dingin.Apakah panas yang mendalam musim
gugur  yang lalu,  belum berhenti  bangun.Saya diberi  minyak RSO sebelumnya jadi  oleskan
oleskan, tutupi luka bakar dan dalam dua hari area itu menjadi merah muda, bercak bersih,
tidak terlihat melepuh atau terbakar sama sekali!Saya dijual 100%! ” Janine

“Saya mengalami  sengatan matahari  yang bagus setelah mencukur  rambut  saya beberapa
tahun yang lalu.Saya berada di bawah sinar matahari Colorado selama sekitar 14 jam sehari
setelahnya.Saya  pernah  mengalami  sengatan  matahari  yang  parah  di  kepala  saya
sebelumnya.Pertama kali membutuhkan waktu berbulan-bulan untuk sembuh dan itu mengalir
dan menyakitkan sepanjang  waktu.Kali  terakhir  ini  saya mengoleskan lotion  infus  ganja  ke
kepala saya yang terbakar sinar matahari.3 hari  kemudian dikupas sekali  dan sembuh total
setelahnya.Ganja untuk orang yang terbakar sinar matahari!” Nat

"Saya punya pertanyaan.Pernahkah Anda mengenal seseorang yang menggunakan ini untuk
herpes zoster?Saya cukup sering mendapatkannya terutama ketika stres dan saya hanya ingin
tahu.Terima kasih." Trina

- Oleskan saja minyak pada tempat yang sakit,  baik mentah atau dalam larutan, dan minta
pasien memakan minyaknya juga, untuk hasil terbaik.JB

“Sendi-sendi  saya mengendur  di  jari-jari  saya dan voila,  olesi  sedikit  minyak,  rasa sakitnya
hilang.Membakar diri saya di tong yang terbakar minggu lalu, kulit hitam yang menggelegak 3
inci di bagian dalam pergelangan tangan saya.Sedikit minyak, perban, dua hari kemudian, kulit
merah  muda  yang  menakjubkan.Diterapkan  lagi,  sama,  dua  hari  kemudian  dan
sembuh...Terima kasih!!!" Janine

“Pagi Scot, Bicaralah dengan adikku tadi malam dan dia bilang dia sudah sembuh!!!!Obat itu
menyembuhkan herpes zosternya.:) Dia bilang dia merasa luar biasa.Hanya ingin 100% yakin
sebelum saya menulis surat kepada Anda.Terima kasih banyak atas bantuan Anda.”

“Anak saya dan saya hanya menggunakannya secara topikal sejak herpes zoster pertama kali
muncul. Tidak ada yang baruherpes zoster muncul dan tidak ada gejala lain yang terdeteksi.
Keajaiban." matija

“Saya telah menggunakan minyak gaya RSO pada kutil ajaib di wajah saya.Dua aplikasi ditutupi
dengan plester dan hampir hilang!” Leslie

“Saya juga menghilangkan 2 kutil dengan itu.Saya memilikinya di kaki saya sepanjang hidup
saya. ” michelle

“Saya telah menggunakan minyak zaitun yang diresapi ganja pada luka bakar dan luka dan
sembuh dalam beberapa hari.Tidak pernah melihat yang seperti itu.Saya tahu RSO akan lebih
baik.Ganja  digunakan  untuk  mengobati  segala  sesuatu  sebelum  pemerintah  kita  menjadi
serakah.” David

“Saya  memanaskan  minyak  dan  mencampurnya  dengan  toples  krim  wajah  saya.Saya
menggunakannya 2x sehari dan sudah sekitar 2 bulan.Jerawat dalam yang dulu saya dapatkan
(Anda  tahu  jenisnya,  mereka  membutuhkan  waktu  seminggu  hanya  untuk  muncul  ke
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permukaan dan BESAR!) Tidak ada lagi.Bekas luka dari jerawat itu juga memudar.Saya bahkan
melihat  kulit  mulai  mengencang!Lucu posting  ini  ada di  sini  karena saya baru  benar-benar
memperhatikan hasilnya hari ini!Minyak ini luar biasa dan krim wajah hanyalah salah satu dari
banyak kegunaan.Terima kasih Rick.” Jennifer

"Saya membakar diri  saya di pipa knalpot dengan cukup baik dan saya menaruh beberapa
minyak ganja yang diresapi dengan ekstrak biji anggur dan itu sembuh dalam waktu kurang dari
seminggu dan hampir tidak ada rasa sakit atau iritasi dan TANPA LUKA!" Daniel

“Saya telah menggunakannya pada luka bakar dan saya tidak tahu di mana saya terbakar.Tidak
ada ketakutan dan tidak ada tanda.Luar biasa.Saya mengalami luka bakar selama seminggu
dan tidak sembuh-sembuh.Saya menggunakan minyak dan dalam empat hari  saya memiliki
kulit baru.Seminggu kemudian saya tidak tahu di mana saya dibakar.Hal-hal yang luar biasa.”
Clifford

“Ya, ya, saya telah menyembuhkan luka bakar dengan RSO.Dan tidak ada bekas luka!” Erin

“Rasa sakitnya benar-benar hilang seketika & dalam sehari peradangannya hilang.Saya telah
merawat satu luka bakar beberapa bulan yang lalu dan luka bakar lainnya sedang saya tangani
sekarang.Ini  mempercepat  waktu  penyembuhan  dengan  minggu  dan  minggu
tertunda.Seberapa parah luka bakar itu dan TIDAK MENAKUTKAN dan TIDAK ADA kepekaan
terhadap tempat saya terbakar.Saya menggunakan minyak dalam segala hal dan maksud saya
segalanya.Saya juga baru-baru ini membuat batch yang kualitasnya tidak akan pernah saya
makan, jadi ini hanya digunakan secara topikal.Saya melakukan facial,  OMGosh, hasil  yang
luar biasa.Saya menggunakan RSO untuk setiap penyakit yang bisa dibayangkan.”

“Saya  memiliki  banyak  ketakutan  dari  kondisi  kulit  sehingga  saya  diberi  obat-obatan  yang
mengerikan selama hampir 6 bulan.Oh kejutan!Beberapa minggu setelah perawatan kulit saya
buruk lagi.Ini bagus untuk diketahui.Saya sangat buruk pada mereka obat-obatan, murung, kulit
kering bersisik, berkeringat, Tuhan itu mengerikan.Tidak akan bertemu dokter lagi.” Niki

“Saya telah menggunakan minyak untuk infeksi kulit, sakit kepala, gigitan nyamuk, jamur, tidur
dan relaksasi biasa.Sangat membantu dalam 1stPeralatan bantuan." Silvia

“Dear  Sir,  saya  seorang  hippy  tua  dari  tahun  60-an  dan  tinggal  di  California  Utara.Telah
melakukan hybertising berbagai Train Wreck dan White Widow selama 8-9 tahun dengan hasil
yang sangat baik.Saya melihat bahwa Rick telah menggunakan White Widow juga.Saat ini saya
membantu pasien Hospice bernama Jason di Redding, Ca. dalam masa pemulihan, siapa dulu?
sekarat  tahap  terakhir  MRSA seperti  yang  diarahkan  oleh  dokter  lama  saya  Dr.  Ronald
Sand...Saya memulainya dengan tincture yang telah saya buat dan memberikan kue dari air ke
ekstraksi budder dan hanya ekstraksi mentega empat bulan lalu.

Teman saudara penumbuh lainnya yang saya hadiri Unity Church dengan mengubah saya ke
situs web Anda hanya tiga minggu yang lalu sekarang.Sudah mulai Jason di "JOY GREASE"
dan  dia  telah  melalui  tabung  pertamanya  dan  sekarang  di  tabung  kedua.Sedikit  lebih  dari
sebulan yang lalu bolanya seukuran melon yang sangat besar lebih besar dari bola sof...Sejak
memakan makanan panggangku dan menelan langsung "Gemuk Ajaib", dia menjadi lebih baik
setiap hari  dan Gonadnya hampir  kembali  ke ukuran normal...Mereka bilang tidak ada obat
untuk MRSA???

Jason menderita luka baring besar yang parah di punggungnya karena dia tidak bisa berbaring
miring  atau tengkurap.Dia  sekarang memberi  tahu saya bahwa mereka mereda dan ketika
dokter kami muncul dengan tim lain di kota, mereka semua tidak dapat memahami mengapa
dia tidak mati atau mengapa dia menjadi lebih baik.Saya belum memberi tahu dokter tentang
perawatan Minyak Rami saya / kami tetapi akan segera ...Saya sangat ingin izin dari dokter
untuk  mengobati  lukanya  sekarang  dengan  Minyak  secara  topikal,  setuju  tidak???Jika  kita
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dapat  menghentikan MRSA pada pasien yang hanya memiliki  beberapa bulan untuk hidup,
pikirkan tentang apa yang dapat atau harus saya katakan HARUS dikatakan kepada komunitas
medis.Damai & hormat, Craig”

“Suami  saya  memiliki  bekas  luka  30  tahun  dari  luka  bakar  yang  membutuhkan  cangkok
kulit...Jadi saya pikir, aha, tempat lain untuk bereksperimen dengan produk luar biasa ini.Yah,
dia memiliki kurang dari nol keyakinan itu akan melakukan apa saja ...Setelah beberapa aplikasi
berubah,  dia sekarang memiliki  pigmen yang sebelumnya tidak ada.Pertumbuhan rambut di
mana tidak ada yang tumbuh dalam 30 tahun.” Rebecca

“Saya mengalami luka bakar tingkat dua di seluruh wajah dan lengan saya akibat kebakaran
rumah.Saya menaruh RSO yang dicampur dengan mentega kakao selama sebulan dan Anda
hampir  tidak  bisa  mengatakan  bahwa  saya  pernah  terbakar.Sungguh  menakjubkan  betapa
cepatnya  ia  bekerja  dan  ini  adalah  pembunuh rasa  sakit  terbaik  yang  pernah  saya  miliki.”
Amerikanisch

“Saya memiliki tahi lalat di kulit kepala saya yang mulai gatal baru-baru ini.Saya menerapkan
setetes sekali sehari selama beberapa hari dan tahi lalat benar-benar mulai menyusut!Bicara
tentang luar biasa.” amanda

"Cannabalm saya juga tersuspensi dalam minyak kelapa, dan itu sangat membantu ketika saya
menderita alopecia." Matty

“Pacar saya menderita infeksi MRSA selama 2+ tahun dan telah mencoba beberapa antibiotik
termasuk salah satu yang terkuat yang tersedia tetapi tidak berhasil.Kami menggunakan sedikit
minyak yang terkondensasi dari selang penguap pada plester di bagian atas yang terbuka dan
minyak itu segera hilang dengan rasa sakit yang hilang.Kualitas hidupnya jauh lebih baik.

Saya memiliki benjolan yang mencurigakan di punggung saya selama 2 tahun yang akhirnya
berubah  warna  dan  sangat  menyakitkan  dan  saya  sangat  curiga  dengan  apa  itu.Saya
menggunakan RSO pada plester dan menghilang.Kami mencoba ini karena kami melihat video
Rick Run from the Cure.Saya percaya menyebarkan pesan ini sangat penting dan saya siap
untuk bergerak maju melalui aktivisme dan media sosial kami serta jangkauan siaran untuk
membantu kalian menyampaikan pesan.” Robert

“Saya  menderita  Fibromyalgia  dan  obat-obatan  tidak  menghilangkan  rasa  sakit  saya.Tapi
minyaknya bisa.” donna

“Saya seorang yang beriman…mengatasi asam urat...itu harus membawa yin & yang ke dalam
keseimbangan karena saya pikir saya bahagia sebelumnya tapi akhir-akhir ini saya menemukan
rasa kebahagiaan yang memancar dari dalam...Terima kasih Rick Simpson.” Irving

“Hai Corrie, saya telah memberikan obat ***** selama sekitar 3 minggu sekarang untuk asam
urat di kakinya, dan dia telah pergi dari kursi roda menjadi dapat berlari naik turun tangga dan
pergi mendaki selama 2 jam. selama akhir pekan.Ini bukan hanya untuk Kanker ...itu hanya
menyembuhkan.Seharusnya  aku  mengambil  gambar...Perbedaan  besar.Obat-obatan  biasa
tidak menyentuhnya.Di kursi roda selama 3 minggu sebelum pengobatan.”

“Saya telah menggunakannya pada luka bakar dan saya tidak tahu di mana saya terbakar.Tidak
ada ketakutan dan tidak ada tanda.Luar biasa.Saya mengalami luka bakar selama seminggu
dan tidak sembuh-sembuh.Saya menggunakan minyak dan dalam empat hari  saya memiliki
kulit baru.Seminggu kemudian saya tidak tahu di mana saya dibakar.Hal-hal yang luar biasa.”
Clifford

“Ya, ya, saya telah menyembuhkan luka bakar dengan RSO dan tidak ada bekas luka!” Erin

“Rasa sakitnya benar-benar hilang seketika & dalam sehari peradangannya hilang.Saya telah
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merawat satu luka bakar beberapa bulan yang lalu & memiliki luka bakar lain yang sedang saya
tangani  sekarang.Ini  mempercepat  waktu  penyembuhan  selama  berminggu-minggu  &
berminggu-minggu sambil menunggu seberapa parah luka bakarnya & TIDAK ADA LUAS &
TIDAK ADA kepekaan di mana saya telah terbakar.Saya menggunakan minyak pada segalanya
&  maksud  saya  segalanya.
**Baru-baru  ini  membuat  batch  yang  kualitasnya  tidak  akan  pernah  saya  makan  sehingga
hanya digunakan secara ketattopikal & melakukan facial.OMGosh, hasil yang luar biasa.Saya
menggunakan RSO untuk setiap penyakit yang bisa dibayangkan**” Michelle

“Berhasil,  berikan kepada putra saya yang berusia  18 tahun.Tidak ada tanda-tanda kanker
sekarang.Saya berutang banyak terima kasih kepada Anda Rick Simpson. ” amanda

“Saya telah menggunakannya untuk menyembuhkan luka terbuka.Saya baru-baru ini digunakan
pada ulkus diabetes saya, saya robek terbuka.Sembuh lebih baik dari yang saya harapkan.Juga
menyembuhkan  goresan  kucing  dalam  semalam.Goresan  lainnya  dalam  semalam.Oleskan
minyak pada setengah goresan, ditutup dengan plester, hari berikutnya sisi yang dirawat ditutup
di  bagian  terbuka  yang  dirawat  menunjukkan  infeksi.Obat  ini  harus  ada  di  setiap  kotak
pertolongan pertama.” Jared

“Sejak usia 11 (saya sekarang hampir 30) saya telah mengembangkan sejenis jamur di kulit
saya, kebanyakan di sekitar leher dada dan punggung.Noda bulat merah ini muncul di kulit saya
setiap tahun dan saya telah mengambil semua yang ada untuk merawat kondisi kulit saya.Obat-
obatan yang diresepkan oleh dokter kulit membutuhkan waktu 5-6 hari untuk menghilangkan
bintik-bintik ini dan 5 hari lagi untuk menghilangkannya secara total.

Suatu  hari  saya  perhatikan  bintik-bintik  ini  mulai  muncul  sekali  lagi,  TAPI  kali  ini  saya
memutuskan untuk mengoleskan minyak ganja di atasnya ...dan itu benar-benar ajaib!!!Saya
hanya menerapkannya 2 kali dan semua noda hilang.Aku tidak bisa mempercayai mataku!Tidak
ada lagi pil dan krim dan sampo khusus untuk saya!Sekarang saya membuat minyak kelapa
yang diresapi dengan minyak ganja dan saya akan terus menerapkannya selama seminggu
atau lebih untuk memastikan bintik-bintik tidak akan muncul kembali.Terima kasih banyak RS &
JB atas semua bantuan dan informasinya, saya akan selamanya berterima kasih.” Ioanna

"Apakah minyak akan bekerja pada papiloma atau tanda kulit di dekat mata?" Sean

-- Ya, Sean, tetapi berhati-hatilah agar minyak tidak mengenai mata Anda atau akan terbakar
parah  selama  sekitar  satu  atau  dua  jam.Ini  tidak  akan  merusak  mata  tetapi  tidak
menyenangkan.JB

“Pada tahun 2002 saya mengalami kecelakaan yang mengerikan.Saya mengalami luka robek di
sekujur tubuh dan kehilangan sebagian tulang di lengan saya.Setelah cangkok kulit dan tulang
saya hampir sembuh dan mendapat infeksi di lengan saya.Ternyata infeksi tulang dan harus
memulai dari awal.Karena itu setiap kali saya mendapatkan luka / luka bakar (saya seorang
tukang las) mereka akan selalu terinfeksi.Tahun terakhir ini saya mendapat luka bakar yang
mengerikan dari saluran uap yang bekerja di perut saya.Dengan menjaganya tetap bersih dan
menggunakan minyak itu sembuh hanya dalam satu sentuhan selama MINGGU!Luka bakar las
kecil saya bisa bertahan 4-6 minggu.Tidak lagi dengan minyak saya.Sekrup Neosporin, saya
pakai MINYAK!” Kris

“Saya  memanaskan  minyak  dan  mencampurnya  dengan  toples  krim  wajah  saya.Saya
menggunakannya 2x sehari dan sudah sekitar 2 bulan.Jerawat dalam yang dulu saya dapatkan
(Anda  tahu  jenisnya,  mereka  membutuhkan  waktu  seminggu  hanya  untuk  muncul  ke
permukaan dan BESAR!) Tidak ada lagi.Bekas luka dari jerawat itu juga memudar.Saya bahkan
melihat kulit mulai mengencang!Minyak ini luar biasa dan krim wajah hanyalah salah satu dari
banyak kegunaan!“ Jennifer
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“Saya  selesai  bekerja  untuk  bos  saya  di  hutan  di  mana  ada  seikat  pohon  ek  beracun  di
tumpukan untuk dipindahkan dan dibakar dan saya tidak tahu itu ada di sana.Jadi tentu saja
saya  menangkap  pohon  ek  beracun.Bos  saya  melihatnya  di  ambang  selulitis,  kemudian
mengirim  saya  kembali  untuk  memulai  perawatan  dengan  minyak  Rick  Simpson.Dalam
hitungan hari, lengan saya mulai berhenti mengalir, juga mulai bergerak mundur.ANDA TIDAK
BISA MEMBERITAHU SAYA TANAMAN INI TIDAK BISA MENGOBATI APA PUN!” Harry

“Poison ivy di lengan saya… Ruam dan luka bakar hilang dalam 5 menit… Tidak ada benjolan,
tidak ada ruam, tidak ada rasa sakit… Saya menggunakan satu butir beras RSO dengan sedikit
minyak kelapa… HILANG dalam 5 menit!!!Saya suka minyak saya!!!“ Estelle

“Saya menggunakan minyak ini  3 tahun yang lalu untuk membunuh kanker prostat  stadium
4.Saya  menggunakan  terapi  hormon  untuk  memulai,  dan  kemudian  mengetahui  tentang
RSO.Berhasil.Saya pribadi mengenal lusinan orang yang menggunakannya setiap hari untuk
banyak penyakit.Ini  sangat  membantu  pasien kanker,  tapi  saya pikir  saya  yang  paling  luar
biasawahyu telah menyembuhkan psoriasis parah seseorang bahwa mereka memiliki lebih dari
90% dari tubuh mereka.Dengan menelan 1/4 sampai 1/2 gram minyak sehari selama 6 minggu,
orang  ini  telah  benar-benar  menyembuhkan  diri  dari  kondisi  yang  mereka  derita  sejak
kecil.Saya bisa melakukan berjam-jam hal-hal yang saya lihat dilakukan minyak ini.Anda akan
melihat, tetap membuka pikiran, dan melakukan seperti yang diperintahkan Rick, Anda tidak
akan menyesal.” Dan

“Psoriasis rematik dalam waktu kurang dari sebulan…” Giulliana

“Psoriasis saya hilang setelah saya mulai  makan minyaknya...  Hanya menggunakan minyak
secara  topikal  tidak  banyak  membantu  saya-  tidak  hilang  sepenuhnya  sampai  saya  mulai
menggunakannya  secara  oral.Itu  belum  kembali.Saya  sedang  dalam  dosis  pemeliharaan
sekarang, jadi  saya berharap itu cukup untuk menjauhkan psoriasis.Saya belum merasakan
gejalanya selama hampir 4 bulan.Para dokter mengatakan kepada saya bahwa itu tidak akan
pernah hilang sepenuhnya, dan satu-satunya saat itu akan 'bersih' adalah ketika saya benar-
benar sakit dan sistem kekebalan saya memiliki hal-hal lain untuk dilawan.Sehat...Saya tidak
merasa sakit, dan omong kosong itu HILANG!” Lindsay

“Juga  menyembuhkan  tendonitis  dalam  beberapa  hari.Bahkan  cedera  berusia  7
bulan.Gosokkan sedikit mentega panci atau RSO pada area yang sakit sekali sehari.Kotoran
yang luar biasa.Saya menggunakan RSO pada luka bakar tingkat 3 Minggu-Selasa lalu, tidak
ada  tanda-tanda  luka  bakar  setelah  40  jam  perawatan.Tentu  berharap  saya  akan
menggunakannya begitu itu terjadi.Itu akan menyelamatkan saya berjam-jam dari  rasa sakit
yang besar dan menahan es di atasnya. ” bobbi

“Seorang teman mendudukkan saya untuk menonton Run from the Cure sekitar dua setengah
tahun yang lalu berpikir itu dapat membantu psoriasis saya.Kami membuat minyak bersama -
pertama kalinya bagi kami berdua - dalam tiga minggu, psoriasis plak saya hilang.Saya telah
membuat  minyak  dan  menelannya  sejak  saat  itu.Jika  saya  menelan  setiap  hari,  dan
mengoleskan minyak secara topikal di malam hari ke bintik-bintik individu yang muncul secara
acak,  psoriasis  sangat  terkontrol  dan  hampir  tidak  terlihat.Karena  pengalaman  ini,  saya
melompat  dengan  dua  kaki  dan  sekarang  memiliki  Bisnis  Ganja  Medis  berlisensi  penuh
pertama di Colorado.Setahun dalam bisnis  saya,  ayah saya didiagnosis dengan stadium IV
Melanoma- telah menyebar ke paru-paru dan hatinya.Ahli onkologi memberinya waktu 3 sampai
12 bulan dan menyuruhnya bersiap untuk perawatan rumah sakit.Saya segera memberinya
rejimen RSO dan lima bulan kemudian, kankernya hilang.Hilang.Hal termudah di dunia!Terima
kasih Rick, karena telah memperkenalkan kembali obat luar biasa ini ke dunia!” Erica

“Apa  yang  tidak  bisa  membantu?Melalui  studi  saya,  kemungkinannya  tidak  terbatas.Saya
memiliki kista di sisi kanan pipi saya di wajah saya.Lima hari minum minyak (menelan) kista
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cepat menyusut.Minyaknya terbuat dari daun beku dan kuncup kecil yang direndam dalam air
jernih.Campuran  itu  bertahan  selama  2  minggu.Malam  pertama  minyak  kista  saya  terasa
geli.Lima hari  kemudian pergi.Minyak bekerja.Ada terlalu  banyak bukti  dan ilmu di  balik  itu
semua luar biasa.Ada senyawa kimia di luar sana yang merespon semua reseptor kita di sistem
saraf adalah hasil kerja alam.Bagian yang menakjubkan adalah, itu semua ditemukan dalam
satu  tanaman.KANABIS.Sudah  waktunya  untuk  melihat  seberapa  jauh  manusia  bisa
pergi.Saatnya untuk berkembang.” Jeremy

“Pertama kali saya membuat minyak (diresapi dalam minyak kelapa) adalah untuk pengobatan
topikal  punggung  tetangga  yang  sudah  lanjut  usia.Dia  memiliki  luka  di  sekujur  tubuh  yang
sangat gatal.Kutu busuk disingkirkan, begitu juga kudis, lalat, skeeter, dan semacamnya karena
dia tidak terpengaruh di tempat lain selain punggungnya dan tidak ada tanda-tanda aktivitas
makhluk di tempat tidurnya.Tahu apa yang anaknya lakukan???Dia menyemprot kasur dengan
bahan  kimia  untuk  menyingkirkan  serangga  yang  tidak  ada.Saya  memberinya  kasur  baru
dengan instruksi eksplisit bahwa itu TIDAK boleh disemprotkan.Dia harus pergi ke rumah sakit
karena bisul berdarah dan ketika dia di sana, dia mengungkapkan masalah punggungnya dan
Anda tahu apa yang dokter suruh dia lakukan???Cuci rambut dan tubuhnya untuk kutu, dia
tidak memiliki kutu.Jadi menurut Anda siapa yang akan saya dengarkan untuk membantunya?
Dokter?TIDAK.Saya  membuat  minyaknya,  mengobatinya  kembali  dengan  itu  dan  ada
peningkatan dan penyembuhan yang terjadi.” Michele

“Saya  tertular  virus  herpes  hampir  20  tahun  yang  lalu.Saya  salah  satu  dari  mereka  yang
mendapat wabah 5-6 kali setahun sampai hari ini.Seperti yang dapat Anda bayangkan, ini tidak
mudah bagi  saya.Aku penasaran jika kamupunya saran atau tahu orang lain yang berhasil
mengobati dengan ganja?Terima kasih atas waktu Anda."

--  Cukup  taruh minyak (atau  tingtur  atau  salep  dengan  minyak)  di  tempat-tempat  di  mana
wabah  herpes.Ulangi  sesuai  kebutuhan.Ini  juga  merupakan  ide  yang  baik  untuk  makan
setidaknya pengobatan 60g, kadang-kadang virus herpes menghilang sepenuhnya.Wabah tidak
akan sering terjadi dan Anda tidak akan merasakan sakit dll jika Anda menggunakan minyak
untuk  mengobatinya.Minyak  bekerja  untuk  semua  jenis  herpes  dan  Anda  tidak  akan
menemukan apa pun yang bekerja lebih baik pada herpes daripada minyak.Salam hangat, JB

“Mantan istri saya bebas virus setelah saya memberinya obat!!!Dokternya bingung.Dia lulusan
DARE dan sekarang dia menyimpan beberapa tanaman untuk dirinya sendiri...” Thomas

“Morning Scot, berbicara dengan saudara perempuan saya tadi malam dan dia bilang dia sudah
sembuh!!!Obat itu menyembuhkan herpes zosternya. :) Dia bilang dia merasa luar biasa.Hanya
ingin 100% yakin sebelum saya menulis surat kepada Anda.Terima kasih banyak atas bantuan
Anda.”

“Gadis  dengan  herpes  zoster  mengalami  sesuatu  yang  lain  padanya  dan  dia  tidak  pernah
memberi tahu keluarga apa yang salah.Ini dia, dia baru saja mengirimkannya kepada saya: “Hai
lagi, baru tahu kemarin bahwa saudara perempuan saya memiliki pertumbuhan pada tiroidnya
setahun  yang  lalu  tetapi  tidak  memberi  tahu  keluarga  kami.Rupanya  dokter  mengatakan
kepadanya  bahwa  mereka  akan  mengawasinya  dan  jika  itu  tumbuh,  maka  mereka  akan
mengoperasinya.Itu tidak cukup besar untuk dibiopsi.Bagaimanapun, dia telah membuat janji
dengan dokternya minggu lalu dan menemukan bahwa tumornya telah berhenti  tumbuh.Dia
percaya obat itu menghentikan pertumbuhannya.Bukankah itu berita yang luar biasa?Dia terus
meminumnya dengan harapan janji berikutnya akan membuktikan bahwa minyak membunuh
tumor.Akan memberi tahu Anda lebih banyak ketika itu terjadi. ” Skotlandia

“Suatu musim semi lalu saya melihat tanda merah di sisi kiri dagu saya.Saya menganggap ini
hanya  sebagai  luka  yang  akan  segera  hilang.Yah,  tidak  dan  kemudian  sebelum  saya
menyadarinya, yang kedua muncul; tidak dilampirkan tetapi dalam garis lurus keluar dari tanda
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pertama.Saya menerapkan beberapa polisporin dan krim lain yang saya temukan di lemari obat
tetapi tidak ada yang berubah warna atau penampilannya.Pada saat saya menghubungi dan
masuk ke kantor Dr saya, ada lebih banyak tetapi mulai terlihat berbeda di beberapa area.Itu
tampak lebih bernoda.Ketika Dr.  saya memeriksa saya,  dia memiliki  ekspresi  tercengang di
wajahnya.Selama dua bulan berikutnya ia meresepkan krim dan pil antibiotik yang berbeda.

Selama  ini  dia  terus  berkata,  saya  tidak  berpikir  itu  kanker.Saya  tidak  berpikir  itu
kanker.Tampaknya  aneh  bahwa dia  mengatakan kepada saya  untuk  tidak  khawatir  tentang
membuat janji lebih lanjut, hanya tiba di kantornya setiap minggu seperti yang dia katakan dan
dia  akan segera  menemui  saya,  dan  di  kantor  pribadinya,  bukan ruang periksa sepanjang
waktu. waktu.Mengatakan bahwa saya agak takut adalah pernyataan yang meremehkan karena
ini tidak mengarah ke mana-mana.Pada lebih dari satu kesempatan saya bertanya kepadanya
tentang menemui dokter  kulit  yang dia jawab,  “Kami akan melakukan biopsi  dan kemudian
membawa Anda ke dokter kulit, jika Anda tidak keberatan mengemudi ke Halifax”… “Saya akan
pergi dalam sekejap,” saya menyuruhnya untuk mencari tahu apa tanda di wajah saya ini.Waktu
berlalu dan saya belum pernah mendengar dari Halifax tentang janji dengan dokter kulit.Saya
bertanya lagi  kepada Dr.  Dia kemudian menyebutkan bahwa ada seorang dokter kulit  yang
meninggal di Halifax dan yang disana sangat sibuk, artinya perlu beberapa bulan sebelum saya
bisa  masuk  untuk  menjenguknya.Waktu  sepertinya  menyeret  tumitnya  ...  tidak  ada  yang
terjadi ...

Saya  memutuskan  setelah  saya  mencoba  obat-obatan  yang  diberikan  Dr.Saya  membuat
beberapa  pertanyaan  dan  berhasil  mendapatkan  beberapa  RSO(Rick  Simpson  Oil)  atau
sederhananya, Minyak Rami yang dibuat dengan baik.Saya mengikuti instruksi tentang cara
menggunakan minyak.Saya menempatkan beberapa pada bantuan band dan menutupi tanda di
wajah saya di malam hari.Saya menelan beberapa setiap malam juga.

Dari semua yang saya baca, hal ini tidak dapat menyakiti Anda, tetapi dapat membuat Anda
jatuh jika Anda mengambil terlalu banyak pada awalnya.Nah, pada beberapa kesempatan saya
mengambil terlalu banyak dan tidak bisa membuatnya bekerja beberapa hari.Apa yang saya
lakukan  adalah  terus  mengoleskan  minyak  di  malam  hari  seberat  sayabisa  tanpa  menyia-
nyiakannya.Saya bisa melihat itu membuat perbedaan.Saya yakin itu akan bekerja lebih cepat
jika saya meluangkan waktu untuk menyesuaikan jumlah yang saya konsumsi secara internal
sehingga tidak akan ada reaksi merugikan pada fungsi motorik saya.tertawa terbahak-bahak

Secara keseluruhan, semua ini berhasil dan pada salah satu kunjungan terakhir saya ke Dr. dia
berkata,  "Ini  tidak terlihat  agresif  seperti  sebelumnya."  Ini  membuat saya merasa jauh lebih
baik, dan begitu juga laporan biopsi ketika kembali mengatakan sampel jaringan tidak ganas!
Saya dapat dengan jujur  mengatakan bahwa minyak itu tampaknya telah membersihkan apa
pun yang ada di dagu saya.

Sebagian besar tidak ada tanda merah yang tumbuh, hanya 'bayangan' yang dulu.Saya pergi
ke dokter kulit dalam seminggu.Mudah-mudahan dia bisa menjelaskan apa itu atau apa yang
saya  miliki.Saya  ingin  tahu  pasti  untuk  ketenangan  pikiran.Saya  pasti  akan  memberikan
pembaruan ketika saya memiliki informasi lebih lanjut.Untuk saat ini… Saya ingin mengucapkan
terima  kasih  yang  sebesar-besarnya  kepada  mereka  yang  terlibat  dalam  membantu  saya
sembuh!” Tagihan

Q.Saya bertanya-tanya apakah RSO akan membantu luka bakar ibu saya akibat radiasi?Dia
memutuskan untuk melanjutkan perawatan "konvensional", dan sekarang dadanya, tanpa kata
lain, kacau.Rasanya sakit hanya untuk melihatnya.Saya ingat bahwa Anda atau Rick pernah
terbakar,  saya  kira  saat  menyiapkan  RSO,  dan  menunjukkan  gambar  bagaimana  minyak
bekerja juga pada luka bakar.Jadi, apakah itu ada gunanya untuknya?

SEBUAH.Gosokkan minyak atau salep rami di  dada dan punggungnya.Tentu saja dia harus
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makan minyak dan menjauhi dokter dan segala bentuk kerusakan yang tidak perlu.JB

“Ibuku  (72)  memiliki  kulit  pecah-pecah  yang  menyakitkan  di  sebagian  besar  ujung  jarinya
selama sekitar 2 tahun sekarang ... sangat menyakitkan.Dokter berkata, "Ya, itu datang seiring
bertambahnya  usia."  bodoh!!!Kami  mencampur  sedikit  minyak  dengan  aquaphor...Satu
perawatan,  semalam...  hilang!Retakan yang menyakitkan telah sembuh dan terus  membaik
selama lebih dari seminggu sekarang!LUAR BIASA!" Boneka

“Saya menggunakan minyak itu pada luka operasi terbuka yang baru.Pada bulan September
2012, saya memiliki 2 tumor Karsinoma Sel Basal yang diangkat dari wajah saya.Salah satunya
besar dan merupakan tumor pengumpan yang menyebarkannya.Selain itu, tumor internal di pipi
saya dikerok untuk biopsi.Ketika saya sampai di rumah dan membuka luka saya, saya memiliki
lubang di wajah saya.

Selama  4  hari  pertama  saya  mencampur  Shea  butter  dan  minyak  dan
mengaplikasikannya.Saya  kemudian beralih  ke  minyak  lurus  dan  tidak  berhenti.Ketika  saya
pergi untuk janji  pasca operasi  saya,  Dr yang mengira saya akan menjalani operasi  plastik
kagum  dengan  kesembuhan  saya.Saya  memutuskan  untuk  mengatakan  yang  sebenarnya,
bahwa  saya  tidak  menggunakan  resep  itu,  bahwa  saya  telah  menyembuhkannya  dengan
Minyak  Ganja.Dia  telah  mendengar  tentang  Rick  Simpson  &  Phoenix  Tears,  dia  tidak
menghakimi  saya,  dan  berkata  untuk  terus  bekerja  dengan  baik.Dalam  satu  bulan,  saya
menjalani  operasi  kedua  saya,  rencana  tindakan  untuk  menyembuhkan  luka  ini  ...  Minyak
Ganja.Akankah  saya  memberi  tahu  ahli  bedah  ini?Pada  janji  Post  op  saya!Dalam cinta  &
cahaya.” Patti-Jo

-- Patti,  tidak akan ada operasi yang diperlukan jika Anda melanjutkan dengan minyak.Atau
tunda  60g  lagi  jika  perlu,  tetapi  jauhi  operasi  dan  dokter,  jika  memungkinkan.Ini  adalah
prasyarat yang menyedihkan untuk keberhasilan pengobatan dalam banyak kasus.JB

“RSO telah membuat psoriasis saya hampir tidak ada.Saya telah menelan dosis pemeliharaan
selama tiga tahun sekarang dan kulit saya bersih, pikiran saya jernih dan saya tidak pernah
menjadi lebih sehat.” Erica

“Saya pernah melihat seseorang yang dekat dengan saya menggunakan minyak Rick pada luka
bakar yang parah yang akan meninggalkan bekas luka yang buruk dan dalam waktu seminggu
setelah mengoleskan minyak itu hilang dan tidak ada bekas luka atau terbakar.” Janice

“Kami memiliki putri  saya di minyak sekarang.Dia menderita psoriasis di kedua siku, lengan
bawah, dan satu lutut.Mengambil  foto di  awal.Sejauh ini  area kering bersisik hilang.Kulitnya
merah,  tapi  mulusbukannya  terangkat  dan  meradang.Area  yang  lebih  kecil  di  luar  telah
dibersihkan sepenuhnya.Kami  yakin  ini  akan berhasil.Kami  mengambil  foto setiap hari  atau
ketika  ada  peningkatan  yang  nyata.Semua  ini  dalam  waktu  kurang  dari  seminggu
menggunakan  minyak secara  topikal.Terima kasih  banyak  telah  membawa kesadaran  akan
obat  ini  yang  pada  akhirnya  akan  menyembuhkan  bangsa  Rick  dan  JB.Saya  membagikan
kiriman setiap hari dan memberi tahu siapa saja yang mau mendengarkan.Itu mulai meresap.”
Ron

Q.Apakah campuran ini bekerja untuk jerawat??

SEBUAH.Jennifer,  minyak  bekerja  untuk  'semua  jenis  kondisi  kulit.'  Itu  artinya  termasuk
jerawat.Salam hangat, JB

“(Saya mengetahui tentang minyak) 3 bulan yang lalu mencari di internet untuk obat jerawat
dan rosacea.Itu membersihkannya secara instan!Saya menambahkan minyak iso ke minyak
kelapa  untuk  menggunakannya  di  wajah  dan  leher  saya  sekali  sehari.Suamiku  bilang  aku
terlihat 15 tahun lebih muda!Terima kasih banyak telah berbagi informasi ini.Tuhan memberkati
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kalian semua.Pertahankan pekerjaan yang baik.” toni

“Saya  bersumpah inilah  mengapa  saya  terlihat  jauh  lebih  muda daripada  saudara-saudara
saya.Saya  yang  tertua  dari  4  bersaudara.Kebanyakan  orang  mengatakan  saya  terlihat
setidaknya 20 tahun lebih muda dari adik perempuan saya.” Maria

“Ini bekerja untuk rambut yang tumbuh ke dalam di wajah juga.Saya menggunakannya pada
putra saya yang berusia 23 tahun dengan sukses dalam 2 aplikasi.SATU CINTA." Patti-Jo

“JB, apakah Anda punya bukti ilmiah, atau hanya orang yang menyatakan pernah alergi ganja?
Apakah  ini  mungkin?Saya  pikir  trikomalah  yang  membuat  seseorang  gatal,  karena  ketika
memotong,  Anda  cenderung  mendapatkan  gatal  di  tangan  Anda  seperti  menyentuh
isolasi.Tetapi saya telah diberitahu oleh dua orang bahwa mereka percaya bahwa mereka alergi
terhadap  ganja  dan  gatal-gatal  muncul  setiap  kali  mereka  berada  di  sekitarnya  atau  asap
dihembuskan di dekat mereka.Tetapi saya ingin keduanya menjadi bagian dari penelitian saya,
jadi saya bertanya-tanya apakah ada yang pernah menyaksikan seseorang alergi ganja atau
pernah mengalaminya sendiri?”

-- Dengar, ganja adalah tanaman, jadi ya, beberapa orang mungkin alergi terhadap beberapa
komponennya, tentu saja.Tapi kami belum melihat alergi terhadap minyak dan kami berpikir
bahwa  jika  itu  terjadi,  orang  hanya  perlu  mencoba  jenis  lain  dengan  terpen  lain  di
dalamnya.Minyak ini digunakan untuk mengobati segala macam alergi.Tetapi ada tujuh miliar
dari  kita  dan  masing-masing  dari  kita  adalah  unik,  jadi  saya  akan  mengatakan  bahwa ya,
beberapa orang mungkin akan mengalami alergi terhadap beberapa jenis minyak.JB

"Charlie sedang berjalan.Tidak ada obat pereda nyeri.Dia berdiri tegak.Langkahnya lurus dan
lebar.Dia  bisa  berlari  melompat  dan  bermain.Lehernya  hampir  90  persen  sembuh.Itu  tidak
terlihat seperti ini dalam dua tahun.Dia makan pisang, pizza, setengah sandwich, nasi goreng,
yogurt, dan lainnya kemarin.Dia tidak pernah makan sebanyak ini.(…)

Lutut  kanan  Charlie  adalah  yang  terburuk.Ini  sekitar  50  persen lebih  baik.Yang  kiri  hampir
sembuh total kecuali fakta bahwa dia gatal semalam dan melepuh kembali.Tapi tidak ada yang
besar...  Perubahan  terbesar  adalah  luka  di  leher  dan  di  bawah ketiaknya.Lehernya hampir
sembuh total serta ketiaknya.

Saya menggunakan setetes kecil minyak di g-tube-nya sebelum mandi.Ini juga telah membantu
dengan nyeri  lutut.Jika lututnya sakit,  dia  akan jatuh.Saya tidak menambahkan tylenol  atau
ibuprofen.Itu  berhasil.Saya  juga  membuat  salep  sendiri.Saya  memiliki  mesin  air  yang
menyaring air dan memisahkan air alkali dari asam.Karena air asam teroksigenasi sangat baik
untuk  kulit  dan  juga  antibakteri,  saya  mengambil  air  asam  dan  mencampurnya  dengan
metoselulosa untuk membuat salep.

Saya menambahkan konsentrat untuk membuat salep yang seperti  konsistensi vaselin.Saya
mengolesi  pembalutnya  dengan  ini  dan  menggunakannya  pada  lukanya.INI  saja  membuat
perbedaan  yang  luar  biasa  dengan  rasa  sakit,  gatal,  dan  penyembuhan.Saya  akan
mengirimkan foto segera.Saya telah mengambil mereka setiap perubahan.Saya pikir  minyak
akan bertahan selama satu bulan lagi, tetapi karena ini adalah pertama kalinya saya melakukan
ini,  sayatidak  yakin.Saya  senang.Nafsu  makannya  tidak  pernah  sebaik  ini.Dia  makan  lebih
banyak kemarin daripada yang dia makan sepanjang tahun.” Trisha

“Hai Rick dan teman-teman, saya punya teman yang menderita sakit ini (sekitar.2 inci kali 4 inci
diameter) pada tulang belikat kirinya selama 4 tahun sekarang, infeksi eeeking, tanpa keropeng
di  situs,  hanya lubang mentah murni,  di  bawah permukaan Anda bisa  merasakan benjolan
ukuran bisbol yang keras sensitif terhadap sentuhan .

Dia telah mengoleskan minyak secara topikal 8 kali dalam 7 bulan dengan sekitar 2 akhir pekan
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untuk  penggunaan  internal  juga.
Benjolan  keropeng  dan  jaringan  parut  hilang,  bekas  luka  terbuka  dan  teman saya  merasa
diberkati telah memiliki kesempatan untuk menggunakan minyak.” Rebecca

“Ada benjolan di leher saya di dua titik, satu di payudara, dan satu di perut.. dalam tiga minggu
terakhir  saya mengecil..  yang di  belakang leher dan perut hampir  hilang..  yang di  belakang
telinga adalah setengah ukuran...PERGI CANNABIS OIL!!!!!!” Sharon

“Hanya untuk menceritakan kisah kecilku…seorang teman saya telah menderita trombosis vena
dalam  selama  bertahun-tahun.Dia  memiliki  luka  di  kakinya  selama  2  tahun,  ukuran
seperempat ...Setelah melihat Rick Simpson Story, saya menyarankan minyaknya, dia bilang
dia akan mencoba apa saja...Jadi, sebagai perokok, saya mendapatkan sedikit minyak.Katakan
padanya  untuk  meminumnya  dua  kali  sehari.2  butir  beras  ukuran...2  minggu  berlalu...dia
tersenyum, sudah lama tidak melihatnya...Lukanya sudah mengecil????...Kulit baru mulai???Ini
tidak  mungkin???...Atau  bisa???...Dia  melanjutkan  selama  dua  minggu  lagi...lalu  muncul
dengan senyum yang lebih  lebar...lukanya hilang???...Semua kulit  baru dan tidak ada rasa
sakit...WOWWW...Kami sekarang percaya,  melihat adalah percaya ...menjaga harapan tetap
hidup!” Jason

-- Ya, bisa jadi, Jason Hildebrandt, Anda melihatnya dan sekarang Anda tahu bagaimana Anda
akan memperlakukan secara praktis apa pun yang terjadi pada Anda atau teman Anda.Cukup
olesi sedikit minyak dan makan, sesederhana itu.Terima kasih dan salam hangat, JB

“Kemarin saya memotong jari saya di blender di tempat kerja.Pada jam 3 pagi saya terbangun
dengan jari  yang berdebar-debar  bahwa saya mencoba es,  peroksida,  neosporin.Tidak ada
yang  berhasil.Masih  berdenyut-denyut.Saya  kemudian  ingat  mendengar  minyak  akan
membantu regenerasi sel dan menghentikan rasa sakit dan menyembuhkan bekas luka dan
masalah  kulit  jadi  mengapa  tidak  mencobanya.Jadi  saya  mengambil  setetes  dan
menyebarkannya ke seluruh ujung jari  saya.Dalam 1 menit  rasa sakit  itu 80% hilang.Dalam
waktu 30 menit.Saya bisa menjentikkan jari saya hanya dengan sedikit rasa sakit tetapi tidak
ada rasa sakit yang nyata.saya dijual.Pada 12 jam kemudian saya mengajukan permohonan
kembali dan tidak ada rasa sakit sejak itu.” Rebecca

“Strechmark?” Amber

-- Iya.JB

“Hei  Rick,  saya ingin merahasiakan nama saya jika Anda memposting ini  (yang saya tidak
keberatan).Pacar  saya  memiliki  pendidikan  yang  sangat  kasar  dan  terpaksa  memotong
pergelangan tangannya ketika dia mengalami depresi, masalah ini bertahun-tahun di belakang
kami tetapi beberapa bekas luka yang cukup buruk di pergelangan tangannya masih ada.Ada
sangat terlihat dan gelembung keluar sedikit,  itu hal pertama yang banyak orang perhatikan
ketika mereka pertama kali bertemu dengannya, dia tidak ingin apa-apa selain menyingkirkan
mereka.

Jadi  pertanyaan  saya  adalah  apakah  minyak  membantu  menghilangkan  bekas  luka?Atau
setidaknya membantu membuatnya kurang terlihat?Saya suka apa yang Anda lakukan dan
saya berharap saya tahu tentang minyak ketika kakek saya sakit kanker, Anda adalah pahlawan
untuk semua kehidupan yang telah Anda bantu selamatkan!”

--  Mulailah  mengoleskan  minyak  pada  bekas  luka,  kemungkinan  besar  akan  hilang  dalam
beberapa minggu atau bulan.Saya juga akan memberinya minyak juga,  itu akan membantu
PTSD-nya  dari  semua  kenangan  tentang  apa  yang  dia  alami.Ini  juga  akan  meningkatkan
kualitas tidurnya.Ambil foto dan video jika Anda tidak keberatan, bekas luka akan benar-benar
hilang - baik sepenuhnya atau hampir tidak terlihat.Salam hangat, Jindrich
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“Saya memiliki masalah yang sama dengan luka kaki.Pertama karena saya pra-diabetes.Tapi
ternyata saya sangat sensitif terhadap gigitan serangga dan nyamuk.Saya mengoleskan minyak
pada mereka dan memakai plester semalaman dan gigitannya sembuh.” michelle

--  Apa  yang  minyak  dapat  lakukan  untuk  gigitan  nyamuk  atau  kutu  sungguh
menakjubkan.Cobalah dan Anda akan melihat mengapa kami mengatakan bahwa tidak seorang
pun harus meninggalkan rumah mereka kecuali mereka memiliki minyak pada mereka.Minyak
memiliki  begitu  banyak kegunaan  sehingga tidak  bertanggung jawab untuk  mencoba  hidup
tanpanya.JB

"Makan minyaknya...Saya sudah minum minyak selama dua bulan, psoriasis saya hampir 80%
hilang,  dan saya tidak  perlu  menggunakan obat  sama sekali  ...Dan menghilangkan radang
sendi saya juga ..." Giuliana

“Saya telah menggunakan campuran minyak zaitun ganja dan dalam seminggu psoriasis saya
mulai  hilang.Sayangnya  saya  hanya  punya  sedikit  dan  saya  tidak  punya  cukup  untuk
mengambil  lebih banyak baik secara internal maupun eksternal.PERHATIKAN, saya bahkan
tidak memiliki RSO asli, tetapi minyak ganja yang dibuat dari minyak zaitun.” Teemu

-- Mari kita berharap Anda akan mendapatkan lebih banyak minyak segera, Teemu.Cara terbaik
adalah  menggunakannya  secara  topikal  untuk  mengontrol  gejala  dan  juga  memakan
minyaknya,  Anda  juga  ingin  menghilangkan  penyebab  masalah  yang  mendasarinya.Salam
hangat, JB

“Ini bekerja dengan baik pada gigitan nyamuk & sakit gigi juga.Putri saya digigit, tidak bercanda,
setidaknya 50 kali oleh nyamuk dalam 15 menit DENGAN MATI! Semprotan serangga Deep
Woods aktif.Saya mencoba kulit pisang, deodoran, lidah buaya, dermaplast & hidro-kortison.Tak
satu pun dari  itu mengurangi pembengkakan (dia alergi  terhadap gigitan nyamuk & mereka
membengkak parah) atau memberinya kelegaan.Dengan putus asa saya mengeluarkan resin
dari alat penguap, mencampurnya dengan sedikit minyak kelapa agar lebih mudah menyebar &
"melumasi" kakinya dengan itu.Dalam waktu sekitar setengah jam semua bengkaknya hilang &
sementara dia masih memiliki bintik-bintik merah di mana gigitan itu tidak mengganggunya &
saya menghindari memberinya Benedryl.

Saya mengalami abses yang terbentuk di mulut saya & saya mengemas resin dari  vape di
sekitar gigi yang terkena & lagi dalam waktu sekitar setengah jam pembengkakannya turun &
saya bisa menyembuhkannya, tidak ada masalah sejak itu.Saya memang mengemasnya dua
hari untuk memastikan.Sekarang saya dapat mengatakan bahwa mengemas resin (jika Anda
memiliki Vapir No2 di dalam kerucut tempat Anda mengubah layar mengumpulkan hash yang
hampir murni, juga terkonsentrasi.) Di sekitar gigi saya, saya menjadi sangat tinggi, mungkin
lebih tinggi daripada yang pernah saya alami dalam hidup saya .

Saya bahkan mengirim sms kepada suami saya dari ruang tamu untuk meminta bantuannya
menuju kamar tidur.Obat sub-bahasa bekerja lebih baik, itulah sebabnya di UGD jika mereka
mencurigai  serangan jantung,  mereka menyemprotkan nitro di  bawah lidah Anda.Semuanya
baik-baik  saja sekarang,  saya tidak mati  karena overdosis,  saya tidak bangun dengan rasa
pusing  yang parah & yang  terbaik  ...Saya  tidak  perlu  mengambil  Tylenol  atau Advil  dalam
jumlah besar & bahkan lebih merusak perut & hati saya.

Saya tahu resin bukanlah cara yang paling efektif & saya bahkan tidak yakin apakah itu akan
berhasil,  tetapi itulah yang harus saya kerjakan karena saya tinggal di  negara bagian yang
ilegal.Saya pikir itu tidak ada salahnya.Saya tidak sabar untuk hidup dalam keadaan di mana
saya dapat  dengan bebas menumbuhkan bahan awal  organik  saya sendiri  dengan kualitas
setinggi mungkin, membuat minyak sendiri  & menyembuhkan diri sendiri  & seluruh keluarga
saya...termasuk putri saya yang berusia hampir 2 tahun yang telah melalui neraka tahun lalu
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karena tidak ada yang tahu apa yang salah dengannya.

Mereka pikir sekarang dia memiliki kelainan protein tetapi itu hanyalah hal lain yang mereka
lemparkan karena mereka tidak tahu apa yang sebenarnya salah.Mendapatkan dia di minyak
mungkin hanya menyelamatkan hidupnya.Meskipun saya ingin memiliki diagnosis yang akurat,
jadi saya tahu apa yang saya rawat, tetapi intinya adalah saya hanya ingin bayi saya merasa
lebih baik & jika itu berarti  melawan masyarakat  konvensional  maka itulah yang akan saya
lakukan.” Sara

“Minyak tampaknya menjadi hidup.Itu bersinar ketika diterapkan.Membakar tangan saya (tidak
akan  memberi  tahu  Anda  bagaimana  lol)  tetapi  menyembuhkannya  dengan  minyak.Hanya
tersisa cukup minyak murni untuk 2 aplikasi, lalu minyak bekas infused inminyak kelapa.Tidak
ada rasa sakit sama sekali.Dan tidak ada bekas luka di akhir.Tidak ada kasa parafin, tidak ada
infeksi, tidak ada pil nyeri.Terima kasih sekali lagi, Rick karena telah membagikan ini kepada
dunia.” Carol

“Terima kasih tidak cukup untuk apa yang telah kamu lakukan.Aku duduk di sini dengan minyak
di pohon ek beracunku.AKU TIDAK PERNAH akan mencoba tanpamu.Itu berlangsung lebih
dari 2 bulan menyentuh hampir 100% dari tubuh saya tahun lalu karena seseorang memulai
kebakaran sikat jadi saya sekarang akan mendapatkannya di mana-mana & lebih buruk lagi
kata mereka karena kita tidak membangun kekebalan untuk yang satu ini.

Sehari yang lalu muncul.Jadi, minyak tadi malam, tidak menghentikan gatal sama sekali.Namun
saya melihatnya menyembuhkan bekas luka setiap hari jadi saya memiliki keyakinan.Pagi ini,
24 jam setelah aplikasi pertama saya melihatnya bekerja dan menyembuhkan kulit yang terluka
akibat garukan saya.Jadi dengan beberapa pasta seng oksida di atas minyak saya, saya yakin
saya mungkin baru saja menemukan bantuan 1 # untuk pohon ek beracun.Saya sebenarnya
tidak bisa menunggu sampai musim depan untuk melihat apakah mungkin minyaknya sembuh
untuk  memperbaiki  masalah  ini  seumur  hidup.Aku  akan  memberitahu  Anda.Bukankah  itu
bagus?Sekali lagi, terima kasih atas semua yang Anda lakukan.” Rebecca

--  Oli  juga  bisa  memperbaikinya.Ini  adalah  obat  atau  kontrol  untuk  semua  masalah
medis.Semakin cepat diterapkan semakin cepat akan memperbaiki apa yang perlu diperbaiki,
itu saja yang ada untuk itu.JB

"Poison ivy di lenganku...Ruam dan luka bakar hilang dalam 5 menit...tidak ada benjolan, tidak
ada  ruam,  tidak  ada  rasa  sakit...Saya  menggunakan  satu  butir  beras  RSO dengan  sedikit
minyak kelapa...HILANG dalam 5 menit!!!Minyakku!!!” Estelle

“Wajah saya terkena poison oak, setelah hari kedua mulai dari dahi sampai leher, ada bintik-
bintik besar yang gatal, perih dan ada yang berdarah karena garukan.Saya mencampur sedikit
minyak  dengan  sedikit  minyak  kelapa  agar  mudah  dioleskan.Saya  memakainya  dan
menghilangkan rasa gatal dan nyeri secara instan, dalam satu jam rasa gatal dan peradangan
hilang,  keesokan  paginya  tidak  terlihat  kecuali  Anda  benar-benar  melihatnya.Ini  tentu  saja
membuat beberapa alis terangkat dan akhirnya beberapa orang yang skeptis melihat apa yang
selalu saya bicarakan.Kekuatan Penyembuhan Ganja!” Cindy-lee

“Saya ingin orang tahu bahwa RSO menghilangkan lecet besar yang diderita suami saya saat
berbaring di tempat tidur begitu lama karena sakit.Saya menaruh minyak di atasnya dan dalam
seminggu itu hilang.Saya benar-benar takut itu akan berkembang menjadi sesuatu yang jauh
lebih serius.Itu menutupi seluruh tumitnya.Terima kasih Rick Simpson untuk semua yang Anda
lakukan.” Susan

“Saya membuat salep dari lilin lebah, minyak zaitun, minyak kelapa, dan minyak nimba yang
menyembuhkan  bau  kaki  tengik  yang  saya  alami  selama  lebih  dari  25+  tahun...Saya
menambahkan minyak lavender dan jeruk untuk mengurangi bau neem.Dan itu bekerja lebih
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baik daripada krim kulit apa pun yang pernah saya beli.Dan sang istri tidak pernah sebahagia
ini.” Robert

--  Saya akan menambahkan sedikit  minyak ke dalam campuran, Robert.Tidak ada salahnya
untuk menambahkan beberapa, ditambah itu pasti akan bekerja lebih baik.Minyak saja dapat
melakukan hal yang sama, ketika dicampur dengan minyak biji rami, misalnya, dan pijat kaki
dengan salep ganja yang kuat adalah salah satu hal paling menyenangkan yang dapat dialami
seseorang di dunia ini.Dapatkah Anda bayangkan betapa hebatnya kaki Anda jika Anda hanya
merendamnya  dalam  minyak  murni  yang  hangat  selama  sepuluh  menit?Dapatkah  Anda
bayangkan betapa efektifnya ini bagi orang-orang dengan luka bakar, ulkus diabetes, kanker
kulit, dll.?Saya bisa.JB

“Jika  wanita  tahu bahwa itu  membalikkan  penuaan  kulit  dan memperbaiki  kulit  yang rusak
(seperti dalam kasus orang ini) dukungan legalisasi ganja akan melalui atap!Seluruh ekonomi
telah berkembang karena penindasan obat  alami  yang luar  biasa ini  dan kita  semua akan
menyaksikannya hancur bersama karena semakin banyak orang menjadi terinformasi dan mulai
mengobati diri mereka sendiri.” Gil

“Apakah saya membaca kerutan?Ini membantu WRINKLES?” Margie

Q.Apakah  Anda  mengaplikasikannya  ke  wajah  Anda  untuk  perawatan  kerutan  atau
meminumnya secara oral atau keduanya?” toni

SEBUAH.Keduanya untuk hasil  terbaik,  tetapi aplikasi  topikal juga dapat  melakukan banyak
hal.JB

“Aku butuh resep untuk botak.Apakah satu bagian minyak rami menjadi sepuluh bagian minyak
biji  rami?Tolonglah!Tunanganku  kehilangan  rambutnya  dan  aku  benar-benar  tidak  ingin
meninggalkannya… Kami memiliki anak kembar, jadi aku membutuhkannya untuk tetap tinggal,
ha ha.” Jenna

-- Itu bisa berhasil.Kami ingin menambahkan 20-30% minyak ke minyak biji rami, alkohol 96%
atau pembawa lainnya tetapi kurang dari itu juga dapat melakukan keajaiban bila digunakan
secara topikal.Idealnya, tentu saja dia akan memiliki seember minyak yang tersedia dan dia
akan  menggunakannya  langsung.Karena  obat  yang  tidak  diencerkan  bekerja  lebih  baik
daripada obat yang diencerkan.Salam hangat, JB

“Sebagai seorang mekanik, saya telah menggunakan oli pada beberapa luka yang sangat buruk
dan Anda 100% benar…itu menyembuhkan kulit jauh lebih cepat dari apa pun.” Cory

“Sembuhkan kutil kelamin saya hanya dengan 3 aplikasi dalam 2 minggu.Saya telah menjalani
beberapa  perawatan  yang  sangat  menyakitkan  di  klinik  GUM  di  rumah  sakit  yang  hanya
memperburuknya.Saya menggunakan sekitar 10mg pada setiap kutil (saya punya 5) setiap tiga
hari.Saya mencuci tetapi menghindari menggunakan sabun selama 3 hari setiap kali sampai
minyaknya terserap, lalu dimandikan dan dioleskan kembali.Kutil  baru saja berubah menjadi
kulit mati yang terhapus tanpa rasa sakit sama sekali, meninggalkan kulit baru yang sehat.Saya
memberi  tahu  dokter  umum  saya  tentang  ini  dan  dia  menyebut  saya  pembohong?Saya
beruntung memiliki teman yang membuatkan saya minyak dari naungan dan daun kuncup yang
biasanya merupakan bahan limbah.” Mil

“Saya sedang dalam proses sekarang untuk  mengobati  tahi  lalat  jahat  yang telah berubah
menjadi hitam.Setiap pagi saya menerapkan jumlah yang banyak tepat di tahi lalat kemudian
menutupinya  dengan  plester.Dalam  3  minggu  saya  bisa  melihat  secara  visual  tahi  lalat
menyusut.Berhasil.Saya  juga  makan  sedikit  setiap  hari...apa  perbedaan  tingkat
energi.KEBAHAGIAAN OBAT MELALUI KANABIS!!!!!!!” Pesolek
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“Saya merasa bersalah karena ingin mencobanya di kepala saya untuk pola kebotakan pria.”
Robert

-- Jangan, itu berhasil dan Anda mungkin akan membutuhkan sedikit minyak.Tentu saja Anda
bisa  menambahkannya  dalam  jumlah  banyak  dan  itu  akan  lebih  baik,  tetapi  jika  Anda
melarutkan satu gram atau lebih dalam 100ml minyak biji  rami,  saya pikir  Anda akan ingin
melihat apa yang akan dilakukannya juga, Robert.Juga tambahkan beberapa mil minyak biji dan
campuran minyak ke sampo Anda dan produk kosmetik lain yang Anda gunakan, Anda juga
akan menyukai perbedaan yang akan dibuat.Mengambil foto, Anda dapat membantu banyak
orang lain.Kami hanya memiliki beberapa foto itu, kami tidak terlalu memperhatikannya, dapat
dimengerti.Tapi itu benar-benar berhasil, cobalah dan jangan malu untuk sesaat.JB

"Aku mengakuinya...Saya ceroboh...Saya memiliki kebiasaan buruk menempelkan garpu pitch
ke kaki saya.RSO langsung di  tempat,  tutup dengan band aid,  nyeri  hilang dalam hitungan
detik, sembuh dalam 3 hari.” primadona

“Saya telah melihat  versi  minyak balsem yang jauh  lebih  ampuh menghancurkan psoriasis
dalam beberapa hari, mengurangi pembengkakan ovarium pada hari pertama menstruasi dalam
20 menit, dan mencegah jaringan parut dan rasa sakit saat dioleskan segera pada luka bakar
ringan.Benar-benar membuatku bertanya-tanya apa yang bisa dilakukan minyak ... "Beres

“Saya memiliki salah satu kasus kaki atlet terburuk ketika saya berusia 10 tahun, saya berharap
saya memiliki  minyaknya.Tapi  aku memilikinya sekarang.Semuanya baik-baik  saja 47 tahun
kemudian.Menyembuhkan hampir semua hal.” Donald

“Menantu perempuan saya sedang menggoreng daging babi dan pada dasarnya mencelupkan
jari-jarinya ke dalam minyak panas yang mendidih hingga buku jari  pertama dan warnanya
menjadi  putih  seperti  ayam yang dimasak.Kami menempatkan RSO pada mereka dan rasa
sakitnya  hilang  dalam  waktu  sekitar  satu  menit,  dia  melapisi  mereka  2  x  sehari  dengan
RSO.Mereka  sembuh  dengan  sangat  cepat  hanya  dalam  beberapa  hari  dan  tidak  ada
kehilangan kulit atau jaringan parut sama sekali.

Hebatnya sekarang kita simpan sedikit di kulkas dapur jadi kalau ada yang terbakar (terutama
anak-anak) kita akan segera menerapkan RSO, tidak perlu merasa sakit seperti itu ketika kita
memiliki tanaman alami yang akan merawatnya .” Debra

"Saya memiliki sejumlah kecil benjolan di siku saya, mengobatinya dengan minyak ...Seminggu
kemudian siku saya mulus dan tidak ada benjolan...Saya pikir itu kutil tetapi karena saya tidak
percaya pada dokter, saya tidak bisa memberi tahu Anda dengan pasti.” carla

-- Tidak peduli apa yang salah dengan kulit Anda, cukup oleskan minyak, tutupi dengan plester
dan aplikasikan kembali minyak setiap satu atau dua hari atau saat plester terlepas.Luka bakar,
kutil, eksim, psoriasis…Tdia minyak tidak peduli apa itu dan akan memperbaikinya, berikan saja
waktu dan minyak.JB

“Saya membuat 'pencucian' dari minyak yang saya buat dan bertanya kepada seorang teman
yang  menderita  psoriasis  PARAH dari  ujung  kepala  sampai  ujung  kaki  dan  belum pernah
mengambil foto dirinya selama lebih dari 4 tahun untuk membasuh dirinya dengan itu.1 KALI -
saat dia sedang membasuh tubuhnya, aku terkejut melihat SEMUA kulit merah dan tidak rata
menjadi  POOF dan  melihat  kulit  sehat  yang  LUAR BIASA setiap  kali  dia  menyeka  bagian
tubuhnya.Saya memang mengambil  fotonya malam itu dan mempostingnya.Dia SEKARANG
MENIKMATI fotonya diambil ... SETIAP HARI!

BEBERAPA orang lain bertanya bagaimana saya mencampurnya dan saya senang dan terkejut
pasien MS dan orang lain yang menderita penyakit menggunakannya di kamar mandi mereka
dan satu mengatakan dia  tidur  seperti  BAYI  tanpa rasa sakit  untuk pertama kalinya dalam
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hidupnya. Traci

“Teman saya memiliki kista di wajahnya dan setelah minum minyak selama beberapa hari, itu
hilang.Dan dia menelannya tanpa menggunakannya secara topikal.” jonathan

“Saya  mengambil  sedikit  lebih  dari  ukuran  butir  beras.Saya  benar-benar  telah  memasang
sedikit hidung saya dan alergi saya cukup banyak hilang.Saya tinggal di rumah motor dengan
dua anjing dan kami dibombardir dengan serbuk sari dari bukit pohon tetangga.Tahun lalu saya
mengonsumsi benedryl setiap hari.Saya tidak harus mengambil apapun musim ini, dan saya
tidur jauh lebih baik.” Judy

“Bukan  pasien  kanker  tetapi  saya  memiliki  infeksi  di  tumit  saya  yang  tidak  merespon
pengobatan.Saya bahkan memiliki teknisi perawatan luka yang menanganinya...dia membuat
infeksi berhenti menyebar tetapi tetap tidak sembuh.Saya mengoleskan minyak di atasnya dan
dalam SATU hari kemerahannya berkurang.Hari kedua dan kemerahan hilang.Hari ketiga dan
infeksi tampak seperti kulit lagi!Minyak penyembuhan yang luar biasa!” Tammie

“Saya berada pada titik di mana saya tidak akan meninggalkan rumah saya.Saya mendapat
ruam yang menurut dokter adalah dermatitis perioral dan semua yang mereka berikan tidak
berhasil  atau  membuat  saya  sakit.Mereka  mengatakan  bahwa  mereka  tidak  tahu  apa
penyebabnya  atau  bagaimana  cara  menghilangkannya  untuk  selamanya.Setelah  pergi  ke
Vancouver,  saya  memutuskan  untuk  mencoba  menerapkan  RSO  dan  melihat  apa  yang
terjadi.Keesokan harinya, itu hampir hilang.Saya mengambil minyak secara internal sekarang
dan  saya  tidak  mengalami  ruam  yang  menyakitkan  ini  kembali  sejak  itu.Hal  ini
menakjubkan.Saya sekarang menyaksikan seorang wanita menyembuhkan kanker payudara
dan perutnya dengan hal-hal menakjubkan yang diberikan kepada kita oleh Tuhan sendiri!!!” teh

“Saya bekerja untuk perusahaan kolam renang dan spa... Saya berkulit putih, di luar sepanjang
hari.Saya memiliki beberapa bintik-bintik gila yang muncul di wajah, kepala dan lengan saya
yang  selalu  keluar  dari  jendela  pengemudi.Minyak  membersihkan  bintik-bintik  itu  dalam
hitungan minggu!Saya sekarang menelan 0,5 gram THC murni setiap hari  untuk membantu
memerangi penyakit apa pun dan untuk menjaga sistem kekebalan saya tetap kuat.BTW tidak
pernah ada suntikan flu!Tidak ada flu sejak saya masih kecil.” Jay

“Ini  bekerja  luar  biasa  pada  luka  bakar  dan sengatan matahari.Diencerkan dengan minyak
zaitun.” Rachel

“18  bulan  yang  lalu  kaki  saya  terinfeksi  karena  operasi.Setelah  dokter  mencoba  semua
antibiotik dan prosedur, mereka tahu bahwa mereka pada dasarnya menyerah dan mengirim
saya  pulang  untuk  menunggu  sampai  selesai.Hanya  setelah  mulai  mengobati  diri  sendiri
dengan ganja dosis tinggi, saya dapat menemukan regenerasi dimulai!” Ariel

“Menggunakannya  pada  luka  dingin  dan  lecet  di  bibir,  bekerja  lebih  baik  dari  yang  saya
kira.Saya tahu itu akan berhasil tetapi waktu untuk menyembuhkannya adalah semalam hingga
24 jam.Saya berpikir 1-2 hari bukan 6 jam.” Kevin

“Ibuku menghilangkan noda di wajahnya selama hampir 2 tahun dalam 4 hari dengan minyak!!
Kemudian kami berkata, jika itu yang dapat dilakukan pada bintik-bintik kanker di luar, pikirkan
saja apa yang dilakukannya di dalam!” Amber

“Saya memiliki bintik kecoklatan kecil di sisi kiri yang semakin besar. Saya menunjukkan pacar
saya, yang mengoleskan sedikit minyak. Pikiran Anda, saya tidak berpikir itu akan melakukan
apa-apa.  Empat hari  kemudian saya periksa, (saya lupa) itu benar-benar hilang kecuali  titik
merah kecil di mana tempat itu. Tidakbesar, tetapi itu membuat saya beriman.” Carol

“Halo JB.Putri saya membakar tangannya di oven kemarin.Dia keluar dan menunjukkan luka
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bakar di  tangannya yang melepuh.Dia bilang itu menyakitkan.Saya menyuruhnya masuk ke
dalam  rumah  dan  mengambil  minyak  dan  mengoleskannya  ke  plester  dan  menutupi  luka
bakarnya.Saya mengatakan kepadanya bahwa itu akan sembuh tanpa bekas luka.Dia keluar
lima menit kemudian.Dia bilang ayah rasa sakitnya sudah hilang.Saya berkata ya itulah yang
seharusnya dilakukan oleh minyak.

Adik  saya  yang  skeptis  tentang  apa  yang  bisa  dilakukan  minyak  dan  tidak  setuju  saya
menggunakannya sebagai  obat  pilihan  saya.Dia  tidak  pernah  gagal  untuk  menembak saya
ketika datang ke minyak.Tapi  tidak apa-apa!Karena kita semua telah dibohongi terlalu lama
sehingga kita mempercayai  kebohongan mereka.Kakak saya menderita penyakit  yang rumit
para dokter.Untuk mempersingkat cerita yang panjang.Dia sudah mulai mengonsumsi minyak
dan kehilangan 60 pon selama enam bulan terakhir.Dia sekarang benar-benar percaya pada
minyak.Dan secara terbuka membagikannya kepada semua orang.Terima kasih atas semua
yang Anda lakukan untuk tujuan ini.” Ron

“Saya tahu orang-orang di sini selalu mengatakan gunakan RSO murni, dan saya penggemar
berat hal itu.Namun saya hanya ingin memberi tahu orang-orang bahwa infus minyak kelapa
yang dibuat  dengan daun gula,  telah sepenuhnya menggantikan neosporin bagi kami, saya
tidak perlu membeli barang itu selama 2 tahun.Ini bekerja lebih baik dan lebih cepat, dan saya
bisa mengoleskannya ke seluruh tangan dan wajah orang dan saya tidak perlu khawatir mereka
sakit jika mereka tidak sengaja memakannya.” Tina

-- Tina, tidak ada yang bekerja lebih baik dan lebih cepat daripada RSO murni, tetapi saya tahu
apa  yang  ingin  Anda  katakan.Tentu  saja  bentuk  obat  ganja  yang  kurang  manjur  juga  bisa
membuat keajaiban.Masalahnya adalah keberhasilannya tidak dapat diandalkan seperti RSO
paling kuat yang tidak diencerkan.

Kosmetik ganja akan segera menggantikan sebagian besar kosmetik yang tersedia saat ini,
yaitu  setelah  wanita  mengetahui  apa  yang  dapat  dilakukan  minyak  untuk  kecantikan
mereka.Minyak biji rami, minyak kelapa dan shea butter adalah pembawa favorit saya, tetapi
orang dapat menggunakan apa pun yang populer secara lokal di mana mereka tinggal dan
menambahkan  minyak  ke  dalamnya.20-30% RSO  dalam  krim  bekerja  dengan  sangat  baik
tetapi  0,01-1%  juga  dapat  sangat  bermanfaat  untuk  kondisi  yang  tidak  terlalu  serius  dan
perawatan sehari-hari.JB

Kiat Produksi
“Tidak pernah tanpa penggemar!!!Artinya tidak pernah.” JB

“Beberapa  kipas  bisa  sangat  berbahaya,  oleh  karena  itu  jika  seseorang  tidak  tahu
perbedaannya,  (saya  adalah  penggulung  motor  listrik)  mereka  dapat  dan  mungkin  akan
menyalakan  pelarut.Hanya  kipas  tertentu  yang  dapat  digunakan.Karena  kebanyakan  orang
tidak  akan  mengetahui  perbedaannya  jika  mereka  melihat  kipas  angin  sepanjang  hari,  ini
adalah saran yang bagus.Pertimbangannya, jika motor listrik pada kipas angin menimbulkan
percikan api internal saat distarter, yang tidak terlihat dari luar motor, akan menyulut pelarut.Di
dalam ruangan adalah tempat yang sangat berbahaya untuk membuat obat, karena saya yakin
sebagian  besar  dari  Anda  tahu!Penyebabnya  perlu  diketahui  oleh  semua…Kompor  listrik,
lampu, sakelar, tungku, pemanas air, lampu, dan hampir setiap peralatan listrik di rumah Anda,
terlepas  dari  apakah  Anda  melihatnya  atau  tidak,  menciptakan  percikan  api  yang  akan
menyalakan  pelarut.Banyak  dari  percikan  ini  terjadi  secara  otomatis  dan  Anda  tidak  akan
pernah mengetahuinya!Bahkan jika Anda telah berhasil sebelumnya di rumah Anda, itu seperti
bom  waktu  yang  mungkin  tidak  menyala  berkali-kali,  tetapi  pada  titik  tertentu  Anda  akan
berakhir  dengan  ledakan  yang  tidak  mungkin  untuk  melarikan  diri,  itu  terjadi  begitu  cepat!
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Semua  orang  di  rumah  Anda  akan  dalam  bahaya!Tolong,  jangan  pernah,  jangan  pernah
mengabaikan peringatan ini.Jindrich Bayer telah memberi Anda nasihat di sini, yang mungkin
akan menyelamatkan hidup Anda, jika Anda mematuhinya.Terima kasih Jindrich.” Antonius

“Saya setuju dengan Anda 100 persen, karena saya juga telah sampai pada kesimpulan yang
sama pada akhir pekan lalu.Saya juga ingin menambahkan bahwa menggunakan penyaring
kopi untuk menyaring nafta/minyak juga merupakan cara terbaik untuk...Menggunakan kain keju
atau apa pun kecuali penyaring kopi memang akan memberi Anda lebih banyak minyak tetapi
akan  menjadi  minyak  yang  lebih  lemah,  mungkin  warnanya  lebih  hijau  yang  membuktikan
Andamemiliki banyak bahan tanaman di dalamnya.Intinya adalah Gunakan Naphtha dan filter
kopi, dan jangan hancurkan bahannya lagi seperti yang dikatakan Rick.Menurut pendapat saya
Rick  telah  menyempurnakan  proses  pembuatan  minyak  penyembuhan  kanker  murni  dan
membuatnya dengan cara lain maka cara yang dia katakan adalah buang-buang waktu dan
materi yang tidak berharga. marie

“Halo JB.Berapa waktu tersingkat Anda dapat membiarkan kuncup mengering jika Anda sangat
membutuhkannya?Terima  kasih."  Priskila
- Sampai tulang kering.Tetapi saya hanya akan mengeringkan dengan cepat, katakanlah 5-7g
kuncup,  yang  akan  memberi  Anda  sekitar  satu  gram  minyak,  cukup  untuk  memulai,  dan
kemudian Anda dapat menyelesaikannya ketika sudah dikeringkan dengan benar, dalam waktu
sekitar  satu  minggu.Semakin  sedikit  Anda  menangani  bahan  awal  sebelum  memproses
semakin sedikit resin yang akan Anda buang.Jadi yang terbaik adalah tidak mendekarboksilasi
bahan  awal  (seperti  yang  dilakukan  GW  tanpa  alasan  sama  sekali,  Anda  dapat
mendekarboksilasi minyak dengan lebih sedikit masalah dengan memanaskannya, yang tetap
harus  Anda  lakukan  untuk  menghilangkan  residu  pelarut).Hal  terbaik  yang  harus  dilakukan
adalah memasukkan kuncup ke dalam ember untuk diproses langsung di ruang pengeringan,
tanpa penanganan ekstra,  bila memungkinkan.Semakin sedikit  Anda menyentuh kuncupnya,
semakin baik.JB

“Bryan,  saya  tahu  kondisinya  tidak  ideal,  tetapi  saya  akan  terus  menyanyikan  lagu  yang
sama.Apa  lagi  yang  bisa  saya  lakukan  dan  mengapa  saya  harus  mengubah  nada  dan
menurunkan  standar  kita  ketika  tidak  perlu  menurunkannya?Tentu  saja  akan  ada  berbagai
tingkat minyak, beberapa akan baik untuk penggunaan topikal (sampai 60%), beberapa untuk
rekreasi (60-90) dan beberapa untuk perawatan (90 ke atas), dan minyak terbaik adalah 95-
98% THC dan sangat ampuh dan obat penenang, itu saja yang ada untuk itu.Tapi sekarang kita
harus  mengajari  orang-orang  bahwa ada  sesuatu  seperti  minyak  THC 95-98% dan  bahwa
mereka harus bertujuan untuk kualitas terbaik dan bukan untuk produk biasa-biasa saja yang
mungkin berhasil tetapi juga mungkin tidak.

Saya pribadi  tidak terlalu tertarik untuk meneliti  obat-obatan yang mungkin bekerja kadang-
kadang dan dalam beberapa kasus hanya ketika kita memiliki obat yang kita miliki yang akan
bekerja di hampir semua kasus.

Semua jus itu enak dan enak, tetapi Anda akan menemukan bahwa sekitar 10-20-30% orang
akan menjadi alergi terhadap bahan tanaman atau mereka tidak menyukai rasanya sehingga
mereka  tidak  menggunakannya  dengan  benar  sebagai  obat.Ganja  mendetoksifikasi  tanah
tempat  ia  tumbuh,  Anda  tidak  benar-benar  ingin  menelan  bahan  tanaman  itu  sama
sekali.Kadang-kadang ya, yaitu ketika Anda tahu di mana tanaman itu ditanam dan bagaimana
caranya, tetapi saya akan sangat berhati-hati dalam meminum jus seperti itu sendiri, Anda tidak
pernah  tahu  apa  isinya,  sungguh,  dan  saya  tahu  bahan  kimia  apa  yang  digunakan  untuk
menanam ganja.Jadi saya sendiri akan berhati-hati dalam merekomendasikan jus.

Minyak harus didekarboksilasi agar bekerja dengan baik, Anda harus merebusnya atau minyak
tidak bekerja dengan benar dan tidak akan melewati sawar darah otak, jadi "jus non-psikoaktif"
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secara  logis  tidak  akan  pernah  bisa  bekerja  dengan  baik.  sebagai  minyak  dekarboksilasi
dengan 95-98% THC.Sekali lagi, cobalah pada kondisi kulit dan lihat perbedaannya.

Pada dasarnya hal yang sama berlaku untuk CBD - sekali  lagi,  ya, itu akan berhasil,  yaitu
kadang-kadang dan dalam beberapa kasus,  dan itu  juga obat  yang bagus,  misalnya ketika
ditambahkan sebagai bahan permen karet untuk anak-anak, tetapi selain itu saya akan selalu
ingin menggunakan bentuk obat ganja yang paling manjur.bukan?JB”

“Dari  pengalaman  pribadi  saya,  saya  tidak  bisa  membuat  jus,  itu  membuat  saya  sangat
sedih.Saya juga memiliki kelainan pembekuan darah dan klorofil yang berat adalah larangan
bagi seseorang yang sedang menjalani pengobatan untuk mengencerkan darah karena vit K
yang tinggi.” dena

“Virginia, Anda harus menyadari bahwa kami telah melihat banyak minyak dan sebagian besar
minyak tidak mendekati  apa yang kami ingin pasien gunakan untuk kondisi  mereka.Strategi
'buat  sendiri'  adalah  satu-satunya  yang  benar-benar  masuk  akal,  Anda  tidak  ingin  harus
bergantung pada siapa pun untuk membuat minyak untuk Anda, Anda ingin menjadi kontrol
kualitas Anda sendiri dan Anda ingin tahu apa yang ada di dalamnya. itu dan bagaimana itu
dibuat.Ada  terlalu  banyak  seniman  scam  di  luar  sana  dan  kebanyakan  dari  mereka  tidak
memberikan kualitas yang memadai dan itu adalah fakta yang menyedihkan, dan satu-satunya
cara  untuk  mencegahnya  adalah  dengan  mengajari  orang  cara  melakukannya.membuat
mereka  sendiri  sehingga  mereka  akan  tahu  perbedaannya.Dan  terkadang  perbedaan  kecil
dalam kualitas minyak dapat membuat banyak perbedaan dalam kehidupan seseorang.Itulah
sebabnya kami terus-menerus berusaha untuk mendorong kualitas dan potensi minyak.

Cara kita melihatnya, jika seseorang dapat membuat secangkir kopi, mereka dapat membuat
minyak,  sebenarnya  tidak  ada  apa-apanya.Dan mereka  yang  tidak  dapat  membuat  minyak
untuk  diri  mereka  sendiri  biasanya  memerlukan  bantuan,  jadi  seseorang  selalu  dapat
membuatnya  untuk  mereka  jika  perlu,  ditambah  orang-orang  seperti  itu  harus  bisa
mendapatkan 95-98% THC RSO dari  apotek juga.Atau setidaknya di dunia yang ingin saya
tinggali.JB

“1.)  Saya  menggiling  tunas  kering  tulang  hanya  dengan  tangan  saya,  tidak  menggunakan
penggiling.Bahan  awal  tampak seperti  tunas yang  sangat  kecil  kira-kira.Diameter  5  sampai
10mm,  jadi  kebanyakan  tidak  ada  bubuk.Karena  saya  sekarang  memiliki  pengalaman
"memasak"  saya sendiri,  saya sangat  setuju dengan Anda dalam semua poin,  kecuali  poin
C.Saya telah melihat minyak yang dibuat dengan alkohol yang biasanya jauh lebih gelap karena
air dalam alkohol melarutkan klorofil.Saya membuat minyak saya dengan petroleum eter murni
tingkat lab.Minyak ini jauh lebih cerah warnanya (coklat keemasan) dan memiliki rasa pedas
yang sangat enak dan lezat dibandingkan dengan minyak alco yang pernah saya coba.Maksud
saya  di  sini  adalah  bahwa saya  percaya  Naphtha  tidak  menghilangkan  terpen  dan  klorofil
sebanyak alkohol.Itu juga mendidih jauh lebih terkontrol dan mudah diatur seperti alkohol.Jadi
pertanyaan saya di sini adalah, menurut Anda mungkinkah kombinasi penggilingan / pencucian
dengan  Naphtha  tidak  begitu  berbahaya  untuk  minyak  yang  berkualitas  baik  seperti
penggilingan / pencucian dengan Alkohol?

--  Jangan menggiling  bahan terlebih  dahulu.Setiap  penanganan bahan kuncup kering akan
menyebabkan Anda kehilangan THC dan cannabinoid lainnya (debu halus di atas meja adalah
yang  seharusnya  tertinggal  di  dalam  ember).Ya,  penggilingan  dan  nafta  akan  'lebih  baik'
daripada penggilingan dan alkohol - kombinasi itu hampir pasti gagal, Anda tidak bisa membuat
minyak yang baik dengan cara ini.

Masukkan kuncup ke dalam ember, basahi dengan nafta, hancurkan dengan tongkat selama
dua hingga tiga menit, tuangkan campuran pelarut minyak ke dalam ember.Jika Anda bekerja
dengan bahan berkualitas baik, lakukan pencucian kedua dan tuangkan campuran kedua ke
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dalam ember dengan pencucian pertama.Jika Anda tidak menggunakan bahan bermutu tinggi,
gunakan pencucian pertama hanya untuk keperluan internal (dan teruslah mencari bahan yang
lebih baik untuk dikerjakan).

Eter  menghasilkan  minyak  yang  bagus  (kami  menyukai  minyak  amber  lebih  baik  daripada
minyak  gelap,  tetapi  ingat  bahwa  beberapa  jenis  menghasilkan  minyak  yang  lebih  gelap
daripada yang lain).Kami juga menyukai minyak amber karena alasan praktis - siapa yang ingin
memiliki gigi klorofil hitam?Tetapi kami tidak merekomendasikannya karena cukup berbahaya
untuk  bekerja  dengan  eter,  sulit  didapat  di  sebagian  besar  dunia,  dan  kami  sangat
memperhatikan  keselamatan  mereka  yang  memproduksi  minyak.Itu  bisa  meledak  dengan
sangat mudah pada suhu yang relatif rendah.Jadi, bagi kebanyakan orang, nafta akan bekerja
dengan baik.Kami biasanya menggunakan nafta, tetapi eter akan menjadi pelarut pilihan kami.

Daftar pelarut saat ini yang akan kami gunakan secara pribadi adalah: 1.eter, 2.nafta ringan
murni, 3.99% isopropil alkohol, 4.alkohol tingkat makanan - sebaiknya 99%, tapi itu biasanya
sulit didapat dan sangat mahal.Ketika Anda bekerja dengan alkohol 96%, 4% sisanya biasanya
air.4% dari 10 liter adalah 4dcl, hampir satu liter air yang harus Anda rebus - dan perlu waktu
yang bisa Anda habiskan dengan lebih produktif.

2.) Saya juga meletakkan minyak hangat 60°C terakhir selama 1,5 jam di bawah vakum untuk
benar-benar menghilangkan semua residu pelarut.Seperti yang saya tulis kepada Anda, saya
mendekarboksilasi minyak 35 gram dimakan kemudian… Rasa minyak sebelum dekarboksilasi
jauh lebih pedas, saya tidak akan mengatakan lebih buruk, tetapi Anda benar tentang sendawa.

-- Seperti  yang saya katakan terakhir kali,  sendawa itu dari sisa air.Dan air  itu ada di sana
karena suhu rendah 'ilmiah' yang Anda gunakan.Anda tetap perlu mendekarboksilasi minyak,
jadi penanak nasi yang akan mati pada suhu 110 °C berfungsi dengan baik.Atau, tentu saja, hal
terbaik untuk digunakan adalahmasih - tetapi sekali lagi, banyak orang tidak memilikinya dan
tidak  tahu  cara  mengoperasikannya,  dan  risiko  ledakan  selalu  ada.  Jika  seseorang
menggunakan alat diam yang dirancang dengan tidak benar untuk merebus pelarut, itu bisa
meledak  menyebabkan  cedera  serius  dan  menghancurkan  seluruh  rumah.  Tetapi  jika  isi
penanak nasi akan terbakar dengan cara tertentu dan prosesnya dilakukan di luar ruangan atau
di area terbuka yang berventilasi baik.Kemudian jika siapa pun yang memproduksi minyak tidak
panik,  mereka  seharusnya  tidak  terlalu  kesulitan  mengendalikan  api  dan  ya  memiliki  alat
pemadam api selalu merupakan ide yang baik.

Adapun vakum - tentu saja, mengapa tidak.Jika Anda memiliki peralatan dan jika Anda tahu
cara menggunakannya dengan benar, tidak ada salahnya untuk menyelesaikan oli dengan cara
ini,  jika  Anda  ingin  100% yakin  tidak  ada  residu  pelarut  di  dalamnya  atau jika  Anda  ingin
menutupnya.  mulut  mereka  yang  menentang  pelarut  petrokimia.Beberapa  orang
menggunakannya  dengan  sukses  besar  dan  saya  tidak  menentangnya.Tetapi  seperti  yang
Anda ketahui, sebagian besar orang tidak memiliki peralatan ini dan banyak dari pasien kami
tidak mampu atau bahkan tidak mampu membeli penanak nasi dan kipas angin, jadi kami tidak
merekomendasikan penyedot debu sebagai kebutuhan.

Lihatlah betapa mudah dan sederhananya metode Rick dan berapa banyak pertanyaan yang
masih harus kita jawab.Sekarang bayangkan apa yang akan terjadi ketika kita menambahkan
info  tentang  metode  lain  untuk  menghasilkan  minyak.Itu  hanya  akan  menyebabkan  lebih
banyak  kebingungan  dan  saya  harus  menghabiskan  berhari-hari  dan  berminggu-minggu
mencoba menjawab pertanyaan dari  orang-orang yang 'bingung',  yang toh tidak akan saya
lakukan lebih lama lagi.

3.) Tolong jelaskan mengapa Anda menyarankan untuk menelan minyak langsung dari tabung,
langsung ke mulut, tanpa kapsul?Beberapa masalah penyerapan?Saya makan sebagian besar
minyak di atas kertas rokok, tetapi saya jarang menggunakan beberapa kapsul jika saya harus
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meninggalkan rumah selama berjam-jam.Selain itu, saya tidak suka memilikinya di seluruh gigi
saya, karena sangat sulit untuk dilepaskan…

--  Karena  beberapa  alasan.Yang utama adalah bahwa metode  konsumsi  ini  terbukti  paling
efektif  dan  bermanfaat  bagi  pasien.Ini  meningkatkan  kebersihan  mulut  karena  juga
mendisinfeksi mulut dan kemudian membantu dengan kondisi apa pun di saluran pencernaan
atau  di  tenggorokan  Anda,  dll.Sebenarnya,  ketika  saya  sakit  tenggorokan,  saya  mencoba
mengoleskan minyak di bagian belakang mulut saya dan kemudian menyimpannya di mulut
saya  selama  saya  bisa  tahan.Dalam  kebanyakan  kasus,  flu  atau  sakit  tenggorokan  (atau
gejalanya) ditangani dalam semalam.

Seperti yang Anda katakan, beberapa minyak tetap berada di gigi dan di bawah lidah Anda, jadi
metode konsumsi ini sebenarnya menggabungkan pemrosesan sublingual minyak (ala Sativex
dan semprotan dan tincture di bawah lidah lainnya yang digunakan orang) dan pemrosesan di
perut  dan usus.Hal utama adalah untuk mendapatkan minyak di  perut  Anda.Jadi,  jika Anda
memiliki minyak dengan rasa yang tidak terlalu enak, Anda bisa memasukkan sepotong roti
atau pisang dll (atau kertas rokok, jika Anda suka makan bahan kimia di dalamnya), lipat dan
telan seperti pil dan siram dengan air atau teh atau apa pun yang Anda suka.Sikat gigi Anda
dengan minyak setelah mengatakan sepuluh menit atau lebih, itu akan membantu kebersihan
mulut juga.Banyak minyak memiliki rasa yang enak (terutama jika bahan awalnya tidak digiling
dan alkohol tidak digunakan untuk menghasilkan minyak.Klorofil biasanya terasa tidak enak dan
dapat  menyebabkan  banyak  ketidaknyamanan,  bahkan  ketika  digunakan  secara  topikal  -
minyak  gelap  akan  menodai  pakaian  Anda,  Anda  tidak  benar-benar  menginginkannya  atau
membutuhkannya.)

Kapsul - a) Anda harus membelinya dari Farmasi Besar, yang dengannya Anda mendukungnya
dengan uang Anda, b) beberapa orang alergi terhadapnya, c) beberapa larut di usus Anda dan
tidak  di  perut,  d)  dealer  sering  menaruh  lebih  sedikit  minyak  dalam kapsul  daripada  yang
seharusnya,  e)  mereka  tidak  bekerja  dengan  baik  untuk  banyak  kondisi,  f)  sulit  untuk
mengeluarkan minyak dari mereka ketika Anda ingin membuat sambungan atau menguapkan
minyak  untuk  kondisi  paru-paru  atau  ketika  Anda  ingin  menggunakan  minyak  secara
topikal.Saya  tidak  mengatakan  bahwa  Anda  tidak  dapat  menggunakan  kapsul,  yang  saya
katakan adalah bahwa lebih baik belajar menggunakan minyak langsung dari tabung.Setelah
Anda mendapatkan lebih banyak latihan, Anda akan belajar cara menggunakan minyak tanpa
rasa tidak nyaman sama sekali.Saya pribadi suka makan minyak langsung dari penanak nasi,
saya hanya mencelupkan jari saya ke dalamnya dan mengambil sebanyak yang saya pikir bisa
saya  ambil.Pikiran  Anda,  ini  sangat  'mengkonsumsi  minyak'  dan  Anda  biasanya  akan
mengambil  lebih  dari  dari  jarum  suntik.Ketika  minyaknya  bagus,  'overdosis'  hanya  akan
membuat  Anda  tertidur,  masalah  besar.Tapi  tentu  saja,  saya  bisa  melakukannya  karena
pengalaman dan toleransi saya, saya tidak mau dantidak merekomendasikan ini untuk pemula
atau  mereka  yang  tidak  memiliki  banyak  pengalaman.Semua  yang  terbaik  untukmu  juga,
Stefan.Jindrich”

“Jika  Anda khawatir  tentang biayanya,  itu  jauh lebih  murah daripada pembayaran bersama
untuk sebagian besar obat kanker dan beberapa obat yang Anda bawa di rumah untuk kanker
tidak ditanggung oleh asuransi.Jika seseorang dalam keluarga saya membutuhkan minyak ini
untuk kanker, saya akan menemukan jalan.Semoga beruntung!!!!" Lisa

--  Saya  setuju,  Lisa,  minyak  adalah  perawatan  yang  jauh  lebih  murah  ketika  seseorang
memperhitungkan semua biaya dan pengeluaran lainnya.Plus itu jauh lebih aman daripada apa
pun yang disediakan oleh sistem medis, belum lagi itu bekerja jauh lebih efisien dan andal dan
pasti lebih menyenangkan untuk dikonsumsi daripada racun atau radiasi.JB

Q.Mengapa penggilingan bahan kering menyebabkan hilangnya THC?Apakah ada penjelasan
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untuk  ini?
SEBUAH.Apakah  Anda  pernah  menggiling  tunas  yang  benar-benar  ampuh?Jika  Anda
melakukannya, Anda harus tahu mengapa.Bubuk putih yang ada di sekitar meja setelah Anda
menggilingnya adalah THC (atau trikoma) dan itulah yang seharusnya tetap berada di dalam
minyak.Plus, ketika digiling, itu terlalu halus dan Anda akan mengupas banyak dari apa yang
sebenarnya tidak ingin Anda kupas dalam minyak Anda.

Keringkan seluruh tunas tulang setelah Anda membasahinya dengan nafta atau pelarut pilihan
Anda, tetapi jangan terlalu sering menyentuhnya sebelum Anda memprosesnya karena setiap
kali Anda menyentuhnya, Anda akan kehilangan sebagian.Minyak yang dihasilkan dari bahan
yang digiling secara signifikan kurang kuat daripada minyak yang dihasilkan dari tunas yang
dihancurkan setelah dibasahi.

Pencucian cepat pertama adalah yang paling ampuh dan strip sekitar 70% dari THC tersedia,
strip  kedua  sekitar  20%  dan  yang  ketiga  sekitar  5%.Saat  Anda  menggilingnya,  Anda
mendapatkan  ketiga  pencucian  (sebenarnya  empat)  dalam  minyak  Anda  dan  Anda  tidak
menginginkannya.Kualitas diatas kuantitas.JB

Q.Saya tahu Anda merekomendasikan membuat RSO sendiri tetapi apotik memiliki beberapa
lokal dan saya hanya ingin tahu berapa harga yang pantas untuk itu?

SEBUAH.Seseorang membutuhkan 4-7g tunas berkualitas tinggi untuk menghasilkan satu gram
minyak, sehingga harus menjadi 'harga yang tepat'.Mari kita tidak membahas harga rami yang
konyol,  bagi  saya harga yang tepat  untuk  dosis  60g adalah 50-100USD (atau kurang,  jika
ditanam secara legal di luar ruangan dalam skala besar).Saya tidak mengatakan bahwa saya
tahu di mana mendapatkannya dengan harga itu saat ini.Biaya oli  kelas atas sama dengan
biaya material kelas atas di tempat Anda tinggal.JB

“Hanya harus memperbarui dan memberi tahu Anda bahwa saya masih hidup!Melakukan yang
terbaik dan MASIH HIDUP hampir dua tahun setelah saya diberitahu bahwa saya memiliki 3
bulan  tersisa.Jangan  percaya  dokter  Anda!Sekali  lagi  terima  kasih  telah  membantu
menyelamatkan hidup saya!” Lee

Dekarboksilasi

“Saat ini saya mendekarboksilasi seluruh tanaman serta membuat RSO dan mentega/minyak.”
Cherly
--  Jangan  dekarboksilasi  seluruh  tanaman.Buat  minyak  dari  tunas  super  kering  (jangan
dipangkas,  jangan  terlalu  banyak  disentuh,  Anda  akan  selalu  kehilangan  THC  yang  Anda
incar).Buat  minyaknya,  lalu dekarboksilasi  minyak (masukkan ke dalam oven listrik bersuhu
130° Celcius selama sekitar satu jam).Jangan melakukan apa pun dengan tanaman sebelum
mengolahnya menjadi minyak.Semakin sedikit Anda menyentuhnya, semakin baik.JB

"Untuk decarb,  masukkan saja ke dalam oven pada suhu 266 derajat  Fahrenheit  (130 °C)
selama  satu  jam,  Anda  akan  mendapatkan  decarb  total  dengan  cara  itu  setelah  Anda
membakar semua pelarut di rice cooker atau crock pot." Ryan
-- Saya tidak akan menggunakan panci tempayan.Anda akan membakar minyak Anda suatu
hari nanti.Penanak nasi akan mati, itu benar-benar pilihan yang lebih baik, menurut saya.JB

“Dekarboksilasi yang Tepat adalah bagian yang sangat penting dalam pembuatan minyak yang
sempurna  karena  tanaman  mentahtidak  memberikan  banyak  delta9-THC  dan  CBD  murni
sebagai  gantinya  memiliki  asam  berarti  THCA  dan  CBDA.Untuk  menghilangkan  gugus
karboksil,  pemanasan  adalah  prosedurnya.Lakukan  ini  dengan  sangat  hati-hati  agar  tidak
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membakar  molekul  berharga Anda.Saya menemukan di  Journal  of  Chromatography catatan
bagus  yang  seharusnya  merupakan  suhu  dan  waktu  yang  diperlukan  untuk  memanaskan
minyak karena tergantung pada penanak nasi, suhunya mungkin tidak cukup.Jadi sebaiknya
minyak Anda dipanaskan selama minimal 27 menit  pada menit.  122 derajat  Celcius.Periksa
selalu suhu pelat pemanas Anda dengan alat pengukur digital untuk menghindari minyak Anda
terlalu panas.Pada tabel di bawah ini  Anda melihat titik  didih cannabinoid utama yang tidak
boleh Anda capai jika tidak, Anda akan memasaknya.Saya juga mencatat bahwa benar apa
yang dikatakan Rick sepanjang waktu dalam videonya tidak terlalu panas minyak tetapi panas
diperlukan  untuk  membuat  minyak  penyembuhan.Suhu  minimum  106,2  derajat  Celcius
diperlukan  untuk  proses  dekarboksilasi  yang  tepat  selama  waktu  yang  ditentukan  dalam
diagram sekitar satu jam.Jika minyak Anda hanya memiliki bentuk asam THCA dan CBDA, itu
tidak terlalu efektif karena asamnya tidak cocok dengan reseptor CB1 dan CB2.Jadi berhati-
hatilah agar  Anda melakukannya dengan cara yang benar karena apa yang dikatakan Rick
adalah benar, hanya minyak buatan terbaik yang dapat melakukan pekerjaan itu ketika hidup
bergantung.(…)

Ya, lihat dan tafsirkan diagram sains ini untuk memahami bahwa proses dekarboksilasi berjalan
sepanjang waktu Anda memanaskan campuran cairan pelarut kanabinoid di dalam penanak
nasi.Jadi  grafik  menunjukkan bahwa sangat  baik  untuk membawa suhu hingga 130 derajat
Celcius cukup lama untuk mendapatkan dekarboksilasi maksimum.Semua pertanyaan tentang
suhu dan waktu untuk mencapai level terbaik.

Jika  Anda  menggunakan  alat  pengukur  suhu  digital  dan  meletakkannya  di  bagian  bawah
penanak nasi selama seluruh proses untuk menguapkan pelarut, Anda melihat bahwa hanya
pada fase akhir proses ketika tetesan air masuk di akhir dalam proses. kompor, suhunya sekitar
100-110 °C.Tetapi  waktu  dalam kisaran ini  sebagian besar  tidak cukup lama untuk  seluruh
proses dekarboksilasi.Setelah ini,  Anda memanaskan minyak dalam panci baja kecil  di atas
pelat  pemanas  untuk  waktu  yang  lebih  lama.Selama  tidak  ada  aktivitas  (tidak  ada  lagi
gelembung gas) Anda panas dan menunggu.Kontrol suhu dan sebaiknya tidak lebih tinggi dari
130 derajat  Celcius  selama sekitar  setengah  jam.Ingat  bahwa THC memiliki  titik  didih  157
derajat  C.,  jadi  tolong jangan mengambil  risiko dengan terlalu panas jika tidak,  cannabinoid
yang Anda inginkan akan menguap dan menghilang...

Pada intinya tidak penting  untuk mendapatkan jumlah puncak dekarboksilasi,  asalkan nanti
Anda mendapatkan cukup minyak dalam tubuh Anda.Yang menarik adalah nilai SATU gram per
hari atau lebih yang harus Anda ambil.Tentu saja berapa banyak minyak yang Anda butuhkan
tergantung pada berapa banyak delta9THC benar-benar dalam minyak - berarti seberapa efektif
dekarboksilasi  itu.Jika  Anda  mengikuti  rekomendasi  Rick  dan  pastikan  minyak  dipanaskan
cukup lama hingga 130 derajat C - semuanya akan baik-baik saja.Itu independen pelarut mana
yang Anda gunakan. ” Stefanus

Pelarut
“Saya terpaku pada pelarut (nafta) sampai saya menemukan bahwa beberapa minyak nabati
umum (canola atau rapeseed) diproduksi dengan cara yang sangat mirip.” Graeme

“Naphtha adalah nama dagang untuk petroleum eter jadi coba dan cari  bahwa, eter hewan
peliharaan memiliki banyak kegunaan industri, pembersih gemuk untuk pengencer cat.” Al

“INGAT bahwa  THC  dan  CBD adalah  non-polar...dan  klorofil  dan  H2O  bersifat  polar...Jadi
minyak terbaik dibuat dengan pelarut non-polar...bersih...tanpa klorofil.” Michael

“Seorang  teman  ahli  kimia  saya  menyederhanakan  keseluruhan  cerita  untuk  saya  dan
menjelaskan  kepada  saya  mengapa  nafta  mungkin  lebih  baik  (walaupun  dia  berpikir  tidak
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secara  signifikan):  nafta  adalah  pelarut  non-polar  sehingga  mengekstrak  molekul  non-polar
lebih  mudah  dan  efisien  (THC  dan  CBD  pada  dasarnya  adalah  molekul  non-polar)  dan
meninggalkan molekul polar.

Isopropil alkohol (dan eter dalam hal ini) adalah pelarut polar yang lemah sehingga sangat baik
untuk  tujuan  ini,  tetapi  mungkin  sedikit  kurang  dari  nafta  -  karena  JB mengatakan  bahwa
mereka menguji keduanya, dan keduanya lebih kuat.EDIT: Oh, ya, saya hampir lupa: dia juga
mengatakan bahwa tidak ada rasa takut nafta (atau iso) yang tersisa di produk akhir jika Anda
mengikuti  resep  yang  diberikan  oleh  Rick  Simpson  (teman  saya  mengatakan  untuk  tidak
menggunakan ember plastik, namun, tapi gelas atau stainless steel) dan jika Anda tidak yakin,
lakukan saja apa yang selalu dikatakan JB - tambahkan air  dan masukkan ke dalam oven
sehingga menguap sepenuhnya.Dia akan menggunakan alkohol isopropil, karena Anda yakin
itulah yang seharusnya...” Sandra

-- Sandra, metode yang Rick tunjukkan kepada dunia adalah yang paling mendasar, tidak rumit,
dan terjangkau.Hampir sangat mudah ketika seseorang mengikuti instruksi ke T.Kaca itu bagus
tapi  pecah  dan  Anda  tidak  ingin  itu  terjadi,  tidak  pernah.Stainless  tidak  apa-apa,  tentu
saja.99,9% iso berfungsi dengan baik tetapi kami masih akan menggunakan nafta alifatik ringan
sendiri, bila memungkinkan.Atau eter.JB

“Saya  juga  merekomendasikan  untuk  mendapatkan  semuanya  sedingin  mungkin  sebelum
ekstraksi.Sebagian  besar  memasukkan  alkohol,  ganja,  wadah,  semua yang  terlibat  dengan
ekstraksi di dalam freezer selama 24-48 jam.Anda akan mendapatkan produk yang jauh lebih
bersih dengan cara  itu.Hasil  Anda akan lebih  rendah tetapi  Anda tidak  akan membutuhkan
sebanyak itu.Maaf untuk kesalahan ketik atau kata-kata yang hilang,  MS menyebalkan dan
saya tidak punya obat-obatan, lol.Berbahagialah.” Membuang

-- Chuck, pembekuan semuanya baik dan baik-baik saja tetapi tidak perlu melakukan itu ketika
Anda bekerja dengan pelarut nonpolar berkualitas dan bahan awal.Plus, kami tidak suka tangan
kami dingin, suhu kamar bekerja dengan baik untuk kami dan kami tidak akan memiliki masalah
dengan radang sendi setelah beberapa bulan atau tahun membekukan kuncup.Plus, seringkali
minyak dibuat di lokasi yang tidak memiliki freezer.Jadi, ya, Anda dapat membekukannya jika
Anda mau, tetapi kami tidak akan melakukannya sendiri.

Saya sendiri tidak suka sayuran beku, saya menghindari memakannya jika memungkinkan, jadi
saya tidak mengerti mengapa saya harus membuat pengecualian dan membekukan sayuran
yang  paling  saya  sukai  dari  semuanya.Tapi  ya,  itu  bisa  membantu  ketika  Anda  harus
menggunakan alkohol untuk mengekstrak minyak, jadi saya tidak sepenuhnya menentangnya.

Hanya saja kami sendiri tidak menggunakan alkohol sebagai pelarut (atau lebih baik: itu bukan
pelarut  pilihan  pertama  kami),  saya  tidak  melihat  satu  alasan  pun  mengapa  saya  harus
membayar pajak tambahan kepada negara untuk pelarut yang akan tetap menguap (kecuali jika
Anda menggunakan diam, yang akan kami lakukan bila memungkinkan).Saya dapat membeli
satu liter nafta ringan seharga sekitar 3-4 dolar, satu liter alkohol 99% akan jauh lebih mahal
dan  itu  akan  menghasilkan  lebih  sedikit  minyak  dan  minyak  itu  kemungkinan  tidak  akan
sebagus minyak yang diproduksi dengan nafta ringan atau 99,9% iso .

Lalu dimana sebenarnya keuntungan menggunakan alkohol sebagai pelarut?Saya tidak dapat
melihat satu alasan rasional mengapa alkohol harus lebih disukai daripada nafta alifatik ringan
titik didih rendah murni, ketika seseorang menganggap bahwa tidak ada residu pelarut dalam
minyak  yang  harus  dikhawatirkan  ketika  minyak  diproduksi  dengan  benar.Ketika  tidak
diproduksi  dengan  benar,  ada  atau  mungkin  ada  residu  pelarut  dalam  minyak.Tapi  jangan
salahkan kami untuk minyak yang tidak diproduksi dengan baik, kami benar-benar tidak dapat
bertanggung  jawab  atas  kurangnya  kualitas  minyak  yang  dipasok  oleh  orang  lain.Ini
sesederhana itu.JB
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“RSO bila  dibuat  dengan benar  tidak akan menampung sebagian besar  pelarut  yang Anda
gunakan.Juga  karena  RSO  menyembuhkan  kanker  dan  semua  yang  Anda  makan/hirup
menyebabkan kanker tersebut.Saya tidak akan terlalu peduli dengan sisa sisa yang berlebihan,
jika ada sama sekali.RSO pada gilirannya dapat memperbaiki sel/DNA tersebut yang mungkin
telah  diubah  selama  konsumsi  awal.Jika  pelarut  mampu  melakukan  kerusakan,  THC yang
sebenarnya di dalam minyak akan memperbaiki kerusakan yang dilakukan oleh residu pelarut.”
amanda

--  Amanda  melakukannya  dengan  benar.Mereka  yang  terobsesi  secara  kompulsif  tentang
beberapa  ppm  residu  pelarut  yang  mungkin  tertinggal  dalam  minyak  harus  membersihkan
minyak secara vakum.Ini tidak sulit sama sekali.Mereka yang tidak melakukannya masih tidak
perlu terlalu khawatir.

Bahkan jika ada 0,1% residu pelarut dalam minyak (yang akan menjadi terlalu banyak,biasanya
ada beberapa ratus ppm, mungkin, ketika minyak diproduksi dengan benar menggunakan nafta
ringan murni dengan titik didih sekitar 80-100 ° C), akan ada 0,06 g residu dalam dosis minyak
60 g yang akan dimakan selama dua atau tiga bulan.

Tidak terlalu menjadi perhatian saya pribadi, itu pasti, itu jauh di bawah batas makanan dan
jauh di bawah jumlah residu pelarut yang sudah Anda makan dalam makanan Anda.Menurut
Anda, dengan apa sebagian besar minyak nabati diproduksi?Dengan pelarut, hidrokarbon yang
sama atau serupa yang kita gunakan sebagai pelarut.

Izinkan saya bertanya -- apakah Anda benar-benar selalu mencuci tangan saat memasukkan
bensin ke dalam mobil?Jika ya, teruslah khawatir tentang kemungkinan residu pelarut dalam
minyak yang diproduksi dengan benar.Jika tidak, atau jika Anda ingat setidaknya satu kali ketika
Anda tidak mencucinya, silakan cari hal lain untuk dilakukan, sebenarnya ada banyak masalah
lain yang lebih serius yang perlu dikhawatirkan.

Ada lebih banyak racun di setiap pil yang Anda konsumsi, itu sudah pasti.Dan untuk produk
minyak bumi -- apakah Anda mengonsumsi vitamin, misalnya?Tahukah Anda bahwa sebagian
besar terbuat dari turunan minyak bumi?

Dan jika Anda berpikir Anda tidak akan pernah memasukkan apa pun yang terbuat dari minyak
bumi ke dalam mulut Anda, maka izinkan saya bertanya kepada Anda - dengan apa sebenarnya
Anda menyikat gigi?Dengan sepotong kayu atau sikat gigi?Dan bagaimana dengan item dan
aksesoris perawatan gigi lainnya yang terbuat dari plastik berbasis minyak bumi?Apakah Anda
tidak menggunakan atau tidak menggunakan salah satu dari mereka?Jika Anda memiliki atau
memiliki, sekali lagi, ada hal lain yang harus dilakukan selain mengkhawatirkan residu pelarut
dalam RSO yang diproduksi dengan benar.JB

"Penjelasan  yang  sangat  sederhana  untuk  pertanyaan  yang  tidak  pernah  berakhir  ...Saya
pribadi telah menggunakan nafta, iso, alkohol, dan butana untuk membuat minyak...Dan sejauh
ini yang terbaik ... terbersih ...terkuat...dan minyak rasa terbaik adalah dari nafta ...Saya tidak
mengerti apa yang orang tidak suka ... Tidak ada bahan bakar yang tersisa sama sekali jika
dilakukan  dengan  benar  ...dan  nafta  tampaknya  juga  melucuti  lebih  banyak  tanaman  ...Ia
melakukannya lebih cepat...minyak jadi lebih bersih...(emas)...” Peter

“Orang-orang ini mengejar saya di situs web mereka.Kelompok Erin membenci tanah tempat
Rick berjalan.Dan mereka mengeroyok siapa saja yang menyebut Rick.Bagi saya BUKAN itu
yang harus diperjuangkan oleh penyembuh.

Seluruh masalah Naphtha bagiku adalah alasan untuk menghukum Rick.Karena pada akhirnya
semua  orang  tahu  minyak  ganja  akan  meniadakan  racun  dalam  nafta.Rick  menganjurkan
naphtha  karena  mudah  ditemukan  oleh  kebanyakan  orang.Rick  menyatakan  dengan  jelas
preferensinya adalah eter – dan menyukai penyuling.Naphtha menghasilkan minyak yang kuat
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–  itulah  kuncinya  –  minyak  yang  ampuh  –  sesuatu  yang  ditinggalkan  oleh  para
penentang.Alkohol  biji-bijian  tidak  menghasilkan  minyak  yang  kuat  -  dan  mereka  yang
membuang Rick tahu itu.Nafta adalah alasan untuk membingungkan orang – sehingga mereka
dapat mengatakan bahwa minyak mereka lebih baik.Di mana orang-orang ini sebelum Rick – di
mana Anda?” tom

“Nafta ringan adalah fraksi  yang mendidih antara 30 °C dan 90 °C dan terdiri  dari  molekul
dengan 5–6 atom karbon.Nafta berat mendidih antara 90 °C dan 200 °C dan terdiri dari molekul
dengan 6-12 karbon.Nafta digunakan terutama sebagai bahan baku untuk memproduksi bensin
oktan tinggi (melalui proses catalytic reforming).Ini juga digunakan dalam industri pertambangan
bitumen sebagai pengencer, industri petrokimia untuk memproduksi olefin dalam kerupuk uap,
dan industri  kimia  untuk  aplikasi  pelarut  (pembersih).Produk umum yang dibuat  dengannya
termasuk  cairan  pemantik  api,  bahan  bakar  untuk  kompor  kamp,  dan  beberapa  pelarut
pembersih.”

“Pelarut,  naptha,  distilat  minyak  bumi...Kedengarannya  beracun  seperti  lab  shabu  atau
semacamnya.Silakan kembangkan  metode untuk  memproses dengan  air.Apa  itu  mungkin?"
Kristen

--  Anda  tidak  akan  menghasilkan  zat  yang  sama seperti  yang  kami  lakukan  dan  itu  akan
membutuhkan banyak kerja ekstra yang tidak perlu, dengan hasil yang jauh lebih buruk.JB

“Itu  terlalu  buruk.Saya  berharap  ada  jalan.Pelarut  dan  residunya  beracun  dan
berbahaya.”Kristen

--  Tidak  ada  residu  yang  harus  Anda  khawatirkan  ketika  minyak  diproduksi  dengan
benar.Maukah  Anda  menganggapnya  sebagai  fakta?Menurut  Anda,  dengan  apa  sebagian
besar minyak nabati diproduksi?JB

“Naphtha memiliki rumus kimia CnH2n+2.Nafta ringan memiliki 5 dan/atau 6 atom karbon, yang
diturunkan menjadi C5H12 dan C6H14, juga dikenal sebagai Pentan dan Heksana.Jadi yang
Anda cari adalah nafta yang murni campuran pentana dan heksana.” Wouter

“Saya hanya ingin memposting sesuatu tentang pelarut.Saya pergi  ke seorang teman saya
yang memiliki  beberapa gelar  PhD dan Magister  kimia,  dan bertanya kepadanya apa yang
dapat saya lakukan untuk menghilangkan nafta sepenuhnya dari minyak.Dia berkata, “Ambil 5
ml alkohol  isopropil  dan aduk setelah berhenti  menggelegak untuk terakhir  kalinya.Itu  akan
menguap dan membawa nafta bersamanya.Pelarut  beracun kemudian menjadi pelarut  tidak
beracun.Ini bukan nama asli saya, sayang sekali saya tidak bisa menggunakan akun asli saya
karena takut dipecat atau dipekerjakan sebagai perawat.” bobby

“Untuk menemukan Naphtha di Inggris, cari 'panel wipe' atau 'fast panel wipe'.Ini adalah produk
yang digunakan dalam perbaikan pekerjaan bodi mobil,  untuk membersihkan logam & tidak
meninggalkan  residu.Kesulitannya  adalah  menemukan  daftar  rinci  bahan-bahan  yang  tepat
karena dapat bervariasi.99,9% Isopropanol seharusnya mudah ditemukan.” em

“Kami  telah  mengikuti  proses  Anda  menggunakan  VM&P Naphtha  dan  semuanya  berjalan
sesuai rencana dengan pengecualian beberapa penarikan jarum suntik pertama yang keluar
sedikit lebih cair dari yang kami harapkan.Saya menambahkan beberapa tetes air dan mencoba
lagi  dan  tampaknya  baik-baik  saja.Satu-satunya  kekhawatiran  /  pertanyaan  saya  adalah
rasanya.Rasanya  masih  seperti  pelarut.Apakah  itu  baik-baik  saja  atau  apakah  saya  perlu
melakukan  sesuatu  yang  lebih?Penerima  ini  tidur  selama  sekitar  12  jam  setiap  kali  dia
mengambil minyak.Apakah itu benar sampai dia mengembangkan toleransi?Bantuan apa pun
sangat dihargai.” pamela

-- VM&P tampaknya bukan pelarut yang baik (walaupun beberapa lembar MSDS mengatakan
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bahwa itu harus menjadi zat yang sama seperti yang ingin kita gunakan).Tampaknya nafta berat
dan  tampaknya  tidak  mendidih  sepenuhnya  dan  tampaknya  membutuhkan  perawatan
tambahan.

Saya akan menambahkan sedikit air dan memasukkannya ke dalam oven listrik bersuhu 130 °
Celcius  selama  beberapa  jam,  mungkin  semalaman,  atau  sampai  pelarutnya  benar-benar
hilang,  ada yang mengatakan  butuh waktu  hingga  empat  hari  untuk  menghilangkan residu
pelarut.Seharusnya tidak ada sisa pelarut  jika minyak diproduksi  dengan benar dan minyak
tidak boleh encer, itu harus lebih seperti minyak.Pastikan minyak benar-benar disaring dengan
benar, karena residu pelarut cenderung menempel pada bahan tanaman.

Cukup  lakukan  tes  jari  dengan  pelarut  yang  ingin  Anda  gunakan.Celupkan  jari  Anda  ke
dalamnya  dan  lihat  apakah  itu  menguap  sepenuhnya  dalam  waktu  30  detik  atau  lebih
cepat.Semakin cepat menguap, tanpa meninggalkan film, semakin baik.

Jika Anda tidak bisa mendapatkan nafta alifatik ringan murni (juga disebut bensin di  Eropa,
mintalah nomor CAS 64742-49-0,  nafta ini  dijual  dengan berbagai  nama,  bukan jenis  yang
digunakan sebagai  bahan  bakar  di  mobil  tetapi  jenis  yang digunakan  sebagai  pelarut  atau
pengencer cat), saya akan memilih 99,9% isopropil alkohol 99,9% atau bahkan lebih baik --
yang tampaknya mungkin ditemukan hampir di mana saja di dunia.

Saat  ini  kami  lebih  memilih  nafta  alifatik  ringan  (mendidih  rendah,  terhidrogenasi),  karena
menghasilkan minyak yang lebih baik dan lebih kuat daripada kebanyakan pelarut lain yang
saat ini digunakan.Semakin sedikit bahan tumbuhan dan klorofil dalam minyak, semakin baik
khasiatnya sebagai obat, semakin enak rasanya dan semakin manjur.Seluruh triknya adalah
seberapa  kuat  dan  obat  penenang  minyaknya.Semakin  kuat  dan  obat  penenang  semakin
baik.JB

“Naphtha yang benar TIDAK dijual di ASTidak di Tractor Supply atau Home Depot atau Lowes
atau  bahkan  Sherwin  Williams.Itu  masih  dijual  di  Kanada.Saya  punya  teman  yang
menyulingnya hingga 100 ° F dan menyimpan pelarut yang hilang, untuk digunakan membuat
minyak.” Steve

“Jika  Anda tinggal  di  AS maka Anda tidak  akan mendapatkan Naphtha yang tepat,  semua
naphtha yang dibuat di AS tidak dapat dipercaya karena peraturan yang longgar tentang bahan-
bahan dalam jenis pelarut ini.Anda tidak akan pernah mendapatkan nafta murni di AS, bahkan
VM&P dapat benar-benar tidak konsisten dari satu botol ke botol berikutnya dan bahkan tidak
diiklankan sebagai murni.Di Kanada mereka membuat nafta murni dan itu adalah pelarut terbaik
untuk digunakan dibandingkan dengan alkohol  ISO atau Grain,  jangan membuat  kesalahan
besar dan membuang-buang obat  atau lebih buruk lagi  membuat  diri  Anda atau orang lain
semakin sakit dengan menggunakan pelarut yang salah.Berhati-hatilah nafta yang tersedia di
AS bahkan akan membuat minyak yang terlihat sempurna sebagaimana mestinya tetapi tetap
saja bisa membuat Anda sangat sakit.” mengejar

-- Fakta bahwa nafta alifatik murni tampaknya tidak dijual di mana-mana di AS tidak berarti
bahwa nafta alifatik murni dengan nomor CAS 64742-49-0 dan titik didih sekitar 60-80 °C tidak
ada  atau  memang  ada.  tidak  menghasilkan  minyak  yang  lebih  baik  daripada  kebanyakan
pelarut lainnya, bila digunakan dengan benar.Jika Anda tidak bisa mendapatkan nafta ringan
murni, 99% atau bahkan 99,9% alkohol isopropil yang lebih baik akan menjadi pilihan kedua
kami.

Tapi  saya  tetap  tidak  akan  menyerah  -  nafta  ringan  atau  pelarut  serupa  digunakan  untuk
mengekstrak minyak dari tanaman, jadi saya akan memeriksa dengan produsen minyak nabati
dan melihat apa yang mereka gunakan.Di tempat saya tinggal di Eropa, saya dapat membeli
pelarut di hampir setiap toko perangkat keras atau cat, ini adalah salah satu cairan teknis paling
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umum yang saya ingat dari masa kecil saya, kami menggunakannya untuk menurunkan rantai
sepeda dll., dan hampir semua orang memiliki botol itu di rumah.Jadi seluruh perdebatan tanpa
akhir tentang pelarut ini tampak agak konyol bagi saya.Ketika Anda menggunakan nafta ringan
yang tepat, tidak ada residu pelarut yang perlu dikhawatirkan, mungkin beberapa ppm, seperti
pada kebanyakan minyak nabati  murah yang sering diproduksi dengan pelarut yang hampir
sama persis seperti yang kami rekomendasikan.JB

“Penanak nasi payah.Wajan listrik dan loyang pyrex 9x13 bekerja jauh lebih baik.Minyak jauh
lebih  mudah  dipanen  dari  pyrex  dan  tidak  ada  teflon.Modulasi  suhu  juga  jauh  lebih
terkendali.Anda sangat ke dalam ego Anda JB.Anda akan bertemu dengan orang-orang yang
lebih  pintar  dari  Anda.Ini  hanya  cara  itu.Belajarlah  dari  mereka  alih-alih  menghalangi
pengetahuan mereka dari pikiran Anda.Setiap orang memiliki bagian kecil  dari teka-teki JB.”
Jody

-- Jody, tentu saja, pyrex hebat, terutama sampai pecah dan Anda kehilangan semua minyak
Anda.Anda  harus  memahami  bahwa  ini  adalah  petunjuk  penting  yang  dimaksudkan  untuk
digunakan di  seluruh dunia dengan peralatan sesedikit  mungkin.Banyak orang tidak mampu
atau bahkan menemukan penanak nasi di beberapa negara, tidak sesederhana yang dipikirkan
semua orang.

Tentu saja kami dapat menunjukkan kepada Anda cara yang sangat rumit  dan mahal untuk
memproduksi minyak, tetapi Anda harus berjanji kepada saya bahwa Anda akan duduk di sini
setiap hari selama setahun untuk menjawab pertanyaan tentangnya.Kebanyakan orang belum
menguasai penanak nasi dan mereka ingin bekerja dengan jenis ekstraksi lain, sebagian besar
berdasarkan keyakinan mereka atau karena mereka 'berpikir' sesuatu harus dilakukan secara
berbeda.

RSO diproduksi dengan cara ini, telah diuji pada manusia dan berhasil.Adapun metode lain,
saya  pikir  kami  telah  mencobanya  selama  bertahun-tahun,  jangan  berpikir  kami  belum
melakukannya.Tetapi yang saya tahu bahwa tidak ada metode lain yang telah dicoba pada
begitu banyak orang dengan kesuksesan seperti itu.Dan ingatlah bahwa kami memulai di mana
orang lain  telah berhenti,  pasien terminal  kami membutuhkan oli  terbaik  yang bisa  mereka
dapatkan - dan itulah RSO.Suka atau tidak.JB

“Naphtha alifatik ringan bekerja dengan baik, rasanya enak, tidak ada jejak pelarut yang tersisa
di  minyak  saya.Jika  Anda  mengikuti  instruksi  Rick  pada  surat  itu,  Anda  seharusnya  tidak
memiliki masalah apa pun. ” Rick

“Ada 2 kategori  utama nafta – ringan dan berat.Nafta ringan TIDAK mengandung benzena,
itulah yang dimaksud Raina (bukan heksana).Meskipun saya tidak akan merekomendasikan
bahkan nafta ringan kecuali ekstrak ganja dapat diuji setelah diproduksi untuk residu nafta, itu
dapat  digunakan  jika  hanya  itu  yang  bisa  Anda  dapatkan  untuk  pelarut.Kuncinya  adalah
pastikan Anda merebus ekstraknyake keadaan gemuk yang kental -- pada saat itu sebagian
besar nafta harus hilang.Menggunakan peralatan distilasi adalah cara untuk membuat minyak
yang paling murni dan bebas pelarut, tetapi di luar kemampuan kebanyakan orang.Semoga itu
membantu.” tanda

“Raina,  aku  tidak  akan  berdebat  denganmu.Dari  Wikipedia:  “Petroleum  ether,  meskipun
sinonimnya dengan benzine, tidak boleh disamakan dengan benzene atau benzyne, juga tidak
boleh  disamakan  dengan  gasoline  walaupun  banyak  bahasa  menyebutnya  dengan  nama
turunan  dari  benzine,  misalnya  “Benzin”  (Jerman),  “  benzena”  (Belanda)  atau  “benzina”
(Italia).Petroleum  eter  adalah  campuran  alkana,  misalnya  pentana,  heksana,  dan  heptana,
sedangkan benzena adalah siklik, hidrokarbon aromatik, C6H6.Demikian juga, petroleum eter
tidak boleh disamakan dengan kelas senyawa organik yang disebut eter, yang mengandung
gugus fungsi RO-R.” Latar belakang saya adalah mikrobiologi -- di mana saya belajar kimia
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organik, beberapa biokimia / beberapa kimia anorganik ... Saya tentu tidak tahu semuanya, tapi
saya tahu sedikit.Nafta  ringan TIDAK mengandung benzena -  titik.Saya akan mengabaikan
komentar Anda.Akan menjadi kepentingan terbaik semua orang jika Anda tidak membuat klaim
di luar data ilmiah.” tanda

“Tidak benar,  pelarut  sisa paling sering adalah Racun!THC TIDAK BISA memperbaiki  gagal
jantung akibat racun.Perusahaan farmasi besar adalah yang perlu membuat produk ini  atau
orang-orang yang telah mengikuti kursus sertifikasi tentang keselamatan, BUKAN penggemar
ganja di halaman belakang.” Derek

--  Mereka bebas membuat minyak sendiri,  saya tidak masalah dengan itu.Tidak ada residu
pelarut yang harus Anda khawatirkan jika minyak diproduksi dengan benar.JB

“JB, kamu adalah orang suci karena menerima ratusan keluhan dan pertanyaan aneh dari hari
ke hari.Saya hanya ingin berterima kasih kepada Anda karena telah berada di sini dan aktif
dalam  mendukung  penyembuhan  melawan  gelombang  propaganda  yang  mencoba
melemahkan pekerjaan ini.Malu pada mereka, baik pada ANDA!” Marilyn

“Apa yang ingin kamu berikan kepada ayahmu?Yang terbaik dari yang terbaik atau sesuatu
yang terlihat serupa tetapi tidak memiliki efek yang tepat?Ketika Anda membuat obat sesuai
dengan instruksi Rick, kemungkinan kegagalan selama perawatan sangat rendah.Ketika Anda
membuat minyak sesuai dengan instruksi dari 'ahli dan ilmuwan', Anda membuat produk yang
berbeda.Dan berdasarkan pengalaman kami,  itu mungkin tidak melakukan pekerjaan sebaik
yang kami rekomendasikan.

Jadi apakah Anda ingin saya tutup mulut dan membiarkan mereka memasok sampah kelas
rendah?Atau  apakah  Anda  lebih  suka  belajar  dari  saya/kami  dan  tahu  bagaimana
melakukannya dengan benar sehingga Anda akan mendapatkan hasil yang sama seperti yang
dibicarakan pasien kami?” JB

“Saya setuju JB.Terkadang Anda harus mencapai tingkat intelektual yang sama dengan mereka
dan  menggunakan  taktik  yang  sama  dengan  orang  yang  ingin  Anda  jangkau.Baik  itu
pertengkaran atau drama.Beberapa orang hanya menanggapi drama dan pertengkaran.Sedih
apa adanya.Kebanyakan orang masih belum dewasa seperti itu.” Mitzi

“Saya menggunakan alkohol isopropil 99%, itulah yang paling mudah tersedia bagi saya.Saya
menggunakan krim tunas tanaman saya, tumbuh 100% organik dan tanpa pestisida, terawat
dengan  baik,  dan  tulang  kering.sayamencampurnya  dengan  beberapa  strain  indica.Saya
merawat seorang pasien dengan Limfoma Hodgkin,  dia berada pada stadium 4 dan dalam
waktu 6 bulan setelah meminum minyak sesuai  petunjuk,  dia sekarang bebas dari  kanker!!
Terima kasih Rick Simpson atas pengorbanan yang Anda buat untuk membuat informasi ini
tersedia  untuk  semua!Baru-baru  ini  pasien  kanker  stadium  4  lain  mendekati  saya  untuk
meminta bantuan, dia memiliki tumor di salah satu ginjalnya yang tidak dapat dioperasi.Berdoa
untuk mendapatkan dua kesembuhan yang dikonfirmasi berturut-turut.Tuhan memberkati Anda
Rick Simpson dan JB, terus menyebarkan berita dan mendidik orang-orang tentang minyak
rami penyembuhan yang luar biasa ini.” Tumbuh Dewi

-- Mencampur beberapa galur selalu merupakan ide yang bagus.Lihat saja, Anda tidak tahu
persis  untuk  apa  strain  tertentu,  jadi  ketika  Anda  mencampur  beberapa  strain,  Anda
mendapatkan selimut yang jauh lebih baikmemengaruhi.Plus minyak tersebut akan membawa
Anda  jauh  lebih  tinggi  -  mereka  yang  merokok  ganja  'rekreasi'  akan  tahu  apa  yang  saya
bicarakan.Bayangkan  duduk  bersama  teman-teman  Anda  dan  masing-masing  dari  mereka
mempersembahkan tunas terbaik yang mereka miliki.Dalam beberapa jam, Anda tidak akan
bisa berbuat banyak.Dan itulah efek yang Anda perlukan untuk hasil terbaik, jadi sekali lagi,
mencampur  strain  adalah  cara  yang  harus  dilakukan.Salam  hangat  dan  terima  kasih,
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GrowGoddess,  saya  selalu  senang  mendengar  tentang  orang-orang  yang  hanya  mengikuti
petunjuk dan mendapatkan hasil yang kita bicarakan.JB

“Saya menggunakan alkohol isopropil pada nol derajat Fahrenheit. Hanya dalam wadah baja
tahan karat dan saringan yang dipasang pada layar untuk ekstraksi. Kemudian saya menyaring
melalui tiga saringan kopi besar di saringan pada layar di atas panci kedua. Hasil akhir hanya
trikoma di filter. Resep ini yang saya ambil untuk mengalahkan Hep C.” Michael

“Halo  JB,  saya punya masalah dengan rice  cooker  listrik,  semua yang saya lihat  turun ke
100ºC, saya melihat semua merek di pasar dan semua mereka memiliki termostat yang mati
ketika konten mencapai suhu.Apa yang kamu sarankan?" cristina

--  Cristina,  apa sebenarnya masalahnya?Anda selalu  dapat  memasukkan minyak ke dalam
oven listrik bersuhu 130°C (266°F) dan membiarkannya di sana selama sekitar satu jam dan
mendekarboksilasi dengan cara itu.JB

“Ketika suhu mencapai 100 ° C, penanak nasi listrik mati!Pelarut tidak mencapai 110 ° C. ”
cristina

-- Pelarut tidak dapat benar-benar mencapai suhu itu karena akan mendidih, saya pikir.Jauhkan
pelarut mendidih sampai kompor mati untuk pertama kalinya (tambahkan beberapa tetes air ke
batch terakhir).Kemudian biarkan dingin dan nyalakan kembali.Itu saja yang kami lakukan.JB

“Nyalakan  kembali,  dan  biarkan  mendidih  sampai  kembali?Kemudian  matikan  dan  minyak
sudah selesai?” cristina

-- Nyalakan penanak nasi, masak hingga mati untuk pertama kalinya, lalu tunggu lima menit
hingga  dingin,  nyalakan  kembali  dan  tunggu  hingga  mati  untuk  kedua  kalinya.Kemudian
tuangkan minyak ke dalam cangkir stainless steel dan masukkan ke dalam oven bersuhu 130°C
(266°F) selama satu jam dan minyak Anda sudah siap.JB

-- Terima kasih JB, Anda menyelamatkan hidup saya.cristina

“Anda  menghirup  Nafta  saat  Anda  membuat  minyak.Anda  menghirup  RACUN ketika  Anda
membuatnya seperti itu.Jika Anda bisa menciumnya, Anda sudah mati.Saya telah mencium bau
bahan bakar kamp Coleman, bahan bakar pemantik api zippo, dan nafta yang digunakan dalam
sebagian pembersihan dan aplikasi industri ratusan kali dalam hidup saya...Belum mati.Tertawa
terbahak-bahak.Dengan  serius...Jika  Anda  menggunakan  pelarut  murni  (tanpa  aditif),  dan
mendidihkan  pelarut  dengan  benar  dengan  air  yang  memiliki  titik  didih  lebih  tinggi  yang
ditambahkan  di  bagian  akhir,  baik  itu  iso,  alkohol  atau  nafta,  Anda  akan  mengeluarkan
semuanya.Anda menelan lebih banyak nafta yang memompa gas Anda sendiri di mobil Anda
selama setahun, daripada yang akan Anda dapatkan dari penggunaan oli yang dibuat dengan
benar seumur hidup.” Matthew

“Pendekatan Big Pharm molekul tunggal untuk pengembangan obat TIDAK didasarkan pada
kesehatan,  ilmu  hasil…  Ini  didasarkan  pada  keuntungan  paten,  dan  telah  benar-benar
menyesatkan cara kita melihat obat-obatan tanaman.Kebanyakan dari mereka terjadi dengan
buffer  alami,  dan  mengisolasi  satu  senyawa  sangat  tidak  mungkin  menyehatkan  seperti
menggunakannya dalam bentuk di mana mereka terjadi.Para ahli etnobotani 100% benar ketika
mereka  mengatakan  bahwa  bentuk  tanaman  yang  berguna  adalah  yang  telah
/dikembangbiakkan/, bahkan jika hanya oleh pengumpul hewan yang menyebarkan benih dan
serbuk sari dari tanaman terbaik.Tanaman yang digunakan untuk obat akan paling efektif bila
digunakan  secara  medis  dalam  rasio  alami  komponen  kimia  –  lihat  rasio  EFA biji  rami  –
tanaman ini optimal untuk kesehatan manusia.Mengapa Anda menarik salah satu dari 3 jenis
PUS  keluar,  memperbaikinya,  dan  menyebutnya  suplemen  ajaib  (ketika  ada  juga  2  yang
diabaikan, kombinasi yang merupakan bentuk yang paling menyehatkan)?Itu konyol.” Alan
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Q.Hai JB, saya menemukan Naphtha ini di daerah saya...(tautan) Tidak tertulis Light Naphtha...
apakah ini masih berfungsi?Sekali lagi terima kasih atas semua bantuan dan info super Anda!

SEBUAH.Ini harus berupa nafta alifatik ringan -- periksa MSDS untuk melihat apakah itu nafta
ringan murni tanpa aditif),  shellite di Australia, (teknis atau industri) bensin di Eropa (bensin,
bukanbenzena,  dan bukan jenis yang digunakan sebagai bahan bakar pada mobil).Itu dijual
dengan  banyak  nama  berbeda.Ini  digunakan  sebagai  pengencer  cat,  pelarut,  pembersih
gemuk, dulunya adalah pelarut rumah tangga yang sangat umum atau pembersih gemuk tekstil,
juga bisa digunakan sebagai cairan pemantik api dll.Titik didih sekitar 60-80 °C, semakin rendah
semakin baik.

Oleskan sedikit pada cawan Petri yang bersih atau celupkan jari Anda ke dalamnya dan jika
menguap dalam waktu tiga puluh detik dan tidak meninggalkan residu berminyak,  itu boleh
digunakan.Ada banyak pemasok, saya tidak dapat memberi tahu Anda mana yang terbaik atau
apa yang kami rekomendasikan saat ini, jadi kami hanya memberikan petunjuk umum.

Nomor CAS 64742-49-0, murni, sulingan minyak bumi, tanpa aditif, jika memungkinkan, dan titik
didih  harus  serendah  mungkin.Sebagian  besar  kilang  memproduksinya,  tanyakan  saja  apa
yang akan mereka rekomendasikan untuk ekstrak herbal.

Pilihan kedua adalah alkohol isopropil 99% atau 99,99% atau alkohol food grade 99% yang
sangat mahal.Alkohol isopropil dan alkohol tingkat makanan tidak seefektif pelarut seperti nafta,
dan  mereka  menghilangkan  lebih  banyak  bahan  tanaman  dan  klorofil  dalam  minyak,
membuatnya kurang kuat  dan enak,  itulah sebabnya kami  merekomendasikan penggunaan
nafta selalu jika memungkinkan/tersedia.Salam hangat, JB

Q.Rick, di Meksiko 'nafta' hanyalah salah satu dari beberapa nama produk jenis nafta.Untuk
menghindari  kesalahan  fatal,  apakah  Anda  memiliki  nama  ilmiah  untuk  'nafta'  yang  Anda
gunakan?

SEBUAH.Carilah nafta ringan murni tanpa bahan tambahan.Ini pada dasarnya sama dengan
bahan bakar Coleman yang dapat Anda lihat pada foto di bawah ini, tetapi carilah nafta tanpa
aditif anti karat yang ditambahkan ke bahan bakar Coleman.

Jika  Anda mengetahui  bahwa nafta  alifatik  ringan  dilarang di  negara Anda (yang terjadi  di
Honduras, misalnya), carilah alkohol isopropil 99,9% atau lebih baik 99,9%, itu harus mudah
ditemukan.Alkohol  99%  adalah  pelarut  ketiga  yang  akan  kami  gunakan,  tetapi  kami  akan
melakukan  segala  kemungkinan  untuk  menghindari  penggunaannya  karena  terlalu  banyak
mengupas  klorofil  dan  bahan  tanaman  yang  tidak  diinginkan  lainnya.Beberapa  suka
membekukan  pelarut  dan  bahan  awal  ketika  mereka  menggunakan  isopropil  alkohol  atau
alkohol sebagai pelarut.Kami pribadi tidak menggunakan pelarut tersebut kecuali kami harus
dan  kami  tidak  suka  tangan  kami  dibekukan,  jadi  kami  tidak  benar-benar  mempromosikan
pembekuan  itu,  tetapi  beberapa  orang  mengatakan  itu  membantu  meningkatkan  kualitas
minyak.Saat Anda menggunakan nafta ringan murni non-polar dengan titik didih rendah, Anda
tidak perlu membekukan apa pun dan Anda masih akan mendapatkan produk yang bagus jika
Anda mengikuti petunjuknya.JB

"Saya  senang  orang-orang  mempelajari  cara  baru  untuk  membuatnya,  itu  berarti  beritanya
tersebar di luar sana." Alicia

-- Mari kita berharap bukan Anda yang akan diuji minyaknya.Saya lebih suka menggunakan apa
yang telah terbukti berhasil, terutama jika saya memiliki penyakit terminal, seperti kebanyakan
pasien kami.Salam hangat untuk semua eksperimenter.JB

“Pertama,  Rick Simpson menyarankan menggunakan NAPTHA.Itu umumnya diakui  sebagai
bukan pilihan yang baik,  dan kebanyakan orang  menggunakan  alkohol  bukti  tinggi,  seperti
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Everclear, sebagai pelarut.

Kedua, putra saya berusia dua tahun, didiagnosis menderita kanker otak dan tulang belakang
terminal  saat  berusia  15 bulan.Dia  telah menggunakan minyak ganja  THC tinggi  selama 8
bulan, TANPA kemo atau radiasi, dan tumornya akan hilang!Faktanya, kebanyakan dari mereka
benar-benar hilang, hanya satu yang tersisa!!Minyak ganja berhasil!” Suzetta

"Fantastis!!!Saya berdoa agar dia sembuh total dan sepertinya memang begitu.Mengapa orang
tidak bisa melihatnya sebagai obat daripada obat untuk mabuk?Ini adalah obat dan Pemerintah
tidak ingin kita menjadi lebih baik, mereka lebih suka melihat kita mati.Saya juga menderita
kanker dan banyak masalah medis lainnya.Pada titik  ini,  sejak Agustus 2013 kanker  belum
kembali.Saya benar-benar percaya ini adalah obat untuk kanker.Mengapa semua orang tidak
bisa membuka mata mereka terhadap kebenaran!!!” Linda

--  Minyak yang diproduksi dengan nafta alifatik ringan biasanya lebih kuat  daripada minyak
yang  diproduksi  dengan  Everclear.Semakin  kuat  dan  obat  penenang  minyak  semakin  baik
bekerja sebagai obat.Jadi jika saya jadi Anda, saya akan mempertimbangkan kembali pelarut
yang  Anda  gunakan  dan  saya  akan  menggunakan  pelarut  nonpolar  sebagai  gantinya.Doa
terbaik untukmu dan putramu, JB

“Menggunakan  Everclear  membuat  warna  kehijauan  pada  minyak.Sekarang  kami  sedang
berburu ISO 99,9% karena kami tidak bisa mendapatkan Light Aliphatic Naphtha dalam bentuk
murni di sini.” Sara

“Bekukan pelarut Anda - Everclear 190 proof, 95%, dan ISO 99% harus disetel dalam freezer
semalaman dan digunakan segera setelah dikeluarkan dari freezer.Juga, membekukan kuncup
adalah ide yang bagus.Jika alkohol didinginkan dalam freezer dan Anda mencucinya dengan
cepat  3-5  menit  -  dua  kali  saat  alkohol  masih  sangat  dingin,  seharusnya  tidak  ada  warna
hijaunya...” Jose

--  Semakin  sedikit  hijau  di  dalamnya  semakin  baik.Semakin  sedikit  bahan  tanaman dalam
minyak,  semakin kuat  kandungannya.Itu  masuk akal.Jika Anda memilih  untuk membekukan
kuncup  dan  pelarut,  saya  mungkin  akan  bekerja  dengan  sarung  tangan.Ketika  Anda
menggunakan  pelarut  nonpolar  yang  baik  dan  tunas  yang  baik,  tidak  perlu  membekukan
apapun dan Anda akan tetap menghasilkan minyak yang bagus.JB

“Bisakah saya membuat minyak yang baik dari hash?Dan menggunakan lebih sedikit nafta?”
Jon

-- Anda tidak akan menghasilkan minyak yang baik.JB

"Menarik.Tentu saya meskipun sebaliknya.Mohon bantuannya?” Tielman

-- Bantuan apa?Bukan itu, Anda tidak akan membuat apa yang kita bicarakan dari hash.Anda
dapat melarutkannya dalam nafta ringan dan menyaringnya dan itu akan lebih kuat daripada
hash tetapi tetap saja tidak dan Anda tidak akan menghasilkan 95-98% minyak THC darinya.JB

“Jindřich Bayer, apa pendapatmu tentang memanggang dengan air mata phoenix?Seperti jika
saya memasukkannya ke dalam cangkir selai kacang, itu sesuatu? ” LinZy

-- Linzy, saya biasanya menyuruh orang untuk menaruh minyak di atas apa pun yang ingin
mereka buat dengannya.Dengan begitu Anda bisa melihat bagaimana minyak ada di sana.Apa
yang kami rekomendasikan sangat kuat sehingga Anda harus berpikir  dalam mikrogram per
porsi, jadi taruh saja setetes minyak di atas cangkir selai kacang jika benar-benar perlu.Anda
tahu bahwa kami lebih suka ketika orang makan minyak langsung dari jarum suntik, itu memiliki
kelebihan.Mencampurnya dengan makanan akan selalu mengencerkan obat.JB
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“Tapi jangan mengutuk klub penggemar Anda karena ekstraksi kue dan mentega telah terbukti
menyembuhkan dan jauh lebih mengelak ...Kita semua dalam pertarungan ini bersama, tolong
jangan mengutuk orang lain yang mencoba. ” pamela

“Pamela,  memanggang  dan  ekstraksi  mentega  tidak  memberikan  penyembuhan  dan  sifat
regeneratif  yang  sama  seperti  PERIODE  minyak  ganja.Ini  akan  menyembuhkan  kanker,
menjauhkan gejala  Crohn,  menyembuhkan diabetes,  penyakit  lyme,  apa saja!Mentega atau
makanan  tidak  akan  sebanding  sama  sekali  kecuali  Anda  menggunakan  air  mata  phoenix
dalam makanan Anda MUNGKIN.Damai dan cinta." LinZy

“Pamela,  saya  tidak  bisa  merekomendasikan  metode  yang  kurang  efektif.Minyak  langsung
untuk  hasil  terbaik,  biasakan  dan  tingkatkan  dosis  Anda.Edibles  seringkali  tidak  dapat
diprediksi, Anda biasanya tidak tahu berapa banyak minyak di dalamnya, dll. ” JB

“Saya tidak yakin apakah saya memiliki penanak nasi atau crockpot.Pengaturan suhu hanya
mengatakan rendah med hi, apakah ada cara saya bisa menguji suhu? Jeremy

“Itu  akan  menjadi  pot  tempayan.Penanak  nasi  biasanya  memiliki  2  pengaturan.Masak  dan
hangatkan.”  Deb
“Dapatkan termometer daging atau termometer titik laser dan uji suhu dengan media lain seperti
air atau minyak.Kedengarannya seperti Anda memiliki crockpot, yang dapat digunakan tetapi
Anda  harus  terus-menerus  memperhatikan  suhunya,  akan  lebih  baik  untuk  mendapatkan
penanak nasi. ” Lukas

"Bisakah kita menggunakan vodka?" monica

-- Untuk koktail?Ya.JB

"Food grade" berarti dianggap aman oleh FDA.Tidak banyak standar yang tinggi di sana.Jadi
hanya  mengatakan  "alkohol  tingkat  makanan"  tidak  membuatnya  lebih  baik  daripada,
katakanlah, alkohol generik apa pun.Dan jika Anda paranoid tentang satu pelarut, Anda harus
paranoid tentang semuanya.” Ben

“Saya tidak bisa mendapatkan alkohol isopropil atau nafta di negara saya!Jadi apa yang saya
lakukan?Bagaimana  cara  mendapatkan  minyak  ini  karena  saya  tidak  bisa  membuatnya
sendiri?” Aisyah

--  Buatlah  minyak  dengan  apa  yang  dapat  Anda  temukan  dan  kemudian  saring  kembali,
Ayesha, itu mungkin cara terbaik untuk pergi dalam kasus seperti itu.JB

“Untuk  membuat  jus,  tidak  menggunakan  apa  pun  selain  kanabis  hidro  ORGANIK  yang
dibangkitkan adalah satu-satunya cara AMAN untuk dilakukan karena Jindřich Bayer lebih dari
benar  tentang  apa  yang  mungkin  bersembunyi  di  pabrik.Kita  semua  memiliki  topik  hangat
"hewan peliharaan" yang kita takuti dan waspadai, tetapi semuanya jika kita mengadopsi praktik
yang aman,  membaca (dengan MEMAHAMI)  data  ilmiah yang dikumpulkan dan PERCAYA
pada suara hati hati kita dapat dengan alasan menciptakan penyembuhan kita.

Ketika RSO dilakukan dengan benar, hasil lab menunjukkan NO pelarut dalam minyak.Polos
dan sederhana mendidih dilakukan untuk melakukannya dengan benar dengan pelarut yang
benar.Saya ingin melihat kit tersedia secara online yang memiliki SEMUA yang dibutuhkan dari
pelarut, panci/pan, kompor/pembakar dll. untuk RSO jadi yang harus Anda lakukan hanyalah
menambahkan  ganja  Anda.Saya  pikir  ini  akan  memberanikan  pasien  Kanker  untuk
membuatnya sendiri.

Saya bersyukur kepada Tuhan atas kesehatan saya saat ini, bahkan dengan MRSA saya yang
kambuh,  tetapi  saya tahu jika  yang terburuk  datang,  saya akan  memiliki  keberanian untuk
mengikuti instruksi Rick Simpson dan Jindrich Bayer untuk menyelamatkan hidup saya karena
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saya memiliki  terlalu banyak untuk hidup (Suami terkasih dan bayi laki-laki yang kami puja)
pingsan di bawah ketakutan.

Tuhan Memberkati Rick dan Jindrich atas kekuatan mereka.Saya juga meminta Tuhan untuk
memberkati  semua orang yang berjalan di  jalan ini  dengan cara mereka sendiri  karena itu
bukan jalan yang mudah tetapi ini adalah jalan yang benar untuk penyembuhan.” ibu platipus

-- Terima kasih banyak, PlatyPusMom.Pesan seperti ini memberi saya energi untuk melanjutkan
selama ini, namun sangat bermakna, memperjuangkan hak setiap orang untuk menggunakan
obat  ini  secara bebas.Saya tidak akan berhenti  sampai  pabrik ini  sepenuhnya dilegalkan di
seluruh dunia, saya bisa menjanjikan itu kepada Anda.JB

“Pelarutnya bisa dibersihkan.Terkadang produsen kimia menambahkan kontaminan lain untuk
alasan  yang  meragukan.Mereka  mungkin  jauh  lebih  berbahaya  daripada  pelarut,  dan  ada
sedikit  keseragaman  dalam  bagaimana  ini  ditambahkan  ke  dalam  pelarut.Mereka  yang
memahami kerumitan yang terlibat dalam pembuatan minyak, yang jauh dari masalah pelarut
saja,  menganggap  perdebatan  itu  menggelikan.Berapa  banyak  komentar  yang  Anda  baca
tentang pestisida kimia?Berapa persentase dari ini yang biasanya Anda temukan versus pelarut
yang  tidak  dibersihkan?Dimana  perdebatan  itu?Banyak  orang  telah  mengurangi  diskusi  ini
menjadi pilihan pelarut.Itu konyol!Lakukan penelitian Anda sendiri,  bersikap skeptis, bersikap
sinis, dan pegang bukti yang Anda terima sebagai fakta dengan standar tinggi, Pak. ” paul

“Bahkan tidak peduli untuk berdebat dengan siapa pun di sini, gunakan ruang vakum jika Anda
menggunakan  pelarut  petrokimia  dan  Anda  akan  menghilangkan  residu,  saya  keluar  dari
posting ini.Minyak ganja menyembuhkan kanker, dan nafta dapat dihilangkan, alkohol biji-bijian
makanan  tidak  membuat  minyak  sekuat  pelarut  petrokimia.Saya  baru  saja  membuat  batch
pelarut berbasis petrokimia (nafta alifatik ringan murni) dan alkohol biji-bijian makanan (95%,
190proof) dan menguji kedua minyak dengan pasien, danhasilnya sama dan lagi, minyak yang
dibuat dengan nafta ringan murni ternyata lebih kuat dan lebih sedatif daripada minyak gandum
alkohol.Begini kalau mau pakai pelarut petrokimia (nafta, butana, heksana, aseton) GUNAKAN
RUANG VAKUM PADA AKHIR PROSES PASTIKAN ANDA MEMILIKI  MINYAK TERBERSIH
MUNGKIN!!!Saya juga menyedot debu food grade, dan butuh waktu lebih lama dari minyak
yang dibuat nafta untuk membersihkan sepenuhnya (muffing dan menggelegak di ruang vakum)
jadi  begitulah,  dapatkan  pelarut  petrokimia  dan  khawatir  tentang  residu,  lakukan  apa  yang
mereka  lakukan di  industri  dan  memasukkannya  ke  dalam ruang  vakum pada 35 psi,  dan
melihat  residu  tersedot  keluar!!Akhir  dari  kata-kata  kasar  dan  PENGALAMAN  yang
sebenarnya!!!!!” Ryan

“Jika Anda menggunakan nafta yang tepat, maka tidak ada residu yang tersisa di minyak. Saya
mengujinya  di  laboratorium.  Oke,  itu  sedikit  residu,  tapi  lebih  sedikit  dari  apa  yang  Anda
dapatkan dari udara kota yang sibuk, atau di pompa bensin saat Anda mengisi bensin, atau
mengecat sesuatu di taman Anda....” Hat

“Kami telah membuat minyak selama beberapa tahun sekarang dan seperti kebanyakan yang
kami mulai dengan alkohol biji-bijian tetapi, seiring waktu, pengalaman mengajari kami untuk
menggunakan  pelarut  anhidrat.  Ketika  diproses  dengan  benar,  RSO  akan  memiliki  tingkat
pelarut residu jauh di bawah 100ppm dan hal yang sama dapat dilakukan dengan alkohol biji-
bijian karena hanya alkohol yang diukur tetapi bagian yang diabaikan adalah bahwa alkohol biji-
bijian membawa air dan air membawa kehidupan. Kami telah melihat RSO dibuat dengan ISO
dan ketika dilihat di bawah mikroskop tidak ada kehidupan tetapi beberapa minyak yang keluar
dari apotik, yang bersikeras pada biji-bijian, penuh dengan bakteri hidup!

Saya telah menghabiskan banyak waktu dan uang di  laboratorium dan mungkin saya satu-
satunya orang yang telah membawa minyak biji-bijian ke laboratorium dan mengujinya untuk
sisa pelarut dan tingkat air sisa. Sebenarnya, saya yakin karena memang tidak ada alat untuk
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mengukur berapa banyak air dalam minyak. Saya harus meminta dokter untuk bekerja dengan
berbagai alat untuk membedakan secara kasar berapa banyak air yang "terikat longgar" dan
"terikat  erat"  yang  tersisa  dan  meskipun  dia  tidak  dapat  menyebutkan  angka  pastinya,  dia
mengatakan  itu  akan  diukur  dalam  persentase,  bukan  bagian  per  juta.  Jadi  itu  adalah
laboratorium dan ilmuwan yang meyakinkan saya untuk tidak pernah menggunakan minyak
yang  mengandung  air.  Sungguh  ironis  bahwa  pelarutnya  tidak  sekhawatir  air  tetapi
menghitungnya; pada 100ppm Anda akan mengkonsumsi 0,06 gram pelarut selama dua atau
tiga bulan sampai Anda mengalahkan penyakit Anda. 0,06 gram itu, atau sekitar 1,2 tetes,

Saya juga bekerja dengan GI saya pada rencana perawatan saya. Kami menjalankan angka
dan pada 100ppm ISO dia tidak terlalu khawatir  dan pada 10 kali  tingkat  kekhawatirannya
meningkat menjadi kemungkinan buang air besar dan bau mulut. Ini adalah minyak yang saya
gunakan  untuk  menyelamatkan  hidup  saya  dan  apa  yang  saya  gunakan  hari  ini  untuk
pemeliharaan  tetapi  sekarang  apotik  menginginkan  minyak  kami,  kami  juga  harus
menggunakan etil  alkohol  dan sekarang nomor tes  kembali  sedikit  lebih  rendah sementara
jumlah pengembalian telah sangat ditingkatkan. Sekali lagi, ketika kami pertama kali memulai,
saya merasa  bahwa reklamasi  Ever  Clear  adalah ide  yang  bagus seperti  saya  merasa itu
adalah pilihan yang baik dalam pelarut. Sains dan hukum membuktikan bahwa “perasaan” saya
salah;  sains menunjukkan kepada saya bahwa air  bisa berbahaya dan negara bagian TTB
mengklaim kembali Ever Clear adalah kejahatan.” Sean

“Saya pikir  apa yang ingin dikatakan Rick dan JB adalah bahwa metode minyak Rick telah
membuat banyak orang sembuh, dan sampai kami memiliki bukti bahwa metode ekstraksi lain
sama efektifnya, tetap berpegang pada apa yang berhasil.” Rebecca

KankerDan Bukti

“Pada 22/4/13 kami menerima hasil  tes darah terakhir  Suami saya dan meskipun dia telah
berjuang  melawan  virus  radang  tenggorokan  beberapa  minggu  terakhir,  dia  baik-baik
saja.Ekstrak  Minyak  Ganja  Indica  ini  melakukan  pekerjaan  yang  luar  biasa  untuk
menyembuhkan Leukemianya!

Jumlah  Limfositnya  terus  turun  dan  trombositnya  dalam  kisaran  normal  jadi  jangan
khawatirsama  sekali  saat  kami  melanjutkan  dengan  kumpulan  Minyak  kami  berikutnya,  itu
adalah  campuran  Indica  dari  Blackberry  Kush,  Granddaddy  Purple  dan  Washington
Red.Diberkati dengan getaran yang baik dan pikiran penyembuhan yang masuk ke setiap tetes
Obat Penyembuhan Kanker ini.Terima kasih ganja.” Debra

“Bekerja untuk saya.Hidup ini benar-benar luar biasa lagi.” Zed

“Tidak bisa mengatakannya lebih baik!” Petrus

“Rick Simpson Oil memiliki kredibilitas ilmiah penuh jika Anda repot-repot membaca literatur
ilmiah” Robert Melamede alias Dr. Bob

“Penghambatan jalur kelangsungan hidup sel menyebabkan defosforilasi Bad, dan translokasi
protein Bcl-2 ini ke dalam mitokondria, dan selanjutnya ke apoptosis.” Ummmm, syarat Awam
ya???” Peluang

-- Itu diterjemahkan menjadi: "Ganja membunuh sel kanker," Peluang.JB

“Dari banyak komentar dan video yang saya lihat di  minyak ganja, saya harus mengatakan
bahwa tanaman rami tampaknya mengandung pengaturan “default” atau “optimal” untuk tubuh
manusia.” remi
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“Apa pun dengan tulang punggung memiliki sistem endocannabinoid.Sayang sekali setengah
populasi  masih  belum  sadar.Sistem  endocannabinoid  harus  ada  di  setiap  buku  sains  dan
medis.Itulah  yang  seharusnya  diajarkan  oleh  sekolah  kepada  dokter  masa  depan
kita.Bagaimana orang bisa  mengabaikannya dengan serius,  itu  bagian dari  fungsi  tubuh.Ini
adalah korupsi memilih dan memilih ilmu 'nyata' apa yang akan diterbitkan.Itu praktik palsu.lol”
Chloe

“Ini  bekerja  karena  merupakan  imunomodulator  kuat  yang  memperkuat  atau  memperbaiki
sistem  kekebalan  yang  rusak.Ini  juga  memperbaiki  DNA atau  kerusakan  mitokondria  yang
disebabkan  oleh  obat  penghancur  DNA seperti  inhibitor  transkriptase  terbalik  dan  inhibitor
protease.Dengan memperbaiki tubuh Anda dari kerusakan akibat gaya hidup yang tidak sehat
atau alasan lain dan dengan membalikkan kerusakan yang dilakukan oleh obat-obatan arv, ya,
bisa dikatakan menyembuhkan "membantu".” John

“Penyakit  apa pun yang Anda miliki dapat ditolong jika tidak disembuhkan sepenuhnya oleh
minyak ini.Apa pun pertanyaan Anda tentang penyakit apa pun, jawabannya akan selalu YA.”
kathy

“Ini telah menyembuhkan cakram degeneratif di tulang belakang, tumor, dan kerusakan saraf
untuk teman saya dan menyembuhkan tumor kanker pada anjing saya.” Sarah

“Saya seorang mahasiswa kedokteran, belajar di bidang fisika medis yang terutama menangani
pasien  kanker  dari  sisi  pencitraan  medis  dan  radioterapi.Yang  bisa  saya  katakan  adalah
TERIMA KASIH yang sangat besar karena telah membangunkan saya dari mimpi yang sangat
buruk.Saya telah meneliti informasi dalam jumlah tak terbatas dari setiap sudut yang mungkin
dan saya tidak memiliki bayangan keraguan dalam pikiran saya tentang obat ini.Saya terlibat
dalam kursus saya karena saya benar-benar ingin membantu orang-orang dengan kanker dan
segala bentuk penyakit  lain  yang dapat  saya bantu,  tetapi  sistem medis yang korup masih
berlaku.Tampaknya satu-satunya minat (DI SINI DI IRLANDIA) adalah untuk membuat orang-
orang sekarat  mengeluarkan uang dari  kemo dan rad terakhir  mereka sebelum membuang
mereka ke lubang setelah uang dibuat.Saya telah menyaksikan orang mati.Sepanjang penyakit
mereka, memudar secara bertahap, sementara masih makan koktail pil dan yang lainnya dan
saya merasa mual  dengan itu.Bagaimana saya bisa ingin menjadi  bagian dari  sistem yang
melakukan ini?Tidak lagi.Anda tidak kekurangan inspirasi dan Anda (RICK) telah menyentuh
hidup saya dengan cara yang saya tahu harus saya ikuti,  dan percayalah, saya melakukan
segalanya di sini di Irlandia untuk memastikan orang tahu nama Anda.Saya bahkan tidak perlu
mengomentari kemampuan luar biasa obat ini karena fakta berbicara sendiri, bagi siapa saja
yang mau menelitinya.

Anda tahu, saya membaca sesuatu beberapa hari yang lalu dan tidak tahu apakah harus keluar
atau  tertawa.Seorang  politisi  terkemuka  di  Irlandia  (Micheal  Martin)  mengatakan  bahwa
penggunaan ganja untuk mengobati MS atau Kanker atau penyakit apa pun sejauh yang dia
ketahui  (lihat)  tidak  didukung  karena  “ADATIDAK  ADA BUKTI  MEDIS  ATAU  PENELITIAN
UNTUK MENDUKUNGNYA.” Saya harus membacanya beberapa kali sebelum meresap.APA
yang  salah  dengan  tempat  ini?Tidak  ada  bukti  medis??Maaf,  tapi  aku  bahkan  tidak  tahu
bagaimana melanjutkan ini tanpa menjadi marah...” Brendan

-- Brendan yang terhormat, saya sangat senang Anda melihat minyak itu apa adanya dan Anda
menyebarkan berita.Adapun Michael  Martin,  dia  terdengar  hampir  sama dengan tipe  politik
lainnya  yang  pernah  saya  temui.Mengapa  kita  membiarkan  orang  bodoh  seperti  itu
menjalankan sistem kita?Saya berharap ketika PakMartin terkena kanker sehingga dia akan
mempraktekkan  apa  yang  dia  khotbahkan  dan  mengambil  kemo  sendiri.Terima  kasih  atas
dukungan Anda Brendan dan terus bekerja dengan baik.Ini  adalah salah satu pertempuran
yang akan kita menangkan.Salam Hormat, Rick Simpson
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“Cannabinoid  menghambat  pertumbuhan  tumor  pada  hewan  laboratorium.Mereka
melakukannya  dengan  memodulasi  jalur  pensinyalan  sel  kunci,  sehingga  menginduksi
penghentian  pertumbuhan  langsung  dan  kematian  sel  tumor,  serta  dengan  menghambat
angiogenesis tumor dan metastasis.

Cannabinoids adalah senyawa antitumor selektif, karena mereka dapat membunuh sel tumor
tanpa  mempengaruhi  rekan-rekan  mereka  yang  tidak  berubah.Ada  kemungkinan  bahwa
reseptor cannabinoid mengatur jalur kelangsungan hidup sel dan kematian sel secara berbeda
dalam sel tumor dan nontumor.

Cannabinoid memiliki profil keamanan obat yang baik dan tidak menghasilkan efek toksik umum
dari  kemoterapi  konvensional.Penggunaan cannabinoids  dalam pengobatan,  bagaimanapun,
dibatasi oleh efek psikoaktif mereka, dan terapi berbasis cannabinoid yang tanpa efek samping
yang tidak diinginkan sedang dirancang. Manuel Guzman -- Dengan kata lain, ekstrak ganja
memang menyembuhkan kanker.Semua yang hilang adalah studi manusia.Mengapa?Tanyakan
kepada pemerintah Anda dan mereka yang mengendalikan mereka.JB

“Itu menyembuhkan saya dari kanker… Otak stadium 4… Jadi ya.” Kristal

“Tanja, itu berhasil dan aku sudah memakannya.Berhenti, lihat, dan dengarkan.Saya sarankan
mengambil  minyak  bahkan jika  Anda tidak  memiliki  penyakit.Ini  akan  melindungi  Anda  dari
mendapatkan mereka bersama dengan membuat Anda merasa jauh lebih baik dari sebelumnya
dan tubuh Anda akan berterima kasih.Pikiran tertutup seperti yang dimiliki pemerintah Amerika
menyebabkan banyak kematian yang tidak diperlukan akibat perawatan yang merugikan seperti
kemo  dan  radiasi.Seandainya  Ibu  saya  mau  mencoba  minyak  daripada  mengikuti  resep
dokternya untuk "latihan" seperti itu, saya yakin dia akan bersama kami hari ini.Jika tidak, dia
tidak akan mengalami begitu banyak penderitaan, rasa sakit, dan akhirnya tenggelam dalam
cairan jamaknya sendiri setelah dokter yang sama menyerah setelah perawatan senilai lebih
dari $100,000.00.Klinik kemo dan radiasi hanya mengkhawatirkan keuntungan finansial mereka
daripada keselamatan dan kenyamanan pasien.Ada mentalitas pintu putar dengan ruang berdiri
hanya ruang  tunggu yang  penuh  dengan  orang-orang yang  hancur  dan  kebanyakan botak
menunggu giliran untuk jarum.Saya memiliki masalah dengan pola pikir Anda dan dokter yang
meresepkan.Penyembuhan  tidak  harus  tentang  keuntungan  moneter.Ini  adalah  keadaan
menyedihkan yang HARUS berubah dan berubah dengan cepat.Secara pribadi saya menahan
diri untuk tidak menjadi subjek tes untuk "praktik" dokter mana pun. Lakukan apa yang kamu
rasakan,  Tanja,  tapi  aku  berharap  yang  terbaik  untukmu.Terima kasih  Rick  Simpson  untuk
semua yang Anda lakukan dan lakukan.Kami akan melakukan pertarungan yang baik; hukum
atau tidak ada hukum.” Lewis

“Mengatakan itu menyembuhkan kanker adalah perkiraan berlebihan yang cukup berbahaya
dan ilusif dari poin valid yang layak untuk penelitian lebih lanjut.Tapi tidak, tidak, tidak.Ganja
tidak menyembuhkan kanker.Tidak ada obat yang pasti dan nyata untuk kanker saat ini, dan
hanya sejumlah upaya medis, pencernaan dan psikologis yang dapat membantu mengurangi
risiko kematian akibat kanker.Ganja tidak menyembuhkan kanker, dan pasien harus tahu ini.”
Davide

“RSO membunuh kanker, sobat...Merokok, tidak, tapi RSO ya.” Kevin

“Tolong bantu saya di sini, tolong …” Jeff

“Pertama-tama,  'kanker'  adalah  apa  saja  mulai  dari  kista  hingga  neuroblastoma,  jadi
'menyembuhkan kanker' adalah generik, ilusif, tidak spesifik.Kemudian, ganja memang memiliki
efek yang sangat baik pada duplikasi sel, yangpasti membantu, tetapi tidak secara sistematis
menyembuhkan tumor.Sekali lagi, setiap jenis kanker berbeda dan ganja telah menunjukkan
respons positif  terhadap kanker payudara, yang merupakan jenis o karsinoma, yang secara
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luas dan sangat efektif diobati dengan pengobatan konvensional juga.Karena itu, saya BENAR-
BENAR untuk melegalkan ganja, tetapi meskipun saya sangat terbuka untuk terapi alternatif,
saya harus menemukan diri saya tidak setuju dengan klaim sombong ini. Davide

“Jindřich Bayer, tolong, tolong!!!” Kevin

“Mengatakan bahwa ganja menunjukkan respons positif dalam memerangi jenis tumor tertentu
adalah klaim yang dapat saya terima.” Davide

--  Davide,  terima apa pun yang Anda inginkan,  tidak apa-apa dengan saya.Ya,  ada sangat
sedikit data keras yang tersedia tentang minyak Rick Simpson, tetapi itu hanya karena korupsi
sistem  medis  dan  penguasa  uang  mereka.Ini  akan  segera  berubah  ketika  Colorado  dan
Washington  mulai  memasok  data  mereka.Plus,  Israel  dan  Belanda  mulai  menguji  minyak
sekarang, Republik Ceko mungkin akan segera bergabung.

Sejauh  yang  kami  tahu,  dan  dari  pengalaman  praktis  kami  dengan  ribuan  pasien,  minyak
tampaknya bekerja pada semua jenis kanker jauh lebih baik daripada apa pun yang saat ini
dipasok oleh sistem medis.Jika Anda ingin bukti, buatlah minyak dan temukan seseorang yang
menderita  kanker  kulit  dan  perhatikan  apa  yang  terjadi  ketika  minyak  itu  dioleskan
padanya.Salam hangat, JB

“Jika Anda mengetahui kebenaran tentang orang kaya di balik beberapa badan amal besar,
Anda mulai menyadari ke mana perginya uang Anda.Anda juga perlu melihat informasi sejarah
seperti  bagaimana  pada  tahun  1960-an  ketika  vaksin  polio  diganggu  oleh  230  juta  orang
Amerika, mereka tidak menyadari adanya virus monyet sv40 dalam vaksin tersebut.Kemudian
pada  tahun  1963  presiden  Nixon  mendeklarasikan  perang  melawan  kanker  karena  dia
disadarkan bahwa epidemi kanker akan datang.Lihat SV40 ada di monyet yang mereka panen
antibodi untuk vaksin itu dengan irisan perusahaan.Diperlukan waktu hingga 30 tahun untuk
muncul  sebagai  kanker.Sekarang  pada  periode  yang  sama  adalah  privatisasi  layanan
kesehatan  Amerika  dan  Nixon  mendukung  penyedia  layanan  kesehatan  swasta  untuk
melakukan ini demi keuntungan.Yang benar adalah bahwa mereka menciptakan industri yang
disebut kanker dan tidak ingin masyarakat umum tahu tentang RSO.” Matthew

“Buat  sendiri,  kami  bertanya  kepada  Rick  apakah  kami  bisa  mendapatkannya  dan  setelah
beberapa saat kami menyadari, karena kami tinggal jauh dari Amerika dan kami tidak dapat
bepergian ke suatu tempat untuk mendapatkannya karena keterbatasan keuangan, kami hanya
menonton video seperti 100 kali. , praktis menghafalnya, menemukan ganja dari penyedia lokal,
membeli penanak nasi, alkohol, bahkan termometer untuk memastikan suhunya.Itu lebih mudah
dari yang kami kira.KAMI MEMBUATNYA SENDIRI.Pacar saya sudah meminumnya selama 4
hari  sekarang  ...Kami  akan  menunggu  dan  melihat.Kami  telah  membaca  jurnal  medis  dan
menonton banyak film dokumenter, semua temuan mereka sama (uji klinis dilakukan di UCLA,
Harvard ...) -- minyak membunuh sel kanker!Jadi kami memutuskan untuk membuatnya karena
bagaimanapun Anda tidak akan pernah bisa sekarang sampai Anda mencobanya!” Ioanna

“Sayang,  tanyakan  pada  tetanggamu…  seseorang  yang  dekat  denganmu  mungkin  sudah
memilikinya.Tanyakan saja seperti Anda akan meminta aspirin?Lambaikan dua puluh.” Sandy

“Fakta bahwa plasebo menyembuhkan beberapa orang adalah alasan untuk membuang obat
selamanya  dan  mempelajari  seni  plasebo.Setelah  mengatakan  bahwa  Anda  tidak  pernah
melakukan  studi  plasebo  ketika  Anda  memiliki  obat  yang  efektif,  Anda  benar,  itu  akan
membunuh setengah pasien Anda, sakit dan kejam. Christopher

-- Ini memang akan menyakitkan dan kejam, Christopher, dan itulah mengapa saya pribadi tidak
akan melakukannya.Orang lain bisa jika mereka mau, tapi saya tidak.Saya ingin sistem medis
mulai menggunakan minyak sebagai plasebo - jika mereka membuktikan bahwa apa pun yang
ingin  mereka  gunakan  lebih  aman  dan  lebih  efektif  daripada  minyak  (dan  lebih
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menyenangkan/menyenangkan pasien), maka mereka dapat melanjutkan dan menjualnya .Jika
tidak, maka tidak.Ini cukup sederhana dan sangat rasional, menurut saya.Dan itulah yang akan
terjadi di masa depan, jadi mengapa menunggu?JB

“Sudah ada bukti?Bukti  nyata dan dapat  diverifikasi  bahwa ganja melakukan sesuatu untuk
kanker bagi siapa saja?Cerita anekdot sama sekali tidak berarti secara ilmiah.Maaf.Saya telah
menemukan kurangnya bukti yang diposting dan saya sangat ingin itu benar.Tetapi apakah ada
bukti APAPUN yang dapat diverifikasi dalam bentuk APAPUN?Studi klinis?Adakah yang bisa
Anda posting sama sekali?Hanya penasaran.Aku bukan pembenci.Aku di pihakmu tapi...toh...”

“Sudah banyak kesaksian orang yang mengidap kanker & telah menggunakan minyak ganja
untuk menyembuhkan diri sendiri atau orang yang dicintai...melakukan penelitian, Si.Jika Anda
memerlukan  studi  "klinis",  Anda  tidak  akan  mendapatkannya,  karena  perusahaan  yang
melakukan  penelitian  tidak  dapat  menghasilkan  uang  dari  pengungkapan  efektivitas  THC,
dalam bentuk alaminya.Ini harus terlebih dahulu dibuat menjadi formula "kimia" & dipasarkan
seperti  itu.Ini  semua tentang baik  menggunakan intuisi  &  akal  sehat  Anda  & sampai  pada
kesimpulan  Anda  sendiri  atau  mengabaikan  testimonial.Saya  memilih  untuk  mempercayai
mereka!” Cher

“Hei Kim, saya tantang Anda untuk MEMBUKTIKAN bahwa Ganja sebagai obat penyelamat
nyawa tidak beracun adalah “retorika.”Semoga beruntung dengan ini.AKU DUNIA terdengar
seperti yang Anda lakukan.Kemudian saya memutuskan saya akan membuat lubang melalui
'retorika'  ini  karena  ini  HARUS  BULLSHIT  ...  anak  laki-laki  saya  salah.Maksudku  MATI
SALAH.Anda tidak dapat menyangkal FAKTA 100% IRON CLAD yang ilmiah.Saya tidak bisa
melakukannya dan Anda juga tidak akan melakukannya.FAKTA adalah FAKTA dan ini adalah
FAKTA, Kim.AMA & Big Pharma adalah PENJAHAT.Mereka dengan sadar telah membiarkan
hadiah yang luar biasa dari  Tuhan ini  dirasuki dan dibohongi demi KEUNTUNGAN MURNI!
Mereka telah membiarkan anggota  keluargamu menderita  dan mati,  Kim.Jika  Anda berpikir
Petro  Chemicals  yang  mereka  jual  adalah Obat,  sebaiknya  Anda  berpikir  ulang.Anda  ingin
menemukan  beberapa  'retorika',  berbicara  dengan  Dr.  Anda,  berbicara  dengan  American
Cancer Society,  berbicara dengan produsen pil  racun Anda.Harap dicatat,  Kim, SETIAP PIL
YANG MEREKA KLAIM 'AMAN' TIDAK!Temukan saya satu yang tidak TOXIC, hanya SATU!
Namun di  sini  kita memiliki  SAYURAN NON TOXIC yang menghasilkan obat  paling kuat  di
BUMI  yang  telah  TERBUKTI  UNTUK  MENYEMBUNYIKAN  PENYAKIT  dan  "profesional
kesehatan"  kita  dan  Pemerintah  telah  menganggap  pantas  untuk  menolak  kita  sayuran
penyelamat hidup ini, membiarkan kita menderita dan mati DAN ditempatkan di penjara untuk
membuat segalanya lebih aman di masyarakat...Anda ingin berbicara tentang "RETORIK"???
Saya harap posting ini membuka mata Anda untuk KEBENARAN.Jika tidak, RIP Kim, tidak ada
harapan untuk Anda dan jenis Anda, Anda memiliki "Defisiensi Endocannabinoid Klinis." Lihat
saja, itu benar.” Dan

“Terima  kasih  banyak  Rick  &  JB…  Karena  kalian  aku  sekarang  tahu  yang
sebenarnya.Kesehatan, kedamaian & kebahagiaan.” Tina

“Rick Simpson, kamu sangat bodoh.Kanker tidak bisa disembuhkan!” Jason

“Jason harus bekerja untuk pemerintah.Saya telah melihatnya bekerja dengan kedua mata saya
sendiri.”  Matthew
“Chris kalau lihat video Youtube di RSO, prosesnya ada.Saya akan menggunakan Everclear
daripada naphtha, hanya hal pribadi.Matthew, Jason mungkin bekerja untuk pemerintah ATAU
dia masih sangat muda dan berpikir dia telah mempelajari setiap bit data yang ada di alam
semesta.Hanya  dengan  begitu  dia  dapat  membuat  pernyataan  menyeluruh  bahwa sesuatu
dapat dilakukan.Dia harus tahu semua data.” Judie

"Kamu sama buruknya dengan propaganda yang mengikuti  ganja ...apa yang Anda lakukan
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untuk orang-orang hebat dan menyembuhkan kanker TIDAK!Mengurangi gejala dan membantu
orang yang kesakitan ya.Tapi  ekstrak Anda mentah dan jauh dari  murni.Saya tidak bekerja
untuk pemerintah.Saya hanya tahu omong kosong ketika saya melihatnya. ” Jason “Saya telah
mengalami gangguan tidur selama 20 tahun, minyak RSO telah membantu saya tidur untuk
pertama kalinya dan saya bebas dari rasa sakit saat bangun!Ya!Jason, kenapa kamu ada di
sini?Jika kamu tidak ingin tahu ini, pergi saja!” Bonnie

“@Jason!!!Buktikan tidak menyembuhkan kanker atau STFU!!!” Jon

“Tunjukkan padaku buktinya?Dan Jon lucu bagaimana Anda harus kembali ke bahasa vulgar
seperti "STFU".Menunjukkan seberapa besar kecerdasan yang sebenarnya Anda miliki!Tidak
heran Anda dari Texas...” Jason

“Jason,  jika kamu ingin terus seperti  ini,  aku harus melarangmu dari  situs ini.Lakukan lebih
banyak penelitiansebelum Anda membuat penilaian Anda.” JB

“Larang aku,  brengsek!Anda pembohong dan tidak memiliki  bukti  apa pun!Anda melakukan
penelitian dan berhenti mengatakan kebohongan orang-orang malang ini!Minyak Anda mentah
di atas sampah kotor yang dimasak!Anda di dalamnya untuk uang entah bagaimana beberapa
cara!Jadi  ban  saya  karena  saya  tahu  yang  sebenarnya  dan  THC,  CBD,  dll.JANGAN
MENYEMBUHKAN KANKER SIALAN, Anda adalah kanker bagi komunitas ganja medis!” Jason

"Selamat tinggal, Jason." JB

“Suamiku benar.Saya memiliki  4 pemindaian PET yang membuktikannya.Ketika saya terlalu
banyak  menggunakan  minyak,  tumor  saya  hilang  seperti  orang  gila.Ketika  saya  harus
mengurangi  dosis  saya,  mereka  lebih  stabil  daripada  menyusut.Saya  memiliki  bukti  nyata
bahwa barang-barang itu berfungsi. ” Maria

“Kedengarannya  seperti  tipuan  untuk  menghasilkan  uang.Anda  benar-benar  berpikir  hukum
akan  membiarkan  saya  menanam  rami  untuk  membuat  minyak?Dapatkan  pria  sejati.Saya
menderita leukemia dan saya tidak percaya sepatah kata pun dari apa yang Anda katakan.Anda
seniman  scam  yang  berdoa  pada  orang  sakit  harus  dipenjara.Jika  Anda  sangat  yakin  ini
berhasil,  lakukan  beberapa  uji  klinis  nyata.Banyak  negara  akan  membiarkan  Anda
melakukannya, jangan gunakan alasan FDA yang Lame Ass!” Steven

-- Steven, semakin cepat Anda mendapatkan oli,  semakin baik untuk Anda.Jangan salahkan
saya  karena  kurangnya  studi  ilmiah  tentang  minyak,  kok.Jika  sistem  medis  benar-benar
melakukan apa yang seharusnya mereka lakukan, delapan puluh kesaksian ini sajalah yang
harus mereka lihat untuk melakukan puluhan atau ratusan ribu penelitian yang perlu dilakukan.

Rick dan saya benar-benar tidak mampu untuk melakukan semua studi itu,  itu jauh di  luar
anggaran kami, ditambah lagi kami tidak dapat melakukannya secara legal dan dengan cara
yang  kami  inginkan,  jadi  terserah  orang  lain  untuk  melakukan  pekerjaan  mereka
sekarang.Sejauh yang saya tahu, ada negara bagian yang mengizinkan mariyuana medis, saya
tidak tahu mengapa mereka belum melakukan penelitian.Misalnya pada kanker kulit, yang akan
dilakukan dalam beberapa bulan, dengan penggunaan minyaknya saja.Tapi sepertinya itu tidak
terjadi, atau saya tidak tahu tentang studi semacam itu.

Tetapi ada bukti ilmiah untuk mendukung semua yang kami katakan: penelitian ini diterbitkan
pada  tahun  2006http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/16908594dan  yang  ini  baru  saja
diterbitkanhttp://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/23764845.

Saya  berharap  ini  akan  memenuhi  kebutuhan  ilmiah  Anda  dan  saya  harap  Anda  akan
mendapatkan minyak sebelum dokter Anda mendapatkan kesempatan untuk membunuh Anda
dengan racun kimia mereka, yang tidak akan pernah diizinkan jika diuji dalam studi medis yang
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tepat dan etis.JB

“Terima kasih, Rick Simpson, karena memvalidasi keyakinan saya tentang minyak ganja ...Saya
menderita  PTSD  dan  saya  tidak  minum  obat  lagi  karena  penggunaan  ganja...Hal  yang
nyata...Saya mendapat tentangan dari banyak orang tetapi saya tahu apa yang berhasil dan
saya  mempromosikannya  kepada  orang  lain...Masih  ilegal  di  MO...Tapi  mungkin  saya  bisa
membantu  mengedukasi  orang  dengan  membagikan  semua kesaksian  Anda...dan  mungkin
akan segera legal…” Ale

“Saya setuju,  sebagai  veteran 12 tahun yang baru saja berpisah karena PTSD,  saya telah
menemukan edibles  bekerja  dengan  sangat  baik,  dan  berharap  dapat  membuat  minyak  di
musim panen ini.” Jon

“4  hari  tanpa  mendapatkan  pekerjaan  baru.Tidak  ada  efek  samping,  penarikan,  dan  tidak
menggigit kepala orang!Ada penelitian Anda, lol.Sebarkan berita!Kami membutuhkan ini.Kami
berutang kepada kemanusiaan untuk membuat Dunia menjadi tempat yang lebih baik.Ini adalah
awal.:)” Christina

“Para peneliti  menyimpulkan: “Data yang dilaporkan di sini adalah yang pertama yang kami
ketahui untuk menunjukkan peran penting reseptor CB1 (cannabinoid) dan endocannabinoid
dalam  etiologi  PTSD  pada  manusia.Dengan  demikian,  mereka  memberikan  dasar  untuk
mengembangkan  dan  memvalidasi  biomarker  informatif  kerentanan  PTSD,  serta  untuk
memandu  rasionalpengembangan  generasi  berikutnya  dari  perawatan  berbasis  bukti  untuk
PTSD.”

Tapi  jangan  berharap  pejabat  federal  membantu  memajukan  proses  ini.Pada  tahun  2011
administrator federal memblokir penyelidik di University of Arizona di Phoenix dari melakukan uji
klinis terkontrol plasebo yang disetujui FDA untuk mengevaluasi penggunaan ganja pada 50
pasien dengan PTSD.

Integritas ilmiah?Tidak ketika datang ke mariyuana.Tidak lama-lama.”

-- Tolong jangan salahkan kami karena kurangnya studi medis tentang minyak ganja.Semakin
cepat  Anda menyadari  bahwa ya,  ada sekelompok orang yang benar-benar  mengendalikan
dunia  ini  dan  bahwa mereka  akan melakukan apa  saja  untuk  menunda kembalinya  ganja,
semakin baik  bagi  Anda.Itu  tidak berarti  bahwa kami tidak akan mendorong obat  ganja,  itu
hanya  berarti  bahwa  itu  akan  memakan  waktu  lebih  lama  dari  yang  diperlukan  atau
diharapkan.JB

“Pertama kali saya merokok ganja ketika saya berusia 15 tahun, saya merasa seolah-olah otak
saya tiba-tiba  mendapatkan bahan kimia  yang hilang yang saya butuhkan sampai  saat  itu.
Kecemasan dan depresi saya jauh lebih mudah dikelola sehingga memberi saya kesempatan
baru untuk hidup. Saya selalu bertanya-tanya mengapa sesuatu yang jelas-jelas sangat baik
bagi kita adalah ilegal,  tetapi itulah jawaban saya singkatnya. Terima kasih telah melakukan
pekerjaan dengan baik, hormat untuk Anda Rick dan JB ”Miles

“Saya  punya  teman  yang  merupakan  mantan  marinir  dan  dokter  hewan  perang  Irak.Dia
menderita  kasus  PTSD  yang  parah.Ganja  adalah  satu-satunya  hal  yang  membantunya
menjalani kehidupan yang agak normal.Tidak ada yang pernah dilakukan atau diberikan VA
kepadanya  yang  benar-benar  membantu.Saya  dan  istri  saya  menderita  masalah  medis
utama.Ganja  adalah  satu-satunya  hal  yang  membantu  kita.Karena  alasan  inilah  kami
melakukan semua yang kami bisa untuk mencoba dan mendapatkan ramuan yang luar biasa ini
dilegalkan di sini di Iowa.Banyak dari dokter hewan kami akan mendapat manfaat besar dari
memiliki akses hukum yang konsisten ke ganja berkualitas.Saya percaya legalisasi total adalah
satu-satunya cara.” Justin
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“Saya menggunakan minyak rami untuk beberapa kondisi dan saya tidak pernah tidur begitu
nyenyak atau merasa begitu baik.Terima kasih Rick Simpson & JB untuk menyampaikan pesan
bahwa tanaman ini melakukan keajaiban untuk semua yang bisa dibayangkan!!LAKUKAN saja
orang dan lihat sendiri!!Itulah satu-satunya cara agar Anda menjadi orang yang benar-benar
percaya, percayalah!!” Val

-- Terima kasih, Val.Memang benar bahwa tidak ada yang mengalahkan pengalaman pribadi
dengan  apa  yang  dapat  dilakukan  minyak.Setelah  Anda  mencobanya,  misalnya  pada  luka
bakar atau gigitan nyamuk dan rasa gatal dan nyeri akan hilang dalam hitungan detik, semua
orang dapat memberi tahu Anda apa yang mereka inginkan dan Anda akan tahu bahwa mereka
dapat memberi tahu Anda apa yang mereka inginkan tetapi minyaknya akan tetap ada. obat
terbaik  yang  ada.Dan  Anda  pasti  ingin  memiliki  seember  itu  di  rumah,  kalau-kalau  terjadi
sesuatu.

Anda tidak perlu mempercayai kata-kata yang kami ucapkan, cukup buat minyaknya, temukan
seseorang dengan luka bakar, kanker kulit, ulkus diabetik, lalu oleskan secara topikal dan lihat
apa yang terjadi.Kemudian ingat bahwa hal yang sama akan terjadi di dalam tubuh Anda ketika
Anda menelan minyak, dan hanya itu yang perlu Anda ketahui, sungguh.JB

“April lalu, setelah 5 tahun bebas dari kanker payudara, saya didiagnosis lagi.Kali ini stadium 4,
terminal dengan pertemuan ke tulang belakang,  tulang rusuk,  kelenjar  getah bening,  tulang
dada  dan  payudara.Saya  pada  dasarnya  ditawari  perawatan  paliatif  dan  diberitahu  bahwa
mereka akan mencoba dan menjauhkan saya dari terlalu banyak rasa sakit ...Untuk pulang dan
menyelesaikan  urusanku.Saya  sangat  kesakitan  dan  mereka  terus  meresepkan  obat
penghilang  rasa  sakit  yang  lebih  beracun  dengan  efek  samping  yang  SANGAT  buruk,
(Percocet, hydromorphone dan dexymethasone).Saya tidak bisa berfungsi pada ini.

Suami saya mulai membaca hal-hal ini di internet dan saya, untuk sedikitnya, skeptis tetapi
saya pikir saya benar-benar tidak akan rugi dengan mencobanya.Kunyah White Widow dalam
jumlah yang sangat sedikit  3 x sehari.Minggu lalu saya mendapat kabar bahwa tulang saya
benar-benar hilang.Hari ini saya diberitahubahwa MRI menunjukkan penyusutan signifikan dari
tumor jaringan lunak.Tidak begitu skeptis sekarang dan merasa hebat, tidak ada rasa sakit.”
Julia

“3  1/2  tahun  yang  lalu  saya  didiagnosa  kanker  payudara  stadium  3,  agresif.Memiliki
mastektomi, kemo dan radiasi dan tes kembali negatif untuk lebih banyak kanker.Sayangnya
kanker  saya  bermetastasis  dan  itu  menempatkannya  ke  stadium  4  agresif  untuk  kanker
payudara.Saya sekarang menderita kanker tulang dan mengalami patah tulang di mana kanker
telah memakan tulang di pinggul kiri saya dan kaki kiri atas saya penuh dengan kanker.Dengan
diarahkan ke arah yang benar untuk RSO, saya mendapat kabar baik dari pemindaian dada,
perut, dan area panggul - tidak ada kanker di sana.Pemindaian saya sebelumnya menunjukkan
8 titik kanker, 1 di kaki kiri,  5 di tulang belakang dan 2 di lumbar bawah, saya akan segera
melakukan scan/rontgen di  area itu dan mudah-mudahan saya bisa melaporkan kabar  baik
lagi.Ini  telah menyelamatkan hidup saya!Itu  pasti  mengalahkan kata-kata dari  dokter  "Anda
terminal, bereskan urusan Anda dan kami memberi Anda 4 bulan untuk hidup" dan itu 16 bulan
yang lalu.(Saya harus menambahkan bahwa dia sekarang berjalan dengan bantuan alat bantu
jalan dan tidur di tempat tidur yang merupakan sesuatu yang tidak dapat dia lakukan dalam 3
tahun.Salah satu tujuan berikutnya adalah menjadi sehat/cukup mobile untuk menghadiri jam
musik dengan saya.)”

“Hai Jindrich, kemarin saya selesai membaca buku Rick.Barang bagus!Sejujurnya saya benar-
benar tidak membutuhkan bukti lagi tentang kekuatan sihir minyak yang sesungguhnya!Saya
juga telah melakukan beberapa eksperimen dan setiap hari saya menemukan sesuatu yang
baru yang dapat dilakukan oleh obat ini!Luar biasa!Sedihnya meskipun saya yakin dan bahkan
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jika pacar saya yakin tetap ibunya entah bagaimana tidak bisa 'melepaskan' sepenuhnya ...dan
tetap saja dia tidak  yakin apakah berhenti  kemo yang menyebalkan… Saya terus-menerus
mencoba mengeluarkan argumentasi yang bagus tapi saya tidak bisa memutuskan untuknya!
Dia  adalah  satu-satunya  penderita  kanker  dan  dia  adalah  satu-satunya  yang  dapat
memutuskan apa yang harus dilakukan dengan hidupnya.Saya tahu dia akan sembuh pada
akhirnya karena kami akan memasukkan begitu banyak minyak ke dalam tubuhnya sehingga
tidak  mungkin  dia  mati.Tapi  tetap  saja  saya  merasa  sangat  bodoh  dan  berbahaya  untuk
bermain dengan bahan kimia sialan ini, terutama jika Anda memiliki akses ke obat alami yang
telah terbukti menyembuhkan kanker!Saya membaca tentang pengalaman Anda dengan kanker
dan sistem medis...Saya sangat menyesal atas kehilangan Anda… dan sekarang saya lebih
memahami sikap Anda terhadap apa yang disebut 'obat' tradisional!” Luigi

-- Hai Luigi, terima kasih atas kata-kata manis Anda tentang buku ini dan sayang sekali Anda
harus membacanya.Itu adalah pilihannya perawatan mana yang dia pilih tetapi saya tidak akan
mendekati kemo - baca saja cerita ibu saya untuknya, mungkin dia akan memahami bahwa
meminum  racun  bukanlah  ide  yang  baik,  terutama  ketika  tidak  dibuktikan  atau
diperlukan.Peluangnya untuk selamat dari kemoterapi akan sangat meningkat jika dia meminum
minyaknya, tetapi sekali lagi, mengapa menyebabkan lebih banyak kerusakan pada tubuhnya
yang sakit?Tidak masuk akal sama sekali. Salam hangat, Jindrich

“Ini adalah pertempuran yang harus dihadapi banyak orang baik, seorang Dokter bodoh yang
berpikir  dia  tahu  lebih  banyak  tanpa  pernah  bergerak  maju  pada  informasi  baru  yang
berkembang  dan  yang  sudah  ada  tentang  ganja,  kanabinoidnya,  dan  kemampuan  untuk
membunuh kanker tanpa membahayakan pasien.Betapa gila dari sudut pandang kita bahwa
mereka  akan  menuntut  racun  atas  sesuatu  yang  begitu  aman,  mengapa?Apakah  itu
ketidaktahuan atau mereka berlari ketakutan?

Saya telah menemui dokter sekali dalam 5 tahun sejak mempelajari minyak ini untuk IBS saya
dan  itu  untuk  sesuatu  yang  tidak  dapat  saya  lakukan  sendiri.Kelingking  terkilir  dan  saya
menggunakan minyak untuk tidak pernah terinfeksi, melepaskan jahitan tanpa penderitaan dan
setiap  kali  saya  menerapkannya,  rasa  sakitnya  langsung  hilang  karena  peradangan
dihilangkan.Itu sepenuhnya sembuh dalam 2 1/2 sampai 3 bulan bukan fisioterapi dan sekitar 9
bulan sampai satu tahun untuk penyembuhan.Saya telah melihat dengan mata kepala sendiri
berkali-kali dan tidak ada yang bisa mengambilnya dari saya.” Kawanan

“Dokter  BUKAN  ilmuwan  dan  juga  tidak  mempraktikkan  sains.Jika  mereka  melakukannya,
mereka akan menuntut pemerintah mengizinkan mereka mengakses ganja.Alasannya adalah
bagian tubuh yang sekarang terbukti,  sistem endocannabinoid,  telah sepenuhnya diabaikan
oleh  masyarakat  medis  Amerika.Sementara  negara-negara  lain  melakukan  lebih  banyak
penelitian tentang ganja dan khususnya kankerpengobatan, pendirian medis Amerika dijalankan
oleh Big Pharma, asuransi besar, dan uang besar.Para dokter telah memberikan kendali atas
keahlian  mereka  kepada  non-dokter  dan  politisi  yang  berbasis  ketakutan.Mereka  akan
menghabiskan  waktu  bertahun-tahun  untuk  mencari  alternatif  di  bawah  kendali  pengacara
paten, sambil mengancam penyembuhan potensial.

Jika ganja disembunyikan di hutan yang dalam, dikendalikan oleh beberapa suku yang buta
huruf, Big Pharma akan menjadi yang pertama mengontrol produksinya, mematenkan banyak
senyawa kanabinoidnya yang berbeda, kemudian beralih ke dokter untuk 'meresepkannya'.Tapi
suku terbesar di  AS sudah mulai  meneriakkan kebenaran.Sayang sekali  untuk Big Pharma,
suku ini tidak untuk dijual.” Bryan

“Bukti itu ada pada kami.Dan kami membagikannya.Kelompok medis [tidak lagi diperlakukan
dengan  hormat]  pengedar  narkoba,  yang  bekerja  untuk  insentif  sedang  diekspos.Mereka
menggeliat di dompet mereka.Mereka menyadari apa yang terjadi dan teman bermain mereka
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FDA akan turun bersama mereka.Tidak ada bedanya dengan segala bentuk kezaliman yang
pernah kita jumpai sebelum kali ini menerimanya dalam negeri.Kami melakukan ini untuk diri
kami sendiri.Ada obat untuk kanker, TIDAK ADA PENYEMBUHAN untuk cara OBAT dipaksakan
pada kita saat ini kecuali kita memilih dengan kantong dan surat suara kita!” Thielman

“Saya telah menyaksikan kerabat dan teman-teman menurun dan mati begitu cepat setelah
dipaksa  menghabiskan  puluhan  ribu  dolar  untuk  dibunuh  secara  perlahan  ketika  obatnya
tumbuh  langsung  dari  Ibu  Pertiwi.Ayo  sekarang,  bangun  dan  cium  bau  omong  kosong
itu.Jangan melompat pada stereotip dan lakukan penelitian NYATA. ” Amy

“Saya memiliki  seorang wanita tua dengan Alzheimer.Dia membutuhkan perawatan 24/7.Dia
terus  membakar  dapurnya  saat  mencoba memasak.Kami  akan,  dia  mendapat  minyak,  dan
dalam sebulan bisa mengenali cucunya lagi dan mulai memulihkan ingatan.” Janet

“Saya tahu saya lebih suka menjalani RSO daripada kemo/rad… Lucu bagaimana beberapa
orang dapat menolak RSO ketika efek samping dari segala sesuatu yang lain dapat membuat
Anda memiliki kualitas hidup yang sangat rendah.” kerry

“Itu harus mudah didapat.HARUS tersedia “Semakin banyak saya membaca,  semakin saya
terpesona.” Shelley

"Lain  kali  Anda  mendengar  seseorang  berkata  "Di  mana  studi  yang  ditinjau  sejawat?":
Pencarian di PubMed, repositori untuk semua makalah ilmiah yang ditinjau oleh rekan sejawat,
menggunakan istilah "ganja" menghasilkan hampir 20.000 makalah ilmiah yang merujuk pada
tanaman dan/atau konstituennya, hampir setengahnya telah diterbitkan hanya dalam dekade
terakhir.Sebagai  perbandingan,  pencarian  kata  kunci  menggunakan  istilah  "Tylenol"
menghasilkan  17.370  makalah  yang  diterbitkan.Pencarian  kata  kunci  menggunakan  istilah
“ibuprofen' menghasilkan 10.500 makalah yang diterbitkan.Pencarian kata kunci menggunakan
istilah  “Ritalin”  menghasilkan  7.012  makalah  yang  diterbitkan,  dan  pencarian  kata  kunci
menggunakan istilah “hydrocodone” hanya menghasilkan 630 makalah yang diterbitkan.” Lynn

“Komunitas  ilmiah  ganja/kanker  baru  yang  didanai  pemerintah  SHOCKS...THC,  bahan
psikoaktif utama ganja, sebenarnya dapat mengubah kode genetik manusia, untuk mencegah
kanker dan penyakit inflamasi.Apa?!!!!Opo opo!!!????

Rick  Simpson dan Chief  Elf-nya,  aktivis  Ceko Jindřich  Bayer,  telah mengatakan ini  selama
berbulan-bulan,  dan  saya  sopan  tetapi  diam-diam  mencemooh  gagasan  itu,  karena  itu
terdengar  seperti  sekelompok  hocus-pocus  bagi  saya  (dan  karena  masalah  teknis  kecil
lainnya).  ketidaksepakatan  yang  saya  miliki  dengan  perspektif  mereka)....Obat  tidak  bisa
mengubah DNA, kan?SALAH, rupanya!KUDUS [BLEEP]!!!!!!” Alan

"Oke, apa pun artinya ini, ini di luar bidang keahlian saya.Mungkin dikatakan sesuatu seperti
cannabinoid dapat menyembuhkan kanker, dan mereka melakukannya melalui modifikasi gen,
entah bagaimana.Dan penelitian lebih lanjut diperlukan, seperti biasa.

Yang saya katakan adalah bahwa pikiran dari suatu materi adalah partikel terkecil dari materi
dan minyak dapat  memperbaiki  pikiran juga.Gen masih  terlalu  besar.Penelitian  harus  fokus
pada apa yang dilakukan cannabinoid dengan partikel  terkecil  dari  tubuh kita,  atom,  quark,
string, dll.Di situlah masalah dimulai, dalam partikel terkecil, itulah yang perlu Anda perbaiki jika
Anda ingin benar-benar memperbaiki masalah.JB

Sistem Endocannabinoid
“Setiap organisme dengan Sistem Endocannabinoid (alias: ECS) dapat/akan mendapat manfaat
dari  Cannabinoid,  menciptakan  homeostasis  (harmoni)  di  dalam  organisme  itu.Ada  tiga
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organisme di planet ini yang tidak memiliki ECS: spons, ubur-ubur, dan politisi.Oke, mungkin,
mungkin, mungkin yang terakhir bisa dilebih-lebihkan, hanya sedikit.” Steve

“Saya percaya bahwa hilangnya gen penekan tumor memainkan peran penting dalam kanker,
dan ini disebabkan oleh defisiensi cannabinoid endogen.” Matty

-- Gen terlalu besar, Anda harus pergi ke partikel terkecil,  di situlah masalah berasal dan di
situlah perlu diperbaiki.Bahkan DNA terlalu besar. JB

“Saya akan menyerahkan ilmu kepada para ilmuwan yang bukan saya. Saya mengumpulkan
informasi dari apa yang saya lihat dan rasakan.Saya tahu saya lebih baik dan mereka yang
saya bagikan pengetahuan saya lebih baik atau pulih, dan yang terpenting dalam kedamaian
mereka tidak takut dengan penyakit atau penyakit mereka yang membuat pemulihan menjadi
lebih baik tanpa stres.” kelee

“Itu meredam serangan saya selama bertahun-tahun.Telah dikenal untuk meringankan migrain
oleh  profesi  medis  sejak  abad  ke-19,  dan  Russo  berspekulasi  pada  tahun  2003  bahwa
kekurangan endocannabinoid klinis yang mendasari adalah kesalahannya." Tom

“PubMed memiliki artikel yang menyatakan bahwa IB, migrain, dan fibro bisa menjadi defisiensi
endocannabinoid klinis.” Eric

-- Tentu.Cara kita melihatnya, sebagian besar penyakit adalah gejala defisiensi cannabinoid dan
sebagian besar penyakit mungkin tidak akan terjadi sama sekali jika orang mengonsumsi sedikit
minyak sejak hari mereka dilahirkan.JB

Q.Mengapa  saya  harus  mengharapkan  dokter  untuk  mendukung  klaim  bahwa  ganja
menyembuhkan  kanker?
SEBUAH.Yah,  karena  itu  menyembuhkan  kanker  dan  hanya  itu  saja.THC  menyebabkan
apoptosis,  sehingga  secara  mengejutkan  menyebabkan  apoptosis  pada  semua
kanker.Mengapa?Nah, karena minyak dekarboksilasi masuk ke semua sel dalam tubuh entah
bagaimana jika  tertelan dalam jumlah  yang  tepat.Sistem endocannabinoid  mengatur  sistem
kekebalan, jadi ketika Anda mendapatkan sistem kekebalan yang bekerja dengan benar, itu
juga dapat melawan kanker.Tidak banyak untuk ini, sungguh, ini sangat sederhana.

Minyak  bermutu  tinggi  yang  diproduksi  dengan  benar  adalah  peluang  terbaik  yang  dimiliki
pasien  (pembedahan  akan  diperlukan  dalam  beberapa  kasus  yang  mengancam  jiwa,
mungkin).Dan jika Anda mengetahui pilihan pengobatan yang lebih aman, lebih efektif dan lebih
menyenangkan bagi pasien daripada minyak, beritahu kami.Tidak ada.

Lihat  apa  yang  dikatakan  Mechoulam  dan  Pacher:  “Peradangan/cedera  jaringan  memicu
peningkatan cepat pada tingkat endocannabinoid lokal, yang pada gilirannya mengatur respons
pensinyalan  dalam sel  imun  dan sel  lain  yang  memodulasi  fungsi  kritis  mereka.Perubahan
kadar  endocannabinoid  dan/atau  ekspresi  reseptor  CB2  telah  dilaporkan  di  hampir  semua
penyakit  yang  menyerang  manusia,  mulai  dari  kardiovaskular,  gastrointestinal,  hati,  ginjal,
neurodegenerative,  psikiatri,  tulang,  kulit,  autoimun,  gangguan  paru-paru  hingga  nyeri  dan
kanker, dan modulasi CB2 aktivitas reseptor memiliki potensi terapeutik yang luar biasa dalam
patologi ini.”

Dan bagaimana Anda melakukan semua ini?Nah, dengan minyak.Anda menyeimbangkan level
atau  memasukkannya  ke  dalamoverdrive,  bila  perlu.Anda  dapat  memakan  minyaknya,
mengoleskannya,  menguapkannya,  dan  meminumnya  dalam  supositoria,  dan  di  antara
keempat metode ini,  Anda dapat  menemukan cara untuk membantu setiap pasien di planet
ini.Nantinya,  dokter  akan  menyuntikkan  tumor  dengan  minyak  dan  mengecilkannya  dalam
waktu singkat (tidak disarankan di rumah).
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Dan  mengapa  saya  menyarankan  kanker  kulit  (atau  ulkus  diabetik  atau  luka  bakar)?Nah,
karena Anda bisa melihat apa yang terjadi di sana dan biasanya tidak butuh waktu lama untuk
menyembuhkannya  dengan  minyak,  beberapa  minggu  maksimal  dalam  banyak
kasus.Kemudian sadarilah bahwa hal yang sama yang terjadi setelah aplikasi topikal pada kulit
Anda terjadi di dalam tubuh Anda ketika Anda menelan minyak.Sekali lagi, ofensif sederhana,
tapi itu adalah penjelasan yang sangat tepat pada akhirnya.Dan kemudian kembali ke apa yang
ditulis Mechoulam: “Perubahan tingkat endocannabinoid dan/atau ekspresi reseptor CB2 telah
dilaporkan di hampir semua penyakit yang mempengaruhi manusia, mulai dari kardiovaskular,
gastrointestinal, hati, ginjal, neurodegenerative, psikiatri, tulang, kulit, autoimun, gangguan paru-
paru  hingga  nyeri  dan  kanker,  dan  memodulasi  aktivitas  reseptor  CB2  memiliki  potensi
terapeutik yang luar biasa dalam patologi ini.”

– Mengetahui semua itu, saya akan segera memodulasi aktivitas reseptor CB2 saya.JB

“Siapa pun yang meragukan.Bolehkah saya meminta Anda untuk TOLONG, google kata-kata
Sistem Endocannabinoid.Itu ada dalam diri setiap manusia.Manusia benar-benar menghasilkan
zat  cannabinoid  dalam ASI  mereka,  ini  adalah fakta  medis  yang terbukti.Kami  benar-benar
memiliki sistem besar dalam tubuh kami, ditemukan bertahun-tahun yang lalu, yang memiliki
reseptor untuk senyawa ganja.Ini juga merupakan fakta yang terbukti.Ilmu pengetahuan telah
membuktikan bahwa THC mengunci reseptor CB1, HANYA sel yang rusak, tidak sehat, atau
kanker,  dan  MEMAKSA mereka  untuk  mati  melalui  Apoptosis,  kematian  sel  terprogram.Sel
kanker menghasilkan ceramide, THC menemukannya dan memperbaiki masalah.Sekali lagi, ini
adalah fakta yang terbukti secara medis yang dapat Anda temukan di mana saja secara online,
oleh universitas terakreditasi dan pusat penelitian lainnya.Ini adalah ilmu yang nyata.BUKAN
beberapa orang banteng yang mengada-ada untuk menjadi tinggi.

Saya  tahu  beberapa  anak  menyembuhkan  atau  menyembuhkan  kanker  menggunakan
ganja.Anak saya adalah salah satunya.Apakah Anda pikir anak saya yang berusia dua tahun
ingin menjadi tinggi?Apakah Anda pikir saya ingin anak saya tinggi?Tidak.TAPI, saya juga tidak
akan memberinya kemo yang dokter katakan tidak akan menyembuhkannya.Dan tentu saja aku
tidak ingin dia mati.Jadi...ya, aku akan menggunakannya padanya, dan memberitahu semua
orang aku tahu yang sebenarnya.Dan mudah-mudahan bisa melewati  beberapa orang yang
ragu...Mungkin suatu hari, percakapan ini akan menyelamatkan hidup mereka, atau seseorang
yang mereka kenal...” Suzetta

“Perubahan  metabolisme  lipid  sangat  erat  kaitannya  dengan  kanker.Beberapa  kelas  lipid
bioaktif berperan dalam regulasi jalur pensinyalan yang terlibat dalam transformasi neoplastik
dan  pertumbuhan  serta  perkembangan  tumor.Sistem  endocannabinoid,  yang  terdiri  dari
endocannabinoid  turunan  lipid,  reseptor  berpasangan  G-protein  (GPCR),  dan  enzim  untuk
metabolismenya, muncul sebagai target terapi yang menjanjikan pada kanker.”

-- Sistem endocannabinoid secara langsung mengatur sistem kekebalan, jadi ya, itu memang
memainkan  peran  utama  dalam  pengobatan  kanker.Tidak  perlu  gelar  universitas  untuk
mengetahui hal ini.

Dan  bagaimana  Anda  mengatur  fungsi  sistem  endocannabinoid?Dengan  cannabinoids,
mungkin?
Dan  bentuk  ganja  apa  yang  paling  ampuh?Nah,  minyak.Dan  bagaimana  pasien  harus
menggunakannya?Seperti  kebanyakan  obat-obatan  lain,  mereka  bisa  makan  hanya
memakannya.Tiga kali sehari.Bingo.JB”

Testimoni Kanker
Motto: Remisi kanker secara spontan tampaknya sering terjadi secara 
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mengejutkan dengan adanya minyak ganja
“Teman menderita kanker tulang.Baru mulai minyak minggu lalu, rasa sakit hilang, dia merasa
lebih baik.Onkologidokter terkejut.” joe

“Saya menyaksikan seorang teman baik meninggal karena kanker payudara stadium 4, di kaki
terakhirnya setelah kemo intensif.Saya memberinya kue spesial, lalu air mata phoenix setiap 4
jam.Dia sembuh, dan berkembang!Katanya dia tidak pernah merasa lebih baik!” Charlene

"Kamu menyelamatkan begitu banyak nyawa ...Salah satu teman saya menyembuhkan kanker
tulangnya dalam 45 hari perawatan minyak rami.” Gyan

“Sedikit berita bagus kemarin.Seorang pria yang baru saja kami beri minyak ke dokternya ketika
ditemukan beberapa minggu kemudian bahwa tumor di  paru-parunya hilang serta tumor  di
hatinya yang telah menyusut menjadi hanya satu titik.Satu tabung kecil!Kami memiliki beberapa
yang sedang dalam perjalanan dan mereka semua baik-baik saja.Saya harap semuanya baik-
baik saja.Air Mata Phoenix masih hidup dan sehat.” Kris

“Jose: Pembaruan - Teman saya yang berusia 81 tahun melewati 3 tumor bersama-sama dari
karsinoma sel skuamosa wajahnya (kanker kulit).Mereka tidak memiliki peluang melawan obat
terbaik dunia.5 minggu di minyak dan dia merasa lebih baik daripada yang dia miliki dalam 15
tahun.Nafsu  makannya  kembali!Dia  memenangkan  pertempuran!!!Kami  memenangkan
pertempuran!

Steve: Apakah dia menelan minyak dan menggunakannya secara topikal juga?

Jose: Keduanya

Steve:  Fantastis.Bukankah  menakjubkan  mengetahui  kita  bisa  membuat  perbedaan  dalam
hidup seseorang seperti itu.

Jose:  Dia mulai  mengoleskan 68% minyak THC yang dicampur  dengan minyak zaitun dan
minyak  kelapa  di  pipinya  selama  2  minggu  sebelum  muncul  ke  permukaan.Dia  juga
menelannya tanpa minyak zaitun setelah menggosoknya di bagian dalam pipinya.

Jose:  Dr.nya  menelepon  saya  kemarin  dan  memberi  tahu  saya  bahwa  dia  juga  menderita
kanker kulit dan ingin mencoba beberapa Minyak untuk dirinya sendiri.

Steve: Nah, itu adalah berita luar biasa tentang dokter yang menginginkan bantuan.Dilakukan
dengan  baik  teman  saya!!!!Dan  saya  senang  teman  Anda  yang  berusia  81  tahun  kembali
menikmati hidup.

Jose: Ya, itu benar-benar menakjubkan!Dr P kami akan memanggilnya, adalah seorang penulis
terkenal dari beberapa buku dan Penyembuh Naturopath yang hebat dan seorang MD.Dia telah
merujuk  5  pasiennya  kepada  saya dalam 2 minggu  terakhir.Semua pasien  kanker  stadium
akhir.”

“Dua minggu yang lalu saya memberi salah satu pasien kanker kulit/tenggorokan/teman saya
beberapa minyak penyembuhan untuk ditelan dan digunakan secara topikal, bersama dengan
sedikit minyak kelapa.Selasa dia memberi tahu saya bahwa kulit di pipinya telah terbuka dan
tumornya terbuka.Saya mengatakan kepadanya untuk terus mengoleskan minyak tetapi, tanpa
minyak kelapa, hanya minyak penyembuhan murni.Dia mengoleskan minyak penyembuh pada
tumor yang terpapar secara langsung dan dia berkata, “Benjolan yang mencuat menghilang
keesokan  harinya.Itu  mulai  mengering  dalam  beberapa  menit  setelah  menggosoknya.Itu
mengalir  keluar -  minyaknya mengeluarkan kanker seperti  salep.  ”  Tumor kanker dulu ada,
sekarang sudah hilang...Dua minggu!!!" Jose

“Halo Rick Simpson & Jindrich Bayer, saya ingin berbagi berita HAPPY HAPPY.Pemindaian ibu
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menunjukkan penurunan "terukur" dalam ukuran SEMUA tumor di hati dan pankreas.Selain itu,
tumor di  paru-parunya sekarang SEPENUHNYA, 100% HILANG!!!Ada begitu banyak terima
kasih untuk berkeliling tetapi orang nomor satu yang paling pantas mendapatkan cinta adalah
Rick karena begitu terbuka berbagi informasi ini dengan dunia sejak awal.

Terima kasih Jindrich untuk semua yang Anda lakukan termasuk kebaikan dan instruksi Anda
yang  mendukung.Saya  tahu  kami  masih  berjalan  di  atas  cangkang  telur  dengan
diagnosis/prognosisnya  tetapi  jika  keadaan  terus  membaik  (tumor  menyusut  atau
"menyembuhkan"  sebagaimana  mereka  menyebutnya  tanpa  metastasis  lebih  lanjut).Saya
akhirnya  akan  mengirim  Anda  sebelum  dan  sesudah  laporan  medis  sehingga  Anda  dapat
melihat bahwa Anda membantu menyelamatkan nyawa seorang wanita yang luar biasa, penuh
kasih,  aktif,  memberi,  yang  di  luar  ruangan  menanam  kebun  herbalnya.seperti  yang  saya
ketik.Banyak cinta, Barbara”

--  Hai  Barbara,  terima  kasih,  Anda  membuat  hari  kami  menyenangkan  dengan  email
Anda.Sampaikan  salam  kepada  ibumu  untuk  kami  dan  pastikan  dia  tidak  melakukan
pemindaian atau Xray atau omong kosong karsinogenik lainnya.Biarkan dia merasakan apa
yang dia rasakan, dia harus makan 120-180g minyak selama enam bulan atau kurang.Jika saya
jadi dia, saya akan makan minyak setiap hari selama sisa hidup saya, kanker memiliki peluang
yang sangat kecil ketika ada minyak di dalam tubuh.Dosis pemeliharaan adalah bagian yang
sangat penting dari metode ini.Salam hangat, Jindrich

“Suami teman saya sembuh dari kanker yang membuat ahli onkologinya bingung yang memberi
tahu  dia  bahwa  dia  memiliki  3  bulan.Ini  peringatannya:  karena  mereka  tercengang  oleh
penyembuhan ajaibnya, mereka mendaftarkannya ke MRI dengan pewarna kontras setiap 6
bulan.Pada MRI terakhir tubuhnya bereaksi terhadap pewarna dan jantungnya berhenti di MRI
dan  dia  hampir  mati.Saya  setuju  dengan  JB.Tes-tes  itu  sama  beracunnya  dengan
"penyembuhan" mereka.Hati-hati."Colette

“Ibuku  menyembuhkan  kanker  paru-paru  sel  kecil  stadium  3  dengan  minyak!!Apakah  saya
menyebutkan dia bebas kanker hanya empat bulan setelah diagnosis?Nah, itulah yang terjadi.”
Fajar

“Ayah saya juga menderita kanker pankreas yang menyebar ke hati dan paru-parunya selama
kemo kemudian menyebar lagi, dia sangat tidak sehat dan memburuk dengan cepat.Dia mulai
oli  3  bulan yang lalu.Pemindaian terbaru  pada hari  Senin  menunjukkan semua 7 titik  telah
menghilang dan kanker pankreas telah menyusut.Dia merasa 100% lebih baik dan memiliki
kualitas hidup kembali.Minyaknya benar-benar luar biasa.” Lisa

“Ayah saya juga mengonsumsi minyak untuk kanker pankreas yang menyebar ke tujuh titik
lainnya.Dia telah di minyak selama 5 bulan.Ketujuh bintik yang muncul selama kemoterapi telah
hilang  sejak  mulai  minyak  dan  kanker  pankreas  telah  menyusut.Minyak  menyelamatkan
hidupnya!” Lisa

“Hai, saya hanya ingin memberi tahu Anda.Ayah telah menjalani pemindaian lagi sejak memulai
minyak 5 bulan yang lalu untuk kanker pankreas.Pemindaian terakhir menunjukkan kanker di
pankreas telah menyusut  dan  7  bintik  lainnya yang muncul  saat  dia  menjalani  kemo telah
menghilang sejak memulai minyak.Hasil baru menunjukkan kanker pankreas telah menyusut
lagi  dan  tidak  ada  tempat  lain  yang  berdarah  fantastis  mengingat  itulah  mengapa  kanker
pankreas sangat mematikan karena kecepatan penyebarannya.Jadi 8 bulan selama 5 bulan
menggunakan minyak ayah sangat  bagus.Bahkan dia merasa lebih baik  sekarang daripada
ketika dia pertama kali didiagnosis.Jadi sekali lagi terima kasih Rick, JB dan semua orang yang
membantu  mengeluarkan informasi  ini.Jika  bukan karena  minyak,  saya tidak  akan memiliki
ayah saya!!” Lisa
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“Pada  Oktober  2013  ayah  saya  didiagnosis  menderita  kanker  paru-paru,  limfoid,  dan
pankreas.Kanker pankreas adalah 95 persen tingkat kematian.Mereka memberinya 2-4 bulan
untuk hidup.Kami langsung memberinya minyak, segera setelah kami mendengar tentang hal
ini.Pada  tanggal  26  Maret  2014  ayah  saya  divonis  bebas  kanker.Luar  biasa!!Minyak  ini
menyelamatkan hidup ayahku.Dia tidur lebih nyenyak dan makan lebih baik juga.” Melissa

“Ayah saya juga menderita kanker pankreas stadium 4.Dia juga memiliki 10 titik di hati...  itu
akhir November 2012.Dia sekarang memiliki 1 tempat di hati (0,08) dan 1 tempat di pankreas (8
mm).Kami mengalahkan ini.Dokternya kaget.Dia menambah berat badan dan semuanya terasa
luar biasa.Minyak infus ganja juga bagus. ” Angie

-- Jangan main-main dengan obat encer, Angie.Ini bagus untuk penggunaan topikal tetapi Anda
tidak  ingin  memberikan  minyak  infus  ganja  kepada  pasien  kanker  sebagai  satu-satunya
pengobatan mereka.Serangan spektrum penuh kekuatan penuh bekerja paling baik.

Terutama  bagi  mereka  yang  "harus"  pergi  melakukan  scan  "juga  melihat"  bagaimana
penyembuhannya.Orang-orang seperti  itu harus secara otomatis menambahkan 60g minyak
lagi ke protokol karena mereka tidak perlu menjalani prosedur yang sangat karsinogenik "untuk
melihat"  bagaimana  perasaan  mereka.Keingintahuan  membutuhkan  uang,  maaf  tentang
itu.Selamat dan harapan terbaik.Sangat menyenangkan melihat kesuksesan orang-orang yang
berpikir berbeda.JB

“Saya selamat dari  kanker pankreas stadium 4 berkat minyak ini.Saya memulai kemo pada
Desember 2013, semua (lebih dari 200) orang lain dalam penelitian ini meninggal.Saya satu-
satunya yang mengambil  minyak dan harus menyembunyikannya dari  dokter.Sekarang saya
telah keluar tentang minyak dan dia menyatakan saya bebas kanker pada tanggal 5 Juni, Dia
masih  berusaha  meyakinkan  saya  untuk  melanjutkan  kemo.Saya  menolak!Semua  yang
dilakukan  dokter  ini  ternyata  salah,  tetapi  semua  yang  dikatakan  Rick  Simpson  ternyata
benar.Catatan medis  saya menunjukkan apa yang dokter  katakan,  saya seharusnya sudah
meninggal pada bulan Januari, namun saya di sini pada akhir Juni.Terima kasih Rick!Minyak
menyelamatkan saya dari kanker, saya harap itu menyelamatkan saya dari kemo.” sobat

“Saya  bukti  faktual  bahwa  RSO  berpengaruh  langsung  terhadap  MPNST dan  NF1.Rekam
medis,  MRI,  PET, CAT scan membuktikan pengurangan signifikan dalam ukuran tumor dan
aviditas.” Kristyne

“Saya memiliki tumor 3,7 cm di testis saya.Saya melakukan RSO satu gram sehari tanpa obat
lain dan ketika saya kembali ke dokter, dia bingung.Dia mengatakan tumornya sudah hilang dan
tidak  bisa  menjelaskannya.Jadi  saya  mengatakan  kepadanya  bahwa  saya  menggunakan
RSO.Dia berkata, "Saya tidak terlalu terdidik tentang masalah ini, tetapi saya akan mengatakan
bahwa itu adalah satu-satunya alasan untuk menghilangkannya." Saya baru-baru ini memiliki
satu popup lagi dan saya pikir itu karena saya tidak melakukan dosis pemeliharaan.Jadi saya
akan melakukan  satu  gram lagi  sehari  selama 30  hari  dan  melihat  apakah itu  menghilang
seperti yang terakhir.Kemudian pastikan saya mempertahankan setelahnya. ” Brandt

“Oke Peeps-ku.Hari  ini  adalah hari  yang hanya kuharapkan akan terjadi.Hasil  biopsi  sudah
masuk.Corrie  Yelland  TELAH  MENERIMA  KONFIRMASI  BAHWA  KANKERNYA  100%
HILANG!!!!SAYA BEBAS KANKEREEEE!!!!!Bahkan tidak ada displasia apalagi C besar.

Untuk  teman-teman saya yang luar  biasa dan luar  biasa yang secara kolektif  bertanggung
jawab atas kemampuan saya untuk membeli  obat  = sama sekali  tidak ada kata-kata untuk
menggambarkan  betapa  bersyukurnya  saya  kepada  Anda  masing-masing.Anda  semua luar
biasa!

Untuk Heather yang pertama kali mengirim saya RUN FROM THE CURE -- Video itu benar-
benar mengubah hidup saya.Siapa yang mengira, hei?Aku cinta kamu!Untuk Rick Simpson,
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untuk Jindřich Bayer dari lubuk hatiku...TERIMA KASIH atas ilmu dan dukungannya.Aku hidup
hari ini karena kalian semua!

Saya benar-benar diberkati untuk memiliki keluarga dan teman-teman yang luar biasa.” Corrie

“Hai Jindrich, hanya catatan singkat untuk memberi tahu Anda bahwa saya menemui dokter
saya hari ini.Laporan itu mengatakan kanker (kanker saluran anus) tidak lagi terdeteksi.Musim
gugur  yang lalu  saya diberitahu bahwa saya memiliki  2-4  bulan jika  saya tidak  melakukan
radiasi.Saya memilih untuk tidak melakukan radiasi dan mencoba RSO sebagai gantinya.Jelas,
itu berhasil!Dari lubuk hati saya, terima kasih, Terima kasih, TERIMA KASIH untuk Rick dan
untuk diri sendiri!!!!“ Corrie

--  Corrie,  btw,  kanker  apa  itu?Oleskan  minyak  pada  bekas  luka,  itu  mungkin  juga  akan
hilang.Pokoknya,  menjauhlah dari  dokter,  tidak ada lagi scan dll,  dan pastikan Anda makan
minyak sebanyak dosis pemeliharaan yang Anda bisa.JB

“Saya mendapat kesempatan untuk berbicara dengan Rick sekitar 2 bulan yang lalu di sebuah
acara radio...Aku memberitahunya tentang bagaimana rso telah banyak membantuku...Saya
menderita  kanker  yang  sama  dengan  Farrah  Fawcett...Kanker  saluran  anus...  sangat
jarang...jangan  bingung  dengan  kanker  kolorektal  ...  dan  saya  tidak  punya  niat  untuk
menghentikan minyak. Corrie

-- Saya juga tidak punya niat untuk berhenti menggunakan minyak, itu cukup bisa dimengerti.JB

“Kisah sukses terbaru saya.Ini  adalah seorang wanita berusia akhir  50-an yang didiagnosis
dengan  Stadium 3,  tetapi  sangat  dekat  dengan  Kanker  Paru-Paru Stadium 4.Hari  ini  saya
menerima ini:  “Ibu  saya melakukan CT scan sebulan yang lalu  dan mendapatkan hasilnya
kembali  beberapa  hari  yang  lalu.Itu  benar-benar  hilang!Dokternya  membacanya  dan
mengatakan massa yang lebih besar jelas dan tidak ada yang tersisa...

Dia masih menderita COPD tapi kami akan mengatasinya dan dia merokok lol...Terima kasih
banyak  untuk  semuanyanasihat  dan  pengetahuan  tentang  hal-hal  yang  tidak  pernah  kita
sadari.Semuanya  datang  bersama  karena  suatu  alasan  dan  kami  sangat  bahagia.Tuhan
memberkatimu dan keluargamu." Corrie

-- Remisi spontan dari kanker paru-paru tampaknya sering terjadi secara mengejutkan dengan
adanya minyak ganja.JB

“Setelah hanya 4 gram kami melihat perubahan drastis dalam laporan darah (ESR) dan tes
ginjal ayah saya yang menderita kanker kandung kemih, dia tidur nyenyak, tersenyum, saya
hanya berharap dia kembali normal, melihat Rick Simpson. dedikasi dan kepercayaan diri, saya
menentang semua dokter dan tidak membiarkan ayah saya menjalani Kemoterapi, sampai saat
ini saya tidak menyesali keputusan saya. Terima kasih, Rick Simpson.” Arpit

“Baru saja  menerima beberapa berita  LUAR BIASA yang ingin  saya bagikan kepada Anda
semua.Saya memiliki seorang wanita di sini di BC, saya menunjuk ke arah yang benar dengan
kanker  payudara.Itu  telah  menyebar  ke  paru-paru,  perut,  dan  otaknya.Dia  telah  menjalani
pengobatan  selama  sebulan  dan  menemui  ahli  onkologinya  kemarin.Semua  tumor  telah
menyusut,  dan  tes  penanda  tumornya  NORMAL.Sekali  lagi  Peeps  –  MINYAK  KANABIS
MEMBUNUH KANKER!” Corrie

“Oke, semua Peeps saya yang luar biasa, ini akan menjadi bacaan yang panjang, tapi saya
pikir  saya mungkin  telah  mencapai  PAYDIRT kemarin.Saya belum melihat  dokter  gigi  saya
sejak  September  lalu.Saat  itu,  saya  sedang  berjuang  untuk  hidup  saya.Dokter  gigi  saya
diberitahu pada saat itu bahwa saya menderita kanker.Kami melakukan percakapan biasa, di
mana  saya  mengatakan  kepadanya  bahwa  saya  tidak  melakukan  radiasi  dan  sedang
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melakukan "pengobatan alternatif".Pada saat  itu,  dia bertanya apa yang saya lakukan.Saya
ragu untuk memberi tahu dia, karena dia dikenal karena "kekakuannya", tetapi menyuruhnya
untuk  menontonLari  Dari  Obatnya.Dia  benar-benar  menelepon  saya  setelah  dia
menontonnya.Dia  mengatakan  bahwa  sebagai  seorang  profesional  medis,  dia  cenderung
berada di dalam kotak, bahwa dia memiliki saudara laki-laki, (seorang dokter), dan saudara laki-
laki  lainnya,  (seorang  farmakologis)  dan  betapa  terkadang  mereka  “tidak  memiliki  semua
jawaban.”

Maju cepat  ke  kemarin.Dia tercengang melihat  betapa tampannya aku,  dan sesaat  terdiam
ketika aku memberitahunya bahwa Cannabis Oil telah bekerja.Dia mulai menanyakan segala
macam pertanyaan.Banyak dari  mereka "pertanyaan ilmiah" yang tidak bisa saya jawab.Dia
bertanya tentang uji  klinis,  berbagai  kondisi  penyakit  yang diobati  dengan Cannabis,  dll.Dia
ingin berbicara dengan saudaranya tentang diri saya, serta Cannabis sebagai "penyembuhan"
kanker,  dan  juga  ingin  saudaranya  meneliti  Cannabis  sebagai  obat.Apakah  boleh  jika  dia
mengambil nomor ponsel dan alamat email saya?

Di  sinilah  ia  menjadi  besar.Kakaknya,  Dr.  Jake  Theissen,  pernah  menjadi  Dekan  dan
mempelopori  program  Farmakologi  di  Waterloo  University.Dia  sekarang  menjadi  konsultan
untuk perusahaan obat dan berspesialisasi dalam "Pendekatan Baru dalam Perawatan Kanker."
Dia sangat terikat dengan Canadian Cancer Society.(Selain itu, dia adalah orang yang diminta
oleh pemerintah untuk memimpin penyelidikan skandal kemo yang diencerkan.) John berkata,
bahwa  saudaranya  sering  berkata,  pasti  ada  sesuatu  yang  lebih  baik  di  luar  sana  untuk
mengobati kanker.Sesuatu yang alami, bukan kimia.Saya mengatakan kepadanya untuk "tidak
melihat lebih jauh." Ganja adalah "sesuatu yang alami." Corrie

“Suami  saya awalnya didiagnosis  menderita  kanker  prostat  hampir  6  tahun  yang  lalu.Kami
mempercayai komunitas medis dan menjalani pengobatan tradisional hanya untuk diberitahu
bahwa kami adalah "kegagalan bencana" pada 4,5 tahun ketika kanker kembali.Saya meneliti
secara konsisten selama hampir 2 bulan semua terapi alternatif, termasuk minyak rami Anda,
dan  dalam  waktu  3  bulan  jumlah  kanker  suami  saya  turun  setengahnya.Sepuluh  bulan
kemudian dan PSA-nya turun ke 0,11 - tidak terdeteksi.

Sangat disayangkan mendengar bahwa pemerintah kita menolak untuk mengakui pengobatan
alternatif, termasuk minyak rami, dalam pengobatan penyakit, namun seperti Anda, kami tidak
memiliki  apa-apa  selain  ejekan  dari  "profesional"  dan  bahkan  beberapa  anggota
keluarga.Semua "masyarakat" di luar sana adalah kelompok kontrol farmasi besar, tetapi saya
"mengerti" tentang membongkar sistem jutaan orang yang dipekerjakan di industri yang sangat
korup  dengan  pemerasan  $  20  miliar  per  tahun  sehingga  tidak  akan  pernah  ada
obatnya.Dengan sengaja!!

Seluruh  proses  ini  telah  menunjukkan  kepada  saya  seberapa  dalam  lubang  kelinci  itu
sebenarnya dan saat ini saya sedang dalam proses menulis buku tentang temuan saya yang
berjudul “menghubungkan titik-titik”.Ini adalah perspektif sejarah transgenik, pertanian industri,
dan  farmasi  besar  dan  dampaknya  terhadap  kesehatan  setiap  individu.Saya  akan  terus
mengikuti Anda di situs web ini dan berharap Anda semua yang terbaik dan kesehatan yang
baik.Terima kasih untuk semua yang telah Anda lakukan dan terus lakukan.Hormat kami, K”

“Seorang teman, pada stadium akhir kanker, menderita melalui program penyiksaan kemo dan
radiasi  untuk  leukemia,  belajar  melalui  selentingan  tentang  “Lari  dari  Penyembuhan”  dan
memutuskan  untuk  mencoba  minyak  setelah  segala  sesuatunya  gagal  untuk
menyembuhkannya.  penyakit.Sayangnya,  dia terlambat untuk menyelamatkan dirinya sendiri
tetapi pengetahuan dan perhatiannya telah menyelamatkan saya.Itu adalah minyak yang dia
tidak memiliki kesempatan untuk menggunakan yang memulai saya di jalan menuju pemulihan.
” Stefanus
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“Ayah mertua saya menemui Dr. Onkologinya pagi ini untuk pemeriksaannya.Dr. terdiam.Ayah
mertua saya menderita leukemia selama 15 tahun.Dia telah di minyak.Hari ini, jumlah sel darah
putihnya telah kembali ke batas normal.Kanker apa??MINYAK KANABIS MENYEMBUHKAN
ORANG KANKER!” Karen

-- “Tidak ada yang lebih baik dari seorang Dr. yang telah dibungkam!hehehe Suka!Membuatku
bahagia!" Jackie

“Halo lagi Rik!Saya harap email ini menemukan Anda dengan baik.Saya menulis hari ini untuk
menanyakan berapa lama seorang pasien harus tetap menggunakan minyak?Kami memiliki
pasien dengan tumor besar.Dia mulai 15 Maret dan telah melalui 40 gram sejauh ini.Dia telah
mengonsumsi 1,5 gram atau lebih/hari sejak hari ke-2.Apakah Anda berhenti pada dosis Terapi
60 gram?Uang adalah faktor  untuk pasien ini.Dia belum membayar apa pun untuk obatnya
sejauh ini.Pengasuh mereka telah menyumbangkan 60 gram minyak pertama, tetapi tidak dapat
memberikan  obat  gratis  selamanya.Terima  kasih  atas  masukan  Anda.Saya  menghargai
wawasan Anda.Hormat kami, Janet”

“Janet tersayang, Anda mengatakan bahwa dia telah mengonsumsi 1,5 gram atau lebih sehari
sejak  hari  kedua.Minyak  yang  saya  hasilkan  sangat  kuat  sehingga  rata-rata  orang
membutuhkan waktu sekitar 5 minggu untuk mencapai titik di mana mereka dapat menelan 1
gram sehari.Mungkin ada masalah dengan strain yang digunakan untuk memproduksi minyak
rami ini.  Strain rami dapat  sangat bervariasi  dalam kemampuan penyembuhannya sehingga
masalahnya  bisa  menjadi  strain.Biasanya  pada  saat  pasien  menelan  60  gram  minyak,
kankernya sudah hilang.Tetapi  jika  tidak,  saya akan terus memberi  mereka minyak sampai
habis.Waktu yang dibutuhkan dan jumlah minyak yang dibutuhkan dapat sangat bervariasi dari
orang ke orang.Kita semua berbeda dan beberapa orang sembuh lebih cepat daripada yang
lain.Biasanya  orang  yang  sudah  rusak  parah  akibat  kemo dan  radiasi  akan  membutuhkan
perawatan yang lebih lama dan minyak yang lebih banyak.Minyak harus memperbaiki semua
kerusakan  yang  disebut  perawatan  yang  ditinggalkan  ini.Saran  saya  adalah  mencoba
memproduksi minyak dari strain indica kuat lainnya, tetapi dengan segala cara, tetap gunakan
minyak  itu  satu-satunya  hal  yang  saya  tahu  yang  dapat  menyelamatkan  hidupnya.Salam
Hormat, Rick Simpson”

“Minyak ganja tidak bisa menyelamatkan Anda dari kemoterapi yang mematikan.Minyak dapat
membantu lebih banyak jika pasien menolak kemo.” Steve

“Saya tidak yakin apakah ini sukses- Tapi saya yakin menghitungnya sebagai satu!Kalau-kalau
ada yang bertanya-tanya mengapa saya memiliki suara jantan, itu bukan karena saya seorang
perokok  atau  apa-  saya  tidak  pernah  merokok,  tetapi  karena  tiroid  saya  dihapus.Saya  51
(setengah!)  dan  telah  menggunakan  minyak  sejak  usia  20-an.Saya  selalu  merasa  senang
menguap.Beberapa tahun yang lalu- saya mulai mengalami kesulitan menelan, dan dokter saya
menemukan kelenjar di tiroid saya.Node pada tiroid saya bahwa saya harus pergi untuk tes
kanker.Ketika mereka melakukan itu- mereka hanya menusukkan jarum besar ke tenggorokan
Anda dan masuk ke simpul untuk diuji.Mereka tidak memberi Anda apa pun - tidak ada anestesi
-  karena  lokasinya.Jadi-  lakukan  ini  beberapa  kali  dan  lihat  apakah  Anda  bisa  duduk
diam.Pokoknya  -  setelah ditusuk  6x  -  dan tiroid  saya menjadi  begitu  besar  sehingga saya
kesulitan menelan dan bernafas - tiroid saya diangkat.Dengan semua kanker di keluarga saya-
saya pikir saya akan menjadi yang terdepan.Tidak Ada Kanker.Tidak ada.Saya satu-satunya di
keluarga saya yang lolos dari kanker sejauh ini.Saya telah melakukan minyak sejak usia 20-
an.Saya sudah hampir setiaptes kanker di luar sana karena riwayat keluarga- dan nada sejauh
ini Terima kasih Tuhan!Anda melakukan matematika :-)” Janet

“Saya  berbagi  Air  Mata  Phoenix  Rick  Simpson  di  dinding  Facebook  saya  berkali-kali  ...
kemudian  suatu  hari  seorang  teman  saya  berada  di  ranjang  kematiannya  dengan
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Limfoma.Ketika dia melihat posting saya di minyak, dia segera mulai mengambil minyak dan
sekarang  BEBAS  KANKER!Dokternya  heran.Mereka  mengatakan  kepadanya  bahwa  dia
memiliki tiga bulan untuk hidup… MEREKA SALAH.” Jamie

"Saya mengobati seorang wanita dengan kanker TERMINAL, dengan minyak rami RS dan dia
akhirnya menjadi lebih baik.BERHASIL!" voodootattooo

“Melakukan hal yang sama sekarang.25% THC SKYWALKER OG, oli OG terakhir PSA saya
adalah 160.Setelah 100 gram hari ini 7.” Jimmy

“Hai Kris, Perbarui...kanker hilang...dia mendapat telepon dari ahli onkologinya yang bingung
kemarin pagi.Biasanya kami memiliki janji tatap muka tetapi dia meneleponnya kali ini untuk
memberi  tahu dia  tentang  hasil  semua pemindaian yang  dilakukan beberapa minggu yang
lalu.Hati - kanker tidak lagi terlihat.Kanker paru-paru, satu kanker paru-paru hilang dan kanker
paru-paru lainnya berkurang secara signifikan.Dia tidak menyebutkan payudaranya ...Jadi, Ibu
meneleponnya kembali untuk beberapa pertanyaan dan untuk membuat janji agar kami bisa
masuk dan berbicara dengannya dan untuk melihat  pemindaian sebelumnya dan baru-baru
ini.Saya khawatir dia sedikit terkejut ketika Dr. mulai berbicara tentang kanker hati dan paru-
parunya yang menghilang sehingga dia lupa bertanya tentang area payudaranya.

Semua pemindaian adalah untuk pemeriksaan awal untuk uji coba terapi hormon baru...tetapi
Dr. mengatakan dia tidak lagi menjadi kandidat untuk studi hormon seperti yang harus dimiliki
pasienpertumbuhandi area kanker dan semua areanya TIDAK tumbuh tetapi sekarat.Kita over
the moon dengan hasil minyak!!!Ketika saya berbicara dengan Rick sekitar sebulan yang lalu
tentang ibu saya, dia menyarankan agar dia menjalani perawatan 90 hari kedua dan jadi kami
merencanakannya  pada  awal  September.Sementara  itu  kami  akan  memberinya  dosis
pemeliharaan. Wow!Dia tahu dari awal perawatan bahwa minyak bekerja pada tumornya, dia
bisa  merasakannya menyusut  dan hilang.Kami semua sangat  berterima kasih  karena Anda
memperkenalkan saya pada ide dokumenter Anda dan membagikan perawatan ini.Selamanya
Bersyukur, Cindy“

"Halo Corrie sayang...Hanya ingin memberi tahu Anda bahwa saya memberikan minyak yang
saya  miliki  dari  ibu  saya  kepada  teman  teman  yang  menderita  kanker  payudara  ...Dia
mengambil  selama  sebulan  dan  itu  dalam  remisi...Beberapa  sel  kanker  mati  di  dalam
tumor...Dan dokter itu kagum dan positif dan ternyata jika dia memiliki hasil yang lebih baik lain
kali mereka akan mulai melakukan sesuatu tentang minyak.Saya sangat senang dan bersyukur
kepada Tuhan karena mengizinkan saya untuk memberikan informasi tentang minyak ganja
kepada wanita ini..:)) Jadi berharap ibu saya bisa mengambil minyak setiap hari...”

“Hai Rick, saya mendapat kabar baik.Ibuku tidak tahan lagi secara psikis mengetahui bahwa dia
menderita kanker di payudaranya, jadi dia menjalani operasi.Namun, dia makan 30g dosis, dan
dia minum beberapa teh herbal dari seorang pria yang memiliki segala macam herbal medis
dan  dia  juga  membalut  perban  dari  herbal  ini.Bagaimanapun,  ketika  dokter  mengeluarkan
kanker itu, ukurannya tidak lebih dari 7mm dan dari 100% jaringan, hanya 1% yang aktif, dan
ganas dan dalam fase sekarat.3 dokter sedang melihat ini,  dan mereka mengatakan bahwa
mereka tidak pernah melihat sesuatu seperti itu ...Jadi, jika dia pergi lebih 1 atau dua minggu
tanpa operasi, semuanya akan hilang.Sekarang, dia mengonsumsi minyak setiap hari sebanyak
1 setengah gram dan dia mengerti sekarang bahwa operasi itu sama sekali tidak perlu.

Namun, dia jauh lebih tenang sekarang daripada dia, karena dia ketakutan, jadi kami tidak bisa
membujuknya  keluar  dari  operasi...tetapi  sekarang  semuanya  baik-baik  saja,  dan  rempah-
rempah  dan  minyak  juga  melakukan  tugasnya.Bagaimanapun,  para  dokter  bodoh  itu
memberinya 23 terapi  radio,  tetapi dia berkata dia tidak akan melakukannya dan dokter itu
berkata  yang  tersirat  bahwa  dia  benar.Sulit  dipercaya  seberapa  jauh  dokter-dokter  ini
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melangkah.Semua  orang  menyapa,  Rick.Terima  kasih  banyak  atas  rekomendasinya,  dan
berikanterima kasih banyak untuk Jindrich sekali lagi.” Sasa

"Rick...seorang teman baru saja mengangkat tumor otak dari kepalanya...dia memiliki bintik-
bintik  di  paru-parunya...mereka  ingin  dia  menjalani  kemo  dan  radiasi...apakah  mengambil
minyak akan sia-sia saat menjalani kemo dan radiasi?Melihat bagaimana dia setelah tumor otak
diangkat  adalah  luar  biasa,  dia  80%  lebih  baik  dari  minggu  lalu  dengan  hal  itu  di
kepalanya...Saya  ingin  memberitahu  dia  untuk  tidak  melakukan  kemo  dan  radiasi  dan
melakukan minyak tapi itu bukan pilihan saya...” Sharon

-- Sharon, itu akan meningkatkan peluangnya untuk bertahan hidup.Tetapi kenyataannya, jika
dia  mengambil  kemo,  dia  harus  menelan  120-180g  minyak  setelahnya  hanya  untuk
membatalkan kerusakan.Tentu saja, itu jika dia selamat dari keracunan.Salam hangat, JB

“Untuk semua yang tertawa terbahak-bahak yang menganggap Rick Simpson adalah penipu,
Anda harus tahu bahwa Michelle Aldrich baru saja menyembuhkan kanker paru-paru stadium 3
dengan minyak ganja, yang disediakan oleh Valerie Corral dan WAMM!Mengapa media dan
dokter tidak bisa mulai mengatakan yang sebenarnya untuk sekali saja?!Ganja menyembuhkan
kanker,  sialan!!!Dan  orang-orang  yang  tidak  bertanggung  jawab  adalah  orang-orang  yang
mencoba menutupi kenyataan ini, bukan orang-orang seperti saya dan Tommy yang ingin dunia
mengetahui kebenaran tentang ganja dan kanker.” Steven Hager

“Saya hanya ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Rick Simpson,
JB dan orang lain yang telah dikaitkan dengan apa yang telah dilakukan Rick selama bertahun-
tahun.Istri saya didiagnosis menderita tumor otak hampir 18 bulan yang lalu dan ahli onkologi
langsung menyerah padanya karena dia sudah berada di tahun ke-3 stadium 4.Kami memulai
minyak  pada  awal  tahun  2014  dan  kami  mengalami  pengurangan  ukuran  tumor  dan
peningkatan kualitas hidupnya.Hampir 18 bulan sejak diagnosis tumor otak istri  saya masih
mengemudi setiap hari dan mampu bekerja 3 hari seminggu untuk menyibukkan diri.Tingkat
energinya  juga  perlahan  kembali  dan  dia  menyukai  kenyataan  bahwa  rambutnya  tumbuh
kembali!LOL  -  semua  ini  tidak  akan  mungkin  terjadi  jika  bukan  karena  kerja  keras  dan
ketekunan orang-orang seperti Anda.Terima kasih banyak dan teruslah bekerja dengan baik.”
barry

“Saya didiagnosis  5 minggu yang lalu dengan tumor berukuran 12 mm di  paru-paru kanan
bawah saya.Saya menempatkan 1/3 g RSO yang saya buat sendiri yang berwarna emas tua,
dalam  kapsul  gelatin  kecil  dan  memasukkannya  sebagai  supositoria  2  kali  sehari  dengan
bantuan  alat  "seperti  jarum  suntik"  berbentuk  tabung  yang  ditemukan  pada  wanita  krim
pengobatan infeksi  jamur  yang ada di  lemari  saya.Ini  adalah cara yang sangat  efisien  dan
mudah untuk memasukkan kapsul supositoria...Setelah beberapa kali  scan dalam 4 minggu
berikutnya,  ukuran tumor menyusut  1 mm dan tidak aktif...yang berarti  MATI!!!Ini  memakan
waktu  4  minggu,  dan  sekarang  bukan  masalah  kanker.Terima kasih  atas  sarannya  JB...Itu
benar-benar non euforia juga.Selain itu, saya menelan 1 gram minyak yang sama 3x sehari.1
BULAN dan itu membunuh kanker saya!!” Gabriella

“Terima kasih Rick Simpson!!Minyak ganja menyembuhkan pertempuran kanker otak 8,8 tahun
putri saya berusia 15 tahun dalam beberapa bulan!!!!Tuhan memberkati Anda!!!!!!" Karen

“Hai semuanya, saya mendapat kabar baik.Sang istri mendapatkan hasil PET scan-nya pada
hari Senin.Dia menderita kanker selama 5 tahun setelah 6 putaran kemo dan satu transplantasi
sel  induk,  kemudian  masih  kembali  lagi.6  bulan  yang  lalu  dia  seharusnya  melakukan
transplantasi lagi tetapi dibatalkan karena mereka tidak dapat menemukan donor.Jadi dia mulai
menggunakan  minyak.Pada  hari  Senin  dokter  memberi  tahu  kami  bahwa kankernya  sudah
hilang.Terima kasih untuk minyaknya, Rick.Anda adalah orangnya, terima kasih.” Luc
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-- Terima kasih, Luc.Dokumentasi medis akan lebih dari diterima.Dia harus tetap pada dosis
pemeliharaan.Saya  akan  makan  minyak  sebanyak  mungkin  bila  memungkinkan.Suruh  dia
menjauh  dari  lebih  banyak  pemindaian,  jika  memungkinkan.Kesaksian  video  Youtube  akan
sangat bagus.Salam hangat, JB

“Saya ingin berterima kasih (xxx) untuk minyak yang disumbangkan untuk kanker saya!!Sampai
sekarang, tidak ada kanker yang ditemukan di tubuh saya!!Ini benar-benar berhasil, buktinya
ada di  catatan medis saya!Terima kasih banyak dan alat  peraga besar  untuk The Tears!!!”
Becky

“Acungi  jempol  untuk  Jindrich,  dia  benar  sekali  tentang  aplikasi  topikal  yang  diterapkan
langsung pada kulit  daripada pada perban.Perbedaannya seperti  siang dan malam.” Ronnie
Smith
--  Tentu  saja.Tincture dengan minyak 20-30-50% juga bekerja  dengan baik,  karena mudah
masuk ke bawah permukaan.Dalam beberapa kasus, minyak biji rami (atau shea butter) dan
campuran minyak rami juga sangat bermanfaat.Tetapi secara logis,  semakin banyak minyak
yang Anda dapatkan tepat di luka, semakin baik.JB

“Saya menulis sebelumnya bahwa kami berhasil mengobati kanker payudara.Sekarang dokter
berkata kepada pasien bahwa hasilnya sangat bagus sehingga dia harus pergi bekerja.Pasien
mengatakan TERIMA KASIH dan dokter mengatakan bahwa dia harus berterima kasih padanya
bukan kepada Tuhan dan saya bertanya apa karena dia tidak melakukan apa-apa tetapi terus
mengatakan kepadanya bahwa dia harus mengambil kemo dan radiasi ... gila dok ...

Tapi kami membawanya ke tingkat berikutnya, kami menyembuhkan wajah seseorang karena
dihancurkan dengan pil 5 tahun yang lalu.Orang ini memiliki masalah besar dengan usus dan
mereka berpikir bahwa itu adalah kanker pada awalnya dan mereka memberinya beberapa pil
kuat  yang  kemudian  menghancurkan  wajahnya  dia  seperti  katak.Kemudian  mereka
mengatakan itu bisa jadi penyakit Crohn dan seterusnya dan seterusnya.

Maksud saya adalah  bahwa orang ini  mencoba  menyembuhkan wajahnya selama 5 tahun
tanpa hasil.Dia mengoleskan minyak rami di wajahnya selama 5 kali dan sekali lagi kami tidak
percaya bagaimana tampilan kulitnya sekarang.OMG dia sangat  bahagia sekarang dia bisa
menjadi dirinya sendiri lagi.

Saya mencoba untuk mengambil beberapa gambar tetapi setiap 3 hari tetapi kulitnya sembuh
begitu  cepat  sehingga  saya  tidak  dapat  menunjukkan  kepada  Anda  bagaimana  wajahnya
sebelumnya,  tetapi  dengan  izinnya  kami  akan  menunjukkan  foto-foto  lamanya  di  hari-hari
berikutnya (hanya kulit  wajahnya) dan yang baru agar kalian bisa melihat  perbedaannya…”
Jasmin

“Saya  seorang  wanita  berusia  39  tahun  dengan  2  tahun  dan  telah  bertemu  kanker
payudara.Minyak  ini  adalah  obat  dan  obat  saya.Orang-orang  ini  begitu  penuh  dengan
keserakahan.Mereka  tidak  tahu  rasa  sakit  dan  penderitaan  yang  kami  dan  keluarga  kami
alami.Hanya keserakahan yang egois.karma.” Sally

"Yah,  dua  minggu  ...Dokter  mengatakan  saya  memiliki  tumor  2-3  cm  di  kandung  kemih
saya.Ingin membawa saya langsung ke OR.Membuatnya hilang dalam waktu kurang dari 14
hari.Dikonfirmasi dengan CT scan.Didiagnosis pada 15/2, CT scan dilakukan pada 29/2.” Gersh

“CT scan ini dilakukan 14 hari setelah tumor berukuran 2-3 cm diamati, melalui teropong, di
kandung  kemih  saya.Hanya  dalam  14  hari,  dengan  hanya  menggunakan  minyak  ganja
esensial, tidak ada tumor yang diamati di kandung kemih.Hanya ganja ... 14 hari ...hilang.Para
pembuat undang-undang harap memahami ini.Jangan ambil obat saya.Ini bukan hanya cara
lain untuk mabuk.Obat ini menyelamatkan hidup saya.” Gersh
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"OKE  ...Saya  menerima  laporan  patologi.Tumor  di  kandung  kemih  saya  telah  menyusut
sebelum  mereka  mengeluarkannya.Terakhir  kali  dokter  melihatnya,  ukurannya  sekitar  2,5
cm.Ketika mereka menghapusnya, itu menyusut menjadi 0,5 cm.Saya ingin tahu apa yang akan
dikatakan dokter ini tentang itu. ” Gersh

“8 bulan yang lalu, mereka menemukan tumor di kandung kemih saya, yang tampak seperti
bulu babi berduri kecil.Laporan patologi mengatakan, mereka kelas tinggi, ganas sangat agresif,
karsinoma.Mereka  bisa  dipotong.Saya  mencoba  beberapa  perawatan  lokal,  tetapi  harus
berhenti karena itu membuat saya terlalu sakit.Operasi kedua saya di bulan Desember, mereka
menemukan lebih banyak tumor dan kanker ganas baru yang sangat agresif yang menempel di
dinding, jadi mereka tidak bisa menghentikannya.Jenis ini menyebar dengan cepat ke organ
lain.

Jadi mengapa ketika operasi kemarin menunjukkan, TIDAK ADA KANKER, dan dokter saya
mengatakan kandung kemih saya murni, seperti anak kecil, saya merasa itu adalah keajaiban!
Sekarang, inilah yang saya lakukan jika Anda tertarik.Jangan panik, gunakan saja apa yang
Anda bisa dan tetap nikmati apa yang Anda suka dalam jumlah sedang...” Michelle

“Kakak saya menderita sakit tekan/ulkus stadium 4.Dari hanya 4 tahap, tahap ini tidak dapat
disembuhkan.Menurut pengobatan barat, setelah Anda mencapai stadium 3, Anda tidak dapat
sembuh tanpa cangkok kulit.Tulang  dan jaringan  terlihat,  tetapi  RSO topikal  selama 3 hari
menyebabkan pertumbuhan kulit  baru muncul!Perawat rumah sakit menyebutnya 'keajaiban.'
Itu hanya ganja!

Dia  bekerja  dengan  cara  naik  dari  0,2  menjadi  1  gram  penuh  sehari.5  benar-benar  akan
mengacaukan saya tetapi dia membutuhkan lebih banyak untuk menghilangkan rasa sakit yang
cukup dari kanker tulangnya untuk tertidur.Anda seharusnya membuat minyak dengan indica
sehingga dosis tinggi apa pun seharusnya membuat pengguna tertidur segera setelah dimulai
dalam 1 jam hingga 1,5 jam kemudian.Ini membuat Anda tertidur lelap dan Anda melakukan
sebagian besar penyembuhan saat Anda mendapatkan tidur REM yang nyenyak.

Semakin banyak yang Anda ambil bukanlah perasaan tidak nyaman.Itu hanya membuat Anda
tertidur lebih cepat dan lebih dalam.Jika Anda kebetulan bangun dari  tidur lebih awal,  Anda
mungkin  merasa  pusing  seperti  sedang  mabuk  tetapi  tidak  dengan  cara  yang  tidak
nyaman.tertawa terbahak-bahak

RSO mengizinkan saudara laki-laki  saya untuk  tidur  nyenyak untuk  pertama kalinya dalam
beberapa  bulan  setelah  berada di  rumah sakit.Menguap ramuan memberinya  lebih  banyak
bantuan daripada 80+ mg Oxycontin dan koktail pk lainnya.Dia juga menggunakan fentanil IV,
tetapi  tidak  ada  yang  membuatnya  lebih  rileks  daripada  RSO.Aku  tidak  akan  pernah
melupakannya!” michelle

“Saya menjalani cerita RSO saya sekarang.Memerangi jenis kanker ovarium yang langka.Telah
menjalani  operasi  dan kemo dan mengadopsi  gaya hidup yang jauh lebih  sehat,  makanan
organik,  suplemen,  dll.,  tetapi  kankernya  kembali.Kemudian  saya  menemukan  Lari  dari
obatnya!Butuh beberapa saat  untuk  mengatur  semuanya,  karena  Cannabis  ilegal  di  sini  di
NZ.Tapi saya berhasil membuat sedikit minyak dan mulai menggunakannya.2 minggu kemudian
penanda tumor saya berubah dari 200 menjadi 140, penurunan pertama dalam setahun!!Saya
kehabisan minyak setelah 5 minggu dan saya butuh 2 bulan untuk mendapatkan lebih banyak
lagi.Penanda tumor naik kembali (262 pada tes terakhir ...)  tetapi kami 3 minggu kemudian
sekarang dan semoga saja mereka akan turun lagi dengan tes darah berikutnya ...

Saya percaya pada RSO dan saya merasa kita harus menyediakannya bagi siapa saja yang
membutuhkannya!Bahkan jika kanker saya tidak disembuhkan oleh RSO (tapi saya yakin itu
akan berhasil!),  itu  telah banyak membantu saya.Ini  memberi  saya tidur yang nyenyak dan
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nyenyak!Dan itu mengatur pergerakan usus saya ...Saya sangat mengagumi apa yang telah
dilakukan  Rick  Simpson  untuk  kemanusiaan.Dia  layak  mendapatkan  hadiah  Nobel  untuk
penemuan kembali medis terbaik!Dan untuk apa yang Anda dan organisasi Anda lakukan!Saya
hanya warga negara yang taat hukum dan saya merasa tidak enak karena harus melakukan
hal-hal ilegal untuk menyembuhkan diri sendiri.Jadi teruskan!Ketika saya mendapatkan kembali
energi saya, saya akan bergabung dengan gerakan ini!” Diny

“Karena Rick,  saya benar-benar  melihat  hasil  RSO.Saya bekerja  untuk sebuah klinik  untuk
waktu  yang  singkat.Ketika  saya  mulai  di  sana,  seorang  pria  datang  dengan  karsinoma
tenggorokan  stadium  empat.Dia  ditempatkan  di  RSO.90  hari  kemudian  dia  benar-benar
sembuh.” Carl

“Baru saja merawat Ayah saya yang didiagnosis menderita kanker kandung kemih.Tumor mati
setelah 5 minggu pengobatan.Terima kasih Rick Simpson atas pengetahuan, inspirasi, tekad,
dan cinta Anda kepada orang-orang.” Christine

“Saya telah membuat RSO untuk dua orang sekarang, keduanya dengan hasil yang luar biasa!
Yang  satu  terkena  MRSA,  dia  mengoleskan  minyak  itu  secara  topikal  selama
seminggu...SEMBUNYI!!Yang  kedua  menderita  kanker  kulit  sel  basal,  dioleskan  selama  2
minggu ...SEMBUH!Oh, dan ada noda di wajah saya, saya pikir itu mungkin kanker kulit, jadi
saya mengoleskannya selama 6 hari... GONE!!!” Mariah

"Fantastis!Ibu  saya  telah  berjuang  melawan  kanker  payudara  sejak  Februari  2011  dan
kankernya perlahan menyebar ke seluruh tubuh termasuk paru-parunya yang harus dikeringkan
hampir setiap minggu selama beberapa bulan -11 ml cairan kanker dikeluarkan hampir setiap
kali  dia masuk.Sampai saat  ini.Dalam seminggu setelah mengambil  RSO pembengkakan di
wajah  dan  lehernya  hilang  dan  begitu  juga  rosacea-nya.Dia  bahkan  berhenti  minum  obat
tekanan darah yang telah dia pakai selama lebih dari 20 tahun dan cairan di paru-parunya turun
menjadi 6ml!!!Saya percaya ini  adalah obatnya!Sungguh luar biasa akhirnya melihat  lapisan
perak itu dalam penyakit yang begitu mengerikan.” malaikat

“Jadi lihat ini!

- Istri didiagnosis kanker serviks stadium III-b pada 14 Desember 2012.

- Istri mulai menggunakan minyak ganja kurang dari sebulan setelah itu.

- Istri memulai kemo dan radiasi tepat sebelum Februari 2013.(Di Texas, tidak banyak pilihan)

- Istri diberitahu bahwa hampir tidak ada, jika ada, tanda kanker 6 Mei 2013.

Kurang dari 5 bulan dan istri saya sudah hampir sembuh dari kanker stadium III, semua karena
minyaknya!” Kuda jantan muda

“Rick yang terkasih, Tuhan Memberkati Anda!Saya telah kehilangan Ibu saya, Nenek saya, bibi
dan paman tercinta dan teman-teman karena kanker selama bertahun-tahun.Tetapi yang paling
memukul saya adalah saudara perempuan saya yang cantik, cerdas, dan luar biasa Kim.Dia
didiagnosis menderita kanker paru-paru stadium 4 pada Juli 2010 pada usia 42 tahun, dan pada
Februari 2011 dia meninggal.Saya tidak tahu perawatan apa yang dia gunakan karena dia tidak
memberi  tahu  siapa  pun  di  keluarga  bahwa  dia  sekarat  sampai  terlambat,  dan  mantan
suaminya  yang  pecandu  masuk  ke  perawatannya  dan  mengunci  keluarga.Saya  tidak  tahu
tentang minyak sampai bulan lalu, dan saya telah meneliti keras sejak itu.Pada awalnya saya
pikir itu adalah minyak ular, seperti banyak hal lainnya, tapi sejauh ini saya telah mendaftarkan
27  orang  yang  mengaku  telah  menyembuhkan  atau  secara  signifikan  mengurangi  kanker
mereka dengan itu.27 Orang!!!Dan itu hanya di YouTube dan blog online saja!Saya berharap
saya tahu tentang ini  pada tahun 1997, ketika Ibu saya didiagnosis, atau pada tahun 2000
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ketika Nenek saya keluar dari remisi, atau pada tahun 2010 ketika saudara perempuan saya
disuruh pulang dan meninggal, atau tahun lalu ketika saudara laki-laki saya -law didiagnosa
menderita  kanker  mulut  dan  tenggorokan  dan  separuh  wajahnya  harus  diangkat  dan
direkonstruksi.Tapi sekarang saya melakukannya, terima kasih kepada Anda.Tuhan Memberkati
Anda dan semua yang Anda cintai, dan terima kasih telah bekerja sangat keras untuk membuat
obat yang luar biasa ini tersedia untuk semua orang.” Denise

--  Denise yang terhormat,  apa yang harus saya katakan?Mereka membunuh ibuku dengan
kemo  karena  kanker  paru-paru  sel  kecil  awal,  jadi  aku  tahu  persis  bagaimana
perasaanmu.Tidak ada yang menyenangkan.Selama ini obat harus tersedia dan bukan hanya
karena  ingin  mencari  uang.C'est  la  vie,  tapi  tidak  semua  orang  akan  menelannya  dengan
tenang seperti  saya.Ini  adalah pengalaman yang sangat  traumatis  ketika  Anda mengetahui
tentang apa yang dapat disembuhkan atau dikendalikan oleh semua minyak dan apa yang telah
digunakan sebagai gantinya.

Tolong kirimkan saya daftar testimoni online itu, itu bisa menarik dan bermanfaat bagi orang lain
yang sama dicuci otaknya seperti saya sebelum saya bertemu Rick dan mengetahui tentang
keadaan sebenarnya di bidang "pengobatan konvensional." Terima kasih atas dukungan Anda
dan membantu kami menyebarkan berita tentang obat ini.Setelah dua setengah tahun bekerja
dengan Rick, yang bisa saya katakan adalah bahwa minyak yang diproduksi dan digunakan
dengan benar melakukan persis seperti yang dia katakan.JB

“Hai Corrie!Berita LUAR BIASA sekali lagi.Teman saya ***** ***** Anda berbicara dengan dan
mengirim ke *** di Los Angeles, dia telah menggunakan minyak Cannabis selama sekitar 2 atau
lebih bulan sekarang dan dia pergi untuk menjalani pemindaian medis hari ini dan TIDAK ADA
KANKER LAGI di tubuhnya!!!!!!!SEMUA JELAS!!!!!!!Dia sangat berterima kasih kepada Anda
karena saya telah memberitahunya tentang Anda dan sangat  berterima kasih  karena Anda
memberi tahu dia tentang ****!!!TERIMA KASIH selamanya.Anda sangat baik untuk membantu
semua orang yang bahkan tidak Anda kenal dan menyelamatkan nyawa di seluruh dunia!Saya
akan mengemudi  ke Los Angeles untuk bekerja dengan dewa dan mencoba menghentikan
semua diare saya dan mengeluarkan saya dari toilet dari pergi 60-80 kali sehari.Bagaimana
dengan ini untuk laporan luar biasa lainnya??Kami sangat MENYUKAI ini!!”

“Saya ingin  berbagi  komentar  dari  Dokter  saya hari  ini.Saya sudah lama menderita  Infeksi
Kandung Kemih! waktu dan Dr telah mengobati infeksi.Hari ini dia melihat langsung dengan
kamera (tidak terlalu menyenangkan) DAN!!Tampaknya saya memiliki sisa-sisa massa kandung
kemih (tumor) yang telah MATI di tempat (kata-katanya, bukan milik saya) dan menyebabkan
infeksi berlama-lama.

LAGI!KATA-KATANYA, BUKAN KATAKU; Dr. berkata, “Saya telah berlatih kedokteran selama
lebih dari 40 tahun dan belum pernah melihat tumor mati di tempat tanpa intervensi dari luar.”
sayatelah  mengambil  minyak  dan  sejak  Maret  tetapi  sejak  panen  saya  datang,  saya  telah
menggandakan dosis minyak selama sekitar  6 minggu.Akan menjalani operasi pembersihan
kecil pada 8 Oktober untuk memastikan massa hilang (jika saya tidak lulus sebelum itu).

SAYA SANGAT ragu dengan minyaknya, tetapi SAYA TIDAK RAGU LAGI.Saya memiliki bahan
tunas yang cukup untuk membuat sekitar 5 atau 6 ons minyak.Bahan yang digunakan adalah
Sativa Blend Pineapple Kush, 25% THC.Saya tidak bisa memberi tahu Anda betapa senangnya
saya  dengan  hasil  sejauh  ini.Saya  belum  memberi  tahu  Dr.  saya  apa  pun  karena  di  FLa
beberapa Dr. kemudian akan menolak untuk merawat Anda.Jadi untuk saat ini dia tidak tahu
apa-apa.” John

-- Tapi Anda tahu lebih dari cukup, John.Selamat.Saya akan terus mengambil minyak dan saya
akan  meninggalkan  operasi  untuk  nanti.Tidak  ada  lagi  pemindaian  jika  memungkinkan.Dan
saya juga akan mengambil minyak dalam bentuk supositoria, Anda selalu ingin mendapatkan
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minyak sedekat mungkin dengan tempat yang sakit.Juga, cobalah untuk membuat minyak dari
lebih dari satu jenis untuk hasil terbaik, jika Anda bisa.Doa terbaik untukmu, JB

“Kesepakatan penuh di sana, JB.Dan menggarisbawahi penundaan operasi.Setiap pekerjaan
tubuh invasif memungkinkan infeksi ke dalam sistem Anda.Melalui kebiasaan jorok dan sama
sekali tidak menghormati obat ajaib mereka sendiri,  kita sekarang memiliki bakteri pemakan
daging  yang  resisten  antibiotik,  tersebar  luas  di  sebagian  besar  rumah  sakit.RSO  akan
memperbaiki  yang  itu,  tetapi  bagaimana  dengan  'pekerjaan  yang  gagal'?Lari  Dari
Obatnyamengatakan itu semua.” Tielman

“3  hari  yang  lalu  kami  merawat  karsinoma  sel  basal  seorang  teman  dengan  RSO.Kami
memeriksanya  hari  ini  dan  itu  hampir  hilang.Kami  menerapkan  kembali  RSO  dan  ditutup
dengan perban.Kami akan memeriksanya dalam 3 hari lagi dan berharap itu akan hilang dilihat
dari hasil 3 hari sebelumnya.Yang ini ada di tangan kanannya.Kanker yang sebelumnya kami
sembuhkan ada di tangan kirinya.Hore, berhasil.” tanda

- Ya, memang.Kami tidak akan melakukan apa yang kami lakukan jika tidak.JB

“Ibuku baru-baru ini  didiagnosis menderita kanker otak stadium 4, baru saja menyelesaikan
putaran radiasinya.Docs terkejut melihat seberapa baik dia lakukan!Dia melakukan hal yang
sangat  buruk  pada  awalnya,  kehilangan  kemampuannya  untuk  berbicara.Sejak  kami  mulai
memberinya minyak, dia menjadi lebih baik dan lebih baik, dia sekarang dapat melakukan hal-
hal yang tidak dia lakukan sebelumnya seperti mengucapkan frasa alih-alih hanya satu atau
dua kata, dan berjalan dengan normal.Kami juga dapat mengatakan bahwa pemahamannya
jauh lebih  baik.Dia  juga tidak pernah sakit  karena radiasi  agresif  dan kemoterapi  yang dia
lakukan.Tidak satu hari pun mual atau muntah!Jadi bagi siapa pun untuk mengatakan bahwa itu
tidak berhasil adalah penghinaan!Luruskan fakta Anda!Ini juga SANGAT mudah dibuat!Semua
orang tahu seseorang yang mengenal seseorang yang bisa mendapatkan ganja untuk Anda!
Saya memiliki  instruksi tentang cara melakukan perawatan, jadi  jika ada yang tertarik,  saya
akan mempostingnya di komentar! ” Diana

-- Diana, jauhi kemoterapi dan radiasi itu.Minyak akan melakukan pekerjaan lebih mudah jika
dokter dan metode mereka tidak menghalangi.120-180g minyak bermutu tinggi,  secepat dia
bisa mengambilnya, tidak ada lagi pemindaian karsinogenik jika memungkinkan.Salam hangat,
JB

“Nama saya George, dan saya ingin memberikan kesaksian saya kepada Anda.Pada usia 82,
22 Desember 2010, saya didiagnosa menderita kanker kerongkongan.Saya diberitahu bahwa
saya  akan  memiliki  6  bulan  sampai  2  tahun  untuk  hidup  dan  mungkin  memerlukan  tugas
ditempatkan di tenggorokan saya di beberapa titik setelah perawatan radiasi untuk membantu
menelan.

Sebelum diagnosis saya, saya mengalami kesulitan bernapas dan menelan makanan, bengkak
di kedua kaki saya dan menjadi lelah dengan aktivitas ringan.Saya telah menjalani perawatan
radiasi pada awal tahun 2011.Pada September 2011, saya mengalami kesulitan menelan dan
mengunyah makanan padat.Aku merasa seperti  aku tersedak.Makanan saya harus dipotong
kecil-kecil.Saya lebih suka makan makanan lembek dan Boost shake sebagai gantinya.Saya
juga  mengalami  gas  yang  parah  di  perut  saya.Gas  merobek  perutku  seperti  guntur  dan
kilat.Saya  mulai  mengalami  episode  pusing  sulit  bernapas,  sesak  napas  dan
berkeringat.Keseimbangan saya buruk dan saya tidak bisa berkeliling dengan baik.Sulit untuk
membawa bahan makanan ke suite saya tanpa sesak napas dan berkeringat.

Kemudian episode pusing yang parah mengirim saya ke rumah sakit dan dokter memberi saya
pil tekanan darah kedua.Tak lama setelah saya tinggal di rumah sakit, seorang asing mendekati
saya dan menawari saya minyak rami untuk mengobati kanker saya dan mengarahkan saya ke
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situs web Air Mata Phoenix untuk informasi lebih lanjut.Saya awalnya tidak nyaman dan takut
mengambil  minyak rami,  saya selalu berpikir  bahwa ganja adalah obat  gerbang yang akan
menyebabkan kecanduan dan membawa saya ke obat keras lainnya.Setelah meneliti minyak
rami Rick Simpson,  saya memutuskan untuk melakukan perawatan.Saya menyadari  selama
dan setelah perawatan bahwa minyak rami/ganja adalah “pintu gerbang” menuju kesehatan
yang lebih baik.

Setelah dosis pertama saya -1/2 butir beras Minyak Rami, saya segera menyadarinya bekerja
di  tubuh  saya.
- Saya merasakannya mengalir  melalui  tubuh saya dari jari-jari  saya ke jari  kaki  saya.Saya
mengalami rasa relaksasi, kebahagiaan dan peningkatan humor saya.Kaki saya terasa kenyal
yang setelah 6 jam memudar.Pernapasan lebih tenang saat istirahat dan juga saat tidur.

Setelah beberapa hari/minggu: Ambeien/wasir saya hilang.Nyeri di bahu berkurang.Sesak nafas
berkurang.Dari  hari  kedua,  penumpukan  gas  dan  ketidaknyamanan  perut  diredakan  dan
menjadi  lebih  teratur  dan melanjutkan perawatan.Saya mengurangi  dan  berhenti  minum pil
tekanan  darah  karena  tekanan  darah  saya  terlalu  rendah.Setelah  lepas  pil  tekanan  darah,
tekanan darah saya menjadi normal.Pembengkakan di kedua kaki dan pergelangan kaki sangat
berkurang.Mengekang nafsu makan saya dan mengatur berat badan saya - saya kehilangan 26
pon sejauh ini.Warna kulit membaik.Pusing hilang.Detak jantung tampak lebih teratur dan tidak
begitu  mengganggu,  mengingat  saya  memiliki  detak  jantung  yang  tidak  teratur  sejak
lahir.Pergerakan  usus  menjadi  lebih  teratur.Mengalami  lebih  baik,  tidur  lebih
nyenyak.Keseimbangan dan Koordinasi meningkat.Mampu berkeliling lebih baik tanpa sesak
napas.Menjadi lebih fasih dalam percakapan.Mengubah pandangan saya tentang berbagai hal
dan meningkatkan suasana hati saya.Mengubah pandangan saya tentang Marijuana.

Secara umum, semua gejala yang saya alami sebelum saya menjalani perawatan minyak rami,
hilang.
Butuh  waktu  3  1/2  bulan  untuk  menyelesaikan  perawatan.Pengalaman  ini  tidak  begitu
menyenangkan.Itu  adalah penyesuaian,  ketika saya meningkatkan dosis  tetapi  setelah satu
atau dua hari semuanya disesuaikan.Saya mengikuti peningkatan dosis yang disarankan oleh
Rick Simpson kurang lebih.

Setelah  2  bulan  perawatan,  kunjungan  saya  ke  Ahli  Onkologi  sangat  mengejutkan.Dia
menyatakan bahwa warna kulit saya terlihat bagus, tekanan darah dan detak jantung normal,
dan  karena  saya  tidak  memiliki  masalah  menelan,  tidak  perlu  melakukan  tugas.Juga,  dia
menyatakan bahwa x-ray dari  janji  sebelumnya terlihat bagus dan saya tidak harus kembali
setidaknya selama 6 bulan.Biasanya, saya dijadwalkan untuk menemui Ahli Onkologi setiap 3
bulan...

Saya percaya bahwa minyak rami membunuh Kanker saya.Semua peningkatan kesehatan lain
yang saya alami dari minyak rami membuat saya merasa seperti pria baru.Saya benar-benar
kagum dengan keajaiban minyak rami.Saya sangat bersyukur bahwa saya memutuskan untuk
mengambil minyak rami.

Minyak rami  memperbarui  kesehatan saya dan memperpanjang hidup saya.Saya berterima
kasih kepada Rick Simpson, Tuhan memberkati Anda!Pertahankan pekerjaan yang baik!Saya
benar-benar yakin bahwa minyak rami dapat menyelamatkan nyawa.Terima kasih." George

“Pembaruan mini  untuk  George....Sampai  saat  ini  dia  telah kehilangan  +31 pon,  sekarang,
beberapa  saat  yang  lalu  dia  harus  mengunjungi  dokter  giginya,  karena  penurunan  berat
badannya (dia dulu sekitar 280 pon).Dia telah belajar bahwa dia bisa menambah berat badan
kembali dengan mudah jika dia mau sekarang, namun dia memilih berat badan & gaya hidup
yang lebih rendah dan lebih sehat), dia harus memasang ulang/menyetel gigi palsunya.Dokter
giginya berkomentar tentang seberapa baik dia terlihat dan warnanya menjadi lebih baik juga.
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Saya harus menyebutkan bahwa George mengatakan dia masih bernafas dengan baik, dan
tidak  ada  masalah  dengan  tersedak  lagi  sampai  saat  ini,  dia  makan  steak,  kentang,  dan
sayuran untuk makan malam awal minggu ini, dan makanannya turun jauh, jauh lebih mudah
daripada  sebelumnya.  dulu  sebelum  "perawatannya".  Dia  memberi  tahu  kami  bahwa  dia
mengunjungi  GP-nya(reguler  doc)  awal  minggu  ini...Dokternya  berseru,  “WOW!AdalahAnda
yakin  Anda  adalah  George  yang  sama  yang  saya  lihat  sebelumnya?  ”  Juga  dokternya
mengatakan  warnanya  telah  membaik.George  memberi  tahu  saya  bahwa  dia  kemudian
menunjukkan kepada dokternya berapa banyak lagi cairan yang hilang di kedua kakinya dan
mengatakan kepadanya bahwa dia pikir itu hampir hilang...Kemudian dokter berkata, "George,
Anda tidak lagi mengalami edema."

Dia telah mendapatkan beberapa kertas info medis lama, dan diberitahu juga (sekarang) dia
harus/dapat mencoba untuk mendapatkan x-ray lama ditambah gambar CT scan (pada disk)
dari  Onkologi  pada  janji  berikutnya  (Juni).Dia  mencoba  untuk  membuat  janji  dengan  ahli
onkologi lebih awal sekarang...dengan bantuan GP-nya sekarang.Pada kunjungan itu dia akan
meminta MRI.Dia telah menempuh perjalanan jauh sekarang ... namun satu-satunya masalah
sebenarnya saat ini  (jika tidak, dia mengatakan dia akan hebat!!)  adalah dia memiliki  detak
jantung  yang  tidak  teratur  sejak  lahir,  dan  akhir-akhir  ini  telah  meningkat  sedikit  lebih  dari
biasanya.Saya tidak tahu apakah penurunan berat badannya memicu detak jantungnya yang
tidak teratur atau kegembiraan dari peristiwa yang mengubah hidup ini atau apa yang pasti
melakukan ini, saya hanya tahu saya ingin ini juga diperbaiki untuknya.Dia sekarang memiliki
rujukan  untuk  menemui  ahli  jantung  mengenai  detak  jantungnya,  dll.Juga  baru-baru  ini
warnanya menjadi lebih baik dia memiliki lebih banyak wajah merah / kemerahan, sirkulasinya
juga  tampak  lebih  baik.Yah,  itu  saja  yang  bisa  saya  dapatkan  untuk  saat  ini  ...  Damai
1”Kebebasan

“Terima kasih Rick/JB telah memberikan jawaban atas pertanyaan saya kemarin.Saya tahu
seorang pria yang ibunya memilikinya.Ingin memiliki  sesuatu yang bisa saya kirimkan untuk
dilihatnya.Kalian  hebat.Berharap saya bisa  membantu lebih banyak.Info ini  semakin banyak
sekarang.Anda telah melakukan pekerjaan yang hebat untuk memberi tahu dunia tentang hal
itu,  Rick.Anda  dapat  dianggap  sebagai  orang  suci  modern.Tidak  bercanda.Pria  yang  luar
biasa.Tidak bisa mengatakan hal-hal yang cukup baik untuk semua tentang Anda Rick & JB
yang telah terjebak oleh Anda dalam semua ini.Saya pikir saya akan membeli 5 buku setiap
bulan untuk membantu Rick.Simpan informasi yang bagus, guys.Kamu yang terbaik.Damai dan
sehat untuk semua.RSO.obat Tuhan.” Petrus

“Yah, Rick dan Jindrich, kerja keras dan dedikasi saya untuk RSO akhirnya terbayar.Saya telah
mengikuti air mata Rick dan Phoenix sejak 2004 dan saya langsung percaya pada kemampuan
penyembuhan  minyak.Saya  menyebarkan  berita  dan  berdiri  di  belakangnya  100%  bahkan
ketika orang-orang tertawa dan menyebut  saya gila.Saya sekarang telah menyembuhkan 3
orang  dengan  kanker  stadium  akhir  dan  pasien  terakhir  saya,  saya  berhutang  banyak
penghargaan karena benar-benar menjalani sistem medis dan menolak semua perawatan yang
ada  dan  mendokumentasikannya  bahwa  dia  menggunakan  RSO  untuk  menyembuhkan
kankernya...kedua paru-parunya penuh dengan kanker dan mereka memberinya 3 bulan untuk
hidup ketika dia pertama kali didiagnosis ...5 bulan yang lalu.

Hari ini dia secara resmi bebas kanker dan dia benar-benar mendapatkan 27 pound.Para dokter
kanker terpesona oleh kesembuhannya yang ajaib hanya dalam 5 bulan dengan hampir tidak
ada  bantuan  dari  mereka  dan  benar-benar  mengatakan  bahwa  dia  lebih  sehat  daripada
sekarang.Tertawa terbahak-bahak.Dia sedang makan minyak di depan para dokter di rumah
sakit dan membawa majalah dunia Weed dengan artikel air mata Phoenix di dalamnya yang
menunjukkannya kepada semua pasien lain dan menyebarkan berita tentang RSO.Saya akan
segera  memiliki  salinan  semua  dokumentasi  rumah  sakit  bahwa  RSO  menyembuhkan
kankernya...Dikatakan  tepat  di  dokumennya  bahwa  dia  menggunakan  minyak  rami  untuk

- 84 -



pengobatan.

Saya  akan  menyusun  cerita  untuknya  secepatnya  untuk  membantu  menyebarkan  berita
sebanyak mungkin.Saya juga tahu tentang 25 orang lain yang telah melihat keajaiban RSO
bekerja  untuk  banyak  penyakit  yang  berbeda  dan  mereka  sekarang  bekerja  untuk
menyembuhkan  diri  mereka  sendiri  juga...kata  sudah  keluar!!!!:)  Atas  nama  orang  yang
disembuhkan dan segera banyak orang lain di daerah saya, saya ingin mengucapkan TERIMA
KASIH atas kerja keras dan dedikasi Anda yang berkelanjutan untuk penemuan kembali obat
mujarab...Kalian adalah penyelamat...Secara harfiah!!DAMAI DAN CINTA dari PA” Steve

“Saya meminta seseorang mengoleskan minyak pada titik kecil pada kanker kulit (wajah) dan
setelah sehari, itu terlihat lebih buruk.Apakah dia mengalami reaksi atau minyak benar-benar
menarik barang keluar dan ke permukaan kulit pada awalnya?Kelihatannya semua kehijauan
seperti jika terinfeksi, agak.Apakah itu normal?Kadang-kadang?" Miguel

“Ya,  ini  bisa  menjadi  normal!Itu  pertanda baik,  jika  Anda merasa gatal  dan melihat  minyak
bekerja,  maka  taruhbahkan  lebih  banyak  minyak  di  atasnya.Kehijauan  bisa  berasal  dari
minyak.Apakah minyak dibuat dengan benar?” Anna

“Oh ya, itu bukan hijau dari minyaknya, itu minyak emas yang saya buat, itu yang paling bersih
yang  bisa  Anda  dapatkan  saat  membuatnya  di  rumah.Ini  benar-benar  seperti  infeksi  hijau
keputihan.Saya  cukup  yakin  ini  adalah  minyak  yang  melakukan  tugasnya  hanya  ingin
konfirmasi dari orang lain.Terima kasih." Miguel

“Hai,  saya  harus  menceritakan  sebuah  kisah  tentang  keajaiban  yang  terjadi  kemarin.Saya
punya teman dan namanya Shannon O'Brien.Dia adalah seorang survivor kanker otak selama
17 tahun.Dia memiliki tumor yang tidak dapat dioperasi yang tumbuh selama sekitar satu tahun
sekarang.Itu  telah  tumbuh  hampir  seukuran  otaknya.Saya  berbagi  dengannya  RSO,  dan
kemarin hasil MRI-nya menunjukkan tumornya telah menyusut hampir setengahnya.Dia telah
meminumnya sejak Februari.14.Anda harus memahami bahwa ini  adalah Salam Maria.Saya
sangat  bersyukur  semangat  saya menemukan cerita  Anda dan saya bisa  meneruskannya.”
Nadine

“Istri saya telah menggunakan RSO selama 11 bulan sekarang.Dia menderita kanker payudara
metastatik stadium IV dan diberitahu oleh ahli onkologi di MD Anderson Cancer Center bahwa
dia terlalu jauh berkembang untuk kemoterapi, radiasi atau operasi.Dia melakukan perjalanan
dari  rumah  kami  dalam  keadaan  ilegal  26  jam  langsung  ke  keadaan  hukum  untuk
mendapatkannya.Tumornya mengecil.Jika dia memiliki aksesibilitas yang dia butuhkan (dia saat
ini  hanya  membutuhkan  2  gram sehari)  kami  yakin  dia  akan  bebas  kanker  sekarang.RSO
menjaga istri saya tetap hidup dan kami juga memiliki seorang putra yang cacat.Tuhan tahu
pekerjaannya di sini belum selesai!!” Frederick

“Yah, Rick, aku merasa lebih baik.Berada di RSO selama sekitar 30 hari untuk tumor otak dan
diabetes.Gula darah saya turun.Saya menghentikan insulin 2 hari yang lalu karena gula darah
turun terlalu rendah.” jeff

“Itu juga membersihkan kanker payudara teman lain stadium 1.Berubah dari tumor ukuran bola
golf  menjadi lebih kecil  dari  kacang polong dalam dua minggu.0.4g dua kali  sehari,  minyak
mentah.Teman lain dengan kanker kulit mengangkatnya dengan larutan topikal yang dioleskan
langsung pada kulit.

Pada diri saya sendiri, saya telah menghilangkan infeksi dan pembengkakan pada gigi yang
buruk,  membersihkan paru-paru saya setelah serangan asma,  dan menghilangkan dua titik
funky dari kulit saya yang mungkin atau mungkin bukan kanker...tidak pernah memeriksakannya
dan itu  hilang...  ups.Tanpa kemoterapi,  tanpa radiasi,  tanpa efek samping,  tanpa masalah.”
bruce
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“Saya ingin berterima kasih kepada JB atas semua bantuannya!Seperti beberapa orang tahu
istri  saya menderita  kanker payudara stadium 4 yang menyebar ke tulang-tulangnya.Dokter
mengatakan dia memiliki begitu banyak tumor sehingga mereka harus berhenti menghitung dan
mereka memberinya waktu 6 bulan untuk hidup!Mereka memulainya dengan kemo selama 5
bulan terakhir, saya memberinya 5 butir beras minyak RSO selama 1 setengah bulan!Saya baru
saja menyaksikan keajaiban seumur hidup!Dia baru saja mendapatkan MRI dan scan kembali
dan mereka tidak dapat menemukan tanda-tanda kanker!

Saya tidak dapat membuktikan bahwa minyak itu ada hubungannya dengan itu,  tetapi saya
yakin 99% itu membantunya mengatasi punuknya!Dia bahkan belum menyelesaikan protokol
kemo, dia memiliki 4 bulan lagi perawatan!Pada tahun 2012 dikatakan kanker stadium 4 tidak
dapat  disembuhkan  jadi  seperti  yang  saya  katakan  minyaknya  pasti  berhasil!Saya
merekomendasikan  semua  orang  yang  menderita  kanker  mendapatkan  minyak  RSO  ini
secepatnya.Itu tidak bisa menyakiti apa pun!Seperti yang saya katakan, terima kasih JB atas
semua bantuannya!”

“Berapa  banyak  tetes  seukuran  Rice  yang  harus  saya  berikan  padanya  dalam  fase
pemeliharaan ??” jeff

--  1-2g  per  bulan  mungkin  cukup,  Jeff,  hanya  satu  tetes  di  malam  hari  yang  dibutuhkan
sebagian besar pasien sebagai dosis pemeliharaan.Tapi dia mengambil kemo, jadi saya ingin
melihatnya makan setidaknya 60g secepat yang dia bisa untuk menghilangkan kerusakan yang
ditinggalkan kemo.Terima kasih, JB

“Saya menggunakan minyak yang saya buat  sendiri  menggunakan instruksi  video Rick dan
menyembuhkan diri saya sendiri dari Stadium 4 Diffuse Large B Cell Lymphoma, kanker folikel
yang seharusnya “tidak dapat disembuhkan” hanya dalam 58 hari!!

Sejak itu saya terus membuat minyak untuk diri sendiri dan orang lain dan melihat lebih dari 10
kasus  yang  dikonfirmasi  dari  Paru-Paru,  Payudara,  Prostat,  Otak,  Usus  Besar,  Leukemia,
Pankreas,  pasien  sembuh  sendirimenggunakan  minyak  hijau  tua!!Saya  membuat  minyak
menggunakan KEDUA daun dan bunga karena senyawa anti-inflamasi khusus yang ditemukan
HANYA di dalam daun hijau!

Saya  kehilangan  seluruh  usus  besar  saya  pada  tahun  1992.Saya  memiliki  'kantong'  yang
terbuat  dari  usus  kecil  saya  yang  berfungsi  seperti  pipa  normal  selama  20  tahun  yang
seharusnya sudah keluar 7 tahun yang lalu!Menurut ahli gastroenterologi saya di PAMF; Dia
memuji penggunaan cannabinoid yang berat untuk kantong yang sehat "dalam kondisi yang
lebih  baik  daripada  20  tahun  yang  lalu  pada  hari  pertama  kali  dimasukkan."  Dia  telah
mendengar  hasil  yang  sama dari  banyak  pasien  lain  yang  menggunakan  cannabinoid  dan
sekarang merekomendasikannya kepada pasiennya!” Craig

“Aku hanya ingin berterima kasih.Setelah 5 tahun “Watchful Waiting”, Limfoma Folikular suami
saya muncul lagi.Dia 3 minggu ke dalam minyak dan merasa hebat, bahkan bermain golf 4 hari
seminggu.Saya akan membuat Anda diperbarui saat kami melanjutkan. ” Joyce

“Saya  menjalani  pemindaian  selama  2  tahun  dan  mereka  BENAR-BENAR  BERSIH  DARI
KANKER DAN KERUSAKAN RADIASI YANG MEREKA LIHAT SEDIKIT TERAKHIR KALI.SAYA
BENAR-BENAR BEBAS PENYAKIT, MINYAK RSO.MINYAK RICK SIMPSON YANG DIKIRIM
TUHAN TELAH BANYAK...TERIMA KASIH TELAH MELANJUTKAN semua info  yang  Anda
lakukan.” Linda

“Istri  teman saya menderita kanker usus besar stadium akhir.Para dokter telah mengirimnya
pulang, mengatakan kepadanya bahwa tidak ada lagi yang bisa mereka lakukan untuknya.Itu
telah menyebar ke paru-paru dan otaknya.Dosis apa yang harus dia konsumsi?Berapa lama
waktu  yang  dibutuhkannya  untuk  membangun  toleransi?Haruskah  dia  membangun  untuk
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mengambil  3  tetes  ukuran  butir  beras  per  hari?Kemoterapi  yang  mereka  berikan  telah
membuatnya terlalu lemah...mereka tidak akan memberinya kemoterapi lagi...Saya berharap oli
dapat memperbaiki kerusakan yang terjadi sebelum terlambat.Mereka memberinya waktu 4-6
bulan lagi…” Simon

-- Simon, protokol yang sama seperti yang lainnya.Begitu dia terbiasa dengan obatnya, semakin
banyak dan cepat dia makan, semakin baik.JB

“Saya  mulai  empat  bulan  lalu  membuat  minyak  ganja  untuk  sepupu  yang  telah  menyerah
bahkan untuk membuatnya sampai tahun 2014 setelah dokternya, 4 kali dalam waktu kurang
dari  setahun,  pembedahan  mengangkat  banyak  kanker  dari  dalam  kandung  kemihnya,
memberinya  beberapa  perawatan  kemo dan  memberi  tahu  dia  langkah  selanjutnya  adalah
untuk menghapus kandung kemihnya.Dia mulai mengonsumsi minyak pada bulan Januari dan
dua minggu lalu dia mengetahui bahwa dia bebas dari kanker.Dia sekarang membuat minyak
sendiri dan mengambil dosis pemeliharaan setiap hari.” Charles

“Halo, saya hanya berpikir saya akan membagikan kabar baik kepada Anda.Pasien kanker yang
saya bicarakan sebelumnya baru-baru ini  menjalani  pemindaian CAT.Tidak ada tumor yang
hadir!!!Ada tumor di  dadanya yang seukuran bola bisbol.Itu  dan tumor lainnya benar-benar
hilang!Satu-satunya  yang  tersisa  adalah  beberapa  jaringan  parut.Dia  dan  saya  sama-sama
memuji  Tuhan untuk obat yang luar biasa ini.Ganja, tanaman yang luar biasa, hadiah yang
diberikan  kepada  kita  semua  dari  Tuhan.Kita  semua  harus  berterima  kasih  kepada  Rick
Simpson dan pengorbanan yang dia lakukan untuk membuat orang-orang sadar akan apa yang
dapat  dilakukan  oleh  tanaman  Tuhan.Pasien  telah  mendapatkan  kembali  40  pon  ia
kehilangan.Dia terlihat lebih sehat dan lebih baik dari yang pernah saya lihat.Saya 100% yakin
dan sangat percaya bahwa Minyak Rick Simpson, bila dibuat dan digunakan dengan benar,
dapat  menyembuhkan  kanker.Sekarang  setelah  12  tahun  berjuang  melawan  penyakit  ini,
pasien ini bebas kanker.Kita hanya bisa memberikan kemuliaan kita kepada Tuhan untuk ini.

Terima kasih sekali lagi, Rick, karena telah menjadi orang yang berdiri tegak yang membuat
beberapa pengorbanan yang sangat besar bagi orang-orang.Selama setahun sekarang, saya
telah menyebarkan berita tentang apa yang dapat dilakukan RSO.Sekarang saya 100% yakin
bahwa semua yang dikatakan dalam video Anda benar-benar biru.Saya menghadapi pasien
kanker stadium 4 lagi dan saya sangat yakin dia akan bebas kanker dalam waktu kurang dari
setahun.Saya akan terus menyebarkan berita ini sebaik mungkin.Saya juga akan membantu
sebanyak mungkin orang.Kebenaran akan menang.Terima kasih untuk semua yang telah dan
masih Anda lakukan.Hormat kami, Dewi Tumbuh”

“Dr.  Rondeau  memberi  tahu  saya sebelum Natal  bahwa bintik  hitam di  punggung  saya ini
adalah melanoma.Saya pergi  ke dia setelah itu mulai  berdarah.Saya pulang ke rumah dan
mulai  mengoleskan  minyak kuncup di  punggung saya  dan saya  juga  mulai  makan minyak
dengan mantap.Butuh waktu kurang dari 2 minggu dan noda di punggung saya hilang dan saya
terus makan sekitar 2 ons minyak.Nyaris tidak ada bekas di punggung saya dan saya merasa
luar biasa.

Philip juga menjalani pemeriksaan selama satu tahun dan dia telah bebas kanker selama lebih
dari  setahun.Jadi  mereka  menyebutnya  bebas  kanker.Dia  tidak  perlu  ke  dokter  setidaknya
selama 3  tahun.Dia  tidak  melakukan  kemoterapi  dan  radiasi,  dia  mengambil  sekitar  4  ons
minyak  ganja  dan  dia  masih  makan  sedikit  hampir  setiap  hari.Tidak  banyak  orang  yang
mengalahkan kanker usus.Rick adalah pahlawan kita.” Kayu seruling

“Sulit untuk percaya kepada orang-orang yang belum memiliki kesempatan untuk mendapatkan
pendidikan tentang kekuatan penyembuhan minyak ganja… Saya tinggal di daerah di mana
Rick  Simpson  berasal,  dan  kami  telah  melihat  kekuatan  penyembuhan  selama  10
tahun.Menyembuhkan kanker,  diabetes, gangguan otot,  sakit  gigi,  terutama obat ajaib untuk
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luka bakar (Anda harus melihatnya untuk percaya).

Sejauh ini  tidak  ada yang kita  lihat  tidak akan berhasil,  jika  dikonsumsi  dengan benar  dan
teratur.Terutama  baik  untuk  kanker  kulit,  mual,  kram  di  perut,  dan  apa  pun  yang
dibutuhkan.Tidur  malam yang nyenyak.Tidak ada yang menghilangkan stres seperti  minyak
ganja, dan sebagian besar masalah internal kita disebabkan oleh stres.Jadi begitulah.Semoga
sukses untuk semua orang.Ini benar-benar berhasil, Anda hanya harus mempercayainya.Taruh
kepercayaanmu pada Tuhan dan Rick Simpson.” Terry

“Yang saya tahu adalah saya siap untuk pergi, tidak tahan lagi, meletakkan cerita saya di sini,
dan  malaikat  saya  melangkah  dan  menghubungkan  saya  dengan  minyak  RSO.Saya  telah
berhenti makan, dan hanya dengan sedikit minyak seukuran butir beras, saya bisa merasakan
perubahan  dalam diri  saya.Sebelum itu  hidup  saya  di  sofa  dengan  bantal  pemanas,  terus
minum.Tetapi  pada  hari  kedua,  saya  bangun,  di  dalam  kotak  es,  mencari  sesuatu  untuk
dimakan, mandi.Bagi sebagian orang itu bukan masalah besar, sampai saatnya tiba ketika Anda
tidak bisa berdiri cukup lama untuk mandi.Saya tetap melakukannya, menambah berat badan,
mulai hidup kembali, benar-benar mendapatkan hidup saya kembali.Hanya menyesal saya tidak
mengetahuinya sebelum saya menjalani operasi.56, korban kanker payudara wanita kulit putih
Kathleen”

“Ayah  saya  sekarang  berusia  75  tahun  sekitar  18  tahun  yang  lalu  ayah  saya  didiagnosis
menderita kanker perut, menjalani operasi pengangkatan perut, menghabiskan 15 tahun belajar
bagaimana hidup kembali.3 tahun yang lalu dia diberitahu bahwa usus bagian bawahnya dan
sebagian usus besarnya harus diangkat  karena lesi  kanker.2 tahun yang lalu dia diberitahu
kanker baru ada di tempat yang tidak bisa dioperasi...

Ketika saya mendapat kabar tentang ini, saya membuat batch minyak 24 jam (350 gram tunas
atas dalam 1/2 galon Everclear).Satu tahun kemudian ketika dia masuk untuk pemeriksaan, Dr.
tidak dapat menemukan kankernya, ternyata minyak membuat kanker tidak terlihat dan tidak
efektif  untuk  kematian...Dia  sekarang  merawat  sahabatnya  Ellie,  anjing  Labradornya,  yang
menderita tumor ...dan dia merespons minyak dengan sangat baik...Saya adalah penggemar
terbesar Anda di AS.Hidupku adalah minyak ini.Terima kasih Rick Simpson.” Rebecca

“Saya hanya perlu membagikan berita bagus ini kepada Anda dan pengikut Anda…Teman kerja
istri saya memberi tahu dia beberapa bulan yang lalu bahwa kanker pankreas suaminya telah
kembali  untuk kedua kalinya,  saya dan istri  saya sudah tahu tentang RSO Anda, jadi  kami
memasukkannya ke situs Anda untuk mempelajari  lebih lanjut  tentangnya,  dll.,  Baiklah,  dia
mulai  di  atasnya langsung dan kemarin kembali  ke rumah sakit  untuk hasil  tes terbarunya,
rumah sakit cukup banyak mengatakan kepadanya bahwa dia membutuhkan kemo lagi, tetapi
apa yang sebenarnya terjadi ketika mereka melihat  hasilnya adalah, kankernya sudah pasti
menjadi  jauh  lebih  kecil  daripada  ketika  mereka  pertama kali  menyadarinya  telah  kembali,
bahkan  hampir  menghilang.Mereka  bingung  bagaimana  itu  bisa  menyusut  (mereka  harus
belajar  tentang  semua  jenis  obat  kemudian  eh,  bukan  hanya  yang  beracun).Mereka
mengatakan mereka ingin membuang apa yang tersisa, tetapi saya menyarankan dia untuk
melanjutkan dengan dosis yang sama seperti yang dia lakukan sebelumnya, karena itu jelas
memiliki  efek  positif,  dan  tidak  repot-repot  membiarkan  tukang  daging  itu  berada  di
dekatnya.Saya  sangat  senang  mendengar  berita  itu  dan  tidak  sabar  untuk  memberi  tahu
Anda. :)" Tanda

-- Bagus sekali,  Mark, lihat bagaimana perasaan pasien, pemindaian tidak diperlukan dalam
banyak kasus.Jika dia makan 120-180g selama enam bulan, sepertinya dia tidak perlu terlalu
khawatir.JB

“Ada ribuan bukti yang terdokumentasi bahwa itu memang menyembuhkan kanker pada orang
yang menolak berhubungan dengan dokter, hanya minyaknya.Saya menderita kanker stadium
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4.Saya hanya punya waktu 3 bulan untuk hidup dan itu 14 bulan yang lalu.” tom

“Hanya untuk memberi tahu Anda, ini pembaruan tentang paman saya Tom.Level PSA barunya
adalah 0,1 dan stabil.Terima kasih  telah memberi  kami  pengetahuan untuk menyelamatkan
nyawanya.Dia  mengidap  kanker  prostat  stadium  4.Kami  sedang  mencari  untuk  melakukan
testimonial.Tuhan memberkati Anda." Sherri

“Tom, saya menggunakan minyak ini 3 tahun yang lalu untuk membunuh kanker prostat stadium
4.Saya  menggunakan  terapi  hormon  untuk  memulai,  dan  kemudian  mengetahui  tentang
RSO.Berhasil.Saya pribadi mengenal lusinan orang yang menggunakannya setiap hari untuk
banyak penyakit.Ini adalah bantuan besar bagi pasien kanker, tapi saya pikir wahyu saya yang
paling menakjubkan telah menyembuhkan psoriasis parah seseorang yang mereka memiliki
lebih dari 90% dari tubuh mereka.Dengan menelan 1/4 sampai 1/2 gram minyak sehari selama
6 minggu, orang ini telah benar-benar menyembuhkan diri dari kondisi yang mereka derita sejak
kecil.Saya bisa terus berbicara selama berjam-jam tentang hal-hal yang saya lihat dilakukan
minyak  ini.Anda  akan  melihat,  tetap  membuka  pikiran,  dan  melakukan  seperti  yang
diperintahkan Rick, Anda tidak akan menyesal.” Dan

“Sejak pemulihan saya dari Kolitis Ulserativa dan Kanker, Ahli Gastroenterologi saya sekarang
memiliki SEMUA pasiennya dengan produk Cannabis karena mereka adalah anti-peradangan
paling kuat yang dia tahu ...dan mereka bekerja LEBIH BAIK DARIPADA OBAT APA PUN YANG
DAPAT DIA RESEP!!!” Craig

"Saya tahu itu menyembuhkan kanker...Saya menyembuhkan ibu saya 3 kali dan dia sekarang
bebas kanker.” Mc Jay

“Saya telah menggunakan minyak selama 5 minggu dan pemindaian hewan peliharaan kemarin
menunjukkan penurunan tajam pada tumor tulang dan tidak ada bukti tumor hati hipermetabolik
lagi.Saya  awalnya  disajikan  dengan  tulang  stadium  4  dan  kanker  hidup  3  bulan  yang
lalu ...Saya akan mengatakan itu berhasil.Dan itu baru 8 cc pertama, saatnya mematikan 52 cc
berikutnya!!” Laura

--  Hebat,  Laura,  senang  mendengarnya,  tetapi  jauhi  pemindaian  atau  sinar  X  jika
memungkinkan.Anda  tidak  ingin  memancarkan  tumor,  ahli  onkologi  Anda  harus  dapat
menjelaskan  kepada  Anda  mengapa  itu  bukan  ide  yang  baik  untuk  melakukannya.Salam
hangat, JB

“Dengar,  aku  meneliti  ini  selama  berbulan-bulan.Ini  didukung  oleh  Harvard.Mereka
menggunakannya di Spanyol.Karena faktanya itu ilegal, sayangnya saya tidak bisa memberi
tahu  Anda  apa-apa  lagi.Saya  dapat  mengatakan  suami  saya  menderita  kanker  stadium  4
dengan mets ke otak.RS mengatakan jangan percaya siapa pun dengan kesehatanmu.Jadi
saya tidak  melakukannya.Saya "melompati  bulan"  sehingga untuk  berbicara.Saya mendarat
dengan kuat di kaki saya dan suami saya baik-baik saja.:)” Lisa

“Dear CureYourOwnCancer.com, beberapa waktu lalu, saya membaca tentang Rick Simpson
Oil  dan memutuskan untuk mencoba membuatnya.Saya telah menanam ganja untuk waktu
yang sangat lama.Saya menggunakan beberapa tunas terbaik saya, dan membuat beberapa
minyak  rami  premium.Saya  mencobanya  dan  tidak  percaya.Itu  sangat  kuat  sehingga  tidak
seperti yang pernah saya miliki.

Setelah mencobanya, saya mengetahui seorang pasien yang telah berjuang melawan kanker
(Limfoma Hodgkin)  selama sekitar  11 tahun pada saat  itu.Saya menawarkan untuk menjadi
pengasuh  mariyuana  medisnya,  dan  memberinya  minyak  tanpa  biaya  selama  dia  mau
mengambil minyak seperti yang direkomendasikan.Pada saat itu, dia adalah orang asing bagi
saya  lebih  dari  kurang.Saya  telah  bertemu  dengannya  sekitar  setahun  sebelumnya  pada
pertemuan  klub  belas  kasih  dan  kemudian  mengetahui  bahwa  dia  menderita  kanker.Saya
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benar-benar  ingin  melihat  apakah  minyaknya  bisa  menyembuhkan  kanker,  seperti  yang
disebutkan dalam karya Rick SimpsonLari Dari Obatnya.

Jadi,  setelah  menghubungi  pasien  ini  dan  memberikan  penawaran  kepadanya,  kami
mengajukan dokumen yang sesuai dengan negara bagian kami dan memulai perawatan.Kami
mengaturnya  ke  tempat  dia  akan  memiliki  tanaman,  jadi  pada  akhirnya,  dia  akan  bisa
menyediakan minyak untuk dirinya sendiri.Itu juga bagian dari kesepakatan, bahwa dia belajar
bagaimana membantu dirinya sendiri.Kami memulai pengobatan.Awalnya sulit baginya karena
minyaknya  sangat  manjur,  dan  meminumnya  tiga  kali  sehari  bisa  sangat  sulit.
Setelah tiga bulan, tumor di  dada bagian atas mulai  mengecil.Setelah lima bulan, tumor itu
benar-benar hilang.Dia kemudian masuk untuk scan CAT.Hasilnya kembali bahwa dia bebas
kanker!Para  dokter  telah  berusaha  untuk  menyembuhkan  kankernya  setidaknya  selama 11
tahun.Kemo, transplantasi sumsum tulang, dan sebagainya.Yang dibutuhkan hanyalah sekitar
satu pon kuncup premium yang diubah menjadiminyak rami.Dia memiliki hasil pemindaian CAT
sebelum dan sesudahnya di  disk  (akan segera diberikan kepada kami).Dia telah maju dan
berbicara di depan umum kepada orang-orang.Faktanya, dia sekarang menjadi pengasuh yang
membantu pasien lain dengan minyak rami penyembuh!”Tumbuh Dewi”

“Setahun yang lalu ahli onkologi saya memberi tahu kami untuk segera menghubungi rumah
sakit, kanker usus besar kembali di paru-paru dan usus besar saya, telah diangkat dari usus
besar di  09 dan hati  di  11.Suami saya bersikeras agar  mereka mencoba satu putaran lagi
kemo.Pada saat yang sama saya menemukan minyak Cannabis, saya mulai mengambil minyak
pada  hari  yang  sama  dengan  kemo.Penanda  tumor  saya  adalah  17,6.Setelah  SATU
pengobatan (dan 2  minggu minyak)  penanda tumor saya adalah 10,6.Jumat  lalu  setelah 2
perawatan dan 5 minggu minyak, penanda tumor saya adalah 4,8.Perawat saya memberi tahu
saya bahwa dia  tidak  tahu  apa yang  saya lakukan,  tetapi  kemoterapi  ini  tidak  seharusnya
menghasilkan hasil  ini.Saya merasa lebih baik daripada yang saya miliki  dalam waktu yang
sangat lama.” dian

“Hai Jindrich, kemarin saya selesai membaca buku Rick.Barang bagus!Sejujurnya saya benar-
benar tidak membutuhkan bukti lagi tentang kekuatan sihir minyak yang sesungguhnya!

Saya juga telah melakukan beberapa eksperimen dan setiap hari saya menemukan sesuatu
yang baru yang dapat dilakukan oleh obat ini!Luar biasa!Sedihnya meskipun saya yakin dan
bahkan  jika  pacar  saya  yakin  masih  ibunya  entah  bagaimana  tidak  bisa  "melepaskan"
sepenuhnya  ...dan  tetap  saja  dia  tidak  yakin  apakah  berhenti  kemo  yang  menyebalkan…
Saya terus-menerus mencoba untuk mengeluarkan argumentasi yang baik tetapi saya tidak
dapat memutuskan untuknya!Dia adalah satu-satunya penderita kanker dan dia adalah satu-
satunya yang dapat memutuskan apa yang harus dilakukan dengan hidupnya.

Saya tahu dia akan sembuh pada akhirnya karena kami  akan memasukkan begitu banyak
minyak ke dalam tubuhnya sehingga tidak mungkin dia mati.Tapi tetap saja saya merasa sangat
bodoh dan berbahaya untuk bermain dengan bahan kimia ini, terutama jika Anda memiliki akses
ke obat alami yang telah terbukti menyembuhkan kanker!Saya membaca tentang pengalaman
Anda dengan kanker dan sistem medis...Saya sangat menyesal atas kehilangan Anda… dan
sekarang saya lebih memahami sikap Anda terhadap apa yang disebut “obat” tradisional!” Luigi

-- Hai Luigi, terima kasih atas kata-kata manis Anda tentang buku ini dan sayang sekali apa
yang harus Anda lalui.Itu adalah pilihannya perawatan mana yang dia pilih tetapi saya tidak
akan mendekati  kemo -  baca saja cerita  ibu saya untuknya,  mungkin dia akan memahami
bahwa  meminum  racun  bukanlah  ide  yang  baik,  terutama  ketika  tidak  dibuktikan  atau
diperlukan.Peluangnya untuk selamat dari kemoterapi akan sangat meningkat jika dia meminum
minyaknya, tetapi sekali lagi, mengapa menyebabkan lebih banyak kerusakan pada tubuhnya
yang sakit?Tidak masuk akal sama sekali.Salam hangat, Jindrich
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“Seorang teman mendudukkan saya untuk menontonLari  Dari  Obatnyasekitar  dua setengah
tahun yang lalu berpikir itu dapat membantu psoriasis saya.Kami membuat minyak bersama -
pertama kalinya bagi kami berdua - dalam tiga minggu, psoriasis plak saya hilang.Saya telah
membuat  minyak  dan  menelannya  sejak  saat  itu.Jika  saya  menelan  setiap  hari,  dan
mengoleskan minyak secara topikal di malam hari ke bintik-bintik individu yang muncul secara
acak,  psoriasis  sangat  terkontrol  dan  hampir  tidak  terlihat.Karena  pengalaman  ini,  saya
melompat  dengan  dua  kaki  dan  sekarang  memiliki  Bisnis  Ganja  Medis  berlisensi  penuh
pertama di Colorado.Setahun dalam bisnis  saya,  ayah saya didiagnosis dengan stadium IV
Melanoma- telah menyebar ke paru-paru dan hatinya.Ahli onkologi memberinya waktu 3 sampai
12 bulan dan menyuruhnya bersiap untuk perawatan rumah sakit.Saya segera memberinya
rejimen RSO dan lima bulan kemudian, kankernya hilang.Hilang.Hal termudah di dunia!Terima
kasih Rick, karena telah memperkenalkan kembali obat luar biasa ini ke dunia!:-)” Erica

"Saya melakukan kursus minyak selama 2 minggu ...Saya hanya mampu membelinya setiap
dua hari  sekali,  namun psoriasis  di  tubuh saya hampir  hilang.saya memberi7kartu saya ke
petani luar tahun ini sehingga saya bisa mendapatkan bahan mentah yang cukup pada satu
waktu untuk membuat batch 60 hari untuk menyembuhkan omong kosong ini sekali dan untuk
semua!!!” Sophie

“Minyak ganja menyembuhkan kanker.Saya seorang pasien kanker payudara stadium 3 dan
menggunakan minyak untuk menyembuhkan diri saya sendiri.” Adele

“Tanpa Kemo,  tanpa radiasi...RSO & perubahan pola  makan...RSO menyembuhkan kanker
perut saya tanpa hal itu...” Dale

“Hai  Rick,  saya  berbicara  dengan  Anda  beberapa  bulan  yang  lalu  dan  sejak  itu  mencoba
minyak untuk depresi saya.Sulit untuk mengatakan apakah itu efektif atau tidak, karena satu
ons (28g) hanya cukup untuk sekitar 10 hari.Menjelang akhir 10 hari, saya menderita sedikit
depresi selama beberapa hari.Ada stresor yang terlibat dalam hidup saya tetapi saya dapat
berfungsi  meskipun  dengan  perasaan  tertekan.Jadi  siapa  tahu,  mungkin  lebih  buruk  tanpa
minyak.

Pokoknya saya juga mencoba minyak pada salah satu kanker kulit teman saya (76 tahun).Itu
adalah kanker yang tampak sangat buruk, sekitar 8mm dari pusat yang sangat kuning dikelilingi
oleh kemerahan yang memanjang dengan diameter sekitar 75mm.Dia hanya membiarkannya
selama 2,5 hari karena gatal dan baunya terlalu banyak untuknya.Namun ketika penutupnya
dilepas (itu adalah pembalut tahan air), kankernya hampir hilang.Sayangnya, ia memiliki banyak
kanker kulit dan tidak mampu membayar uang yang dibutuhkan untuk mengobatinya.Jadi dia
membuat mereka terbakar dengan banyak rasa sakit.Dia memiliki  sifat  skeptis dan baginya
untuk memuji minyak sangat penting.

BEBERAPA KABAR BAIK.Putra saya menghadiri tahun terakhirnya di Universitas jurusan Kimia
dan  memberi  tahu  Profesor  Kimia  Organiknya  (seorang  pria  Tionghoa  kelahiran  Australia)
tentang  hasilnya  dan  dia  cukup  tertarik  dan  akan  menyelidiki  dan  bereksperimen  dengan
minyak  pada  berbagai  orang  dengan  kanker  kulit.Saya  tidak  yakin  berapa  lama  ini  akan
memakan  waktu  tetapi  akan  terus  memberi  Anda  informasi.Dengan  kredibilitas  seorang
Profesor, kita mungkin bisa menginjakkan kaki di pintu birokrasi.Salam, Warwick, Australia”

“Berhasil, berikan kepada putra saya yang berusia 18 tahun… Tidak ada tanda-tanda kanker
sekarang.Saya  berutang  banyak  terima  kasih  kepada  Anda  Rick  Simpson.Anak  saya
didiagnosis pada bulan Oktober dengan sarkoma sinovial setelah mengangkat tumor sebelum
menjalani  biopsi...Diberitahu bahwa kankernya akan tetap ada dan bisa menyebar ke paru-
parunya  karena  jenis  kanker  yang  agresif  itu...Hasil  tes  terbaru,  mereka  tidak  dapat
menemukan jejak apa pun yang membuat mereka bingung ...Minyak ganja adalah salah satu
dari banyak hal yang saya mulai dengannya segera setelah diagnosis. ” amanda
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“Teman dekat saya dulu diberi morfin untuk nyeri tumor otak.Morfin itu sendiri menyebabkan
kecanduan, penarikan dan hanya memperburuk keadaan selama penggunaannya.Ganja sendiri
adalah salah satu obat yang memberikan bantuan untuk gejala penarikan, depresi, nyeri, dan
kanker itu sendiri.Pesan Anda adalah yang menyelamatkan teman saya.” jasper

“Saya sangat senang dengan minyak.Bulan terakhir ini adalah pertama kalinya saya membaca
atau mendengarnya.saya terpesona...Tuan Simpson,  banyak dari  kami berterima kasih atas
pekerjaan  tanpa  pamrih  dan  penuh  kasih  yang  telah  Anda  lakukan  untuk  seluruh  umat
manusia.Anda  adalah  definisi  saya  tentang  seorang  Kemanusiaan!!!Saya  telah  menjadi
sukarelawan di  Hospice sejak tahun 1998,  saya telah melihat  banyak orang menderita dan
meninggal, bahkan dalam pelukan saya.Memikirkan bahwa begitu banyak penderitaan ini dapat
diringankan benar-benar membingungkan...” Cindy

--  Memang  benar,  terutama  jika  orang  menganggap  bahwa  semua  info  tentang  "kekuatan
penyembuhan  ajaib"  dari  minyak  Rick  Simpson  adalah  benar.Minyak  yang  diproduksi  dan
digunakan  dengan  benar  benar-benar  dapat  menyembuhkan  kanker,  diabetes,  dan  ribuan
kondisi  lainnya.Ini  benar-benar  dapat  membantu  dengan  rasa sakit  yang morfin  tidak  akan
menyentuh.Itu  benar-benar  meremajakan  tubuh  dan  menumbuhkan  kembali  otot.Kata-kata
yang membingungkan tidak menggambarkannya sepenuhnya, saya pikir.JB

"YA TUHAN.Saya baru saja mendapat kabar dari seseorang yang saya beri air mata Phoenix
yang menderita dan maksud saya menderita kanker ginjal.Setelah mengambil minyak selama
90 hari, pemindaian PET terbaru menunjukkan tumor hilang..Ini luar biasa.Saya telah melihat
Air Mata Phoenix menyembuhkan banyak orang sejak saya bekerja dengannya.Terima kasih
telah membantu saya membantu orang lain sembuh.” Gregg

--  Selamat  dan terima kasih telah membantu orang lain,  Gregg.Tidak ada lagi  scan,  hanya
minyak.Pemindaian bersifat karsinogenik, dapat menyebabkan kanker kembali dan siapa yang
menginginkannya?JB

“Halo Rick Simpson & Jindrich Bayer yang manis, saya harap Anda berdua baik-baik saja dan
bahagia.Mempertimbangkan  jumlah  email  yang  harus  Anda  terima,  saya  yakin  Anda  tidak
mengingat  saya dari  bulan lalu,  jadi  saya menyertakan korespondensi kami sebelumnya.Ibu
masih  hidup  dan  sangat  sehat!Mengatakan  bahwa  kami  sangat  berterima  kasih  adalah
pernyataan yang meremehkan.

Saat didiagnosis pada Februari 2012 (adenokarsinoma pankreas stadium 4 dengan metastasis
ke hati  dan paru-paru) prognosisnya adalah 3 hingga 6 bulan dengan antisipasi  penurunan
kesehatan yang parah selama jangka waktu tersebut.Sebaliknya dia hidup, bahagia dan sehat
10 bulan kemudian.Saya tahu Anda berdua menentang kemo dan kami juga… Tetapi ketika
mereka mengatakan 3 bulan, kami memberikan SEMUANYA termasuk kemo bersama dengan
memulai RSO segera.Kami telah diberitahu bahwa tidak ada yang tetap sehat seperti ibu pada
kemoterapi  Gemzar  sebanyak  yang  dia  terima.RSO  harus  menjaga  kesehatannya  selama
waktu itu.Kemo berhenti 6 minggu yang lalu ketika dia memutuskan dia bisa merasakan awal
dari kerusakan kemo.Dia sekarang telah menjalani kemoterapi selama 6 minggu dan merasa
baik-baik saja.

Sejak diagnosisnya pada Februari 2012, setelah penumpukan awal, ia telah mengonsumsi satu
gram RSO sehari (sejauh ini total sekitar 300 gram).Pemindaian terbaru yang dilakukan Senin
17-12-12 menunjukkan lebih banyak penyusutan tumor termasuk dokumentasi bahwa beberapa
tumor terlalu kecil  untuk divisualisasikan melalui  CT scan.Itu  adalah berita yang luar biasa!
Kemudian  pada  hari  Selasa  kami  mendapat  hasil  dari  pekerjaan  labnya.Setelah  menerima
berita pemindaian yang baik, kami terkejut mendengar bahwa tes penanda tumornya (CA19-9)
telah meningkat dari 285 menjadi 2100.Pernahkah Anda melihat ini terjadi sebelumnya?Apakah
Anda  memiliki  penjelasan  tentang  mengapa  atau  bagaimana  penanda  meningkat?Ada  ide
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sama sekali?Ada saran?Pertanyaan ini telah diajukan ke beberapa pembuat RSO tetapi sejauh
ini tidak ada jawaban yang pasti.

Berikut  adalah hasil  CA19-9-nya hingga saat  ini.Tingkat  normal  adalah KURANG DARI 37.
Tidak ada tes penanda tumor yang dilakukan pada diagnosis awal pada bulan Februari. 4-30-
12...23.568; 5-30-12...5.240; 6-18-12...4.458; 8-8-12...538; 10-8-12...285 (Kemo terakhir adalah
10-29-12); 12-17-12...2.100.Setiap masukan yang Anda miliki akan dihargai oleh keluarga saya!
Banyak cinta, B”

“Dear  B,  CT scan  memberikan  dosis  radiasi  yang  sangat  besar  dan  itulah  yang  mungkin
menyebabkannya,  ditambah kemo sama sekali  tidak diperlukan.Saya ingin dia makan 180g
minyak  kualitas  terbaik  secepat  mungkin.Tidak  ada  lagi  CT  scan  atau  omong  kosong
karsinogenik lainnya, hanya minyak dan sebanyak yang dia bisa.Anda harus menghilangkan
kerusakan  dari  kemo dan  radiasi  terlebih  dahulu  dan  itu  akan  memakan waktu,  itu  hanya
membuat  pekerjaan  lebih  sulit  untuk  minyak.Seperti  memberikan  obat  penawar  sambil
memompa racun di pembuluh darahnya, itu tidak masuk akal sama sekali bagiku.Salam hangat,
Jindrich Bayer”

“Saya didekati oleh seorang wanita dengan kanker payudara sekitar 4 minggu yang lalu dan
berhasil mengarahkannya ke arah yang benar.Dia memiliki tumor yang cukup signifikan, (saya
pikir dia mungkin memiliki lebih dari satu) dan dapat merasakannya.Baru 3 minggu sejak dia
mulai menggunakan minyak dan tumornya sudah pasti melunak.Tidak buruk selama 3 minggu!
Saya merasa sangat terdorong untuknya dan saya hanya TAHU wanita ini akan menjadi kisah
sukses lainnya.Satu cinta." Corrie

“Ayah saya berusia 89 tahun, menderita kanker kulit di wajahnya.Tiga kali saya membawanya
ke rumah sakit untuk dipotong, yang membuka dia terhadap infeksi belum lagi membawanya
dari panti jompo dan kembali itu sulit baginya.Saya sudah mulai dengan minyak ganja beberapa
minggu yang lalu.Beberapa di antaranya adalah ukuran jari bayi saya sampai ibu jari saya.Ada
11 yang saya rawat sekarang ada 4 yang seukuran ibu jari jari bayi.Mereka hanya mati dan
jatuh dari kulit sembuh.Saya kagum seperti semua perawat dan dokter.”Steve

“Saya  hanya  ingin  mengatakan  bahwa  saya  sangat  senang  untuk  mengumumkan  bahwa
pemindaian ayah mertua saya untuk kankernya telah benar-benar bersih untuk kedua kalinya
setelah yang pertama menunjukkan bintik-bintik di paru-paru.Kami mulai dia di minyak tepat
setelah  yang  pertama  menunjukkan  bintik-bintik.Ganja  telah  mengambil  paru-parunya  dan
membersihkannya!Dia  diberitahu  bahwa  dia  membutuhkan  Kemo.Kami  menentangnya  dan
memberinya minyak sebagai gantinya.Ganja menyembuhkan kanker!!!” Karen

“Itu  juga menyembuhkan  Kanker  Serviks!Saya tidak  mampu membayar  perawatan  (bahkan
tidak  SATU...)  dan  menjalani  satu  tahun  tanpa  bantuan  obat  apa  pun...tapi  saya  merokok
hampir setiap hari...kemudian setahun kemudian pada ujian tahunan saya, dokter dan perawat
terpesona  ...mereka  tidak  dapat  menemukan  SESUATU  selain  bekas  luka  kecil  di  tempat
kanker  itu  berada...Saya  100%  bebas  kanker  sekarang...terima  kasih  ganja...bukan
dokter...bukan  "obat"...bukan  pengobatan...tapi  karena  murni,  herbal,  tanaman  ALAMI...aku
bukti hidup...Para dokter mengatakan bahwa saya seharusnya berada pada kanker level 5 dari
pergi tanpa perawatan apa pun ...tapi ternyata HILANG...tanpa bantuan dari mereka...mereka
begitu terpesona sehingga mereka mengirim saya ke RUMAH SAKIT NEGERI di LITTLE ROCK
(UAMS) untuk pengujian lebih lanjut ...dan UAMS juga tidak menemukan apa pun selain sedikit
bekas  luka...mereka  bilang  itu  keajaiban...Saya  pikir  itu  hanya  Marijuana...Legalisir
sudah...membantu orang...bukankah itu yang DIMAKSUDKAN dengan kemanusiaan?” monica

“Saya menggunakan Minyak Ganja untuk mengobati Karsinoma Sel Basal di leher dan wajah
saya.SUKSES.Ini adalah kanker yang ideal untuk dilakukan penelitian.Itu terlihat jelas dengan
mata telanjang, dan setiap perubahan yang terjadi mudah dilihat.Saya telah mencoba untuk
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membangkitkan minat ini di sini di AS, tetapi FBI memiliki siapa pun, dan tampaknya semua
orang terluka sampai mati untuk disentuh.Lihat apa yang bisa kamu lakukan.” Yusuf

“Saya ada benjolan di paha, dulu keras hampir 2 cm, sekarang kurang dari setengah ukuran &
semakin lembut (4 minggu).” katri

“Dan saya baru tahu bahwa saya bebas kanker setelah menggunakan minyak selama 5 bulan
berturut-turut!!” mimi

Q.JB, apakah Anda memiliki sesuatu untuk menyembuhkan jenis tumor tertentu yang disebut
hemangioblastoma?Saya  mengikuti  posting  Anda,  serta  yang  lain.Saya  TIDAK  PERNAH
melihat pengobatan jenis tumor ini selain eksisi.Saya punya banyak dari mereka. ” Graeme

SEBUAH.Tidak secara  pribadi,  kami  tentu  saja tidak  memiliki  kesempatan untuk  mengobati
semua diagnosis yang diketahui manusia secara pribadi, tetapi menilai dari apa yang saya baca
sekarang, saya tidak melihat alasan mengapa minyak tidak membantu.Sejauh yang saya tahu,
mereka hanya dapat mendiagnosisnya menggunakan CT scan, dan menurut saya, setiap orang
yang menjalani CT scan harus makan setidaknya 60 gram minyak setelahnya.Dan jika mereka
memakan  60  gram  itu  sebelum  operasi,  dalam  banyak  kasus  saya  yakin  operasi  tidak
diperlukan karena tumor  tidak akan ada di  sana.Jadi  saya pasti  akan mencoba minyak itu
sendiri.Semua harapan baik, JB

“Fakta bahwa plasebo menyembuhkan beberapa orang adalah alasan untuk membuang obat
selamanya  dan  mempelajari  seni  plasebo.Setelah  mengatakan  bahwa  Anda  tidak  pernah
melakukan  studi  plasebo  ketika  Anda  memiliki  obat  yang  efektif,  Anda  benar,  itu  akan
membunuh setengah pasien Anda, sakit dan kejam. Christopher

--  Itu  memang akan  menyakitkan  dan  kejam,  dan  itulah  mengapa saya  pribadi  tidak  akan
melakukannya.Orang lain bisa jika mereka mau, tapi saya tidak.Saya ingin sistem medis mulai
menggunakan minyak sebagai plasebo - jika mereka membuktikan bahwa apa pun yang ingin
mereka  gunakan  lebih  aman  dan  lebih  efektif  daripada  minyak  (dan  lebih
menyenangkan/menyenangkan pasien), maka mereka dapat melanjutkan dan menjualnya .Jika
tidak, lalu mengapa tidak.Ini cukup sederhana dan sangat rasional, menurut saya.Dan itulah
yang akan terjadi di masa depan, jadi mengapa menunggu?JB

“Tidak ada kata terlambat untuk menerima kenyataan bahwa ganja hanyalah obat.Pada saat
yang sama, tidak ada kata terlambat untuk mulai  menggunakan minyak sebagai obat,  tidak
peduli apa kondisi Anda atau seberapa parahnya.Dengan penggunaan minyak, biasanya ada
kemungkinan besar pasien dapat pulih, atau minyak akan memberi mereka kualitas hidup yang
maksimal sampai akhir.Dan itu penting juga.JB”

“Ketika pasien yang telah menjalani kemo mulai menggunakan minyak, hal pertama yang harus
dilakukan  minyak  adalah  detoksifikasi  tubuh  mereka.Jadi  dalam  beberapa  kasus,  pasien
mungkin perlu menelan sedikit minyak sebelum mulai menyerang kanker itu sendiri.Sebenarnya
bukan ide yang baik untuk menjalani kemo, apalagi jika itu sama sekali tidak perlu mengingat
sistem medis telah mengenal ganja sebagai obat kanker selama puluhan tahun.JB”

Q.Pasien Kanker 'Terminal': Apakah Anda memulainya dengan agresif pada 1 gram sehari atau
bekerja?mereka sampai lebih dari seminggu atau lebih?Saran dari pengalaman?

SEBUAH.Tidak,  kami  selalu  memulai  dengan  dosis  kecil  dan  cukup  banyak  mengikuti
petunjuknya.Tentu saja, jika mereka memiliki pengalaman sebelumnya dengan ganja dan tahu
bahwa tidak ada yang perlu ditakutkan, terkadang Anda dapat memulai dengan dosis yang lebih
tinggi.Tapi Anda tidak pernah tahu bagaimana pasien akan merespon minyak, ditambah mereka
biasanya pada campuran berbagai obat, jadi Anda mungkin ingin berhati-hati dan mengawasi
tekanan darah pasien dll.Rekomendasi umum adalah mengikuti instruksi, yang kurang formal
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adalah - ikuti naluri dan penilaian Anda dan ketika pasien "tidak ada ruginya", saya tidak akan
ragu untuk memberi mereka dosis tinggi bila diperlukan (sakit punggung akut, dll.) .Satu gram
minyak  bermutu  tinggi  bisa  membuat  pengguna  yang  tidak  berpengalaman  sangat  tinggi,
namun  tetap  saja  tidak  membahayakan.Kadang-kadang  bahkan  koma  yang  diinduksi  rami
dapat terbukti bermanfaat dan saya yakin itu akan digunakan seperti itu untuk anestesi sebelum
operasi  cepat  atau  lambat,  tetapi  saat  ini  kami  ingin  melihat  pasien  tetap  berada  di  zona
nyaman  mereka  sebanyak  mungkin.Saya  harap  saya  menjelaskannya  dengan  baik.Salam
hangat, JB”

“Corrie,  temanku,  kau  membantuku  dengan  ***.Saya  telah  memberinya  obat  untuk  tumor
neuroendokrinnya.Dia telah di obat selama 1 bulan dan itu mulai menyusut.Itu sangat besar
sehingga  mendorong  perutnya  tetapi  sekarang  sampai  pada  titik  dia  bisa  makan  lagi  dan
dokternya mengatakan dia tidak pernah melihat tumor seperti itu menyusut begitu CEPAT.Itu
membuatnya takut dan semua kerja darah kembali normal jadi satu lagi dalam perjalanan untuk
disembuhkan dan itu LUAR BIASA.Dan kamu LUAR BIASA dan Tuhan itu hebat.”

“Saya punya teman yang menderita kanker otak dan saya menderita Cml.Minyak bekerja untuk
kita berdua!!!Teman saya adalah bukti tangan pertama di mata saya bahwa minyak ini adalah
keajaiban ...Saya memiliki keraguan saya sebelumnya tetapi tidak sekarang!Ambil minyaknya,
ITU BEKERJA!” Tyler

“Minyak  Cannabis  setelah  penggunaan  satu  tahun  dan  hanya  menggunakan  minyak  ganja
mengubah  kanker  dari  jenis  jaring  laba-laba  menjadi  tumor  jika  mereka  sekarang  dapat
menargetkan dengan bentuk kemo tertentu, dia juga meningkatkan dosis minyaknya menjadi 3
gram sehari.18 bulan yang lalu orang tua diberitahu bahwa kanker otaknya adalah terminal dan
dia memiliki sekitar 18 bulan untuk hidup dan kemo itu hanya akan memberinya beberapa bulan
jadi  dalam menjawab pertanyaan Anda keduanya berkontribusi  pada remisi,  saya harap itu
menjawab pertanyaan Anda. Proyek Kanker Ganja Michigan

“Saya ditanya tahun lalu oleh teman ibu saya apakah saya bisa membuat minyak rami selama 6
bulan untuk ibunya, dari  ganja kelas tertinggi.Dia menderita kanker leher.Saya membuatnya
minyak mengikuti saran Youtube, saya kemudian diposting ke Rusia.Dia menggunakan kursus
6 bulan pertama dengan hasil yang luar biasa dan meminta dosis 6 bulan lagi, saya mengirim
beban lain kepadanya, dan sekarang 14 bulan kemudian dia dalam kesehatan yang baik.Anda
melakukan pekerjaan yang luar biasa, Rick.Terima kasih." Gareth

“Halo nama saya Alysa dan saya berusia 16 tahun.Pada tahun 2011 saya didiagnosis dengan
astrositoma anaplastik stadium 3.Kami (keluarga saya dan saya) membuat keputusan untuk
menggunakan  konsentrat  ganja.Universitas  Michigan  memberi  tahu kami  bahwa saya  tidak
mungkin bertahan lebih dari beberapa tahun dan kanker itu sendiri tidak dapat dioperasi karena
berada  dalam  formasi  laba-laba.Januari  lalu  saya  menjalani  MRI  reguler  di  University  of
Michigan.Semua tumornya hilang.”

“Ibuku  menderita  kanker  paru-paru  stadium  4  dan  menyebar  ke  otaknya,  tetapi  sejak  dia
menggunakan minyak ganja RSO, dia baik-baik saja.Pekerjaan darahnya kembali dengan baik
dan saya merasa sangat berterima kasih kepada Anda karena saya merasa bahwa RSO telah
memberi ibu saya kesempatan untuk melawan kanker ini...” Shannon

“Saya  seorang  pria  berusia  68  tahun  yang  hidup  dalam  apa  yang  saya  anggap  sebagai
kehidupan sehat yang normal tanpa masalah besar dan mempertahankan diri dengan suntikan
dan pemeriksaan flu tahunan.Fungsi tubuh saya baik-baik saja dan semuanya tampak baik-baik
saja sampai suatu pagi saya terbangun dengan sakit perut yang luar biasa.Mengira itu usus
buntu atau hernia, istri saya membawa saya ke gawat darurat.Saya menjalani operasi darurat
sekitar  2  jam kemudian,  15 Agustus  2012,  dan ada tumor  besar  di  usus besar  saya yang
diangkat  bersama dengan 14 getah beningnode.Satu minggu kemudian bagian dalam saya
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pecah dan meracuni saya dan itu menyebabkan operasi kedua.

Mulai  merasa  lebih  baik  4  hari  kemudian,  saya  berdiri  dan  perlahan-lahan  mendapatkan
mobilitas  kembali  dan  saya  mulai  berdarah.Kembali  untuk  operasi  nomor  3  dan  sehari
kemudian mengalami serangan jantung ringan.Tak lama setelah itu -33 hari di ICU- saya keluar
dan membawa TAS OSTOMY.Tas itu bersama saya 8 bulan dan operasi pembalikan dilakukan
tanpa komplikasi.Dokter bedah mengatakan kanker belum menyebar di luar kelenjar.

Meskipun demikian, mereka membawa saya ke Klinik Kanker dan mulai membahas Kemo dan
radiasi sebagai “tindak lanjut”. Protokol standar kata mereka.Omong kosong bilang aku!Tidak
akan ada lagi yang memancar ke tubuh saya atau meracuni lebih banyak dengan Kemo atau
Radiasi.Ahli onkologi di Klinik Kanker tidak membantah dan menguraikan tindak lanjut setiap 3
bulan selama setahun, yang memerlukan CT scan dan pemeriksaan darah.

Saya  mengambil  bahan  seperti  yang  digariskan  oleh  Rick  Simpson  dan  menghasilkan
RSO.Mengikuti  semua instruksi  untuk proses ekstraksi  dan menggunakan Naphtha sebagai
pelarut saya, saya memiliki minyak yang sudah jadi dalam jarum suntik dan mulai menelannya
dua kali sehari, dalam jumlah kecil setiap kali.Saya menyelesaikan tindak lanjut ke-4 saya di
Klinik  Kanker dan mereka menyatakan bahwa CT scan TIDAK menunjukkan apa pun yang
menunjukkan adanya KANKER.Pemeriksaan darah menunjukkan tingkat CEA pada 1,4, tapi
apa sih, setiap orang memiliki satu atau dua sel kanker di dalamnya.Mereka menganggap apa
pun 5+ untuk menimbulkan kekhawatiran.Saya sekarang sedang mempersiapkan batch lain
dan akan menelan setiap hari sebagai tindakan pencegahan.Untuk SIAPAPUN yang sekarang
menderita kanker, saya sarankan Anda melakukan hal yang sama.Kami tidak akan rugi apa-apa
dan segalanya untuk diuntungkan.” Gerry

“Apakah sudah terlambat untuk menyelamatkan seseorang yang memiliki stadium 4 dan sudah
memiliki kulit  dan tulang, dan hampir tidak bisa berjalan lagi karena kehilangan kekuatan??”
Jatuh

“Tidak pernah ada kata terlambat.Banyak keajaiban telah terlihat dengan penggunaan minyak
ini.Jika tidak bisa menyelamatkan mereka, setidaknya meringankan penderitaan mereka tanpa
efek samping obat-obatan yang keras.Perhatikan bahwa jika mereka mulai dengan dosis tinggi
akan ada banyak tidur sampai toleransi mereka terbangun.Itu sangat ampuh.” Nick

“Salah  satu  sesepuh  di  kota  kami  diberi  waktu  3  minggu untuk  hidup  kanker  hati  stadium
3.Keluarganya  berkumpul  di  sekitar  memberinya  kebangkitan  hidup.Dia  mencoba  minyak
ini.Sudah  dua  tahun  dia  baik-baik  saja.Bebas  kanker,  dokter  mengujinya  di  sepanjang
jalan.Mereka  bahkan  tidak  akan  membicarakan  ini.Tidak  ada  uang  untuk  menemukan
obatnya.Saya percaya itu berhasil .......” Bobby

“Aku juga, bebas kanker tiroid!!” michelle

"Katakan apa yang Anda inginkan tentang saya, pisahkan saya, nilai saya ...Argumen Anda
tidak valid!Ini adalah pemindaian terakhir yang akan didapatkan ibu!!!KANABIS MEMBUNUH
KANKER!” Fajar

Stacy: Panggung apa ibumu?Saya tahu Anda pernah mempostingnya sebelumnya, tetapi saya
lupa.Itu laporan yang luar biasa segera!!

Fajar: Stacy, itu adalah karsinoma sel kecil  paru-paru stadium 3.5 tumor dengan pertemuan
kecil ke sistem getah bening bagian atas.

Debbi: Itu sangat fenomenal!Saya belum pernah mendengar ada orang yang menyembuhkan
sel kecil, bahkan dengan semua protokol biasa.Ini luar biasa!Anda tidak hanya menyelamatkan
hidup ibumu, tetapi ini akan menyelamatkan nyawa lain karena itu adalah bukti bahwa ganja
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bekerja.Terima  kasih  banyak  untuk  membagikan  ini!
Dawn:  Debbie,  dia  melakukan  semuanya,  minyak  ganja  -  kemo  -  radiasi  TETAPI  sembuh
sebelum perawatan kemo & radiasinya dilakukan sehingga dia menolak perawatan yang tersisa
dan terjebak dengan minyak...Yang dia masih mengambil dan akan mengambil SETIAP HARI
selama sisa hidupnya!

Steve:  mengatakan  'ini  paling  cocok  dengan  perubahan  pasca-radiasi'.Apakah  dia  memiliki
radiasi?terapi?

Dawn: Steve, ya dia melakukannya tapi dia tidak pernah selesai...Dr berlantai!

Pasien  :  Linda  V.,  Tanggal  Pelayanan  :  16/11/2013,  Prosedur  :  CT  thorax  DENGAN
KONTRAS.CT dada dilakukan ...Perbandingan dilakukan dengan CT dada sebelumnya dari
7/8/13.INDIKASI: Ini adalah seorang wanita 64 tahun dengan riwayat kanker paru-paru ...

TEMUAN: Ada peningkatan perubahan interstisial dan penebalan septum interlobular ...yang
lebih  baik  dibandingkan  dengan  ujian  sebelumnya....Tidak  ada  nodul  jaringan  lunak
mediastinum yang pasti  atau adenopati  mediastinum yang ditunjukkan.Tidak ada bukti  pasti
limfadenopati  aksiliaris  atau limfadenopati  hillar.Selain  perubahan pasca-radiasi  pada aspek
medial lobus kanan atas, tidak ada kekeruhan parenkim paru tambahan atau nodul paru yang
mencurigakan.Trakea  dan  bronkus  utama  paten.Tidak  ada  efusi  pleura.Ukuran  jantungnya
normal.Tidak ada efusi perikardial.Bagian perut bagian atas yang divisualisasikan biasa-biasa
saja.Tidak ada lesi tulang sklerotik atau lusen yang agresif secara fokal.

KESAN: Memperbaiki perubahan pasca-radiasi di hillum kanan dan aspek medial lobus kanan
atas.Tidak ada bukti pasti dari penyakit berulang atau residual.”

“Saya menderita Oat Cancer yang tidak dapat dioperasi, yaitu kanker sel kecil di lobus bawah
paru-paru  kiri  saya.  Saya  mendapatkan  minyak  ganja  yang  sangat  mahal  dan  sel-selnya
menyusut. Saya adalah Terminal dan diberitahu bahwa saya akan mati pada Natal 2013. Yah,
saya masih di sini berkat THC.” John-Michael

"Minyak  membalikkan  semua  kerusakan  radiasi  dan  menyembuhkan  tanpa
keyakinan  ...Marijuana  Medis  MENYELAMATKAN  saya  dan  menjauhkan  saya  dari  5
apotek.Saya kehilangan ginjal kanan saya karena kemo dan mulai terasa sakit karena terkena
kulit...dan  dalam  beberapa  menit  setelah  mengkonsumsi  minyak  dalam  tingtur  yang  saya
membuat kejang berhenti dan menjauh selama berbulan-bulan...

Luar biasa dan itu hanya salah satu minyak membalikkan kerusakan saraf di mata saya yang
disebabkan oleh kemo di mana saya didiagnosis menderita glaukoma, dan pada kunjungan
terakhir saya hanya 6 bulan yang lalu tidak menunjukkan tanda-tanda glaukoma sama sekali
dan penglihatan saya lebih baik ketika saya berobat. ..” Teresa

“Saya kenal seorang pria yang memiliki stadium 4 yang menyebar seperti orang gila.Dia diberi
kesempatan 10% untuk  hidup sepanjang tahun dan disuruh membereskan urusannya.Saya
menyuruhnya  untuk  menontonLari  Dari  Obatnyadan  mencoba  obatnya.Dalam  setahun  dia
didiagnosis 100% bebas kanker dan sekarang menjadi pengasuh untuk beberapa pasien dan
itu semua karena kekuatan penyembuhan ganja yang luar biasa dan arahan Rick Simpson.Jadi
terima kasih Rik.” James

“Bibi  saya,  dengan  glioblastoma stadium 4,  beralih  dari  kursi  roda  menjadi  berjalan  hanya
setelah tiga dosis!Sisi kirinya lumpuh selama lebih dari sebulan.Tapi sekarang berfungsi penuh!!
Sangat gembira!" Nicolette

“Saya menderita glioblastoma yang tingkat kematiannya tinggi.Setelah 6 bulan kemoterapi dan
radiasi, merasa mual dan muntah, sakit ginjal dan semuanya terasa diracun.Setelah akhirnya
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dipulangkan tanpa mengatakan apa-apa lagi  yang bisa kami lakukan,  saya mengubah pola
makan  saya  menjadi  bersih  makan  makanan  yang  ditanam  secara  organik  dari  kebun
saya.Minum  smoothie  hijau,  minum  vitamin  C.Saya  kemudian  menambahkan  buah
sirsak.Seorang teman kemudian memberi  saya beberapa minyak Rick.Nah,  Jumat lalu,  ahli
onkologi saya menelepon dan memberi tahu saya bahwa saya BEBAS KANKER.Begitu banyak
cinta dari hatiku untuk hatimu.Itu adalah penyelamat hidup.” Tanya

“Bibi saya sudah minum minyak selama 6 minggu.Tumor terminalnya telah menyusut lebih dari
50% sekarang.Itu berhasil.” Boosboys

“Ada teman yang saya ceritakan ini  4 bulan lalu karena ayahnya menjalani kemoterapi dan
semakin parah, sekarang dia hampir bebas kanker.... dan merasa hebat.” Rut

“Berhasil  -  menyembuhkan  kanker  istri  saya  ketika  kemo /  radio  membuatnya menyebar  -
mereka  berkata  untuk  melihatuntuk  alternatif  ...  kami  mengetahui  tentang  minyak  -  kanker
hilang dalam 3 bulan / 90 hari - membayarnya sekarang.” Kris

“Saya menggunakan minyak selama sekitar satu tahun untuk mencegah pertumbuhan kembali
tumor otak glioma.Tolong sampaikan terima kasih saya kepada Rick, perawatannya tampaknya
membantu kesehatan saya secara keseluruhan dan tidak ada pertumbuhan kembali.Adakah
yang tahu berapa dosis  yang baik  untuk  seseorang  yang  mencoba  mencegah terulangnya
tumor  otak  tingkat  2  WHO?Saran  "Standar"  adalah  bahwa  itu  AKAN tumbuh  kembali  dan
membutuhkan kemoterapi.Dokter saya menyarankan 50% tumbuh kembali dalam 3 tahun, yang
telah saya kalahkan beberapa bulan.Sejauh ini bagus." Empat puluh

“Baru saja mendapat kabar dari seorang teman bahwa seorang temannya sembuh dari kanker
paru-paru stadium IV.9 dokter setuju bahwa dia memiliki beberapa minggu untuk hidup, dan itu
telah  menyebar  ke  tulang  dan  otaknya.4-5  minggu  di  minyak,  dan  sekarang  para  dokter
mengatakan bahwa mereka salah mendiagnosis, itu adalah infeksi paru-paru ringan.Tidak ada
tanda-tanda tumor atau penanda kanker dalam darahnya.Saya mengarahkannya ke Air Mata
Phoenix & menunjukkan kepadanya cara membuat ramuan menggunakan ramuan yang lebih
kecil  dan  lebih  terjangkau.Jangan  ragu  untuk  menggunakan  ini,  biarkan  saya  tetap
anonim.Terima kasih dan Tuhan memberkati.”

“Saya bekerja  di  sebuah kolektif  dan selama bertahun-tahun dan menderita  kanker  kulit  di
lengan kiri saya karena menggantungnya di luar jendela saat mengemudi.Sekarang saya tahu
tidak ada yang perlu memercayai saya, tetapi saya mulai mengoleskan minyak RSO setiap hari
dan saya bersumpah itu hilang.Butuh beberapa bulan tapi itu benar-benar hilang dari tempatnya
selama bertahun-tahun.” Randy

“Saya  telah  bertemu dengan  seorang  penyintas  yang  memilih  untuk  menggunakan  minyak
sebagai gantinya jika kemo dan radiasi  yang mengancam nyawa...dia diberikan kurang dari
satu tahun...dia telah bebas kanker selama 5+ tahun sekarang dan tidak pernah kehilangan
rambut  atau  lemah  dan  sakit  dari  perawatan  ...  obat  alami  non  kimia!!Bukan  penipuan!!”
Gwendolyn

“Saya baru saja mengirim pesan dengan salah satu Peeps saya.Dia menderita limfoma Non-
Hodgkin  stadium 4 dan  triple  hit  (artinya  memiliki  3  pendorong  adalah  bagaimana mereka
menjelaskannya kepadanya dan mengatakan salah satu kanker sebenarnya melindungi yang
lain  dari  kerja  kemo),  jadi  satu-satunya  pilihan  medisnya  adalah  transplantasi  sumsum
tulang.Ahli onkologi yang dia temui hari ini mengatakan “kankernya akan kembali sekarang,”
karena dia menolak transplantasi.Ini adalah pesannya: “Baru saja bertemu dengan ahli onkologi
saya.Darahku bagus.Saya melakukan hal yang benar.Hooragh, hasil bagus, kabar baik, tidak
ada kanker.” Ganja Membunuh Orang-orang Kanker!” Corrie

“Rick telah menunjukkan kepada saya bagaimana untuk tetap hidup sekarang selama 3 tahun
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berjuang melawan 4 jenis kanker yang berbeda di daerah kandung kemih saya. Saya turun ke 2
sekarang  dan  bertarung  setiap  hari  menggunakan  RSO  Tidak  tahu  apakah  saya  akan
memenangkan ini, tapi ini pertarungan yang bagus dan saya sudah 3 tahun melewati penuai
sekarang dan masih berjuang.... Terima kasih Rick dan kru… Tuhan memberkati…” Gregory

“Kami membuat RSO untuk suami saya.Ia menderita Rheumatoid Arthritis.Dia juga baru saja
mengalahkan  Hodgkins  Lymphoma.Kami  menggunakan  99,9%  Isopropil.Kami  tidak
membiarkannya dalam pelarut lebih dari 3-5 menit.Ini tidak hijau dengan klorofil dengan cara
ini.Suami saya TIDAK harus minum obat apa pun untuk RA-nya.Dia tidak bengkak dan tidak
kesakitan.Tuhan memberkati Anda Rick dan teman-teman Anda untuk berbagi obat yang luar
biasa ini!” Janice

“Saya  secara  pribadi  telah  menyaksikannya  menyembuhkan  kedua  jenis  kanker  kulit,  dan
kanker  prostat  stadium  empat  pada  paman  saya.  Saya  juga  melihatnya  berhasil  melawan
limfoma. Kami juga mengobati tumor pada anjing kami dengan sukses besar.  Tumor sekitar
85% hilang  setelah dua  bulan topikal  dan  menelannya  dengan makanannya.  Juga berikan
kepada gembala Jerman kami yang berusia 9 tahun untuk radang sendi. Dia menyukainya dan
itu benar-benar mengembalikan kualitas hidupnya, terutama lebih baik daripada Rymadil yang
diresepkan dokter hewan beberapa tahun lalu!” Jason

“Saya menyembuhkan kanker tulang dan hati stadium 4 saya, menyembuhkan luka bakar parah
di lengan saya, mengatur tekanan darah saya, menyaksikan varises saya hilang, kehilangan 90
pon, berhenti minum obat pereda nyeri, meredakan sengatan matahari dengan minyak topikal,
menyembuhkan anjing teman saya. kanker tulang... hmmm, apa lagi...radang sendi di jari-jari
saya, saya bahkan lupa bahwa saya memilikinya. GILA bahwa keajaiban tanaman ini ilegal.
Pergi figur. ” Laura

“Ini  telah  mengubah  hidup  saya  setelah  didiagnosis  dengan  CML  (chronic  myelogenous
leukemia) hampir setahun yang lalu dan saya menonton videonya.Lari  Dari  Obatnyatentang
bagaimana minyak ganja menyembuhkan pasien kanker stadium akhir.Yah, saya adalah bukti
hidup bahwa itu berhasil.Itu telah mengubah tingkat kanker saya.Belum sembuh tapi mudah-
mudahan suatu hari nanti saya dapat mengatakan bahwa saya adalah seorang yang selamat,
jadi kecuali Anda telah berjalan satu mil dengan sepatu pasien kanker, jangan mulai memukul
sesuatu yang Anda tidak tahu apa-apa.” Denise

"Aku percaya.Teman saya didiagnosa mengidap 3 jenis kanker.Dia diberi waktu 3 minggu untuk
hidup.Sekarang 2 tahun kemudian, dia turun menjadi 1 jenis dan berbuat baik.” Sandra

“Kalian semua membantu menyelamatkan hidup ibuku.Satu tahun bebas kanker!” Mengerikan

“Kisah ibu saya: “Pada bulan September 2010, ibu saya didiagnosis menderita kanker ovarium
stadium 4 dan diberi waktu 6 bulan untuk hidup tanpa pengobatan dan satu setengah tahun
untuk  hidup  dengan  pengobatan.  Dia  segera  menjalani  kemoterapi  dan  kanker  merespons
dengan cukup baik, meskipun itu menghancurkan tubuhnya yang berusia 70 tahun yang hanya
85% pulih dari Guillain Barre Syndrome.

Dia melanjutkan dengan lebih banyak kemo dan harus menjalani operasi darurat pada bulan
Desember 2011 karena sistem GI dan ginekologinya saling terkait yang mengakibatkan infeksi
parah.Kanker  sebanyak  yang  bisa  diangkat  telah  diangkat;  dia  sangat  dekat  dengan  pintu
kematian dan entah bagaimana berhasil  melewati  operasi  dan pemulihan dan bisa  pulang,
meskipun masih belum bebas kanker.

Sementara itu, seorang teman mulai memberi saya informasi tentang mariyuana/minyak ganja
dan penggunaannya  untuk  melawan kanker.Perlahan-lahan,  saya mulai  mendengarkan  dan
melakukan penelitian saya sendiri;  Saya terkejut dengan apa yang mulai saya temukan dan
terus saya teliti…
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Sepanjang  tahun  berikutnya  Ibu  menjalani  lebih  banyak  kemo;  dia  mengambil  morfin  dan
oksikodon untuk rasa sakit.Kualitas hidupnya semakin memburuk, begitu pula sikapnya yang
“tidak pernah menyerah, jujur kepada Tuhan, Okie dari Muscogee.”

Pada Januari  2013 dia telah menjalani  putaran kelima kemo.Tahun sebelumnya dihabiskan
untuk bertarung; dia kelelahan, dipukuli, sakit, dan kemo tidak memiliki efek penyembuhan lagi.

Kami diberitahu bahwa kanker telah menyebar ke kandung kemihnya, dan hatinya, dan bahwa
kanker  hati  akan  menjadi  penyebabnya;  mereka  tidak  bisa  menghentikannya,  tapi  mereka
berharap bisa  memperlambatnya dan mengulur  waktu  untuknya.Kami  melewati  garis  waktu
yang  awalnya  diberikan  kepada  kami  pada  diagnosis  asli,  tetapi  kami  masih  merasa  lebih
banyak yang harus dilakukan.

Dia sudah selesai dan siap untuk menyerah; dia selesai dengan kemoterapi; "tidak lagi!" dia
berkata.Saya pergi menemuinya dan mulai mendiskusikan apa yang telah saya pelajari selama
setahun  terakhir  ditambah  tentang  minyak  ganja  dan  penggunaannya  melawan
kanker.Meskipun dia dibesarkan dengan ketat di tanah pertanian Texas yang miskin, religius,
dan menjulur tahun 1950-an, dia terbuka untuk menonton satu atau dua film dokumenter online
tentang  minyak  dan  untuk  mendengar  lebih  banyak  tentang kisah  sukses  yang  dilaporkan,
dll.Setelah banyak berdiskusi, dan memberikan promosi penjualan yang hanya dapat diberikan
oleh seorang putra dari seorang ibu yang sekarat, saya membuatnya setuju untuk mencoba
minyak itu.

Setelah memulai dosis kurang dari setengah ukuran sebutir beras, ditelan dalam kapsul vitamin
kosong, dia melihat penggunaan narkotikanya turun 50% dalam dua hari dan pengurangan ini
tetap ada selama dia menggunakan obat ini.

Ibu  tidak  pernah  memiliki  produk  THC dalam  hidupnya  dan  ini  adalah  penyesuaian  besar
baginya.Kadang-kadang  pengaruhnya  sangat  positif,  tetapi  kebanyakan  hanya  sangat
sedatif.Kadang-kadang thc agak terlalu kuat, tetapi Anda tidak dapat dirugikan dari overdosis
apa pun, jadi dia akan berbaring dan berdoa sampai berlalu.Tidur adalah bagian dari proses
penyembuhan, jadi sifat sedatif memang disengaja.

Segera, jumlah tumor CT Mom mulai meningkat menjadi 455 dan dia mulai meningkatkan dosis
minyaknya secepat yang dia bisa tangani.Atas rekomendasi dokternya, dia menemui seorang
ahli bedah kanker ginekologi dan dokter itu setuju untuk masuk dan mencoba menghilangkan
kanker sebanyak mungkin.Pembedahan dijadwalkan pada akhir Juni dan pada saat itu tiba,
jumlah tumor turun menjadi 405 dan Ibu telah menelan lebih dari 100 gram minyak.

Ketika ahli  bedah keluar dari operasi untuk berbicara dengan ayah saya, kata-katanya yang
tepat adalah, "Itu tidak mungkin lebih baik!" Mereka mengangkat kanker besar yang mereka
tahu ada di sana, tetapi tidak ada tumor kanker yang lebih kecil yang mereka harapkan untuk
dilihat.Ibu pulih dari operasi dan jumlah tumornya tetap di bawah 20 (normal adalah 34) sejak
Juli 2013; catcan terbarunya dari bulan Desember menegaskan bahwa dia masih bebas kanker
pada Juli 2014.” Mengerikan

“Saudara laki-laki saya menderita limfoma, perut, bermetastasis ke tulang punggungnya.Obat-
obatan yang mereka berikan membuatnya terjaga sepanjang malam setiap malam dan siang
dan tidak pernah tidur atau makan selama berminggu-minggu.Satu gram pil  minyak dan dia
tidur selama 18 jam dan makan sepuasnya.Seminggu kemudian, dia 78% bebas kanker.Dokter
itu bingung.Kami tidak memberi  tahu dia karena dia dalam keadaan nonmedis tetapi  ganja
menyelamatkan  hidupnya  dan  kami.Sekarang  setahun  kemudian  MY  BROTHER  BEAT
LYMPHOMA!Tidak ada yang melakukan itu...tanpa ganja.” Err

“Saya pernah mengalaminya, beberapa waktu lalu.Saya akan mengambil setetes sehari.Orang
yang memberikannya kepada saya memintanya kembali.Dia akhirnya memberikannya kepada
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seorang wanita yang memudar  dari  kanker.Dia tidak bisa makan,  minum, apalagi hidup.Dia
memiliki berat kurang dari 70 pon.Teman saya memberinya minyak ... voila!Dia mulai makan,
minum, dan melanjutkan pertarungannya...berhasil.Sangat  percaya pada sifat  penyembuhan
dalam ganja. ” Tara

“Saya  sangat  setia  membaca  semua  yang  Anda  posting.Ayah  saya  meninggal  karena  dia
menderita  kanker.Mereka  hanya  akan  melakukan  radiasi.Dia  memiliki  satu  perawatan  dan
mereka  melewatkan tempat  itu,  jadi  pada dasarnya mereka menggorengnya.Dia  meninggal
dalam 2 hari.” Anita

“Hari  ini  saya  mendapat  kabar  dari  seorang  pria  yang  saya  sumbangkan  dalam  jumlah
besar.Dia memiliki tumor kanker di tenggorokannya.Dia telah diberi makan tabung sejak awal
April 2013.Istri orang sakit itu memanggil semuanya sambil menangis.Setelah 4 minggu minum
minyak 2 kali sehari hilang.Benar-benar hilang...Dia sudah makan makanan padat...Tidak ada
perawatan baru atau obat baru, hanya RSO.Bagikan pengetahuan, selamatkan satu nyawa.”
Jared

“Saya seorang penderita kanker stadium 4 yang,  ketika saya melakukan rute kemo (TIDAK
PERNAH lagi),  saya dapat  memberi  tahu Anda semua obat-obatan yang diresepkan untuk
melawan mual, membantu tidur, dll. hanya membuat saya lebih sakit!!Hanya ketika saya beralih
ke THC medis saya bisa makan, tidur, bersantai dan bertahan!!Syukurlah saya tinggal di CA di
mana itu legal, hati saya tertuju pada mereka yang tidak memiliki akses!” Heinz

“Tolong bagikan agar orang lain tidak melakukan kesalahan seperti yang kami lakukan.Diet itu
penting!!!!Dan kemudian, untuk beberapa, seperti wanita di sini di Saint John, yang didiagnosis
4 tahun lalu dengan karsinoma sel kecil Tahap 4, dan diberi waktu 2-3 bulan untuk hidup, saya
baru  saja  meneleponnya,  dia  baik-baik  saja!!  !!!!!Dan  dia  berusia  73  tahun!!!Kehilangan  2
saudara perempuan karena kanker  paru-paru.Dan...itu  adalah putranya yang memberi  tahu
kami tentang itu, KARENA, seseorang memberi tahu dia tentang hal itu!!!!” Bronwen

“Saya sudah menyembuhkan kanker dengan RSO sekitar 6 kali termasuk kanker otak, paling
cepat  saya  menyembuhkan  kanker  seseorang  adalah  13  hari!!!Lo,  menggelitikku.Juga
menyembuhkan diabetes,  katarak,  IBS,  arthritis,  uban,  dan  tekanan darah tinggi.Gila  untuk
berpikir betapa aku meragukan hal ini!!!Sekarang saya akan percaya apa saja.” Giok

“Ya itu bisa menyembuhkan uban.Saya telah mengubahnya menjadi balsem sebelumnya dan
mengoleskannya ke rambut dan wajah saya.Wow, barang-barangnya bekerja dengan sangat
baik. ” Brittney

“Saya  telah  melihat  tiga  orang  disembuhkan  dengan  minyak  itu.Salah  satunya  dari  ulkus
diabetik  di  kakinya,  setelah  kata  dokter  kakinya  harus  diamputasi.Satu  dari  kanker  hati
"terminal".Dan  satu  daripneumonitis  hipersensitivitas,  berkembang  setelah  disiram  dengan
Agen Oranye di Vietnam.Dokter VA-nya memberi tahu dia bahwa kondisinya "dapat dikelola"
tetapi pada akhirnya akan membunuhnya.Beberapa bulan kemudian, pria ini dirawat di rumah
sakit karena flu dan dokternya memerintahkan pemindaian CAT.Dia memerintahkan pemindaian
kedua setelah dia  mengira  yang pertama telah dicampur  dengan pasien lain.Kemudian dia
bertanya kepada teman saya "apa yang terjadi" -- jaringan parut di paru-parunya telah sembuh
dan dia "pada dasarnya memiliki paru-paru orang normal" -- dari suatu kondisi yang seharusnya
tidak dapat diubah lagi.” Stan

“Suami saya mengatakan dia merasa tidak ada bedanya mengambil minyak untuk kankernya
yang sekarang sudah hilang.Dia telah melakukannya 3 bulan sekarang baru saja mencapai
tingkat pemeliharaan dan semuanya hebat!Sungguh ramuan ajaib! ” Debora

“Tahap IV neuro endokrin di kepala pankreas.Tanggal diagnosis Mei 2012.Mulai oli Desember
2013.Tumor menyusut 20%.Penanda tumor turun dari  73 menjadi 23 (kisaran normal 0-30).
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joanna

“Saya selamat dari kanker TERMINAL karena minyak rami.Pada tahun 2008 saya didiagnosis
menderita  sarkoma jaringan lunak.Saya menjalani  5  minggu radiasi,  operasi  8,5 jam.dan 8
minggu kemudian saya diberitahu bahwa saya terminal karena kanker telah menyebar begitu
cepat  ke  paru-paru  saya.Itu  tidak  bisa  dioperasikan  karena  ada  antara  25-40  mets.Kemo
bukanlah pilihan.Saya diberi waktu 3 bulan sampai satu tahun.1 bulan kemudian saya mulai
minyak, dan 1 tahun kemudian CT scan tidak menunjukkan tanda-tanda kanker di paru-paru
saya.Hal ini bekerja!Rick Simpson menyelamatkan hidupku!” Salobrena

“Saya sudah minum RSO sejak 23 Desember 2013 karena saya didiagnosis menderita kanker
kolorektal  stadium  4  pada  November  2012.Tumor  saya  tidak  tumbuh  dalam  3  bulan
terakhir.Saya merasa yakin bahwa minyak itu bekerja.” Susan

“Saya dalam remisi setelah sebulan menggunakan minyak.Terima kasih!Kata-kata tidak bisa
menjelaskan  bagaimana  perasaanku.Saya  bisa  bepergian  lagi.Dan  makan  jauh  lebih
baik.Penyelamat adalah dirimu....Terima kasih lagi.Ayah saya meninggal dari Cancer, jadi saya
berharap saya mengetahuinya saat itu.

Juga,  hanya  untuk  menyebutkan.Saya  adalah  penderita  kanker  dua  kali.Hampir  tidak
berhasil.Seandainya aku tahu tentang itu saat itu juga.Tidak akan pernah pergi dengan cara
konvensional,  yang hampir  membunuh saya.Kemo, Radiasi,  3 operasi dan iliostomi dengan
operasi pembalikan.Tidak bisa makan atau meninggalkan rumah untuk waktu yang lama.Terima
kasih!Terima kasih!Dan.Terima kasih lagi.Aku hidup kembali.” karin

“Saya secara  pribadi  menyembuhkan  orang  dari  leukemia,  kanker,  penyakit  Lymes,  kanker
tenggorokan,  kanker  kulit,  segala  macam  penyakit,  menggunakan  resin  ganja.Saya
menggunakan  resin  ganja  sepanjang  waktu  dan  saya  tidak  peduli  siapa  yang
mengetahuinya.Ya, polisi, jika Anda mendengarkan, saya menggunakan resin ganja sepanjang
waktu dan saya tidak peduli apa yang Anda pikirkan tentang itu.” Max Igan

“Saya secara pribadi telah melihat lupus dan kanker stadium 4 dengan beberapa tumor yang
tidak  dapat  dioperasi;  diberikan  kurang  dari  dua  bulan,  sembuh,  masih  di  sini  setelah  3
tahun.Gangguan kejang hilang.Diabetes disembuhkan, penyakit Crohn dan beberapa penyakit
usus lainnya  disembuhkan.Hep C.Gagal  hati,  gagal  ginjal.Semua gangguan nyeri  termasuk
fibro  dan  neuropati.Bukan  di  youtube  ribuan  testimoni.Tapi  orang  yang  saya  kenal
diselamatkan.Sembuh dan kembali memiliki kualitas hidup.

Saya adalah anggota organisasi yang merawat pasien yang menggunakan mariyuana medis
untuk  berbagai  penyakit.Kami  semua  menemukan  dan  menggunakan  minyak  rami  Rick
Simpson.Ekstraksi ganja.Ada banyak kondisi yang diobati dan disembuhkan ini.Adalah sesuatu
yang  dapat  diperoleh  di  semua negara  hukum dari  trim  dan  tunas  Anda.Dan  proses.Saya
pribadi  tidak  menggunakan  atau  merawat  apotik  tetapi  untuk  masing-masing  mereka
sendiri.Saya senang bisa menjaga diri  sendiri  dan orang lain yang saya cintai  melalui  obat
pemulihan hidup ini.

Tumbuhan  ini  ada  di  dalam  alkitab.Sesuatu  yang  negara  kita  klaim  untuk  didirikan.Namun
mengambilnya dan menghancurkan sumber daya planet kita untuk menggantikan semua itu
dan  itu  baik  untuk  di  tempat  pertama.Menemukansuara  mu.Bicaralah  dan  jangan  berhenti
sampai benar-benar legal.Ladang rami dipulihkan untuk semua penggunaan non-medis dan
orang-orang  diperlakukan  seperti  manusia  lagi.Memberkati  semua  orang.Saya  berharap  ini
adalah protokol pertama.Bukan kemo atau obat-obatan besar yang menyebabkan lebih banyak
masalah  kesehatan  daripada  yang  awalnya  saya  rawat.Selamat  sembuh.Kenapa  tidak
mencoba?" berbulu

“Seorang teman saya berhenti mengambil kemo dan mulai mengambil minyak dan dia lebih
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baik.Dokter mengatakan itu tidak dapat disembuhkan tetapi sekarang mengatakan dia bersih!!!!”
Katie

“Saya melakukan kemoterapi selama 18 bulan sebelum seseorang memberi saya minyak Rick
Simpson.Penyakit  mematikan  yang  tak  tersembuhkan  telah  hilang.Saya  masih  mengobati
kerusakan yang dilakukan oleh kemo dengan minyak.Menghentikan kemoterapi  hampir  tiga
tahun lalu.Kemo adalah pemborosan kesehatan saya.” Henokh

"Terima kasih, terima kasih, Rick, saya mendapatkannya tepat waktu dan saya bebas kanker
hari ini dan saya juga terlihat lebih baik dari sebelumnya." randa

“Whoot Whoot, Minyak Rick Simpson LUAR BIASA!!Terima kasih telah berbagi dengan dunia
bagaimana membuat obat yang luar biasa ini untuk semua.Saya membuat teman saya Carmen
mengambil minyak ketika dia didiagnosis menderita Kanker Limfoma Hodgkin.Dia telah BEBAS
KANKER selama satu tahun sekarang!!!Dan penyakit Addison saya HILANG tanpa jejak dan
para dokter tidak dapat  menjelaskan bagaimana atau mengapa karena ini  TIDAK PERNAH
terjadi sebelumnya.TAPI saya bisa dan saya BISA!!!Ganja MENYEMBUHKAN!!!” Amy

“1 tahun yang lalu  hari  ini  seseorang yang sangat  dekat  dengan saya memberi  tahu saya
bahwa dia menderita kanker stadium akhir.Dia diberitahu bahwa dia memiliki  8 bulan untuk
hidup.Dalam 5 hari  saya memberinya sedikit  minyak ganja untuk ditelan dengan memakan
setengah dari  ukuran butir  beras  sedikit  minyak.Dalam 6 minggu ada pengurangan ukuran
tumornya dan tidak ada tanda-tanda penyebarannya seperti yang mereka katakan.

Saya  senang  mengatakan  tumor  itu  seukuran  jeruk  bali  besar  dan  hari  ini  seukuran  biji
ek.Minyak ganja telah menyelamatkan hidupnya.Dia akan terus memakan minyaknya sampai
habis.Tidak hanya menyembuhkan kanker stadium akhir tetapi juga memiliki efek luar biasa
pada kesehatannya.Dia pra-diabetes dan obesitas dan dia sekarang turun ke berat badan yang
sempurna dan lebih bahagia dari sebelumnya!Saya mendorong semua orang untuk melihat ke
dalam terapi minyak ganja.Silahkan tonton Video RICK SIMPSON “RUN FROM THE CURE” di
Youtube...Itu hanya mungkin menyelamatkan hidup Anda atau seseorang yang Anda kenal.Beri
mereka hadiah hidup!” Jose

"Ya....Terima  kasih  Tuan  Simpson,  penemuan  hebat  Anda  membantu  saya  mengalahkan
kanker.Didiagnosis 7/2007 dengan peluang 20% atau kurang untuk bertahan hidup, kemudian
saya  memulai  perawatan  setelah  bertemu  Rick  di  sebuah  acara.Penggunaan  minyak
menyelamatkan hidup saya.Leukemia saya dalam remisi dan saya masih menjadi lebih baik
setiap hari,  dan berkat  minyak,  saya dapat  berbagi  kebenaran dengan Anda .....Damai dan
cinta." Michael

“Kemarin adalah hari yang indah untuk membuat obat penyelamat nyawa Janice (Nenek).Dia
telah mengambil RSO selama sekitar 6 bulan sekarang.Tumornya hilang, bengkak di belakang
matanya hilang, berat badannya turun 106 pon, batu ginjal hilang, tekanan darah normal.Tetapi
perubahan dalam kesehatannya secara keseluruhan bukanlah keajaiban.Ketika dia sampai di
rumah saya 6 bulan yang lalu dia hampir tidak bisa menaiki tangga, sekarang dia berlari naik
turun tangga dan berputar-putar di sekitar saya!Jika Anda ingin mempelajari lebih lanjut tentang
cara mengobati Pseudo Tumor Cerebri dengan Minyak Ganja, Janice atau saya sendiri akan
dengan  senang  hati  membicarakannya  dengan  Anda!Satu  cinta.cinta  damaiCURE.Aku
mencintaimu Nenek!!” Debra

“Dokter mengatakan kepada saya bahwa saya memiliki 6 bulan untuk hidup jika saya tidak
menjalani pengobatan kemo..........itu 11 tahun yang lalu sekarang…Jika bukan karena minyak
saya  mungkin  akan  menggigit  debu.Saya  sehat  seperti  sapi  sekarang  dan  tidak  harus
kehilangan rambut saya!!Terima kasih telah membawa ini ke dunia.” Craig

“Sahabat  saya yang seharusnya hanya memiliki  6  bulan tersisa  di  musim gugur,  sekarang
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hampir  bebas kanker!!!Dia memiliki  40 metastasis  di  hatinya dari  kanker  usus besar.Terima
kasih  Rick  untuk  semua  penelitian  dan  pengalaman  Anda  dan  untuk  berbagi!Anda  juga
membantu menyelamatkan nyawa di Belanda!Cinta dari seorang naturopath yang terinspirasi
oleh Anda.” Marloes

“Teman saya didiagnosis menderita kanker paru-paru stadium 4 3 tahun yang lalu dan baik-baik
saja.Dia bersumpah dengan hal-hal ini. ” Richard

“RSO berfungsi.Saya bukan anekdot.” Tielman

“Rick Simpson, terima kasih banyak. Aku hidup karena pengetahuan. Mengalahkan kanker hati,
tulang, dan prostat.Dalam beberapa bulan setelah dimulainya minyak hati dan kanker tulang
dalam remisi, tidak dapat melihat lagi pada pemindaian.”Louis

“Ketika  penelitian  kanker  datang ke rumah saya untuk  mengumpulkan,  saya memberi  tahu
mereka bahwa saya akan memberi mereka lebih dari sekadar uang, saya menuliskan nama
Rick Simpson dan memberi tahu mereka ke Google. Tuhan memberkati Anda." Jane

“Hanya  manusia  yang  cukup  bodoh  untuk  membiarkan  orang  lain  menghentikan  mereka
menyembuhkan  diri  sendiri  secara  alami…Maksudku  betapa  konyolnya  itu?Ketidaktahuan
adalah musuh terburuk manusia.” Sol

Tips Tambahan untuk Pasien Kanker Paru
Q.Yang  ini  sudah  diminyaki  selama  beberapa  waktu  dan  masih  harus  menggunakan  obat
penghilang rasa sakit, jadi kami mencari lebih banyak cara untuk membantu pasien.

SEBUAH.1) Buat batch minyak lagi dan coba campurkan dengan yang Anda miliki, cari minyak
yang paling sedatif mungkin, Anda tidak ingin memberi energi pada pasien.

2) Cobalah untuk menghasilkan minyak dari lebih dari satu jenis pada satu waktu, biasanya
memiliki efek selimut yang lebih baik seperti itu dan dapat mengobati banyak kondisi dengan
lebih efektif. Sekali lagi, cari bahan kuncup Indica yang paling kuat dengan 20% THC atau lebih
dari berbagai jenis indica yang tersedia, untuk menghasilkan obat yang paling efektif.

3) Akan lebih baik jika dia berhenti menggunakan minyak dalam kapsul.Anda ingin beberapa di
mulutnya untuk penyerapan sublingual tambahan (Anda mungkin menemukan itu memiliki efek
penghilang rasa sakit yang lebih baik seperti itu)

4)  Buat  supositoria  0,3-0,5g  dengan  mentega  kakao  dan  minta  dia  menggunakannya
setidaknya dua kali sehari, dia dapat menggunakannya secara anal dan juga melalui mulut.

5)  Minta  dia  menguapkan  minyak  beberapa  kali  sehari  -  batuk  diinginkan,  dia  perlu
mengeluarkan  apa  pun  yang  bukan  milik  paru-parunya,  termasuk  tumor  itu  (mereka  harus
mengecil dan kemudian hancur dan dia akan mengeluarkannya).

6) Buat tingtur minyak dengan alkohol (20-30-50%, tergantung pada berapa banyak minyak
yang Anda miliki; 1-2ml minyak dalam 4ml alkohol 96-99%) dan oleskan ke tempat dia dioperasi
dengan pipet, satu atau dua tetes biasanya cukup, dan Anda dapat menghemat banyak minyak
dengan cara ini.Tentu saja, Anda juga dapat mengoleskan minyak langsung ke tempat tersebut
dan  menutupinya  dengan  perban  dan  mengulanginya  setiap  tiga  hari  atau  ketika  perban
terlepas.

7) Buat salep dengan shea butter atau larutkan sedikit minyak dalam minyak biji rami hangat
atau minyak zaitun extra virgin berkualitas tinggi dan gosokkan pada area tersebut beberapa
kali  sehari.Ini  akan membantu menghilangkan rasa sakit  di  tulang rusuknya dan Anda juga
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dapat menggunakannya untuk luka di tempat tidur dan apa pun di kulitnya.

8)  Sertakan  biji  rami,  hati  rami  dan  minyak  biji  rami  dalam  makanannya  -  setidaknya
segenggam biji / hati, atau 1-3 sendok makan minyak biji rami.

9) Cobalah untuk mengganti obat penghilang rasa sakit dan patch dengan minyak sesegera
mungkin.Jika  Anda  mulai  mengoleskan  minyak  secara  topikal,  itu  akan  sangat
membantu.Supositoria  juga  melakukan  keajaiban  untuk  kondisi  paru-paru.Semakin  banyak
minyak yang dia konsumsi dan semakin cepat dia melakukannya, semakin baik.Dia harus tetap
pada satu gram atau lebih sehari sampai dia menaklukkan penyakit dan kemudian tetap pada
dosis pemeliharaan 1-2g sebulan. JB

Radang Sendi, Nyeri, Otot

“Teman saya memotong beberapa tendon di tangannya yang mengarah ke jari-jarinya dalam
suatu  kecelakaan.Dia  menggunakan  minyak  di  atasnya  segera  setelah  operasinya  untuk
membantu penyembuhannya dan itu sembuh begitu cepat  sehingga mereka harus melepas
jahitannya lebih awal, itu sebenarnya menyakitkan baginya karena mereka sudah menempel di
kulitnya, itu bukan jahitan yang bisa dilarutkan.Ahli bedah dan ahli terapi fisiknya benar-benar
terpesona  olehnya,  tetapi  dia  tidak  memberi  tahu  dia  apa  yang  dia  lakukan  sampai  janji
terakhirnya.Saya tidak tahu apakah mereka mempercayainya atau tidak, tetapi saya tahu apa
yang saya lihat dengan mata kepala sendiri dan dia tahu apa yang dia alami.” Tina

“Kau butuh bukti?Adikku dikirim pulang dengan beberapa bulan untuk hidup.Tidak bisa keluar
dari tempat tidurnya dengan itu di paru-parunya.5 minggu yang lalu dia mulai menggunakan
minyak.3 minggu yang lalu dan sepanjang minggu ini dan minggu lalu dia sekarang kembali
mengendarai mobilnya, mengerjakan kebunnya dan lol dia lebih gemuk daripada kita semua 4
saudaranya yang lain.Ini benar-benar berkat Rick.Cinta kamu laki-laki.” andy

“Pembaruan: Minggu lalu saya menyebutkan seorang Saudara membantu Saudaranya dengan
mendapatkan bahan yang dibutuhkan untuk membuat Minyak Rick Simpson untuk mengobati
Rheumatoid Arthritis yang melemahkannya.Dia menelepon malam ini untuk memberi tahu saya
bahwa Saudaranya sedang makan, tertawa, berbicara di telepon dengan teman dan keluarga
setelah cukup banyak tidur melalui badai salju 2 hari dan Super Bowl.Dia ingin tahu apakah
mungkin dia memberinya terlalu banyak karena dia tidak pernah bertindak seperti ini.BUNG!
(tertawa) Bagi saya sepertinya dia baik-baik saja kecuali untuk Super Bowl, dia menghela nafas
panjang dan berkata, "Terima kasih kawan, senang kakak saya kembali, dia tertawa lagi." (Itu
membuat semua orang berharga)

Ini hanya setelah tiga hari, rasanya sangat menyenangkan mengetahui bahwa KAMI BENAR-
BENAR BISA MEMBANTU SESEORANG YANG TELAH MUTLAKETIDAK ADA HARAPAN.Ini
adalah orang kedua dengan Rheumatoid Arthritis yang saya tahu untuk 1 lawan 1 fakta bahwa
Rick Simpson Oil telah membantu.Kami bukan dokter terlatih - kami hanya orang-orang yang
mendengar  tentang  minyak,  membuat  beberapa  mencobanya  dan  menemukan  bahwa  itu
bekerja, kami hanya orang biasa seperti Anda yang mengambil tindakan untuk membantu orang
yang dicintai - tidak lebih. Michael

“78  hari  minyak  sekarang  dan  lihat  beberapa  hasil  positif!!!Saya  menderita  RA dan  tidak
mengalami flare up sejak memulai perawatan minyak rami ini.Tidak ada serangan asma, tidak
ada gatal-gatal, tidak ada keluhan!!!” Beverly

“Saya telah menderita  RA selama bertahun-tahun.Karena saya telah mengobatinya dengan
minyak  ganja,  saya  tidak  mengalami  flare-up  dan  beberapa  kerusakan  sendi  benar-benar
hilang.Saya memiliki rasa sakit tetapi tidak seperti yang saya alami sebelum saya menemukan
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obat-obatan.Saya sudah lama toker, tetapi merokok tidak cukup untuk penyakit kronis dan sakit
parah.” tanda

“Beri seseorang ikan, dia akan makan selama sehari (kecuali itu bukan benar-benar ikan, hanya
patty kedelai dengan minyak ikan).Ajari seorang pria cara memancing dan dia memiliki perut
yang kenyang seumur hidup.Terima kasih telah memberi kami apa yang sebagian besar akan
dikenakan biaya.Saat ini saya tidak menggunakan RSO karena alasan keuangan, tetapi ketika
saya dapat mengendalikan gangguan saraf (RSD) saya sepenuhnya.Tidak bisa menyembuhkan
tapi saya senang dengan mengendalikan gejalanya.Itu menggantikan minum 9 pil sehari.Terima
kasih." Aman

“Hai Rick & JB, saya ingin melaporkan hasil  bagus lainnya dari penggunaan minyak secara
pribadi:  Ini  sekitar hari  ke-8 atau lebih pada minyak.Saya meminumnya setidaknya dua kali
sehari, sekitar 1/4cc hingga 1/2cc per hari.Saya memiliki kesuksesan luar biasa dalam nyeri
tumit/kaki/pergelangan  kaki  –  setiap  hari,  itu  semakin  baik  dan  semakin  baik!Fleksibilitas
kembali ke bahu saya yang terluka dan tadi malam - saya perhatikan, selama pemijatan, bahwa
simpul BESAR di bahu/leher kiri saya yang menyebabkan begitu banyak rasa sakit di bahu itu
sebenarnya MENGURANGI  ukurannya menjadi  seukuran pistachio.  sebesar  buah kenari.Ini
bisa  menjadi  alasan  mengapa nyeri  bahu  saya  mereda  begitu  cepat.Saya  tidak  yakin  apa
simpul itu, tapi saya yakin itu akan hilang.Pernahkah tes menyimpulkan bahwa cannabinoids
benar-benar  mengecilkan  peradangan  jaringan  dan  meningkatkan  mobilitas  sendi  dan
elastisitas otot?Saya bahkan tidak peduli apa yang dikatakan tes-- Saya dijual dan saya belum
merasa sebagus inibertahun-tahun!!!

Saya benar-benar khawatir saya tidak akan memiliki energi dan hanya ingin tidur, tidur, tidur
sambil meminumnya.Tapi --- justru sebaliknya bagi saya - saya telah meningkatkan energi dan
tidak memiliki  kelesuan apapun selama siang hari.Saya berharap saya bisa  memberi  Anda
pelukan BESAR!!!” primadona

“Saya  berhasil  berhenti  dari  obat  kemo  yang  saya  gunakan  untuk  rheumatoid
arthritis.Bagaimana saya sampai di sini adalah perjalanan yang panjang.Pada tahun 1997 saya
berada di MVA serius meninggalkan saya cacat dan tergantung pada obat-obatan.Selama 14
tahun saya menjalani lebih dari 10 operasi pada kedua kaki, mengalami depresi, kemarahan,
fibromyalgia  (yang  saya  sembuhkan  tanpa  obat  tradisional  dari  dokter),  terapi  fisio  selama
bertahun-tahun,  modalitas meditasi  alternatif,  akupunktur,  Reiki,  dll.Membuat saya mencapai
titik fisik sehingga saya dapat melakukan pendakian singkat lagi, berenang di kolam renang dan
kembali dalam program olahraga teratur yang dapat saya capai secara fisik.Selama dekade
ditambah waktu saya berada di steroid, obat nyeri dari setiap jenis, obat anti-inflamasi, dan
seterusnya.Dua tahun yang lalu rasa sakitnya meningkat dan berbeda dari apa yang saya alami
dengan osteoartritis saya dari cedera saya di beberapa tempat di tubuh saya, leher saya, dada
saya di punggung dan punggung bawah serta kedua kaki dan lutut saya.Tangan dan kaki saya
sangat sakit dan bengkak serta tangan saya menjadi cacat akibat kerusakan dari rheumatoid
arthritis  dan  setelah  banyak  tes  dan  perjalanan  ke  rheumatologist  saya  didiagnosis  dan
menjalani  serangkaian  uji  coba  obat  dan  protokol  yang  termasuk  dimulainya  segera.  pada
Methotrexate obat kemo untuk mengobati RA, 6 bulan setelah itu mereka memberi saya obat
lain  bersama dengan obat  kemo yang memiliki  efek samping yang mengerikan tetapi  saya
harus menderita melalui protokol sebelum saya dapat beralih ke obat lain yang lebih baik dan
lebih mahal (dalam benak Big Pharma) selama ini masih menjalani kemoterapi, jadi setelah
satu setengah tahun menjalani kemoterapi dan obat-obatan RA tambahan, saya punya seorang
teman yang memperkenalkan saya pada video “Run from the Cure”, sebuah cerita tentang RSO
.Nah, bagi saya sejak pertama kali saya menonton video itu dan banyak lagi sejak itu, itu benar-
benar  mengubah  hidup.Saya  mulai  minggu  terakhir  pada  November  2012  dan  tak  lama
kemudian saya mulai melihat beberapa perubahan yang pasti dalam kesejahteraan saya, saya
banyak tidur dari minyak tapi itu hanya berarti saya sembuh, butuh beberapa saat untuk nafsu
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makan saya untuk kembali  tapi  akhirnya berhasil,  rambut saya mengalami kemajuan besar,
berkilau lagi dan tidak menipis dan rontok.” Wendy

“Minyak menyembuhkan asam urat saya dalam 5 jam.Itu tentang itu!TIDAK ADA LAGI SAKIT!”
Michael

“Saya menggunakannya untuk mengobati efek negatif dari cedera otak dan juga Nyeri Kronis di
seluruh  tubuh  saya.Stres  membuat  gejala  saya  lebih  buruk  tetapi  ganja  membantu  saya
mengatasi  stres dengan sangat  efektif.Ini  membantu  menenangkan pikiran dan tubuh saya
memungkinkan saya untuk fokus lebih baik pada tugas-tugas dan tidak menjadi gelisah, mudah
tersinggung,  amarah,  depresi,  dll.Saya  merasa  itu  meningkatkan  suasana  hati  saya  dan
tanggapan  saya  terhadap  rangsangan  luar  lebih  terukur  dan  terbatas  daripada  tindakan
impulsif.Saya harap info ini bisa membantu Anda.Saya tidak memiliki SIM dan telah difitnah
dengan dipanggil  dan diperlakukan seperti  pecandu narkoba.Ini  dengan sendirinya memberi
makan depresi saya dan membuat saya tidak mungkin sembuh dan kembali bekerja.” Fred

“Inilah yang telah dilakukan minyak hash secara umum untuk saya.Dalam empat tahun saya
telah beralih dari minum pil kecemasan dan penghilang rasa sakit (termasuk heroin) sebanyak
mungkin, saya hanya bisa minum 1/8thpil nyeri dua kali sehari.Saya mengalami kejang otot yang
terasa seperti ditusuk dan baru-baru ini saya mulai mengalami kejang ketika saya kehabisan
minyak.Saya  juga  mengalami  sakit  kepala  migrain  dan  telah  didiagnosis  dengan  sejumlah
gangguan kejiwaan.Saya tidak tahu berapa banyak obat sintetik yang akan diresepkan dokter
untuk saya.Tapi minyak menangani itu semua.Juga saya harus menyebutkan saya mengambil
tes IQ dengan dan tanpa pengaruh minyak hash.Mencetak 148 dengan, 122 tanpa.Apakah itu
berarti itu menjadi lebih pintar ... hampir ke tingkat jenius?Mungkin saya hampir jenius dengan
ADHD dan minyak hash mengobati kondisi tersebut?Saya tentu saja lebih baik di perguruan
tinggi  ketika  saya  mengambil  kelas  online  sehingga  saya  bisa  bermeditasi  selama
kelas.Bagaimanapun, minyak hash adalah jawaban untuk sebagian besar masalah dunia.” Jimi

“Pembaruan lain  tentang penggunaan minyak untuk nyeri  tumit/kaki/pergelangan kaki.4  hari
minum minyak secara oral  3xdaymenghilangkan rasa sakit  saya dan memberi  saya rentang
gerak penuh lagi dengan kaki/tumit/pergelangan kaki kanan saya.Kemarin, saya lupa meminum
dosis pagi dan sore saya dan pada akhirnya saya hampir tidak bisa berjalan, persendian saya
kaku lagi dan saya menderita.Saya sampai di rumah, makan sedikit minyak dan dalam waktu
15 menit  mulai  mendapatkan kelenturan itu kembali  dan rasa sakitnya mereda,  pincangnya
berhenti.Anehnya  itu  menghilangkan  semua  kekakuan  di  bahu  saya  dari  cedera  lama  dari
kecelakaan mobil 20 tahun yang lalu dan dalam mengurangi rasa sakit dari bahu, kemudian
menghilangkan semua sakit leher saya dari otot-otot di bahu saya yang tegang dan menarik
tulang belakang saya keluar dari keselarasan .Tidak ada lagi sakit kepala karena kekakuan di
bahu  saya  juga.Ini  adalah  konfirmasi  lengkap  bagi  saya  bahwa  minyak  itu  bekerja  untuk
manajemen rasa sakit bersama dengan beberapa sihir lainnya. ”

“Ini bukan obat kanker atau apa, tapi saya ingin memberi tahu Rick bahwa saya telah pincang di
tumit kanan saya selama hampir satu tahun sekarang, tidak yakin apa yang salah dengan itu
dan  tahu dokter  akan  memberi  saya  obat-obatan  yang  saya  tidak  tahu.  t  merasa  nyaman
mengambil, jadi saya hanya berurusan dengan rasa sakit.

Kami baru-baru ini diperkenalkan ke RSO melalui seorang teman, Charles, dan kami sudah
mulai membuatnya.Selama dua hari terakhir, saya telah menelan minyak beberapa kali/hari dan
pagi  ini,  saya  bangun  dan  tidak  pincang.Suami  saya  langsung  menyadarinya.Dia
memperhatikan bahwa minyak itu pasti bekerja dengan sihirnya!Terima kasih Rick Simpson![:)]
Saya merasa hebat!” H

-- Dear H, terima kasih atas kabar baiknya, kami selalu ingin mendengar tentang mereka.Saya
akan mencampur minyak dengan minyak biji rami atau minyak zaitun dan membuat tingtur dan
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menggunakan  minyak  secara  topikal  juga.Tentu  saja,  memakan  minyaknya  adalah  kunci
penyembuhan yang sebenarnya dan semua petunjuk tentang cara menggunakan minyak ada di
situs kami.Salam hangat, JB (dari pesan FB)

"Saya mematahkan kaki saya dua minggu lalu dan mendapatkan lebih banyak bantuan dari
minyak  dan  ganja  daripada  opiat,  hanya  dengan  mengatakan  bahwa  Big  Pharma  tidak
membantu saya." Michael

“Punggung saya patah di dua tempat pada tahun 1987.Minum alkohol dan minum pil sampai
tahun 1994.Berhenti dari banyak hal dan melakukan hal NA dan AA, menjadi konselor narkoba
dan  alkohol.Sakit  punggung  kronis  membuat  saya  menilai  kembali  obat  pereda  nyeri.Saya
menjadi kecanduan LA, morph dan heroin.Mulai merokok ganja untuk emfisema yang buruk
dan  menghentikan  semua  opiat.Studi  sekarang  menunjukkan  bahwa  ganja  mengurangi
penarikan kecanduan opiat dan mengurangi miligram yang dibutuhkan lebih dari setengahnya
jika digunakan dengan ganja.Ini adalah obat ajaib semua.:)” John

“Saya cedera  punggung  di  awal  usia  20-an.Saya menderita  linu  panggul  selama hampir  2
dekade.Terakhir  kali  saya memperburuknya  adalah  5  tahun  yang  lalu  dan  itu  adalah  yang
terburuk yang pernah ada.Selama periode 4 bulan itu menggandakan saya sejauh ini sehingga
saya hampir sampai pada titik di mana saya tidak bisa bolak-balik ke kamar mandi lagi.Saya
telah berada di tingkat rasa sakit 10 selama lebih dari 2 bulan dan harus tetap di sofa dengan
bersandar pada bantal.Saya tidak bisa cukup lurus untuk berbaring di tempat tidur.

Seorang wanita muda yang berteman dengan anak laki-laki  saya mengatakan kepada saya
bahwa  saya  harus  mencoba  mariyuana  medis  karena  itu  membantu  ibunya  dengan  MS-
nya.Kuda saya menertawakannya dan mengatakan kepadanya bahwa itu untuk pasien kanker
dan orang-orang yang lebih buruk dari saya dan bahwa saya tidak memenuhi syarat.Saya tidak
mengetahuinya tetapi wanita muda ini  tahu sedikit  tentang subjek itu dan setelah beberapa
minggu kemerosotan, saya kira dia lelah melihat saya menderita tanpa perlu jadi dia membawa
ibunya  untuk  berbicara  dengan  saya.Ibunya memberi  tahu saya  bahwa saya akan  dengan
mudah  memenuhi  syarat,  yang  kemudian  saya  lakukan,  dan  itu  akan  membantu.Dia
menyuruhku makan kuncup yang dimasak dengan sedikit minyak pada roti panggang dengan
suhu rendah.Saya putus asa dan melakukannya.Keluarga saya mengatakan bahwa sekitar 15
menit setelah makan ganja saya tertidur dan ngiler...lol.

Saya terbangun keesokan paginya,  yang agak aneh karena saya tidak memiliki  tidur  yang
mengesankan  selama  lebih  dari  2  bulan,  dan  hal  pertama  yang  saya  perhatikan  adalah
penurunan rasa sakit yang signifikan, sekitar 20% menurut saya, dan hampir sama. perbaikan
dalam rentang gerak.Saya sangat  senang dan sangat  terkejut.Saya terus makan ganja dan
selama bulan berikutnya saya berdiri tegak lagi.Ini adalah bagaimana saya menemukan Rick
Simpson.Saya hanya mencari  anti-inflamasi ganja di  Google dan Run from the cure ada di
beberapa  penelitian  pertama  yang  pernah  saya  lakukan  tentang  topik  tersebut.5  tahun
kemudian dan punggung saya terasa seperti  ituSebaiknya.Saya makan ganja secara teratur
dan itu mengurangi peradangan.Lukanya masih ada.Jika saya masuk lubang atau sesuatu yang
menyakitkan, tetapi tidak butuh waktu lama untuk pulih dan punggung saya tidak pernah sakit
kecuali saya melakukan sesuatu yang bodoh.” Jody

“Memperbaiki  radang sendi  dan gula darah saya,  kecemasan, depresi,  dan insomnia.  Saya
katakan radang sendi,  tetapi penyakit  cakram degeneratifnya parah. Saya benar-benar tidak
bisa berjalan tanpa minyak (mengkonsumsinya selama 2 tahun sekarang). Saya biasa melewati
120 narcos setiap 14 hari. Saya belum minum satu pil pereda nyeri selama lebih dari setahun.
Saya hanya mengambil awalnya untuk arthritis dan efek samping batu (tidur nyenyak dan tidak
ada kerutan). Saya dalam kondisi terbaik dalam hidup saya. nenek 45 tahun. Ibu dari 3 anak.”
Everglade
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“Setelah mengambil semuanya dari oxycodone hingga menggunakan patch fentanyl selama 3
tahun diikuti dengan 160 mg morfin setiap hari selama dua tahun dan kemudian diberi tahu
bahwa  saya  perlu  memasang  pompa  nyeri,  saya  memutuskan  sudah  cukup.Menghentikan
kalkun  dingin  (saya  tidak  akan  merekomendasikan  melakukan  itu)  dan  mulai  dengan
ganja.Bahkan hari-hari  di  mana rasa sakitnya masih di  luar  kendali,  yang sedikit,  pikiranku
bahkan tidak memperhatikannya.” Michael

“Pada  tahun  1981  saya  berada  di  sebuah  MVA.Saya  mengalami  dislokasi  bahu  kanan
saya.Lengan kanan saya lumpuh dari saraf ke tulang belakang yang diregangkan.Saya tidak
bisa  mendapatkan  kelegaan  dari  rasa  sakit  yang  mengerikan  yang  saya  derita.Saya  akan
terbangun di tengah malam sambil menangis kesakitan.Rasanya seperti jarum ditusukkan di
bawah kuku jariku dan langsung menjalar ke lenganku.Saya mengambil $400,00 pertama yang
diberikan  oleh  pengatur  asuransi  dan  meminta  sepupu  saya  membawa  seorang  teman ke
rumah sakit dengan beberapa MJ.Setelah merokok MJ rasa sakitnya benar-benar hilang dan
saya bisa kembali tidur.Ini dikatakan.Saya pikir cara Rick menelan minyak akan bekerja lebih
baik  daripada  merokok  atau  menguap  meskipun  saya  menikmati  melakukan
keduanya.Bersulang." Ron

“Saya tahu setelah 3 hari perawatan RSO, saya bisa berlari… tanpa rasa sakit!Pertama kali
dalam 15 tahun karena fusi tulang belakang yang meninggalkan kerusakan saraf permanen dan
rasa  sakit  yang  konstan.Kapsul  infus  minyak  kelapa  juga  bekerja  dengan  baik.Saya  tidak
memiliki  keinginan  atau  saya  mengambil  Percocet  saya  sejak  memulai  rejimen  kapsul
minyak.Bahkan mengurangi keinginan untuk merokok ganja juga dengan meminum kapsulnya.”
Terry

“Perbarui, omgosh!Saya bergumul dengan anak saya!Saya dulu sering bergulat dengan anak
laki-laki  saya,  terutama  anak  bungsu  saya.Saya  belum  bisa  bergulat  dengannya  selama
bertahun-tahun!Dia  22  sekarang,  aku  52.Karena  rasa  sakit  di  seluruh  tubuh  akibat  radang
sendi, sangat sulit untuk bergerak, apalagi bergulat!Tapi aku melakukannya hari ini!Dan saya
hampir memilikinya juga, tetapi mulai tertawa, lol.Saya tidak bisa mengungkapkan kepada Anda
betapa menariknya ini!!Bahkan setelah itu saya tidak merasakan sakit, saya merasa hebat!!!”
Casey

“Saya memiliki herniated disc yang menekan saraf sciatic saya menyebabkan rasa sakit yang
parah dari punggung bawah saya ke kaki kiri saya ke jari kaki saya.Saya minum 3 ibuprofen
setiap empat jam supaya saya bisa bangun dari  tempat tidur dan bisa berjalan.Saya mulai
mengambil  minyak  hampir  dua  minggu  yang  lalu  untuk  rasa  sakit  dan  peradangan.Saya
sekarang tidak memerlukan ibuprofen, saya tidur lebih nyenyak daripada sebelumnya, rekan
kerja saya berkomentar tentang suasana hati saya yang lebih baik dan kebahagiaan secara
keseluruhan.SAYA BAIK-BAIK SAJA!" Jennifer

“Bahkan jika Anda tidak menderita kanker, pikirkan tentang pemeliharaan preventif dalam tubuh
Anda.RSO dalam jumlah kecil digunakan setiap hari.Anda membiarkan tubuh Anda melawan
segala macam virus dan serangga jahat.Saya belum pernah melihat "dokter perawatan primer"
saya dalam 15 tahun karena Cannabis dan semua khasiat penyembuhannya.Tidak peduli apa
yang salah dengan saya, RSO adalah salah satu item pertama yang saya capai.

Omong-omong, punggung saya telah patah 3 kali.Apakah vertebra dan disk diganti dari L-4 ke
S-2.Harus  memiliki  tulang  belakang  saya  disambungkan  ke  daerah  panggul  saya...  harus
memiliki sendi AC saya dihapus.Mengatasi Kanker Hati dan Hep C.Saya memperlakukan diri
saya 100% dengan ganja.RSO hanyalah alat di gudang senjata saya.” Rick

“Terima kasih banyak atas pekerjaanmu.Saya seorang cedera tulang belakang 25 tahun yang
telah mengalamimasalah dengan luka dan bengkak di kaki dan kaki saya.Saya mencoba sedikit
pada luka buruk di bagian atas kaki saya dan dalam beberapa hari itu mengalami peningkatan
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yang  signifikan.Pembengkakannya  juga  tidak  terlalu  parah.Pertanyaan  saya  adalah  tentang
bahan awal dari mana batch itu dibuat.Kandungan resinnya tinggi dan cukup matang, tetapi
tidak cukup sembuh dan memiliki sedikit bau apek (walaupun jenisnya kuat) Apakah menurut
Anda itu akan mempengaruhi kualitas minyak secara keseluruhan?Juga, saya meninggalkan
sisa  minyak  di  cangkir  kopi  yang  lebih  hangat  selama  lebih  dari  "beberapa  jam"  Saya
meninggalkannya di sana selama sekitar 7 jam.Apakah menurut Anda itu akan mempengaruhi
kualitas juga?Produk jadi terlihat seperti yang Anda katakan seharusnya.Sama seperti pelumas
gandar dengan residu kuning keemasan gelap.BTW, saya sudah mulai memberikannya kepada
anjing tua saya yang sangat kesakitan dan kesulitan untuk berkeliling.Dia telah menunjukkan
peningkatan yang signifikan juga.Sekali lagi terima kasih untuk semua yang telah Anda bagikan
dan lakukan.Awalnya saya agak skeptis, tapi sekarang saya kagum!” XXX

-- Bekerja dengan apa yang Anda dapatkan, dan cari bahan yang lebih baik.JB

“Sudah hampir satu tahun sejak saya mulai menggunakan minyak Cannabis untuk pengobatan
RA saya dan saya terus melihat hasil yang positif dan dapat dengan jujur mengatakan bahwa
menurut pendapat saya RA saya dalam remisi.Juga telah melihat beberapa efek samping positif
lainnya seperti penurunan berat badan, tingkat tekanan darah normal (tekanan darah turun 30
poin),  denyut  nadi  antara  50  dan  60  BPM,  tidak  ada  lagi  depresi,  dan  yang  terbaik  dari
semuanya adalah tidak ada lagi obat resep yang beracun.” tom

“Sekarang bisa bangun dari tempat tidur segera setelah bangun daripada merasa seperti saya
berusia  90  tahun.Sendi  bergerak  lebih  mudah,  tidak  lagi  menderita  sakit.Dari  obat-obatan
tertentu  untuk  selamanya!Tanaman  yang  benar-benar  menakjubkan  yang  harus  berhenti
dituduh BURUK.” Carol-Ann

“Saya percaya itu regeneratif bahwa tubuh kita membutuhkannya untuk membangun kembali
dan menyembuhkan,  saya menderita-  menderita radang sendi itu telah menghilangkan rasa
sakit  dan  memperbarui  kelenturan  tangan  saya  setahun  yang  lalu  saya  bahkan  tidak  bisa
mengetik tanpa rasa sakit yang serius.Yang hilang sekarang tangan saya normal dan lentur lagi
saya bisa menulis dan menjahit.Dan dokter mata saya terkejut bahwa mata saya sebenarnya
lebih baik setiap kali saya pergi.” kelee

“Saya sudah menjalani operasi dan keran tulang belakang yang tak terhitung jumlahnya di satu
tempat di punggung bawah saya.Semua itu menimbulkan bekas luka tebal yang bisa dirasakan
dan  tulang  belakang  menjadi  meradang  dan  itu  sangat  menyakitkan.Aku  sudah  sangat
kesakitan, putus asa untuk lega.Jadi, Gayle mengoleskan sedikit (1 tetes) RSO (minyak ganja)
di tempat itu dan menyuruhku berbaring di sana agar meresap.Nah, minyaknya terasa sedikit
geli  tapi  selain  itu,  menurut  saya  tidak  terlalu  berpengaruh.Nah,  20  menit  kemudian,  rasa
sakitnya hilang dan saya pingsan sampai  pagi!Saya tidur dengan nyenyak dan ketika saya
bangun, punggung saya terasa lebih baik dan jaringan parut tidak terlalu tebal.Ini liar bagi saya,
tetapi minyaknya tampaknya menghancurkan jaringan parut yang lama.Minyak ganja luar biasa
dan jika saya tidak membaca cerita lain seperti ini, saya akan berpikir saya gila!” mickey

“Nenek pacar saya menderita radang sendi parah dan tidak bisa membuka tangannya.Kami
mencoba sedikit eksperimen dengan beberapa minyak Rick Simpson dan menyuruhnya untuk
mengoleskannya  ke  tangannya.Dalam  beberapa  menit  setelah  aplikasi,  tangannya  mulai
mengendur dan diberikan beberapa lagi dia bisa mulai menggerakkan jarinya lagi tanpa rasa
sakit.Sungguh menakjubkan melihat hal seperti itu terjadi.” duane

“Tidak ada keraguan dalam pikiran saya bahwa itu berhasil.Saya melihat hasil langsung.Saya
sudah melakukan Plan A.Perlakuan minyak adalah Rencana B.Seandainya saya akan mencoba
minyak  terlebih  dahulu.Saya  melewati  tahun-tahun  rasa  sakit  yang  seharusnya  tidak  saya
alami.Saya minum pil pereda nyeri setiap 4 jam.Ini baru dua minggu perawatan minyak tapi
saya merasa jauh lebih baik.Menggunakan air alkali juga.Luar biasa!!!" James
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“Minyak Rick Simpson itu spesial.Saya telah menggunakan Cannabis untuk mengatasi gejala
nyeri selama bertahun-tahun tetapi hanya menutupi gejala saya.Saya tahu bahwa cedera saya
belum  sepenuhnya  sembuh.Ketika  saya  mulai  mengambil  Rick  Simpson  Oil,  saya  sudah
mencoba makan ekstrak berbeda yang terbuat dari Cannabis dan semuanya memiliki beberapa
efek jangka pendek tetapi kemudian akan membuat saya merasa tinggi atau terbakar atauitu
tidak  akan  bertahan  cukup  lama.Saya  tidak  pernah  merasa  sempurna.Saya  bahkan  telah
mencoba produk yang telah dijual kepada saya sebagai Minyak Rick Simpson yang jahat dan
tidak efektif  -  berhati-hatilah dengan ekstrak berkualitas rendah yang tidak akan melakukan
apa-apa  dan  jangan  berkecil  hati  karena  yang  sebenarnya  adalah  keajaiban.Saya
mengonsumsi  opiat  dalam  jumlah  yang  meningkat  dengan  cepat.Minyak  Rick  Simpson
membantu penyerapan opiat tetapi juga merupakan obat penghilang rasa sakit  yang sangat
kuat.Itu berlangsung sepanjang hari dan saya tidak lagi melihat efek samping atau tinggi dari
dosis yang saya ambil.Saya dapat melakukan lebih banyak sebagai orang yang bebas rasa
sakit  dan saya dapat merasakan jangkauan gerakan saya meningkat dan saya tahu bahwa
saya sedang menyembuhkan.Faktanya, kesehatan saya secara keseluruhan luar biasa – saya
selalu mengalami banyak penyakit  atau infeksi dan memiliki tagihan kesehatan yang sangat
bersih sejak saya memulai minyak ini.Saya sekarang meminum obat penghilang rasa sakit opiat
saya  lagi  sambil  tetap  merasa  lebih  baik.Untuk  sementara  saya  kadang-kadang  mencoba
berbagai  jenis  ekstrak  lain  seperti  minyak  hash  atau  edibles.Saya  menemukan  bahwa
penghilang rasa sakit dari Rick Simpson Oil adalah urutan besarnya lebih kuat daripada ganja
lainnya baik dimakan atau dihisap.Itu ada dalam liganya sendiri untuk meredakan gejala bahkan
dibandingkan dengan ekstrak lilin ganja terkuat.Saya berniat suatu hari nanti benar-benar lepas
dari opiat sekarang.” mike

“Saya  menggunakan  minyak  ini.Saya  memiliki  distrofi  otot  dan  saya  memiliki  masalah
kesehatan berkelanjutan dari  Stevens Johnson Syndrome/  TEN.Ini  berhasil.Ini  bekerja lebih
baik  daripada  obat  APAPUN  di  pasar.Ini  aman  dan  efektif.Saya  tidak  akan  bisa  berfungsi
tanpanya.Hal  ini  memungkinkan  saya  untuk  menjadi  produktif.Saya  bekerja  penuh
waktu.Sebelum  mengambil  minyak,  saya  menggunakan  obat-obatan  berat  yang  tidak
melakukan apa-apa selain mengubah saya menjadi zombie dengan banyak efek samping.

Untuk  mengakhiri  “kata-kata  kasar”  saya,  izinkan  saya  mengatakan  ini:  Bagi  mereka  yang
percaya,  tidak  perlu  penjelasan.Bagi  mereka  yang  tidak,  tidak  ada  penjelasan  yang  cukup
baik.Saya adalah bukti hidup dari keefektifan ini.Dan itu perlu dibuat legal dan tersedia untuk
semua orang.” Laurie

Diabetes
“Minyak meremajakan pankreas dan, percaya atau tidak, ia sering mulai memproduksi insulin
bahkan setelah bertahun-tahun tidak aktif.Banyak pasien dapat berhenti menembakkan insulin
setelah beberapa minggu menggunakan minyak.Minyak juga membantu menyembuhkan atau
mengendalikan semua masalah terkait diabetes lainnya di dalam tubuh.

Saya akan memakan minyaknya dan/atau menggunakannya dalam supositoria.Merokok atau
menguap juga dapat membantu mengurangi kadar gula darah, tetapi efeknya sangat terbatas
jika dibandingkan dengan mengonsumsi minyaknya.Saya akan menggunakan minyak secara
topikal untuk ulkus diabetes, cukup oleskan minyak, tutup dengan perban dan ulangi ini setiap
tiga hari  sampai ulkus sembuh.Saya akan mencampur minyak biji  rami dengan ekstrak dan
menggunakannya  untuk  pijat,  yang  akan  meningkatkan  sirkulasi  darah  dan  membantu
mencegah pembengkakan dan ketidaknyamanan lainnya.Saya juga akan memasukkan biji rami
dan minyak biji rami dalam makanan saya.JB”

"Tipe dua hampir hilang, hampir semua obat-obatan, berjuang melawan sarkoidosis dengannya,
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itu berhasil." jeff

“Minyak kelapa juga membantu menstabilkan kadar gula darah pada Diabetes!!Penjaga toko
lokal saya mencobanya dan bekerja seperti pesona katanya!!Dia juga merasa mentalnya jauh
lebih baik  [lebih banyak energi]  dan juga telah kehilangan berat  badan!!Semuanya bagus!!"
Robin

“Gula darah saya menjadi gila (hingga 400+- selama berbulan-bulan - sangat berbahaya) dan
itu benar-benar membuat saya pingsan.Saya terkantuk-kantuk di belakang kemudi - jadi saya
berhenti  mengemudi  -  hal  yang  sangat  buruk!Dokumen bahkan  melarang  saya  terbang  ke
NYuntuk melihat ibuku untuk Natal.

Nah - para dokter mencoba satu insulin, lalu dua - sama sekali tidak melakukan apa-apa.Jadi -
saya akhirnya memberi  tahu mereka -  cukup!!Saya akan menggunakan minyak (saya tidak
pernah memberi  tahu dokter  bahwa saya melakukannya sebelumnya)  dan saya menaikkan
dosis saya menjadi setiap 2 jam.Nah- Anda dapat menebaknya - gula saya menukik kembali ke
kisaran normal.My Doc adalah salah satu dari orang-orang Harvard yang baik hati itu -dan dia
tercengang.Skor satu untuk orang barbar!!!!Jadi - sekarang kami memiliki kasus Diabetes yang
terdokumentasi lengkap di mana nyawa terselamatkan - Saya!!!!!!-- :)” Janet

“Perubahan  dramatis,  saya  hampir  kehilangan  semua  insulin.Kadang-kadang  saya  harus
menggunakan Lantus, dalam jangka panjanginsulin yang bekerja, tetapi tidak sering.Saya mulai
menggunakan RSO karena berbagai alasan, tetapi salah satunya adalah dengan harapan saya
bisa  melepaskan  insulin  dan  akhirnya  melihat  tingkat  gula  darah  yang  lebih  stabil.Saya
menggunakan 300 unit Novolog sehari, insulin jangka pendek, dan 200 unit Lantus, dan 4 pil
Metformin sehari.Saya masih minum pil tetapi saya bisa hidup dengan itu karena saya tidak lagi
harus menggunakan insulin.Tidak ada lagi menusuk perut saya dengan jarum 6 sampai 8 kali
sehari!Kadar gula saya lebih mudah dikendalikan dan saya tidak lagi melihat angka 2 sampai 5
ratusan.Saya juga tidak lagi melihat kadar gula rendah yang dramatis di usia 30-an.Itu adalah
kiriman Tuhan dan hal pertama yang benar-benar menjaga kadar gula saya.” dena

“Kadar gula darah saya sebelum Diabetes di atas 140 dan sekarang saya di 100.Periksa darah
Anda sebelum Anda melakukan minyak, berikan sekitar 10 menit dan periksa lagi dan itu akan
turun banyak.Milik saya melakukan begitu banyak begitu saya harus minum Gatorade untuk
naik level kembali. ” michelle

“Saya penderita  diabetes yang bergantung pada insulin  dan dengan satu putaran 60 gram
minyak, saya telah beralih dari 100 unit setiap hari menjadi 50 unit insulin.” Leslie

“Ini benar-benar menyeimbangkan level saya.Saya diberi "METFORM" untuk diminum & tidak
pernah minum pil sejak pertama kali & saya bangun lagi & berpikir, "Tidak, tambah minyaknya
sekarang  karena  saya  didiagnosis  Diabetes  Tipe  II."  Level  saya  melonjak  antara  3,4  dan
7,2.Nilai tertinggi mutlak yang bisa saya dorong kadar gula saya adalah 8,1 setelah makan
sekantong  permen  termasuk  sebatang  coklat  sebagai  percobaan.Saya  melakukan  setetes
minyak yang sangat kecil ketika saya mendorongnya ke 8.1 dan mulai memeriksa level saya
setiap 10 menit untuk melihat apakah saya bisa membuatnya turun.Pada 10 menit setelah oli
saya turun menjadi  7,3 & ketika  saya menguji  pada tanda 20 menit  setelah oli  saya turun
menjadi 4,8.” michelle

“Saya  hanya  bisa  menggunakan  minyak  dosis  kecil.Itu  menyebabkan  saya  mengalami
hipoglikemia dengan kekuatan penuh.Tapi itu hal yang baik karena saya mulai dengan 45/10
suntikan  insulin  kerja  panjang  dan  pendek  delapan  tahun  lalu.Saya  melakukan  penelitian
tentang  penyakit  baru  saya  dan  ganja  terus-menerus  muncul  sebagai  obat  alami  bersama
dengan  rempah-rempah  lain  seperti  kayu  manis,  jadi  saya  mulai  menggunakan  topi  hash
sampai minyak "asli" tersedia.Mereka begitu kuat sehingga saya pikir saya akan mati pertama
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kali saya makan topi hash.Belum lagi dosis pemuatan RSO.(Tapi RSO bahkan bukan pilihan
bagi saya saat itu) Tapi begitu itu adalah penggunaan minyak (gandum sehari) menyebabkan
tubuh saya memiliki sensitivitas yang tinggi terhadap suntikan insulin dua kali sehari dan saya
terjebak  di  persimpangan  jalan  untuk  memilih  RSO  atau  tembakan.Saya  menghentikan
tembakan dan melanjutkan minyak.

Seiring dengan perubahan pola makan dan peningkatan aktivitas sehari-hari (olahraga) saya
sekarang memiliki 5,7 A1C, kehilangan 60 pon dan tidak ada lagi rasa sakit seperti terbakar
(neuropati  diabetik).Setelah  perawatan  beberapa  bulan  saya  harus  beralih  ke  gliserin  dan
alkohol tincture dan hanya melakukan perawatan minyak tahunan.Karena gula saya mulai turun
terlalu rendah.

Ini  memiliki  kemampuan penyembuhan diabetes  yang ajaib.Bagaimana ganja  bekerja  pada
sistem endokrin tubuh harus dicatat dan diperiksa secara ekstensif.Saya lebih suka dikucilkan
selama sebulan dalam setahun pada perawatan minyak daripada melakukan 730 suntikan DNA
babi  yang  dimodifikasi  secara  genetik.Saya  menggunakan  varietas  tanaman  sativa  untuk
mengekstrak  minyak  saya  dan  membuat  tincture  saya.Ini  bekerja  paling  baik  untuk  gejala
saya.Saya mencoba indica dan mencatat bahwa saya tidak bisa berfungsi dan ingin makan
lebih banyak dan merasa kedinginan sepanjang waktu.Sativa mempercepat metabolisme dan
detak jantung saya,  menekan nafsu makan saya dan membuat  saya tertawa histeris  (efek
samping favorit saya).

Jika  gula  Anda  tinggi,  mulailah  dengan  dosis  rendah  yang  konsisten.Anda  masih  ingin
merasakan apa yang terjadi dengan tubuh Anda.(Satu masalah yang saya miliki adalah tidak
tahu apakah  saya  pusing  karena  minyak  atau  gula  rendah  sehingga  Anda  akan  menjalani
beberapa strip tes pada bulan pertama sampai Anda tahu apa yang Anda rasakan).Dan Anda
akan menjadi orang yang sangat haus.Air adalah teman Anda dengan perawatan ini.Gula tinggi
menyebabkan Anda haus sepanjang waktu dan begitu juga minyak, jadi pertimbangkan juga.

Dan  jangan  terlalu  khawatir  tentang  penurunan  gula  Anda  pada  awalnya.Ini  tidak  seperti
penurunan insulin yang dipaksakan.Minyak hanya masuk dan melakukan apa yang saya ingin
percayai sebagai lompatan awal semua organ Anda dan pada gilirannya membantu mereka
membersihkan darah dan juga memiliki hubungan yang baik dengan sistem saraf dan saya
percaya otak Anda memiliki perasaan yang lebih baik untuk tubuh Anda melalui saluran ini dan
tahu untuk mengirim semua kemampuan penyembuhan alami ke bagian stres.(Dalam kasus
saya pankreas, ginjal, dan darah saya.) Sekarang perlu diingat itu hanya teori saya dan saya
bukan ilmuwan,  saya hanya membahas tentang cara kerjanya untuk saya dan cara terbaik
untuk merasionalisasi efeknya.Ada baiknya untuk membuat jurnal dan melakukan pemeriksaan
kesehatan rutin dan pemeriksaan darah untuk menandai kemajuan Anda.Setelah A1C Anda
diperiksa dan fungsi ginjal Anda lebih baik maka Anda akan tahu bahwa Anda berada di jalur
yang benar dan kemudian hanya menjaga pada tingkat yang Anda akan bekerja dan itu tidak
sekuat sampai ke sana.Ini kemungkinan besar hanya membutuhkan dosis konstan yang rendah
dan perubahan nutrisi gaya hidup yang tidak asing bagi penderita diabetes.(Butuh waktu sekitar
enam bulan untuk beralih dari A1C 11 ke 7 dan beberapa penyesuaian lagi dalam diet dan
olahraga untuk mencapai kisaran 5.(Latihan air berdampak rendah dan bekerja luar biasa untuk
saya).” Antonius

“Saya menggunakan 1 gram minyak sehari untuk neuropati perifer degeneratif yang parah dan
kelegaannya luar biasa!” Laurie

“Suami saya telah menelan Cannabis selama bertahun-tahun dan minyak RSO baru-baru ini,
untuk Diabetes-nya.Itu  tidak hanya menstabilkan gula  darahnya tetapi  juga MEMBALIKKAN
Penyakit Ginjal Kronisnya.Dia didiagnosis dengan CKD stadium 3 dan mereka menjebaknya
untuk  terdaftar  dalam daftar  donor  ginjal.Dia  mulai  menelan  tincture  dan  minyak RSO dan
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sekarang dia berada pada tahap 1 CKD.Para dokter mengatakan kepadanya bahwa ini tidak
mungkin.Kami menyingkirkan dokter-dokter itu dan mendapatkan yang baru!Minyak RSO juga
telah menurunkan tekanan darahnya,  menstabilkan anemia dan Retinopati  Diabetiknya (dia
seharusnya  benar-benar  buta  sekarang,  kata  Western  Medicine).Terima  kasih  kepada  Roh
Agung untuk tanaman Cannabis yang indah dan semua yang dia berikan!!Terima kasih Rick
Simpson  telah  memberikan  informasi  tentang  cara  membuat  Cannabis  Essential  Oil  dan
testimoni dari mereka yang melakukannya!” Julie

“Pasangan  saya  memiliki  tipe  1  dan  makan  sedikit  minyak  membantu  menstabilkan  kadar
gulanya.Ini benar-benar Hadiah…” Spaceleaf

“Saya minum 4 metformin dan 4 diamikron sehari, gula darah saya 12% setelah tes gula darah
cepat  12  jam.Dokter  saya,  terlihat  sedikit  kecewa,  berkata,  "Yah,  saya  kira  Anda  tidak
memerlukan pil lagi untuk diabetes Anda." 9 bulan setelah penyembuhan.Semua gejala saya,
ginjal, radang sendi, kolesterol, tekanan darah, semuanya jauh lebih baik pada minyak daripada
pil.Ini adalah keajaiban.

Gula  darah  saya turun  seperti  batu  di  sekitar  minggu  ke-6  pengobatan.Suatu  malam saya
bangun dengan perasaan lucu, gula darah saya di bawah 4%, 3,2%.Saya berhenti minum 8 pil
sehari untuk diabetes tipe 2.Itu 17 bulan yang lalu.Secara keseluruhan saya menggunakan 15
pil sehari, sekarang tidak ada.Jadi, Michael, lakukan perawatan tingkat kesembuhan.3 bulan, 60
gram [ikuti petunjuk di situs Rick], diabetes Anda akan hilang.” Petrus

“Minyak  ganja  adalah  satu-satunya  hal  yang  akan  menghentikan  rasa  sakit  neuropati
saya.Bahkan Oxycontin tidak dapat menghilangkan semua rasa sakit seperti  yang dilakukan
CBD dalam minyak ganja yang dicampur dalam krim.Ini adalah tanaman yang luar biasa untuk
semua jenis penggunaan medis, dan akhirnya orang-orang mengenalinya.” Membelenggu

“Rick  secara  tidak  langsung  menyelamatkan  saya  dari  nasib  yang  lebih  buruk  daripada
kematian setelah apa yang saya alami dengan spesialis jantung.14 bulan,  lebih dari  22 tes
berbeda di 4 rumah sakit dan pusat pengobatan."Kamu adalah skenario terburuk, 1 sisi hatimu
mati, kamu mungkin perlu transplantasi jantung." Kemudian setelah 14 bulan mereka tidak bisa
melakukan tes lagi, mereka melakukan bypass.

2  tahun  kemudian  saya  melakukan  tindak  lanjut  dari  seorang  ahli  jantung  baru  yang
mengatakan, “Tidak ada kerusakan pada jantung Anda sama sekali, siapa yang memberi tahu
Anda bahwa ada kerusakan dan Anda mengalami serangan jantung?Itu  tidak  benar."  Saya
dipermainkan  untuk  pengisap.Jadi  ketika  dokter  mengirim  saya  ke  spesialis  diabetes  yang
mengirim  saya  ke  spesialis  ginjal,  saya  lebih  suka  tidur  siang  di  bank  salju  daripada
menjalaninya.apa-apa seperti spesialis kesehatan lagi.Kemudian minyak datang.Sekarang saya
lebih sehat daripada 20 tahun yang lalu.” Petrus

“Saya seorang wanita berusia 79 tahun dan tinggal di Prancis.Saya ingin berbagi dengan Anda
pengalaman  pribadi  saya  dengan  minyak  rami.Suami  saya  Jerome  beberapa  bulan  lalu
mengalami patah tulang ekor dan pinggul karena jatuh.Sejak saat itu semuanya berjalan salah,
menderita rasa sakit yang luar biasa dan penderitaan yang kuat menyelimuti dirinya.Cucu saya
memberi tahu saya bahwa dia tahu obat alami yang sangat efektif yang dapat membantu Anda
dalam  keadaan  yang  menyakitkan  ini.Kami  menggunakan  minyak  rami  pada  lukanya  dan
sembuh tetapi bengkak, dan memberikan sedikit demi sedikit setiap hari.

Saya harus mengatakan bahwa pemulihannya luar biasa, tetapi ada hal lain yang perlu Anda
ketahui, suami saya sudah lama menderita impotensi jadi saya memutuskan untuk memberi
selain  minyak,  oleskan  pada  penisnya,  hasilnya  paling  menakjubkan  yang  telah  saya  lihat
sepanjang hidup saya, sekarang suami saya sangat mampu melakukan hubungan seks yang
intens beberapa kali sehari, ditambah ukuran penisnya untuk meningkatkan ukuran suami saya
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ketika saya masih muda.Mungkin tampak tidak biasa bagi orang seusia saya untuk memberikan
kesaksian  ini,  tetapi  saya  pikir  kesehatan  sama  pentingnya  dengan  kehidupan  seks  yang
baik.Terima kasih Rick.” Rochelle

-- Terima kasih, Rochelle.Ya, kesehatan sama pentingnya dengan kehidupan seks yang baik,
dan ya, minyak melakukan apa yang Anda gambarkan.JB

“Strain apa yang membantu impotensi pria, JB?Pria perlu tahu ini...” Tomas

-- Itu pertanyaan yang bagus, Tomas.Cukup buka situs ulasan strain dan cari strain dengan efek
afrodisiak yang dilaporkan.Kemudian ambil beberapa, uji dengan merokok, dan jika Anda suka
efeknya, buat minyaknya dan gunakan.Itu tentang semua yang ada untuk itu.Beberapa galur
membuat Anda lebih bersemangat daripada yang lain dan beberapa kombinasi galur akan lebih
efektif  daripada kombinasi  galur  atau  minyak lainnya.Itu  saja  yang  bisa  saya katakan  saat
ini.Coba minyaknya, jika tidak memiliki efek yang Anda cari, buat atau ambil batch lain sampai
Anda menemukan yang tepat.Begitulah seharusnya.JB

“Kaki saya terasa lebih baik daripada waktu mana pun dalam sepuluh tahun terakhir karena
neuropati.” Leon

“Saya  akan  mengatakan  bahwa  kemungkinan  masalah  kesehatan  mental  ada  sebelum
penggunaan  ganja;  bahwa  ketidaknyamanan  penyakit  mental  mendorong  mereka  untuk
mencoba  dan  mengobati  diri  sendiri.Saya  menderita  C-PTSD,  dan  kecanduan  aktif  dari
(setidaknya) 12 sampai saya bersih pada usia 33 tahun.Itu 5,5 tahun yang lalu.Saya mencoba
hampir semua obat yang saya bisa karena saya merasa tidak "benar". Menjadi bersih bagi saya
berarti pengobatan dan rehabilitasi psikiatris dan beberapa tahun terapi.

Setelah menemukan ganja (lagi) setahun dan beberapa saat yang lalu, dan menggunakannya
untuk masalah diskus, saya terkejut mengetahui bahwa saya tidak lagi membutuhkan beberapa
obat  psikiatri  yang  telah  saya  konsumsi  setidaknya  selama  3  tahun.Saya  juga  didiagnosis
dengan  diabetes  tipe  2  sesaat  sebelum  saya  menemukan  ganja  medis.Itu  adalah  akibat
langsung dari beberapa obat-obatan psikis!Sekarang saya memiliki gula darah yang teratur, dan
sedang berusaha untuk berhenti dari 2 obat terakhir (anti-depresan yang harus perlahan-lahan
disapih) dalam waktu 2 tahun.” Jenn

“Saya  juga  menderita  diabetes  tipe  2.Menggunakan  ganja  setiap  hari  memungkinkan  saya
untuk berhenti  menggunakan beberapa obat  resep yang benar-benar  membunuh saya dari
dalam ke luar.Perubahan ini memberi saya energi dan perasaan tidak jelas yang sudah lama
tidak saya rasakan.Peningkatan energi berarti saya benar-benar INGIN pergi jalan-jalan.Saya
mulai mengikuti kelas aquafit.

Membuat beberapa perubahan mudah untuk diet saya.Salah satu perubahannya adalah saya
mulai makan lebih banyak ganja.Biasanya dalam bentuk cokelat yang dibuat dengan minyak
kelapa  infus  ganja  (minyak  super  sehat,  sangat  bermanfaat  untuk  detoksifikasi  hati  dan
membantu penurunan berat badan).

Pada tahun pertama menggunakan ganja setiap hari,  saya kehilangan sedikit  lebih dari  40
pon.Saya telah memperoleh sedikit kembali, tapi sayasaya sama sekali tidak khawatir tentang
hal  itu  karena  saya  tahu  saya  sedikit  lebih  stres  akhir-akhir  ini,  dan  bahwa  dengan
menggunakan  (terutama  makan!)  ganja  setiap  hari,  tubuh  saya  akan  dengan  senang  hati
mengurus dirinya sendiri, seperti yang dirancang.” Jenn

“Saya tidak tahu apakah Anda tahu ini, tetapi pada tahun 2011 diabetes saya parah, ginjal saya
bocor 12 gram protein sehari, lutut saya sakit parah, saya hampir tidak bisa berjalan.Tendon
saya robek di pinggul saya di 85 kembali dengan rasa sakit yang hampir tak tertahankan.Saya
adalah 220 lbs.Dokter mengirim saya ke spesialis diabetes yang mengirim saya ke spesialis
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ginjal.Aku bahkan tidak bisa bermain gitar lagi.Aku berhenti peduli.

Saya melakukan penelitian setelah mike di posting ini memberi tahu saya bahwa seorang pria
bernama Rick Simpson menyembuhkan sekelompok orang kanker  dengan minyak pot.saya
pikir bstapi aku melihat ke dalamnya.Dan ternyata itu juga berhasil pada diabetes tipe 2 - apa
yang saya alami.

Saya mengikuti petunjuk Rick Simpson yang dia miliki di situsnya tentang cara membuatnya
dan berapa banyak yang harus diambil, dll.itu membuat saya sakit, saya pikir saya terkena flu,
saya terus melakukannya, dan sekitar minggu ke-6 kadar gula darah saya turun, saya berhenti
minum 8 pil sehari dan gula darah saya tetap di target.

Saya kehilangan 30 lbs, punggung saya tidak terlalu sakit.Saya masuk untuk pemeriksaan 3
bulan saya dan dokter saya berdiri di sana dengan rahang terbuka.Semua vital saya normal.Itu
2 tahun yang lalu, saya 173lbs gula darah saya masih normal tanpa pil Saya melakukan tes urin
24  jam lagi  untuk  melihat  bagaimana  ginjal  saya  melakukan  yang  terbaik  yang  bisa  saya
dapatkan dari dokter saya adalah “Saya tidak tahu mengapa Anda ginjal menjadi jauh lebih
baik.” Saya tidak memiliki rasa sakit di lutut atau punggung saya kecuali jika saya berlebihan,
tetapi kembali normal setelah beberapa hari.Saya hampir tidak merokok ganja lagi, saya tidak
terlalu suka merokok.Itulah yang dilakukan minyak untuk saya.” Petrus

“Tidak yakin Anda ingat saya, saya minum 1 g/hari untuk neuropati idiopatik parah.Ditelepon
High  Noon  suatu  hari,  Rick  dan  Janet  menyuruhku  memastikan  aku  memberimu  kabar
terbaru...3  bulan berlalu  dan aku tercengang malam ini...duduk di  sofa,  tiba-tiba  menyadari
bahwa anjing saya ada di bawah saya, saya telah mengelusnya, saya tidak tahu berapa lama,
dengan  punggung  betis  saya.DAN  DIA  MERASA  LEMBUT!!!Saya  telah  menjalani  TIGA
prosedur pembedahan di bawah lutut dalam 10 tahun terakhir tanpa anestesi, karena saya tidak
dapat merasakannya.Salah satu operasi itu adalah SURAL NERVE BIOPSY!ITU mengejutkan
& membuat orang kagum!!” Laurie

“Minyak RSO ini sangat ajaib bagi saya, saya sudah bisa makan lagi, sakit saya sudah teratasi
untuk saat ini, dan tidak ada narkotika, saya memiliki banyak masalah juga banyak namanya,
narkotika memperparah perlengketan saya yang telah nyali  saya terpaku,  para dokter  tidak
akan melakukan apa pun kecuali saya memiliki halangan, saya belum bisa makan apa pun
kecuali cairan sampai dua hari yang lalu, 4 hari di RSO, saya makan sandwich keju panggang
dan kemarin setengah tuna sandwich, para dokter tidak dapat melakukan apa pun untuk saya,
jadi saya sendirian, saya menimbang 110 pon dan itu bukan berat badan saya yang normal
atau  sehat  untuk  saya,  saya  telah  turun  hingga  98,  dengan  obat-obatan  mereka,  mereka
melakukannya  bawakan  saya  dengan  sendok  teh  pakan,  24/7,  cantik,  lebih  suka  makan
makanan seperti yang kami inginkan. . .Bebaskan tanaman yang Tuhan berikan kepada kita...”
Joyce

"Kebenaran.Kadar gula darah saya sekarang dalam kisaran normal dan saya telah mengurangi
2000 mg Metformin sehari dan sekarang makan mendekati nol gluten dan memperhatikan pola
makan saya.Tidak ada omong kosong bebas lemak, atau omong kosong diet, atau makanan
Weight Watcher beku juga.Pernahkah Anda melihat kandungan natrium dalam makanan beku
itu?Memalukan!" Cheshire

-- Apakah Anda menyukai rasa makanan tersebut ketika Anda mencobanya dengan minyak?JB

“Saya tidak suka mereka sebelumnya, tetapi sejak minyak atau usia saya, saya menjadi sensitif
gluten.Saya memiliki lebih banyak migrain, lebih banyak fibro flare, jerawat, kram perut, untuk
beberapa nama.Ditambah natrium membuat  saya membengkak seperti  balon.Sejak menjadi
pengguna ganja dan dengan minyaknya, saya sekarang makan lebih banyak rami, buah dan
sayuran,  lebih  sedikit  lemak,  lebih  sedikit  herbal  pada  makanan.AKU  MENYUKAINYA!
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Namun,makanan yang berhubungan dengan gluten seperti pasta dan roti, SAYA SUKA tidak
peduli apakah dengan minyak atau tidak.Hasilnya adalah tubuh saya tidak menyukainya dan
saya baik-baik saja dengan itu.” Cheshire

“Halo Greg, saya memiliki tagihan kesehatan yang bersih di kandung kemih saya.Demikian kata
dokter  berkat  Kemo.Dia  bilang  aku  dalam  remisi  total  sekarang.Tapi  sebenarnya  saya
mengambil total sekitar 19 gram RSO mulai 13 Oktober 2012 dan off dan Kamis 19 Desember
2012.Pergi untuk ruang lingkup penis melalui prostat saya dan ke kandung kemih saya dan
sekarang memiliki pengampunan total dari kanker kandung kemih saya.Semua merah muda
sehat  dan tidak ada tanda-tanda kanker.Dokter saya mengatakan saya terlihat  seperti  saya
tidak  pernah  menderita  kanker  sebelumnya.Dia  kagum betapa  tampannya  aku.Saya  masih
memerangi  narkotika  ini  dan  tahu  bahwa  RSO  dapat  membantu  saya  melepaskan  pil  ini
sebelum  mereka  meminum  saya.Masih  berharap  bisa  mengecilkan  kista  di  masing-masing
ginjal saya juga, kanan dan kiri.

Obat tidur saya telah sangat dikurangi beberapa bulan terakhir ini dan saya juga melepaskan
Cymbalta saya SEPENUHNYA sekarang dan telah mengurangi Baclifin, Lyrica dan OXYCOTIN
saya juga dan masih berusaha untuk melepaskannya sepenuhnya, yang mengejutkan Dokter
saya  Seberapa  CEPAT  saya  saya  mengurangi  dan  bagaimana  ini  akan  memberi  saya
kesempatan untuk memiliki HIDUP yang agak NORMAL.

Saya  menghargai  merokok  ganja  obat  untuk  membuat  saya  tetap  hidup  melalui  bagian
narkotika ini dalam hidup saya.Para dokter menulis saya lama yang lalu.RSO ini memungkinkan
saya untuk mulai  menambah berat  badan setelah mencapai  titik  terendah sepanjang masa
sebesar  135 pada ketinggian 6 kaki  pada Oktober  lalu dan sekarang berat  saya 149 --  itu
adalah KEUNTUNGAN 14 pon, tepat saat saya menggunakan RSO.Punggung saya yang kaku
telah berkurang rasa sakitnya dan saya juga memiliki lebih banyak gerakan dalam beberapa
bulan terakhir. Operasi leher saya juga ditunda pada musim gugur ini juga sejak asupan RSO
saya.

Artritis psoriatik saya di kaki saya telah mereda juga dan saya berdoa untuk tidak mendapatkan
suntikan steroid lagi di kaki saya dan berdoa yang sama untuk punggung saya juga suntikan
steroid epidural tap tulang belakang terakhir di tulang belakang saya adalah musim gugur yang
lalu dan berharap rasa sakit saya tingkat tetap turun untuk mencegah lebih dari terjadi.

Dokter saya mengatakan tubuh saya tidak dapat menangani lagi (JIKA SAYA INGIN HIDUP)
menukar  suntikan  dan  pil  untuk  kualitas  hidup.Omong  kosong,  kataku.Ambil  RSO  untuk
membantu semua penyakit Anda dan untuk mengurangi obat penghilang rasa sakit Anda dan
untuk membunuh kanker selamanya.Saya belum mengambil terlalu banyak dan tidak terlalu
lama jika itu bisa melakukan ini dalam waktu yang singkat untuk saya, pikirkan saja jika seluruh
dunia bisa tahu tentang ini.Penyembuhan Tuhan!!!” Tony

“Ayah  saya  didiagnosis  menderita  kanker  pankreas  6  bulan  yang  lalu.Selama  kemoterapi
menyebar ke ginjal dan paru-paru.Dia memiliki bintik-bintik yang muncul di mana-mana dan dia
memburuk dengan sangat cepat.Saya membaca tentang minyak dan memutuskan dia tidak
akan rugi.Kami membuat beberapa dan dia melakukannya setiap hari selama tiga bulan.Hasil
dari scan datang kemarin.Dokter tercengang.Kanker pankreas telah menyusut dan bintik-bintik
lain telah hilang sama sekali.Ayahku jauh lebih baik.Tidak ada mual, berat badan bertambah,
tidak tidur  sepanjang hari  lagi  dan dia sering keluar  rumah.Benar-benar  menakjubkan.Kami
berada di atas bulan.” Lisa

-- Bagus, Lisa, tapi tolong jangan scan lagi, hanya minyak.Anda benar-benar tidak memerlukan
pemindaian karsinogenik untuk melihat bahwa dia baik-baik saja.Seperti yang Anda katakan,
Anda tidak akan rugi apa pun, jadi jangan kalahkan game ini dengan melakukan pemindaian
yang tidak perlu yang dapat dengan mudah memperburuknya.
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Efek radiasi  menumpuk di  dalam tubuh.Semakin  sedikit  pemindaian yang  dilakukan  pasien
kanker, semakin baik.Itu hanya akal sehat, tidak ada yang lain.Secara umum, lebih baik makan
60 gram minyak lagi jika Anda tidak yakin apakah Anda 100% sehat.

Juga, semua tes dan kunjungan ke dokter ini biasanya membuat pasien sangat gugup dan
membuat  mereka  stres.Stres  dan  kecemasan  sulit  dihindari  ketika  seseorang  menghadapi
penyakit, jadi hindari stres dan kecemasan sebanyak yang Anda bisa -- dan minyaknya dapat
membantu mengatasi stres dan kecemasan lebih baik daripada zat lain yang saya ketahui.JB

“Saya  telah  menggunakan  ganja  selama  bertahun-tahun  untuk  diabetes  saya.Aku  selalu
merasa seperti  sampah.Dalam keluarga saya di sisi ibu saya diabetes itu buruk, kehilangan
kaki,  kaki,  penglihatan  dan  kemudian  kematian.Bibi,  paman,  nenek  saya.Dan  para  ibu
semuanya telah meninggal karena diabetes.Ibu saya berusia 55 tahun.Usia saya hari ini.Adik
perempuan saya di sini poin lebih dari 570 sehari, 3 tembakan sehari, tetapi untuk saya sendiri,
tidak ada diabetes, selama bertahun-tahun.Saya cukup sehat.

Seorang teman baik, berusia 70-an.Sekitar tujuh bulan yang lalu datang kepada saya.Poinnya
ada di pertengahan 500-an, dia benar-benar sakit.Nah, setelah dia menggunakan RSO, hanya
dari trimming, dia turun ke 180-an.Hanya dalam beberapa bulan.Diresapi dengan minyak rami
diminum dua kapsul sehari.Sekarang dia kembali berburu, memancing, dan menebang kayu.76
tahun, dan dia terlihat 15 tahun lebih muda.Saya tahu pasti ganja adalah alasan saya tidak
mengambil  gambar  hari  ini.Saya  masih  bebas  diabetes.Saya  satu-satunya  di  keluarga
saya.Saya berharap saudara perempuan saya akan mendidik dirinya sendiri, dia akan merasa
jauh lebih baik.Seperti menghadapi Grizzly setiap pagi.” Ron

“Saya dapat memberi tahu Anda secara nyata, bahwa dalam kasus saya kombinasi minyak
Cannabis dan beralih ke madu sebagai pemanis telah menurunkan kadar gula saya ke tingkat
yang dapat diterima (baca normal).Saya hanya perlu menggunakan jumlah yang setara dengan
ukuran  butir  beras  panjang.Saya  menderita  neuropati  perifer,  insomnia,  nyeri  leher  dan
persendian kronis, hati yang buruk (itu adalah istilah medis tampaknya), jumlah trombosit yang
rendah, EBV kronis, dan limpa yang lebih besar dari kotak roti.Saya tidak bisa (bukan berarti
saya akan) dioperasi tanpa kemungkinan besar saya akan kehabisan darah.

Sekarang saya TIDAK akan menyarankan orang lain melakukan ini,  tetapi saya sudah sakit
selama sepuluh tahun.Semakin buruk semakin banyak obat-obatan dan prosedur yang mereka
berikan  kepada  saya.Saya  akhirnya  berkata  “CUKUP”.Tidak  ada  OTC,  tidak  ada  obat
komersial, semua berbasis herbal atau makanan.Saya menggunakan ND saya untuk meminta
tes untuk saya,  lalu saya membahasnya dengannya dan mungkin  meminta modalitas  yang
disarankan.Tetapi!Saya memiliki keputusan akhir.Dan saya melakukannya dengan lebih baik.”
kerudung

“Diabetes tipe 1 mengunyah atau tidak gula darah saya selalu naik dengan cepat.Karena saya
telah  menggunakan  minyak,  gula  saya  tetap  normal.Untuk  pertama  kalinya  sejak  saya
mendapatkannya pada 20 tes a1c saya sekarang 6,8.” Eugene

“Saya punya teman, lebih dari satu, tapi gulanya 20+.Kami merokok untuk waktu yang lama 35+
tahun, jadi kami mendapat sedikit minyak.Tidak ada yang dilakukan doc yang berhasil.Gulanya
sekarang 10.Masih tinggi, tapi dia suka Pepsi.” Donald

“Minyak telah benar-benar membunuh rasa sakit saya dari taji tulang dan paru-paru lemah yang
tampaknya semakin kuat setiap hari!Dan saya baru saja memulai minyak baru-baru ini!Saya
sama-sama kagum dan bersyukur!” hijau abadi

"Menakjubkan.Ini adalah tanaman ajaib.Tampaknya mencoba menormalkan sistem Anda tidak
peduli apa yang salah. ” Zed
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“Istri  saya tidak memiliki neuropati  lagi di kakinya.Kami kehabisan minyak sekitar dua bulan
yang lalu dan selama 20 hari  itu neuropati  mulai  kembali  beberapa hari terakhir.Empat hari
kembali pada minyak dan tidak ada lagi pin dan jarum.Dia tidak lagi memiliki tekanan darah
tinggi  dan telah kehilangan hampir  30 pon,  hanya dengan menambahkan minyak ganja ke
rutinitasnya.Dia juga menderita fibrilasi atrium.Tidak ada aritmia sejak awal minyak.” sobat

“Gula saya menjadi tidak terkendali.Saya menggunakan jumlah insulin maksimum dan obat oral
tidak  berhasil.Saya  telah  mendapatkan  satu  ton  berat  badan  dari  obat-obatan  ini  dan
sengsara.Saya mulai menggunakan minyak, naik setetes demi setetes, menguji darah saya 8x
sehari, untuk memastikan saya baik-baik saja.Itu berhasil!Pada dosis ringan, gula saya turun
menjadi  normal.Dua tahun kemudian,  saya hidup,  turun 67 pon,  tidak  ada perubahan pola
makan,  dan  membantu  Rick.Jika  nomor  saya  naik  (kadang-kadang  saya  buruk)  saya
menaikkan minyak saya. Janet

“Halo Pak Simpson, saya Aaron, saya berusia 17 tahun.Saya telah menggunakan minyak resep
Anda untuk membantu diabetes tipe 1 saya.Saya harus mengambil empat suntikan insulin per
hari dengan dosis tinggi tetapi karena saya telah menggunakan resep minyak Anda, saya hanya
perlu mengambil satu di malam hari dan saya pribadi ingin mengucapkan terima kasih.Tidak
banyak  manusia  seperti  Anda  di  planet  ini,  dan  sekarang  Anda  memilikinyalebih  banyak
pendukung di belakang Anda.Hormat kami, Aaron”

“Untuk tujuan narasi  ini,  nama saya Alexis.Saya penderita  diabetes sejak tahun 1994.Pada
musim gugur tahun 2010 kaki kiri saya menderita apa yang tampak seperti ligamen yang sobek,
dan perawatan medis tidak kunjung datang dan perawatan kecil yang saya terima tidak berarti
apa-apa.Saya  diberitahu  bahwa  saya  mungkin  memiliki  kaki  Charcot  yang  biasanya  tidak
dikenali, terutama pada fase akut, hingga komplikasi parah terjadi.Pengenalan dan diagnosis
dini, imobilisasi segera dan program perawatan pencegahan dapat meminimalkan morbiditas
yang terkait dengan komplikasi neuropati diabetik yang menghancurkan ini.Jika tidak dikelola
dengan benar, kaki Charcot dapat memiliki konsekuensi bencana termasuk amputasi.

Pada bulan Desember, saya mengalami luka ulserasi di bagian bawah kaki saya yang sangat
bengkak.Setelah  mencari  perawatan  ortopedi  yang  mendesak,  dokter  dengan  cepat
mendiagnosisnya sebagai "charcot  kronis dengan osteomielitis."  Kaki saya memiliki  kantong
udara  di  dalamnya  dan  infeksi  serius  di  tulang.Dia  mengatakan  kepada  saya  bahwa satu-
satunya pengobatan yang layak adalah segera amputasi kaki.Saya sangat menderita secara
fisik,  emosional,  dan  spiritual.Dokter  memberi  saya  waktu  seminggu  untuk  menghadapinya
secara psikologis.Saya diberi kursi roda dengan instruksi non weight bearing lengkap di kaki
saya.

Kita  semua  tahu  Tuhan  bekerja  dengan  cara  yang  misterius  dan  menakjubkan.Dia
membawakan kepada saya dua “malaikat penyembuh” manusianya dengan obat-obatan yang
Dia  sediakan  sejak  lama.Dengan  tidak  ada  ruginya,  kecuali  kaki  saya,  saya  minum  obat,
mereka membawakan saya dengan penuh kasih, baik secara sublingual dan mengoleskannya
langsung ke luka yang terbuka.Pada akhir  minggu,  saya,  dan mereka yang merawat  saya,
dapat melihat perbaikan hanya dengan bagian luar luka.Ketika saya menemui dokter lagi, dia
memberi saya satu minggu lagi dengan serangkaian rekomendasi panjang tentang apa yang
harus  diwaspadai  yang  dia  sebut  sebagai  momen  "OMG  ...".Saya  dengan  setia  terus
memberikan dosis obat yang disarankan.Saya mulai merasa lebih baik, dan yang lebih penting,
luka  ulserasi  mulai  sembuh.Pada  bulan  April  saya diizinkan berjalan kaki  selama 10  menit
sehari.Prosedur  bedah  kecil  diperlukan  untuk  menghilangkan  beberapa  massa  tulang  yang
memburuk yang terbentuk.

Saya  melanjutkan  pengobatan,  dan  dokter  saya  sangat  optimis,  bahwa  saya  dapat
mempertahankan kaki  saya.Infeksi  di  tulang saya sangat  serius,  dan akan memakan waktu
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cukup lama untuk sembuh, tetapi sudah sembuh.Saat ini dokter sedang mempertimbangkan
kemungkinan operasi konstruktif untuk kaki saya dalam tahun ini jika terus membaik.” Alexis

“Saya  adalah  salah  satu  teman yang  “Alexis”  sebutkan.Saya  telah  mengiriminya  tautan  ke
posting ini  dan dia mungkin ingin mengungkapkan dirinya ketika dia melihatnya,  saya akan
menyerahkannya padanya.Saya telah lama menjadi pendukung legalisasi ganja untuk tujuan
rekreasi  dan  saya  sadar  bahwa  itu  dapat  secara  efektif  menghilangkan  rasa  sakit  dan
kecemasan.Namun baru dalam 8 atau 9 bulan terakhir saya benar-benar menyadari kekuatan
penyembuhan ganja.Ketika saya berbicara dengan Alexis pada bulan Februari dan dia memberi
tahu saya tentang amputasi yang diusulkan, saya telah menonton Rick's “Lari Dari Obatnya”
video tetapi benar-benar skeptis.Saya dan mitra saya telah membahas kemungkinan membuat
minyak  rami  dan  mencobanya  sebagai  obat,  dan  teman  bersama  kami  Alexis  tampaknya
merupakan kandidat  utama.Dia setuju,  dan kami membuat  sejumlah minyak malam itu  dan
mulai memberikannya keesokan harinya.Hasil awalnya menjanjikan tetapi saya masih sangat
skeptis.Tetapi seperti yang saya katakan kepada Alexis, “Apa yang harus Anda hilangkan?kaki
kamu?dokter sudah ingin mengambilnya!” Saya tidak pernah lebih bangga daripada hari dia
berjalan ke ruang tamu saya.Dan meskipun karena operasinya dia kembali duduk di kursi roda
untuk beberapa waktu.dokternya mengatakan kepadanya bahwa itu adalah "prioritas utama"
bagi Alexis untuk menari di pernikahannya Mei mendatang.Ini dari pria yang ingin memotong
kakinya empat bulan sebelumnya.” Stan

“Terima  kasih  Rick,  saya  membuat  minyak  untuk  membantu  orang  yang  tidak  tahu
kemampuannya untuk menyembuhkan.Kasus satu - diabetes pada dialisis, 5 hari seminggu, 6
jam setiap kali.13% fungsi ginjal dan nyeri hebat.Rasa sakitnya hilang pada hari pertama.Tiga
bulan menjalani pengobatan turun menjadi 2 kali seminggu dengan cuci darah, 3 jam.Dan 54%
fungsi  ginjal  kembali.Lima bulan menjalani  pengobatan,  tidak ada lagi  cuci  darah dan 98%
fungsi ginjal kembali,  dan tidak ada lagi resep obat pereda nyeri sama sekali dan hidupnya
kembali setelah 25 tahun.tahun neraka.Oh yah, tidak ada biaya untuk minyak dan saya senang
setiap menit bisa membantunya.Yang lain yang kami tangani juga memiliki kesuksesan yang
sama, jadi terima kasih telah mengizinkan saya menjadi bagian dari ini.” Dan

“Suami saya menderita diabetes tipe 2 dan telah menggunakan ganja dan dia telah dikurangi
dari  3  suntikan  sehari,  selain  5  unit  di  malam  hari  menjadi  5  unit  di  malam  hari,  jadi  itu
membantu.Dia baru meminumnya selama satu setengah bulan.” Gladys

“Saya  juga  sudah  menyembuhkan  5  orang.Teman-temanku.Diabetes  tipe  2.Kanker
ovarium.Kegemukan.Kanker  kulit.Dan  itu  menyembuhkan  morning  sickness  parah  HGG
saya.Saya membuatnya sendiri.Di halaman belakang rumah saya.Saya mengajar anak saya
yang berusia 4 tahun.Saya mengerti betapa pentingnya itu.” RamiGadis

Pencernaan dan Penyakit Crohn
“Minyak memang membantu penyakit Crohn.Ini menghentikan peradangan di usus Anda.Saya
memiliki tumor dan 1/3 dari hati dan kantong empedu saya diangkat sebelum saya mengetahui
tentang minyak tersebut.Sekarang minyaknya telah menyembuhkan semua efek buruk kemo
untuk hepatitis  C saya dan operasi.Saya telah kehilangan 18 lbs dan saya merasa hebat.”
michelle

“Saya diberi sejumlah kecil untuk dicoba.Wow.Saya makan seperti saya belum makan selama
bertahun-tahun!Nafsu makan saya kembali!Sekarang saya tahu itu tidak murah tetapi bekerja
untuk semua jenis masalah.Terima kasih!" Danny

“Saya  telah  menemukan  hal  yang  sama!60  pon  sedikit  lebih  dari  setahun  yang  lalu  dari
205.Sekarang saya kembali  ke 180 dan stabil.Saya menjadi  benar-benar  rakus,  dan bukan
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hanya kudapan.Saya benar-benar makan satu kali sehari penuh sekarang.Sebelum?2 gigitan
dan saya ingin...Yah, jangan terlalu grafis. ” kerudung

“Dan  tentunya  perubahan  pola  makan  juga  disebabkan  oleh  RSO...Saya  mendambakan
makanan yang jauh lebih sehat sekarang daripada yang pernah saya lakukan. . .Saya punya
masalah cokelat ... sekarang 1 potong sudah cukup dan saya bahkan tidak membutuhkannya
hampir sepanjang waktu!!!Saya ingin makan sehat, HIDUP sehat!!!” Laurie

“Dalam Forum Penyakit  Crohn, saya praktis merasa “diintimidasi” untuk mengetahui apa itu
“RSO”.Dan hanya dua minggu setelah itu, itu menyelamatkan hidup saya, dan melakukannya
setiap hari.Ditemukan 29/12/12.Hidup menyelamatkan 1/11/13.” Sarah

“Saya harap Anda tidak ditutup, saya baru saja menemukan Anda!Saya berbaring di tempat
tidur bulan lalu dengan perasaan pasti akan kematian di seluruh tubuh saya, seperti yang saya
rasakan sebelumnya.Hanya 2 minggu sebelumnya saya menemukan nama Anda dan bekerja di
forum  Crohn.Orang  ini  mengulangi  nama  Anda  berkali-kali  sehingga  saya  hampir  merasa
"diganggu" untuk mencatat nama Anda.Beberapa saat kemudian saya mencari nama Anda dan
minyak.Banyak informasi yang muncul, jadi saya mulai dengan acara bincang-bincang radio
internet yang disebut "Radio Es Merah" dan rekaman wawancara dengan Rick tentang masalah
minyak.Setelah selesai,  saya menangis.Saya pulang ke rumah dan menceritakan semuanya
kepada suami saya.

FF ke Jan.11 hari aku seharusnya mati.Suami saya baru saja membeli apa yang kami butuhkan
untuk membuat minyak pada tanggal 10, dan memiliki rencana untuk membuat minyak dalam
satu atau dua hari.Pada tanggal 11 saya merasa sakit di pagi hari...seperti yang saya lakukan di
pagi hari.Penyakit  itu menyapu saya dengan cepat  dan kuat.Saya berbaring di  tempat tidur
untuk mati...Saya tahu itu buruk ketika saya tidak bisa memaksa diri untuk menelepon suami
saya di  tempat kerja.Sesampainya di  rumah, dia langsung menyalakan minyak.Saya makan
bola seukuran oatmeal dan bisa merasakan tubuh saya berbalik dalam waktu satu jam jadi saya
makan bola lagi dan 2 jam setelah itu saya bisa berjalan sendiri ke kamar mandi.Keesokan
paginya  saya  hampir  tidak  merasakan  gejala  dari  hari  sebelumnya,  dan  pergi  bekerja!
(pekerjaan akhir minggu-lambat dan mudah) pada tanggal 15 saya meliput dan hari ekstra dan
menit  terakhir  diminta  untuk  menutupi  sisa  minggu  itu.AKU AKAN MEMBERITAHU DUNIA
TENTANG RSO!

Saya lupa menyebutkan bahwa saya menderita penyakit Crohn, radang usus besar dan luka
bakar biokimia (kebocoran usus buntu) dari paru-paru ke bawah.Apendiks saya bocor selama 5
1/2 bulan akhir Desember.2008 hingga 19 Mei 2009.Membuang 1 galon limbah infeksius.

Saya telah mengambil minyak ini setiap hari sekarang selama 39 hari di oat meal grain size ball
3x sehari.Saya tidak lagi membutuhkan obat dan hampir tidak merokok.Saya juga minum jus
Aloe Vera 95%.Itu membuat minyak bekerja lebih baik.Saya mencatat semuanya.Saya tidak
akan pernah mengambil zat buatan manusia lagi. ” Sarah

“Pot  adalah  satu-satunya  obat  yang  memaksa  Penyakit  Crohn  saya  yang  parah  menjadi
remisi.Obat ganja.” Alicia

“Ketika saya mengatakan ganja menyembuhkan Crohn, saya bersungguh-sungguh.Saya hidup
30  tahun  dengan  penyakit  ini,  tidak  saya  ketahui,  dan  baru  mengetahuinya  setelah  saya
berhenti  menggunakan  semua  penggunaan  ganja  rekreasi.Itu  adalah  jeda  yang  lama,  dan
Crohn  saya  tidak  kembali  ke  tingkat  yang  dapat  dikendalikan  sampai  saya  melanjutkan
penggunaan ganja.Awalnya saya hanya membunuh mual saya, tetapi kemudian menemukan
itu terbantu oleh Crohn's.Tidak melihat ke belakang!” Sean

"Kerja bagus!Ketika saya bekerja di apotik, saya beruntung bertemu dengan seorang pemuda
(18) yang memiliki Crohn's yang cukup maju.Dia tidak menggunakan RSO pada saat itu, hanya
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beberapa  medibles  yang  kami  bawa.Dia  masuk  untuk  operasi  eksplorasi,  dan  tidak  dapat
menggunakan ganja.Dia jatuh sakit di rumah sakit, demam, infeksi, dengan cepat kehilangan
berat  badan  pada  bingkai  yang  sudah  terlalu  kurus.Dokternya  akhirnya  setuju  untuk
memberinya izin masuk sehari sehingga dia bisa datang menemui kami dan mendapatkan obat.

Dokternya sangat  heran ketika dia masuk untuk memeriksanya keesokan paginya,  dan dia
sedang duduk di tempat tidur dengan mata cerah dan ekor lebat, setelah makan makanan enak
malam  sebelumnya,  dan  baru  saja  menikmati  sarapannya.Terakhir  saya  berbicara  dengan
pasien, dia baru saja mendengar tentang RSO.Saya yakin dia akan sembuh total dari semua
masalah Crohn dalam waktu singkat.” Jenn

“Aku punya Crohn.Berkat Rick Simpson, hidup saya kembali!” Kathleen

“Itu menyembuhkan Crohn, saya tahu secara langsung.Anda harus menelannya.Saya merokok
selama bertahun-tahun  juga  untuk  menghilangkan  rasa  sakit… Penyembuhan tidak  datang
sampai saya menelan minyaknya.Cobalah, Anda tidak akan rugi apa-apa selain penyakit yang
tak tertahankan. ” Sara

“Minyak  ganja  membantu  menyembuhkan  penyakit  Crohn  saya  sehingga  saya  bisa
mengatasinya!Sekarang saya memiliki kualitas hidup kembali berkat minyak Rick Simpson dan
minyak Shona Banda.Saya tidak akan pernah bisa melakukan hal  seperti  ini  saat  ini  tahun
lalu...Saya hampir  tidak bisa berbelanja bahan makanan tanpa takut  harus berada di  dekat
kamar mandi.Saya harus terus-menerus mundur dari pertunjukan seni dan pertunjukan lukisan
langsung karena betapa buruknya Crohn saya.Untungnya saya diperkenalkan dengan minyak
ganja dan akhirnya menemukan minyak yang tepat untuk saya.Aku hidup dan mencintai hidup
lagi...serius tahun lalu saat ini saya bahkan tidak bisa pergi ke pasar petani ...hidup tersedot!
KANABIS SEMBUH!!!!

Membaca Shona Banda ~ Live Free or Die memberi saya kekuatan untuk berdiri dan memiliki
keberanian  untuk  LIVE  FREE  dan  menyembuhkan.Baca  buku  Rick  Simpsons!Ini  adalah
otobiografi  indah yang penuh dengan informasi  yang berharga untuk diketahui.Kedua buku
membantu untuk membangunkan pikiran Anda sehingga Anda tidak lagi harus menjadi bagian
dari domba.Pelajari kebenarannya.Google itu.” Linzy

“Salah  satu  perasaan  terbesar  yang  sudah  lama  tidak  saya  rasakan  adalah  merasakan
kehangatan yang luar biasa dari makan jalapeno dengan sriracha di pho…..Tanpa rasa sakit di
perutku!Syukurlah untuk CANNABIS OIL!Saya dulu mengambil rasa sakit hanya untuk dapat
mengobati  diri  saya  sendiri  dengan  pho….hidangan  favorit  saya…..Sekarang  saya  bisa
memakannya dan TIDAK MERASA SAKIT karena minyak ganja membantu mengelola penyakit
Crohn saya!!!Oh betapa aku merindukan rasa pho dan rasa hangat dari rempah-rempah yang
panas!Saya tidak akan pernah berhenti  meminum minyak saya.Mmm mmm tidak mungkin!”
Linzy

“Saya memiliki Crohn's dan itu bekerja dengan sangat baik!!!Bekerja lebih baik daripada pil apa
pun yang pernah mereka berikan kepada saya. ” andrew

“Mengobati teman sekamar saya untuk Kolitis dengan RSO saat ini.Ketika dia merusak sepeda
motornya, dia rusak parah dan dirawat di rumah sakit selama sebulan.Saat di rumah sakit, kami
diberitahu  bahwa  dia  memiliki  massa  di  usus  besar  dan  kemungkinan  besar  itu  adalah
kanker.Dia menderita kolitis sejak dia17 tahun, sekarang 29.

Setelah  ketakutan  setengah  mati,  dan  tidak  tahu  apa  yang  sedang  terjadi,  saya  berbicara
dengan teman saya tentang mencoba RSO.Dia membuat Minyak Rick Simpson untuk teman
saya dan dia telah meminumnya sejak Oktober.Para dokter mengatakan massa telah mengatur
dirinya  sendiri,  warna  normal  telah  kembali,  dan  mereka  tidak  lagi  percaya  itu  adalah
kanker.Kami  telah  secara  efektif  menghentikan  pendarahan  di  perutnya  sekarang  sejak
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Oktober,  tanpa satu pun gejolak!Peradangan minimal.Kami TIDAK AKAN PERNAH berhenti
menggunakan RSO di keluarga saya!!!” Kris

“Saya menggunakan minyak untuk Kolitis.Bekerja.Satu-satunya masalah adalah bahwa saya
tidak  memiliki  ketegangan  yang  tepat,  jadi  saya  sedikit  pusing  karenanya.Tapi  siapa  yang
peduli, saya merasa baik karenanya.” Igor

“Saya punya teman dengan radang usus besar dan itu membantu dengan kecepatan yang luar
biasa.Mereka memiliki dia di setiap obat genetik di luar sana saya pikir, dia sangat sangat dekat
dengan tas klausa.Melihat banyak dokter, Dia sangat terbuka untuk masalah ini, detail, dll.Saya
bisa mencoba mendapatkan lebih banyak detail. ” Justin

"Saya  menderita  radang  usus  besar  akibat  perawatan  radiasi...narkoba  tidak  ada
gunanya.Ganja adalah SATU-SATUNYA hal yang memberi saya kelegaan dari rasa sakit. ” Lee

“Untuk orang-orang yang melihat strain yang bekerja dengan Kolitis, banyak persilangan keju
dan  Chemdogg  yang  tampaknya  bekerja  paling  baik  bagi  mereka  yang  saya  kenal  yang
menggunakannya.” Kris

“Saya telah menggunakan RSO sejak awal usia 20-an untuk mencegah berkembangnya Ulceric
Colitis.Saya memiliki saluran pencernaan yang benar-benar normal pada usia 41.Ayah saya
menderita beberapa penyakit  Crohn dan menurut pendapat saya bahwa minyak itulah yang
mencegah saya juga mengalami nasib yang sama.” Todd

“Saya menggunakan ganja  ketika saya mengalami  divertikulitis,  itu  adalah satu-satunya hal
yang membuat saya benar-benar lega, sangat membantu dengan sakit perut, dan membantu
otot-otot di perut untuk rileks, lebih baik daripada obat penghilang rasa sakit yang diresepkan
yang hanya menutupi rasa sakit untuk waktu yang lama. sebentar!" David

“Saya menggunakan RSO untuk Crohns saya juga.Itu merupakan keajaiban bagi saya.” Polisi

Jantung, Tekanan Darah
“Jantung  adalah  organ  vital  dan  minyaknya  meremajakan  organ  vital.Ketika  pasien  mulai
menggunakan minyak, mereka biasanya mengurangi dosis obat jantung mereka, dan sebagian
besar  berhenti  menggunakan  obat  segera  setelah  mereka  merasa  dapat  berhenti
menggunakannya.Minyaknya sangat bermanfaat bagi jantung, tetapi saya pikir  pasien harus
benar-benar  berkonsultasi  dengan  dokter  ketika  berhenti  dari  obat-obatan  yang  diresepkan
untuk mereka.

Minyak  dapat  mengatur  tekanan  darah  dan  dalam  beberapa  kasus  aritmia  sangat
efektif.Biasanya  menurunkan  tekanan  darah,  sehingga  mereka  yang  menggunakan  obat
tekanan  darah  harus  berhati-hati  dengan  penggunaan  minyak  sampai  mereka
terbiasa.Kombinasi obat tekanan darah dan minyak dapat menurunkan tekanan terlalu rendah,
jadi  sebaiknya  Anda  memantau  tekanan  darah  menggunakan  alat  pengukur  tekanan
darah.Dalam  banyak  kasus  pasien  juga  akan  menemukan  bahwa  minyak  juga  sedikit
meningkatkan detak jantung.

Area ini membutuhkan lebih banyak penelitian, jadi pasien harus mengikuti akal sehat mereka
ketika memulai dengan minyak, tetapi mereka juga harus tetap berhubungan dengan dokter
mereka karena mereka mungkin mengalami beberapa masalah saat  berhenti  menggunakan
obat  ini.Pasien  jantung  harus  memeriksa  kabel  listrik  di  rumah  atau  tempat  kerja
mereka.Jantung  bekerja  pada  impuls  elektromagnetik,  sehingga  mereka  harus  menghindari
tinggal di medan elektromagnetik sebanyak mungkin.
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Saya  akan  memakan  minyaknya  dan  saya  juga  akan  menggunakannya  dalam
supositoria.Adapun  aplikasi  topikal,  tidak  ada  salahnya  tetapi  saya  tidak  bisa  mengatakan
betapa bermanfaatnya itu saat ini.Seperti biasa, saya akan menggunakan rami disemua cara
mungkin.Saya juga akan memasukkan biji rami dan minyak biji rami dalam diet saya, baik biji
dan  minyaknya  diketahui  memiliki  efek  yang  sangat  menguntungkan  pada  banyak  kondisi
jantung.

Jika saya seorang dokter dan akan melakukan operasi atau transplantasi yang berhubungan
dengan jantung, dll., saya akan mencoba meremajakan organ dengan setidaknya 60g minyak
terlebih dahulu.Jika 60g tidak membawa pasien ke kondisi kesehatan yang cukup, saya masih
akan terus memberi mereka minyak.JB”

“Saya mengurangi dan berhenti minum pil tekanan darah karena tekanan darah saya terlalu
rendah.Setelah lepas pil  tekanan darah,  tekanan darah saya menjadi  normal.Detak jantung
tampak lebih teratur dan tidak terlalu mengganggu, mengingat saya memiliki detak jantung yang
tidak teratur sejak lahir.” George

“Saya  mengalami  serangan  jantung  sehari  setelah  ulang  tahun  saya  2  April  2012.Dokter
mencoba memberi tahu saya bahwa itu semua Arthritis, dan itu hanya serangan jantung.Mereka
tidak suka bahwa saya menggunakan Cannabis, memiliki pukulan besar di sini antara seorang
dokter yang hanya seorang apoteker dan mendorong pil, dan seorang apoteker naturalis, reg
Dokter saya juga membunuh saya, saya diblokir 100% di satu sisi dan 80% di sisi lain, saya
pikir  saya  akan  lumpuh,  saya  meminta  bantuan  Anda  minggu  lalu,  dan  satu-satunya
kenyamanan yang saya miliki  adalah ganja,  masih mencari minyak,  saya menderita radang
sendi, yang ini mereka katakan adalah seorang janda pembuat, saya beruntung, saya pergi ke
UGD, mereka memberi tahu saya bahwa saya memasang stent dan menunggu untuk melihat
apa yang harus dilakukan tentang yang lain, terima kasih Rick Anda melakukan hal yang hebat,
dan Anda sangat dihargai.Hei, saya masih di sini, dan catatan lain: Suami saya tidak pergi ke
dokter,  tidak  minum,  atau  merokok,  hanya  menggunakan  ganja  selama  bertahun-tahun.Dia
memiliki tekanan darah seperti remaja, sehat, Tuhan Memberkati Anda dan kita semua, Barbie
masih toking (@ O@ ) untuk rasa sakit.” Barbie

“Anjing  saya  yang  mengalami  gagal  jantung  kongestif  masih  bertahan  dan  dia  juga  sudah
mengonsumsi minyak sejak Maret.Cinta damai dan RSO!!” Jenna

“Tekanan darah saya naik dari 139/99 menjadi 114/80, tidak pernah serendah ini.Terima kasih
Rick.” Jayson

Q.Hai,  saya  punya  pertanyaan.Saya  ingin  tahu  apakah  ada  testimoni  untuk  minyak  yang
membantu FIBRILASI ARTERI?Jenis detak jantung yang tidak teratur.Terima kasih!!!!" Maria

SEBUAH.Dear Mary, ya, tentu saja.Pastikan minyak diproduksi dan digunakan sesuai dengan
instruksi kami dan berhati-hatilah dalam menggabungkannya dengan obat jantung.JB

“Sekarang saya akan berbagi dengan semua orang cerita saya dan perjuangan panjang saya
dengan  Tekanan  Darah  Tinggi  (Hipertensi).Sejak  usia  25  tahun,  saya  selalu  menghadapi
tantangan dengan tekanan darah tinggi,  tetapi  pada tahun 2008 lalu  saya tidak  membayar
premi asuransi jiwa saya tepat waktu.Saya diberitahu bahwa saya membutuhkan pemeriksaan
fisik  untuk  dapat  dipulihkan.Perusahaan  mengirim  saya  ke  perawat  lokal  yang  mengukur
tekanan darah saya.Itu 180/120.Dia memberi tahu saya bahwa saya adalah "stroke berjalan"
dan merekomendasikan saya langsung ke ruang gawat darurat.Yah, saya tidak terlalu suka
rumah  sakit,  jadi  saya  pulang  ke  rumah  dan  menjalani  disiplin  pengobatan  alami  -  yang
semuanya tidak  menghasilkan apa-apa.Saya sering memeriksa BP saya untuk  melihat  apa
yang berhasil termasuk olahraga.Itu masih cukup tinggi dan tinggal di sana.

Setelah satu tahun dan BP lebih dari 180, seorang teman berkata saya lebih baik pergi ke
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dokter, yang saya lakukan.Saya mendapat beberapa obat yang tidak banyak membantu, tetapi
juga  membuat  saya  sangat  pusing  dan  berkabut.Saya  berhenti  dari  obat-obatan  dan
menemukan  produk  MLM  yang  "dijamin"  membersihkan  arteri  dalam  sebulan.Yah  saya
melakukan dosis empat kali lipat dan masih memiliki tekanan darah tinggi yang parah setelah 9
bulan.Oktober lalu tekanan darah saya naik menjadi 235/135 (sangat tinggi)dan saya merasa
seperti akan menghilang, jadi saya akhirnya menyerah dan pergi ke ruang gawat darurat di
rumah sakit.Mereka menghubungkan saya dan mencoba dua obat-  Lisinopril  dan Diltazem,
yang  menurunkan  tekanan  darah  menjadi  150/110.Saya  minum  obat  sampai  habis  dalam
sebulan.Ketika saya kembali ke dokter untuk pemeriksaan dalam sebulan dan BP saya masih
naik sekitar 160/110.Saya sangat frustrasi karena saya masih "stroke berjalan".

Pada bulan Januari, saya diperkenalkan dengan Aamann, dari Colorado, yang bekerja secara
khusus dengan Cannabis Oil.Dia memberi tahu saya bahwa minyak itu telah bekerja sangat
baik  pada  pasien  MS  dan  rasa  sakit,  yang  dimiliki  istri  saya.Dia  juga  menyuruhku  untuk
menonton  film  –Lari  Dari  Obatnyayang  secara  khusus  menggunakan  minyak  ganja,  untuk
penyembuhan banyak kanker.

Istri saya setelah dijual dan sedikit lebih berpikiran terbuka masih enggan untuk meminumnya,
jadi  saya  mengambil  dosis  saya  untuk  melihat  apa  pengaruhnya  terhadap  tekanan  darah
saya.Aamann mengatakan untuk memulai dengan dosis yang sangat kecil dan bekerja sesuai
dengan toleransi saya.Saya mulai dengan ukuran sebutir beras, dan tekanan darah saya di pagi
hari tanpa obat lain adalah 138/90 – peningkatan besar.Saya juga kehabisan obat lama ketika
saya mulai.Saya melanjutkan dengan dosis rendah tetapi efek dramatis berhenti terjadi, sampai
saya menaikkan dosis menjadi dua butir.Hebatnya BP segera turun kembali.Saya masih dalam
mode percobaan pada tubuh saya sendiri, dan selama beberapa hari terakhir tekanan darah
saya normal dan saya telah mempertahankannya dengan mengambil sekitar 3 butir sebelum
tidur,  dan tidak ada obat  resep.Saya juga tidak melihat  efek samping apa pun,  dan berniat
menyimpannya di bawah ambang "menjadi tinggi."

Ketika saya mengajukan permohonan kartu medis, dokter mengatakan bahwa tidak ada riwayat
medis sebelumnya dari obat minyak ganja untuk tekanan darah.Saya masih bisa mendapatkan
persetujuan karena nyeri sendi yang saya alami selama bertahun-tahun.Tebak apa?Ada efek
samping/manfaat lain yang luar biasa - tidak ada lagi nyeri sendi.

Banyak orang, termasuk saya, tidak suka merokok."Potheads" yang tidak dapat berfungsi dan
yang menyalahgunakan dispensasi ini telah membuat industri mata hitam.Saya harap negara
tidak membuang bayi dengan air mandi dengan obat yang luar biasa ini.”

Q.Berapa banyak yang Anda ambil untuk mengontrol tekanan darah setiap hari?joe

SEBUAH.Itu selalu yang terbaik untuk mengambil setidaknya pengobatan 60g sesuai dengan
instruksi dan kemudian turun ke dosis pemeliharaan.JB

“Selama  saya  meminumnya  untuk  kanker,  saya  menjalani  tes  darah  skala  penuh...dokter
kagum dengan kolesterol, kadar gula darah, dan tekanan darah saya!Mereka bilang itu seperti
remaja.Dan saya 49 tahun!” Lindsey

“Saya  240  lbs  dan  pra-diabetes.Hilangnya  indra  penciuman  dan  perasa,  peradangan  dan
pembengkakan  pada  tungkai  bawah  dan  kaki,  kesemutan  di  ujung  jari.Juga  memiliki  OA
parah.Setelah sekitar 6 bulan mengkonsumsi RSO 2 kernel beras/hari, semua gejala diabetes
hilang  dan  tidak  ada  rasa  sakit  kronis  dari  OA.Kehilangan  lebih  dari  40  pon.Membuat
minyaknya sendiri.” Ron

“Saya tidak tahu tentang kolesterol  saya,  tetapi  saya tahu bahwa setelah seminggu makan
kurang dari sebutir nasi setiap hari, saya mulai kehilangan berat badan.Pada minggu kedua
lemak  perut  saya  hilang  dan  saya  kehilangan  kulit.Minggu  ketiga  kulit  kendur  kembali
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kencang…” Daniel

“Kolesterol  saya  turun  ke  angka  normal  dan  saya  menghentikan  obat  dari  dokter.Jauh
sebelumnya, mereka mengatakan saya akan minum obat seumur hidup.Gula saya juga normal,
saya 126, sekarang 80-an 90-an.” Jose

“Saya menjalani tes darah beberapa bulan yang lalu dan Dr mengomel tentang saya yang tidak
meminum  obat  kolesterol  saya,  saya  berhenti  sekitar  10  bulan  yang  lalu.Saya  bertanya
kepadanya bagaimana kadar kolesterol saya dan dia menjawab dengan suara rendah bahwa
itu baik-baik saja tetapi pergi setelah saya bahwa kolesterol jahat saya lebih tinggi daripada
kolesterol  baik saya tetapi  begitulah selalu jadi  saya pikir  begitulah tubuh saya .Saya telah
berada di RSO selama satu tahun sekarang dan telah kehilangan 30 pon dan kadar gula telah
turun jadi tidak terlalu khawatir dan telah menghentikan beberapa obat lain jadi saya sangat
menyukai minyaknya. ” Al

“Saya sangat skeptis ketika saya membaca testimonial di web.Tapi setelah dua teman saya
menggunakannya secara teratur dan saya tahu masalah kesehatan mereka sebelumnya dan
saya melihat inipeningkatan luar biasa dalam kehidupan dan kesehatan mereka, saya benar-
benar berharap ganja dikeluarkan dari daftar zat terlarang.Setiap orang harus dibiarkan tumbuh
sendiri.

Ada waktu di masa lalu ketika saya sangat menentang ganja tetapi beberapa teman mengubah
pandangan  saya.Seseorang  menderita  cukup  lama  dengan  tekanan  darah  tinggi  -  dia
menggunakan  tablet  (dia  juga  menentangnya  untuk  waktu  yang  sangat  lama)  sampai
seseorang  meyakinkannya  untuk  mencobanya  selama  seminggu.Dia  melakukannya  dan
efeknya mengejutkannya, karena dari biasa sekitar 200 unit dia turun menjadi 140 unit.

Beberapa teman lainnya berjuang dengan sakit  tenggorokan dan perut  dan masalah terkait
maag selama lebih dari  4 tahun.Setelah beberapa minggu dengan dosis  reguler  mariyuana
sebagai  teh,  asap  dan  tetes,  dia  terlihat  jauh  lebih  baik.Dia  tidur  lebih  nyenyak,  dia  tidak
membutuhkan pil lagi.” Alex

Asma, Pernapasan, Paru-paru
“Saya dalam kesehatan yang hampir sempurna, tidak ada lagi asma, kehilangan berat badan
berlebih tanpa olahraga dan saya merasa hebat setiap hari.Sebutkan pil yang bisa melakukan
itu?” Edward

“Terima kasih atas minyaknya, itu membantu saya mengalahkan pneumonia yang parah.Minyak
melakukan apa yang NyQuil  dan antibiotik dari  dokter tidak bisa lakukan.Dan saya sembuh
dalam semalam!!!Rick Simpson menambahkan kelegaan dan penyembuhan dalam hidup saya
dan  untuk  itu  saya  akan  selalu  berterima  kasih  atas  karya  Rick  Simpson  dan
minyaknya.Teruslah sembuh!” joe

“Orang  akan  berharap  menguapkan  minyak  menjadi  efektif  dalam  pengobatan  asma  dan
masalah  pernapasan  lainnya.Tapi  yang  mengejutkan,  kami  telah  menemukan  bahwa
supositoria minyak rami sangat efisien dalam membuka saluran udara.Biasanya, dalam waktu
30 menit  setelah  pasien  meminum supositoria,  mereka  melaporkan  bahwa mereka merasa
seolah-olah paru-paru mereka terbuka dan mereka dapat  bernapas lebih mudah.Tentu saja,
seperti halnya penyakit lainnya, saya akan menelan dosis standar 60 gram selama tiga bulan
dan  saya  akan  tetap  mengonsumsi  satu  gram  sehari  sampai  saya  merasa  benar-benar
sehat.Kemudian,  tentu  saja,  saya  akan  mengambil  dosis  pemeliharaan  selama  sisa  hidup
saya.Saya akan menggunakan minyak secara oral, topikal di tenggorokan dan dada saya dan
dalam bentuk supositoria.JB”

- 126 -



“Saya didiagnosis menderita emfisema kronis pada tahun 2002.Diberitahu bahwa saya memiliki
paru-paru orang sakit berusia 90 tahun.Berhenti merokok tembakau dan hanya merokok ganja
yang baik dengan berat.Fungsi paru-paru baik hari ini.Baru saja mulai menggunakan minyak
setiap hari juga untuk nyeri kerusakan tulang belakang.” John

“Saya menderita asma selama 21 tahun, merokok dan MMJ sejak 14 tahun.Saya tidak harus
menggunakan inhaler saya sejak saya bereksperimen dengan ganja di 93.Saya masih memiliki
inhaler  penyelamat  tetapi  TIDAK membutuhkannya.Juga  JANGAN mengambil  pelemas otot
saya,  ibuprofen  800mg,  antidepresan,  atau  dua  lainnya  untuk  migrain.Saya  suka  MMJ.Itu
menyelamatkan hidupku.” Kari

“Pertama kali saya dengan RSO, saya meminum pil senilai 1,7 gram.Saya tidak bisa berjalan
lurus,  saya merasa seperti  saya mengalami  keterbelakangan mental  tetapi  hasilnya adalah
saya sembuh dari radang paru-paru yang parah pada hari berikutnya!!Akan melakukannya lagi,
lol. ” joe

“Mulai menggunakan minyak rami untuk eksim dan asma saya dan semuanya hilang!Saya tidak
lagi menggunakan inhaler steroid atau krim steroid.Tidak pernah berpikir dalam sejuta tahun itu
akan pernah hilang.HEMP UNTUK KEMENANGAN!Sejujurnya saya tidak pernah berpikir saya
akan menemukan kelegaan untuk masalah saya sampai saya menemukan tanaman yang saya
selalu diberitahu untuk tidak menggunakannya karena itu buruk bagi saya, sebenarnya baik
untuk saya! Matt

“Minyak  bekerja  untuk  paru-paru!Menguap  juga  membantu.Dalam  5  hari  pertama  setelah
mengonsumsi minyak, paru-paru Anda akan mulai mengeluarkan dahak dan jika Anda melawan
kanker paru-paru, tumor akan mulai menyusut sementara minyak membunuh sel kanker.60-
80% tumor  diisi  dengan  Candida  sehingga  sifat  antijamur  dari  THC  membantu  proses  ini
bersama dengan cannabinoid yang memicu proses kimia dalam sistem kekebalan Anda!Ganja
tidak  seperti  rokok  membuka  paru-paru  dan  melebarkansaluran  bronkial  sambil  membawa
tubuh Anda kembali ke keadaan homeostasis.Banyak orang dengan masalah paru-paru serta
banyak penyakit lainnya harus menghilangkan gandum dan gula dari makanan mereka karena
gandum saat ini adalah 95% GMO dan tubuh manusia tidak tahu bagaimana memprosesnya,
sehingga akan disimpan dan dapat menyebabkan respon imun. peradangan atau histamin di
bagian tubuh mana pun!Inspirasi!" Matthew

Q.Halo JB, apakah Anda pernah berobat ke seseorang yang menggunakan minyaknya yang
menderita PPOK?Empisema?Asma?Shawn

SEBUAH.Ya, semua ini.Salah satu pasien pertama saya dengan COPD dan angina pectoris
tidak bisa berjalan naik enam tangga (bukan enam anak tangga, dia hampir tidak bisa berjalan
karena  dia  tidak  bisa  bernapas).Dalam  dua  bulan,  dia  bermain  bulu  tangkis  lagi.Minyak
membantu dengan semua kondisi  ini dengan sangat efektif  dan aman.Saya akan memakan
minyaknya,  menggunakannya dalam supositoria  (mereka bekerja dengan baik untuk kondisi
paru-paru juga), saya akan menguapkan minyak beberapa kali sehari (ini akan memicu batuk,
dan itulah yang Anda inginkan, Anda harus menyingkirkan semua kontaminasi darinya. paru-
paru,  dan  Anda  melakukannya  dengan  batuk),  dan  saya  juga  akan  menggunakan  minyak
secara topikal di tenggorokan, dada dan punggung saya.Salam hangat, JB

“Saya menderita COPD, saya berada di tahap akhir dan berpikir untuk mencabutnya saja.Saya
telah mengonsumsi minyak ganja selama sebulan dan sekarang saya sedang dalam proses
pemulihan!” Gordon

“Sepertinya Kakekku bukan satu-satunya Kakek yang bisa mendapat manfaat dari belas kasih!
Orang tua ini menyembuhkan emfisemanya dengan menggunakan Minyak Ganja.Kakek saya
juga bisa melepaskan inhaler oksigen dan asma (Meskipun dia sekarat karena kanker paru-
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paru stadium akhir)  dengan menggunakan minyak esensial  dari  tanaman ganja.Itulah satu-
satunya obat yang digunakan kakekku selama 8 minggu terakhir hidupnya...Entah bagaimana
dia bisa menendang pneumonia tanpa antibiotik, meskipun dia menderita COPD dan emfisema
&  Kanker  Paru-paru.Kakek  saya  lulus  dengan  kadar  oksigen  100%,  tidak  memerlukan
BANTUAN dari mesin pernapasan atau obat tambahan.” Lindsay

“Saya sendiri telah melihat hasilnya dengan: Leukemia Anak & Dewasa ~ Penyakit Hati ~ Sakit
Kronis ~ Diabetes ~ Obesitas ~ Asma ~ Bronkitis Kronis ~ IBS ~ Peradangan ~ Dioleskan ke
tangan yang rematik - rasa sakitnya hilang dalam waktu sekitar satu menit.Dioleskan ke jari
yang terbakar dan rasa sakitnya hilang dalam beberapa menit...GONE Saya pikir pasti semua
kulit itu terkelupas dan hanya satu titik di jari tengah yang kehilangan kulit.Sekarang ketika jari-
jari itu keluar dari minyak canola yang mendidih itu, kulitnya menjadi putih seperti ayam yang
dimasak!Tidak ada yang lebih baik untuk luka bakar.Saya akan menyimpan toples di  dapur
mulai sekarang!Terima kasih ganja!” Debra

-- Terima kasih, Debra.Satu pengalaman dengan apa yang dapat dilakukan minyak untuk luka
bakar adalah yang diperlukan orang yang rasional untuk menginginkan sebotol minyak di dapur,
saya  setuju.Harus  ada  toples  dengan  minyak di  dekat  setiap  kompor,  api  terbuka,  tungku,
dll.Untuk berjaga-jaga.JB

“Kembali  di  akhir  70-an dan sepanjang 80-an,  saya dulu  harus  pergi  ke  Dr.  (Hashmi)  dan
mendapatkan pil untuk serangan bronkitis setidaknya dua kali setahun (di musim gugur dan di
musim semi, ketika udara selalu lembap).Saya berhenti merokok pada tahun 1990, dan mulai
merokok  lebih  banyak  (saat  itulah  saya  mulai  menanam  lebih  banyak,  dan  saya  akan
menyimpan sekitar  5 pon tunas untuk diri  saya sendiri,  sekarang saya menggunakan lebih
banyak karena membuat minyak dan memasak dengan itu.) TAPI sejak tahun 1990 saya belum
kembali  ke  dokter  untuk  pil  bronkitis.ITU  22  TAHUN  TANPA  MEMBUTUHKAN  PIL
BRONKITIS...JANGAN  MENCOBA  MEMBERITAHU  SAYA  BAHWA  MEROKOK  GANABIS
TIDAK BAIK UNTUK PARU-PARU ANDA...TANYAKAN IBUKU, AKU JAMIN DIA TIDAK AKAN
BERBOHONG PADA SIAPAPUN...” Seruling

“Satu gram RSO sehari adalah apa yang saya ambil untuk COPD saya dan itu bekerja dengan
sangat baik.Saya membuatnya menjadi kapsul dan meminum 250 mg setiap enam jam.Saya
merokok  tembakau  selama  60  tahun.Inhaler  farmasi  hanyalah  sampah  yang  sebenarnya
memperburuknya.Dokter saya bodoh karena dia mengatakan kepada saya bahwa tidak ada
obatnya dan saya akan menggunakan oksigen ketika puffer tidak bekerja lagi.Naik pantatnya
dengan tongkat dengan paku di dalamnya jika Anda tahu apa yang saya maksud.Saya mulai
menggunakan minyak pada bulan Desember.Sungguh menakjubkan bagaimana saya bergerak
seperti  orang normal  lagi,  bukannya jompo dan menyedihkanmakhluk  tua yang saya cepat
menjadi.Saya agak tersandung pada perawatan ini setelah menggunakan RSO untuk kanker
perut saya yang tidak diradiasi dan tidak dikemo yang telah saya diagnosa pada November
2011.Saya  hanya  selamat  dari  seluruh  adegan  itu  dengan  apa  yang  merupakan  bukti  dari
"Keberuntungan  Orang  Irlandia"  dalam  tindakan.Pengacara  saya  telah  mendengar  tentang
kesulitan saya.Dia beralasan dengan benar bahwa jika dibiarkan sendiri, kemungkinan besar
aku akan meninggalkan dunia ini.Dia telah menyadari RSO dll.Memberitahu saya dan di sinilah
saya.Pengacara  saya  jauh  lebih  terdidik  tentang  hal-hal  ini  daripada  croaker
saya.Bagaimanapun, terima kasih sekali lagi Rick dan semua orang yang membantu kami.”
Lembah

“Saya menggunakan RSO untuk COPD saya...Saya mengembangkan 'sakit dingin yang alkohol
& H202 tidak membantu dalam 2 hari.Saya mengolesinya dengan minyak di  pagi  hari  & di
kemudian hari dan pagi ini 'hilang?Saya merasakan seluruh bibir tua saya yang kurus dan tidak
ada apa-apa di sana ...Apa aku jadi gila???Saya pergi ke kamar mandi & membanjiri tempat itu
dengan cahaya & akhirnya setelah meregangkan & menarik saya memecahkannya TERBUKA
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di mana itu telah sembuh tepat di atas ... Saya meletakkan titik lain di atasnya & saya tidak
berpikir saya pernah secara sadar melihatnya lagi ... Obat yang paling menakjubkan RSO ...
"Dale

“Ibu mengidap kanker paru-paru.Dia bilang aku tidak melakukan kemoterapi.Saya bilang apa
yang  akan  Anda  gunakan?RSO.Dia  bilang  Hah?Dia  memberi  saya  tautannya  dan  itu  dari
sana.Dia telah kehilangan 60 lbs dalam 4 bulan.Tidak menggunakan obat-obatan farmasi dan
terlihat  baik-baik  saja  dan  ramai  di  sekitar  kota  sekarang!Apakah  saya  menyebutkan  dia
menderita emfisema?Dia bahkan tidak membutuhkan tangki oksigennya lagi.Terima kasih untuk
semua yang berbagi.Rick -- pahlawan Fkn saya bukan lelucon!JB -- jangan berhenti saudara.Ini
akan terjadi.” Tagihan

“JB,  saya  telah  menunjukkan  video  PT kepada  suami  saya  dan  telah  membagikan  ribuan
kesaksian dengannya selama 2 tahun terakhir.Dia pada dasarnya setuju dengan semua yang
dilakukan  minyak.Kami  memiliki  diskusi  panas  akhir  pekan  lalu.Saya  bahkan  tidak  tahu
bagaimana  topik  merokok  ganja  muncul  ...Saya  tidak  merokok  atau  ingin  merokok.Dia
mengklaim (dan saya tidak tahu di mana dia mendengar ini b/c dia tidak membaca apa pun
yang akan mendidik dirinya sendiri!) ada amonia yang dilepaskan ketika dihisap dan dihirup di
paru-paru,  oleh  karena  itu  mengklaim itu  beracun  pada saat  itu...Saya  sudah  tidak  pernah
mendengar hal ini dan tidak memiliki balasan untuknya.Pikiran?" pam

-- Merokok apapun bukanlah hal terbaik untuk dilakukan pada paru-paru Anda.Rami merokok
tentu memiliki manfaat kesehatan yang dengan mudah mengalahkan efek buruk yang mungkin
ditimbulkannya,  tetapi  tetap  yang  terbaik  adalah  menelan  minyaknya.Jika  seseorang  ingin
menguapkan  minyak  untuk  rekreasi  atau  tujuan  medis  lainnya,  itu  terserah
mereka.Menguapkan minyak adalah bagian dari protokol untuk pengobatan kondisi paru-paru
termasuk kanker, Anda ingin pasien mengeluarkan semua yang seharusnya tidak ada di paru-
paru  mereka.Kalau  saya  lihat,  kalau  merokok  ganja  menyebabkan  kerusakan,  makan
minyaknya bisa memperbaikinya, jadi sebenarnya masalahnya di mana? JB

“Ibuku menderita fibrosis paru paru... Dia bisa menjalani transplantasi jika berat badannya turun
70 pon tapi hampir tidak mungkin jika kamu tidak bisa bernapas untuk berolahraga...Sejujurnya
saya percaya dari penelitian yang saya lakukan bahwa dia bisa disembuhkan tetapi tidak oleh
dokter dan kami kehabisan waktu ...Saya putus asa untuk seseorang untuk berbicara tentang
ini ...Saya telah melihat video orang dengan kondisi yang sama yang telah menggunakan RSO
untuk mengalahkannya ...Aku akan melakukan apapun untuk menyelamatkan ibuku...Dokter
telah memberinya pidato "menghabiskan waktu bersama keluarga Anda" tetapi saya tahu dia
memiliki terlalu banyak untuk diberikan kepada dunia, dia baru berusia 55 tahun dan seorang
wanita luar biasa yang penuh hati." Angela

-- Angela, beri dia minyak, dia akan menurunkan berat badan dan minyak mungkin juga akan
memperbaiki  kondisi  paru-paru itu.Suruh dia memakannya,  gunakan dalam supositoria,  dan
juga minta dia menguapkan minyaknya beberapa kali sehari, Anda ingin dia mengeluarkan apa
yang bukan milik paru-parunya.JB

“Saya  didiagnosis  dengan  fibrosis  peritoneal  idiopatik  pada  tahun  2009.  Saya  memasuki
perawatan intensif pada tahap akhir. Tekanan darah 223 di atas 130, gagal ginjal 90%, aorta
bocor,  jantung  tidak  teratur  140-40.  Serat  yang  dikemas  di  belakang  dinding  perut  saya
menekan semua organ tubuh saya, menyebabkan rasa sakit yang luar biasa. Aku selamat. 12
bulan berikutnya berbagai obat  kemo gagal.  Kemudian saya memulai Rick Simpson Oil.  Itu
diberikan kepada saya karena saya tidak mampu membelinya. 6 bulan lagi pelan-pelanmenarik
diri dari kemo saat mengambil minyak. Tiba-tiba berhenti akan merusak sistem kekebalan saya.
Bahkan dengan minyak. Maju cepat dan meninggalkan banyak hal. Dua bulan lalu dokter saya
berkata;  mereka  tidak  dapat  menemukan  jejak  serat  idiopatik  di  tubuh  saya.  Saya  masih
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memiliki masalah dengan apa yang dilakukan kemo pada perut dan usus saya, tetapi itu juga
terus membaik. Para dokter menyebutnya sebagai keajaiban medis. Meskipun mereka sadar
dan mencatat dengan baik, ketika saya berbicara tentang penggunaan Rick Simpson Oil saya.
I.  Juga  membuat  dan  mengambil  tingtur  gliserin  sayuran.  Dokter  perawatan  primer  saya
merekomendasikan Cannabis dalam bulan pertama diagnosis terminal saya. Dia benar-benar
mengatakan itu adalah satu-satunya harapan yang dia tahu. Ada terlalu banyak detail, untuk
dimasukkan ke dalam tanggapan ini. Semoga membantu." Henokh

“Weed menyelamatkan hidupku dari serangan asma.Saya ditertawakan selama bertahun-tahun
karena saya menceritakannya -  bagaimana merokok dapat  membantu asma,  kata mereka?
Saya tidak tahu bagaimana, saya bukan ilmuwan tetapi itu berhasil dan saya hidup karenanya.”
David

“Banyak  orang  menghalangi  obat  ini.Andai  saja  mereka  tahu  bahwa  mereka  dan  keluarga
mereka  membutuhkannya  sendiri  untuk  melawan  atau  mencegah  begitu  banyak  penyakit
dengan mudah.Andai saja mereka tahu apa yang akan dikatakan anggota keluarga mereka
ketika mereka mengetahui kebenaran yang sebenarnya tentang banyak efek luar biasa dari
obat ini.Andai saja mereka tahu betapa banyak rasa sakit dan penderitaan yang mereka alami
sendiri  tanpa  minyak.Saya  pikir  mereka  akan  bertindak  lebih  cepat  dan  saya  pikir  mereka
akhirnya akan melakukan sesuatu tentang hal itu, bukan menentangnya.Hanya orang bodoh
atau  orang  yang  tidak  tahu  apa-apa  yang  bisa  melawan  obat  dengan  begitu  banyak
kegunaan.JB”

“Sejak akhir tahun 2011 ketika saya didiagnosis menderita Kanker Perut, saya sebagian besar
tetap menggunakan RSO untuk PPOK saya juga...Hal-hal  lain yang telah ditanganinya luar
biasa...Penglihatan, pendengaran & kulit sangat baik. tidak seperti kebanyakan 75ers...Varicose
telah surut sekitar 50% setidaknya...Gadis-gadis akan menyukainya...Itu hanya membuat saya
merasa sehat...” Dale

“Ketika lebih banyak wanita menyadari itu memiliki sifat anti-penuaan, mereka akan menyerbu
parlemen.Tertawa  terbahak-bahak."  Lupus
-- Mereka pasti akan, Lupus, tentang itu saya tidak ragu.JB

“Saya telah menggunakannya dan telah melepaskan semua obat-obatan serta mengalahkan
COPD.Artritis  saya  membuat  saya  menggunakan  begitu  banyak  obat,  pernapasan  saya
buruk.Berada di oksigen selama 5 tahun dan setelah keluar dari semua obat nyeri, napas saya
bagus.Masih menderita radang sendi tetapi hidup layak dijalani sekarang.” Pohon salam

“Itu membunuh kanker kulit yang tumbuh lambat di punggung ibuku dalam waktu dua minggu
setelah dia menjalani sebagian besar hidupnya...Perlu saya katakan lebih!Ini telah membantu
banyak orang yang kami kenal dengan banyak penyakit berbeda dan kami sekarang melihatnya
sangat membantu dengan COPD!Puji Tuhan untuk tanaman ajaib ini!” Montok

-- Kanker kulit hilang, penyakit paru obstruksi kronis hilang.Yah, yang saya tahu adalah bahwa
dokter biasanya memiliki kesulitan besar untuk mengobati kedua hal ini.Tidak heran, mereka
tidak memiliki alat yang tepat untuk pekerjaan mereka ketika mereka tidak dapat menggunakan
ganja,  salah satu obat  tradisional  tertua yang tercatat  dalam sejarah.Mereka harus menjadi
orang pertama yang memintanya.JB

Hepatitis
“Hep C, hilang, tekanan darah tinggi dan masalah usus, hilang.” Janet

“Diagnosis Hep C - 2006.Uji klinis.1 dari 1000 di seluruh dunia.Albuferon + Ribavirin - Juli 2007-
Des 2007.Dalam seminggu setelah memulai koktail kimia ini, saya merasakan sakit yang parah
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dan menggunakan morfin, mulai kehilangan berat badan, ruam, dll.Pada akhir percobaan, saya
telah kehilangan 47 pon dan sakit parah 24-7.Saya dipaksa untuk pensiun pada usia 47 dan
berjuang  melawan  perusahaan  saya  untuk  kecacatan  selama  dua  tahun  dan  Pemerintah
Kanada selama empat tahun.Saya diberitahu tahun lalu bahwa obat uji klinis dihentikan karena
kematian dan efek samping.

Musim  panas  2012  lalu,  pada  bulan  Juni,  mulai  mengalami  kejang,  tidak  bisa  menelan,
kehilangan keseimbangan juga.Singkat cerita,  saya berakhir di  kursi roda.Pada titik ini saya
dikirim untuk semua scan, sinar-X dan tes dan ahli saraf pikir MS???MRI luar biasa...

Dokter keluarga mengatakan mungkin saya mengalami stroke ringan.Keduanya mengirim saya
pulang  untuk  hidup  dengan  itu  karena  mereka  tidak  akan  melakukan  tes  lebih  lanjut!Aku
memecat mereka berdua.Seorang teman kemudian mengubah saya menjadi Mr.Rick Simpson
pada bulan Agustus tahun lalu dan saya mulai berburu tunas indica.29 Desember adalah hari
saya membuat 60 gram saya dan juga malam itu saya mengalami kejang terakhir dan keesokan
paginya saya memulai Program Minyak Berat.

Saya tidak pernah tidur nyenyak sejak kemo, saya beruntung mendapatkan 1- 2 jam...Sekarang
7-8.Tidak nyata dalam dirinya sendiri.Saya tidak meminum obat resep dan menggunakan setiap
opiat,  pil  tidur,  dan  antidepresan,  semuanya  dengan  efek  samping  yang  buruk.Itu  juga
mengatasi rasa sakit saya lebih baik dari apa pun.

Saya sekarang selesai dan mencari strain berikutnya untuk dosis pemeliharaan seumur hidup
saya.Diagnosis saya dari  dokumen Barat yang saya pecat adalah sebagai berikut ...Hep C,
Fibromayalgia,  Raynauds,  IBS, CFS, Depresi,  Kecemasan Ekstrim, MS???Saya bebas obat
resep,  tidak ada kejang dan mengelola rasa sakit  saya ...Coba itu  dengan pil!Tetap Kuat  -
Berjuang Terus.” Roy

“Saya sukses dalam karir saya dan memiliki kehidupan yang luar biasa…rumah yang bagus,
mobil, kapal, dll.Saya memiliki gelar sarjana di bidang Kesehatan Mental dan masih berutang
28.000,00 untuk itu.Saya telah membuat kesalahan besar… BESAR!Dan saya menanggung
akibatnya.Saya tidak menyatakan berada di atas siapa pun, atau di bawah.Kita semua punya
cerita, perjalanan yang unik bagi kita.

Saya tidak memilih untuk sakit.Tapi aku melakukannya.Saya tidak memilih untuk menggunakan
SSD,  tetapi  itu  adalah  opsi  yang  harus  saya  manfaatkan.Saya  tidak  malu,  juga  tidak
bangga.Saya  hidup  hanya  dengan  980,00  sebulan,  kurang  dari  banyak,  lebih  dari
beberapa.Saya mencoba untuk tidak mengeluh, tetapi saya melakukannya.Saya mendapatkan
kupon Makanan dan Medicare.Saya tinggal sendirian dengan anak anjing saya.Terkadang saya
merasa putus asa, tidak berharga, dan putus asa.Saya kehilangan minat pada hal-hal yang
saya sukai, hari-hari berbaur, dan saya sering tidak ingin bangun dari tempat tidur.

Yang sedang berkata, saya juga, mencintai, baik hati, penyayang dan saya benar-benar peduli
tentang  orang.Saya  memiliki  sangat  sedikit  untuk  menawarkan  selain  cinta  dan  dukungan
kepada teman-teman saya, tetapi saya telah menjadi korban banyak yang telah mencuri dari
saya,  dan  menggunakan  saya  untuk  keuntungan  mereka.Saya  tidak  merengek,  itu  hanya
sedang  dinyatakan.
Saya menderita sakit kronis dan kelelahan setiap hari.Setiap hari, saya harus memaksakan diri
untuk menemukan alasan untuk bangun dan bangun dari tempat tidur.Biasanya anak anjing
saya yang membuat itu terjadi.Tapi teman-temanku luar biasa!Dan mereka mungkin bahkan
tidak  tahu  bahwa  aku  bangun  karena  mereka.Ya,  saya  depresi.Sakit,  sakit  kronis  akan
melakukannya untuk Anda.

Saya hiper, sedikit gila…tapi saya adalah saya, TUHAN tidak membuat sampah.Saya memberi
tahu  Anda  ini,  untuk  memberi  tahu  Anda  ini  .....  Saya  telah  mencoba  alkohol,  pil,  obat-
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obatan  .....  Saya  telah  diberi  resep  berikut:  Oxycotin,  Vicodin,  Zanax,  Neurontin,  Seroquel,
Prozac, banyak anti-inflamasi, Celebrex, Lyrica, Tramadol, Provingil, Ritalin, dan hanya Tuhan
yang tahu berapa banyak lagi yang saya lupa.

SAYA PASIEN MARIJUANA MEDIS.Mengapa?Yah,  bukan karena saya ingin menjadi  tinggi.
Saya bekerja dengan pengasuh saya pada obat-obatan yang bekerja untuk saya.Ini  adalah
sebuah proses.Saya tidak ingin dilempari batu.Saya ingin berpikir jernih dan bebas dari rasa
sakit.Saya  tidak  ingin  menyebabkan  kerusakan  lebih  lanjut  pada  hati  saya.Saya  menderita
Hepatitis  C dan sudah bertahun-tahun.Jadi,  semua resep itu…yah, mereka hanya membuat
kerusakan lebih lanjut.Saya mengambil Rick Simpson Oil dan menggunakan obat-obatan yang
telah membantu mengurangi peradangan saya dan membantu saya untuk rileks.Saya jarang
tidur karena sakit.Tapi, bekerja dengan pengasuh saya memungkinkan tidur yang lebih baik!
Saya menemukan manfaat ganja, dan menemukan jalan melalui rasa sakit  dengan bantuan
orang-orang yang berbelas kasih, penuh kasih, dan baik hati!Saya tidak harus menjadi korban
obat resep.

Jadi,  Anda  yang  berpikiran  tertutup  terhadap  pengobatan  yang  tidak  konvensional  perlu
mendidik diri sendiri sebelum memberikan penilaian.Saya tahu bahwa banyak dari Anda hanya
dapat  melihat  yang  negatif.saya  mengertiitu.Dan  mungkin,  mariyuana  medis  bukan  untuk
Anda…dan  tidak  apa-apa.Tapi  bagi  kita  yang  tidak  ingin  dirugikan  lebih  jauh  dengan
pengobatan konvensional…yah, tolong…dukung keputusan kami dan didik diri sendiri sebelum
memberikan penilaian.Saya bukan seorang stoner,  saya manusia yang kesakitan…dan saya
mendapat manfaat dari banyak penggunaan ganja.

Saya telah mengalami orang-orang di komunitas MM yang penuh kasih, baik hati, dan benar-
benar peduli dan saya sangat diberkati.Saya juga telah melihat kerusakan yang dilakukan oleh
anggota komunitas yang ada di dalamnya untuk mendapatkan uang…dan tidak memberikan
lebih  dari  perilaku  jalanan  itu.Ini  bukan  dunia  yang  sempurna.
PS Saya, takut untuk memposting ini.Tapi demi komunitas kami…Saya meletakkannya di luar
sana.Perdamaian." Cathy

“Minyak memang membantu penyakit Crohn.Ini menghentikan peradangan di usus Anda.Saya
memiliki tumor dan 1/3 hati dan kantong empedu saya diangkat sebelum saya tahu tentang
minyaknya.Sekarang minyaknya telah menyembuhkan semua efek buruk kemo untuk hepatitis
C saya dan operasi.Saya telah kehilangan 18 lbs dan saya merasa hebat.” michelle

“Saya  menderita  Hep  C  selama  35  tahun.Pergi  melalui  suntikan  Interferon  dan  perawatan
mengerikan  lainnya.Tahun  berikutnya  mereka  mengangkat  hemangioma  dan  1/3  hati  saya
juga.Dan  saya  memiliki  kantong  empedu  yang  sakit  yang  mereka  angkat.Saya  telah
menggunakan  minyak  selama  3  tahun.Masih  bebas  virus,  hati  beregenerasi  dan  minyak
menjaga  gula  darah  saya  tetap  normal.Saya  juga  telah  kehilangan  sekitar  45  lbs  sejak
Mei.Saya juga mengoleskan minyak pada luka diabetes saya dan semuanya sembuh.Tanpa
bekas luka.” michelle

“Saya membuat versi saya sendiri, semua yang terbaik, lebih banyak penghilang rasa sakit dan
beberapa  THC  yang  lebih  psikoaktif  bersama  dengan  beberapa  nomor  CBD  yang
bagus.Pereda  nyeri  90mg  morfin  tidak  bisa  berhenti.Minyak  saya  berhenti  sakit  dalam  3
menit.Bukan 20 seperti morfin.Dan itu berlangsung 4 jam dan bukan 2 seperti morfin.Tapi setuju
versi  Anda  menambahkan  fitur  lain.Tetapi  ini  berfungsi  lebih  baik  untuk  saya,  saya  telah
mencoba RSO juga.Saya bisa menaruh beberapa milik saya di tusuk gigi di bawah lidah dan
menari lebih dari 5 jam tanpa rasa sakit.Obat yang baik untuk semua yang membutuhkannya
adalah pikiran saya.” Jim

“Itu menyelamatkan hidup suami saya.Pengobatan hep C membunuhnya.Tidak bisa makan,
kehilangan  70  pon,  5  skrip  untuk  mual,  tidak  ada  yang  berhasil.Syukurlah  kami  tinggal  di
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Arizona dan saya memiliki orang-orang yang sangat peduli di koperasi yang membantu kami
dalam 24 jam.Dia menyimpan makanan dan mampu menyelesaikan perawatan.Hep C gratis
dan  masih  menggunakan  obat  tetes  untuk  nafsu  makan.Narkoba  membunuh  hal-hal
baik.Makan  itu  penting  saat  menjalani  pengobatan.Ini  berhasil  dan  kami  bersyukur  kami
memiliki  begitu  banyak  orang  hebat  yang  membantu.Terima  kasih  Tuhan  untuk  ganja  dan
Arizona & orang-orang baik.” Julie

“G'day Rick, hanya ingin Mengucapkan Terima Kasih.Saya menderita sirosis hati dari hep c,
dan saya baru saja membuat minyak dari 6 ons chemdog, tetapi saya menggunakan 4 liter
isopropil-alkohol.Ini  sangat  kuat!Saya  memiliki  sepotong  seukuran  sebutir  beras  dan  Tuhan
saya, saya mengambang di awan ...tertawa terbahak-bahak.Saya hanya perlu menyesuaikan
jumlah saya.Bagaimanapun, untuk pertama kalinya dalam lebih dari 18 bulan sakit hati yang
mengerikan,  Saya Tidak Sakit.Ini  adalah setelah hari  pertama mengambil  minyak.Ini  benar-
benar Anugerah dari Tuhan untuk Manusia...Salam dari Australia...:-))” Nigel

"Kabar baik.Enzim hati ayah normal dan dia menderita HEP C selama lebih dari 10 tahun.Dia
telah mengambil  RSO selama 2,5  bulan,  Dr  tidak  mengatakan HEP  C hilang  tetapi  enzim
hatinya normal, yang merupakan peningkatan!Dan ayah telah menjadi peminum berat dengan
Hep C selama 1-2 dekade terakhir, hatinya ditembak dan sekarang sudah sembuh!” Roger

“Bahkan jika Anda tidak menderita kanker, pikirkan tentang pemeliharaan preventif dalam tubuh
Anda.Dengan menelan RSO dalam jumlah kecil yang digunakan setiap hari.Anda membiarkan
tubuh  Anda  melawan segala  macam virus  dan  serangga  jahat.Saya  belum pernah  melihat
"dokter  perawatan  primer"  saya  dalam  15  tahun  karena  Cannabis  dan  semua  khasiat
penyembuhannya.Tidak  peduli  apa  yang  salah  dengan  saya.RSO  adalah  salah  satu  item
pertama yang saya capai.Omong-omong, punggung saya telah patah 3 kali.Apakah vertebra
dan  disk  diganti  dari  L-4  ke  S-2.Harus  memiliki  tulang  belakang  saya  disambungkan  ke
mydaerah panggul ... harus memiliki sendi AC saya dihapus.Mengatasi Kanker Hati dan Hep
C.Saya memperlakukan diri  saya 100% dengan ganja.RSO hanyalah alat di gudang senjata
saya.” Rick

“Saya tahu itu bekerja tidak hanya untuk kanker, saya menderita hep c dan telah menjalani
pengobatan selama empat bulan.Tidak ada lagi hep C, liver seperti baru, dokter takjub.Terima
kasih atas hadiah ini, Rick, Anda benar-benar penyelamat hidup. ” Jason

“Minyak Hep C dan Ganja: Kerabat saya menderita Hep C, baru tahu pada 13 Mei.Dikontrak
dari rumah sakit yang kotor selama/setelah operasi.Membuatnya ketakutan tanpa akhir.Benar-
benar  kacau  pikirannya.Langsung  pakai  minyak  dan  dia  sudah  memakainya  sejak  saat  itu
dengan jangka waktu di mana dia berhenti minum minyak!Dan menjadi dorongan nyata tentang
hal itu.Berpikir dia akan melakukan interferon (lihat efek sampingnya!Mengerikan!Dan itu tidak
menyembuhkannya!!!),  berbicara  tentang  kematian  dan  'tidak  berada  di  sini  tahun
depan'.Pikiran begitu kuat.

Dia telah menjalani 5 tes darah untuk melihat di mana nomor hatinya berada.Sejak Mei '13
angkanya telah turun dari 108 tinggi menjadi saat ini di 63 (kisaran normal adalah 0 - 41)!Ini
adalah berita yang sulit dipercaya!Dia berada di atas bulan dan perlahan-lahan melewati akhir
Musim Gugur dan hingga saat ini, semangatnya telah terangkat.

Saya  akan  menunjukkan  kepada  Anda  apa  yang  mulai  dilakukan  oleh  minyak,  lalu  dia
mematikannya dan kemudian kembali dengan semangat yang nyata dan mengikuti arah.Angka
tersebut adalah ALT (rentang normal 0-63) / dan AST (rentang normal 0-41).Ini menguji hati
untuk enzim-enzim ini:  Mei  '13:  99/93,  Juli  '13:  84/79 (turun cepat!Kabar  baik).'13 Agustus:
108/99!(Tidak baik.Anda dapat melihat 4 minggu bahwa dia benar-benar menghentikan minyak
dan  sangat  tertekan).13  November:  87/78!(The  108  membuatnya  takut!hahaha!minyak
kembali).14 Februari: 72/63!!!(Hampir sampai rumah!).
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Angka-angka ini sangat fenomenal!Serukan kepada dunia, jika Anda atau seseorang yang Anda
cintai  menderita Hep C, dapatkan mereka dengan minyak ganja ASAP.Katakan saja TIDAK
pada Interferon!Saya benar-benar berharap dia berada dalam kisaran normal pada Mei 2014
(hanya 1 tahun sejak tanggal diagnosis)!Kemudian dosis pemeliharaan seumur hidup.” kathy

Anak-anak
“Jayden telah melakukan yang terbaik, kami membuatnya menjadi 8 pil dari 22 pil.Dan kami
menurunkannya  menjadi  1  topamax  sehari  dari  10.Itu  luar  biasa  sebelum CBD kami  akan
melepasnya 1 topamax dan dia akan mengalami kejang selama satu jam selama seminggu.Dia
sangat bahagia dan memahami jauh lebih baik membuat suara yang berbeda, dan kontak mata
yang jauh lebih baik.Dia mengalami 1 kejang minggu ini dan itu hanya 1 menit dan saya tidak
harus  menggunakan  valium.Terima  kasih  Tuhan.Dalam  beberapa  hari  ke  depan  kita  akan
mengambil Jayden dari pil topamax terakhirnya itu akan menjadi pertama kalinya dalam 4 tahun
tanpa itu.Tolong beri Jayden doa Anda agar dia berbuat baik setelah mengeluarkannya dari
sampah ini.Terima kasih."

“Saya mengetahui tentang minyak 3 bulan yang lalu mencari di internet untuk obat jerawat dan
rosacea.Itu membersihkannya secara instan!Saya menambahkan minyak iso ke minyak kelapa
dan terus menggunakannya di wajah dan leher saya sekali sehari.Suamiku bilang aku terlihat
15 tahun lebih muda!Terima kasih banyak telah berbagi informasi ini.Tuhan memberkati kalian
semua.Pertahankan pekerjaan yang baik.” toni

“Saya memiliki anak kembar yang lahir pada usia kehamilan 23,6 minggu dengan berat hanya
sedikit di atas satu pon.Mereka adalah keajaiban dan beruntung masih hidup!Mereka sekarang
berusia 2 tahun dan perkembangan tertunda sekitar 1 tahun terlepas dari semua terapi mereka
(pekerjaan, bicara, fisik, perkembangan mingguan).Saya pernah membaca bahwa minyak rami
menyembuhkan banyak penyakit termasuk kanker dan cedera otak...Pertanyaan saya adalah -
dapatkah minyak rami membantu perkembangan bayi ajaib saya?!?Dan jika demikian, berapa
banyak yang saya berikan setiap hari?Terima kasih banyak atas bantuanmu!” Jenna

-- Dear Jenna, mulailah dengan dosis yang sangat kecil (0,005 - 0,01g), tiga kali sehari.Anak-
anak seharusnya sudah minum minyak sejak hari pertama, jika dokter tahu apa yang mereka
lakukan.Saya yakin Anda akan melihatperbaikan besar segera.Saya juga akan memasukkan biji
rami dan minyak biji rami dalam makanan mereka, dan saya juga akan menambahkan satu
sendok teh minyak biji  rami dan campuran minyak rami  ke dalam bak mandi  mereka -  itu
melakukan pekerjaan yang bagus untuk kulit mereka dan menjauhkan eksim dan ruam.JB

"Hai, saya ingin tahu berapa gram minyak yang ada di jarum suntik yang saya dapatkan untuk
putri saya?" Marie -- Satu gram adalah sekitar 0,9 ml.JB

“Pada  akhirnya  saya  menghubungi  ibu  Cashy  dan  dia  menyarankan  saya  untuk  menjalani
radiasi dan saya melakukannya karena minyaknya belum masuk dan dia terengah-engah.Jadi
dia menjalani 4 kali perawatan radiasi dan itu telah menyusut dan dia akhirnya bisa bernapas
lagi.Saya tidak menghentikan minyak saya masih memberinya satu gram sehari.Jadi sekarang
mudah-mudahan itu akan mulai bekerja ...Saya tahu kalian mengatakan tidak ada radiasi tapi
apa yang harus saya lakukan?Jika bukan karena radiasi,  dia akan mati  sekarang ...Karena
tumornya tumbuh di tenggorokannya…” Marie

-- Hai Marie, Anda melakukan apa yang harus Anda lakukan.120-180g minyak bermutu tinggi
selama enam bulan ke depan harus membatalkan kerusakan.Saya lebih suka memberi makan
pasien lima atau sepuluh gram minyak per hari, tetapi kami tidak dapat membatalkannya.Salam
hangat, JB
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“Yah, dia baru berusia 7 bulan.10 gram sehari tampaknya terlalu banyak untuk bayi karena dia
kesulitan menangani 1 gram sehari.”marie

-- Aku tahu, Marie.Sangat sulit untuk memberikan konseling ini melalui internet, tanpa melihat
pasien, mengetahui kualitas minyak, dll.Anda melakukan apa yang harus Anda lakukan, saya
baik-baik  saja dengan itu.Yang saya katakan adalah memastikan bahwa dia makan banyak
minyak sekarang untuk memperbaiki kerusakan yang telah terjadi.JB

“Hai,  hanya ingin tahu apakah saya bisa menyuntikkan minyak ke tumor putri  saya?Karena
tumbuh  lagi,  tumornya  ada  di  bibir  bawahnya  dan  di  bagian  dalam  kedua  pipinya...Kabar
baiknya adalah dia akhirnya lepas dari hidromorfin dan bahkan jika itu mulai tumbuh lagi dia
tidak merasakan sakit...Jadi saya melihat mereka menyuntikkan minyak untuk pasien kanker
payudara dan itu membuat saya bertanya-tanya apakah saya harus melakukan hal yang sama
untuk Kaylie?Jika demikian, berapa banyak saya harus menyuntiknya dan apakah saya masih
memberinya beberapa dengan tabung ng?”marie

-- Hai Marie, saya akan menggunakannya secara topikal, itu sudah cukup.Sebuah tingtur akan
melakukan pekerjaan dengan baik, atau langsung di atasnya.Saya tidak akan menyuntikkan
area tumor terlalu banyak kecuali benar-benar diperlukan.Tentu saja, semakin banyak minyak
yang Anda dapatkan dan semakin dekat dengan tumor, semakin baik, tetapi dalam kasus ini
saya  pikir  penggunaan  topikal  akan  berhasil.Silakan  ambil  foto  atau  video  dan  salam
hangat.Jindrich

“Saya tidak berpikir minyak akan bekerja untuk Kaylie.Ini menjadi sangat besar lagi ...Ini akan
segera terjadi seperti terakhir kali, tumornya akan menghalangi pernapasannya...Dia sekarang
mengambil lebih dari 2 gram sehari dan masih tidak ada perubahan...Dia tidak bisa mentolerir 5
sampai 10 gram sehari karena dia bahkan tidak bisa mentolerir 2 gram sehari ...dan ditambah
biayanya $200 setiap 2 hari, tidak mungkin kami mampu membeli 5 gram sehari, kami masih
memiliki  2  anak  perempuan  lain  yang  harus  kami  nafkahi  juga  ...Kita  hidup  dalam  mimpi
buruk…”

-- Nah, Anda tidak akan rugi apa-apa, kembalikan dosisnya dan mulailah menyuntikkan.Itu akan
menyusut dengan cepat, jadi jangan buang waktu jika Anda tahu apa yang Anda lakukan, dan
saya harap Anda melakukannya.Salam hangat, JB

“Saya  membutuhkan  lebih  banyak  instruksi  tentang  cara  menyuntikkan,  dengan  apa  saya
mencampur  minyak  untuk  melakukannya  dan  lain-lain?...Saya  akan  senang  jika  Anda  bisa
menulis semua instruksi untuk saya jika Anda bisa.”

-- Sejujurnya, saya belum pernah melakukannya sendiri - apakah Anda masih menginginkan
instruksi saya?JB

"Ya ...Anda pasti tahu seseorang yang mencobanya? ”

--  Saya  tidak  akan  melarutkan  minyaknya,  saya  akan  menyuntikkannya  tepat  di  sebelah
tumor.Anda perlu menghangatkan jarum suntik agar minyaknya encer.Kemudian, menyuntikkan
sebanyak yang Anda bisa, mungkin mengatakan setengah gram, siapa tahu.Atau mulai dengan
lebih sedikit.Tetapi sekali lagi - seorang dokter harus melakukan ini dalam situasi yang ideal,kita
berdua tahu itu.JB

"Oke...Para dokter Kaylie tidak tahu tentang dia yang menggunakan minyak...Saya punya jarum
di  sini  yang  diberikan  perawat  untuk  menarik  obat...Jika  saya  menyuntikkan  beberapa  di
sebelah tumornya, apakah saya masih harus memberinya beberapa ke tabung ngnya?”

-- Cobalah, lihat bagaimana dia merespons dan gabungkan keduanya.Saya pikir suntikan sekali
sehari  akan  berhasil  tetapi  sangat  sulit  untuk  memberikan  saran  online  Anda  ini.Semakin
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banyak minyak dalam dirinya, semakin baik kesempatan, beberapa pasien mengambil seluruh
tabung dan tidur selama tiga empat  hari  tetapi  tumor mereka dikemas sementara itu,  saya
benar-benar tidak tahu lebih banyak harus berkata apa.JB

“Bisakah  Robunol  diberikan  saat  dia  menjalani  perawatan minyak?Karena  lendirnya sangat
buruk dan jika saya tidak memberikan Robunol,  saya pikir  dia akan tersedak lendirnya.Tapi
saya khawatir minyaknya belum mengecilkan tumornya karena itu ... "

-- Minyak akan merawat lendirnya, jadi saya tidak akan memberinya Robunol.JB

"Belum, saya pasti tidak mendapatkan oli dengan kualitas bagus karena tidak ada yang berhasil
..."
-- Itu mungkin juga.JB

“Putri saya meninggal hari Jumat jam 4 pagi.”

-- Marie, kamu melakukan yang terbaik yang kamu bisa.Jindrich

“UMUR 4 TAHUN DENGAN TUMOR OTAK.Ah ya, sekali lagi ini KENAPA saya tidak tutup mulut
tentang Cannabis Oil pembunuh kanker.Berikut update dari ibu seorang anak laki-laki berusia 4
tahun dengan tumor  otak  stadium akhir  yang  melilit  sumsum tulang belakangnya.Sekitar  6
minggu yang lalu Rdiberi waktu 2 bulan untuk hidup.Dia lumpuh dari pinggang ke bawah karena
tumor.Dalam  laporan  sebelumnya,  Ibu  mengatakan  dia  sedikit  menggerakkan  kaki
kirinya.Berikut ini adalah pembaruan yang baru saja saya terima.==

Hai  Corrie,  apa  kabar?Semuanya  baik  di  sini!!R.tampaknya  baik-baik  saja!Menjaga  berat
badannya untuk makan dengan baik dan sedikit rasa sakit yang S.dan saya dan fisioterapis
berpikir itu adalah otot yang lemah di belalainya!!Dia tidur dengan nyaman dan bisa duduk di
kursi rodanya selama beberapa jam setiap kali.Saya merasa sangat positif bahwa semuanya
berjalan ke arah yang benar!!

Dia duduk selama 3 jam setiap kali dan rasa sakitnya sangat sedikit!!Dia mungkin bangun di
malam  hari  untuk  meminta  kami  menggulingkannya  atau  memijat  kakinya  kadang-kadang,
tetapi hanya itu.Dia tidak mengeluh tentang rasa sakit di mana tumor itu berada dan kami tidak
melihat apa pun yang menonjol!!!Dia langsung keluar sekitar 3 jam setelah saya memberinya
dosis dan tidur selama 4 jam.Kami masih berusaha untuk mencapai 1 gram sehari tetapi kami
sudah melewati setengah jalan!!!Kami sangat diberkati telah bertemu dengan Anda pada saat
kami melakukannya!!Saya benar-benar percaya itu dimaksudkan untuk menjadi!!R.dijadwalkan
untuk MRI pada 22 April!!!Jaga iman orang.KANABIS MEMBUNUH KANKER.” Corrie Yelland

“Ibu  harus  makan  minyak,  itu  akan  lebih  baik  untuk  mereka  dan  juga  anak-anak
mereka.Merokok obat ini hampir tidak efektif, 90% dari efek obat naik dalam asap.Dan jika Anda
bertanya kepada saya apakah anak-anak harus menggunakan minyak sebagai obat, saya akan
menjawab ya, tentu saja, sebaiknya setiap hari.Apa lagi yang ingin Anda berikan kepada anak
sebagai obat?JB”

“Baru saja memberi  anak saya pijatan punggung dengan minyak pohon teh dengan minyak
ganja  yang  dicampur  ke  dalamnya.Dia  mengeluh  nyeri  yang  lebih  rendah.Jadi  keluarlah
obatnya.Itu  berhasil  dalam dua menit.Dia mengatakan rasa sakitnya benar-benar  hilang.Dia
kembali ke luar melakukan proyek konstruksi dengan traktornya.” Jose

“Putri saya menderita epilepsi, kejang pertamanya pada usia 13 tahun.Dia berusia 31 tahun
sekarang dan sedang menjalani 5 jenis pengobatan yang dia minum 3 kali sehari dalam dosis
besar.Dia  juga  memiliki  implan  VNS (stimulator  saraf  vagal)  yang  dia  dapatkan  pada  April
2000.Saat itu kejangnya sangat parah sehingga dia menjadi orang yang tidak berfungsi yang
harus  diikat  di  kursi  roda.Saya  harus  mengakui  VNSsangat  membantu  dengan  itu!Tapi  dia
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masih mengalami kejang dan di  antara itu dan semua obat-obatan dia tidak bisa hidup.Dia
memiliki  lebih banyak staples, jahitan, dan tulang yang patah daripada yang harus dihadapi
siapa pun.

Bagaimanapun,  semoga Anda  mendapatkan  gambarnya.Anak  laki-laki  dan saudara laki-laki
saya sama-sama menggunakan Marijuana untuk bipolar dan rasa sakit.Mereka telah bertanya
kepada saya beberapa kali  apakah saya pernah melihat  penelitian apa pun yang berkaitan
dengan penggunaannya untuk kejang.Saya akhirnya mulai melihat ke dalamnya dan saat itulah
saya  menemukan  air  mata  phoenix.Saya  tidak  sepenuhnya  yakin  bahwa  minyak  itu  akan
bekerja  untuknya,  namun saya mulai  meminumnya sendiri  Minggu lalu  untuk  nyeri  seluruh
tubuh dan insomnia yang parah.Ini membantu SAYA lebih dari yang bisa saya katakan!

Tetapi dalam penelitian saya, saya juga menemukan kisah Jason dan Jayden.Saya berasumsi
Anda  sudah  familiar  dengan  itu  tetapi  untuk  berjaga-jaga,  seorang  pria  mengobati  kejang
putranya  dengan  tingtur  CBD  tinggi.Saya  juga  mulai  meneliti  itu  dan  memutuskan  untuk
mencobanya untuk putri saya.Dia mendapat dosis pertamanya pada hari Minggu 30 Desember
2012.Mulai  hari  ini  saya memberinya 1/2  dropperful  5  kali  sehari.Dalam waktu  kurang dari
seminggu,  dia telah mengalami beberapa kali  kejang setiap hari  menjadi  tidak sama sekali
dalam  dua  hari  terakhir!Saya  menulis  semuanya  dan  tujuan  saya  adalah  untuk
membebaskannya  dari  obat-obatan  dan  hanya  minum  tingtur.Jika  dokumentasi  saya  akan
membantu  dengan  cara  apa  pun,  saya  akan  dengan  senang  hati  mengirimkannya  kepada
Anda.Saya sangat berterima kasih atas pekerjaan yang Anda dan Rick Simpson lakukan!Terima
kasih." Casey

--  Hai  Casey,  terima kasih  atas  beritanya.Ini  cukup  khas,  orang  tidak  sering  kejang  ketika
mereka  di  minyak.Akan  lebih  baik  jika  dia  melakukan  perawatan  dengan  benar  mengikuti
instruksi di situs kami.Tentu saja, dokumentasinya akan bagus, begitu juga dengan klip Youtube
atau semacamnya.Salam hangat, Jindrich”

Q.Apakah ada usia yang mereka bisa mulai  ini?Anak saya berusia 3 tahun dan menderita
eksim yang parah dan sebagian besar musim dingin di sini.” Roxanne

-- Roxanne, benar-benar aman untuk memberikan minyak kepada anak-anak, bahkan untuk
bayi baru lahir, terutama bila digunakan secara topikal dalam campuran dengan minyak biji rami
atau shea butter.Ini adalah strategi yang baik untuk mencampur minyak biji rami dengan minyak
(1%  dari  minyak  akan  dilakukan,  tetapi  20-30%  akan  menjadi  ideal)  dan  kemudian
menambahkan beberapa tetes ke bak mandi setiap hari.Ini akan meninggalkan lapisan tipis di
seluruh tubuh dan biasanya hanya itu yang diperlukan (atau setidaknya untuk perawatan).Ambil
foto dan video,  peningkatan harus mulai  terjadi  dengan sangat  cepat.Gatal  dan iritasi  akan
hilang  dalam  hitungan  detik  atau  menit,  dan  eksim  akan  hilang  begitu  saja  dalam  waktu
seminggu atau lebih.Salam hangat, JB

“RSO sejauh ini merupakan terapi terbaik untuk anak saya yang autis yang terikat di rumah
kelompok karena saya dipukuli dan rumah saya dihancurkan.Saya sudah mencoba diet, terapi
khelasi, oksigen hiperbarik, suntikan metil b 12, dan banyak obat pembunuh farmasi dan tidak
ada yang bekerja lebih baik daripada minyak ganja.

Sulit untuk mendapatkan kartu medis untuk anak di bawah umur jika Anda hanya menelepon
dan  menanyakan  apakah  mereka  akan  memberikan  kartu  kepada  anak  di  bawah  umur
autis.Bagi  orang  tua  yang  mengalami  kesulitan,  teleponlah  saat  anak  Anda  sedang  marah
sehingga mereka dapat mendengarnya secara langsung betapa seriusnya situasi tersebut.Saya
ditolak 3 kali sebelum saya memutuskan untuk menelepon saat dia melubangi dindingnya dan
berteriak...lalu mereka bilang akan memberinya kartu.” Robin

"Terima kasih minyak Rick Simpson ...Saya tidak bisa cukup berterima kasih!Anda memberi
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gadis kecil saya yang berusia tujuh tahun yang menderita Leukemia Limfoblastik Akut kekuatan
untuk  melanjutkan!Coba  tebak  apa  lagi?!Dia  pergi  ke  remisi  seminggu  setelah  mengambil
minyak dalam bentuk kapsul!!!(Dia memang memiliki kartu OMMP untuk menggunakan ganja
secara legal untuk leukemia yang direkomendasikan oleh dokternya)

Terima kasih  telah  memberi  kami  kesempatan  untuk  tidak  mengisi  tubuh  gadis  kecil  kami
dengan penuh kehidupan mengubah obat-obatan narkotik pengubah tubuh.Terima kasih telah
memberinya  kudapan...ketika  anak-anak  normal  merasa  sakit  perut!Terima  kasih  telah
memberikan senyuman di wajahnya dan membiarkannya tidak mengalami satu kehancuran pun
pada bulan pengobatan steroid dosis tinggi yang panjang.

Satu-satunya kejatuhan menggunakan minyak Rick Simpson untuk kami ...adalah ayah biologis
pendendam yang belum pernah dalam hidupnya sebelumnya tidak setuju dan ingin mengambil
hak asuhnya.Tapi saya percaya pada kekuatan penyembuhan yang Anda miliki dan saya akan
berdiri tegak untuk kita dan mariyuana medis dan berjuang untuk fakta bahwa ini adalah bagian
terpenting dari perawatan gadis kecil saya.” Erin

“Pada hari Senin Brave Mykayla memeriksakan laboratoriumnya untuk melihat apakah mereka
cukup tinggi untuk melanjutkan kemoterapinya (dia telah menunda karena jumlah neutrofil yang
rendah sejak 4 Juni)…untuk kesedihan saya mereka masih sangat rendah.

aku khawatir tentang dia...tubuhnya...kesehatannya...masa depannya...kesejahteraannya.Saya
menginginkan yang terbaik untuknya dan melihat tubuhnya dalam kondisi yang begitu buruk
menghancurkan hati saya.Anda semua melihat senyum dan anak berusia 8 tahun yang energik
dan setengah sehat (yang luar biasa dan saya tidak bisa lebih bahagia tentang itu) tetapi dalam
kenyataannya jika Anda melihat labnya...dan apa yang dilakukan kemo pada tubuhnya, Anda
akan merasakan perasaan yang saya rasakan.Potongan-potongan kecil dari hatiku yang hancur
hancur  saat  warna  itu  terlepas  dari  wajahku...ada  benjolan  di  tenggorokan...dan  mataku
membengkak dengan air  mata.Dia begitu cantik...dia terlihat sangat  bahagia dan sehat...dia
TIDAK mengidap kanker...dan dia memiliki obat alami terbaik untuk melawan kanker...Aku tidak
tahan dengan ini dan apa yang dia lakukan padanya.aku ingin ini segera selesai...tetapi sehari
sebelum berangkat ke Hawaii kami mendapatkan perawatannya tanggal berakhir 13 November
2014.Saya sangat bersyukur bahwa itu berakhir 8 bulan lebih cepat dari yang saya kira tetapi
dalam  kenyataannya  ...dapatkah  Anda  membayangkan  menjalani  kemoterapi  setiap  hari
selama lebih dari 1,5 tahun?!Dan kemoterapi mingguan intensif selama 10 bulan sebelumnya?!

Kemoterapi  pemeliharaan  dijelaskan  kepada  kami  sebagai  periode  kemoterapi  yang  lebih
mudah...dan itu sama sekali tidak mudah.Mereka mengatakan jumlah neutrofil mereka dapat
tetap rendah untuk waktu yang lama saat melawan virus...namun saya harus mengirimnya ke
sekolah umum tanpa terkena virus?!Itu tidak akan mungkin...mereka memberi tahu kami bahwa
dia mungkin memiliki virus * meskipun dia tidak menunjukkan gejala ...adik bayinya sakit * dan
di sini kita 20 hari kemudian masih dengan hitungan yang sangat rendah.

Mohon  teman-teman  berdoa  untuk  Brave  Mykayla  untuk  menemukan  kekuatan  untuk
mengatasi  apa  pun  yang  menyebabkan  periode  rendah  yang  berkepanjangan  ini.Semoga
Tuhan menyembuhkan tubuhnya dan memberinya energi  untuk menjalani  kemoterapi  tanpa
efek samping atau efek samping jangka panjang.Tolong tuhan lindungi dia untukku...Aku tidak
pernah  bisa  membayangkan  hari  tanpa  senyumnya  yang  indah  dan  pelukan  hangat  yang
menenangkan.Kami akan memeriksa lab lagi pada hari Selasa minggu depan... dan saya akan
membuat Anda semua diperbarui.cinta damaiCURE.” Ibu pemberani

-- Sulit untuk menjelaskan apa pengaruh membaca ini bagi saya.Dan sulit membayangkan apa
pengaruh  racun  itu  pada  Mykayla.Tanpa  alasan  selain  keserakahan  dan  korupsi  di  tingkat
tertinggi masyarakat kita.
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Mykayla membutuhkan obat yang akan meningkatkan sistem kekebalannya, bukan racun yang
akan menyebabkan kerusakan jangka panjang yang tidak dapat diperbaiki.Apakah dokternya
benar-benar tidak tahu ini?Kualifikasi apa yang mereka miliki untuk memberikan racun tanpa
alasan?Apakah para gangster yang mendapat untung dari memberikan racun kepada anak-
anak juga memiliki izin untuk membunuh?Siapa yang memberikannya kepada mereka?

Kemarin kita berbicara tentang membuat wanita beraksi.Inilah alasan Anda.Inilah yang terlihat
dalam praktik  ketika  dokter  tidak  melakukan pekerjaan mereka sebagaimana mestinya.Dan
terserah Anda para wanita untuk mengubahnya.Anda melindungi anak-anak Anda sepanjang
hidup  Anda,  jadi  lakukan  apa  yang  harus  dilakukan.Ambil  tindakan  sekarang,  jangan
menunggu, setiap hari penting.JB

"Kamu  tahu...Suatu  hari  kami  membawa  Mykayla  ke  dokter  dan  mereka  menjalankan
laboratorium  biasa...Hemoglobinnya  berada  pada  titik  rendah  yang  sangat  kritis  5,2  (yang
secara teknis hampir tidak cukup darah bagi tubuh Anda untuk berfungsi ...dokter memberi tahu
kami bahwa rata-rata anak hampir TIDAK RESPONSIF pada level serendah ini) Mykayla dia
memantul dari dinding, hiper, mendapat masalah karena melompat di tempat tidurnya, banyak
bicara,  tersenyum, dan bahagia!!!Para dokter bertanya-tanya mengapa ...dok apa bedanya?
antara Mykayla dan anak-anakmu yang lain...dia punya ganja!!!

Tentu saja para dokter TIDAK PERNAH menganggap hal-hal seperti  ini  sebagai ganja...tapi
mereka  harus.Dokter  dan  peneliti  medis  dan  farmasi  menyebabkan  ras  kita  menderita
penderitaan yang tidak dibutuhkan dan itu menghancurkan.Bahkan jika seseorang tidak dapat
disembuhkan  karena  suatu  alasan  atau  lainnya...kualitas  hidup  mereka  dapat  sangat
ditingkatkan dengan ganja.Kakekmu adalah bukti bahwa kankernya sudah sangat lanjut dan
menyebar ke seluruh tubuhnya...tapi lihat apa yang dilakukan ganja untuknya!

Ketika Mykayla masih bayi, neneknya meninggal karena kanker...kanker yang sangat cepat dan
agresif.Dia  tidak  menggunakan  ganja.Mereka  memasukkannya  ke  rumah  perawatan  dan
memompanya penuh dengan morfin...sebenarnya memberitahu kami itu untuk menjaga rasa
sakitnya  bebas  dan  untuk  mempercepat  proses  kematian.Ini  kejam...tidak  biasa  ...  dan
berarti ...dan itu adalah PERAWATAN MEDIS STANDAR.Saya tidak akan pernah ingin terjebak
pada tetesan morfin untuk menderita sampai saya mati.Ini kejam...dan saya berdoa setiap hari
agar korupsi ini berakhir.” Mykayla pemberani

“Dua posting terakhir saya telah menimbulkan banyak pertanyaan dan beberapa tuntutan untuk
“bukti”...Saya ingin berbagi dengan Anda semua ilmu antara ganja dan kanker sistem kekebalan
(leukemia/limfoma).Informasi  ini  khusus  untuk  garis  sel  leukemia  Jurkat...yang  merupakan
leukemia  limfoblastik  akut  sel  CD4+...Persis  garis  keturunan  yang  sama  dengan  leukemia
Mykayla.

Jenis kanker spesifik Brave Mykayla memiliki sejumlah besar ilmu yang terbukti di balik ganja
sebagai  pengobatan  yang  efektif  karena  para  ilmuwan  menemukan  bahwa  sel-sel  sistem
kekebalan  memiliki  reseptor  cb2  KHUSUS  pada  mereka  yang  menyebabkan  apoptosis
(kematian sel).

THC  menginduksi  apoptosis  pada  sel  Jurkat  (leukemia  limfoblastik  akut  sel-t)  melalui  tiga
mekanisme berbeda.(1) THC mengikat CB1 dan CB2, dan mengarah ke sintesis ceramide oleh
serin palmitoyltransferase.(2) Ceramide memasuki mitokondria dan menyebabkan kebocoran
sitokrom  c  ke  dalam  sitosol.(3)  Sitokrom  c  bergabung  dengan  Apaf-1,  caspase  9,  dan
membentuk  apoptosom.(4)  Apoptosom  mengubah  procaspase  3  menjadi  caspase  3  aktif,
menghasilkan  apoptosis.THC  juga  mengaktifkan  jalur  ekstrinsik  (caspases  8  dan  10),  dan
menghambat  jalur  Raf/Mek/Erk.Penghambatan  jalur  kelangsungan  hidup  sel  menyebabkan
defosforilasi Bad, dan translokasi protein Bcl-2 ini ke dalam mitokondria, dan selanjutnya ke
apoptosis. Mykayla pemberani
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-- Semakin banyak minyak yang dia dapatkan, semakin baik, terutama mengingat perawatan
medis yang tidak perlu yang masih dan harus dia lalui.Salam hangat untuk Hawaii,  Bravest
Mykayla,  senang  melihat  impian  Anda  menjadi  kenyataan.Dengan  sedikit  bantuan  dari
minyak.JB

“Asap itu TIDAK sehat untuk anak-anak atau mama…mama bodoh dan apa yang kamu katakan
kepada anak-anakmu?Minyak atau nada!Terutama untuk anak-anak!” Naia

-- Saya tidak akan terlalu radikal, merokok atau menguap juga memiliki efek menguntungkan,
misalnya terhadap mual pada wanita hamil.Itu tidak akan membahayakan anak itu.JB

“Asapnya  tidak  terlalu  bagus…terutama  jika  Anda  memiliki  kecenderungan  alergi…hanya
mengatakan.Saya tidak bisa menangani asap!Juga, anak-anak tidak mampu mengetahui kapan
harus  berhenti...apakah  itu  gula,  kafein,  makanan,  dll.Anda  harus  menjadi  pemandu
mereka.Saya tidak berpikir menganjurkan merokok ganja adalah ide bagus untuk remaja.Hanya
mengatakan.Hanya pendapat saya dari apa yang saya lihat.Bisa juga mengalihkan perhatian
dari pekerjaan sekolah dan masalah penting.” Naia

-- Saya dulu sering teralihkan dari tugas sekolah dan masalah penting juga, dan kami tidak
memiliki  ganja sama sekali.Yang saya butuhkan hanyalah melihat  seorang gadis  tampan di
suatu tempat dan itu untuk tugas sekolah dan masalah yang penting bagi orang lain tetapi tidak
bagi saya.

Jika Anda mengontrol berapa banyak teh yang diminum anak-anak Anda, tentu saja, kendalikan
berapa banyak ganjamereka akan mengambil atau menelan.Semoga beruntung dengan itu.Ini
adalah upaya yang sia-sia tetapi saya yakin itu akan membuat banyak orang sibuk selama
beberapa tahun ke depan sampai mereka menyadari betapa amannya ganja dan bahwa hampir
tidak mungkin untuk overdosis yang fatal.

Jadi siapa yang peduli  berapa banyak yang dimakan orang?Bukan saya.Saya bahkan tidak
peduli berapa cangkir teh atau kopi yang diminum orang sehari, bayangkan itu.Kenapa harus
saya?Itu bukan urusanku.Dan bukan urusan siapa pun berapa banyak dari obat pencegah dan
penyelamat hidup ini yang diminum siapa pun.

Semakin banyak minyak yang Anda miliki dalam diri Anda dan semakin sering semakin baik
untuk kesehatan Anda.Itulah satu-satunya aturan yang benar-benar berlaku.Untuk orang-orang
dari segala usia, termasuk anak-anak dan ibu hamil.Jika Anda tidak menyukai ide ini, lupakan
saja,  belajarlah untuk hidup dengannya,  itu hal  terbaik  yang dapat  Anda lakukan.Tidak ada
regulasi ganja yang akan berhasil, tetap saja tidak bisa diatur.Plus, tidak ada alasan nyata untuk
mengaturnya.JB

“Saya  merokok  sepanjang  kehamilan  saya  sampai  4  minggu  melahirkan.Dokter  saya
melakukan tes obat setiap kunjungan dokter juga.Jadi dia tahu saya merokok kuncup.Ketika
bayi itu lahir, ia lahir dengan sehat, 10,6 pon dan dites negatif untuk THC.Saya juga menyusui
dan saya masih terus menggunakan bud.Dan coba tebak,  dia unggul  di  setiap  batu mil.Ini
sangat berlawanan dengan kerusakan otak.Otak membutuhkan cannabinoid untuk kesehatan
perkembangan motorik kasar, jadi berhentilah membenci.” Nessa

“Anak  saya  lahir  8  lbs  1  oz.5  hari  LEBIH  DARI  tanggal  jatuh  temponya.Itu  adalah  dua
"kekhawatiran" teratas yang pernah saya temukan dengan merokok ganja selama kehamilan,
berat  badan  lahir  rendah  dan  kelahiran  prematur.Anak  saya  hampir  9  bulan,  baru  saja
melakukan  penilaian  bayley  untuk  menilai  perkembangan kognitif  serta  fungsi  motorik,  dan
bahasanya.Dia  mencetak  rata-rata  tinggi  dan  sangat  unggul  di  semua  kategori.Jadi  ambil
omong kosongmu dan hancurkan itu.“ Ashley

"Pemerintah yang menjadi penjahat di sini...Saya menderita multiple sclerosis dan begitu juga
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anak  saya...dia  harus  mendapatkan  26  suntikan  di  otaknya,  setiap  minggu,  untuk
menghilangkan rasa sakit di saraf di otaknya...

Saya  punya  3  cucu  dan  saya  bukan  'DRUGGIE'  ATAU  ANAK SAYA,  yang  lulus  TOP OF
KELASnya, dan dibayar untuk menjadi tutor kelas karena kecerdasannya.Ginjalnya mati, usus
besarnya tidak bekerja dan rasa sakitnya begitu hebat sehingga dia tidak bisa bergerak.Dia
tidak pernah menggunakan obat-obatan atau minum minuman keras, hanya sesekali,  dalam
hidupnya, sebelum dia mengembangkan MS.

Sepupunya menyelipkan pot  ke dalam browniesnya ketika dia mengajaknya makan malam,
tanpa dia ketahui... dan coba tebak?Ginjalnya mulai bekerja lagi, getarannya mereda dan dia
benar-benar bisa tidur di malam hari, ketika dia minum tingtur.Ini menenangkan getaran dan dia
bisa tidur di malam hari ...Dia masih harus mendapatkan 26 jarum di otaknya setiap minggu
karena rasa sakit di saraf di otaknya...

Siapa Anda untuk menilai obat yang luar biasa ini...?????dan omong-omong, saya punya satu
anak sebelum saya mendapat vaksin Hepatitis B, dan dia bebas MS, tetapi dalam seminggu
setelah  mendapatkan  vaksin  saya  harus  mendapatkan  kacamata  dan  kemudian  dalam  2
minggu,  saya  benar-benar  buta  di  mata  kiri  saya  ...Saya  berumur  17  tahun  dan  akan
buta.Takut?Ya...Jika bukan karena obat ini, saya akan tetap berada di kursi roda...

Saya tidak akan pernah berharap penyakit ini pada siapa pun ...tetapi Anda harus mengambil
penilaian Anda di tempat lain ...menurut Anda mengapa ALLAH menempatkan obat ini di planet
ini?Atau apakah Anda pikir Tuhan membuat kesalahan?

Saya harap anak-anak Anda tidak pernah mengalami apa yang dialami keluarga saya ...melihat
anakmu mati di depan matamu...dapatkan gambarannya, tuan...Harper membuat pelanggaran
pidana  menanam  satu  tanaman  di  halamanmu...Saya  kira  keluarganya  juga  tidak  pernah
menderita MS atau kanker...atau RCMP.Sudah saatnya undang-undang berubah berpihak pada
orang-orang daripada perusahaan obat.” Pohon salam

“Jadi putri saya memiliki pengalaman penyembuhan emosional yang paling mendalam tentang
ganja minggu ini.Mengatakan dia memiliki  temperamen emosional akan menjadi pernyataan
yang  meremehkan.Dia  lahir  dengan  cacat  lahir  yang  memiliki  tantangan  ekstrim  dengan
itu.Untuk menghormati privasinya, saya tidak akan membicarakan detailnya, tetapi katakanlah
itu ekstrem.Dan hidup bersamanya adalah tantangan yang lebih sering mengguncang dunia
saya.Salah  satu  tantangan  fisik  yang  dia  miliki  adalah  migrain.Yang  benar-benar  bisa  dia
lakukan ketika mereka datang adalah berbaring, kepompong di selimut, dan pergi tidur.Itulah
satu-satunya hal yang benar-benar membantu.

Jadi beberapa bulan yang lalu, saya akhirnya mencoba wafer yang diresapi minyak ganja dan
dalam waktu 15 menit,  migrainnya hilang.Jadi  minggu ini,  saya akan tidur lebih awal suatu
malam, dan dia pikir dia mungkin akan terkena migrain nanti, karena dia bisa merasakannya
datang...jadi  saya  memberinya  wadah  kecil  dengan  beberapa  wafer  di  dalamnya  untuk
disimpan di samping tempat tidurnya sehingga jika dia merasa ada yang masuk saat saya tidur,
dia bisa mengambilnya.Yah, dia mengambil empat malam itu.Mereka terjebak bersama, dan dia
hanya mengambil semuanya.Dan dia punya pengalaman.Dan setengah.

Dia tidur hampir  sepanjang hari  dan malam berikutnya dan keesokan paginya.Aku tahu dia
mengalami semacam pengalaman... Aku bisa melihat pikirannya melayang-layang dan tahu dia
sedang mengalami sesuatu.Apa yang saya tidak siap untuk adalah 180 lengkap putri saya telah
mengalami.Dia bahagia, manis, perhatian, dan senang berada di sekitar.Memang, saya telah
membuat beberapa perubahan besar di sekitar situasi juga.Tapi ini adalah hari berikutnya, jadi
tidak dapat disangkal betapa menakjubkannya perubahan dari ganja.Tidak mungkin aku bisa
membuatnya mengambil sebanyak itu.Dia akan menolak keras itu.Dan aku bahkan tidak akan
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berpikir untuk jujur padamu.Saya hanya ingin sujud sebagai penghargaan.Ketika saya memberi
tahu Anda bahwa saya sedang berjalan di atas tali  dengannya, saya tidak bercanda sedikit
pun.Pergeseran  dan  pembukaan  yang  terjadi  pada  kami  karena  “kecelakaan”  bukanlah
kebetulan.Saya tidak pernah memberinya sebotol apa pun untuk minum obat.Apa yang saya
lakukan malam itu adalah keajaiban.”

“Saya sangat  senang akhirnya dapat  mengumumkan bahwa bayi  laki-laki  saya yang manis
menggunakan ganja  untuk  melawan efek  samping kemo & radiasi  DAN untuk  memastikan
bahwa dia tidak menumbuhkan tumor baru!Obat ini sangat membantunya.Sebelum minum obat
ini dia selalu muntah, dia tidak mau makan, dia sangat lesu & rewel...sekarang dia makan, dia
menahan makanannya, dia menambah berat badan & siapa pun yang berada di sekitarnya tahu
betapa bahagianya dia.”

-- Nah, tanpa racun di tubuhnya anak itu akan jauh lebih baik.Benar-benar tidak masuk akal
untuk menggunakan kemo dan radiasi  bersama dengan minyak, itu seperti  memberi  pasien
penawar sambil memompa racun ke dalam pembuluh darah mereka.Minyak hanya untuk hasil
terbaik.Dokter harus mengetahui hal ini, tidak begitu sulit untuk memahami bahwa bukanlah ide
yang baik untuk memberikan racun kepada anak-anak ketika tidak diperlukan.JB

Q.Saya seorang ibu tunggal berusia 29 tahun.Anak saya sekarang berusia 8 tahun dan hidup
dengan autisme sedang.Saya tidak  akan mengubah mini  saya untuk  apa pun di  dunia  ini,
kecuali untuk membuat hidupnya sedikit  lebih mudah.Saya ingin tahu apakah Anda memiliki
orang tua lain yang datang kepada Anda untuk menanyakan tentang minyak?Atau ada kisah
sukses dengan autisme/Asperger?Jika saya memutuskan untuk menempuh rute ini, dosis apa
yang akan saya lihat?Saya menghargai semua info!Terima kasih.Dari mama & anak kecil yang
frustrasi.

SEBUAH.“Minyak  adalah  satu-satunya  hal  yang  mungkin  berhasil,”  kata  Rick  ketika  saya
membacakan  ini  untuknya.Petunjuk  dosis  dan  info  lain  tentang  cara  memproduksi  dan
menggunakan minyak ada di situs kami dan di buku-buku yang tersedia di sana.Saya telah
membantu  beberapa  anak  autis  di  masa  lalu,  dan  obat  ini  memberikan  keajaiban  bagi
mereka.Anak-anak suka minum obat ini, mereka tidak berprasangka buruk, mereka tidak tahu
bahwa mereka "melakukan sesuatu yang salah", dan orang tua sangat menikmatinya ketika
mereka memiliki waktu untuk diri mereka sendiri.Untuk hasil terbaik, seperti biasa, saya akan
mulai dengan perawatan standar 60g, tanpa pil,  dan kemudian saya akan menjaga anak itu
dengan dosis pemeliharaan dalam jumlah pilihannya selama sisa hidupnya yang panjang dan
damai.Dan anak dari video harus melakukan hal yang sama, jika sama sekalimungkin.Salam
hangat, JB

“Mary Jane banyak membantu saya ketika saya hamil dan tidak pernah mempengaruhi kedua
bayi saya.” Samantha

“Hai Rick, baru-baru ini kami menemukan saya memiliki benjolan risiko sedang hingga tinggi di
payudara kiri saya.Saya berusia 34 tahun dan putri saya baru berusia 1 1/2 tahun - saya sangat
ketakutan!Saya juga menderita Depresi Pasca Natal setelah kelahiran putri saya - jadi semua
ini terasa terlalu berlebihan.Namun, untungnya saya tinggal di Afrika Selatan, di mana meskipun
masih ilegal, ganja (atau dagga, seperti yang kami sebut di sini) tumbuh subur di sini dan cukup
mudah untuk mendapatkan ganja yang layak dengan harga yang wajar.

Saya segera mulai membuat minyak - juri masih belum tahu tentang benjolan di payudara saya,
karena saya hanya kembali untuk pemeriksaan berikutnya dalam waktu 2 bulan - tetapi Depresi
Pasca Natal hilang setelah satu bulan mengambil minyak.Saya merasa kuat, termotivasi dan
mampu mencapai hal-hal sehari-hari - yang hanya mimpi belum lama ini!Di Afrika Selatan, kami
kebanyakan hanya mendapatkan galur  Sativa atau galur  sativa campuran.Saya hanya ingin
memberi tahu Anda tentang kisah saya, karena ada begitu banyak orang di luar sana yang
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menderita  depresi  yang  tidak  perlu,  menggunakan  obat-obatan  farmasi  jahat  yang
memengaruhi  mereka secara  negatif,  padahal  sebenarnya,  minyak tampaknya memperbaiki
apa pun yang perlu diperbaiki dengan mudah tanpa sisi buruk. efek!Saya merasa seperti diri
saya  yang  dulu  lagi  dan  rasanya  HEBAT!Pertahankan  kerja  bagus  dan  saya  akan  terus
menyebarkan berita di sisi ini!Banyak cinta, Kelly”

-- Terima kasih atas kesaksian yang luar biasa ini, Kelly.Saya yakin bisa membantu banyak ibu
lainnya.Cara saya melihatnya, ibu harus menelan dosis kecil  minyak selama kehamilan dan
terus menggunakannya setelah melahirkan, jika mereka benar-benar ingin memberikan yang
terbaik untuk anak mereka.Ini mungkin tampak kontroversial tetapi obat apa lagi selain sesuatu
yang alami seperti minyak yang ingin Anda berikan kepada seorang ibu dan anaknya?JB

“Saya merokok dan makan sepanjang kehamilan saya dan putra saya adalah salah satu anak
laki-laki  paling  cerdas dan  paling  sehat  yang pernah  saya temui.Saya  mencoba minum pil
morning sickness dan yang untuk sakit kepala dan tidak ada yang membantu.Linu panggul saya
terus-menerus dicubit dan tubuh saya akan sakit (mungkin karena dia memiliki panjang 10 pon
dan 23 inci ketika saya melahirkan, jadi untuk setiap skeptis yang mengatakan itu menghambat
pertumbuhan, Anda sangat salah.) Saya makan makanan atau minum kepulan kecil saya akan
mendapatkan bantuan hampir instan.Saya harus setuju bahwa itu adalah obat teraman yang
tersedia.” Sarah

“Kehamilan dengan anak kedua saya adalah siksaan!Saya telah kehilangan 20 pon pada akhir
trimester pertama, muntah sepanjang hari, tidak ada nafsu makan sama sekali.Aku kehilangan
dia  tidak  diragukan  lagi.Saya  mencoba  merokok  dan  merasa  bersalah!Namun  itu
menyelamatkan hidupnya ...Saya makan dan beristirahat lebih baik dari sebelumnya!Dia sehat
bahagia dan benar-benar cantik!Sekarang berusia 9 tahun, tidak ada masalah kesehatan sama
sekali.” Jennifer

“Ibunya tidak bisa menahan makanan.Apa efeknya pada janin yang sedang berkembang?Hal
ini sangat merugikan janin.Lalu bagaimana caranya agar ibu bisa menahan makannya?Anda
menggunakan  obat  yang  paling  kecil  kemungkinannya  menyebabkan  kerusakan.ganja.Obat
antimual lain yang dapat digunakan dokter memiliki efek samping.Satu-satunya efek samping
ganja adalah perasaan sejahtera dan tidur.” Gersh

Q.Istri saya mengalami sakit punggung bagian bawah yang parah karena hamil 7 bulan, dia
menggambarkannya sebagai kedutan saraf yang sangat menyakitkan.Saya mencoba mencari-
cari di situs Anda dan di sini.Akankah RSO secara dramatis membantu rasa sakit?Apakah Anda
memiliki tautan ke topik sebelumnya tentang topik ini?Saya khawatir jika mereka memberinya
kodein, itu akan membahayakan bayinya

SEBUAH.Minta dia menelan minyak dalam dosis kecil dan oleskan minyak secara topikal di
punggungnya.Beri  dia  pijatan  dengan  campuran  minyak  dan  minyak  biji  rami.Ya,  ada
kemungkinan  besar  kodein  dapat  membahayakan  bayi.Minyak  tidak  dapat  dan  tidak  akan
membahayakan bayi dengan cara apa pun.JB

“Putra  saya  didiagnosis  pada  bulan  Oktober  dengan  sarkoma sinovial  setelah  mengangkat
tumor  sebelum  menjalani  biopsi.Diberitahu  bahwa  kankernya  akan  tetap  ada  dan  bisa
menyebar ke tubuhnyaparu-paru karena jenis kanker yang agresif.Hasil  tes terbaru,  mereka
tidak dapat menemukan jejak apa pun yang membuat mereka bingung.Minyak ganja adalah
salah satu dari banyak hal yang saya mulai dengannya segera setelah diagnosis. ” amanda

“Siapa orang termuda yang Anda ketahui dirawat dengan RSO?Apakah ada protokol perawatan
anak?Sementara kami sejauh ini  belum berhasil  menggoyahkan pendapat  nenek & mampu
menyembuhkan kakek.Saya memiliki  anak berusia  2 tahun dengan masalah lambung yang
tidak diketahui (ya dia telah menjalani perawatan "medis" selama lebih dari setahun & semua
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pil,  krim,  losion & ramuan Farmasi  Besar  tidak berhasil.Mereka sekarang condong ke arah
sindrom protein.Jelas anak seberat 25 pon tidak dapat menangani dosis yang sama dengan
pria  seberat  175  pon  jadi  apakah  Anda  merekomendasikannya  sama sekali  untuk  aplikasi
pediatrik? Sara

--  Ibu  hamil  harus menggunakan minyak dan kemudian meningkatkan dosis  ketika  mereka
melahirkan.Setelah  melahirkan,  ibu  harus  mengonsumsi  minyak  dalam  dosis  kecil  untuk
memastikan bahwa anak akan berkembang secara optimal.

Jadi, jika Anda bertanya kepada saya, pasien termuda saya berusia minus delapan bulan dan
masih baik-baik saja, dia adalah anak yang paling berkembang di taman kanak-kanaknya dan
mulai  berbicara  lebih  cepat  daripada  kebanyakan  orang  lain.Ibunya  menggunakan  minyak
sebelum  dia  melahirkannya,  dan  anak  itu  juga  diberi  minyak  setelah  vaksinasi  dengan
hexavaccine  untuk  memastikan  bahwa  bahan  kimia  berbahaya  akan  keluar  dari  tubuhnya
secepat mungkin.

Minyak ganja adalah obat yang aman untuk orang-orang dari segala usia.Jika Anda memiliki
masalah dalam memahami ini, lihat apa yang dilakukan minyak untuk eksim atau ruam popok
dan kemudian kembali dan beri tahu saya bahwa Anda tidak akan pernah memberikan ganja
kepada anak Anda.Semua yang akan Anda dengar dari saya adalah bahwa orang tua yang
tidak akan memberikan ganja sebagai obat untuk anak mereka salah informasi, atau mereka
adalah sadis psikopat yang senang melihat orang lain menderita.

Tahukah Anda seberapa efektif minyak ini melawan sakit gigi?Maukah Anda memberi anak itu
minyak untuk melawan rasa sakit yang terkait dengan pertumbuhan gigi?Saya akan.Dengan
tidak ragu-ragu sama sekali.

Dosis  untuk  anak-anak  pada  dasarnya  sama  dengan  orang  dewasa,  ketika  Anda  sedang
mengobati  sesuatu  yang  serius.Mulailah  dengan  dosis  yang  sangat  kecil  tiga  kali  sehari,
biasakan  pasien,  tingkatkan  dosis  setiap  empat  hari  atau  senyaman  mungkin,  dan  selalu
berusaha  untuk  memasukkan  obat  sebanyak  mungkin  ke  pasien  secepat  mungkin,  sambil
memastikan mereka tetap tinggal. di zona nyaman mereka.JB

“Jika  Anda  memiliki  anak  dan  menolak  untuk  mendapatkan  vaksinasi  yang  “disarankan”,
bersiaplah untuk  mengambil  anak  Anda  dari  Anda secara  paksa oleh  negara  tempat  Anda
tinggal.Hal  ini  terjadi  lebih  sering,  pada  tingkat  yang  mengkhawatirkan.Google  dan  lihat
"persyaratan" negara bagian Anda. Pekerja sosial menunjukkan lebih banyak "kekompleksan
Tuhan" setiap hari dan percaya bahwa mereka tahu lebih baik daripada orang tua mana pun
tentang apa yang terbaik  untuk setiap anak.Berhati-hatilah bahkan ketika  berbicara dengan
dokter keluarga Anda tentang masalah ini.” platipus

“Saya  kenal  dua  orang  yang  anaknya  tidak  pernah  divaksinasi.Keduanya  adalah
chiropractor.Salah satu anaknya bersekolah di sekolah swasta.Saya pikir jika Anda sekolah di
rumah tidak masalah.Tidak yakin." lorinda

“Saya melihat anak-anak kecil dan bayi dengan kanker, sebelum pengobatan mereka terlihat
baik,  setelah  operasi  dan  kemoterapi  mereka  terlihat  seperti  sekarat,  dan  sering  terjadi.Ini
menghancurkan  hati  saya  bagaimana  orang  dibuat  menderita  dan  mati  lebih  awal,  ketika
minyak ini menyembuhkan begitu banyak.Saya seminggu di minyak, dan saya merasa hebat,
saya percaya itu mengecilkan tumor saya di ginjal, saya belum punya bukti tetapi segera saya
akan melakukannya. ” Lannah

“Seorang  teman  perawat  menggunakannya  pada  ruam  popok  stadium  3,  hilang  dalam
semalam!” Alice

-- Bagi mereka yang berpikir bahwa anak-anak tidak boleh menggunakan ganja.Obat apa lagi

- 144 -



yang Anda inginkan?ingin memberi mereka jika bukan obat alami tertua dan teraman yang telah
digunakan selama ribuan tahun?Atau apakah Anda akan melihat anak-anak Anda menderita
semua  eksim  dan  ruam  tanpa  alasan?Itu  bukan  hal  yang  baik  untuk  dilakukan,
menurutku.Terutama ketika ada solusi sederhana untuk semua masalah kulit ini.

Apakah boleh melihat anak-anak Anda berteriak kesakitan ketika Anda hanya bisa memberi
mereka setetes minyak dan mereka akan bebas dari rasa sakit?Hm?JB

“Bisakah admin memberi tahu dosis apa yang harus diberikan kepada seorang anak berusia 8
tahun yang telah dikirim pulang untuk mati?” Ricardo

--  Mulailah  dengan  dosis  kecil,  lihat  reaksi  anak,  lalu  naikkan  dosis  secepat  anak  bisa
meminumnya.Tiga kali sehari.Biasanya mereka penuh dengan pil ketika mereka dikirim pulang
untuk mati,  jadi  Anda ingin mendetoksifikasinya terlebih dahulu karena Anda tidak tahu apa
yang  akan  dilakukan  interaksi,  biasanya  tidak  terlalu  baik  interaksi  dengan  bahan  kimia
mematikan itu.Tapi itu karena oli berusaha membersihkan meja agar bisa mulai bekerja.

Atau, jika Anda tidak akan rugi apa-apa, Anda juga bisa mulai dengan minyak dalam jumlah
besar dan membuat pasien dalam keadaan koma yang terkontrol dengan cara itu.Itulah yang
mungkin akan saya lakukan, tetapi terserah pada orang tua arah perawatan mana yang mereka
pilih.

Yang saya tahu adalah bahwa penyakit  agresif  harus diperlakukan secara agresif.Dan saya
juga tahu bahwa, secara umum, semakin banyak minyak yang Anda berikan ke pasien dan
semakin  cepat  Anda melakukannya,  semakin  baik  peluang keberhasilan  dan  kelangsungan
hidup.Tetapi saya juga tahu bahwa instruksi dosis disebutkan karena suatu alasan.

Jika  itu  anak saya,  saya akan mengisinya dengan minyak,  saya tahu pasti,  anak itu  akan
berenang  di  dalamnya  dan  kemungkinan  besar  saya  tidak  akan  membiarkan  dokter
mendekatinya.Tapi itulah saya dan saya tahu apa yang harus dilakukan.Salam hangat, JB

“Oke, aku sedang bolos saat ini.Dr Dave menempatkan dia di Lyrica, untuk mengobati rasa
sakit herpes zoster.Selama dua hari terakhir (dan semakin parah), Dave berhalusinasi.Seperti,
dia hanya berkata, "Pria dengan rambut merah seharusnya tidak mengantar ke sini." Ketika
saya berkata, "Apa?", Jawaban Dave adalah, "Oh, tidak apa-apa, saya yakin dia tidak ada di
sini." Saya baru saja berbicara dengannya, dan dia berkata dia menyadari bahwa ada sesuatu
yang salah terjadi karena, ketika dia melihat keluar dari sudut matanya, dia dapat melihat hutan
di  luar  jendela  kami.WTF!!!Dia  telah  mengkonsumsi  Minyak  Ganja  untuk  sementara  waktu
sekarang, dan tidak pernah mengalami hal seperti ini.Kurang dari seminggu di Lyrica dan dia
telah kehilangan hampir semua kendali motoriknya dan sekarang dia berhalusinasi.Saya baru
saja mengoleskan Minyak Ganja pada lesi herpes zoster (dengan DMSO) dan rasa sakitnya
berhenti.Saya menelepon Dr. dan membawa Dave ke HAL PERTAMA PADA SENIN.BTW, saya
baru saja memeriksa situs Lyrica, "pemikiran abnormal" dan "halusinasi" adalah salah satu efek
sampingnya." Kim

“Spencer  memiliki  minggu  yang  luar  biasa  semuanya!!Dia  bertemu  sepupu  untuk  pertama
kalinya,  dan bertemu paman dan bibinya dari  Georgia!!Dia jatuh cinta total  dengan bibinya
Sara,  dia  bahkan  memilihnya  daripada  aku  atau  ayah!!Bagian  terbaik  adalah  melihatnya
MEMEGANG CRAYON DI  TANGAN DAN WARNANYA, sementara di  pangkuan bibinya!Dia
bahkan melakukan transfer, dari tangan kanannya ke tangan kirinya!!Dia melukis mobil kayu
dengan presisi total menggunakan TOES-nya!Akan mencoba untuk meng-upload video segera!
Dia terus mengucapkan kata-kata baru, dan menjadi sangat menawan!Kami bisa membuatnya
menahan beban di kakinya dengan banyak dukungan!Dia memiliki waktu terbaik untuk ditarik-
tarik  dengan  alat  bantu  jalan...Saya  tidak  dapat  menggambarkan  kesedihan  hati  yang
menggembirakan yang saya rasakan saat melihat bayi saya melakukan itu.Kegembiraan murni
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di  wajahnya  saat  bisa  bermain  dengan  anak  laki-laki  besar  ...mereka  semua mengendarai
sepeda  dan  skuter,  dan  yang  bisa  dia  lakukan  hanyalah  menonton  dengan  penuh
kerinduan...Saya  bisa  melihat  keinginan  untuk  bergabung  di  wajahnya  dan  tidak  mengerti
mengapa dia tidak bisa berlari dan bermain dengan mereka ...Dan kemudian sepupunya Jason,
dengan hati emas, mulai menariknya, memberi tahu anak laki-laki lain bahwa mereka lebih baik
naik  lebih  cepat,  atau  polisi  akan  menangkap  mereka,  menarik  Spencer  mengejar  mereka
dengan  walker-nya,  membuat  sirenesuara  sementara  yang  lain  naik  di  sekitar  dan  di
sekitar.Jika Anda hanya bisa melihat wajahnya ... akhirnya, akhirnya, dia adalah salah satu dari
anak laki-laki itu!Hatiku hancur berkeping-keping, dan kemudian menyatukannya kembali hanya
dengan  kedipan  matanya  dan  tawa  dalam  suaranya.Minggu  terbaik  dalam  waktu  yang
lama.Spencer pasti sudah besar, dan aku menyukainya!Membuat saya ingin mendorong lebih
keras, berjuang lebih keras, berdoa lebih lama, untuk keajaiban kecil yang kami sebut Spencer
ini.”

“Dan  tumornya  menyusut  menggunakan  minyak  ganja  THC tinggi!!Spencer  telah  dianggap
terminal oleh onkologi Loma Linda.Tapi, MRI baru-baru ini menunjukkan pengurangan ukuran
tumor!!Minyak THC tinggi  adalah satu-satunya obatnya!Tingtur CBD tinggi  adalah apa yang
telah  terbukti  meningkatkan  fungsi  lengannya,  pada  dasarnya  menyembuhkan  saraf  yang
hancur selama operasi otak dan tulang belakang.” Suzetta

“Saya masih tidak percaya apa yang dilakukan minyak itu kepada saya.Diabetes, kerusakan
ginjal, arthritis, linu panggul, tendon robek, obesitas semua hilang dan beberapa neurogenesis
pasti terjadi.Ditambah lagi, saya akan diberi tahu bahwa saya menderita ADHD jika saya masih
kecil  sekarang.Saya adalah monster penghancur diri  yang maniak.Saya menghabiskan lebih
banyak waktu untuk merusak sekolah daripada pergi ke kelas.Saya menempatkan orang tua
saya melalui neraka.Sampai saya mulai merokok ganja.Saya beralih dari rata-rata 30 di sekolah
menjadi  lebih dari  80-an,  bahkan 90-an dalam beberapa mata pelajaran.Dan tidak ada lagi
perusakan.Lucu mereka pikir pot buruk untuk anak-anak.Saya harus tidak setuju.” Petrus

“Kami merawat putra kami yang berusia 6 tahun dengan tumor otak AA3 dan kelainan genetik
langka.Dokter  tidak  bisa  menawarkan  apa-apa,  dan  mengatakan  dia  hanya  punya  waktu
berbulan-bulan untuk hidup.Sejauh ini tidak ada kejang dan MRI berikutnya akan memberi tahu
kami  lebih  banyak.Pemeriksaan  terakhir,  selain  tumor  otak,  kesehatannya  SEMPURNA.Dia
tidak menjalani kemo, tidak ada radiasi dan tidak ada operasi.HANYA minyak!!!” penne

“OMG, aku duduk di sini dengan mata berkaca-kaca, mencoba menyerap berita dari panggilan
telepon yang baru saja kuterima.Lebih dari 2 minggu yang lalu, saya berbicara dengan seorang
ayah  di  timur  yang  putrinya  berusia  5  tahun  baru  saja  kambuh.****  didiagnosis  dengan
Neuroblastoma  Risiko  Tinggi  Tahap  4  (Kanker  Anak)  -  prognosis  buruk  (MYCN
Amplified).Mereka diberitahu bahwa tidak ada harapan dan pada dasarnya untuk membawanya
pulang dan menikmati hari-hari terakhir mereka bersamanya, bahwa dia hanya punya sedikit
waktu.Dapat  dimengerti  bahwa  Ayah  sangat  putus  asa  ketika  dia  menelepon  saya.Kami
membuat dia menunjuk ke arah yang benar dan mereka mulai bercinta dengan obat.Mereka
baru saja  menyelesaikan janji  temu dengan ahli  onkologi  di  rumah sakit.Urinalisis  penanda
tumor **** SEPENUHNYA NORMAL!!!Dia telah naik dari 80, lalu naik ke 90 minggu berikutnya
dan sekarang turun ke 8,7.(Antara 2 & 9 adalah normal).Itu benar orang, TIDAK ADA TANDA
KANKER.Dalam 2 minggu anak ini telah berubah dari sakit  parah / kritis menjadi sehat.Ahli
onkologi mengatakan mereka belum pernah melihat yang seperti ini sebelumnya.” Corrie

“Putra saya yang berusia 11 tahun telah menjalani kemo selama 10 bulan terakhir (dan dia juga
menjalani  radiasi  selama 6  minggu  selama  waktu  itu)  dan  kami  telah  memberinya  minyak
selama 4 bulan terakhir dan itu sangat membantu dalam banyak hal. .” Angela

“Minyak telah menyelamatkan hidup saya.Secara harfiah.Saya menderita gagal jantung parah,
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osteoporosis,  osteoartritis,  sindrom ligamen  longgar,  dan  sindrom  nyeri  regional.Saya  tidak
minum obat lain dan kesehatan saya terus membaik.Putra autis/epilepsi saya yang berusia 11
tahun tidak minum obat selama berbulan-bulan dan berfungsi sangat baik karena pendidikan
Rick tentang minyak.Terima kasih telah menyelamatkan hidup kami.” Maria

“Saya perhatikan itu melakukan beberapa hal, untuk si kecil saya ketika dia memukul kepalanya
karena lemparan batu atau apa pun dan mendapat benjolan, minyaknya menghilang dalam
sehari!Tampaknya juga berfungsi untuk menutup lubang di kulit yang ditinggalkan oleh jerawat
atau  bisul  atau  bahkan  kista.Saya  kadang-kadang  mendapatkan  bisul  di  wajah  saya  dan
mereka tiriskan dengan sedikit  salep ichthammolum tetapi  kadang-kadang ada lubang yang
tersisa.Saya baru-baru  ini  mulai  memasukkan minyak ganja  ke dalam lubang dan tidakkah
Anda tahu itu menutup lubang besar dengan diameter sekitar satu milimeter!Dan sekarang area
itu rata dengan kulit  saya!Satu-satunya hal yang belum dilakukan adalah memudarkan area
kulit saya yang sedikit lebih gelap, tetapi ada hal lain yang dapat saya gunakan untuk itu.Saya
senang itu menyegel kulit! ” Mahndisa

“Sahabat saya memberikannya kepada putranya dan dia berhenti mengalami kejang.Maafkan
temanku karena aku meragukanmu.Anda tahu apa yang terbaik untuk anak Anda dan Anda
benar.” Maria

“Kau tahu apa yang ada di bawah kulitku?Orang tua ini baik-baik saja dengan efek samping
seperti gagal ginjal, koma, keterlambatan perkembangan, dan mungkin kematian.Tetapi ketika
kemungkinan efek sampingnya "tinggi", semua orang langsung ketakutan.Begitulah cuci otak
mereka.Kematian  entah  bagaimana  merupakan  efek  samping  yang  lebih  dapat  diterima
daripada yang tinggi.Sering kali, ini adalah orang-orang yang terpelajar dan juga cerdas.Ini tidak
bisa dipercaya.” Nona

“Sekali  lagi,  anak-anak juga membutuhkan THC dalam obat-obatan mereka.Mengatur ganja
dengan  cara  yang  persis  sama  seperti  Anda  mengatur  jagung  atau  teh.Itu  saja  yang
dibutuhkan.Tidak ada pajak tambahan, tidak ada lisensi khusus, tidak ada apa-apa.Itulah satu-
satunya cara yang rasional.30% kosmetik THC bekerja paling baik, ingatlah bahwa ketika Anda
mulai berpikir tentang bagaimana "mengatur ganja." Ini adalah buang-buang waktu dan usaha
bahkan untuk mencoba "mengaturnya." Kami sudah cukup diatur, menurut saya. ”JB

Supositoria
“Supositoria dengan Minyak Rick Simpson (RSO) adalah berkah bagi semua wanita dengan
masalah  terkait  PMS serta  bagi  siapa  saja  dengan  wasir,  Crohn,  masalah  usus  dan  usus
dll.Mereka juga bagus untuk pernapasan dan untuk kondisi paru-paru, belum lagi pengendalian
flu.Mereka  menghasilkan  perasaan  tahan  lama  yang  sangat  menyenangkan  di  dalam
tubuh.Saya  belum  pernah  melihat  orang  yang  tidak  suka  meminumnya  setelah  mereka
mengatasi keraguan awal mereka.”JB

“Hai JB, saya tidak tahu bahwa ini berguna bagi siapa pun, jadi biarkan Anda yang menilai
itu.Saya baru-baru ini menderita semacam masalah obstruksi usus, tidak pernah sepenuhnya
didiagnosis.Pembengkakan  internal  yang  sangat  menyakitkan  yang  menyumbat  usus.Paling
buruk saya tidak bisa duduk atau bahkan berdiri  karena rasa sakit  & hanya bisa berbaring
miring untuk lega.GP tampaknya mengesampingkan kanker dari tes darah ekspres tetapi tidak
ada yang membantu saya selain janji konsultan dalam waktu beberapa minggu.Saya dengan
bodohnya  mencoba  perawatan  tumpukan  obat  yang  setelah  beberapa  saat  menenangkan
membuat segalanya menjadi lebih buruk.

Sebulan  atau  lebih  sebelum  ini  saya  telah  membeli  cetakan  supositoria  di  eBay  jadi
memutuskan untuk mencobanya.Saya mencampur minyak kelapa (padat  pada suhu kamar)
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dengan RSO & menambahkan beberapa tetes minyak pohon teh.Penyembuhannya langsung
terasa & dalam 24 jam saya bisa merasakan peningkatannya, rasa penyembuhan yang pasti &
pembengkakan  telah  berkurang.Dalam  7  hari  saya  kembali  normal  &  merasa  benar-benar
sembuh, berhenti menggunakan supositoria.Ini agak prematur & setelah 7 hari pembengkakan
kembali.Saya langsung kembali menggunakan supositoria & kali ini berlanjut selama 14 hari
(selama mungkin) setelah pembengkakan hilang.Saya telah menyilangkan jari saya ketika saya
mengatakan  ini  tetapi  itu  tampaknya  berhasil  &  minyak  telah  menyelamatkan  saya  dari
pengalaman  yang  menakutkan  dan  menyakitkan  dalam  waktu  tunggu  untuk  menemui
spesialis.Saya sekarang merasa sangat  rentan ketika saya tidak memiliki  tabung minyak di
lemari es.

Untuk menghilangkan rasa sakit saya & menyembuhkan diri sendiri dengan cepat, menghemat
waktu  berharga  dari  seorang  dokter  spesialis,  saya  tampaknya  adalah  penjahat  yang
melanggar hukum!Sungguh dunia yang aneh!” M

Bagaimana Cara Membuat Supositoria?
Lelehkan mentega kakao, tambahkan minyak, kira-kira 1-2g minyak per 100g mentega kakao
cair untuk memulai.Kemudian tingkatkan dosis setiap empat hari sampai pasien menggunakan
sekitar 0,33 g minyak di setiap supositoria.1g (berat total) supositoria untuk anak-anak, 2g untuk
orang dewasa, 3g (bola) untuk masalah vagina.0,01-0,02g minyak akan bekerja dengan baik
untuk pemula.Jika Anda memulai seseorang dengan 0,05 g dalam sup, mereka mungkin tidak
akan terlalu merasakannya, tetapi lebih baik memulai dengan dosis kecil (bagi mereka yang
belum pernah mencoba rami di masa lalu, dll.).RSO yang sebenarnya sangat ampuh dan Anda
tidak akan pernahtahu persis  bagaimana pasien akan merespon (tekanan darah dll),  tetapi
supositoria akan menjadi cara yang baik untuk membuat orang terbiasa dengan minyak.

Hal  yang  menarik  tentang  supositoria  adalah  bagaimana  supositoria  tampaknya  membuka
paru-paru dan membuat pernapasan lebih mudah dalam waktu katakanlah 20 menit - mimpi
yang menjadi kenyataan bagi banyak orang dengan COPD atau asma dll.Pasien juga telah
menggunakannya untuk mengobati psoriasis, tekanan darah tinggi, Crohn, kram PMS, dll.

Anda  juga  dapat  menambahkan  minyak alami  lainnya  ke dalam supositoria,  itu  tergantung
untuk  apa  Anda  menginginkannya  dan  apa  tujuannya.Cukup  kunjungi  beberapa  situs
pengobatan alami dan baca apa yang dilakukan oleh minyak esensial yang berbeda dan Anda
dapat bereksperimen sebanyak yang Anda anggap perlu.

Juga,  supositoria  adalah cara  yang  bagus  untuk  mengobati  pasien  yang tidak  bisa  makan
minyak  atau  tidak  bisa  menyimpannya  di  perut  karena  alasan  tertentu.Sejauh  yang  saya
ketahui,  dilihat  dari  efeknya,  mengambil  minyak dalam supositoria  adalah cara  terbaik  dan
paling  menyenangkan  untuk  menggunakan  rami.Kedengarannya  dan  terlihat  lucu  pada
awalnya, saya akui itu,  tetapi mereka yang telah mencoba setuju.Mungkin membuka chakra
dari bawah ke atas, siapa tahu, tapi yang pasti rasanya luar biasa.

Wanita akan senang mengambil supositoria - mereka juga membantu dengan segala macam
infeksi  bakteri  dan  virus,  "pertukaran  pasangan  informasi  mikrobiologis,"  alergi  terhadap
kondom dan pelumas yang digunakan pada mereka, dll.Apakah saya menyebutkan seberapa
efektif minyak ini menjaga (tingkat) ketidakseimbangan hormon?Salam hangat, JB

“Supositoria dengan RSO juga dapat digunakan untuk semua jenis masalah vagina, termasuk
tetapi  tidak terbatas pada infeksi  jamur,  HPV, kondiloma, herpes dan banyak penyakit  atau
infeksi  lain  yang  tidak  perlu  diderita  seseorang.Apalagi  bisa  dirawat  dengan  mudah  jika
menggunakan minyak.JB”
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Supositoria  minyak  rami  RSO bekerja  sangat  baik  untuk  semua jenis  masalah  dubur  atau
vagina, wasir,  Crohn, masalah usus atau usus, leukemia, kondisi paru-paru termasuk asma,
tumor otak, tekanan darah, kontrol keseimbangan hormon, dll.JB”

“Bisakah Anda memberi saya saran apakah minyak rami aman digunakan selama kehamilan?
Tidak banyak info yang bisa saya temukan di luar sana.Teman saya baru saja diberi tahu bahwa
dia  memiliki  kista  pusar  yang  dapat  menyebabkan  pembekuan  darah  yang  menyebabkan
bayinya meninggal.Saya telah melihat  efek minyak rami dan manfaatnya,  saya hanya tidak
yakin apakah itu aman selama kehamilan.” Christine

-- Dear Christine, tentu saja aman untuk digunakan, rami telah digunakan selama kehamilan
dan  juga  untuk  nyeri  persalinan,  selama  berabad-abad.Saya  menyarankan  dia  membuat
supositoria dengan 0,01-0,06g minyak di masing-masing sup (mulai dengan 1-2g minyak per
100g mentega kakao).Kista biasanya akan hilang dalam beberapa minggu.Tiga kali sehari, dan
jangan khawatir, minyaknya tidak akan membahayakan bayi.Salam hangat, JB

“Menderita migrain?Ambil sebutir minyak ganja seukuran beras, aliasRSO, dan ambil beberapa
kedipan.Tidak ada yang lebih baik, biarkan aku memberitahumu!” Sarah

--  Saran  yang  bagus,  Sarah.Ini  benar-benar  bekerja.Bolehkah  saya  menyarankan  untuk
mencobanya  dalam supositoria,  cukup dekat  dengan  bantuan langsung  dan juga berfungsi
sebagai  pencegahan  jika  Anda  meminumnya  setiap  hari.Migrain  bisa  sangat  melemahkan.
(Jindrich mendidik saya tentang supositoria dan dia benar dalam semua hal.)” Tracey

“Saya mendapatkan apa yang saya inginkan, terima kasih.Saya ingin Anda mengakui bahwa
minyak adalah obat tidak peduli kekuatannya.Minyak tidak harus 95-98% untuk memiliki nilai
obat.Ini  bukan  hanya  "omong  kosong"  jika  bukan  persentase  setinggi  mungkin.Bagi  saya
tampaknya berbahaya memiliki  begitu banyak orang yang mencari  info untuk mendapatkan
informasi yang salah bahwa ganja bisa menjadi omong kosong.Ini adalah ramuan suci dan pasti
memiliki nilai dalam bentuk apa pun.

Saya akan berpikir bahwa jarum suntik yang dilumasi (tentu saja tanpa jarum) dengan minyak
yang sedikit  dihangatkan dapat dimasukkan dan dioleskan langsung ke dalam usus.Tembak
langsung di sana.Tampaknya pengenceran lebih masuk akal untuk aplikasi topikal di area yang
luas. ” Blake

-- Jika itu yang Anda inginkan maka Anda masih kehilangan intinya, Blake.Minyak 45% THC
adalah omong kosong bila dibandingkan dengan yang terbaik yang sangat ampuh dan obat
penenang  95-98%  THC  RSO  dan  tidak  akan  pernah  memiliki  efek  yang  sama  atau
sebanding.Apakah itu yang ingin Anda dengar?

Sekarang silahkan mengoleskan sedikit minyak pada dubur Anda jika Anda ingin membuktikan
maksud  Anda  lebih  baik,  dengan  begitu  Anda  akan  mendapatkan  pengalaman  yang  lebih
praktis tentang cara menggunakannya dengan benar.Minyak akan dengan cepat menunjukkan
kepada Anda mengapa lebih baik digunakan dalam bentuk supositoria dan itu lebih baik untuk
didengarkan daripada saran yang bermaksud baik.Minyak bisa bekerja seperti lem jika Anda
masih belum mengerti.Selamat mencoba, silakan buat video tentangnya agar orang lain tidak
mengulangi kesalahan pemula ini.Salam hangat, JB

“Hati mendapatkan sebagian besar suplai  darahnya dari sistem pencernaan sehingga dapat
memproses lebih lanjut protein, nutrisi lain, dan zat beracun.Oleh karena itu, menelan Minyak
Simpson memberikan pengiriman yang pasti dan cepat ke hati, dan kemudian ke suplai darah
dan  seluruh  tubuh.Selain  itu,  sebagian  minyak  akan  langsung  menuju  usus  besar  untuk
melengkapi obat dalam aliran darah Anda.Semoga beruntung!" Steve

“Bung, supositoria minyak ganja AKHIRNYA meredakan sakit  perutku yang hebat!Saya juga
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tidak merasa dirajam sama sekali!(Saya lebih suka memiliki pilihan dengan itu) Saya akhirnya
bisa  tidur  tanpa  rasa  sakit  dan  bangun  dengan  perasaan  jauh  lebih  baik.Seorang  teman
memberi saya sebuah artikel yang menjelaskan bioavailabilitas minyak ganja untuk berbagai
metode pemberian.Ini panjang dan ilmiah tapi saya membaca semuanya.

Ketika  diminum,  asam  lambung  mengurangi  tingkat  penyerapan.Orang-orang  mendapatkan
perasaan yang benar-benar 'tinggi'  atau 'dirajam' ketika mereka menelan minyak,  dan pada
gilirannya,  mereka berpikir  bahwa minyak itu  pasti  'benar-benar  bekerja'.Tetapi  dengan rute
oral, sebenarnya tidak diserap pada tingkat yang lebih tinggi, itu hanya dialami dengan cara
psikoaktif.

Saya  telah  mengonsumsi  minyak  ganja  secara  oral  selama  hampir  2  tahun  dan  saya
mengalami  penyembuhan  yang  luar  biasa.Butt  (pun  intended),  setelah  mencoba  2  hari
supositoria,  saya  yakin!Saya  merasa  jauh  lebih  baik!Peradangan  pada  persendian  saya
berkurang, tidak begitu kaku, nyeri saraf dan kejang otot jauh lebih baik dan tidak ada sakit
perut!Akhirnya!Penyakit dan nyeri kronis sangat mengerikan.Saya merasa lebih positif tentang
minyak ini sekarang.Saya benar-benar membutuhkan harapan dengannya.Saya mulai berpikir
itu telah melakukan semua yang bisa dilakukan, sekarang saya merasa penuh harapan tentang
hal itu.”

“Bioavailabilitas rute rektal kira-kira dua kali lipat dari rute oral karena penyerapan yang lebih
tinggi dan metabolisme first-pass yang lebih rendah.” mickey

-- Suppos sangat bagus untuk banyak kondisi.Saya membuatnya populer di CR, dan ribuan
orang menggunakannya dengan sukses besar.Jadi selamat, Mickey.;) JB

“Sepertinya seseorang dapat mengambil dosis yang jauh lebih besar dengan supositoria dan
tidak  memiliki  respons  psikoaktif  negatif.Apakah  ada  tingkat  kejenuhan  untuk  penyerapan
melalui rute rektal?Artinya, bisakah saya mempercepat penyembuhan saya dengan membuat
supositoria dengan dosis lebih besar?” mickey

--  Berhati-hatilah dengan dosis  seperti  penggunaan oral.Hingga 5mg per  suppo untuk yang
tidak  berpengalaman,  sekitar  10mg  biasanya  ditoleransi  dengan  sangat  baik.Dengan  dosis
yang lebih  tinggi,  Anda  tidak  akan  pernah  tahu bagaimana respons pasien,  jadi  sebaiknya
tingkatkan dosis secara bertahap juga.Tapi begitu Anda membangun toleransi Anda, Anda bisa
dengan bebas bereksperimen.Saya pribadi menyukai sup dengan 0,3-0,5g minyak -- tapi itu
akan terlalu banyak untuk kebanyakan orang lain, jadi jangan mencobanya kecuali Anda tahu
apa yang Anda lakukan dan tidak keberatan tidur dua hari atau semacamnya.;) JB

“Saya mengerti mengapa dia merasa sedikit takut karena cara minyak dapat membuat Anda
merasa,apalagi  jika  anda  belum pernah  mengalaminya  sebelumnya.Ibuku berusia  62 tahun
ketika  kami  mulai  memberinya  minyak,  dia  bahkan  belum  pernah  mengisap  mariyuana
sebelumnya.Dia sangat lemah dan pusing dan tidak bisa makan untuk sementara waktu TAPI
itu  adalah  efek  samping  dari  minyaknya.Kami  sekarang  membuat  supositoria  dan
perbedaannya luar  biasa.Dia  sekarang  dapat  mengambil  gram penuhnya menjadi  3  kapsul
sehari.Dia  masih  merasakannya  saat  ditendang  tetapi  tidak  seberat  saat  dia  meminumnya
secara oral.Kami juga mencampurkan minyak biji rami dengan perbandingan yang sama dan
sejauh ini bekerja dengan baik.Saya harap saya masuk akal. ” Nikkita

“Hai JB, ibu saya menderita kanker Paru-paru (stadium 3) dan saya telah mendorong minyak
padanya,  ini  hari  ke  10  dan  kami  hampir  mencapai  1  gram sehari.Anda  benar,  dia  sudah
terbiasa  dan  efek  Zombie  di  siang  hari  lebih  baik,  dia  tidur  10-12  jam di  malam hari.Jadi
haruskah saya melakukan supositoria dengan ibu juga?Terima kasih." Rio E

-- Ya, Rio, kenapa tidak.Dia akan menikmati meminumnya, mereka benar-benar menghasilkan
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perasaan  yang  sangat  menyenangkan  di  tubuhnya.Dosisnya  sama  dengan  yang  biasa
diminumnya,  campur  dengan  cocoa  butter.Dia  dapat  meminumnya di  antara  dosis  sebagai
tambahan, jika dia bisa, atau sebagai pengganti dosis oral, terserah padanya.Secara rektal atau
pervaginam, wanita memiliki sedikit keunggulan dibandingkan pria dalam hal ini.

Dan  jika  wanita  tahu berapa banyak  supositoria  dengan  minyak  dapat  membantu  masalah
pramenstruasi dan hormonal, mereka semua akan meminumnya, saya tidak ragu lagi.

Juga, supositoria dengan 0,005-0,01g minyak di dalamnya adalah cara terbaik untuk memulai
pengobatan untuk pemula, pasien biasanya tidak terlalu tinggi pada supositoria dengan dosis
kecil  minyak  di  dalamnya  dan  mereka  tampaknya  sangat  menikmati  pengalaman  itu.Tapi,
seperti  yang kami  ketahui,  mengonsumsi  supositoria  seringkali  merupakan topik  yang lebih
kontroversial daripada menggunakan minyak pada umumnya.

Namun,  kenyataannya  adalah  wasir  akan  menangkap  Anda  cepat  atau  lambat,  dan  ketika
mereka melakukannya, Anda akan senang untuk mengambil satu atau dua supositoria minyak
ganja, saya dapat menjamin itu untuk Anda.Karena kelegaannya segera dan percayalah bahwa
hanya  sedikit  orang  yang  cukup  tangguh  untuk  tidak  mengambil  supositoria  dalam  situasi
seperti itu.Begitu banyak prasangka terhadap ganja, wasir dapat menyortirnya dengan sangat
cepat.JB

"Kau  bilang  masalah  hormonal...Saya  menggunakan  Estrogel  karena  saya  tidak  memiliki
penyebab hormonal dari operasi besar saya.Apakah itu membantu untuk itu?” Elizabeth

“Tentu saja...Saya berusia 55 tahun dan menggunakannya setiap hari.” Christy

Tabung Makan
“Aku sedang merawat  ibuku.Dia  menderita  Kanker  tenggorokan dan telah diberikan secara
berturut-turut  melalui  selang  makanannya.Hangatkan  sedikit  dan  campur  dengan  minyak
kelapa!Tidak pernah menyumbat tabung!” Steve

“Saya memberikannya kepada anak saya melalui  selang makanannya ketika dia tidak mau
menelannya  -  saya  menuangkan  air  yang  sangat  panas  ke  minyak  dalam  cangkir,  lalu
menghilang,  lalu  saya  menambahkan  air  yang  lebih  dingin  (tidak  terlalu  banyak)  sehingga
airnya  habis.  tidak  terlalu  panas,  lalu  tuangkan  ke  dalam  tabung.Ini  bekerja  cukup  baik
meskipun  kadang-kadang  minyak  melapisi  tabung  sedikit  tetapi  tidak  pernah
tersumbat.Rahasianya adalah menuangkannya saat masih sangat hangat.” Angela

“Apakah ada yang punya ide tentang cara memberikan minyak rami kepada seseorang melalui
selang makanan?Saya sudah mencampurnya dengan minyak zaitun agar tidak terlalu kental,
tetapi saya masih takut menyumbat tabung.Ada ide?” Steven

-- Steven, itu selalu yang terbaik untuk menemukan cara bagaimana mengelola minyak murni,
itu  adalah  cara  terbaik  untuk  pergi.Ketika  Anda  tidak  dapat  menemukan cara,  Anda  dapat
mencampurnya  dengan  makanan  pasien  dan  meminta  mereka  memakannya  dengan  cara
itu.Ya,  mungkin  menyumbat  tabung,  yaitu  jika  minyaknya  kental.Beberapa  minyak  kental,
beberapa lebih encer.Tetapi ketika Anda menghangatkannya sampai suhu tubuh, mereka harus
cukup encer agar tidak menyumbat tabung.

Cara  lain  adalah  memberikannya  kepada  pasien  dalam  supositoria  dengan  mentega
kakao.Namun,  makan  minyak  adalah  cara  yang  lebih  disukai  untuk  minum  obat  ini,  bila
memungkinkan.Ada  banyak  cara  pemberian  minyak  dan  seringkali  sangat  individual,  jadi
cobalah untuk menemukan cara yang paling sesuai untuk pasien.Salam hangat, JB
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“Saya  tahu  kedengarannya  mengerikan,  tetapi  sedikit  coca  cola  melalui  tabung  untuk
menyiramnya setelah memberikan barang kental, atau hanya untuk membersihkan bakiak pada
umumnya bekerja dengan baik.Siaga RN tua. ” Ellen

Operasi, Kemo atau Minyak?
“Kamu tidak akan pernah mengambil payudaraku, ketika aku bisa menelan RSO!!” Chloe

“Gagasan  bahwa  kanker  payudara  adalah  “persen  risiko”  adalah  kebohongan  total.Pada
kenyataannya,  setiap  orang  memiliki  tumor  mikro  kanker  di  tubuhnya,  termasuk  saya
sendiri.Kanker  bukanlah  penyakit  yang  hanya  “didapatkan”  seperti  disambar  petir  secara
acak.Ini  adalah sesuatu yang harus Anda "kelola" atau "cegah" hari  demi hari,  makan demi
makan, melalui pilihan gaya hidup yang melibatkan suplementasi vitamin D, nutrisi, makanan
super, jus sayuran dan penghindaran bahan kimia penyebab kanker dan radiasi. Jadi, ketika
seorang dokter mengatakan Anda memiliki "peluang" terkena kanker, apa yang dia maksudkan
adalah bahwa Anda tidak memiliki  kendali  atas kanker,  dan itu  bohong.Perdukunan kanker,
dengan kata lain.”

--  Bila Anda memiliki "peluang" terkena kanker,  cukup gunakan minyaknya.Ini adalah pilihan
yang jauh lebih sehat dan lebih aman.JB

“Lihatlah kanker  atau penyakit  serius lainnya seolah-olah itu  adalah api.Semakin besar api,
semakin  banyak  kekuatan  yang  Anda butuhkan untuk  memadamkannya.Jadi,  apakah Anda
lebih suka menggunakan seratus ember  air  (RSO) atau segelas  air  (minyak jenis  lain)  jika
rumah Anda sendiri  terbakar?Atau apakah Anda ingin melihat petugas pemadam kebakaran
profesional datang dan membantu Anda?Itulah yang saya lebih suka, tetapi petugas pemadam
kebakaran saat ini, yaitu dokter, bahkan tidak diizinkan menggunakan air untuk memadamkan
semua api itu dan mereka bahkan tidak tahu bagaimana menggunakannya setelah puluhan
tahun mengindoktrinasi, mencuci otak, dan tidak menggunakan ganja di obat.

Apakah masuk akal bagi Anda bahwa seseorang akan mengirim petugas pemadam kebakaran
ahli ke kebakaran besar di kota dan tidak membiarkan mereka menggunakan air, yaitu bentuk
paling dasar dan tradisional untuk memadamkan api?Bukan untuk ku.Tapi tetap saja,  itulah
yang dilakukan oleh mereka yang berkuasa terhadap sistem medis yang kita miliki saat ini.

Banyak kebakaran, tidak ada air, yaitu banyak pekerjaan tambahan untuk petugas pemadam
kebakaran/dokter yang tidak dapat melakukan pekerjaan mereka sebaik mungkin.Seharusnya
tidak seperti itu, saya pikir.Mereka harus memiliki peralatan terbaik dan peralatan terbaik untuk
pekerjaan mereka, bukan?Itulah yang akan saya lakukan jika saya adalah manajer/pemerintah
mereka.Apakah ada yang salah dengan melihatnya seperti ini?Saya tidak berpikir begitu.” JB

"Untuk wanita mana pun yang membaca ini, saya harap ini membantu Anda mengetahui bahwa
Anda  memiliki  pilihan,"  lanjut  Jolie.
-- Jika Ms Jolie berpikir bahwa mastektomi ganda adalah cara terbaik untuk mencegah kanker,
maka  izinkan  saya  mengatakan  bahwa saya  sangat  tidak  setuju  dengannya.Dan jika  saya
berada  di  tempatnya,  saya  akan  memakan minyaknya  dan  mengoleskannya  ke  area yang
mencurigakan  setiap  hari,  itu  adalah  pilihan  yang  jauh  lebih  aman  daripada  apa  yang  dia
alami.Dan lucunya dia tetap akan memakan minyaknya, karena dia harus melakukannya.

Misalnya, berapa banyak CT scan yang harus dia lakukan sebelum dan sesudah operasi?Satu
CT scan sama atau bisa sama dengan 200-500 rontgen paru-paru dan efek radiasi bersifat
kumulatif.Jadi  faktanya "operasi  pencegahan"  kemungkinan besar  akan memberinya kanker
alih-alih mencegahnya.Baiklah.

Itulah yang Anda dapatkan ketika Anda memiliki terlalu banyak untuk dibelanjakan dan ketika
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Anda melakukan tes gen untuk memprediksi  masa depan Anda.Artis  scam itu  mengatakan
kepadanya bahwa dia akan terkena kanker payudara, jadi dia "bertindak" dan sekarang dia
akan  hidup  tanpa  payudara,  dia  akan  tertekan  tentang  hal  itu,  dia  akan  memikirkannya
sepanjang waktu, dia akan mendapatkan banyak penyakit lain sebagai akibat dari ini, dan dia
kemungkinan besar akan mendapatkankanker di tempat lain, dan dia kemungkinan besar akan
melakukannya setelah apa yang dilakukan dokter padanya dan setelah semua BS yang mereka
katakan padanya.

Benar-benar lebih baik untuk duduk di rumah dan makan minyak dan tidak khawatir tentang apa
pun.Atau  setidaknya  menurutku  begitu.Jika  itu  datang,  itu  akan  datang,  mengapa  khawatir
tentang  sesuatu  yang  mungkin  terjadi  dua  puluh  tahun  dari  sekarang  dan  payudara  Anda
dipotong tanpa alasan selain korupsi dan pencurian sederhana di tingkat tertinggi.JB

“Saya yakin Anda benar tentang JB!Pada tahun 2005 payudara kanan saya diangkat, jika saya
tahu tentang RSO saya tidak akan pernah menjalani operasi itu.Seperti  yang Anda ketahui,
saya sekarang menderita kanker paru-paru dan saya percaya bahwa RSO adalah satu-satunya
cara untuk pergi.” Bonnie

“Benar JB, saya menjalani histerektomi preventif setelah kanker payudara stadium 1, yang saya
sesali sekarang.Jika saya tahu tentang RSO saat itu, saya tidak akan menjalani operasi atau
radiasi!Ditambah radiasi adalah protokol!!!!!Saya memiliki IMAN yang begitu besar pada RSO
sehingga  saya  telah  membatalkan  mammogram  saya  berikutnya.Saya  akan  menemui
konsultan  saya  untuk  terakhir  kalinya  untuk  memberi  tahu  dia  bahwa  saya  sudah  selesai
dengan industri kanker, karena saya yakin saya tahu obatnya, saya akan menulis AIR MATA
RICK SIMPSON PHOENIX di catatan rumah sakit saya.:) Saya tidak bisa cukup berterima kasih
atas  bantuan  dan  dedikasi  Anda.Sumbangan  kanker  saya  sekarang  mengalir  ke  air  mata
phoenix.Aku diberkati!!!DAMAI, temanku.:)” Tina

“Sangat bodoh mempertaruhkan hidup Anda dengan mastektomi sehingga Anda tidak harus
MUNGKIN mempertaruhkan hidup Anda dengan kanker.Dan kemudian berisiko terkena kanker
dengan semua pemindaian ini!Betapa bodohnya perasaan Anda jika Anda terkena kanker paru-
paru  setelah  semua  ini  dari  pemindaian?Atau  meninggal  karena  komplikasi  dari  operasi?
Mastektomi setelah didiagnosis menderita kanker, BERSAMA dengan minyak rami dan saya
tidak  akan  menilai,  tetapi  melakukannya  tanpa  kanker  sama  berisikonya  dengan  terkena
kanker.Logika sederhana.” carla

“Sayangnya saya melihat wanita melakukan ini sepanjang waktu sebagai “pencegahan.” Dan
mereka takut akan hal ini karena mereka merasa itu adalah satu-satunya pilihan mereka.Kami
tahu lebih baik tetapi demi Tuhan berapa banyak lagi orang yang harus menderita penyakit
sialan  ini??!!Pemerintah  kita  tidak  berguna.Jika  kita  memiliki  ganja  di  sini  untuk  digunakan
secara bebas, banyak yang tidak akan berada di posisi wanita di atas.Sangat sangat sedih dan
benar-benar membuat saya marah.” Georgia

“Jadi  dia  membantai  dirinya  sendiri  dan  menyebutnya  sebagai  tindakan  pencegahan?Itu
gila...Lagi pula, genetika tidak bekerja seperti  itu.Kita semua pada dasarnya memiliki semua
gen untuk segalanya...LINGKUNGAN kitalah yang memicu aktivasi gen tertentu.Ketika mereka
mengatakan "itu berjalan dalam keluarga" itu benar-benar pertanda kebiasaan yang diturunkan
dari satu generasi ke generasi berikutnya yang menyebabkan pemicu genetik yang sama.Ini
bukan hanya kasus genetika.Itu adalah hal yang benar-benar bodoh untuk dikatakan...” Alistair

“Apa yang bisa dilakukan oleh seorang dokter untuk meyakinkan seseorang...Dengar, skrining
genetik  jauh  lebih  kompleks  daripada  "Oh,  Anda  memiliki  gen  itu  sehingga  Anda  memiliki
peluang 87% terkena kanker." Inilah fakta lain yang kebanyakan tidak disadari: setiap orang
memiliki  sel  kanker;  mempertahankan  fisik  yang  vital  dan  meminimalkan  racun  lingkungan
adalah  cara  terbaik  bagi  siapa  pun  untuk  tetap  sehat...Ini,  tampaknya  sangat
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berlebihan.Penyalahgunaan serius terhadap hubungan dokter/pasien.” Mendongkrak

"Saya ingin tahu apakah Brad Pitt memotong bolanya untuk mencegah kanker testis sekarang."
mike

“JB, ingin berbagi ini denganmu dan Rick.Pil minyak yang dia bicarakan adalah RSO.Saya pikir
ini mungkin menarik bagi Anda.Aku punya foto untukmu juga.Ini dikirim oleh seorang karyawan
dan pengguna obat alami.” Rick

“Oke,  ini  pertama  kalinya  aku  mengatakan  ini  kepada  dunia,  jadi  maafkan  aku  jika  aku
mengoceh  sedikit.
Saya  menderita  kasus  endometriosis  yang  parah.Ini  adalah  penyakit  ketika  jaringan  yang
biasanya  melapisi  bagian  dalam  rahim,  yang  disebut  endometrium,  mulai  tumbuh  di  luar
rahim.Umumnya menutupi ovarium, usus dan organ lain serta jaringan di lapisan panggul.Sama
sepertiendometrium bereaksi selama menstruasi, begitu juga endometrium yang tergeser di luar
rahim.Ini  mengental,  rusak  dan  berdarah  dengan  setiap  siklus  menstruasi.Jaringan  yang
dipindahkan  tidak  memiliki  cara  untuk  keluar  dari  tubuh,  menjadi  terperangkap.Yang  pada
gilirannya  menyebabkan  jaringan  di  sekitarnya  menjadi  teriritasi  dan  meradang,  akhirnya
berkembang menjadi jaringan parut dan perlengketan (jaringan abnormal yang mengikat organ
bersama).

Ini  menyebabkan  efek  samping  yang  mengerikan.Sakit  Kb  mual  terus  menerus  setiap
hari.Dismenore,  nyeri  haid,  yang  biasanya  berlangsung  selama  satu  siklus.Pendarahan
berlebihan,  kemandulan,  kelelahan,  mual,  sembelit,  dll.Sekarang  perawatan  medis  modern
untuk endometrisis terutama hormon dan obat nyeri berat.Bergantung pada tingkat keparahan
dan rencana perawatan Anda,  perawatan yang paling  direkomendasikan dan efektif  adalah
menjalani histerektomi.

saya baru 21.Saya terus-menerus menghadapi pertempuran rasa sakit setiap hari dan harapan
akan keluarga masa depan dan kesehatan yang baik.Ini mempengaruhi kehidupan sehari-hari
dengan cara yang negatif sehingga saya kadang-kadang hampir tidak bisa bangun dari tempat
tidur.Saya telah mencoba hormon, dan banyak obat yang membuat saya sangat sakit.Sejauh ini
tidak ada yang berhasil ...sampai sekitar sebulan yang lalu.Pemilik dan pencipta atau Ngengat
(obat herbal)  memperkenalkan saya pada obat luar biasa yang disebut  “pil  minyak”.  Seiring
dengan mengubah diet saya, saya telah melihat peningkatan besar bulan lalu.Saya telah tidur 8
jam penuh,  yang  tabu  bagi  saya!Saya  telah  melihat  penurunan  rasa  sakit  yang  signifikan,
sedikit atau tidak sama sekali.Mual saya benar-benar hilang sekarang dan tidak seperti efek
obat pereda nyeri yang saya terima dari dokter, saya sekarang dapat mencerna dan makan
tanpa  masalah.  Saya  dapat  dengan  jujur  mengatakan  bahwa  saya  tidak  pernah  merasa
sehebat itu sejak saya berusia 15 tahun!”

“Saya lebih baik mati karena sebab alami daripada seseorang mengukir saya di atas meja baja
di rumah sakit.Ahli bedah tidak selalu memiliki tingkat keberhasilan 100%, teman saya Margie
meninggal karena menjalani histerektomi, dia berdarah di meja operasi.” DeYoung

“Merawat  batu  empedu  saudara  perempuan  saya.Begitu  dia  mulai  mengambil  minyak,  dia
berhenti  mengalami  serangan  yang  mengerikan.Tidak  pernah  memiliki  yang  lain,  dan
membatalkan operasinya!!!!Kesehatan saya telah mencapai 180 juga. ” Kelly

“19 bulan yang lalu setelah tumor kanker di usus besar saya diangkat, Klinik Kanker datang
memanggil pada hari keluarnya.Kemo dan radiasi dijadwalkan akan dimulai minggu depan -
protokol standar kata mereka.Omong kosong bilang aku!!!Minyak ganja akan menjadi protokol
standar  versi  saya.Satu  tahun  pemeriksaan  bulan  lalu.DARAH  BERSIH  -  Hasil  CT  SCAN
ditentukan oleh dokter bedah saya, Quote, Gerry-usus Anda bersih.” Gerry

“Halo JB, saya punya pertanyaan darurat medis.Ayah saya pernah jatuh, kepalanya terbentur
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dan ada gumpalan darah di membran luar otaknya, bukan di otak.Dia telah keluar dari rumah
sakit dan telah menghentikan pembunuh rasa sakit karena mereka tidak bekerja untuk sakit
kepala.Dokter berharap gumpalan darah akan berkurang ukurannya pada waktunya, jika tidak,
mereka akan mencoba mengoperasi...Dia menggunakan Coversyl 2.5mg untuk tekanan darah,
Flomackstra  untuk  pembesaran  prostat,  dan  juga  memiliki  kondisi  kekurangan  darah  yang
menyebabkan  Gammophacy  dengan  signifikansi  tertentu.Dia  berusia  80  tahun  dan  belum
pernah mencoba RSO.Saya punya beberapa meskipun sudah disimpan di wadah di lemari es
selama  setahun.  .  .Apakah  Anda  punya  pengalaman  mengurangi  jenis  bekuan  darah  ini?
Apakah ada manfaat dalam aplikasi topikal ke kepala di area yang sakit atau akankah menelan
menjadi  yang terbaik?Saya pasti  akan membeli  e-book Anda hari  ini,  tetapi  saran PRIBADI
tertentu akan sangat dihargai...Saya mungkin akan mencampur RSO dengan minyak kelapa,
atau minyak zaitun yang mungkin dia sukai karena dia orang Italia, untuk konsumsi dan/atau
aplikasi topikal.Saya kira hal utama yang ingin saya ketahui adalah -- apakah ada kemungkinan
efek buruk pada bekuan darah dari menelan RSO?Ada banyak hal untuk mengurangi tumor di
mana-mana tetapi saya tidak dapat  menemukan satu hal  pun tentang pembekuan darah di
membran luar otak???!!!Tolong bantu.” Ross

-- Hai Ross, ini e-book untuk Anda.Minyak akan membantu pembekuan darah juga, mudah.Dia
seharusnya mendapatkan ganja di sistemnya tepat setelah jatuh.Dan sekarang semakin cepat
Anda bisa mendapatkannyasemakin baik peluang keberhasilannya.Saya akan memotong obat
menjadi dua ketika Anda mulai memberinya minyak untuk menghindari efek samping yang tidak
diinginkan dan kemudian, seperti yang Anda katakan, secara internal dan topikal.Supositoria
dengan minyak akan bekerja dengan baik - supositoria bagus untuk kondisi paru-paru dan otak.
JB

“Saya mencampur sekitar setengah ons dengan minyak zaitun 60ml (tidak tahu seberapa bagus
kualitas yang saya buat).Pergi ke sana, dia tampak seperti  kematian yang menghangat (dia
hanya akan membiarkan saya mengoleskannya ke kepalanya).Saya menguji 0,5ml dalam pipet
dan saya masih berfungsi, tetapi saya ringan.Aku mengoleskan setidaknya dua kali lipat itu ke
kepalanya.Setelah  setengah  jam  dia  menyimpulkan  bahwa  semuanya  sudah  masuk  dan
menyeka kepalanya dengan handuk....Kami makan salmon asap yang saya bawa, lalu saya
keluar untuk membeli roti dan susu dan kembali untuk mendengarkan dia berkicau di telepon
dengan anak-anaknya yang lain, yang ternyata juga senang mendengarnya kembali ke dirinya
yang biasa.Yadayada, terima kasih atas kerja sama kalian!...Ross

“Saya adalah 4x Cancer Survivor, diagnosis terakhir saya adalah Aggressive Invasive Stadium
4  Breast  Cancer  jadi  saya  menjalani  mastektomi  ganda  pada  Februari  2014.  Saya  telah
meninggalkan  Kemo  dan  Radiasi  kali  ini  dan  menggunakan  Minyak  THC  dan  CBS  untuk
menyembuhkan diri saya sendiri. Saya telah dalam remisi sekarang selama 2 tahun sekarang.
Ya sayang itu berhasil. Jika Anda memiliki pertanyaan PM saya baik-baik saja. Saya pikir saya
dapat membantu Anda. Saya sudah menjalani terapi Radiasi dan Kemo 3x sebelumnya dan kali
ini saya menolaknya dan menggunakan metode alternatif saya. Kali ini saya memiliki kualitas
hidup terbaik.  Tidak  sakit  dan mual  sepanjang waktu.  Tingkat  rasa sakit  saya dikendalikan
dengan Minyak dan konsentrat THC dan CBD. Bukan obat-obatan kali ini.  Tidak ada opioid.
Terima kasih Tuhan." Tina

“Saya bertemu dengan seorang pria beberapa waktu lalu, dia mengatakan kepada saya bahwa
dia adalah direktur proyek khusus, bekerja untuk pemerintah di awal tahun tujuh puluhan.Dia
mengatakan kepada saya bahwa mereka mempelajari minyak rami medis saat itu, dan mereka
menjatuhkannya.MENGAPA?Karena itu  BERHASIL!!Yup,  katanya "kekuatan yang tahu tidak
ada uang dalam hidup, hanya mati." Seperti yang kita semua tahu, di negara kita dan di AS
politisi  memiliki  investasi  di  laboratorium  kemo,  dan  perusahaan  obat.Nah,  setelah  diskusi
panjang dia juga mengatakan kepada saya bahwa dia dan seluruh timnya telah menggunakan
minyak rami medis sejak saat itu dan pria yang baik ini sepertinya berusia awal enam puluhan,
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yah, dia sebenarnya berusia akhir tujuh puluhan dan tampak hebat !!Anggota lain dari timnya
masih hidup juga, sekarang itu adalah sesuatu untuk dipikirkan!!Dan hei, tahukah Anda bahwa
manusia tertua yang masih hidup di planet kita berusia 131 tahun, telah menggunakan minyak
rami medis sepanjang hidupnya dan masih pergi dan bekerja di ladangnya setiap hari… Kita
dikhianati oleh orang-orang yang seharusnya kita percayai! !” Brian

PMS, Menopause
“Ini adalah satu hal di mana rami dan minyak rami khususnya adalah yang terbaik, tidak ada
bar.Anda tidak akan menemukan apa pun yang bisa atau akan membantu lebih baik daripada
rami.Ini  akan  membantu  memulihkan  keseimbangan  hormonal  dan  menghilangkan  agresi,
perubahan  suasana  hati,  dll.Ini  juga  akan  membantu  meringankan  rasa  sakit  dan  kram
pramenstruasi, perasaan tidak nyaman, kecemasan, dll.

Jika saya melihat seorang wanita mulai bertingkah aneh karena ketidakseimbangan hormon
terkait PMS di tubuhnya, saya akan segera memberinya ganja dengan segala cara atau bentuk
atau bentuk  yang  tersedia.Saya  tidak  melihat  alasan  mengapa seseorang  harus  menderita
secara  sia-sia.Belum  lagi  ketika  seseorang  menderita,  semua  orang  di  sekitar  mereka
menderita  akibatnya,  seperti  yang dapat  dipastikan oleh siapa pun yang pernah berurusan
dengan wanita pramenstruasi.Saya ingin dia memakan minyaknya,  menggunakannya dalam
supositoria  dan  saya  tidak  akan  mengabaikan  penggunaan  topikal  di  perut  dan
punggungnya.Dia  akan  menyukainya  karena  itu  akan  menghilangkan  rasa  sakit  dan
memperbaiki kulitnya di bagian itu.Saya juga akan merokok minyak dengan dia sehingga dia
tahu bahwa dia "tidak sendirian" dan bahwa seseorang peduli.Dengan rami, menstruasi tidak
harus menjadi pengalaman yang membuat frustrasi dan tidak menyenangkan bagi semua orang
yang terlibat.JB”

“Minyak ganja adalah obat menopause saya dan obat pencegahan saya untuk Kanker Ovarium
yang dibawa Ibu saya pada tahun 1985.Jika saya hanya tahu tentang minyak, ibu saya akan
melihat  sayatumbuh  dan  punya  anak!Itu  menyembuhkan  gejala  menopause  saya.Bekerja
dalam waktu 48 jam!Aku bisa hidup lagi!Saya membagikan informasi ini  ke mana pun saya
bisa.Obatnya harus  tersedia  untuk  digunakan semua orang!Terima kasih  Rick  karena  telah
menyebarkan berita dan membuat orang sehat!” Shelagh

“Saya telah kehilangan 50 pon karena itu melatih hormon saya – saya dapat merasakannya
segera  –  tidak  ada  lagi  hot  flashes  yang  biasanya  berlangsung  sepanjang  hari  dan
malam.Ketika saya jatuh sakit pada usia 37, saya juga mengalami menopause langsung dan
penyakit  ini  mengacaukan  setiap  hormon.Saya  seorang  yang  percaya  karena  saya
mendapatkan 100 pon sejak  saya sakit  dan hanya dengan sedikit  penggunaan,  saya telah
kehilangan 50 pon.” joann

“Saya telah mengikuti halaman Rick cukup lama dan karena informasi yang saya peroleh di
sana,  asma saya  dan  keringat  malam yang  SANGAT PARAH dan  muka  memerah  karena
menopause  yang  sangat  sulit,  sekarang  tidak  ada  lagi.Pertahankan  pekerjaan  yang  baik.”
ukuran

“Saya menderita kanker dan sleep apnea.Tidak hanya saya mendapatkan tidur yang luar biasa,
saya tidak bangun dari hot flashes.Ini adalah berkah.” Stephanie

“Apakah  ada  orang  lain  yang  melaporkan  bahwa  minyak  itu  benar-benar  baik  untuk
menghilangkan  gejala  menopause?Hot  flash  dan  keringat  malam saya  hampir  sepenuhnya
hilang ketika saya mengambil minyak.” Insang

Q.Sialan,  JB...dia  baik-baik  saja,  SAMPAI  suntikan  anti-estrogen.Mereka  membuatnya  sakit
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parah.
SEBUAH.Kejutan, kejutan, Valerie.Sayangnya, "Jauhi dokter" adalah aturan main saat ini.Kami
tidak  mengatakannya  karena  kesenangan,  itu  adalah  kenyataan.Para  pasien  biasanya
melakukannya dengan baik pada minyak sampai ahli medis turun tangan dan mengacaukannya
dengan beberapa obat kimia alternatif dan eksperimental yang sangat tidak perlu.Jadi sampai
dokter mempelajari cara menggunakan obat ini dengan benar, sangat aman untuk menjauhi
mereka (jika keadaan memungkinkan, tentu saja).Dia tidak membutuhkan suntikan, dia perlu
menelan minyak sebanyak yang dia bisa secepat yang dia bisa untuk memperbaiki kerusakan
dari  perawatan  medis  sebelumnya  dan  untuk  mengendalikan  kondisinya.Jika  minyak  tidak
membantu, sangat tidak mungkin bahwa sesuatu yang lain akan membantu.JB

Pengaturan Berat Badan
“Minyak ganja mengatur berat badan dan pasti akan membuat Anda memiliki berat badan yang
sehat!Itu juga membuat Anda tidak terlalu menginginkan junk food.Ini benar-benar obat yang
luar biasa.Ini adalah satu-satunya obat penurun berat badan NYATA di luar sana.” Rick

“Saya juga sedang menurunkan berat badan --- saya harus pergi membeli ikat pinggang.:) Saya
menginjak timbangan dan saya sekarang 139# -- Saya belum pernah melihat berat badan ini
sejak  SMA.Saya  kagum  dan  terus  ada  orang  yang  memberi  tahu  saya  betapa  nyatanya
penurunan berat badan yang terasa luar biasa.Saya juga hampir tidak memiliki nafsu makan
dan  agak  aneh  ketika  saya  merasakan  keinginan  untuk  melewatkan  beberapa  permen
berlemak yang biasanya tidak  akan pernah saya lewatkan sebelumnya.Aneh.Saya khawatir
untuk nano detik bahwa saya mengambil terlalu banyak minyak atau sesuatu, tetapi dengan
cepat menyadari itu penyembuhan tubuh saya ...  menumpahkan apa yang tidak seharusnya
sampai  di  sana  dan  semakin  saya  mengubah  diet  saya  menjadi  organik,  semakin  sehat
itu.Tidak  ada  diet,  tidak  ada  olahraga  berlebihan,  hanya  menunggang  kuda,  berkebun  dan
menjadi seorang ibu.Saya pikir itu adalah efek samping alami dari RSO.:)" Primadona

"Saya telah menggunakan minyak selama 2 bulan dan saya memperhatikan penurunan berat
badan juga ...benar-benar lepas dari obat resep...Menghentikan pil Tekanan Darah...baru saja
mengambil tekanan darah saya (tidak ada pil dalam 2 bulan sejak mengambil minyak) ...hasil
124/80 denyut nadi duduk 79...YA TUHAN...ini hanya luar biasa!!!Pekerjaan darah akan segera
dilakukan dan kemudian saya akan melaporkan angka SEMPURNA untuk dilihat  SEMUA…
Terima kasih RS, Malaikat HIJAU saya.” Suzanne

“Kerja  bagus  Suzanne!!Saya  telah  makan  ganja  setiap  hari  selama  lebih  dari  satu  tahun
sekarang dan mempertahankan berat badan sekolah menengah saya tidak pernah semudah ini
selama karir militer saya ketika terus menggunakan obat resep!Suka betapa lebih mudahnya
dengan ganja juga!!!” tammy

“Saya perhatikan setelah saya merokok beberapa minyak, gula darah saya benar-benar turun
dengan  cepat.Dan  saya  merokok  lebih  banyak  minyak  daripada  tunas  dan  saya  telah
kehilangan beberapa berat badan dan sistem pencernaan saya benar-benar tenang.” michelle

“Saya  sudah  di  minyak  untuk  sementara  waktu  sekarang.Ini  benar-benar  berfungsi  untuk
menjaga gula darah saya tetap normal, tetapi saya punya masalah.Dokter manajemen nyeri
saya yang baru melakukan urin dan hasilnya positif.Saya telah mengatakan kepadanya bahwa
saya menggunakannya sehingga saya tidak perlu menggunakan insulin.Dia berkata jika saya
terus  dites  positif,  dia  akan  menghentikan  saya  dari  obat  nyeri  saya  yang  lain.Saya  telah
kehilangan 40 lbs sekarang dan gula darah saya normal sekarang dan saya merasa baik.Jika
mereka menghentikan pengobatan saya, saya akan menambah berat badan karena punggung
dan lutut saya merosot dan saya tidak bisa berolahraga.Saya tinggal di Oregon sekarang di
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mana minyak lebih mudah didapat karena apotik.Saya tidak tahu harus berkata apa kepada
dokter saya.Aku sudah di depan dengan mereka.VA menolak obat-obatan saya dan tidak ingin
berurusan  dengan  kami  yang  benar-benar  kesakitan  sepanjang  waktu.Berantakan  sekali."
michelle

“Chiropractor  saya,  mendengarkan  saya  tentang  RSO  sekarang.Sekarang  saya  telah
kehilangan  65  pon  dalam 5 bulan  tanpa  olahraga,  berhenti  menembak  diri  sendiri  dengan
insulin,  sekarang minum pil  saya dengan 1/2 jumlahnya.Segera untuk menjatuhkan mereka
juga.Hatinya terbuka ketika aku memberitahunya tentang Rick dan kisahnya.Dia menanyakan
pasiennya yang lain, pria tersayang itu, saya mengingatkannya bahwa saya telah menyebutkan
RSO kepadanya, untuknya!lol Dia suka itu, jadi ty ty ty, pertahankan, kita semua!” Dave

“Saya sudah makan minyak ganja dengan penurunan berat badan sebagai tujuan saya, serta
memperhatikan diet saya dan olahraga teratur.Sejauh ini dalam 8 minggu saya telah kehilangan
8 lbs.apakah itu mengesankan?Saya belum yakin, tapi saya akan memberi tahu Anda.Saya
berkomitmen  untuk  melakukannya  setiap  hari  selama  6  bulan.Saya  telah  memperhatikan
bahwa saya hampir tidak pernah lapar dan saya tidak memiliki keinginan (kecuali untuk cokelat
yang baik) untuk permen dan ketika saya makan sesuatu yang manis saya hanya bisa makan
sedikit.Terima  kasih  telah  memposting  ini.Saya  ingin  melihat  apakah  orang  lain  mendapat
manfaat dari minyak dengan cara ini?” Robin

“Salam JB.Semoga pesan ini menemukan Anda baik-baik saja.Saya hanya berpikir saya akan
berbagi pengalaman saya dengan minyak ganja sebagai suplemen harian.Sebelum mengetahui
manfaat  minyak ganja dan apa yang dapat  dilakukannya untuk tubuh manusia melalui  Rick
Simpson dan Anda sendiri, saya telah mengalami beberapa masalah medis yang akan datang
bersamaan dengan yang sudah saya miliki.

Saya menderita sakit kronis dari OA parah akibat kecelakaan penebangan yang merusak lutut
kanan saya.Karena cedera ini saya tidak bisa lagi bekerja penuh waktu.Saya juga menderita
OA di  bahu  kanan,  lengan,  dan  tangan  dari  pleksus  brakialis  ke  bahu  kanan  saya  yang
menyebabkan  kelumpuhan  pada  lengan  kanan  saya  selama  setahun.Saya  mengalami
kesemutan  di  ujung  jari  saya  serta  peradangan  dan  pembengkakan  di  kedua  kaki  bagian
bawah.Dokter saya telah memperingatkan saya 6 bulan sebelum kesemutan di jari saya bahwa
jika saya tidak mengubah gaya hidup saya, saya berada di jalan untuk menjadi diabetes.

Saat  itu  berat  saya  260 pon.Saya  juga  kehilangan indra  penciuman dan perasa.Ini  semua
adalah  tanda-tanda  menjadi  diabetes.Dokter  mengatakan  setelah  menguji  gula  darah  saya
bahwa dari 1-10 saya baik-baik saja @ 6,5.Saya mulai mengambil minyak sekitar 6 bulan yang
lalu.Sebuah kernel beras di pagi hari dan lagi sebelum tidur.Saya sekarang menimbang 203 lbs,
tidak  ada  kesemutan  di  ujung  jari  saya,  indra  penciuman  saya  kembali  dan  saya  bisa
merasakan  sesuatu  lagi.Pembengkakan  dan  peradangan  di  tungkai  bawah  dan  kaki  saya
hilang, serta rasa sakit akibat OA.Terima kasih banyak telah menyebarkan kebenaran tentang
tanaman penyembuh ini dengan seluruh umat manusia.Anda dan Rick adalah anugerah sejati
bagi kita yang membutuhkan.

Oh!Putri saya membuat apa yang dikenal di rumah kami sebagai bola minyak (dosis digulung
menjadi sepotong kecil roti) kami kehabisan bola minyak.Saya terlalu malas untuk membuatnya
sendiri dan dengan bodohnya berhenti meminum dosis saya selama sekitar satu minggu.Saya
kembali ke 217lbs.Ketika saya kembali mengambil minyak, berat badan saya turun kembali ke £
203 dan terus turun.Tinggi saya 5'8” jadi saya akan segera tahu apakah itu membawa saya
kembali  ke  berat  pra-nikah  saya  175lbs.Saya  sangat  bersemangat.Pelajaran  yang
dipelajari.Jangan pernah berhenti minum minyak.Hidup itu baik!Terimakasih banyak." Ron

“Putra saya menggunakan minyak Simpson untuk Crohn-nya, tetapi saya mendengarnya dapat
membantu  menurunkan  berat  badan.Kalau  begitu  bagaimana?”  Krystal
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-- Ya, bisa, makan minyak dan Anda akan menurunkan berat badan jika Anda kelebihan berat
badan dan menambah berat  badan saat  Anda kekurangan berat  badan.Jangan tanya saya
kenapa, jangan tanya saya bagaimana mungkin, saya tidak tahu jawabannya.Itu terjadi begitu
saja.Saya kehilangan 50 kilogram sendiri dengan minyak dan percayalah, saya mencoba yang
terbaik untuk menyangkal Rick.Tetapi saya gagal dan minyak itu juga menumbuhkan kembali
otot-otot saya.Itu aneh dan sulit  dipercaya, saya akui.Tapi saya tidak keberatan bahwa saya
kehilangan semua berat badan itu tanpa setetes keringat dan tanpa olahraga.Sebenarnya itu
cukup  menyenangkan  dan  saya  tidak  keberatan  tidur  nyenyak  yang  datang  sebagai  satu-
satunya efek samping yang menonjol dari penggunaan minyak.JB

“Hei  Rick,  aku  benar-benar  ingin  mengucapkan  terima  kasih  karena  telah  menyelamatkan
hidupku.Saya 17 dari Delhi, India.Saya benar-benar kelebihan berat badan.Dan sejak Mei lalu
ketika  saya  mulai  mengkonsumsi  RSO,  saya  telah  kehilangan  40  kg  (88  pon)  dalam  10
bulan.Kakak saya juga kehilangan 23 kg dan ibu saya kehilangan 15 kg sejak itu dan itu karena
saya makan lebih banyak minyak daripada mereka karena saya tidak merasa tinggi sama sekali
bahkan jika saya mengkonsumsi satu gram.

Jadi semakin banyak dan lebih cepat Anda makan minyak, semakin cepat dan semakin baik
hasilnya.Saya benar-benar ingin semua orang tahu bahwa itu dapat menyembuhkan salah satu
penyakit terbesar di seluruh dunia, obesitas.

Terima kasih kepada JB karena telah memberikan kami informasi setiap kali diperlukan.Kalian
berdua  adalah  pahlawan  saya  dan  saya  tidak  bisa  cukup  berterima  kasih  kepada  kalian.”
Shobhit dan Shashank

Kecemasan, Paranoia

“Contoh  bagaimana  nasihat  yang  jujur  tetapi  salah  arah  bisa  menyakitkan:  Seseorang
mengeluh tentang high dan disuruh minum CITICOLINE. Tidak apa-apa kecuali CITICOLINE
adalah PENGENCUR DARAH dan orang yang diberi  nasihat  adalah orang yang tidak bisa
mentolerir  pengencer  darah.  Orang  yang  memberi  nasihat  bermaksud  baik  tetapi  gagal
mengungkapkan informasi penting ini. Saya tahu ada banyak orang yang bermaksud baik yang
ingin  membantu,  tetapi  HARAP  BERHATI-HATI  memberikan  informasi  yang  dapat
mempengaruhi  hidup  dan  mati.  Omong-omong,  cara  mudah  untuk  mengurangi  rasa  tinggi
adalah  dengan  memasukkan  beberapa  merica  ke  dalam  mulut  Anda...aman,  murah,  dan
efektif.” Gary

“Senang mengetahui tentang citicoline karena saya juga menggunakan warfarin. Sama seperti
kunyit, yang juga mengencerkan darah Anda.” Randy

“Citocholine menyebabkan/membantu sel-sel metastatik untuk mengembangkan suplai darah
mereka sendiri. Tidak begitu baik untuk kanker.” Jim

“Kemarin  saya  menyuruh  seorang  wanita  memulai  pengobatan.Ini  dia  laporannya  dari  hari
pertama.Cukup menakjubkan!Ini laporan hari pertama saya:

Bangun  dengan  eksim  di  bibir  saya  kemarin  pagi  dan  mengoleskan  minyak  di
atasnya.Menyengat  berhenti  dalam  waktu  sekitar  10  menit.Rasa  sakit  hilang  dalam  30
menit.Pembengkakan  berkurang  dalam  beberapa  jam.Lepuh  di  bibir  saya  sudah  hilang
setengahnya hari ini – biasanya membutuhkan waktu 2 minggu untuk sembuh.Menghirup uap
dari  minyak  di  bibirku.Melihat  rasa sakit  yang  telah di  sinus  kanan saya  selama beberapa
minggu  telah  berhenti.Dan  hidungku  berhenti  mengalir.Hanya  bersin  sekali  sejak
kemarin.Kuperhatikan  rasa  lelahku  tidak  sedalam biasanya.Perhatikan  bahwa  saya  merasa
santai dan kecemasan itu hilang.
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Merasakan penurunan nyeri tubuh di malam hari - biasanya saya merasakan nyeri tubuh yang
sangat hebat pada malam hari sehingga saya tidak bisa duduk diam (nyeri saraf pergelangan
kaki dan otot, nyeri lutut/bahu/siku/pergelangan tangan/ibu jari menurun secara signifikan).Juga,
saya  mendapatkan  cahaya  yang  sangat  ringan  dengan  setiap  dosis.Saya  tidak  mengalami
kesulitan bekerja atau fokus dan tidak akan ragu untuk mengemudi.Saya sangat jelas menuju
meskipun saya lupa untuk  mengambil  Citicoline  pagi  ini.Saya menempatkan setara dengan
sekitar setengah butir minyak di Craisen dan mengambilnya seperti itu.

“Saya memulai minyak ganja pada Desember 2012 sebagai tonik umum.Saya menderita tipe
2diabetes pada saat itu.Gula darah saya berada di 300-an di mana 100 adalah normal.Saya
memakai Metformin yang membuat saya sakit  setiap kali  saya meminumnya.Saya meminta
untuk  beralih  ke  obat  diabetes  lain  dan melepaskan  Metformin  dan  memakai  Januvia.Gula
darah saya pada pengobatan saja turun cukup.Nomor saya berada di  100 tertinggi  hampir
sepanjang hari.Ketika saya menambahkan minyak ke rejimen saya, jumlah saya kembali sedikit
di atas normal.Kemudian ditemukan bahwa Januvia menyebabkan kanker pankreas.Saya ingin
menghentikan  pengobatan  ini  dan  meminta  dokter  saya  untuk  kembali  menggunakan
Metformin.Dia setuju.Tentu saja dengan Metformin, saya sakit setiap kali meminumnya.

Membiasakan diri dengan minyak adalah cobaan berat bagi saya.Aku benci tinggi yang ganja
memberi saya.Saya tidak pernah menggunakan mariyuana selama lebih dari 35 tahun sebelum
menggunakan  minyak.Saya  memulai  minyak  dengan  setetes  seukuran  kepala  peniti  dan
bahkan itu terlalu banyak.Saya mulai menggunakan Citicoline untuk mengurangi minyak tinggi
atas saran Corrie Yelland.Itu bekerja dengan baik dan saya berada di jalur itu selama lebih dari
setahun.Pada Mei 2013 saya dilarikan ke operasi darurat untuk kantong empedu saya.Saya
berada di rumah sakit selama 5 hari tanpa minyak.Saat itu diketahui bahwa magnesium saya
rendah.Mereka memberi saya suplemen magnesium di rumah sakit.Ketika saya pulang saya
mulai kembali pada minyak.Yang mengejutkan saya setelah berada di suplemen magnesium
selama seminggu saya  mengalami  tinggi  yang sangat  menyenangkan dari  minyak.Ini  terus
menjadi  pengalaman  saya.Saya  bisa  berhenti  menggunakan  Citicoline  untuk  mengurangi
tinggi.Saya kemudian dapat meningkatkan dosis minyak saya menjadi 1 butir sehari.Saya mulai
memiliki banyak gula darah rendah.Saya menghapus Metformin dari rejimen harian saya.

Sejak meningkatkan dosis minyak saya menjadi 1 butir beras sehari, gula saya benar-benar
normal.A1c saya turun menjadi 6,1 dari 7,2 setahun dan 1/2 yang lalu.MD sayakagum seperti
apoteker saya.Saya tidak bisa berbagi alasan kesuksesan saya dengan mereka karena saya
tinggal di negara bagian di mana minyak ilegal.Catatan sampingan yang menarik dari cerita ini
adalah  bahwa  ketika  akan  menjalani  operasi,  saya  meminta  untuk  berbicara  dengan  ahli
anestesi  secara pribadi.Saya takut  minyak akan mencegah saya melakukan prosedur  yang
aman.Ahli  anestesi  sama  sekali  tidak  peduli  bahwa  saya  menggunakan  minyak  dan
mengatakan jika ada sesuatu yang akan membuat operasi saya lebih mudah karena pembuluh
darah saya akan melebar dan pernapasan akan lebih mudah saat saya di bawah.Melalui semua
ini Aamann telah berada di sisiku.Dia tidak selalu memiliki jawaban yang saya butuhkan tetapi
telah menginstruksikan saya untuk bertanya dan mempercayai tubuh dan intuisi saya.Itu tidak
mudah bagi saya tetapi kami akhirnya sampai di tempat yang sukses besar di mana diabetes
tipe 2 saya berhasil diobati hanya dengan minyak.Sekarang bulan Mei 2014.Hormat kami, Alice”

“Heck,  saya  bahkan  mandi  dengan  minyak  ganja  yang  diresapi  dengan  minyak  lain.Siapa
sangka mandi bisa membantu mengatasi rasa sakit dan kecemasan.Tertawa terbahak-bahak."
tonya

“Saya telah meminumnya selama 13 hari sekarang dan depresi saya telah hilang tidak ada lagi
nyeri  saraf  terjepit,  saya telah mengembangkan siklus tidur yang normal  dan tidak memiliki
perasaan marah, depresi, kecemasan atau merasakan efek dari PTSD saya dari Irak.Tujuannya
adalah karena lubang di paru-paru saya dari asap fosfor dari ledakan di Irak dan menghirup
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partikel beracun dan juga kanker dari uranium yang saya terkena.Tiga tahun setelah Irak saya
mulai mengembangkan karsinoma sel basal.” Yeremia

"Terima kasih!Saya telah membuat beberapa batch minyak dengan teman-teman dan jarum
suntik ke teman-teman lain.Saya sangat merasakan perbedaannya!PTSD saya berkurang, rasa
sakit  berkurang  dan  persendian  saya  terasa  seperti  menerima  semprotan  WD-40.Ketika
kecemasan melanda, saya mengisap sedikit minyaknya dan minyak itu hilang.Kalau tidak, saya
sudah memberi  dosis  tiga  kali  sehari  selama sekitar  tiga  minggu.Saya telah mendaki  lebih
banyak dalam tiga minggu itu daripada dalam tiga tahun terakhir!Cinta dan kekaguman saya
kepada Anda semua di Phoenix Tears!Untuk Anda, Tuan Simpson, terima kasih atas sisa hidup
saya.Saya tahu bahwa saya sekarang dapat menikmatinya daripada berada di ranjang rumah
sakit.” Fred

“Rasa sakit berkurang dan persendian saya terasa seperti menerima semprotan WD-40?Minyak
kelapa murni lebih aman” Hunter

“Saya menggunakan minyak kelapa murni organik untuk memotong RSO.Ini  memungkinkan
tingkat  penyerapan  yang  lebih  baik  serta  menjaga  minyak  agar  tidak  menempel  pada
semuanya,  termasuk  gigi.Saya  juga  menggunakannya  untuk  mengeluarkan  racun  dengan
mengoleskan satu sendok makan di sekitar mulut saya selama 20 menit dan meludahkannya ke
tempat sampah.” Fred

“Saya  berada  di  titik  hidup  saya  di  mana kesehatan  saya  sangat  buruk  dan  saya  sangat
kesakitan.Saya ingin bunuh diri karena hidup ini sangat menyedihkan.Lalu aku tersandung pada
“Lari Dari Obatnya.” Sejak hidup saya telah meningkat pesat dari menerapkan informasi yang
saya pelajari.Kesehatan saya sangat baik sekarang dan saya jauh lebih optimis karena saya
tahu bahwa ganja akan melindungi tubuh saya dari bahaya.Saya tidak pernah memiliki pikiran
untuk bunuh diri sejak itu dan hidup menjadi lebih baik dan lebih baik saat saya belajar lebih
banyak tentang sifat obat yang berbeda dari minyak ganja.” Petrus

"Tidak nyata bagaimana kecemasan saya dikendalikan ...Saya sudah kronis… Merasa normal,
jika normal bahagia dan lebih banyak hidup… Terima kasih, Rick.” sobat

Depresi

“Saya menderita  Gangguan Stres  Pasca Trauma dan ganja membantu saya rileks,  makan,
tidur,  fokus,  berkonsentrasi.Saya  TIDAK  depresi  klinis  lagi...dll...Saya  biasa  minum
antidepresan,  penstabil  mood,  penambah  mood,  obat  tidur...yang  saya  tidak  mengetuk
mereka ...Saya hanya tidak  suka efek sampingnya ...dan saya tidak  lagi  membutuhkannya
karena ganja...Saya benar-benar berdoa agar orang-orang mendidik diri mereka sendiri tentang
TANAMAN yang diberikan TUHAN, ganja...  dari  banyak kegunaan dan keajaiban obat yang
dimilikinya...hanya mengatakan ..." Ale

“Ini benar-benar obat yang luar biasa.Saya memasukkan dosis saya ke dalam kapsul untuk
ditelan.Membantu dengan rasa sakit dan gejala PTSD saya.Saya tahu beberapa pasien yang
mendapat  manfaat  dari  ini  juga,  untuk kejang,  Crohn,  gejala penarikan,  dll.Beberapa apotik
membawanya.” Harapan

“Saya  tidak  dapat  berbicara  untuk  orang  lain  tetapi  bagi  saya  itu  adalah  mengelola  gejala
gangguan  bipolar,  tardive  dyskinesia,  tardive  dystonia,  depresi  berat,  nyeri  kronis,  PTSD,
kesedihan dan kecemasan.Saya bebas racun (farmasi) sejak September dan saya sembuh dan
merasa hebat.Ini adalah obat ajaib.Anjing saya hampir bebas kanker dari minyak dan topikal
juga.Tanaman  ini  diciptakan  Tuhan  untuk  menyelamatkan  lingkungan,  kehidupan  dan
ekonomi.Masyarakat perlu diberi tahu.” kathy
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“Aku hanya ingin mengucapkan terima kasih, Rick. Saya menderita semua 50 tahun dengan
depresi, saya telah di minyak selama 8 hari sekarang dan merasa seperti saya telah dilahirkan
kembali. Terima kasih banyak!" Menuntut

Sklerosis Ganda (MS)
“Hanya pembaruan  cepat,  Jindrich  …Istri  [59]  menggunakan  satu  dosis  ukuran butir  beras
minyak per hari untuk membantu tidur dan kesehatan secara keseluruhan, dan telah kehilangan
berat  badan sampai  stabil  di  30 lbs lebih rendah.Dia memiliki  pengalaman yang luar  biasa
menggunakan minyak, seperti saya.Hilangnya keterampilan matematika, dan perenungan teori
dengan MS telah terbalik dalam banyak kasus,  dan saya kembali  mengerjakan matematika
utama di kepala saya seperti ketika masih muda.Kami berdua berjuang untuk dan mencapai
tujuan  utama  dalam  hidup  di  tahun  pertama  penggunaan  ini.Terima  kasih  untuk  Rick  dan
untukmu, temanku.Oh, dan Betty, Golden Retriever masih lebih baik dari sebelumnya, sehat,
dan Dokter Hewan masih dalam penyangkalan total.” tanda

“Teman baik saya,  seorang senior  dengan MS menggunakan Marijuana untuk meringankan
MS-nya.Dia bersumpah dengan itu.” Ron

“Seorang teman saya yang lebih tua di tempat kerja memberi tahu saya tentang istrinya yang
menderita MS dan betapa buruknya itu.Dia hampir  tidak bisa menyentuhnya dan dia selalu
kesakitan.Saya memberi tahu dia tentang minyak karena tidak ada lagi yang berhasil yang telah
mereka coba.Mereka mencobanya dan berhasil!Dia merasa jauh lebih baik dan dia bisabenar-
benar merasakan kakinya (sebelumnya dia tidak bisa) dia sekarang dapat mengetahui apakah
lantainya hangat atau tidak dan mereka sangat bersemangat.Hei akan terus membeli minyak
secara  ilegal  sampai  dilegalkan  karena  berhasil.Tidak  ada  lagi  yang  menyembuhkan  MS,
mereka  hampir  menyerah...Minyak  ganja  telah  memberi  mereka  perspektif  baru  tentang
kehidupan  dan  banyak  harapan  untuk  masa  depan  mereka  bersama.Saya  akan  terus
menyebarkan  berita  tentang  keajaiban  medis  ini!Terima  kasih  Rick,  saya  tidak  akan
memberikan informasi ini kepada siapa pun jika bukan karena Air Mata Phoenix. (dari Ontario)

“Selamat Pagi  Rick,  saya telah mengikuti  Anda di  Facebook.Saya telah menemukan begitu
banyak  dari  Anda  dan  saya  menghargai  kerja  keras  &  pengabdian  Anda.Alasan  saya
memikirkan  Marijuana  untuk  keperluan  pengobatan  hanya  untuk  kondisi  saya,  Multiple
Sclerosis.Tetapi  dengan  penelitian  yang  saya  temukan  untuk  manfaat  untuk  penyakit  lain
termasuk MS & Kanker, saya telah memutuskan bahwa jika saya tidak melakukan bagian saya
dalam memberi tahu orang lain, maka saya tidak melakukan bagian saya sepenuhnya.Saya
berharap dapat menjadi advokat yang membantu dalam membujuk orang-orang Arkansas untuk
memilih ya pada Marijuana Medis pada pemilihan berikutnya di tahun 2014.Kami sangat dekat
tahun ini.Terima kasih lagi.Hormat kami, Nancy”

“Kami  telah  melihat  versi  minyak  Simpson  dan  minyak  suci  topikal  kami  menyembuhkan
segalanya mulai dari pasien MS, psoriasis pada kulit, pasien kanker, dan bahkan membantu
pasien stroke mulai mengucapkan banyak kata dan kalimat yang tidak pernah dia alami sejak
stroke!Terima kasih atas semua yang telah kamu lakukan!” -- Terima kasih, Michael, tapi saya
tidak  pernah  suka  melihat  orang  membuat  "versi  mereka"  dari  RSO.Silakan  ikuti  instruksi
sebanyak mungkin.Seperti  biasa, nyawa seseorang mungkin dipertaruhkan, dan Anda selalu
ingin memberi pasien bentuk obat yang paling manjur, bila memungkinkan.JB

“Ada berbagai macam bukti dan bukti di luar sana, telitilah.Saya tahu seorang rekan dengan
MS, dia sudah memilikinya selama bertahun-tahun.Dia mengobatinya dengan minyak, dia bisa
berjalan  dan  berfungsi  sebaik  saya.Kemudian  saya  mengenal  rekan  lain  dengan  MS,  dia
melakukan  semua yang  dikatakan  Drs  dan  pengobatan  modern.Dan  dia  di  kursi  roda dan

- 162 -



tubuhnya mati.” jeff

“Saya  juga  memiliki  MS  dan  berhenti  mengambil  13  skrip  saya.108  pil  seminggu  dan  3
suntik...Dan saya hanya menggunakan Cannabis sekarang.” John

“Lima minggu yang lalu, saya menerima telepon dari  seorang wanita di timur yang memiliki
MSDia telah berada di kursi roda selama 15 tahun.Dia telah mencoba semua yang dia bisa
pikirkan  termasuk  terapi  CCSVI  yang  kontroversial  semua  untuk  melihat  tidak  ada
perbaikan.Kami  mengarahkannya  ke  arah  yang  benar  dan  dia  mulai  meminum
minyaknya.Panggilan telepon terakhirnya kepada saya berbunyi seperti  ini,  “Hai Corrie.Saya
hanya ingin memberi tahu Anda bahwa kursi roda saya ada di garasi.” (Jadi saya kira sudah
rusak,  karena  baru  5  minggu).“Saya  bangun  dan  berjalan!Aku  terpesona.Saya  telah
menyingkirkan Tanggungan saya dan saya baru saja pulang dari berbelanja seharian.Corrie,
aku belum bisa berbelanja selama 3 tahun.” Saat itu dia mulai menangis dan berkata, “Corrie,
kamu telah mengembalikan hidupku kepadaku.” Corrie

Pil, Rokok dan Detoksifikasi
“Gunakan  Minyak  Rick  Simpson  jika  Anda  ingin  berhenti  merokok.Cukup  tidur  melalui
penarikan.Protokol yang sama dan dosis yang sama seperti  untuk penyakit  lain,  cukup ikuti
petunjuk di situs kami.RSO yang diproduksi dan digunakan dengan benar juga berfungsi untuk
semua jenis tambahan zat lainnya, misalnya pada heroin, kokain, alkohol, morfin, obat-obatan
yang sangat adiktif dan kuat, dll.JB”

“Saya ingin  berterima kasih  secara  pribadi  kepada Anda dan setiap  petani,  distributor,  dan
pemegang jabatan politik karena telah membawa minyak ajaib ini ke publik.Singkatnya, saya
menderita kejang yang mengerikan, mual dan telah menjadi pecandu opiat untuk waktu yang
sangat lama karena ini dan gejala indah lainnya.Saya memutuskan, setelah pertempuran brutal
dengan kesehatan saya, untuk melawan.Pil tidak membantu rasa sakit sama sekali,  mereka
mencegah saya dari penarikan.Obat merokok tidak apa-apa tetapi tidak ada yang mendekati
apa yang dilakukan minyak untuk saya.Sangat sulit bagi saya untuk menulis ini tanpa mengisi
dengan rasa terima kasih seperti itubahwa saya tidak bisa melihat melalui air mata.

Saya melawan balik dengan sepenuhnya didetoksifikasi dengan minyak!Saya harus melakukan
ini beberapa kali sebelumnya dan setiap kali semakin parah, tetapi kali ini saya hampir tidak
memiliki masalah sama sekali.Tidak ada kejang-kejang tubuh, tidak ada kulit gatal, tidak ada
keringat...tidak ada mimpi buruk yang biasa untuk melepaskan opiat.Saya pikir minyak adalah
keajaiban!Itu telah menyelamatkan hidupku!

Sejak lepas dari opiat, saya juga mengubah pola makan saya menjadi sebagian besar bebas
gluten.Gandum adalah masalah tetapi beberapa biji-bijian lain tidak.Tetapi sebagian besar dari
diet  saya adalah pelega tenggorokan minyak saya.Dengan mereka saya dapat  menangani,
saya dapat berfungsi, berpikir, melakukan semua hal yang ingin saya lakukan, dengan lebih
banyak energi dan kewaspadaan daripada yang seharusnya saya hisap sebagai gantinya.

Saya bilang saya akan membuatnya singkat, sebenarnya saya sedang berpikir untuk menulis
sebuah buku yang memuji minyak ajaib ini dan semua itu dilakukan untuk saya.Dan dengan
penghargaan dan cinta yang mendalam saya berterima kasih kepada Rick Simpson.Mahalo,
Lois”

“Melihat bahwa saya alergi terhadap opiat… (Paling tidak beracun???) Saya akan mengambil
ganja, tolong.” primadona

“Jika Anda menggunakan opiat khususnya, Anda perlu menyadari bahwa akan ada 'sinergi',
yang pada dasarnya berarti 1+1=3, di mana minyak yang diminum dengan opiat akan memiliki
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efek  yang lebih  besar  pada  Anda  daripada  jika  Anda  hanya meminumnya.  atau yang lain,
mereka meningkatkan efek satu sama lain, jadi Anda tidak membutuhkan obat penghilang rasa
sakit  sebanyak  biasanya.Bicaralah dengan Dr.  Anda  tentang  mengurangi  jumlah obat  yang
Anda minum, Anda tidak bisa begitu saja meminum sebagian besar pil  tanpa menyakiti  diri
sendiri.” Jim

“Suami saya dan saya mulai menggunakan minyak pada awal tahun.Dia memiliki emboli paru
dan telah didiagnosis dengan diabetes tipe 2.Kami hanya mengonsumsi setetes pin dua kali
sehari, hanya karena hanya itu yang kami miliki saat ini.Omong-omong, instruksinya mudah
diikuti dan berhasil dengan baik.Jika saya bisa melakukannya, siapa pun bisa.Naphtha dapat
dibeli  di  Home  Hdw  di  Kanada  dan  diberi  label  sebagai  pengencer  cat  yang  tidak
berbau.Mintalah MSDS di atasnya.

Saya  masih  tidak  yakin  apakah  itu  membantu  suami  saya  atau  tidak,  mungkin  masih
menyembuhkan efek dari dua CT scan?Dengan saya itu telah membuat perbedaan yang luar
biasa  dalam  waktu  yang  sangat  singkat.Intoleransi  laktosa  saya  telah  sembuh  (jika  saya
menghilangkan minyaknya, apakah itu akan kembali), tetapi sudah pasti hilang sekarang.Ada
juga perubahan nyata dalam alergi saya terhadap aroma.Saya telah mengalami infeksi sinus
kronis selama yang saya ingat, antibiotik tidak melakukan apa-apa dan saya menyerah pada
mereka  bertahun-tahun  yang  lalu.Saya  senang  untuk  mengatakan  bahwa sinus  saya  telah
sembuh  dan  saya  bisa  bernapas!Saya  masih  terpengaruh  oleh  aroma tetapi  bahkan  tidak
mendekati apa itu.

Terima kasih Rick dan JB telah menyebarkan info ini ke publik dan terima kasih kepada semua
orang yang terus menulis dan berbagi cerita mereka.Saya berharap saya bisa meneriakkannya
dari atas atap tetapi saya mungkin akan ditangkap ;-)) Ada stigma seputar ganja dan orang-
orang  (di  sekitar  sini)  tidak  mau  mendengarkan.Sayang  sekali,  saya  tahu  begitu  banyak
sehingga itu bisa membantu. ” Clemmie

“Lisa, saya juga harus memberi tahu Anda bahwa dalam banyak kesaksian dan film dokumenter
yang  saya  tonton,  beberapa  dari  orang-orang  ini  mulai  menggunakan  minyak  untuk  satu
penyakit tertentu, dan akhirnya mendapatkan manfaat dan menyembuhkan penyakit lain yang
bahkan tidak mereka miliki. diketahui sebelum menggunakan minyak.

Misalnya,  Anda  mengambil  minyak  untuk  diabetes,  dan  kemudian  menemukan  setelah
menggunakan minyak bahwa kadar kolesterol Anda kembali normal, ruam kulit atau eksim Anda
hilang, dan wasir Anda tiba-tiba hilang bersama dengan benjolan aneh yang Anda miliki atau
Anda miliki. infeksi sinus tiba-tiba sembuh.Saya melihat banyak hal itu dalam penelitian saya.

Juga,  banyak orang melaporkan bahwa mereka sering kehilangan berat  badan jika mereka
kelebihan berat badan, atau kembali ke berat badan normal, seringkali tanpa mencoba diet.Dan
jika Anda membuat jus ganja mentah, hasil berat dan kesehatannya bahkan lebih terasa.

Saya tahu bahwa Rick Simpson juga mempromosikan pola makan nabati.Saya melihat bahwa
dalam banyak penelitian lain, selain menggunakan ganja medis, beralih ke pola makan nabati
memiliki begitu banyak manfaat kesehatan, sehingga cukup sering orang-orang ini berkomitmen
seumur hidup & memuji & mempromosikan bahwa mengubah pola makan nabati telah benar-
benar menyelamatkan hidup mereka.” donna

“Hai Jindrich,  maaf mengganggu, tetapi  Brad mengoreksi  saya hari  ini  pada satu hal,  yang
mungkin  ingin  Anda  luruskan.Pembacaan  gula  darah  diabetesnya  membutuhkan  7-10  hari
untuk  menjadi  normal,  bukan  hanya  keesokan  harinya  ...tetap  saja  itu  luar  biasa.Ini  juga
memberi  saya kesempatan untuk meneruskan sisa emailnya,  yang menurut saya juga ingin
Anda posting di PT:

“Saya memiliki 5 kanker kulit  di lengan kiri saya, saya tahu ini terbentuk sebagai akibat dari
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menopang lengan saya di langkan jendela saat menyelam selama bertahun-tahun.Saya telah
membuat mereka tertutup minyak 24/7 dan semua kecuali yang besar benar-benar hilang.Yang
besar hampir tidak terdeteksi tetapi saya masih merasakan area yang sedikit terangkat, jadi
saya menyimpan minyaknya setiap hari.Saya pikir itu akan hilang pada akhir minggu karena
sudah sangat dekat.Ingatlah bahwa saya telah membekukan ini beberapa kali di masa lalu dan
mereka selalu kembali, kali ini saya yakin mereka tidak akan melakukannya, jika demikian saya
tahu persis apa yang harus dilakukan.Yang terbaik untukmu dan Rick, Dale.”

--  Terima  kasih,  Dale,  senang  mengetahui  bahwa  kalian  tahu  persis  apa  yang  harus
dilakukan.JB

"Saya mengambil minyak untuk berhenti dari obat pereda nyeri dan rokok...Dan saya sukses!
Sudah lebih dari sebulan tanpa keduanya!” Randy

-- Selamat, Randy.Dengan penggunaan minyak, pada akhirnya tidak terlalu sulit, bukan?JB

“Beberapa orang hanya bodoh dan takut.Karena Rick Simpson, saya sendiri dapat mengurangi
obat nyeri saya secara signifikan, maksud saya, saya mengonsumsi 60mg OxyContin 3 di pagi
hari dan 3 sebelum tidur dan telah meminumnya selama lebih dari 8 tahun...Itu menyebalkan!

Sekarang sejak memulai minyak saya hanya mengambil  1 pagi dan 1 siang!Bicara tentang
keajaiban  setidaknya begitulah menurut  saya!Para dokter  mengatakan kepada  saya  bahwa
saya tidak akan pernah bisa turun atau berhenti meminumnya.Anak laki-laki melakukan "Rick
Simpson" dan saya membuktikan dokter saya salah,

Aku melakukannya dan aku merasa lebih baik daripada meminum pil racun sialan itu!Meskipun
saya menggunakan OxyContin dosis tinggi, saya masih mengalami rasa sakit, hari demi hari,
tidak  tidur  dan tidak  makan...Hari  ini  saya bebas rasa sakit,  tidur  normal  dan makan lebih
banyak!Dan  saya  tidak  menghentikan  pencarian  saya  untuk  melepaskan  pil-pil  ini.  Saya
berharap pada saat saya menggunakan minyak selama sebulan, saya akan benar-benar lepas!
Doakan saya!" Nancy

“Telah membantu orang-orang lepas dari opiat, dari segala jenis dan dengan cepat...dengan
RS...ditambah obat tidur dan lain-lain.Tanpa penarikan, tanpa kram.Bagus sekali.Seorang pria
mengatakan itu seperti  tidur dan bangun bersih, tidak ada dorongan untuk apa pun.Mereka
merasa hebat, seperti menangani beruang grizzly setiap pagi yang saya dengar.Mereka merasa
muda dan sehat kembali.Kami membutuhkan “RSO Detox Center” untuk menangani semua
masalah Detox tersebut.Damai semua.” Ron

“Halo Jindrich, minyak itu pasti menyelamatkan testis tetangga saya yang pecah.Dia mengalami
urin  berdarah  selama  satu  setengah  minggu  dan  rasa  sakit  yang  tak  tertahankan.Dokter
mengatakan dia tidak bisa meresepkan apa pun yang akan membantu dengan jenis rasa sakit
dan  memberinya  tiga  hari  sebelum  mereka  mengeluarkan  testis  jika  tidak  berhenti
berdarah.RSO bekerja dalam beberapa jam untuk rasa sakit dan dalam 3-4 hari dia berhenti
buang air kecil  darah sepenuhnya.Sudah dua minggu sekarang dan dia baik-baik saja.Saya
masih  mengusahakannya  untuk  melakukan  testimonial  tetapi  dia  sedikit  takut  untuk
melakukannya  (kata-katanya  ...  "Mereka  akan  datang  dan  membawa  saya  pergi  jika  saya
membuat video") dan dia tidak tahu banyak tentang yang sebenarnya kekuatan RSO, jadi dia
sedikit skeptis bahwa minyak menyelamatkan kejantanannya, lol.Dari apa yang saya saksikan,
minyak itu benar-benar berhasil, tetapi itu tidak 100% didokumentasikan, yang saya tahu adalah
dia akan menghapusnya ketika saya melihatnya pertama kali dan dalam beberapa hari dia lebih
baik  setelah  makan  minyak,  menggunakannya  secara  topikal,  dan  sebagaisupositoriatopi
malam, lol, tapi dia tidak akan mengakuinya.Saya masih mengatakan kepadanya setiap hari,
"Bung,  saya menyimpan kacang Anda!"  lol  Bagaimanapun,  saya hanya ingin memberi  tahu
Anda bagaimana hasilnya dan jika saya bisa membuatnya memberikan kesaksian, saya akan
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memberi tahu Anda.” Steve

“Kami dapat menyapih Cashy dari metadon, fentanil, Clonapin, Versed, Ativan, dan Oxycodone
dalam waktu kurang dari dua minggu dengan minyak!Tanpa tanda/gejala putus obat.Ini bekerja
dengan luar biasa!” Kalli

“Pada  bulan  Agustus  2012,  anak  saya  “Pnut”  mulai  mengalami  kejang,  cataplexy,  air  liur
berlebihan,  aspirasi  cairan  setiap  hari  dan  kelelahan  secara  keseluruhan.Kemampuan
mentalnya menurun dengan cepat  tepat  di  depan mata kita.Setahun sebelumnya,  dia  telah
bermain sepak bola, sepak bola, dan menjadi pramuka.Secara keseluruhan, dia adalah anak
kecil yang normal sampai Agustus 2012.

Lewati ke Maret 2013 dan dia akhirnya didiagnosis dengan Niemann Pick tipe C.NPC adalah
penyakit terminal yang dalam istilah paling dasar adalah masalah penyimpanan lisosom.Saya
melihatnya sebagai kerusakan otak yang berkelanjutan.Para dokter memberi kami setiap obat
kejang yang dapat Anda pikirkan, clonazepam, tegretol, Dilantin, lamictal, keppra, gel Diastat
untuk  kluster  darurat,  dll.  dan  TIDAK  ADA yang  berhasil.(Yang  tampaknya  dilakukannya
hanyalah memperburuk keadaan dengan memberi kita harapan palsu.Setiap kali tidak berhasil,
Dr akan menaikkan dosisnya.Saya tidak menyalahkan mereka karena hanya itu yang mereka
tahu.) Dia berbaring di sofa, mungkin Anda akan mendapatkan senyuman darinya, mungkin
tidak.Dia hanya akan berbaring di sana dan ngiler.Dia tidak bisa bergerak.Dia telah berubah
dari  pria  kecil  yang sangat  aktif  menjadi  zombie.Kami harus memberinya kursi  roda,  anjing
layanan epilepsi, dan dia dirawat di rumah sakit.

Pada bulan Januari  2014, seorang asing sejati  yang telah menjadi teman sejati  “Paman S”
masuk dan menawari kami bantuan dalam bentuk Rick Simpson Oil.Kami berbicara di telepon
selama satu setengah jam dan dia sangat bersemangat tentang pengobatan tanaman utuh dan
dia benar-benar  percaya pada apa yang telah dilakukan minyak Rick melalui  perbuatannya
sendiri  dalam  membantu  orang  lain,  sehingga  dia  merasa  terdorong  untuk  membantu
kami.Melalui  kebaikan hatinya ia  menemukan jalan bagi  kita untuk mendapatkan obat  yang
sangat kita butuhkan.

Pada  tanggal  31 Januari,  putra  kami  mengalami  tidak  kurang  dari  15  kejang  saat  terjaga,
semua ini bahkan pada Clonazepam dan Diastat.Dia mengalami beberapa hari yang lebih baik
daripada yang lain, beberapa hari dipenuhi dengan kejang dan ketakutan.Kecuali Anda adalah
orang tua / orang terkasih yang telah melalui ini, Anda tidak akan memahami tempat gelap yang
Anda rasakan.

Dia menerima dosis pertama minyak Rick pada 1 Februari.Hari itu dia hanya mengalami 3 kali
kejang.Dia  duduk  di  tempat  tidur  untuk  pertama  kalinya  dalam  beberapa  bulan  dan
mengucapkan  kalimat  lengkap.Sebuah  kebetulan  saya  berpikir  untuk  diri  sendiri.Tapi
bagaimanapun juga aku sangat senang.Pada hari ke-4, dia memanggil istri saya “Ibu” untuk
pertama  kalinya  dalam  beberapa  bulan.Bicara  tentang  suka  dan  duka  hari  itu.Keesokan
harinya,  hari  ke-5,  dia  tidak  mengalami  kejang  sama  sekali.Pada  posting  ini,  kami  telah
menjalani 58 hari dengan hanya 2 kejang dan itu dapat dikaitkan dengan faktor luar.

Hari ini putra kami lebih banyak bicara, dia aktif,  dia bisa menyebut beberapa presiden dari
wajahnya,  dia  bisa  mengendarai  sepedanya  sendiri.Apa  yang  terjadi  di  depan  mata  kita
bukanlah  keajaiban.Saya  bukan  orang  yang  paling  religius  tetapi  saya  percaya  pada
Tuhan.Saya  benar-benar  percaya  bahwa  dia  mengirim  "Paman  S"  itu  kepada  kami.Saya
percaya bahwa dia menunjukkan Rick bagaimana melakukan ini  dan dia telah membimbing
Anda JB dalam menyebarkan berita.

Untuk  semua  ini,  untuk  membantu  membawa  putra  kami  kembali  kepada  saya,  kepada
kami.Untuk membawa istri saya kembali dari depresi terdalam, dan untuk membantu keluarga
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saya.Rick Simpson, JB dan "Paman S", saya selamanya berhutang budi kepada Anda.Terima
kasih!!!" Kevin

kecanduan
“Saya baru-baru ini mengamati seorang pasien kanker yang bergantung pada morfin yang sakit
parah  melepaskan  morfinnya”  TURKI  DINGIN”.Setelah  lepas  dari  morfin,  dia  menjadi
kelaparan; tidak lagi sembelit; tidur sangat nyenyak dan rasa sakitnya dikendalikan jauh lebih
baik.Dia  juga  menjadi  koheren  sekali  lagi.LUAR  BIASA.Jika  saya  sendiri  tidak  melihat
perubahan 180 derajat ini, saya tidak akan pernah mempercayainya.Saya belum pernah pro-
ganja, tetapi pengamatan pribadi ini membuat saya percaya.” Janice

“Satu  hal  yang saya  perhatikan sekarang  bahwa saya telah menggunakan RSO selama 3
bulan,  hampir  menghilangkan keinginan saya untuk alkohol.Dulu saya minum atau 2 setiap
malam tapi  sekarang  saya  jarang  ingin  minum dan  ketika  saya  minum,  saya  tidak  minum
banyak, saya juga memperhatikan bahwa celana saya jauh lebih longgar.Saya telah kehilangan
10 lbs.Satu-satunya hal yang saya lakukan lebih sedikit adalah minum alkohol.

Saya masih  makan yang sama dan  masih  menggigit  kacang  campuran,  kue kering,  dll.  di
malam  hari  ketika  saya  makan  kudapan  dan  saya  bahkan  mungkin  makan  lebih  banyak
daripada sebelum Minyak.Ya Minyak bisa membuat Anda lapar.

Jadi baik kekurangan alkohol atau minyak telah menyebabkan saya kehilangan 10 pon dalam 3
bulan.Dan saya tidak terlalu gemuk, 5' 10” dan sekitar 198lbs.Ketika saya masih muda, saya
selalu sekitar 186lbs dan bugar.Sekarang saya turun ke £ 187 terakhir saya diperiksa.Either
way, minyak atau kurangnya alkohol menyebabkan saya menurunkan berat badan.Hanya efek
samping yang menyenangkan.” skot

“Opiat membuat saya sembelit, mual, sulit mendapatkan dosis yang tepat untuk bantuan yang
efektif.Mereka  membuat  saya  "pusing",  membuatnya  tidak  aman  untuk  dikendarai  dan
seterusnya.Ganja tidak.Cukup berkata.” Fred

“Kecanduan opiat selama 15 tahun disembuhkan dengan minyak.Saya tidak akan mencobanya
jika bukan karena Rick.Jadi saya harus mengatakan bahwa saya benar-benar berhutang nyawa
padanya, jadi saya sekarang adalah salah satu pendukung terbesarnya.Saya selalu merokok
tetapi itu tidak pernah membantu dengan rasa sakit yang saya dapatkan dari pil.Saya hanya
ingin mati berkali-kali karena saya tidak lagi bertanggung jawab atas hidup saya.Saya dapat
mengatakan karena RSO.Saya TIDAK menggunakan morfin, oxy, perc, vic, atau suboxone... itu
membuat saya keluar dari semuanya!!!!!Dan saya 40 n merasa 20 lagi.Artritis saya yang dulu
saya rasakan setiap pagi sekarang HILANG.Saya telah mengambil minyak secara internal 10
kali  dan  hidup  saya  telah  dimulai  lagi.Tidak  ada  kata-kata  untuk  mengungkapkan  betapa
bersyukurnya saya.Jika Anda menggunakan pil,  mulailah dengan meminum minyak Anda di
malam hari kecuali Anda punya waktu seminggu untuk tidur, maka saya akan menempuh rute
itu.” Rebecca

“Ganja membuat saya keluar dari Benzo setelah lebih dari 30 tahun kecanduan lebih dari 15
tahun yang lalu, tanpa itu, terus seperti saya, saya pasti sudah mati sekarang …” Phil

“Saya  kenal  seseorang  yang  menggunakan  ganja  untuk  membantu  mereka  keluar  dari
suboxone. Cannabis banyak membantunya.Ini membantu dengan rasa sakit katanya.Tapi saya
pikir  bagian dari pil  yang membuat ketagihan bagi banyak orang adalah bagian "atas" ...  di
mana ganja tidak terlalu "atas" ... tetapi menurut saya jika Anda tetap melakukannya melewati
awal  dan  Anda  membangun  toleransi  rasa  lelah  yang  berlebihan  akan  hilang.TOLERANSI
adalah kuncinya.” Erin
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"Saya tidak lagi menggunakan obat penghilang rasa sakit dan sekarang dapat berfungsi - saya
berharap lebih banyak orang dapat mempercayai kekuatan alam!" Menuntut

“Saya memiliki saraf tulang belakang yang retak pada tahun 2000, dan selama bertahun-tahun
saya menerima gagasan bahwa saya akhirnya akan lumpuh dan terjebak di Oxycontin selama
hampir  satu  dekade,  sampai  saya  memutuskan  untuk  mencoba  ganja.Sekarang,  ketika
membandingkan MRI saya,  para dokter bertanya-tanya bagaimana myelin  pada saraf  mulai
sembuh dan melepaskan jaringan parut.Dalam dua tahun terakhir, postur saya mulai membaik,
dan rentang gerak saya, serta kejang berkurang.” Ann

Q.Bagaimana dengan metadon?Apakah RSO membantu melepaskan metadon?Ini benar-benar
obat yang paling sulit untuk dilepaskan.Saya sudah mencoba beberapa kali dengan beberapa
hal  yang  berbeda!Penarikan  berlangsung  begitu  lama  sehingga  terlalu  mengerikan  untuk
ditangani begitu lama!Bahkan Bradford Rehab di Alabama mengatakan bahwa itu adalah yang
paling sulit untuk detoksifikasi!Harun

-- Aaron, kecanduan metadon adalah sepotong kue untuk minyak, terutama ketika diproduksi
dan digunakan sesuai dengan instruksi kami.Bayangkan pasien kami dengan kanker stadium 4
– mereka biasanya mengalami hal-hal terburuk yang dapat Anda bayangkan, namun, mereka
biasanya dapat berhenti minum apa punmereka mengambil dalam satu atau dua minggu.Jadi
sekali lagi, jika dibandingkan dengan barang-barang itu, metadon adalah sepotong kue untuk
minyak.Saya telah memberi tahu para ahli kecanduan tentang hal itu selama bertahun-tahun,
mereka  tidak  mau  mempercayainya  dan  tidak  pernah  muncul  sehingga  saya  bisa
menunjukkannya kepada mereka.JB

“Saya  menggunakan  ganja  untuk  kecanduan  heroin  saudara  laki-laki  saya.Dia  terbunuh  di
tempat kerja tetapi kami melihat hasil yang bagus dengan ganja sampai kematiannya.” Laura

-- RSO yang digunakan dengan benar dapat digunakan untuk mengalahkan semua kecanduan
zat  yang  diketahui  manusia.Biasanya  dibutuhkan  satu  atau  dua  minggu  bagi  pasien  untuk
berhenti minum obat/pil yang membuat ketagihan, dan biasanya tidak ada gejala putus obat
yang signifikan.Yang bagus, yaitu untuk pasien dan orang yang merawatnya.JB

“Cara saya melihatnya, semua pilot harus memakan minyak begitu mereka mendarat untuk hari
itu.Dengan begitu mereka akan mendapatkan istirahat yang baik dan tidur yang nyenyak dan
mereka akan dapat bekerja dengan baik lagi keesokan harinya.Juga, bagaimana lagi mereka
akan mencegah diri mereka dari penyakit radiasi dan semua lusinan masalah kesehatan yang
dimiliki pilot?

Saya setuju dengan pengujian THC, ini adalah cara yang baik untuk mengetahui apakah orang
tersebut  bertanggung  jawab  atau  tidak  bertanggung  jawab  terhadap  kesehatan
mereka.Kesehatan dulu.Bagi saya mereka yang tidak memiliki THC di sistem mereka hanya
bermain-main  dengan  hidup  mereka.Atau  mereka  menderita  pencemaran  lingkungan,
Fukushima dan sindrom penolakan chemtrails.Hal  yang baik  untuk  diketahui  adalah bahwa
minyak juga dapat membantu.JB”

“Saya seorang pecandu heroin yang sedang dalam masa pemulihan.Saya melihat orang suatu
hari dan mati pada hari berikutnya, setiap minggu di pusat konseling saya bukan dari ganja atau
BHO atau ganja, tetapi dari xanax dan benzodiazipene seperti valium dan obat resep lainnya.Itu
kebanyakan  dibeli  secara  ilegal!Ganja  sepanjang  sejarah  tidak  pernah  menyakiti  atau
membunuh  siapa  pun.Ketika  partai  politik  menggembar-gemborkan  teori  gerbang  dan  teori
skizofrenia.Apa yang tidak Anda mengerti adalah mereka berbohong secara terang-terangan!
Perokok ganja yang menderita skizofrenia menderita skizofrenia sebelum mereka mengambil
persendian.Dan kemungkinan besar menggunakannya untuk mengobati  masalah yang tidak
terdiagnosis.Dan gateway adalah omong kosong.TIDAK ADA APA PUN DI MARIJUANA, YANG
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MEMBUAT ANDA MENGINGINKAN NARKOBA YANG LEBIH KERAS!"Gerbang" sebenarnya
adalah pengedar ilegal yang menawarkan obat lain dengan mengklaim, "Jika Anda suka ganja,
Anda  akan  menyukai  ini"  karena  mereka  tahu  ganja  tidak  akan  membuat  seseorang
menghabiskan ratusan dolar setiap hari atau jam.Tapi heroin atau kokain akan membuatmu
mengetuk pintunya 7 kali sehari.Saatnya kita tumbuh dewasa.Buka mata kita dan sadari bahwa
pemerintah  lebih  membutuhkan  kita  daripada  kita  membutuhkan  mereka  dan  kebohongan
mereka.” Che

“Saya belajar lebih dari 30 tahun yang lalu bahwa jika saya pergi minum dan takut tempat tidur
berputar (ingat itu) karena terlalu banyak minum, saya akan minum pot tepat sebelum tidur, dan
saya benar-benar berpikir itu membantu saya. dari sakit dan atau membuat mabuk saya tidak
separah yang seharusnya jika saya tidak terkena pukulan itu.” skot

“THC melewati sawar darah otak dan mengoreksi amigdala dari kecanduan alkohol dan obat-
obatan lain...Hal ini biasanya mengakibatkan orang tersebut terganggu oleh penyalahgunaan
alkohol,  dan  opiat  untuk  mendapatkan  kembali  kemampuan  kognitif  mereka  sendiri  dan
menghentikan penyalahgunaan mereka sendiri.” Robert

“Saya memperhatikan ini.Saya tidak minum sama sekali lagi.Atau punya keinginan untuk itu.”
Brittney

"Sangat  benar.saya mengalami ini.Saya tidak punya keinginan sama sekali  untuk meminum
racun beracun yang telah menghancurkan hati  saya.Seluruh budaya menjadi semakin aneh
semakin  lama  saya  menjauh  darinya.Orang-orang  yang  berdiri  di  sekitar  menuangkan  air
kencing  beracun  ke  tenggorokan  mereka.Ini  aneh  bagi  saya.:)  Ini  adalah  berkah  untuk
menggunakan herbal sekalipun.Terasa luar biasa, TANPA HANGOVERS!!!” camuche

“Bagaimana Anda tahu siapa atau hewan mana yang memiliki sistem endocannabinoid?Dan
apa artinya endocannabinoid?” Trisha

“Semua hewan memiliki sistem endocannabinoid, kecuali serangga.Cannabinoidreseptor ada di
kulit kita, otak, sistem kekebalan, usus, hati, tulang belakang, tulang rusuk, sel darah putih dan
sumsum tulang (sel induk) dll.Tanpa sistem endocannabinoid yang berusia lebih dari 600 juta
tahun, “sel punca akan bertindak seperti mobil tanpa pengemudi.” Dr. Guy, Ketua Eksekutif GW
Pharmaceuticals,  London,  Inggris.Ini  mengatur  setiap  fungsi  dalam  tubuh  kita.Asam  lemak
omega  (3,  6,  9)  menciptakan  endocannabinoid,  itulah  sebabnya  mereka  penting  bagi
kita.Minyak ganja (RSO) pada dasarnya meningkatkan sistem endocannabinoid sehingga dapat
menyembuhkan atau mengobati hampir semua masalah kesehatan.” Rick

Kualitas hidup
“Begitu Anda mengetahui bahwa minyak ganja memiliki ratusan khasiat obat, Anda akan jatuh
cinta pada bunganya.Faktanya, saya belum pernah bertemu orang yang percaya bahwa minyak
ganja begitu kuat dan belum jatuh cinta.” Petrus

“Sebelumnya  oli  saya  hampir  tidak  bisa  turun  3  anak  tangga  depan,  sekarang  saya  bisa
bersepeda 4 jam.Ini hanya akan menjadi lebih baik.” Petrus

"Terimakasih atas informasinya!Saya mengobati serangan panik saya sendiri dari PTSD dengan
RSO dan menemukan hasil  yang  sama.Penyakit  Lyme juga  merupakan  penyakit  lain  yang
meniru malaria dalam banyak cara yang tidak disadari oleh banyak orang jika pernah digigit
oleh  kutu  yang  terinfeksi.Mari  kita  posting  ini  dilihat  oleh  JUTAAN!!!Mari  kita  manfaatkan
Facebook ini sekali saja!!!!” Linnea

“Kakak saya memiliki gigi yang buruk dan sakit.Jadi saya bilang olesi sedikit minyak di atasnya
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dan dia  bilang  dua  minggu kemudian  dan  masih  tidak  sakit  dan sepertinya  tidak  terinfeksi
sekarang.Pergi mencari, RSO untuk menyelamatkan lagi!!!!!” Steve

“Hei,  tidak tahu apakah Anda pernah mendengar ini tetapi saya menemukan bahwa minyak
JUGA SEMBUH atau lebih tepatnya mulai menyembuhkan rongga besar yang saya miliki di dua
gigi  depan saya.  Saya mendapat  minyak di  sana secara tidak sengaja  dan lubang rongga
penuh dengan minyak dan saya perhatikan beberapa hari kemudian rongga itu menyusut dan
sekarang seperti setengah ukuran!Apakah ada yang pernah mengatakan ini sebelumnya?Pasta
gigi RSO terdengar seperti ide yang BENAR-BENAR bagus!Gigi berlubang sulit disembuhkan
dan  saya  yakin  semua  orang  lebih  suka  menyembuhkannya  daripada  mencabut  giginya!
Selamat kecelakaan dengan minyak saya senang untuk mengatakan. Kim

“Apa yang TIDAK dilakukan Minyak Ganja?Ini adalah berita bagus untuk mendengar tentang
gigi.Shona Banda mengalami nekrosis di mulutnya akibat abses yang terinfeksi di mana gigi
mati dicabut.Dia tidak punya uang untuk pergi ke dokter atau dokter gigi untuk menyembuhkan
nekrosis.BUKAN dia selalu memakai RSO di atasnya dan dia tidak pernah pergi ke dokter gigi,
tidak pernah membutuhkan antibiotik  atau obat  anti-inflamasi  dan tidak perlu menggunakan
produk  khusus  untuk  menjaganya  tetap  bersih.Itu  semua  berkat  Rick  Simpson  Oil  bahwa
nekrosis berhenti dan dia sekarang memiliki gusi merah muda lagi!

Saya juga memperhatikan bahwa saya tidak memiliki  gigi  berlubang sejak memulai  minyak
ganja.Mulut saya dulu sangat asam dan penuh dengan gigi berlubang sehingga saya merasa
aneh jika saya tidak mengalami pembusukan / gigi berlubang.Sean juga membicarakan hal ini
tempo hari.

SAYA SUKA mendengar  testimonial  tentang  minyak!APA YANG TIDAK BISA DIPERBAIKI?
Terima kasih Jindřich Bayer karena telah membagikan kesaksian orang ini tentang gigi mereka,
saya suka ketika orang-orang berbagi pengalaman mereka dalam mengobati penyakit umum
atau untuk mempertahankan homeostasis.” LinZy

"Saya menyingkirkan polip pra-kanker dengan mengambil dosis setiap hari." donna

“Peran apa yang bisa dimainkan ganja dalam siklus hidup seorang wanita?Saat mama bahagia,
semua orang bahagia,” hanya itu yang saya tahu.Dan minyak bisa membuat wanita bahagia
tidak peduli tahap siklus apa yang dia alami.JB”

“Kasus apa yang tidak bisa dibantu oleh minyak?Apakah ada pola di  dalamnya,  atau lebih
banyak pengujiandiperlukan untuk memahami alasannya?” Danny

--  Oli  memiliki  masalah dalam memperbaiki  apa yang pertama kali  dikacaukan oleh dokter,
itulah satu-satunya pola yang dapat saya pikirkan.JB

“Pacar  saya  sangat  alergi  terhadap  gigitan  nyamuk  dan  tadi  malam  dia  punya  satu  di
pelipisnya... itu sangat besar, lagi pula saya menyarankan untuk mendapatkan bantuan band
dan menempatkan RSO yang kami buat dari daun ganja ke dalam gigitan.Pagi ini ketika kami
bangun, benjolan itu sudah benar-benar hilang.”

-- Terima kasih, Jimmy.Saya yakin informasi ini akan membantu banyak orang.Musim nyamuk
telah tiba.Dan minyaknya juga berfungsi sebagai penolak, cobalah.Itu selalu lebih baik untuk
mencegah  masalah  terjadi  meskipun  sangat  mudah  untuk  memperbaikinya  dengan
minyak.Minyak  dapat  digunakan  secara  topikal  pada  apa  pun  yang  gatal,  terbakar  atau
sakit.Semakin cepat Anda mengoleskan minyak semakin cepat masalah bisa hilang.Ingat itu.JB

“RSO  telah  benar-benar  menghentikan  kejang  grand  mal  saya.Saya  tidak  akan  pernah
menggunakan obat buatan manusia lain yang saya harap saya tahu tentang itu sebelum suami
saya meninggal.Dia meninggal karena limfoma Hodgkin.Mungkin dia akan tetap di sini.Saat itu
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kami diberitahu bahwa angka kesembuhannya 70%.Dia pergi  dalam waktu kurang dari  dua
tahun.” Kelly

“Seorang  apoteker  mengatakan  kepada  saya  bahwa  ini  adalah  omong  kosong!!Saya
kehilangan ayah saya karena kanker bulan Mei ini,  dia memiliki dua dokter terbaik di  Klinik
Cleveland dan Rumah Sakit Geauga!!Ayah saya baru berusia 62 tahun, dia masih bayi di buku
saya!!Buktikan kepada saya, saya memiliki ayah sepupu saya yang berurusan dengan kanker
sekarang.Baru tahu setelah kehilangan ayah dan mertuaku ini.” tammy

"Jelas  seorang apoteker  akan memberitahu Anda itu  omong kosong karena dia  kehilangan
pekerjaan jika dunia menemukan minyak ganja menyembuhkan kanker." moni

“Terkagum-kagum dengan tekadmu JB.Jika seseorang "menuntut" bukti dari saya, saya akan
memberi tahu mereka ke mana harus pergi tetapi itu bukan Youtube!Namun pada saat yang
sama, jika seseorang tidak meneliti  ini sendiri  dan terpikat pada media arus utama, mereka
tidak akan mengetahui faktanya dan mungkin menganggap ini omong kosong, kurasa.Prajurit di
JB dan Rick!PSBeri tahu apoteker Anda bahwa "industrinya" adalah omong kosong!!” Gord

“Saya  telah  menggunakannya  untuk  rasa  sakit,  tidur,  masalah  pencernaan  kronis,  mual,
kecemasan/depresi.Saya  telah  berhasil  menyingkirkan  obat  pereda  nyeri,  pelemas  otot,
antiemetik,  obat  tidur,  dan  obat  penenang.MMJ  telah  menyelamatkan  hidup  saya.Saya
mendapatkan  hidup  saya  kembali  karena  MMJ,  yang  membuat  dokter  saya  ngeri.”  Belas
kasihan

“Ketika mengambil minyak secara konsisten, bf saya tidak mengalami migrain selama 4 bulan,
mereka kembali ketika kami turun dan dia tidak dapat mengambil banyak minyak setiap hari
tetapi dia pergi dari 2-4 sebulan menjadi NOL semua b/c RSO, waktu itu dia juga menggunakan
Norco,  Baclofen,  prozac  untuk  kelelahan  kronis,  dia  bahkan  berhenti  minum  obat  tiroid
meskipun kadarnya belum diperbaiki setelah beberapa bulan, dia tidak menyerah & karena dia
merasa cukup sehat. tidak mendorong levothyroxin, saya sangat ingin tahu apakah akhirnya
tiroidnya  akan  menjadi  normal  dengan  penggunaan  RSO yang  konsisten,  kita  hanya  perlu
sumber bahan yang konsisten!Secara pribadi saya tidak menggunakan pembunuh rasa sakit &
pelemas otot menggunakan RSO.” Whitney

“Saya benci terdengar kasar, jika mereka adalah 2 Dokter terbaik di Cleveland, lalu apa yang
salah?Pengobatan  kanker  tradisional  TIDAK berhasil!Kemo,  TIDAK  bekerja,  radiasi,  TIDAK
bekerja ... dan Apoteker Anda, baik apa lagi yang akan dia katakan?Tanya dia lagi kapan dia
mengeluarkan  RSO  secara  legal.Semoga  ayahmu  Istirahat  dalam  Damai,  belasungkawa
untukmu dan keluargamu.Tolong jangan menunggu kematian lagi untuk melakukan penelitian
kritis ...berkah.” Laurie

"Saya tidak akan merokok, tetapi jika saya bisa menyingkirkan migrain mengerikan yang saya
alami sejak tahun 1990, saya akan mencoba minyak atau sesuatu yang lain." Ribka

-- Semakin cepat Anda mendapatkan minyak semakin cepat Anda akan menyingkirkan migrain,
Rebekah.Ini sesederhana itu.JB

“Yah, saya memberikan sedikit minyak kepada seorang pria berusia 63 tahun dengan masalah
prostat.Minyak  telah  membantunya  dalam  beberapa  hari,  dia  bisa  buang  air  kecil  tanpa
masalah  ...sebelum  minyak  itu  perlu  untuk  meletakkan  kateter  setiap  hari,  prosedur  yang
menyakitkan dan mengerikan.Perdamaian." Juergen

“Saya pada dasarnya skeptis, tetapi saya benar-benar TERJUAL setelah melihat apa yang telah
dilakukan untuk kehidupan Jennifer dalam waktu yang singkat.Dia berusia 30 tahun.tua tapi
bertindak seperti 70 thn depresi.Satu-satunya saran dokter adalah operasi yang dengan senang
hati dia akan lakukan untuk segala jenis bantuan, tetapi tidak memiliki asuransi kesehatan.Dia
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telah menerima kenyataan bahwa dia hanya harus hidup seperti ini.

Sebagai Ibunya, hatiku hancur melihatnya menderita.Anak-anaknya juga menderita karena Ibu
mereka  tidak  punya  toleransi,  apalagi  energi  untuk  mengikuti  mereka.Putri  saya  yang  lain
adalah terapis pijat berlisensi dan bekerja dengan rajin untuk membantu meringankan sebagian
rasa sakitnya.Pijat membantu tetapi hanya untuk waktu yang sangat singkat.

Minyak  ini  telah  menjadi  anugerah!!Jenny  tersenyum  sekarang  (kami  sudah  lama  tidak
melihatnya).. Saya bertanya padanya bagaimana perasaannya dan dia berkata, “Mama, saya
tidak ingat pernah merasa sebaik ini.”

Saya  berencana  untuk  mendapatkan  lebih  banyak  bahan  sesering  yang  saya  bisa  dan
menyimpan  sebanyak  mungkin  minyak  ini  (mereka  mengatakan  itu  akan  bertahan
selamanya).Suami  saya  dan  saya  akan  mulai  menggunakannya  di  malam  hari  setelah
pekerjaan kami selesai hari itu sehingga kami mungkin dapat mencegah banyak penyakit di
usia kami.SAYA TERJUAL...TERIMA KASIH RICK SIMPSON.!!!“ Tonda

“Seorang  pasien  prostat  yang  baru  didiagnosis,  sekitar  60  tahun,  tipe  pemburu.Saya
memberinya  satu  gram  minyak,  saya  secara  terbuka  mengakuinya.Dia  menelepon  hari  ini
mengatakan  bahwa dia  ingin  lebih  banyak  minyak.Bahwa dia  merasa  baik-baik  saja,  tidak
memiliki masalah dalam meminum minyak sama sekali, bahwa dia baik-baik saja, dll.Dia juga
mengatakan dia merasakan "hasil  nyata" dari hari  pertama.Aku tertawa terbahak-bahak dan
bahagia  ketika  dia  mengatakan  itu.Dan  saya  akan  dengan  senang  hati  memberinya  lebih
banyak lagi - saya sangat menikmati cerita seperti itu.JB”

“Saya  telah  belajar  bahwa  masalah  prostat  saya  HILANG  setelah  2  minggu  konsumsi
minyak  ...Saya  membuat  minyak  sendiri.Saya  yakin  sekarang  level  THC harus  naik...Saya
memiliki beberapa strain.Mereka semua bekerja dan saya menggabungkan mereka.Ahli urologi
saya sangat terkejut dan kagum, melihat hasil tes x-ray dan ultrasound itu...Saya mendorong
semua orang untuk membeli tenda tumbuh, membuat tanaman sendiri, itu akan memiliki bagian
dari  kepribadian  Anda  di  dalamnya...Anda  akan  mendapatkan  kesempatan  untuk  bertemu
dengan  diri  Anda  sendiri  pada  akhirnya  ...Dan  sembuh  dengan  sempurna.Dan  bukan  dari
goyang dan semacamnya.Hanya BUD.Pastikan mereka dipanen dengan benar dan pada waktu
yang tepat...Minyak ini hanyalah obat surgawi.Memang...Aku tahu itu sekarang.” gagi

“Saya menderita migrain sejak usia 16 tahun.Saya sekarang berusia 56 tahun.Satu-satunya
pengobatan yang bekerja untuk saya dan migrain cluster saya adalah obatnya.Saya mengambil
1/4 butir  nasi  ukuran per  malam sebelum tidur.Obat  ini  benar-benar  menghilangkan semua
migrain  cluster  dan  non-cluster.Ketika  saya  kehabisan  migrain  datang  kembali.Saya  telah
mencoba setiap obat migrain di luar sana dan tidak ada yang bekerja sebaik obatnya.Saya tidak
harus  menderita  dengan  otak  kodein  atau  efek  samping  apa  pun.Ini  adalah  kiriman  dewa
untukku.”

“Dari  awal  migrain  saya,  sembuh 30-45  menit  setelah  saya  minum minyak.Tidak  ada  rasa
sakit.Tidak  ada  mual/muntah.Tidak  ada  sensitivitas  cahaya/suara.Hilang!RSO  adalah  cara
untuk pergi.Satu cinta." Allen

“Ini  membantu  lupus,  fibromylagia,  migrain,  kecemasan  saya.Aku  tidak  bisa  hidup
tanpanya.Saya merasa lebih buruk pada semua pil.Obat ini menyelamatkan saya setiap hari.”
Jessyca

“Ini juga membersihkan lupus saya di kulit saya!Dokter saya tidak pernah memberi tahu saya,
mereka hanya menawarkan resep steroid.Tapi itu menenangkan gundukan dan mereka pergi
tanpa merugikanefek.” Holly

“Saya menggunakan minyak di dasar minyak kelapa di dasar tengkorak, pelipis dan dahi saya
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untuk migrain...bekerja dalam hitungan detik.” Shirley

“Saya  sebenarnya  menderita  skizofrenia  dan  saya  menggunakan  ganja  medis  untuk  efek
samping yang terkait dengan kondisi saya, seperti kecemasan dan insomnia.Obatnya manjur,
sejak  saya mulai  berobat  lebih  sering saya  bisa  tidur,  yang  sebelumnya  tidak  bisa.Banyak
gejala saya muncul ketika saya kurang tidur.Saya belum pernah mengalami suara-suara saat
menggunakan ganja, saya merasa itu benar-benar melindungi saya dari mereka...” Jose

-- Saya setuju, Jose, kurang tidur adalah penyebab banyak kondisi mental.Cukup logis, ketika
seseorang tidak cukup tidur,  seseorang tidak akan merasa sebaik yang dia rasakan setelah
sepuluh jam tidur yang menyegarkan setelah makan minyak.JB

“Saya mengobati  Lyme dengan minyak ganja.Terutama Bartonella sekarang.Saya tidak bisa
tidur tanpanya, tidak bisa makan tanpanya, dan terus berkeringat tanpanya.Saya yakin banyak
hal tidak menyenangkan lainnya tetapi saya tidak ingin keluar untuk mencari tahu!Dan untuk
menambahkan, saya melakukan herx pada minggu pertama atau lebih tetapi kemudian berjalan
mulus dari sana !!!” Maggie

“RSO DAN ALERGI TERHADAP MADU.Saya pergi  menemui teman saya.Dia menderita  flu
tenggorokan dan baru saja kembali dari dokter dengan banyak antibiotik.Jadi saya memberinya
setetes minyak kemarin, dia mengoleskannya di leher dan tenggorokannya dan pergi tidur.Dia
biasanya banyak bicara, kadang-kadang aku bertanya-tanya apakah dia bernapas sama sekali
ketika dia mulai berbicara, kali ini dia adalah yang paling pendiam yang pernah kulihat.

Di pagi hari, saya membuatkan teh untuknya dan menyuruhnya mengambil cangkir putih karena
saya memasukkan madu ke dalam cangkir lainnya.Dia alergi terhadap madu, setetes madu
dapat menyebabkan reaksi alergi besar yang memerlukan perhatian medis segera.Setengah
jam kemudian, saya memeriksa untuk melihat bagaimana keadaannya di kamarnya dan tentu
saja melihat  cangkir putih di  wastafel  dapur dan yang lainnya dengan tiga sendok madu di
samping  tempat  tidurnya.Untungnya,  dia  tidak  merasakan  sesuatu  yang  salah  dengan
tubuhnya, tidak ada goresan di tenggorokannya (yang biasanya merupakan tanda timbulnya
reaksi  alergi).Jadi  saya  memberinya  setetes  besar  minyak  lagi.Dia  masih  di  tempat  tidur,
menonton  film,  tersenyum bahagia  dan  mengatakan  ini  adalah  "waktu  sakit"  terbaik  dalam
hidupnya.

Bagi saya, ini hanyalah konfirmasi lain tentang seberapa efektif RSO yang diproduksi dengan
benar  terhadap  segala  jenis  alergi.Dan  saya  juga  senang  bahwa  saya  bisa  duduk  di  sini
memposting ini daripada duduk di suatu tempat di rumah sakit bertanya-tanya apakah dia akan
bertahan dari secangkir teh dengan madu atau tidak.JB”

“Mengatasi abses pada gigi saya dalam 2 hari, hilang!!” Susanna

“Saya  marah  hanya  membaca  kebenaran  ini  karena  saya  tahu itu  adalah  kebenaran.Saya
menderita  bipolar  ditambah dengan kecemasan dan mual  yang parah,  dan meskipun saya
mempertahankan kartu medis melalui negara.Saya tidak bisa merokok karena sebagian besar
pekerjaan tes narkoba dan melakukan random saat ini.Ganja menenangkan pikiran saya dan
membuat saya merasa seperti saya benar-benar bisa bernapas lagi.

Saya benar-benar membenci pemerintah untuk semua yang mereka miliki atau coba ambil dari
kami dan tanpa mengobati diri saya sendiri karena kemarahan dan kecemasan ini.Saya takut
dengan kondisi mental saya.Saya terikat sepenuhnya dan hanya saya yang akan menderita
karenanya, bukan pemerintah.”

-- Saya sangat memahami perasaan ini, Amanda.Rami harus diatur sebanyak teh.JB

“Itu membuat saya merasa lebih baik dan tidur lebih nyenyak daripada yang pernah saya alami
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dalam hidup saya.Saya menderita epilepsi langka, fibromyalgia, penyakit cakram degeneratif
fase 2 di punggung bawah saya, dan banyak masalah pencernaan.Setelah saya mampu untuk
menggunakannya secara permanen, saya berharap untuk melepaskan semua obat saya yang
hanya mengurangi gejala saya saat ini. ” malaikat

“Ayah saya meninggal, ketika dia bisa disembuhkan, hati saya telah hancur selama hampir 2
tahun, seandainya saya mengetahui hal ini.” Ann

“Sama, tapi itu ibuku.Tahu bagaimana perasaanmu.” Robert

“Dari seseorang yang diselamatkan oleh minyak ini ketika saya menderita kanker, orang harus
bangun!!Saya mengonsumsi  52 pil  sehari!Melakukan perawatan yang hampir  membunuhku!
Seorang teman saya mendapat minyak dan membawanya ke saya!Saya 100% menentangnya!!
Saya pikir tidak mungkin dan saya akan dijebloskan ke penjara!!Dia meninggalkannya dengan
instruksi ke Google Rick Simpson.

Beberapa hari berlalu, saya benar-benar kesakitan dan saya mencoba untuk tidak memikirkan
efek  samping  dari  perawatan  ini  yang  menyebabkan  saya  berada  di  pangkuan  saya!!Hal
berikutnya  yang  saya  tahu  adalah  11  jam  kemudian!!!Wow!!Saya  menghentikan  perawatan
perlahan-lahan  mengambil  obat-obatan  lebih  sedikit  dan  lebih  sedikit  untuk  mendapatkan
hampir semua obat-obatan ini  dan saya mulai  minyak!!Sial,  aku tidak merasa senyaman itu
selama setahun!Saya menelepon teman saya dan dia berjuang tetapi bisa memberi saya lebih
banyak minyak!Saya bukti hidup ini berhasil!!Akan tetap berada di sana jika saya bisa tetapi itu
adalah  masalah  keuangan!Oh  dan  saya  masih  menderita  kanker  tetapi  tidak  separah  dan
belum melakukan pemindaian, tidak ada yang hidup!Saya memiliki gen BRCA sehingga akan
selalu menderita kanker tetapi karena minyak ini saya Hidup!Terima kasih." seliia

Tesis Ray Peat di mana dia sepenuhnya tiba setelah bertahun-tahun penelitian adalah bahwa
asupan gula, pati, garam harus relatif tinggi untuk keperluan asam lambung, protein harus tinggi
tetapi  dalam  rasio  sekitar  4:1  dalam  kaitannya  dengan  karbohidrat,  lemak  tak  jenuh  tidak
diperlukan dan selanjutnya merusak mitokondria, kafein menghentikan siklus stres seluler dari
mengkanibalisasi protein atau lemak dan penggunaan aromatase untuk mengubah lemak tak
jenuh tersebut menjadi estrogen.Progesteron adalah hormon pelindung utama metabolisme sel
yang tepat dan vitamin E dapat mencegah oksidasi lemak tak jenuh yang sudah ada di dalam
tubuh.Kerja sama Ray Peat dan Rick Simpson benar-benar akan menghancurkan skema ponzi
terbesar dari kesengsaraan yang dirancang dalam sejarah yang diketahui.” andrew

“Membantu IBS saya dan bertindak seperti antispasmotik alami untuk nyeri usus besar yang
saya alami.Lebih  baik  daripada pil  yang  ingin  diberikan  Dr  kepada  saya,  pada  label  resep
tertulis bahwa obat ini, dengan penggunaan, dari waktu ke waktu, dapat mencegah pencernaan
alami dan saya mungkin bergantung padanya untuk pencernaan?Tergantung itu?Tetapi Dr telah
menentukan  bahwa  manfaatnya  lebih  besar  daripada  risikonya?smh!?Tidak,  terima  kasih!"
marie

“Berikut  adalah  kegunaan  dan  keberhasilan  yang  saya  miliki  secara  pribadi  hanya
menggunakan 1,5 ukuran butir  beras per  hari  -  tidak ada yang mendekati  satu gram yang
diperlukan untuk penyembuhan kanker.

1 - menurunkan tekanan darah saya dari 189/99 menjadi 145/84 yang luar biasa.

2 - menyembuhkan infeksi pada luka bakar derajat 3 digunakan secara topikal hanya dalam 2
penggunaan!

3 - butuh 3 hari untuk mendapatkan kelenjar getah bening yang bengkak untuk kembali normal
setelah bengkak selama lebih dari sebulan
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4 - sangat membantu anjing saya yang berusia 14 tahun dan menderita kanker hidung, saya
menyemprotkan kabut mikro rso dan minyak zaitun ke hidungnya - juga membantunya dengan
energi, pengendalian kutu, dan radang sendi

5  -  Saya  belum  mulai  kehilangan  terlalu  banyak  berat  badan  tapi  mungkin  4-5lbs  selama
sebulan tanpa perubahan tapi saya berharap itu akan meningkat

6 - tidak lagi menggunakan alat bantu tidur, tertidur lelap dengan mudah

7 - membantu menyembuhkan saraf terjepit  dengan istirahat  tetapi menyentuh rasa sakit  di
mana  tidak  ada  obat  lain  yang  bisa.
Suka minyak ini...benar-benar penyelamat hidup.” Bertahan hidup

“Rick Simpson telah mengubah hidup saya selamanya.Semua yang saya pikir  saya ketahui
tentang ganja adalah bohong.Saya telah berada di RSO sejak Oktober 2012 dan saya belum
merasa  lebih  baik  dalam  hidup  saya.Metabolisme  saya  memilikidinormalisasi.Saya  telah
meminum pil  tekanan darah tinggi.Perut saya berfungsi normal untuk pertama kalinya sejak
SMA.Semua berkat  Rick  Simpson.Saya  telah  turun  30  pon  tanpa  mencoba  dan  tidak  bisa
memasangnya kembali jika saya mencoba.Saya mengkonsumsi 1-2 gram/hari secara oral.Saya
membeli  minyak  dan  membagikannya  secara  gratis  kepada  orang  sakit  dengan  cara  Rick
Simpson  dan  akan  terus  melakukannya  untuk  menghormati  mendiang  ayah  saya  Solomon
Marsden.RSO adalah obat asli dan Dr. yang tidak mengenalinya harus kembali ke sekolah.”
Wilhelm

“Menghapus saya dari semua obat untuk kecemasan bi polar dan masalah tidur!!!  Dosisnya
penting dan butuh beberapa upaya untuk memperbaikinya !! ” Kara

“Saya  terpaksa  meminum  obat-obatan  yang  menyebabkan  Parkinson  --  tetapi  obat  yang
diberikan oleh tuhan saya yang sebenarnya telah membantu saya mengatasi efek mematikan
dari diabetes.RSO adalah obat yang pasti.Terima kasih Rick!” David

“Saya menderita Parkinson… Dan telah melalui kanker kolorektal stadium 4.CURED IT dengan
minyak Rick Simpson.Total  biaya di  bawah 200.00.Seorang pasien kanker  yang khas akan
memberikan pendirian medis hampir 200.000.Ada alasan mengapa mereka tidak ingin ini keluar
dan  karena  itulah  rumah  sakit  dimiliki  dan  dijalankan  oleh  perusahaan  farmasi.MINYAK
KANABIS BEKERJA!!!Dokter saya bahkan menolak untuk membicarakannya karena mereka
takut pada perusahaan farmasi!” Lee

"Ya.Itu membantu dengan Parkinson.Ada video seorang pria yang menggunakannya dan Anda
dapat melihat perubahannya menjadi lebih baik.Bibi buyut saya menderita Parkinson dan dia
baru saja didiagnosis menderita tumor otak.Dia pindah dari Ohio ke Pennsylvania untuk tinggal
bersama kakek-nenek saya dan kami akan memulainya dengan minyak ASAP.” Darlene

Tidur, Insomnia
“Oh ya, susah tidur. Sial, aku tidur seperti batu sekarang. ” Laura

“Saya mendapatkan  tidur  yang paling  menakjubkan.Saya  telah menggunakan RSO selama
sekitar dua minggu sekarang dan hitungan saya baik-baik saja, saya merasa sehat dan tidurnya
luar biasa.Pemindaian hewan peliharaan dalam 3 minggu untuk memeriksa ukuran beberapa
tumor...Saya memiliki kepercayaan diri.” Laura

“Aaryn: Saya pikir saya makan sepotong terlalu besar...tapi itu bukan hal yang buruk!Ini hanya
mungkin waktu untuk pergi tidur.

-- Bagaimana tidurnya, Aaryn?JB
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Aaryn: Hebat!Saya masih istirahat!Saya menemukan bahwa itu sudah membantu depresi dan
kecemasan saya.Minyak membuat saya tertawa, lol.

Saya  punya  pasien  lain  di  sini  yang  saya  tunjukkan  cara  membuat  minyak  dan  dia  juga
cemas.Dia juga tertawa.Itu bagus.

Saya makan nasi sebanyak 4 kali sehari dalam 2 hari terakhir, dan saya harus menghirup obat
lebih jarang, dan saya mengalami sedikit rasa sakit.”

-- Seperti itulah seharusnya pengobatan penyakit serius, bukan?Pasien tidur, bangun dengan
segar, banyak tertawa tentang dirinya sendiri dan kebodohan seluruh situasi, tidak mengalami
stres,  kecemasan  atau  efek  samping  obat-obatan  kimia  dll.Saya  pribadi  pasti  akan  sangat
menyukai ini.JB

“Saya menggunakan minyak rami untuk beberapa kondisi dan saya tidak pernah tidur begitu
nyenyak atau merasa begitu  baik....Terima kasih  Rick  Simpson & JB untuk  menyampaikan
pesan  bahwa  tanaman  ini  melakukan  keajaiban  untuk  semua  yang  bisa  dibayangkan!!
LAKUKAN saja orang dan lihat sendiri!!Ini satu-satunya cara Anda akanmenjadi orang percaya
sejati, percayalah padaku !! ”Val

-- Terima kasih, Val.Memang benar bahwa tidak ada yang mengalahkan pengalaman pribadi
dengan apa yang dapat dilakukan minyak.Sekali Anda mencobanya, misalnya pada luka bakar
atau digigit nyamuk dan rasa gatal dan nyeri akan hilang dalam hitungan detik, semua orang
dapat memberi tahu Anda apa yang mereka inginkan, tetapi minyaknya masih akan menjadi
obat terbaik yang pernah ada.Dan Anda pasti ingin memiliki seember itu di rumah, kalau-kalau
terjadi sesuatu.

Anda tidak perlu mempercayai kata-kata yang kami ucapkan, cukup buat minyaknya, temukan
seseorang dengan luka bakar, kanker kulit, ulkus diabetik, lalu oleskan secara topikal dan lihat
apa yang terjadi.Kemudian ingat bahwa hal yang sama akan terjadi di dalam tubuh Anda ketika
Anda menelan minyak, dan hanya itu yang perlu Anda ketahui, sungguh.JB

Bagi mereka yang berpikir bahwa tidak ada penelitian tentang ganja medis telah dilakukan.Ada
lebih  dari  cukup  informasi  di  luar  sana  untuk  membuat  ganja  legal  hari  ini,  itu  hanyalah
kebohongan bahwa ia tidak memiliki nilai medis dan efeknya belum terbukti secara ilmiah.Ganja
tidak  digunakan  dalam  pengobatan  karena  tidak  efektif,  masalah  utamanya  adalah  sangat
efektif (dan murah).JB

“Saya  sedang  berdebat  saat  ini  apakah  ganja  dapat  atau  memang  menyebabkan
psikosis/skizofrenia.Karena  mereka,  kutipan,  "tahu  terlalu  banyak  orang  dewasa  yang  telah
merokok banyak ganja dan sekarang memiliki berbagai masalah kesehatan mental." Apa yang
akan Anda katakan juga seseorang yang mengatakan itu kepada Anda?Perdebatan dipicu oleh
saya mengklik tombol suka pada gambar kartun orang tua yang memberi tahu anak mereka
tentang manfaat ganja!!”

--  Kathy,  saya  akan  memberitahu  mereka  untuk  membaca  buku  Rick.Minyaknya
menyembuhkan  psikosis/skizofrenia  ketika  dimakan,  dan  ketika  menyembuhkannya,  secara
logis tidak menyebabkannya.Yang harus dilakukan adalah menemukan galur atau galur yang
tepat  dan  minyak  atau  oli  atau  kombinasinya  untuk  kondisi  ini.Itu  semua  ada  untuk  itu,
sungguh.JB

“Semakin banyak obat penenang semakin baik.Saya menggunakannya di malam hari sebelum
tidur dan itu berhasil.Saya sekarang tidur 8 jam langsung.Istirahat telah menjadi hal terbaik bagi
saya.Kekuatan 80% dan lebih tinggi membutuhkan beberapa saat bagi Anda untuk terbiasa,
tetapi  Anda  akan sampai  di  sana.Mulailah  dengan 0,01  ml  sesuai  petunjuk  dan mulai  dari
sana.Saya mencoba 0,025 untuk memulai ...lain kali saya hanya mengambil 0,01 ml.0,025 ml
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menempatkan saya di sofa selama 10 jam.Hati-hati tapi ingat untuk mengambilnya.Seperti yang
saya katakan Malam hari adalah waktu yang tepat untuk saya.Dapat berfungsi pada siang hari
dan REST pada malam hari.” John

“Saya menderita MS dan saya menderita rasa sakit terus-menerus, di mana-mana termasuk
sakit  kepala  yang  sangat  parah.Saya  merasakan  getaran  yang  ditimbulkan  oleh  kaki  dan
seterusnya.Sepertinya  saya  masih  tidak  bisa  mendapatkan  apa  pun  yang  akan  membantu
dengan rasa sakit.Saya tidak akan membiarkan mereka menempatkan saya pada sesuatu yang
kuat karena saya tidak ingin menjadi kecanduan narkoba.Jadi saya menderita!!Mungkin saya
akan mencobanya, saya lupa seperti apa tidur, terus-menerus bangun. ” donna

-- Donna, cobalah minyaknya, itu pasti akan membuatmu tidur.JB

“Saya menggunakan minyak rami untuk beberapa kondisi dan saya tidak pernah tidur begitu
nyenyak  atau  merasa  begitu  baik....terima kasih  Rick  Simpson  &  JB untuk  menyampaikan
pesan  bahwa  tanaman  ini  melakukan  keajaiban  untuk  semua  yang  bisa  dibayangkan!!
LAKUKAN saja orang dan lihat sendiri!!Itu satu-satunya cara agar kamu menjadi orang percaya
sejati, percayalah padaku!!” Val

“Saya  memberikan  minyak  untuk  tunangan  saya  dan  dia  tidak  mengambil  banyak  dan  itu
membuatnya sangat lelah.Dia tidur hampir sepanjang hari.Saya akan melepasnya selama satu
atau dua hari hanya untuk melihat perubahan apa yang terjadi...kemudian mungkin memberinya
sedikit  seperti  1/2  butir  beras  (setidaknya  itulah  yang  telah  kita  baca)  mungkin  kita
menambahkannya dengan cepat untuknya.” Pejuang Glioblastoma

-- Jason, rasa ngantuknya baik-baik saja dan Anda ingin pasien tidur sebanyak mungkin.Efek
sedatifnya akan hilang dalam beberapa minggu tetapi bukan sesuatu yang tidak diinginkan,
sebaliknya.Salam hangat, JB

T: Membuat beberapa hari ini untuk pria yang menurut orang berjas putih hanya memiliki dua
minggu untuk hidup dan tidak ada lagi yang bisa mereka lakukan untuknya.Saya berharap ada
kabar  baik  untuk  semua  orang  segera.Mencoba  juga  membuatnya  berhenti  merokok  dan
mengubah  pola  makannya  dan  lebih  banyak  lagi  untuk  memberi  kesempatan  pada  sistem
kekebalannya untuk melawan.Terima kasih Rick dan JB atas pengetahuan Anda dan memberi
kami kesembuhan yang nyata.

A: Dave, biarkan dia merokok, tidak ada bedanya jika dia makan minyaknya.Juga, dia akan
banyak  tidur,  jadi  dia  tidak  akan  terlalu  banyak  merokok.Adapun  mengubah  pola  makan
sekarang, yah, dia harus mengubahnya secara wajar tetapi tidak secara drastis, biarkan dia
makan apa yang dia suka.Belum tentu sosis,  tapi  sesuatu yang masuk akal.Tingkatkan pH
tubuhnya,  minta  dia  makan  biji  dari  dua  apel  setiap  hari.Yang  paling  penting  adalah
mendapatkan  minyak  sebanyak  mungkin  dalam  dirinya  secepat  mungkin.Masih  ada
kesempatan.Kombinasikan  makan  minyak,  supositoria,  penguapan  dan  penggunaan  topikal
untuk  hasil  terbaik.Bahkan  jika  dia  tidak  berhasil,  dia  akan  menjalani  kualitas  hidup  yang
maksimal sampai akhir, dan itu juga sangat penting.Saya yakin itu akan lebih dari dua minggu,
tetapi  kita  akan  lihat.Dokter  tidak  selalu  benar  dengan  prediksi  mereka  ketika  minyak  ikut
bermain.Salam hangat, JB

“Saya tidur sangat nyenyak, dan lebih lama dari biasanya.Setelah saya bangun saya merasa
sangat istirahat, tidak grogi seperti saat merokok.” Terry

“Saya tidur nyenyak dan bermimpi tetapi saya bangun dengan pusing.Butuh waktu berjam-jam
untuk muncul dan kemudian berlangsung sangat lama.Saya menggunakannya setiap malam.Itu
menghilangkan rasa sakit radang sendi saya dan membuat saya tidur. ” katherine

“Saya menderita kanker dan sleep apnea.Tidak hanya saya mendapatkan tidur yang luar biasa,
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saya tidak bangun dari hot flashes.Ini adalah berkah.” Stephanie

“Rasanya seperti mati dengan bahagia!” mal

“Pikiran  saya  tanpanya  seperti  kemacetan  lalu  lintas  di  New  York.Dengan  itu  -  ini
memudahkannya menjadi taman Zen sambil tetap berfungsi pada tingkat normal. ” Andris

“Saya telah mengalami gangguan tidur selama 20 tahun, minyak RSO telah membantu saya
tidur untuk pertama kalinya dan saya bebas dari rasa sakit saat bangun!Ya!” Bonnie

“Saya memiliki herniated disc yang menekan saraf sciatic saya menyebabkan rasa sakit yang
parah dari punggung bawah saya ke kaki kiri saya ke jari kaki saya.Saya minum 3 ibuprofen
setiap empat jam supaya saya bisa bangun dari  tempat tidur dan bisa berjalan.Saya mulai
mengambil  minyak  hampir  dua  minggu  yang  lalu  untuk  rasa  sakit  dan  peradangan.Saya
sekarang tidak memerlukan ibuprofen, saya tidur lebih nyenyak daripada sebelumnya, rekan
kerja saya berkomentar tentang suasana hati saya yang lebih baik dan kebahagiaan secara
keseluruhan.SAYA BAIK-BAIK SAJA!" Jennifer

“Telah memberi Pit berusia 14 tahun saya minyak selama 4 minggu sekarang untuk kanker.Dia
kadang-kadang menjadi sedikit  'gelisah'  dan mabuk ketika saya memberinya terlalu banyak,
tetapi ketika kesibukannya berkurang, dia tidur seperti anak anjing.Dia menolak untuk minum
obat dokter hewan jadi kami mendapat minyak sebagai gantinya.Masih hari-hari awal tapi aku
merekam kemajuannya.Butuh sekitar satu minggu baginya untuk terbiasa dengan minyak dan
untuk mengembangkan nafsu makan lagi.Saya iri, karena pada tahap ini kami hanya mampu
membeli minyak untuknya Cintai cerita indah semua orang!”

“Saya memiliki fobia sosial (lebih baik disebut sebagai gangguan kecemasan sosial), depresi
dan insomnia.Tidak pernah mengambil minyaknya, karena saya tidak dapat menemukannya di
sini di tempat saya tinggal, juga tidak dapat mengolah dan mengekstraknya sendiri ...tapi saya
merokok sekitar sepuluh kali, apa yang saya rasakan adalah bahwa setelah pertama kali, saya
sekarang bisa tidur setiap kali saya merasa lelah, saya memiliki "bulan seumur hidup-tanpa-
depresi", tidak pernah merasa begitu bahagia (tidak ada depresi) dan dengan semua vitalitas itu
bahkan minum obat yang paling manjur (yang membawa saya ke masalah kesehatan lainnya)
untuk itu, juga kecemasan sosial saya (fobia) berkurang banyak dan saya tidak perlu "tinggi"
untuk merasakan itu, jika Saya merokok 1 atau bahkan 2 hari sebelumnya dan harus keluar dan
berbicara dengan orang lain, tinggal di tempat umum (yang tidak memungkinkan gangguan ini),
SEKARANG SAYA BISA MELAKUKANNYA,  merasa hidup kembali  sebagai  “orang normal”,
tidak  ada  obat  yang  melakukannya.Masalahnya  adalah,  karena  hukum,  prioritas  herbal,
ditambah  prasangka  sosial  dan  ketidaktahuan  tentang  tanaman,  sayabahkan  tidak  bisa
merokok  lagi,  tidak  ingin  menjadi  "tinggi",  hanya  ingin  hidup  kembali  tanpa  masalah  yang
membatasi hidup.Ada banyak orang tanpa nama yang hidup seperti saya dengan semacam
fobia dan gangguan lain dan saya pikir minyak mungkin menjadi solusinya.” pablo

“Anda dapat bertanya kepada Rick dan atau JB, kami telah menemukan bahwa menggunakan
produk  yang  20-30%  sativa  adalah  salah  satu  kombinasi  terbaik  untuk  masalah  yang
berhubungan dengan kecemasan.” pembuat bir

-- Kami suka bekerja dengan persilangan indica dominan sativa dengan 20% THC atau lebih,
persis  untuk  alasan  ini.Efek  dari  minyak  terbaik  sangat  ampuh  dan  sedatif,  namun  juga
afrodisiak yang lebih menyenangkan dan bahkan lebih baik.Ketika Anda memberi pasien obat
dengan efek seperti itu, Anda hampir yakin mereka akan senang meminumnya.Siapa yang tidak
mau?Anda  tidur  nyenyak,  Anda  bangun  dengan  istirahat  yang  cukup,  euforia  dan  penuh
keinginan untuk membuat seseorang bahagia.Siapa yang tidak suka itu?JB

“Selamat, itu kabar baik!Sangat efektif untuk banyak hal...Paman saya memiliki tumor di paru-
parunya  seukuran  jeruk  bali.Mereka  memberinya  6  bulan  untuk  hidup...Dia  terutama

- 178 -



menggosoknya di dada dan punggung karena ketika dia memakannya, itu membuatnya terlalu
banyak tidur ...tertawa terbahak-bahak.Perawatan ini mengecilkannya seukuran kenari...hampir
habis...dan sudah satu setengah tahun...dokter heran, tapi tetap memesan kemoterapi...Pada
malam  yang  sama  paman  saya  mengalami  serangan  jantung...dia  akhirnya  mengalami
beberapa  serangan jantung &  meninggal  karena  mereka  bukan karena  kanker...kemoterapi
terlalu keras...Tetap dengan obat-obatan alami dan Anda akan baik-baik saja! ” Doug

“INDICA adalah obat penenang dalam cara yang baik!Jika Anda banyak minum air murni non-
fluoride (saya tambahkan perasan lemon) karena mata dan tenggorokan kering saat tidur.Butuh
dua  bulan  dosis  maksimal  untuk  akhirnya  melakukannya  dengan  benar,  jadi  saya  tidur
sepanjang malam & bangun dengan segar!Tidak ada lagi penyakit!Saya orang percaya yang
bahagia yang membuat milik saya sendiri!” Linnea

“Sedatif seperti menempatkan pantatmu untuk tidur obat penenang.Tidak ada rasa sakit, tidak
ada rasa sakit, hanya perjalanan yang menyenangkan menuju kesehatan.” John

“Saya  menghargai  belajar  tentang  RSO  setiap  hari  dan  apa  yang  telah  dilakukan  untuk
manusia/hewan.Jika minyak ini melakukan apa yang mereka katakan, itu perlu diteriakkan dari
gunung tertinggi - tidak didiamkan.Saya belum memiliki pengalaman pribadi dengan itu, tetapi
pasti akan jika saya atau siapa pun yang saya sayangi menemukan kami membutuhkannya.
Sementara itu, saya membaca posting sebanyak yang saya bisa.Saya belum membaca posting
yang mengatakan, "Terima kasih Rick Simpson - saya benar-benar dirajam, itu keren, Bung."
debbie

-- Terima kasih atas dukungan Anda, Debbie, saya yakin Anda akan menulis posting yang akan
mengatakan hal itu segera.Perasaan di tubuh ketika seseorang menelan dosis yang tepat dari
RSO yang tepat untuk mereka hanya dapat digambarkan sebagai "sangat keren." Atau sangat
keren.Atau mungkin  luar  biasa keren.Ini  adalah salah satu perasaan paling  menyenangkan
yang bisa dialami seseorang, sangat alami, menenangkan dan menenangkan.

Seperti yang kami katakan, minyak terbaik memiliki efek penenang yang sangat, namun euforia
saat tertelan.Jadi Anda tidur nyenyak dan kemudian Anda bangun sambil cekikikan seperti anak
kecil.Dan ketika Anda tidur nyenyak dan bangun dengan cekikikan, Anda cenderung merasa
lebih baik dan beristirahat daripada saat Anda tidak tidur nyenyak dan tidak terbangun karena
cekikikan.Dan ketika Anda merasa baik dan beristirahat, tubuh Anda secara logis akan sembuh
dan berkinerja lebih baik.Tidak ada ilmu roket, seperti biasa dengan obat ganja.JB

"Sedang tidur??Sudah seminggu di minyak dan tidur sebagian besar.Saya pernah membaca
Rick  mengatakan  begitulah  cara  tubuh  menyembuhkan,  jadi  apakah  ini  normal?Apakah  itu
membuktikan minyak yang saya gunakan adalah barang yang bagus? ” Sharon

“Tidak ada masalah sama sekali… :) Saya benar-benar mendapatkan tidur yang cukup nyenyak
dari itu.Saya meletakkannya di selembar kertas toilet tipis dan menggulungnya menjadi bola
yang  meletuskan  seperti  pil,  atau  menggulungnya  di  roti.Kemudian  seseorang  berkata  tp
berbahaya jadi saya ingin tahu apa yang dilakukan orang lain.;) Terima kasih teman-teman.@jb
Saya sampai gram tidak ada masalah sama sekali, kecuali untuk tidur yang nyenyak dan sedikit
lambat ketika saya bangun. ” Christina

“Sebagai seorang veteran militer dengan PTSD, gangguan tidur, nyeri punggung bawah (karena
kecelakaan parasut), kecemasan dan penyakit ginjal, RSO adalah satu-satunya metode/bentuk
yang  dapat  saya  konsumsi  ganja.Akhirnya  saya  tidur  di  malam hari,  telah  kehilangan  20+
pound,  karena  kualitas  tidur,  dan  sejak  kemarin  lab  ginjal  dua  tahunan  saya  telah
membaik.Laboratorium saya telah meningkat  pesat,  saya sekarang harus mengurangi dosis
obat  saya  karena  tekanan  darah  saya  terlalu  rendah.Semua  tanda  positif  seberapa  baik
penggunaan RSO di malam hari meningkatkan kualitas hidup saya.” Corwin
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“Saudaraku menderita masalah kemarahan yang parah dan telah didiagnosis dengan gangguan
kepribadian  ambang.Dia  dapat  mengambil  setetes  sepeser  pun,  dikatakan  melalui  rejimen
harian  bunga  Cannabis  serta  ekstrak,  dengan  melakukan  itu  dia  mampu menyeimbangkan
suasana hatinya dan menjalani kehidupan bahagia yang normal dan bebas dari semua kecuali
episode sesekali, tidak ada siapa pun sempurna tetapi saya dapat mengatakan secara pribadi
tanpa ganja saudara saya mungkin akan berada di tempat yang sama sekali berbeda.

...Saya  percaya  bahwa  orang  yang  menderita  paranoia  karena  konsumsi  ganja  menderita
karena ketidakmampuan mereka untuk  mengatasi  kemampuan membuka pikiran alami  dan
kesadaran alam bawah sadar Anda.Saya merasa bahwa banyak paranoia yang terkait dengan
penggunaan ganja benar-benar plasebo dan berasal dari propaganda awal era larangan ganja
Reefer Madness.” corey

"Campuran...Ini  membantu  beberapa,  tetapi  yang  lain  tampaknya  membuat  lebih  buruk.Ini
membantu dengan kecemasan saya pasti!Saya memiliki pekerjaan yang sangat menegangkan
yang menyebabkan otot  saya berkedut...Semuanya hilang  setelah minum minyak.Itu  cukup
membuatku rileks untuk menyadari bahwa aku tidak membutuhkan pekerjaan buruk itu lagi dan
aku berhenti.” primadona

“Saya Bi-polar dan setiap kali saya mengambil minyak RSO, secara sederhana rasanya saya
tidak lagi Bi-polar, itu perasaan yang baik.” Yusuf

“Saya seorang veteran dengan PTSD dan kecemasan.Saya tidak lagi  harus  menggunakan
xanax untuk mengontrol serangan.Saya masih mengambil ssri yang memadamkannya, tetapi
jika saya merasa ada sedikit minyak, tarik pipa atau vape dan saya baik-baik saja. ” JR

"Ya, itu banyak berfungsi sebagai penstabil suasana hati untuk PTSD dan sedikit perilaku manik
dan gangguan panik jika diambil dengan benar." Jennifer

“Ya,  sangat  sangat.Dengan  kedua  penyakit  Fabry,  dan  neurofibromatosis,  ada  banyak
kerusakan saraf  yang juga menyebabkan kecemasan.Saya memiliki  pandangan hidup yang
sama sekali berbeda.Ganja telah mengubah hidup saya dan telah menunjukkan kepada saya
betapa indahnya hidup.” James

“Saya tidak pernah lebih baik secara mental dalam hidup saya.Saya telah menggunakan RSO
selama dua tahun sekarang dan saya tidak menggunakan semua obat-obatan saya dan hanya
membutuhkan minyak sesekali.Saya akan mengambil beberapa titik dan saya merasa seperti
saya tidak bi polar sama sekali ... dan saya sudah menderita dengan itu begitu lama ...Saya
percaya itu telah menyelamatkan hidup saya dan telah membantu dengan banyak penyakit lain
juga...Saya  merasa  diberkati  memiliki  pengetahuan  dan  kemampuan  untuk  tumbuh  dan
membuat obat NYATA saya sendiri.

Saya mulai dua tahun lalu pada bulan Juni ini dan saya hanya mengonsumsi 65mg sehari.Saya
menggunakan  jenis  Keju  Biru  yang  didominasi  indica  dan  tinggi  CBD dan  lebih  rendah  di
THC.Saya juga mencoba pewarnaan sativa yang kuat dan membuat saya sedikit terlalu cemas,
jadi saya kembali ke noda indica dan itu berhasil...Saya meminumnya setiap hari selama 30
hari dan sekarang hanya perlu meminumnya ketika saya mulai merasa sedikit sakit...Ini juga
bekerja sangat baik untuk diabetes suami saya dan ayah saya kejang dan kanker teman saya
dalam  remisi  ...Ini  benar-benar  telah  melakukan  hal-hal  besar  dalam  hidup  saya.Semoga
berhasil dan saya harap Anda menemukan strain yang cocok untuk Anda.” Sara

"Sangat.Ini  adalah  satu-satunya  hal  yang  telah  membantu  saya  dengan  Kecemasan  dan
PTSD.Saya  melepaskan  diri  dari  4  obat  resep  antidepresan  (setelah  sepuluh  tahun
bereksperimen  dengan  setiap  antidepresan  yang  tersedia  dan  tidak  dapat  menemukannya
tanpa  efek  samping  yang  melemahkan)  dan  tidak  lagi  mengobati  diri  sendiri  dengan
alkohol.Saya  telah  menderita  Kecemasan  selama  bertahun-tahun  dan  PTSD  setelah

- 180 -



kecelakaan  mobil  yang  parah.  pada  tahun  2007.Saya  tidak  pernah  mengemudi  selama  4
tahun.Sekarang kembali bekerja mengemudi untuk Homecare Agencylagi dan berutang hidup
saya untuk tanaman ini. donna

“Ini  sangat  membantu  dengan  depresi  yang  menyertai  penyakit  kronis.Saya  tidak  dapat
berkonsentrasi  untuk  tetap  di  sekolah  menengah,  tetapi  dengan  menggunakan  ganja  saya
dapat 'meningkatkan' di perguruan tinggi dari Gr.9-12 dalam 6 bulan.Tidak tahu mengapa saya
tidak  mengalami  PTSD  dari  kekerasan  fisik  selama  bertahun-tahun,  kecuali  saya  telah
menggunakan ganja secara teratur, jadi mungkin itu ada hubungannya dengan itu.Apakah hal-
hal ini diperhitungkan?” Laurie

"Ya.Saya menderita  ADHD,  PTSD,  depresi.Saya  tidak  menggunakan  obat  sekarang karena
minyaknya.” Jerissa

“Kecemasan,  serangan  panik,  dan  depresi.Bunga  lebih  dari  minyak.Merokok  bunga  Indica
memiliki  kecenderungan untuk memperburuk kecemasan jika saya berada di  tengah-tengah
serangan yang baik.Namun, medibles yang diresapi minyak tidak pernah melakukan itu.Tidak
peduli dari jenis apa minyak itu berasal. ” Sarah

“Ayah  saya  adalah  dokter  hewan  dan  menderita  PTSD.Minyak  dan  kuncup  sangat
membantunya!” Jenny

“Ini membantu serangan kecemasan putri saya.Mengurangi frekuensi dan intensitas.” Suzanne

“Saya  memiliki  gangguan  bipolar,  PTSD  (pertempuran  di  Kuwait  1991)  dan  menderita
kecemasan dan sulit tidur.Ganja telah membantu dengan semua gejala ini dan meskipun dokter
memberi tahu saya bahwa itu membuat gejala menjadi lebih buruk (hoki banteng) Saya tahu
pasti  bahwa  itu  telah  membantu  saya  mempertahankan  kendali  atas  diri  saya  sendiri  dan
mencegah banyak cedera pada orang lain di masa-masa yang sangat sulit  .Aku bersumpah
dengan itu.” Adrian

"Pasti  membantu  menstabilkan  bi-polar,  obat-obatan  yang  Anda  dapatkan  dari  dokter  akan
membunuh Anda atau membahayakan kehidupan seks Anda." andrew

“Saya menggunakan indica untuk rasa sakit dan sativa untuk PTSD dan masalah kecemasan
saya.Saya  menemukan  perpaduan  dari  dua  strain  menyeimbangkan  masalah  saya  dan
memperlambat hiperaktif  saya ke tingkat yang menghentikan saya menjadi bahaya bagi diri
saya sendiri. Stuart

“Saat ini, kami perlahan berupaya mengurangi obat psikotropikanya untuk bi polar.Dokternya
sudah  mati  menentangnya.Saya  melihat  obat  yang  diresepkan  membuat  "bubur"
pikirannya.Kami telah meraih kesuksesan luar biasa dengan RSO, jadi kami sekarang melihat
ini.

Suami saya adalah dua kutub dengan penekanan kuat pada mania.Selama bertahun-tahun dia
mengobati dirinya sendiri dengan alkohol tetapi ketika dia menjadi sadar 4 tahun yang lalu, dia
telah berjuang melawan mania sejak itu.Hanya variasi  obat-obatan yang mengganggu yang
membuat mania menjauh.Tapi itu juga membuatnya tampak menderita Alzheimer.Pengobatan
sendiri dengan alkohol membantu selama bertahun-tahun tetapi alkoholisme adalah masalah
yang perlu ditangani juga.Sekarang kita hanya muak dengan obat-obatan.Jadi sekali lagi saya
akan mengambil tindakan sendiri.

Pada obat-obatan kualitas hidupnya agak menyebalkan.Hanya mengurangi satu dari banyak
pilnya per hari membuat perbedaan (baru mulai mengurangi sehingga harus bertahap karena
takut serangan manik).Dia telah berada di RSO selama sekitar 2,5 bulan untuk masalah lain
dengan  hasil  yang  paling  luar  biasa.Jadi  sekarang  saya  merasa  aman  mengurangi  obat-
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obatannya  secara  perlahan.Ini  telah  membantu  memungkinkan  untuk  sekarang  menyerang
masalah kesehatan lainnya ini!” Debora

“Saya menggunakannya selama 12 bulan karena kecanduan zat kimia.Tidak hanya membantu
saya tidur dan membantu gejala penarikan "buku teks" yang saya alami seperti PTSD, depresi,
kecemasan, dan banyak masalah kesehatan mental  lainnya.Tak perlu dikatakan,  saya telah
mencoba untuk berbagi  fakta  bahwa THC dan obat-obatan cukup menjaga kewarasan dan
kesehatan mental saya selama dalam perawatan.” Chantelle

“Masalah  alkoholisme  /  penyalahgunaan  zat  perlu  dipertimbangkan  sebagai  “kondisi  yang
memenuhi  syarat”  di  negara  bagian  dengan  undang-undang  medis  semacam itu.Marijuana
medis telah menyelamatkan nyawa banyak pecandu alkohol.” Jim

“Sebutir beras sehari selama sekitar lima bulan benar-benar menyembuhkan kecemasan dan
depresi  saya… Sudah hampir  2  tahun  sejak  meminum minyak  dan  tidak  ada  gejala  yang
kembali.” Daniel

“Saya tidak menggunakan obat anti-depresan anti-kecemasan dan opiat dalam waktu seminggu
setelah  mengonsumsi  minyak.Saya  dalam  bahaya  serius  kehilangan  kelereng  saya,  saya
pikir.Terima kasih Tuhan untuk air mata phoenix.” Edie

“Membantu  depresi  saya,  dan menjadi  cacat  parah,  saya  menderita  sedikit  depresi  karena
kurang aktivitas dan rasa sakit.” Rick

“Saya mengalami periode yang buruk setelah putra saya lahir, depresi pasca berpisah dan saya
kehilangan kedua orang tua saya.Ganja adalah kiriman Tuhan !! ” Loren

“Ini telah membantu stres dan kecemasan saya tanpa akhir selama beberapa tahun terakhir,
sebenarnya itu benar-benar hilang untuk jangka waktu yang baik.Tidak ada obat yang bekerja
dengan cara yang sama...” Stuart

“Ini membantu melawan kurang tidur karena kecemasan dan serangan panik di malam hari jika
diminum 1 jam sebelum tidur.Ini  melegakan,  siapa pun yang kurang tidur selama berbulan-
bulan tahu betapa melelahkannya itu.Itu juga membuat Anda dalam suasana hati yang tenang
dan baik sepanjang hari.” Kat

“Membantu saya dengan sakit kepala migrain, gangguan obsesif kompulsif, kecemasan, rasa
tidak  aman,  kompleks  inferioritas,  jumlah  semuanya,  dan  menyembuhkan  depresi  dalam 3
minggu.” Riddhi

“Masalah  stres  kronis  yang  menciptakan  bp  tinggi.Tingkat  stres  saya  segera  ditenangkan
melalui  ganja.Vaping membantu melalui  saat-saat  buruk.Saya bergerak ke arah yang dapat
dimakan  saja  dan  kelemahan  dari  metode  itu  adalah  harus  menunggu  sistem  saya  untuk
menyerap.Saya sudah cukup berlatih sehingga saya bisa dengan sabar menunggu setengah
jam dan jika  ini  adalah momen yang sangat  menegangkan,  saya kembali  ke  alat  penguap
saya.” andie

"Saya mengalami patah punggung dan kerusakan saraf dan ganja adalah satu-satunya obat
yang membantu saya tidur dan mengatasi hari saya!" Leslie

"Ini membantu saya pingsan di malam hari sehingga saya bisa bangun pagi-pagi sekali untuk
bekerja." Matt

Penyakit dan Penyakit Langka atau Tidak Umum
“Minyak Rick Simpson membuat Anda bersemangat untuk bangun dan melihat apa lagi yang
sudah sembuh.Aku agak terobsesi dengan itu.” Natalia
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Q.Halo Rick/JB, pernah dengar penyakit langka Porfiria?Jika ya, apakah Anda pernah merawat
seseorang dengan RSO dan bagaimana hasilnya?

SEBUAH.Tidak saya tidak punya.Tetapi menilai dari apa yang saya baca tentangnya, saya tidak
melihat  alasan  mengapa  minyak  tidak  membantu  menyembuhkannya  atau
mengendalikannya.Pasti akan membantu dengan gejala kondisi  langka dan tentunya sangat
tidak menyenangkan ini.

Saya  akan  mengikuti  protokol  di  situs  kami,  saya  akan  memakan  minyaknya  dan
menggunakannya  dalam  supositoria  (dengan  cara  itu  akan  langsung  masuk  ke  aliran
darah).Saya akan menggunakan minyak secara topikal dalam tingtur atau salep untuk kondisi
kulit (ini akan menghilangkan semua gatal dan ketidaknyamanan lainnya).

Saya akan makan setidaknya 60g selama dua atau tiga bulan, saya tidak akan menggunakan
bahan  kimia  apa  pun,  saya  hanya  akan  mengikuti  instruksi  Rick  Simpson.Jika  60g  tidak
menyembuhkan  atau  mengendalikannya,  saya  akan  makan  120g  lagi.Dan  jika  itu  tidak
membawa hasil yang memuaskan, maka saya akan mulai menumbuk minyak dalam diri saya,
satu dua tiga gram sehari atau bahkan lebih jika saya bisa meminumnya, dan saya akan makan
sebanyak mungkin secepat mungkin. .Mengapa?Karena ketika minyak tidak membantu Anda,
sangat  tidak  mungkin  Anda  akan  menemukan  hal  lain  yang  akan  membantu  Anda.Juga,
penyakit agresif harus diperlakukan secara agresif.Salam hangat, JB

“Ini  mungkin  menjijikkan,  tetapi  saya  tetap  harus  mengatakannya  dan  saya  tidak  terlalu
bijaksana.Jadi saya belum memiliki semua yang saya butuhkan untuk minyak tetapi langkah
kecil  akan sampai di  sana.Namun saya memiliki  wasir  ini  yang selalu datang kembali.Saya
memiliki tiga anak usia 5,3,1 dan bayi pertama saya tidak ada wasir bayi kedua saya hanya
satu wasir ketiga saya baik itu satu wasir dan hilang dan datang kembali  pergi dan datang
kembali.Saya telah membeli segala sesuatu di bawah matahari tidak ada yang berhasil.Jadi
saya mengatakan apa sih.Saya mengambil sekitar 1/8 sendok teh kief 1/4 sendok teh minyak
kelapa  sejumput  lavender  kering dan  sejumput  chamomile  kering dan dua daun mint.Saya
menggiling  semuanya  bersama-sama.Saya  menerapkannya  sekali  kemarin  dalam  hitungan
detik saya tidak lagi kesakitan pagi ini rasanya seperti balon kempis.Saya menerapkannya lagi
saya yakin dalam satu atau dua hari berikutnya akan hilang sepenuhnya.Pokoknya poin saya
adalah saya menghemat uang dengan merawatnya di rumah dengan apa yang saya miliki lebih
cepat  dan  lebih  sehat  daripada  versi  pemerintah  dan  buktinya  ganja  memiliki  kekuatan
penyembuhan yang gila dan bayangkan jika saya menggunakan minyak, itu akan hilang.Anak
saya yang lain berusia tiga tahun jatuh dari truk. Saya tidak memiliki salep, tidak ada peroksida
apa pun pada saya saat  kami  bepergian.Jadi  saya mengeluarkan ramuan saya menampar
beberapa  di  lututnya  dan  pagi  itu  tampak  seolah-olah  keropeng  itu  dari  sebulan  yang
lalu.Ucapkan selamat tinggal Neosporin sakit menghemat uang saya!Cinta Damai dan Ganja.”
moni

“Tuan yang terhormat.Rick Simpson,  pertama-tama izinkan saya mengatakan keluarga saya
menganggap Anda luar biasa, dan kami berharap kami lebih dekat dengan Anda sehingga kami
dapat  membantu  Anda  dengan  pekerjaan  luar  biasa  Anda.Saya  telah  menggunakan  ganja
medis selama 14 tahun untuk nyeri  kronis  karena Sindrom Ovarium Politeistik,  dan radang
sendi.Karena 10 tahun racun farmasi, saya lebih sakit, telah mendapatkan 90 pon dan sangat
kecanduan Fentynol yang diresepkan Dr.Saya mulai menggunakan minyak 7 minggu yang lalu,
dan yang bisa saya katakan adalah keajaiban sedang terjadi!Dalam enam minggu, gula darah
saya sekarang terkontrol ke titik tidak ada pil yang dibutuhkan, saya telah kehilangan 28 lbs
tanpa usaha.Saya mulai panik bahwa saya menjadi lebih sakit, meskipun saya merasa lebih
baik dari sebelumnya!Setelah banyak tes yang membuat para Dokter menggaruk-garuk kepala,
dan mengatakan ini adalah keajaiban!Sekarang tidak hanya tidak ada fibroid, tumor atau massa
baru,  tetapi  fibroid yang ada sebelumnya,  dll.  HILANG!Tidak ada tanda bahwa penyakit  itu
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pernah ada!Saya masih menjalani tes untuk melihat apakah itu juga hilang dari ginjal, tetapi
saya  tahu  di  dalam  hati  saya  mereka  juga  akan  hilang.Terima  kasih  Rick  Simpson,  Anda
melakukan  pekerjaan  Tuhan,  Tuhan  memberkati  Anda  seperti  dia  memiliki  saya,  dengan
menemukan halaman Anda.” Annie

“Kabar baik JB & RICK!!!Saya pergi ke dokter hari ini untuk hasil tes saya!Tiroid saya yang
kurang aktif  dan diobati  selama 22 tahun sekarang sudah terlalu aktif!Saya hanya menelan
RSO penuh waktu sendiri selama sebulan, saya juga mengoleskan tingtur ke tenggorokan saya
dan saya juga menguapkan RSO!Saya sangat gembira tentang ini!Dia adalah seorang dokter
yang sangat keren yang telah ada dan mendukung saya melalui  semua ini  dan tahu betul,
SAYA  BENAR-BENAR  MENGGUNAKAN  MINYAK  RSO!Sebagai  dokter,  dia  masih  ingin
melakukan ultra  sound pada tiroid  saya untuk  memeriksa apakah ada nodul!Apa pendapat
Anda tentang suara ultra?Saya akan selalu menggunakan minyak ini dengan bangga selama
sisa hari-hari  saya,  ini  terasa benar,  itulah intinya kan!Obat resep adalah JAHAT!Saya juga
memiliki  banyak masalah kesehatan lain yang saat  ini  saya atasi  dengan minyak yang luar
biasa ini!

Chiari Malformasi tipe 1 batang otak juga Saya memiliki terowongan karpal yang parah dan
banyak lagi!Saya 45 tahun muda hari ini tidak merasa semua dipukuli dan terluka seperti yang
saya rasakan dulu!Apakah saya menyebutkan saya juga menjalani operasi otak 7 bulan yang
lalu dan saya tidak menggunakan narkotika sejak operasi saya karena gagal hati dari obat-
obatan!Saya  benar-benar  bukti  bahwa  minyak  ini  dari  TUHAN!Ini  semua  yang  harus  kita
konsumsi sebagai obat!Terima kasih JB dan Rick untuk semua yang Anda lakukan dari lubuk
hati saya!Tidak ada lagi obat tiroid, YAY!!!!!!!!” Margene

--  Selamat,  Margene.Adapun  USG,  saya  pikir  Anda  tahu  jawabannya.Semakin  sedikit
pemindaian semakin baik, hanya itu yang bisa saya katakan.Saya pribadi tidak akan mendekati
siapa pun yang tidak akan memberi tahu saya tentang minyak selama 22 tahun tetapi jika Anda
berpikir  orang-orang itu  masih memiliki  sesuatu untuk dikatakan kepada Anda,  jangan ragu
untuk berbicara dengan mereka, yaitu jika Anda benar-benar tertarik dengan apa yang mereka
katakan tentang obat.Tapi hanya itu yang akan saya biarkan mereka lakukan, hanya berbicara,
dengan cara itu mereka tidak akan menyakiti Anda sebanyak yang mereka lakukan, jika mereka
berhasil  meyakinkan Anda untuk menelan beberapa pil  pilihan mereka.Terbaikberharap dan
menjauhkan  diri  dari  mereka  yang  menghabiskan  22  tahun  memberi  Anda  nasihat  yang
salah.Berbahagialah  karena  Anda  selamat  dari  "perawatan"  mereka,  yang  lain  tidak
seberuntung itu.JB

“Saya juga menderita hipotiroid (Penyakit  Graves).Kami menemukannya 17 tahun yang lalu
ketika hamil & melahirkan putri saya 15 minggu prematur karena itu (saya menggunakan total
14 Farmasi termasuk 3 obat nyeri narkotika untuk Penyakit Cakram Degeneratif yang sangat
lanjut di punggung bawah saya & Skoliosis di tulang belakang bagian atas / hipertiroid saya
(Penyakit Graves) / Diabetes (Tipe II) / Blue Sclera / Psoriasis & Eksim / Hipertensi / Masalah
Ginjal / Restless Leg Syndrome (Saya mendapatkan yang ini sebagai efek samping dari obat
lain) / Kadar Kolesterol Tinggi / kelebihan berat badan (telah hilang 100lbs sejak berhenti minum
obat ~ musim panas lalu) **SAYA TIDAK DIET** & selalu makan sehat termasuk tanpa daging
merah ~ sayuran organik  dll...jus harian dll...16 tahun pil  nonstop bermunculan obat-obatan
yang sekarang berjumlah pil NOL setiap hari!!!!

Saya mengambil kira-kira seperempat hingga hanya di bawah satu setengah gram sehari dari
Rick Simpson Oil buatan rumah saya sendiri sesuai instruksi spesifik Rick ~ **SAYA HARUS
KOMENTAR THO...JANGAN, SAYA ULANGI JANGAN, MURAH DENGAN KUALITAS BAHAN
AWAL ANDA > MINYAK YANG ANDA TELAN HARUS TRANSPARAN & WARNA KUNING >>
JIKA TIDAK BERKUALITAS MAKANAN OBAT**” Michele
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“Bisakah minyak ganja digunakan untuk mengobati rabies?” aami

-- Aami, ya, tapi mungkin pasien harus koma selama beberapa waktu, dengan minyak dosis
tinggi, terutama dalam kasus lanjut.JB

“Kemarin saya memberi sedikit  minyak ke teman saya yang terkena cacar air  dari  pergi ke
rumah  sakit.Saya  menyarankan  orang  ini  untuk  memanaskan  sedikit  minyak  zaitun,
mencampurnya  ke  dalam RSO dan  kemudian  ke  dalam  krim  yang  telah  digunakan  orang
ini.Orang  ini  baru  saja  mengirimi  saya  pesan  untuk  mengatakan:  “Peter,  saya  tidak  dapat
mengatakan betapa bersyukurnya saya atas minyak yang luar biasa itu!SEMANGAT.Tidak ada
kebohongan: "bopeng" paling jahat yang saya miliki, "titik nol" pertama yang muncul yang tetap
menjadi yang terbesar dan paling menjijikkan sepanjang waktu saya sakit - hanya mengering
dan  keropengnya  terlepas  BERSIH  dalam  waktu  sekitar  dua  jam  setelah  mengoleskan
minyak.Saya seorang mualaf!Neraka!Saya menggunakannya di seluruh kulit kepala saya dan
bintik-bintik terburuk di tubuh saya - rambut saya terlihat sedikit berminyak, tetapi saya sudah
merasa  jauh  lebih  baik.Ini  benar-benar  menakjubkan.WOW!Tidak  perlu  banyak  untuk
meyakinkan seseorang tentang kebenaran.” Petrus

--  Terima  kasih,  Peter,  bagus  sekali.Minyak  biji  rami  dan  RSO  juga  berfungsi  dengan
baik.Banyak minyak zaitun di pasaran tidak diproduksi dari buah zaitun, tidak ada cukup minyak
zaitun di dunia untuk semua "minyak zaitun" yang diproduksi dan dijual di seluruh dunia, jadi
peluang  Anda  untuk  ditipu  lebih  rendah  saat  Anda  membeli  minyak  biji  rami  .Plus,  itu
menembus kulit dan masuk sekitar satu setengah inci ke dalam jaringan, yang juga bagus untuk
penyembuhan.Dan itu tidak berminyak seperti minyak zaitun.JB

“Jika disleksia tidak ada dalam daftar, mungkin memang seharusnya begitu.Saya telah melihat
kemampuan untuk mengeja 100x lebih baik daripada yang pernah saya lakukan sebelum saya
menyembuhkan diri saya dari hal-hal lain.Efek samping yang mengerikan dari menyembuhkan
diri  sendiri  dari  diabetes  tipe  2:  tidak  ada  lagi  radang  sendi,  linu  panggul,  obesitas,  atau
disleksia.Ha ha ha!!" Petrus

“Ini bukan obat kanker atau apa pun, tetapi saya ingin memberi tahu Rick bahwa saya telah
pincang di tumit kanan saya selama hampir satu tahun sekarang.Tidak yakin apa yang salah
dengan itu dan tahu dr akan memberi saya obat-obatan yang saya rasa tidak nyaman, jadi saya
hanya berurusan dengan rasa sakit.Kami baru-baru ini diperkenalkan ke RSO melalui seorang
teman,  Charles,  dan  kami  sudah  mulai  membuatnya.Selama  dua  hari  terakhir,  saya  telah
menelan minyak beberapa kali/hari dan pagi ini, saya bangun dan tidak pincang.Suami saya
langsung menyadarinya.Dia memperhatikan bahwa minyak itu pasti bekerja dengan sihirnya!
Terima kasih Rick Simpson![:)] Saya merasa hebat!” H

-- Dear H, terima kasih atas kabar baiknya, kami selalu ingin mendengar tentang mereka.Saya
akan mencampur minyak dengan minyak biji rami atau minyak zaitun dan membuat tingtur dan
menggunakan  minyak  secara  topikal  juga.Tentu  saja,  memakan  minyaknya  adalah  kunci
penyembuhan yang sebenarnya dan semua petunjuk tentang cara menggunakan minyak ada di
situs kami.Salam hangat, JB

“Enam hari  yang  lalu  saya  membantu  dua  pria  dengan  kanker  hati  dan  Diabetes.Seorang
teman, kemo, mulutnya terbakar,  bibirnya terbakar.Beratnya 225 pound sekarang 139,  tidak
bisa  makan,  tidur,  sangat  lelah.Yah,  dia  banyak bertanya padaku tentang RSO.Saya selalu
mendidiknya.Aku sudah bersamanya selama 6 bulan sekarang.Tapi  setelah dua sepupunya
meninggal 6 bulan yang lalu, keduanya Kanker, 1 Hati otak.Dan kanker tiroid.Saya berbicara
dengan kedua keluarga,  mereka ingin mencoba RSO tetapi  mereka takut  Pemerintah akan
mengambil  rumah  mereka  atau  menjebloskannya  ke  penjara.Keduanya
meninggal.MENINGGAL DUNIAKakak beradik.
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Tetapi  orang-orang  ini  telah  berada  di  RSO  selama  6  hari  sekarang,  saya  pergi  untuk
memeriksanya, seperti yang saya janjikan kepadanya.Dia kagum dia bisa makan lagi dan dia
bilang dia tidak bisa berhenti  makan.Itu hal yang bagus.Karena ketika dia mulai minyak dia
tulang.Tampak sakit.Tapi  hanya  setelah  6  hari...mulut  yang sakit  hilang.Dia  berkata,  "Kamu
benar, aku merasa jauh lebih baik." Dia punya energi lagi, banyak.Dia tampak begitu baik, dan
banyak warna.RSO.Terima kasih sekali lagi Rick Simpson.Beberapa pasien kanker yang lebih
bahagia.Hidup dan merasa fantastis.Perdamaian, Cinta & Obat Ganja” Ron

“Pengasuh saya memiliki pasien yang didiagnosis menderita Lupus dan keracunan merkuri di
seluruh  tubuhnya.Setelah  sekitar  satu  tahun  sejauh  ini  dengan  menggunakan  minyak
buatannya, keracunan merkuri telah benar-benar hilang dan Lupus hampir hilang.Folikel rambut
telah diambil setiap 2 minggu untuk melihat dengan tepat apa dan berapa banyak racun yang
ada  di  tubuhnya  untuk  pembaruan  kesuksesannya.Sungguh  menakjubkan  apa  yang  bisa
disembuhkan secara alami.Memang biayanya sedikit, tetapi masih lebih sehat dan layak untuk
hidup!” Jesse

“Saya didiagnosis dengan fibrosis myeloid primer, mendapat pengobatan yang membantu tetapi
tidak puas karena rasa sakit yang meningkat dan tidak ada nafsu makan dan penurunan jumlah
darah, peningkatan ukuran limpa, insomnia.Setelah minum obat ini selama satu tahun dan tidak
merasakan perubahan mendasar yang nyata, saya memutuskan untuk mencoba RSO, hanya 1
bulan di minyak, rasa sakit saya tidak ada, nafsu makan kembali, jumlah darah meningkat, tidur
seperti batu.” gua

“Saya  menggunakannya  untuk  mengobati  anomali  medis  saya…  Beberapa  rumah  sakit  di
daerah saya mengatakan itu tidak mungkin… tetapi RSO luar biasa… Saya menolak VP shunt
di  tubuh  saya,  saya  memiliki  penyakit  jaringan  ikat  dan  beberapa  penyakit  langka  lainnya.
masalah ... 4 operasi otak dalam 36 hari dan saya menolak untuk mengisi narkotika ...... hanya
mariyuana medis,  RSO dan pernapasan ...  Saya tidak  pernah sembuh begitu cepat  dalam
hidup saya ...  Bahkan ketika laboratorium saya menunjukkan tubuh saya begitu kacau rasa
sakit saya adalah sebenarnya tidak seburuk itu…..” Katie

“Minyak ganja menyembuhkan PCOS saya (Sindrom Ovarium Polikistik).Sebagian besar gejala
saya  terkontrol.Saya  menghentikan  semua  7  obat  yang  saya  gunakan  untuk  itu.Neuropati
Perifer yang saya miliki hilang dan perasaan itu kembali muncul di kaki saya.Sindrom metabolik
saya terkontrol.Saya kehilangan berat badan hingga 130lbs.

Banyak  gejala  PCOS dan  sindrom Metabolik  hilang:  Hormon  seimbang (testosteron  terlalu
tinggi  pada  180,  sekarang  turun  menjadi  40).Resistensi  insulin  saya  (gula  darah)
terkendali.Resistensi  leptin  (Hormon  yang  memberi  tahu  kapan  Anda  kenyang)
dikendalikan.Mendapat  haid  bulanan  setelah  15  tahun  ammenorhea  (kurang  haid)  dan
anovulasi (kurang ovulasi).Nyeri saraf diabetes hilang.

Nafsu makan saya terkontrol.Minyak telah membantu mengatasi kecanduan gula.Kehilangan £
120 dalam satu tahun (10 lbs / bulan) - gejala PCOS termasuk obesitas, obesitas tubuh bagian
atas, dan kesulitan menurunkan berat badan.Kista di bawah lengan dan pergelangan tangan
saya hilang.Arthritis jarang sakit dan jika itu berarti sudah waktunya untuk lebih banyak minyak.

Hidradenitis  Suppurativa  (folikel  cacat,  jerawat  kistik,  komedo)
dikendalikan/dikurangi.Acanthosis  nigricans  (bercak  hitam  pada  kulit,  kulit  kasar,  tag  kulit)
hilang.Lemak  visceral  langsung  hilang  (lemak  berbahaya  di  sekitar  organ  jantung  dan
hati).Lebih sedikit jerawat, kista, dan rambut yang tumbuh ke dalam.Kulit Lebih Baik (pori-pori
lebih kecil,  lingkaran hitam di sekitar mata hilang.) Hirsutisme (rambut yang tidak diinginkan
pada wanita di wajah, leher, dada, punggung, dan perut.)berkurang tapi tidak hilang.Lebih baik
tidur lebih dalam dan sepanjang malam.Tidak ada lagi rasa sakit dari Heels Spurs dan Plantar
Fasciitis lagi.Tidak ada lagi Sakit Kepala Hipertensi intrakranial berkurang, nyeri otot dan saraf,
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tekanan di bahu, leher, dan belakang kepala berkurang secara dramatis.Vertigo seperti gejala
pusing konstan dan sakit kepala ringan hilang.Perubahan suasana hati dikendalikan.Tidak ada
lagi wasir.

Sakit tenggorokan kronis (sakit tenggorokan berulang akibat refluks asam) sembuh dan hilang.
(namun, refluks asam tetap ada, karena makanan memengaruhinya setiap hari).Alergi musiman
telah hilang (hidung tersumbat,  dahak berlebih di pagi hari, dan mata gatal).Alergi makanan
berkurang (tidak  sengaja  makan udang,  reaksi  lebih lambat  dari  biasanya,  tapi  tetap harus
minum benadryl).Pereda nyeri punggung.Jari pelatuk hilang.Sindrom iritasi usus besar Gejala
IBS terkendali.Tekanan Darah diturunkan.Bekas luka saat saya menjalani operasi terowongan
karpal sembuh total.

Saya telah menyembuhkan beberapa luka bakar dengan kombinasi minyak ganja dan minyak
kelapa.Pacar saya membakar tangannya dengan parah dan tidak ada tanda-tandanya sehari
setelah menggunakan minyak.Kolesterol saya masih tinggi.Saya memang mengalami periode
detoksifikasi/herxing di mana saya harus mundur dari minyak atau saya akan mengalami herx
yang lebih  buruk.Saya bekerja  dengan cara  saya kembali  ke dosis  yang sama.Lemah hati
berjalan di keluarga saya dan PCOS terkait dengan candida albicans dan banyak orang harus
berurusan dengan reaksi herxheimer jika ragi diproses secara berlebihan melalui hati.Saya juga
beralih ke makanan organik, dan berhenti makan gula rafinasi, sehingga bisa menjadi bagian
dari detoks juga.Minyak tampaknya tidak mempengaruhi kolesterol saya, tetapi semakin banyak
penelitian yang saya lakukan, semakin saya melihat bahwa kolesterol tidak seburuk yang orang
pikirkan, dan selama ada peradangan akan ada kolesterol.Ini adalah mekanisme pertahanan
tubuh untuk melawannya.Jadi saya tidak khawatir.” melalui Aamann

“Anak saya memiliki penyakit ginjal langka yang disebut FSGS dan dia telah menggunakan obat
itu selama 2 tahun terakhir.Pemeriksaan darahnya selalu menunjukkan albumin rendah (protein
tumpah ke urin yang menurunkan kadar albumin dalam darah).Sejak memulai pengobatan (1/4
butir  ukuran  beras  di  PM)  darahnya  telah  meningkat  pesat  sehingga  ahli  nefrologinya
kagum.Hasil  terakhir  yang  kembali  menunjukkan  kadar  albumin  orang  'normal'.Nefrologis
berkata, "Saya tidak tahu apa yang Anda lakukan, tetapi teruskan." Dengan jenis penyakit ginjal
ini,  pasien  biasanya  dapat  mengharapkan  transplantasi  dalam  waktu  8  tahun  setelah
diagnosis.Anak  saya  didiagnosis  pada  usia  2  dan  sekarang  hampir  25.Dia  masih  memiliki
kedua  ginjalnya  dan  keduanya  berfungsi  seperti  orang  'sehat'  yang  tidak  memiliki  penyakit
ginjal.Ahli nefrologi sedang menggaruk kepalanya.Kami juga melihat seorang naturopath dan
telah melakukannya selama 17 tahun terakhir.Dia juga sangat membantu tetapi saya TAHU
bahwa obatnya adalah yang telah mengoreksi keluaran albumin.Ada banyak penyakit di luar
sana yang dapat disembuhkan dengan ini dan saya benar-benar percaya dan tahu bahwa obat
ini telah membantu saya dan anak saya.Terima kasih!!"

“Putra kami menderita Niemann Pick tipe C dan kami telah menggunakan metode minyak Rick
sejak 1 Februari.Kami telah mengalami kejang dari 15+ rata-rata sehari saat terjaga dan tak
terhitung saat dia tidur menjadi hanya 2 grand mal dalam 56 hari terakhir.Kami sekarang mulai
mengalami  kejang  fokal  kecil.Apakah  Anda  menyarankan  mungkin  membuat  oli  baru  dan
mengganti strain? Kevin

-- Ya, Kevin.

“Berpegang teguh pada galur THC tinggi lainnya atau bolehkah mencampur galur CBD tinggi
seperti Harlequin dengan galur THC tinggi lainnya Seperti Candy Kush?”

-- Saya akan membuat dua minyak terpisah, saya tidak ingin mengencerkan RSO saya dengan
CBD.Semakin kuat dan obat penenang semakin baik akan bekerja sebagai obat.JB

“Karena Anda sudah melakukan ini untuk sementara waktu, apakah Anda menyarankan untuk
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tetap menggunakan minyak THC yang lebih tinggi daripada minyak CBD yang lebih tinggi?Saya
tidak ingin mengikuti rute Charlotte's Web karena kami telah melihat hasil  yang bagus pada
jenis  THC yang lebih tinggi yang kami gunakan.Tapi  aku penasaran dengan Harlequin.Atau
adalahitu terlalu mirip dengan CW?”

-- Sekali lagi, Kevin, saya akan membuat RSO dari strain dominan indica yang paling kuat dan
sedatif yang bisa saya dapatkan.Kemudian mungkin saya akan membuat minyak CBD tinggi
secara terpisah dan kemudian saya akan membiarkan pasien memilih apa yang terbaik untuk
mereka.Dalam kasus yang ideal, pasien akan dapat memilih dari ratusan jenis minyak.Sama
seperti di toko anggur - semua orang menyukai apa yang mereka sukai dan tidak ada cara
untuk mengetahui anggur mana yang paling mereka sukai.

Memulihkan Penglihatan
“Saya baru saja membuat 'minyak rami' beberapa malam yang lalu dan mentega.Saya pernah
memberi  pasien  tumor  otak  minyak,  sebelum  mengambil  minyak  dia  hampir  buta,  setelah
sebulan  mengambil  minyak,  penglihatannya  hampir  pulih  sepenuhnya.Anda  tidak  akan
mendapatkan  hasil  yang  sama  dari  mentega.Anda  mendapatkan  hasil  pengobatan  dari
mentega, namun minyaknya adalah bentuk obat yang jauh lebih terkonsentrasi, dan itu bekerja
untuk hampir semua hal, hal-hal yang menakjubkan.” Dion

“Diminum  secara  oral  memulihkan  penglihatan  ibu  saya.Dia  secara  hukum  buta  di  mata
kirinya.Cedera  membuatnya  tanpa  lensa  dan  beberapa  operasi  membuatnya  menderita
glaukoma.Dia telah berada di RSO selama satu setengah tahun sekarang- menggunakannya
setiap hari.Dia tidak pernah menyadari berapa banyak penglihatan yang kembali sampai dia
memakai riasan mata.Dia telah buta di mata itu selama 40 tahun, jadi dia telah melatih dirinya
sendiri  bagaimana merias mata dengan mata tertutup.Itu adalah satu-satunya cara dia bisa
menerapkannya pada mata baiknya adalah dengan menutup mata baiknya sehingga dia benar-
benar buta.Nah, terakhir kali dia menutup matanya yang baik, dia mulai benar-benar melihat &
fokus dari matanya yang buta.Dia hanya memakai make-up pada kesempatan jadi dia tidak
yakin  berapa  lama  sebelum  penglihatannya  mulai  kembali,  tapi  setelah  memakai  minyak
selama lebih dari setahun dia sekarang bisa melihat gambar, warna, dan bahkan membaca hal-
hal  tertentu  dari  matanya  yang  buruk!Saya  memegang  sekantong  Lays  Chips,  dan  dari
seberang meja dia bisa membaca lays.Dia berpikir jika dia memiliki lensa baru, penglihatannya
akan pulih sepenuhnya.Untuk mendapatkan lensa baru dia harus dimasukkan ke dalam daftar
donor organ- Saya tidak yakin asuransinya akan menanggung hal seperti itu jadi untuk saat ini-
Minyak  ini  telah  memberinya  keajaiban-  keajaiban  penglihatan  dimana  dulu  hanya  ada
kegelapan !Jadi saya akan mengatakan TIDAK PERLU DROPS - Hanya pasokan yang stabil!
Sekarang, mulailah menanam obat Anda!Oh Yeah- Dia TIDAK MEMILIKI BUKTI GLAUKOMA
JUGA!” Lindsay

“Saya menggunakan mentega canna untuk glaukoma saya dan itu mulai  bekerja dalam 10
menit.Perasaan telur mati rasa di mata saya hilang dan menjernihkan penglihatan ganda saya
yang berkabut.Saya tidak pernah mengalami sakit tubuh jadi saya tidak tahu apakah itu bekerja
untuk rasa sakit, tapi saya yakin itu akan berhasil.Saya 47 dan tidak sakit, mungkin karena saya
sudah menggunakan mentega canna.Saya tidak lagi membutuhkan Wellbutrin atau Adderall,
ganja telah menyembuhkan depresi dan ADD/ADHD saya.Ini juga membantu kecemasan saya,
dokter ingin menempatkan saya di Klonopin.Hahaha wah.” Rebecca

“Hari ini ayah saya yang menderita degenerasi makula dan hampir buta total di kedua matanya
pergi ke Dokter lagi setelah mengambil air mata Phoenix saya selama 6 bulan terakhir.Hari ini
para dokter terkejut karena penglihatannya yang tidak menghasilkan apa-apa selain memburuk
sudah mulai membaik.Ujung saraf sudah mulai menyambung kembali dan dia menguji hari ini
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dengan  20/20  di  MATA KANAN.PENGOBATAN KANABIS.Saya  telah  memberinya  Air  Mata
Phoenix yang saya pelajari cara membuatnya dari Rick Simpson.Ini adalah hari yang sangat
baik.Itu membuktikan kekuatan Cannabis.” Gregg

“Oke, jadi saya pikir sebagian besar pembaca kami terbiasa dengan fakta bahwa minyak rami
menyembuhkan  kanker,  terutama  bila  diproduksi  dan  digunakan  dengan  benar  dan  ketika
pasien  mengikuti  instruksi  Rick  Simpson.Kemudian  Anda  telah  melihat  saya  melanjutkan
tentang diabetes,  radang sendi,  Crohn's,  MS dan segala macam penyakit  lainnya.Beberapa
sudah  mengatasinya  dan  tahu  bahwa  minyak  mungkin  benar-benar  obat  semua  atau
setidaknya muncul seperti itu, beberapa belum.Kemudian kami datang dengan mengobati luka
bakar  dan  menghilangkan  bekas  luka  lama  --  mudah  dibuktikan,  banyak  yang
melakukannya.Kemudian kami mengatakan minyak menumbuhkan kembali rambut di tempat
yang botak - dan itumelakukan.Kemudian kami menyebutkan disfungsi ereksi dan banyak yang
mengira itu berlebihan.Tapi tunggu sampai Anda membaca testimoni ini:

“Saya memiliki 2 orang tua yang membutuhkan kesaksian mereka direkam!Ibuku mendapatkan
situsnya kembali  di  matanya  yang  buta,  (Setelah diminyaki)  dia  benar-benar  dapat  melihat
warna  dan  bentuk  sekarang  bahkan  dengan  matanya  yang  tertutup  dan  ayahku  telah
menyembuhkan diabetesnya.” Lindsay

-- Terima kasih, Lindsay Bunn Rogers, yang satu ini membuat hari kami menyenangkan.Yang
bisa saya katakan adalah bahwa penglihatannya mungkin akan menjadi lebih baik, dan saya
juga  merekomendasikan  agar  dia  menggunakan  minyak  dalam  supositoria  juga.Supositoria
untuk kondisi mata?Tentu saja.JB”

“Saya  telah  menggunakan  RSO  selama  lebih  dari  setahun  untuk  kanker...tidak  hanya
mengecilkan tumor saya tetapi penglihatan saya telah meningkat dari -650 menjadi -400.Dokter
mata  saya  tidak  percaya  betapa  penglihatan  saya  telah  membaik.Saya  harus  mengganti
kacamata saya dua kali sekarang.” debby

Hewan - Testimonial
“Sembuhkan mastiff banteng kami.Dia diberi waktu 4 bulan untuk hidup hampir 11 bulan yang
lalu  setelah  didiagnosis  dengan  hemangiosarcoma!Sangat  senang  kami  menemukan  Rick
Simpson dan minyak ganja!” amanda

“Saya tidak tahu tentang ganja obat.Anjing kami yang berusia 14 tahun sangat patuh dan Anda
bisa  meletakkan steak di  lantai,  meninggalkan ruangan,  dan dia  tidak  akan menyentuhnya
kecuali Anda mengatakan ok.Nah, ada beberapa mentega infus yang melunak di samping api
selama beberapa menit,  dan  Dusty  Dog  pasti  tahu itu  enak,  karena dia  makan banyak!Itu
sekitar 30 dosis manusia yang kuat dalam sekali duduk.Saya merasa sangat buruk, terutama
ketika kakinya menyerah dan dia mengalami koma.Saya tinggal bersamanya dan menyuntikkan
air gula ke mulutnya selama dua hari berikutnya, lalu dia bangun, memuntahkan muntah hijau,
melakukan  kotoran  hijau  besar,  berguncang,  dan  menjadi  seperti  anjing  baru  sejak  itu.Dia
seperti  anak anjing.Pada awalnya saya menganggap ini  sebagai  kebahagiaan untuk hidup,
tetapi itu lebih dari itu.Seolah-olah seseorang telah melakukan reset pabrik padanya.Inilah yang
membuat kami meneliti khasiat obat dan menemukan kisah Rick Simpson.” Adam

“Beberapa kanker limfoma sel T CLCT-1 anak-anak HILANG!

Kami  akan  pergi  ke  dokter  hewan  hanya  untuk  tes  setiap  tiga  minggu  untuk  CBC  untuk
mengukur  kadar  kalsium  dan  FNA untuk  memantau  jumlah  darah  merah-putih  untuk  sel-t
kanker.Dia  tidak  lagi  membutuhkan  obat-obatan  yang  diresepkan  tetapi  kami  akan  tetap
memberinya  Minyak  Rick  Simpson  yang  menyembuhkan  kanker  setiap  hari  selama  sisa
hidupnya.Kami adalah Keluarga yang Bersyukur.” Beberapa Anak
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“Anjing saya menderita osteosarcoma (kanker tulang).Kakinya saya amputasi seminggu yang
lalu,  dan  dia  akan  memulai  kemoterapi  dalam  seminggu.Dengan  kankernya,  biasanya
menyebar ke paru-paru, 95% anjing mati karena kanker paru-paru dalam setahun.Jika itu anjing
Anda, apakah Anda akan memulai minyak sekarang dan masih melakukan kemo, atau tanpa
kemo dan minyak langsung?Untuk manusia Anda mulai dengan sebutir beras, dengan anjing
seberat 70 pon, apakah Anda akan mulai dengan sepertiganya dua kali sehari?Terima kasih
telah membaca ini dan saya sangat menantikan tanggapan Anda.” Eda

“Eda, minyak itu menyelamatkan anjing kita yang berharga, Sophie.Dia sekarat.Berikan anjing
Anda minyak ASAP ...Kemo akan membunuhnya.Doa bersama Anda...” Brewster

“Saya  mengobati  tumor  anjing  saya  di  telinganya  dengan  RSO...Itu  BESAR dan  sekarang
HILANG!!!!” andrea

“Anjing saya menderita tumor yang tidak ingin dioperasi oleh dokter hewan!!Itu terus membelah
dan terinfeksi.Saya menggunakan minyak RSO saya yang dicampur dengan minyak kelapa,
dan dioleskan setiap hari sampai tumornya hilang.Tidak ada pertumbuhan di dalam atau di luar
anakku!!” Boris

“Kami memiliki tiga bayi berbulu, usia 10, 9 & 8 tahun, yang saya obati setiap hari dengan RSO
sebagai tindakan pencegahan.Saya juga telah mengobati berbagai luka & noda topikal mereka
dengan sukses besar.Terima kasih Rik!” Virginia

“Saya baru saja mendapat berita yang sangat bagus tentang anjing teman saya yang baru saja
saya bagikan!Beberapa bulan yang lalu, anjing pitbullnya Maximus memiliki tumor di salah satu
kaki belakangnya yang tumbuh di luar kendali.Dokter hewan memberi tahu teman saya bahwa
dia harus membayar lebih dari 3 ribu agar kakinya diamputasi, atau itu akan menyebar dan dia
akan mati dalam waktu satu tahun.Ini sekitar 4 bulan yang lalu.Saat itu, ketika saya melihat
statusnya  tentang  operasi  yang  direncanakan,  saya  mengirim  pesan  kepadanya  dan
menyarankan untuk memberinya minyak Cannabis.Dia pikir dia akan mencoba perawatan alami
sebelum melakukan sesuatu yang drastis dan tidak dapat diubah seperti amputasi.Beruntung
baginya (dan Maximus), dia sudah memiliki kartu Cannabis sejak dia tinggal di California.Jadi,
dia  pergi  ke  apotik  Cannabis  dan  mengambil  beberapa.Dia  memberinya  1  tetes  minyak
seukuran kacang polong, dua kali sehari dengan makanannya.Segera dia berkata bahwa dia
menyadari  bahwa  rasa  sakitnya  berkurang  dan  merasa  jauh  lebih  nyaman.Ditambah  lagi,
kebiasaan makannya kembali normal.Setelah beberapa minggu dia bahkan bisa berlari tanpa
pincang, jadi dia membatalkan operasinya dan bertahan dengan perawatan alami.Dia baru saja
pulang  dari  pemeriksaan  dokter  hewan  hari  ini,  dan  menemukan  bahwa  tumornya
SEPENUHNYA HILANG.Tidak  ada  jejak  tumor  yang  tertinggal.Dokter  hewan  benar-benar
terkejut ketika dia memberi tahu dia bagaimana dia menyembuhkannya.

FYI: Ini adalah anjing ke-3 yang saya tahu yang telah diselamatkan oleh minyak Cannabis.Saya
juga tahu banyak manusia yang telah diselamatkan juga.Jika Anda MASIH berpikir Ganja tidak
menyembuhkan kanker, maka Anda belum memperhatikan.Saya telah mengetahui kebenaran
selama bertahun-tahun sekarang, dan saya tidak pernah menemukan siapa pun, hewan atau
manusia, yang gagal diselamatkan oleh minyak ganja.” lara

“Saya  punya  tetangga  yang  berhasil  menghilangkan  tumor  pada  anjingnya  dalam  waktu
sebulan dengan memberi obat padanya.Teruskan dan ya dosis yang sangat kecil karena Rick
telah menyatakan metabolisme mereka sangat tinggi sehingga mereka menjadi lebih baik lebih
cepat daripada kita. ” Kawanan

“Ya, itu akan membantu anjing Anda.Anjing saya mengalami kejang tetapi tidak satu kali pun
setelah saya memberinya minyak!” Shelagh

“Kami  menggunakannya  untuk  mengobati  glaukoma  anjing  basset  kesayangan  kami.Dia
berusia  12  tahun  dan  pembacaan  tekanan  matanya  antara  60  hingga  70  dan  mereka

- 190 -



mengatakan bahwa mereka mungkin harus menghilangkan mata jika mencapai 80, jadi kami
mulai menggunakan minyak selama beberapa bulan terakhir dan tes tekanan mata terbarunya
HANYA mengukur 8! !!Itu di bawah tingkat tekanan mata normal dan dokter mata setuju bahwa
itu didokumentasikan dengan baik dalam mengobati glaukoma.Kami hanya memberinya jumlah
kepala  peniti  yang sangat  kecil  setiap  hari  dan apa pun yang lebih  besar  dia  benar-benar
dirajam tetapi hanya memiliki tidur yang baik dan Anda dapat melihat peningkatan mata ketika
dia  bangun.Minyak  juga  telah  membantu  saya  untuk  melepaskan  obat  pengencer  darah
Warfarin yang sangat saya benci dan juga meminumnya setiap hari dan tidak pernah merasa
lebih baik dan menggabungkan dengan diet bebas transgenik jika memungkinkan dan makan
yang baik  secara  umum & beberapa  olahraga  dan  saya  benar-benar  orang baru.Kekuatan
untuk Minyak LUAR BIASA ini & terima kasih Rick dan semua yang mempromosikan tanaman
penyembuhan yang luar biasa ini. ” Dekan

“GOD BLESS JB dan Rick  Simpson atas  kesetiaan Anda kepada orang-orang yang paling
membutuhkan Anda.Saya akan membuat sendiri ketika saya bisa untuk membantu orang-orang
yang saya kenal  yang sangat  membutuhkannya.Putri  saya membuat  sedikit  dari  trim untuk
tumor pada anjingnya.Empat  hari  penggunaan dia bilang sepertinya akan jatuh.Saya masih
menunggu hasil akhir.TUHAN di hadapan seorang KIMIA!” Greg

“Cerita yang luar biasa!Saya membuat dan mengambil  RSO untuk pemeliharaan kesehatan
karena keluarga saya menderita banyak kanker.Saya mulai memberikannya kepada anjing saya
karena  mereka  berdua  memiliki  tumor  kecil  dan  anjing  gembala  Shetland  saya  menderita
Discoid Lupus, suatu bentuk lupus anjing.Itu luar biasa!Dalam beberapa minggu, salah satu
tumor anjing telah menyusut 70% dan anjing lainnya dengan lupus luar biasa!Untuk pertama
kalinya dalam beberapa tahun, hidungnya yang merah, bengkak, dan sakit sembuh!Saya sudah
mencoba resep, steroid, diet dan tidak ada yang membantu.RSO menyembuhkan lupus anjing
saya, saya tahu itu dapat membantu manusia juga!♥♥♥. “Ashley

“Berkatilah SIAPAPUN yang menyembuhkan hewan!!Saya menyembuhkan KEDUA anjing saya
dari  kanker.Kanker  rahim  salah  satunya.Kanker  kulit  di  sisi  lain.KEDUAnya  benar-benar
sembuh.Dan saya juga menyembuhkan luka bakar derajat 3 yang parah di lengan kiri  saya
dengan RSO.MEMBERKATI RS & JB!!!!!!” goblin

“Saya membawa anjing saya ke dokter hewan karena dia pincang.Dokter mengambil rontgen
dan menunjukkannya kepada saya (saya melihat massa di bahunya) dan mengatakan kepada
saya bahwa dia punya waktu sekitar dua minggu.Mereka memberinya banyak obat penghilang
rasa sakit dan itu membuatnya sangat sakit dan saya pikir dia melihat dan mendengar sesuatu.

Bagaimanapun seorang teman saya membuat pengisap permen dengan minyak THC jadi saya
menghentikan obat penghilang rasa sakit dan memberinya 1/4 pengisap setiap 4 jam dan dia
melakukannya dengan baik, dia bahkan mulai makan lagi.Singkat cerita, membawanya kembali
2 minggu kemudian dan mereka mengambil x-ray lagi dan itu hilang, kata dokter dia belum
pernah melihat  yang seperti  ini  sebelumnya...saya akan posting  gambar...MINYAK BENAR-
BENAR BEKERJA...NO BULLSH___” Tammy

“Tanpa Anda dan sepengetahuan Anda, saya tidak akan bisa membantu teman dan orang lain
yang  sangat  membutuhkan.Ini  adalah  perasaan  yang  baik  di  dalam  ketika  Anda  melihat
bagaimana Anda membantu  mereka.Terus  sebarkan  infonya,  ya.Bahkan  membantu  dengan
arthritis anjing saya.Menghentikannya pincang dalam 2 hari.” kristal

“Saya  mengangkat  tumor  kanker  di  wajah  anjing  saya  Ellie.Dia  kebetulan  adalah
sahabatku.Tiga kata untuk menggambarkan Rick...pemimpin progresif yang tidak egois.”

“Seperti  yang  diketahui  Rick,  kami  telah  menggunakan  RSO  pada  anjing  dan  kuda  kami
bersama dengan diri kami sendiri.Tampaknya bagi kita bahwa hewan lebih banyak merespons
daripada manusia.Kami menghubungkan ini dengan tidak hanya berapa banyak reseptor yang
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mereka miliki, mereka benar-benar pasien yang tidak bersalah. ” pembuat bir

“Saya mulai anjing saya sekitar setengah ukuran sebutir beras per hari di malam hari sampai
dia  terbiasa.Sadarilah  itu  akan  membuat  anjing  mengantuk  dan  itu  bisa  membuat  mereka
pusing  tetapi  seperti  yang  dikatakan  JB,  mereka  meresponsnya  dengan  cepat.Saya
mengobatinya untuk tumor langsung pada tumor itu sendiri serta memberikannya secara oral 2
kali  sehari  dan bekerja dalam waktu kurang dari  sebulan, tumor hilang.Semoga beruntung!"
Phoenix

“Cara terbaik adalah dengan menyekanya di lidah mereka - beberapa anjing menyukai rasanya
- ini dapat menenangkan mereka dan bahkan mungkin menyebabkan inkontinensia urin, jadi
jangan khawatir tentang mereka baik-baik saja.Untuk anjing diet daging & tulang mentah juga
ideal & akan membantu melawan kanker.Temukan juga dokter hewan homeopati.” Whitney

“Kedua anjing saya mendapatkan minyak setiap hari (pemeliharaan).Jika berbahaya bagi anjing
maka pasti anjing yang memakan sekitar 1,5 gram minyak tanpa pengalaman sebelumnya akan
memiliki beberapa efek samping yang serius selain tidur dan buang air kecil di tempat tidur.Dari
5 anjing yang saya obati dengan minyak, masing-masing anjing memiliki lebih banyak energi
dan merespons pengobatan dengan positif.Usia mereka berkisar dari 4 bulan hingga 10 tahun,
dan mengobati apa pun mulai dari luka hingga kanker.Ini satu-satunya obat yang anjing saya
dapatkan,  saya  menggunakan  Dokter  Hewan  Holistik  dan  dia  di  belakang  saya  merawat
mereka dengan itu.

Saya telah memulai setiap anjing (20 pon hingga 80 pon) dengan sekitar 1/4 butir beras per
dosis.Sama seperti orang, mereka semua memiliki toleransi yang berbeda, tetapi saya melihat
tidak perlu memulai dengan dosis yang lebih rendah dari  itu.Hal terburuk yang akan terjadi
adalah  mereka  akan  menjadi  tinggi,  jika  mereka  tampaknya  tidak  nyaman,  berbaring  saja
dengan mereka, mereka akan rileks karena Anda santai dan mereka akan pergi tidur.Kemudian
ketika mereka bangun mereka akan penuh energi,  ini  konsisten dengan setiap anjing.Dosis
dapat ditingkatkan agak cepat, setiap beberapa hari.

Jika anjing tidak menyukai apa yang mereka alami dari ini, maka mereka tidak akan mengambil
makanan atau makanan yang saya berikan.Mereka tampaknya tidak memiliki masalah makan
di sekitar ekstrak biji anggur mereka, meninggalkannya di mangkuk mereka, tetapi potongan
makanan dengan minyak di atasnya tidak pernah tertinggal. Jay

“Beberapa tahun yang lalu saya mulai melihat semakin banyak referensi ke “Rick Simpson Oil”
dan  menjadi  pengguna  Cannabis  lama,  saya  lebih  dari  tertarik.Selama  waktu  ini,  kami
kehilangan Golden Retriever kami karena kanker darah yang disebut Hemangiosarcoma yang
diketahui didapatkan oleh Goldens.Itu membunuhnya 3 minggu setelah diagnosis oleh dokter
hewan kami.Kanker Cepat yang Menjijikkan.

Selama waktu ini, saya dan istri saya mulai membuat dan menggunakan RSO, sebagai sarana
untuk mengendalikan Multiple Sclerosis saya dan kerusakan saraf tulang belakangnya.Salah
satu  Golden  Retriever  teman  kamitiba-tiba  menjadi  sangat  sakit,  dan  didiagnosis  dengan
Hemangiosarcoma, dan diberi waktu maksimal 2 minggu untuk hidup oleh Dokter Hewan.Saya
berkonsultasi dengan pemiliknya, dan kami mulai memberi dosis pada anjing, Betty, dengan
RSO kira-kira satu dosis ukuran "butir beras" per hari dengan makanan.

Dalam 3 sampai  5 hari,  dia tidak hanya UP dan TENTANG, tetapi  benar-benar berlari  dan
bermain lagi.Dia mengejar Sepeda Gunung masternya di sepanjang jalan tanah lokal sepanjang
hari, dan tampak lebih sehat dari sebelumnya.Pada kunjungan kembalinya ke Dokter Hewan,
pada awalnya dia bingung karena diagnosis sebelumnya dan mengharapkan dia mati dengan
cepat,  seperti  semua  hewan  lain  yang  dia  diagnosa  dengan  benar.Dia  kemudian  segera
menoleh  dan  menyatakan  bahwa  dia  JELAS  salah  mendiagnosis  kondisinya,  tetapi  saat
diberitahu tentang perawatannya dengan RSO, dia menolak ide itu, dan mengatakan tidak ada
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bukti  medis  tentang  kemanjurannya.Penolakannya  untuk  percaya  pada  "Keajaiban
Pengobatan" yang sebenarnya adalah bukti keanggotaannya di Society of Hardheaded Non-
Believers [Dokter].

RSO memiliki efek dramatis pada MS sayaterbukti dengan pengujian berkelanjutan yang saya
lakukan untuk melacak perkembangan penyakit [game komputer, game yang sama, versi yang
sama, tahun yang berbeda, sebenarnya melakukannya lebih cepat dan lebih akurat].Saya telah
kehilangan berat badan, dan saya lebih sehat dari sebelumnya, setelah benar-benar kedinginan
berhenti  dari  semua Obat-obatan Farmasi yang telah saya konsumsi selama 15 tahun oleh
orang-orang medis.Dan, mungkin bukan akibat langsung OF, tapi tetap saja saya mendapatkan
kekuatan dengan menggunakan RSO, SETELAH 50 TAHUN merokok akhirnya saya bisa, 60
hari  yang  lalu,  untuk  mematikan  rokok  terakhir  saya,  dan  membuang  semua asbak  .Saya
SANGAT BANGGA dengan fakta itu, dan bersyukur atas kekuatan yang diberikan RSO kepada
saya untuk memerangi  iblis  harian saya.Dunia,  bagaimanapun,  lebih  bau sekarang!!!!!Juga,
sekitar $250 sebulan yang dihabiskan untuk tembakau, sekarang dapat digunakan untuk bahan
makanan berkualitas lebih tinggi, dan tingkat KEHIDUPAN yang lebih baik.Terima kasih Rick
dan  JB.Anda  telah  mengubah  kehidupan  keluarga  saya  menjadi  lebih  baik!!!!!Cintai  Buku
Anda!!!” tanda

“Kucing  saya  mendapat  1/4  -1/3  butir  beras  ukuran  2-3  kali  sehari  untuk  mengobati  ISK
inflamasi kronisnya ketika beberapa putaran cairan, antibiotik, dan obat-obatan tidak bisa, juga
memberinya diet mentah & dia tidak punya itu terulang kembali.Tentu saja untuk kanker Anda
akan menggunakan dosis yang lebih tinggi.Umumnya saya mencoba untuk menemukan dosis
yang tampaknya tidak terlalu mempengaruhi mereka secara drastis - itu tidak akan menyakiti
mereka tetapi pemilik akan melihat  kantuk,  inkontinensia, mungkin sedikit  mabuk.Tentu saja
pada kanker  Anda tidak peduli  -  kerjakan saja secepat  mungkin  ke dosis  yang lebih  tinggi
secara bertahap.

Ini untuk "pemeliharaan" - misalnya anjing saya yang matanya dikeluarkan dari glaukoma (dan
sedang  melakukan  AWESOME)  memiliki  risiko  mata  lainnya  terkena  glaukoma  jadi  saya
memberinya setidaknya dua kali sehari dengan minyak & telah menemukan yang baik dosis
yang  tidak  menyebabkan  inkontinensia  dll  tapi  dia  masih  mendapatkan  minyaknya.Saya
menyuruhnya minum lebih banyak sebelum mata untuk rasa sakit.Saya benar-benar merasa
seperti  minyak  membantunya  lebih  dari  obat  nyeri  konvensional  pasca  operasi  juga  -  hari
pertama atau kedua dia memiliki 1-2 dosis obat nyeri rx'd dokter hewan kemudian saya pergi ke
RSO saja, pada hari setelah operasi dia sudah ingin bermain bola lagi dan adalah & adalah
gadis yang bahagia.Chloe benar-benar akan menjilat RSO dari jari saya - tidak seperti kucing
saya yang membencinya.TERTAWA TERBAHAK-BAHAK (…)

Saya  tidak  menemukan  bahwa  RSO  menyebabkan  kecemasan  pada  hewan  -  sensitivitas
cahaya dapat diperhatikan dengan dosis yang lebih tinggi.

Saya bahkan menggunakan RSO pada musang saya - dia sangat tua dan suatu hari bangun
dengan  sangat  lemah,  mungkin  dia  terkena  stroke.Saya  memberinya  dosis  kecil  RSO
sepanjang  hari  untuk  membuatnya  tetap  tidur  -  malam  itu  dia  sepertinya  bangun  -
menggelengkan kepalanya dan bertingkah seperti  anjing  saya ketika  mereka makan ganja,
saya  membiarkannya  tidur  memikirkan  apa  pun  yang  akan  terjadi  pada  tubuhnya  lakukan
setidaknya dia tidak kesakitan atau menderita  -  saya punya setengah ide dia akan bangun
dengan baik - sayangnya dia meninggal tetapi kualitas hidupnya sampai hari terakhir itu hebat
jadi  saya merasa RSO memberinya hari  terakhir  yang terbaik  mungkin.Saya tahu dia  tidak
kesakitan dan dia tidur sangat nyenyak dan saya tahu itu tidak terlalu banyak RSO karena dia
telah diberi  dosis di  pagi dan sore hari  kemudian tidak ada apa-apa & saya memeriksanya
sangat larut malam itu dia hanya tidur - dia bisa bangun tapi dia hanya ingin tidur.” Whitney

--  Kualitas  hidup  terbaik  sampai  akhir,  itulah  yang  juga  sangat  penting  ketika  minyak
terlibat.Terima kasih, JB
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“Saya  yakin  Anda  pernah  menjawab  pertanyaan  ini  sebelumnya.Berapa  dosis  yang
direkomendasikan untuk  anjing  English  Mastiff  yang beratnya sekitar  135 pon?Dia  memiliki
pertumbuhan  yang  sangat  besar  di  daerah  selangkangannya.Sepertinya  karung  bola  ke-3
jujur.Dia  berusia  sekitar  12  tahun  dan  saya  ingin  melihat  apakah  perawatan  RSO  akan
menangani pertumbuhan ini.Terima kasih!"

-- Janette, pada dasarnya selalu sama, Anda mulai dengan dosis kecil (setengah butir beras
atau kurang, 1-2-5 mg) tiga kali sehari, lihat bagaimana respons pasien dan kemudian Anda
meningkatkan  dosisnya  setiap  empat  hari  atau  setiap  kali  Anda  memberi  anjing/pasien
minyak.Kemudian Anda menyimpannya satu gram sehari sampai mereka sembuh 100% dan
kemudian Anda memastikan mereka terus makan dosis pemeliharaan.JB

“Kemarin Chloe, anjing terrier rubah Heeler betina berusia 8 tahun saya didiagnosis menderita
glaukoma di satu mata.Tekanan di salah satu matanya sangat tinggi dan dia mungkin akan
mengalami  kebutaan  permanen.Kami  melakukan  perawatan  darurat  dengan  cairan  IV  dan
manitol dan dia menggunakan beberapa obat.Tekanannya turun sedikit tapi tidak banyak, dan
dia tidak menikmati penyesuaian hidup setengah buta sekarang.Saya ingin merawatnya dengan
RSO karena itu luar biasa untuk pacar saya dan rasa sakit saya sendiri dan saya benar-benar
percaya pada minyak dan cerita yang diceritakan orang-orang di sini luar biasa.Saya tidak ingin
Chloe terkena glaukoma di mata yang lain dan saya ingin menyembuhkan apa pun yang saya
bisa di mata yang terkena.Saya mengerti banyak hewan peliharaan telah terbantu oleh minyak
&  saya  akan  sangat  senang  jika  Chloe  dapat  memulihkan  penglihatannya  atau  bahkan
beberapa penglihatan di mata yang terkena...Terima kasih atas bantuan atau saran apa pun!”
Whitney

--  Whitney,  beri  dia  minyak.Beberapa  minyak  lebih  baik  untuk  glaukoma  daripada  yang
lain.Cara termudah untuk mengetahui seberapa efektifnya adalah dengan mengambil dosis dan
mengawasi matanya di pagi hari.Jika bersih, cari strain lain atau kombinasi strain.Jika Anda
memiliki banyak barang untuk dibersihkan, kemungkinan besar ini adalah tekanan yang baik
untuk menurunkan tekanan intraokular.Salam hangat, JB

“Terima kasih JB!Kemarin saya pikir kami membuat kemajuan yang luar biasa, matanya jernih
(saya mencabutnya sepanjang hari) & pupilnya tidak sepenuhnya melebar & meskipun tidak
sesuai  dengan pupil  mata yang lain,  saya pikir  itu  merespons cahaya,  tapi  pagi  ini  terlihat
mendung lagi.Mungkin dalam cahaya terang seperti kemarin akan terlihat lebih baik...Berapa
banyak dan seberapa sering Anda merekomendasikan saya untuk memberinya dosis?Sejauh
ini  saya telah melakukan dosis ukuran kacang polong yang sangat kecil,  dia hanya 30 # &
tampaknya mempengaruhi dia,  anjing ini  selalu suka makan batang dan daun atau kecoak,
mendapatkan asap dll jadi saya bisa tahu kapan dia terpengaruh oleh minyaknya juga dan itu
tampaknya memengaruhinya sedikit mirip dengan jika dia makan batang, itu tidak membuatku
khawatir, aku agak merasa itu berarti 'berhasil'. ” Whitney

--  Whitney,  saya  akan  memberikannya  dengan  sesuatu  yang  baik  dua  atau  tiga  kali
sehari.Semakin banyak Anda masuk ke dalam dirinya dan semakin cepat, semakin baik.Bahkan
jika dia harus tidur selama satu atau dua hari, siapa peduli.Sedikit koma yang diinduksi rami
tidak ada salahnya.JB

"Terdengar  bagus  untukku!Saya  akan  melakukannya  hari  ini.Dia  cukup  zonked  kemarin
juga.Terima kasih atas respons yang begitu cepat, JB! ” Whitney

“Teman saya 1/2 serigala 1/2 husky dulu suka makan hash dan ketika dia memiliki tanaman pot
di ruang tamunya, anjing itu akan menjaganya.Mereka harus menyuapnya dengan hadiah untuk
menjauhkannya darinya.Saya merasa lebih banyak hewan liar pemakan ganja daripada yang
kita pikirkan.” Petrus

“Boston terrier/pug saya mencuri milik saya jika saya tidak menyembunyikannya!!LOL...terlihat
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seperti kepala berbandul ketika dia lolos begitu saja.” Sarah

“Lubang  saya  juga  menyukai  rumput  liar!Aku  memangkas,  dia  di  sana  memohon daun  ..."
Melody

“Husky saya mencuri kue mangkuk minyak saya jika ada kesempatan...Saya cukup yakin dia
tahu apa efeknyaitu juga ada padanya...Mungkin karena aku memberinya semua persediaanku
untuk dikunyah saat dia masih kecil.” Brian

“Hewan tahu apa yang mereka butuhkan dan akan menggunakan apa yang mereka butuhkan—
pintar!” Sheri

"Mulailah dalam dosis kecil, terlalu banyak dan mereka mendapatkan kontrol otot yang gila dan
longgar." Zac

“Anjing saya makan bagian dari tanaman kemarin karena dia tahu itu akan membantu perutnya
setelah dia mendapatkan sisa lemak ayam makan malam dan makan banyak. Dia mondar-
mandir dan kemudian muntah dan kemudian beristirahat dengan nyaman.Coba tebak apa yang
ada di muntahnya -- daun pot.Anjing pintar.” donna

“Pikirkan itu kembali  pada tahun 70-an FDA pertama kali  melaporkan ganja membunuh sel
kanker ...yang saya tahu adalah kanker perut kucing saya tampaknya telah hilang, dia sekarang
makan dengan baik, menambah berat badan dan berlari seperti anak kucing baru...” Tony

“Saya telah memberikan ganja dekarboksilasi tanah kucing saya yang berusia 19 tahun sejak
Desember  2011.Dia sangat  lesu,  buang air  besar,  tanda-tanda kepikunan kucing ...seorang
kenalan yang bekerja di dokter hewan menyarankan agar saya memberinya 1/4 aspirin, 1/4 t
metamucil  ...melakukan  itu  selama  beberapa  hari  kemudian  memutuskan  untuk  mencoba
ganja ...Saya taburkan sedikit di makanan basahnya setiap beberapa hari...dia masih bersama
kita!!!” lori

“Ya,  saya  menyembuhkan  kucing  saya  dari  kanker  pada  bulan  Juni,  ketika  dokter  hewan
mengatakan  untuk  menurunkannya.Cukup  beri  dia  Minyak,  dan  dalam 10  hari  tumor  yang
mematikan itu hilang!Dokter hewan mengatakan itu adalah keajaiban!” Charlie

"Saya memiliki  klien yang merawat  tumor kucingnya dan hal  yang sama terjadi  -  tumor  itu
muncul begitu saja, tidak meninggalkan apa pun selain kulit baru yang mengilap." Sita

“Anda  memberi  makan  minyak  ke  kucing,  sama  seperti  manusia  ...>  MAKAN!Saya
menyembuhkan kucing saya yang berusia 14 tahun dari tumor di mulutnya dengan memberinya
minyak  ganja  selama  satu  setengah  minggu...lalu  POOF!...>PERGI!Dokter  hewan  saya
berkata, “Keajaiban memang terjadi.”

--  Dia  benar,  Charlie,  keajaiban memang sering  terjadi  secara  tak  terduga  dengan adanya
minyak.Terima kasih dan salam hangat untuk Anda dan kucing Anda.JB

“Laboratorium saya yang berusia 12 tahun memiliki masalah yang sama dengan benjolan yang
tumbuh dan radang sendi. Dia telah mengonsumsi minyak Simpson selama 6+ bulan dan dia
telah kehilangan hampir 20 pon (dia kelebihan berat badan) dan merasa jauh lebih baik dan
lebih mudah bergerak.Tumornya juga hilang!Saya tidak yakin berapa banyak yang dia ambil
sekarang, tetapi ukurannya lebih dari 3 butir beras. ” andrea

“JB, kami telah membuatnya beberapa batch karena kami membuatnya menjadi batch baru
setiap  2  bulan,  karena  dia  mengambil  1cc/hari.Kami  telah  menggunakan  2  strain  yang
berbeda.Dia  saat  ini  menggunakan  batch  yang  sama  yang  menyembuhkan  kanker  kucing
saya.” Charlie

“Rik, aku harus berterima kasih.Kucing kesayangan saya selama 14 tahun didiagnosis pada 1
Juni  dengan  karsinoma sel  skuamosa.Saya  menyembuhkannya  dengan  RSO  dalam SATU
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MINGGU!Dokter hewan mengatakan itu adalah keajaiban.Saya membawanya kembali padanya
pada tanggal 8 Juni dan dia bertanya kepada saya apakah itu kucing yang sama, karena tumor
di  mulutnya  hampir  hilang  dan  dia  sepenuhnya  berharap  saya  kembali  untuk
menurunkannya.Sekarang dia hampir pulih sepenuhnya.Saya sangat mencintainya dan harus
berterima kasih karena telah berbagi cara membuat obat dengan benar secara GRATIS!”

“Kucing saya didiagnosis dengan kanker yang 'tumbuh cepat, agresif, tidak dapat diobati, tidak
dapat  dioperasi'  Juni  lalu,  karsinoma  sel  skuamosa  di  septumnya,  yang  seburuk
kedengarannya.Dia diberi waktu maksimal 1-3 bulan, dan dokter hewan saya dengan lembut
menyarankan  agar  saya  'lepaskan  dia  sekarang'.Aku  menangis,  memikirkannya  dan
memutuskan aku tidak bisa melihatnya mati.Saya pergi online, menemukan ada banyak sekali
obat  untuk  kanker.Mulai  memberinya  sejumlah  suplemen,  dll.Dia  baik-baik  saja,  tetapi
kankernya masih tumbuh dan mempengaruhi pernapasannya.Tumor akhirnya mulai tumbuh ke
sisi lain hidungnya, dan pada bulan Desember dia mulai menurun.Saya pikir, oke, sekarang
waktunya.

Kemudian  saya  menemukan  ganja  dan  bagaimana  ganja  dapat  membunuh  kanker.Singkat
cerita, Ted sudah mengambil RSO sejak Desember sekarang.Itu sedikit situasi di awal untuk
mendapatkan dosis kecil yang benar, karena dia adalah seekor kucing.Dan jauh lebih kecil dari
manusia.Dia tidur JAUH lebih baik, pernapasannya lebih baik ketika dia tidur, nafsu makannya
kembali,  meskipun tidak seperti  dulu.Ini semua adalah perjalanan yang sedang berlangsung
dan saya tidak tahu bagaimana ini akan berakhir.

Namun, tumornya tampak mendatar, meski sangat lambat.Saya pikir jika ini bukan kanker yang
mengerikan, dia mungkin sudah sembuh beberapa bulan yang lalu.Dokter hewan saya senang
dan terkesan dengan apa yang dia lakukan.Jadi saya menjalaninya hari demi hari dan saya
senang  bahwa sebagian besar  hari-hari  itu  tampaknya  menjadi  hari-hari  yang  baik.Tanggal
kedaluwarsa maksimumnya adalah September lalu, jadi dia baik-baik saja. ” Anne-Marie

“Yay!!!!Saya juga punya kucing ganja.Minyak ganja bermutu tinggi menyelamatkan saya dari
keharusan membayar $ 4800 ke dokter hewan untuk menyembelih ...maksudku eh...melakukan
operasi  pada  telinga  kucing  saya  untuk  mengangkat  tumor.Hore  untuk  Cannabis  Kitties  n
Cannines!” LinZy

“Zat RSO-ish menyelamatkan nyawa anjing seberat 40 pon - minyak yang diekstraksi etil atau
identik dengan RSO yang digunakan untuk menyelamatkan anjing saya yang telah meminum
antibeku  tetangga.Dokter  hewan  mengatakan  melalui  telepon  bahwa  dia  sudah  selesai,
terlambat, dan kemungkinan tidak akan selamat dari 40 menit berkendara untuk di-eutanasia,
dan saya disarankan untuk membuatnya nyaman.

Teman setia  saya berbusa di  mulut,  sering kejang,  sangat  panas,  dan tenggorokan sangat
bengkak sehingga dia hampir tidak bisa bernapas, pingsan dan pingsan. Pasti sekarat, tidak
ada pertanyaan.Mencoba untuk memudahkan perjalanannya dari dunia ini, saya memanaskan
1/2  gram  minyak  ke  dalam  satu  sdt  mentega  dan  benar-benar  memasukkannya  ke
tenggorokannya dengan jari saya, mendorong lubang di tenggorokannya yang bengkak.Dalam
sepuluh menit,  mulutnya tidak  lagi  berbusa,  demamnya sudah turun,  dia  bernapas dengan
normal, semua kejang dan kejang telah berhenti.

Dia  minum  air  dengan  penuh  semangat,  lalu  berbaring  untuk  tidur  selama  12  jam  dan
terbangun  dalam  kondisi  yang  tampaknya  sempurna,  berlari  dan  bermain  dalam beberapa
menit  setelah  bangun.Saya  memberi  tahu  dokter  hewan  saya,  dan  memintanya  untuk
mempublikasikan acara tersebut dalam studi kasus, dan dia menolak, mengklaim bahwa ganja
beracun bagi anjing!” Alan

“Saya punya anjing yang mengalami hal yang sama.Dia memiliki Tumor seukuran bola softball
di dadanya dengan semua kulit di dadanya meradang.3 dokter hewan memberinya 6 minggu
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jika saya membiarkan di sini hidup kesakitan.Seseorang memiliki kotoran yang ditarik ke dalam
jarum yang siap untuk membunuhnya.Saya membawanya pulang dan 3 hari setelah memulai
pengobatan itu muncul.Dua hari kemudian dia kembali ke dirinya sendiri dan bahagia.” Kaya

“Kami  menggunakannya  pada  chihuahua  kami  yang  berusia  14  tahun  yang  mengalami
kejang.Beberapa  bulan  yang  lalu  kami  pikir  dia  tidak  akan  bertahan  lama,  jadi  saya  pikir
mengapa tidak mencoba minyak?Dalam sehari dia seperti anjing baru!Dia makan lebih baik dan
merasa lincah dan ingin bermain!Hal ini benar-benar bekerja untuk banyak hal!” Mindy

“Kami menerima seekor anak anjing yang diinjak-injak oleh manusia yang sangat besar.Dia
adalah  chihuahua  mainan,  dia  memiliki  bilur  empat  kali  empat  inci  yang  menutupi  seluruh
bagian bawahnya.Dia menjadi sangat buruk dan mulai menjadi dingin, jadi saya memutuskan
bahwa mencoba air mata tidak akan terlalu menyakitinya.

Ketika  saya  pertama  kali  memberinya  dosis,  dia  hampir  tidak  bisa  menggerakkan
kepalanya.Namun  saya  sangat  senang  untuk  memberitahu  Anda  bahwa  setelah  seminggu
menangis tiga kali sehari, dia adalah pantat kecil yang bahagia, sehat dan ceria.Terima kasih
Rick dan JB karena telah mengungkap kebenaran kepada kami.Saya dan istri saya percaya air
mata menyelamatkannya.

Jangan lupa bahwa saya memberi dosis mainan chihuahua yang kurang dari satu pon dengan
gram RSO, 3 kali sehari.Itu 3 gram sehari untuk anak anjing yang beratnya kurang dari satu
pon, dan berada di ambang kematian karena diinjak oleh anak laki-laki yang beratnya lebih dari
300 pon.Jika ganja memang beracun, kaimana tidak akan tetap bersama kita, berlarian gila-
gilaan dan melompat-lompat mencari asap ganja.” Joshua

“Saya menggunakannya pada anjing saya.Tapi  sedikit  lebih sedikit  daripada yang akan kita
gunakan  untuk  diri  kita  sendiri.Saya  memiliki  anak  berusia  12  tahunyang  terlindas  dan
pinggulnya harus dicabut,  bukan diganti...DIHAPUS!4 minggu di...Tidak ada bekas luka dari
operasi,  berjalan,  masih  dengan  pincang  tetapi  dapat  berjalan  dengan  baik  dan  saya
menggunakan minyak sebagai pengganti obat pereda nyeri...bekerja dengan baik!” Boneka

“Berikan kepada kami yang berusia 13 tahun untuk membantunya dengan radang sendi di kaki
belakang  &  pinggulnya...kejutan,  kami  juga  tidak  hanya  mendapatkan  seekor  anjing  yang
kenyal tetapi juga 4 anak anjing.Tidak mungkin dia masih bisa minum satu liter, dan semuanya
sehat dan baik-baik saja!Cinta RS!” Julie

“Anjing saya memiliki masalah kulit (ruam yang menyebabkan dia merobek bulunya) & infeksi
telinga yang berulang.Saya tidak  memiliki  RSO tetapi  memberinya tingtur  yang dibuat  oleh
teman saya.Bulunya telah tumbuh kembali dan infeksi telinga telah sembuh.Jika tingtur bekerja
dengan baik, saya pikir dengan RSO saya bisa menyembuhkannya sepenuhnya.Jadi saya akan
mengatakan  bahwa  ya,  RSO  akan  bekerja  pada  kanker  anjing  seperti  halnya  pada
manusia.Memberkatimu Rick dan kamu juga, JB.”

-- Terima kasih, Bette.Pemikiran Anda logis dan benar.Hewan memiliki metabolisme yang lebih
cepat,  sehingga  minyak menyembuhkan mereka jauh lebih  cepat  daripada  menyembuhkan
manusia.Sangat menyenangkan untuk menyembuhkan hewan dengan minyak, mereka suka
meminumnya.JB

“Saya  juga  mencintai  pengganggu  saya.Smokey  masih  bersama  kami  untuk  kalian  yang
bertanya-tanya.Tahap 4 sel massa tidak bisa menghentikan pengganggu.Terutama ketika dia di
atas minyak.Untuk hidup sekarang.Banyak rasa hormat.” Bocaj

“Saya menggunakannya pada anjing saya.Hanya sedikit kurang dari yang kita inginkan.Saya
memiliki  anak  berusia  12  tahun  yang  tertabrak  dan  pinggulnya  harus  diangkat.Tidak
diganti...dihapus!4  minggu  di...Tidak  ada  bekas  luka  dari  operasi,  berjalan,  masih  dengan
pincang tetapi dapat berjalan dengan baik dan saya menggunakan minyak sebagai pengganti
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obat  pereda  nyeri...Itu  bekerja  dengan  baik!(...)  Saya  memiliki  Rotty  berusia  9  tahun  yang
menderita  cacing  jantung,  alergi  parah,  energi  sangat  rendah  dan  kehilangan  rambut  di
ekornya.Memulainya hari ini...Baru saja menyelamatkan seekor Chihuahua berusia 10 tahun
yang memiliki 3 tumor dan saya tahu ini akan menyembuhkannya!!!” Boneka

“Anjing kami datang dengan air mata besar di hidungnya.Kami tinggal di sebuah peternakan
jadi tidak yakin bagaimana itu terjadi.Luka dibersihkan dan luka diisi  dengan RSO.Dia pergi
tidur.Luka sembuh total.Dan ya, minum banyak air.Satu lagi untuk Rick!!” lebah

“RSO OIL Dog Biscuits dan dengan salep topikal pada luka kanker di kakinya itu ukuran uang
dolar.Dia  mulai  menangis  bangun  dan  gemetar  nya  buruk.Saya  tahu  RSO  akan
berhasil ...Keesokan harinya dia bangun tanpa menangis dan gemetar dan dia berlari di sekitar
halaman beberapa hari kemudian dengan teman kecilnya Nugget, rat terrier.Itu 6 bulan yang
lalu.Dia seperti  anjing berusia 6 tahun sekarang,  bukan 12 tahun.Itu  salah satu dari  begitu
banyak cerita yang saya saksikan dalam 2 tahun terakhir.

Ceritaku  lebih  panjang...RSO  menyelamatkan  hidup  saya.Tidak  ada  lagi  Opiat.Dan  sangat
sedikit  rasa  sakit  di  sebagian  besar  waktu.Terima  kasih  Rick  Simpson...Kedamaian  selalu
bersamamu." Ron

“Sedang merawat teman saya yang lain, dia adalah anjing terrier Jack Russell dengan tumor
besar di punggungnya. 'Dr Jay mengatakan dia telah melihat ini ribuan kali dan itu tidak baik
untuk anjing jantan setelah diperhatikan..Yah saya mulai  memberinya tetes RSO juga saya
menempatkan RSO pada tumor.Saya pikir  dia akan pergi dalam beberapa hari.Seperti  yang
pernah saya lihat tumor yang sama ini sebelumnya pada anjing teman.Dia lulus beberapa hari
kemudian.

Nah, Nugget baik-baik saja, tumornya rata di kulit dan tidak berwarna.Itu terlihat sangat hitam,
merah ungu dan berdarah.Dalam satu hari retakan pada tumor itu setengah ukuran dua hari
kemudian benar-benar hilang dan pendarahan berhenti telah berkeropeng.Itu dua minggu yang
lalu.Dia  menjalani  1/2  ga  hari  dan  menjalaninya  dengan  baik.Banyak  tidur  beberapa  hari
pertama, sekarang dia datang, menjilatnya, dan dia baik-baik saja.Tidak ada kaki yang goyah,
Nugget baik-baik saja.Saya percaya saya menangkap Kanker tepat waktu.Tumornya menyusut
dengan cepat dan dia anjing baru.Sangat menyenangkan lagi.Terima kasih sekali lagi, Rick S.”
Ron

“Saya  pikir  orang-orang  arus  utama  telah  dicuci  otak  dan  perusahaan-perusahaan  farmasi
telahkebanyakan orang makan dari tangan mereka, orang-orang serakah.Mereka kemungkinan
besar tidak akan pernah menggunakan ganja di rumah sakit atau melalui dokter pengobatan
barat mana pun.Jika tidak dapat dipatenkan tidak akan menghasilkan uang bagi perusahaan
farmasi.Untungnya saya tinggal di California di mana itu telah diterima dan dianut.

Saya membuat batch pertama RSO bulan lalu.Saya telah memberikannya kepada kedua anjing
saya karena keduanya memiliki tumor kecil serta anjing gembala Shetland saya memiliki bentuk
lupus anjing.Tidak hanya salah satu tumornya menyusut 50% dalam beberapa minggu tetapi
mereka berdua tampaknya memiliki lebih banyak energi di siang hari dan mereka tidur sangat
nyenyak di malam hari.Dan bahkan tampaknya itu membantu Anjing Gembala Shetland saya
dengan  lupusnya.Saya  memberi  mereka  sebutir  kecil  nasi  ukuran  RSO  menggunakan
suguhan.Saya juga meletakkan RSO langsung di hidungnya karena lupus memakannya.Dalam
seminggu, hidungnya terlihat paling bagus setidaknya dalam 4 tahun!

Saya  baru-baru  ini  membuat  krim  wajah  dengan  beberapa  RSO  juga,  saya  ingat  Rick
membicarakannya di bukunya.Aku menyukainya!Kulit saya tampak lebih halus dan halus setiap
hari.Saya bahkan meminumnya sendiri sebagai pencegahan.

Saya baru-baru ini memiliki Tumor Sel Raksasa jinak dari Selubung Tendon yang dikeluarkan
dari hamstring saya.Itu seukuran jeruk dan melilit linu panggul saya.Dokter saya mengatakan itu
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adalah tumor yang sangat langka dan tidak yakin mengapa itu muncul.Saya mengambil minyak
selama sekitar tiga minggu menjelang operasi.Saya tidak sabar untuk mendapatkan laporan
patologi akhir kembali dengan pengukuran tumor.Saya benar-benar berpikir itu menyusut dari
RSO!

Terima kasih Rick telah mengabdikan hidup Anda untuk tujuan ini, saya tahu bersama kita bisa
membuat  perbedaan.Orang-orang  yang  "menyembuhkan"  diri  mereka  sendiri  perlu
mengumpulkan semua catatan medis mereka dan menyebarkan berita.Saya pikir jika ada bukti
yang cukup dengan dokumentasi yang baik, kita dapat memiliki peluang suatu hari nanti untuk
dapat membuktikan dan meyakinkan arus utama manfaat membunuh kanker dari RSO.

Sekali  lagi  terima kasih  Rik.Orang-orang  seperti  Andalah  yang  memberi  saya  kepercayaan
pada kemanusiaan.Pertahankan iman dan tekad Anda, dan ketahuilah bahwa hasrat Anda telah
menyembuhkan  banyak  orang  dan  membuat  banyak  orang  menjadi  percaya.Kamu cantik."
Ashley

“Cerita  lain  untuk  ditambahkan  ke  buku!Kebiri  saya  terpeleset  dan  jatuh  (saya  hanya  bisa
berasumsi, saya tidak melihat apa yang terjadi) dan merobek kedua kakinya.Hock di atas kuda
bukanlah  hal  yang  paling  mudah  untuk  dibungkus  dan  dijaga  kebersihannya,  pada
kenyataannya, itu sia-sia!Anda dapat membeli bungkus yang paling mahal dan masih terpeleset
dan menempel pada luka.Setelah sekitar 4 hari membungkus kakinya, saya menyerah.Itu tidak
membantu masalah ketika saya harus melepas perban dari lukanya sambil berendam dengan
selang  air  untuk  melunakkannya.Dia  tidak  senang,  begitu  juga  aku,  pria  malang  itu!!Saya
beralih ke satu-satunya hal yang saya tahu untuk menyembuhkan hampir semua hal...RS!Kami
memiliki  toples  'sisa'  RSO yang  kami  gunakan  secara  topikal  atau  dalam pipa  kami  untuk
membantu kami tidur.Aku meraih toples itu dan menuju ke hocks!!Aku mengolesi luka hock nya
dengan minyak.Membungkus mereka dan berharap yang terbaik.Pagi datang, bungkusnya ada
di lantai  kios (tidak mengherankan) dan pikiran pertama saya adalah, yah,  itu buang-buang
RSO!Tetapi  setelah diperiksa lebih lanjut,  RSO masih menempel  pada luka hock dan telah
mengeras  menjadi  zat  seperti  tar,  menciptakan  penghalang  bagi  lalat  dan  untuk  menutup
luka.Aku  meninggalkannya.Tidak  mencoba  untuk  membungkus  ulang  atau  apa  pun.Hari
berikutnya ... hal yang sama.

Setidaknya 4 hari  sebelum saya harus mengulang apa pun di  kakinya karena minyak telah
membuat pembantu band yang hebat!

Hari ini sekitar minggu ke 3 dari cederanya, saya menyemprotkan selangkangannya dan saya
membutuhkan waktu 1/2 jam untuk melepaskan RSO lama, memperlihatkan kulit  yang baru
sembuh/debridement di bawahnya.Saya menerapkan kembali RSO lagi dan kita akan melihat
apa  yang  didapat  4  hari  lagi.Saya  pasti  akan  mendapatkan  gambar  yang  diunggah  dan
dibagikan.

Terima kasih Rick -- Apakah Anda berpikir bahwa ketika Anda membuat batch RSO pertama
Anda, itu akan meluap bahkan ke dunia kuda?Kamu luar biasa!!” primadona

-- Terima kasih, Heather.Minyak sangat menakjubkan bagi kuda, sama seperti semua hewan
lainnya.Setiap  pemilik  kuda  harus  memiliki  seember  minyak  yang  berguna  untuk  kuda
mereka.Anda tahu bagaimana dengan mereka - Anda tidak pernah tahu bagaimana mereka
akan mengejutkan Anda.JB

“Anjing  saya  menderita  kanker  tulang.Saya  menolak  semua perawatan  yang  dokter  hewan
suruh  saya  lakukan,  bahkan  melepas  bahu  dan  kakinya.Saya  diberitahu  bahwa  dia  punya
waktu 2 minggu dan diberi banyak obat pereda nyeri.Mereka membuatnya sangat sakit dan dia
melihat omong kosong.

Menelepon  seorang  teman  dan  mendapat  pengisap  yang  terbuat  dari  minyak.Saya
memberikannya  untuk  rasa  sakit  dan  itu  bekerja  dengan  baik.Dia  tidak  bisa  berjalan
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sebelumnya.

Nah, sebulan kemudian dokter tidak percaya dia masih di sini dan melakukan rontgen lagi dan
KANKER TELAH HILANG...Jika  Anda mau,  saya akan  mendapatkan  rontgen  sebelum dan
sesudah  dan  mempostingnya  untuk  Anda.Ini  adalah  HEMP  yang  nyata  MEMBUNUH
KANKER...” Tammy

“JB, tahun lalu saya diberitahu bahwa kuda saya memiliki  3 bulan untuk hidup,  ganja telah
membuatnya tetap hidup tetapi saya hanya memberi makan daunnya karena saya adalah ayam
untuk membuat RSO.Saya akan melakukannya, kemudian Jeannie Herer, yang adalah teman
saya sejak kelas 8, membuat saya berjanji untuk TIDAK melakukannya sampai seseorang ada
di  sini  bersama  saya  karena  saya  adalah  seorang  pertapa  dan  menyukainya  seperti
itu.Pokoknya hanya daunnya yang membuat semua kecuali satu tumor hilang dan Anda tidak
akan pernah tahu dia menderita melanoma.Dia seharusnya meninggal Juli 2011 lalu.Dia sehat
dan  bahagia  tetapi  marah  jika  saya  tidak  punya  pot  untuk  memberinya  makan  setiap
pagi.Terima  kasih  Tuhan  yang  baik  saya  tahu  beberapa  pengasuh  di  daerah  saya  yang
menyumbangkan produk untuknya!Saya akan sedikit  membual  dan mengatakan Jack Herer
berterima  kasih  kepada  saya  dalam  buku  revisi  terakhirnya  karena  telah  menjadi  pejuang
kemerdekaan,  saya  telah  berteriak  tentang  kebaikan  ganja  selama  lebih  dari  40  tahun
sekarang!Kami akan memenangkan pertarungan, saya pikir itu mungkin sudah di depan mata!
Harapan harapan!” JoAnn

-- Bagus, JoAnn.Jangan membuatnya marah dan membuat RSO untuknya, itu tidak sesulit atau
berbahaya seperti  yang terlihat dan Anda dapat mencoba membuatnya dengan mengatakan
satu atau dua ons dan membangun kepercayaan diri Anda dengan cara itu.Salam hangat, JB

“Hasil  yang  sama  untuk  kucing  saya!!!Tapi  saya  masih  mengangkat  tumor  melalui
pembedahan.Itu 3-4 tahun yang lalu.Tidak ada tumor yang muncul  kembali!Dia memilikinya
16thulang  tahun  bulan  depan!Saya  tahu  ada  lebih  banyak  hal  untuk  "melawan"  daripada
berpesta!" Ryan

“Menyembuhkan kanker di mata kucing saya yang berusia 16 tahun.” Dan

Q.Teman-teman terkasih, semoga ini menemukan Anda dengan baik.Saya memberikan RSO
anjing saya yang berusia 8 tahun, 40 pon untuk tumor yang tumbuh di sisi kanan tubuhnya.Hari
ini adalah hari pertama perawatan dan dia pingsan dan tidur.Saya memberinya tentang jumlah
sebutir beras.Apakah ini terlalu banyak?Untuk berapa lama dan seberapa sering Anda akan
merekomendasikan saya memberinya minyak?Saya sendiri di atas minyak.Seiring berjalannya
waktu, saya semakin terbiasa dengan "tinggi". Saya harus menjalani operasi bulan depan dan
saya berencana untuk menggunakan RSO untuk rasa sakit dan pemulihan saya.Jika saya bisa
mengerjakannya,  saya  akan  melakukannya  selama  sisa  hidup  saya.Semoga  Berkah  dan
Banyak Terima Kasih

SEBUAH.Katherine,  saya  akan  menunda operasi  jika  memungkinkan  sampai  Anda  makan,
katakanlah 180g minyak pada satu gram sehari (atau lebih) dalam tiga dosis.Berikan anjing
setengah  dari  itu  jika  Anda  pikir  dia  tidak  nyaman  dengan  apa  yang  dia  dapatkan
sekarang.Tidur adalah bagian dari proses penyembuhan, tidak ada yang perlu dikhawatirkan
dan itu adalah tanda bahwa minyak adalah obat penenang, yang Anda inginkan.Semakin kuat
dan obat penenang, semakin baik.Salam hangat, JB

“Hai Jindrich!Saya berbicara dengan Anda pada tanggal 9 Juli tentang tikus peliharaan putra
saya (1,5 tahun) yang memiliki tumor menonjol yang tumbuh di belakang kaki depan kanannya
(diameter sekitar 1 inci).Saya mulai memberinya RSO 3 kali  sehari dan 1 minggu kemudian
tumornya hampir tidak terlihat.2 minggu kemudian hilang!Saya terus memberinya dosis 3 kali
sehari  dan  saudara  perempuannya  juga  mendapatkan  dosis  pemeliharaan.Mereka  berdua
sangat bahagia dan atas nama mereka dan keluarga saya, saya ingin mengucapkan terima
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kasih  yang  sebesar-besarnya  kepada  Rick  dan  diri  Anda  sendiri  karena  telah  memberikan
informasi terpenting yang ada!Ganja menyembuhkan kanker!”

“Mengirimkan kabar terbaru tentang anjing saya yang didiagnosis menderita kanker tulang.1
Juni  sudah  tujuh  bulan,  rontgen  terakhir  menunjukkan  tidak  ada  penyebaran  ke  paru-
paru.Mereka menemukan luka utuh di dekat lokasi tumor di kaki, mereka tidak tahu apa yang
harus  dilakukan.Biasanya  anjing-anjing  ini  yang  sedang  istirahat,  Anda  harus
menurunkannya.Mereka telah menyimpulkan bahwa infus bulanan obat yang disebut Zometa
menjaganya tetap utuh sehingga mereka akan melanjutkannya dalam uji coba sedangkan dia
akan menerima infus bulanan Zometa.Tetapi Tidak Ada Kanker yang Menyebar dan mereka
tidak dapat mengambil tumor yang ada di sana 7 bulan yang lalu.Hanya berpikir Anda ingin
tahu.Kanker  agresif  ini  biasanya  merenggut  nyawa  anjing  dalam  waktu  4-6  bulan  setelah
diagnosis.Ini  dia,  7 bulan,  TANPA kanker menyebar.Patah tulang utuh tetapi  masih berjalan
seperti tidak ada yang salah. ” Linda

“Setelah  9  minggu  kanker  kulit  pada  anjing  saya  telah  SEPENUHNYA menghilang!!Dosis
pemeliharaan sekarang untuk sisa hidupnya.Yang saya rasakan sekarang tidak hanya lebih
nyaman baginya tetapi juga hidup lebih lama.BERKAT RS & JB!!>;-)” Hijau

“Anjing  saya melakukannya dengan baik  pada awalnya dengan ukuran kepala  peniti  untuk
memulai, kemudian meningkat hingga dia mengambil 1-2 potong ukuran nasi.Dia adalah lubang
80lb.Sayangnya,  minyak  yang  saya  dapatkan  tidak  cukup  tinggi  persentasenya  (82%)  jadi
meskipun itu meningkatkan nafsu makannya, membantu radang sendinya, memperbaiki bulu
dan kulitnya, itu tidak membantu hidungnya yang beringus yang mungkin merupakan kanker
hidung.Jika ada orang di sini di WA dan memiliki minyak 90+%, saya akan dengan senang hati
menyumbang untuk itu.” Bertahan hidup

--  Cobalah  untuk  mengoleskan  minyak  pada  hidungnya  juga,  dan  mungkin  mencoba
mengangkat hidungnya menggunakan Q-tip atau yang serupa, jika dia tidak menggigit Anda
karenanya.Anda juga dapat mencoba memasukkan minyak ke dalam oven yang diatur pada
suhu 130 °C selama sekitar satu jam dan mencoba membuatnya lebih pekat/kuat dengan cara
itu.Atau bersabarlah dan beri minyak lebih banyak waktu.” JB

“Anjing saya punya waktu 3 minggu untuk hidup.Tumor sel massal di seluruh tubuh anjing ras
pitbullnya...Setelah 3 minggu tumor menyusut pada ISO/RSO.Aku bersumpah.Dia telah pipis
sendiri  beberapa kali  dan bertindak mabuk tapi aku tahu itu menjadi lebih baik.Dia masih di
atasnya.Bahkan  saat  mereka  menghilang,  aku  masih  akan  menjadikannya
obatnya.Mencintaimu, JB dan Rick.” Bocaj

“Telah memberi Pit berusia 14 tahun saya minyak selama 4 minggu sekarang untuk kanker.Dia
kadang-kadang menjadi sedikit  'gelisah'  dan mabuk ketika saya memberinya terlalu banyak,
tetapi ketika efeknya hilang, dia tidur seperti anak anjing.Dia menolak untuk minum obat dokter
hewan jadi kami mendapat minyak sebagai gantinya.Masih hari-hari awal tapi aku merekam
kemajuannya.Butuh  sekitar  satu  minggu  baginya  untuk  terbiasa  dengan  minyak  dan  untuk
mengembangkan nafsu makan lagi.Saya iri, karena pada tahap ini kami hanya mampu membeli
minyak untuknya.Suka cerita indah semua orang!” Janine

“Apakah anjing Anda memiliki efek samping?Ingin anjing saya di atasnya juga.Dia seekor anjing
pemburu.” marie

“Tidak  ada  efek  samping.Dia  melakukannya,  seperti  yang  dilakukan  anjing  ketika  mereka
mengunyah rumput  atau apa pun untuk  membantu  muntah,  untuk  membersihkan diri.Tidak
seorang pun (termasuk hewan peliharaan) mengobati sendiri apa pun yang memberikan efek
samping negatif.Kami tidak dibangun untuk beroperasi seperti itu.” Tielman

“Menyelamatkan hidup anjing saya dari  penyakit  kekebalan otomatis  yang membuat steroid
berhenti bekerja.Tanpa efek samping!” John
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“Saya  telah  melihat  efek  langsung  dari  seekor  anjing  yang  menggunakan  RSO  ...Selama
beberapa hari pertama Ruby (anjing berusia 12 tahun) masih sakit dan sedikit gemetar, gejala
yang mengkhawatirkan jika Anda skeptis tentang masalah ini  tetapi saya dapat meyakinkan
Anda  1  bulan  dalam  perawatan  dan  anjing  itu  memantul-mantul  penuh  kehidupan  berlari
menaiki  tangga  melompat  di  tempat  tidur  dan  kursi  penuh  energi  sepanjang  waktu  sangat
menyenangkan lagi.Mata yang dulu berair dan memiliki penutup abu-abu sekarang benar-benar
kembali normal.Ruby memiliki pertumbuhan yang agak besar di bagian dalam kakinya yang
telah ada selama bertahun-tahun dan sekarang setelah makan minyak hampir rontok!!!Thanks
to Rick Simpson xxx bless oil ini, mantep banget, kok TIDAK ADA testimoni yang bilang tidak..?”
Brett

“Hari ini adalah hari ke-3 untuk perawatan anjing saya dengan RSO (Rick Simpson Oil) yang
merupakan konsentrat ganja untuk pengobatan berbagai penyakit serius.Dia berusia 13 tahun
dan sekitar 7bulan yang lalu, dia mendapat sesuatu yang menyebabkan ingusnya yang ekstrim,
lendir yang banyak dan beberapa hari dia lesu.Mencarinya secara online, mengatakan "batuk
kennel  atau  pilek  anjing"  jadi  saya  punya  beberapa  antibiotik  di  sini  dan  memulai  kursus
untuknya.Tidak membantu sama sekali, jadi kami membawanya ke dokter hewan.

Tentu saja, mereka ingin melakukan pemeriksaan darah, rontgen, dan pemeriksaan lendir.Kira-
kira 500 tagihan dokter hewan, saya menolak jadi kami memberinya antibiotik luas yang juga
tidak  menyentuhnya  dalam  sebulan.Membawanya  kembali  dan  mendapatkan  dua  antibiotik
yang lebih kuat, menjalaninya selama sebulan secara religius.Tidak menyentuhnya juga!

Lalu dokter hewan mencoba obat fungisida...MASIH TIDAK MENYENTUH PENYAKITNYA!!Sulit
untuk menentukan apa yang dibenarkan dalam pengeluaran untuk seekor anjing berusia 13
tahun  ...Jadi  saya  menghentikan  semua  pengobatan  sekitar  sebulan  yang  lalu  untuk
membiarkan tubuhnya pulih dan memulainya di RSO hanya 3 hari yang lalu, total 6 dosis dan
dia benar-benar anjing baru!

Tidak ingus, tidak batuk, dia punya kudapan dan secara umum kami telah melihat peningkatan
yang LUAR BIASA.Benar-benar tidak bisa dipercaya.Dari pengalaman pribadi saya, saya dapat
membuktikan bahwa ini  adalah obat surealis yang luar biasa.Terima kasih dari  lubuk hatiku
yang paling dalam!” Bertahan hidup

“Petinju saya mencari saya untuk menangkap asap.Dia telah tertangkap berdiri di atas dupa
kami mencoba menangkap buzz juga ...dia belajar tidak semua asap itu ramah.Semoga doggie
Anda segera merasakan minyaknya!!” Agustus

“Saya memiliki 13 tahun emas Newfie berusia 14 tahun (50% golden retriever 50% tanah baru)
& dia sering menangis karena pinggulnya sangat sakit karena dia jelas menderita radang sendi
(anjing tua + lantai kayu keras) dan ayah dan saudara laki-lakinya menolak membawanya ke
dokter hewan, jadi saya malah akan membelikan anjing saya tas seharga $40 dan ketika dia
mulai merasa sakit, saya akan merokok dia sedikit dan dia bertingkah seperti anak anjing.Tidak
ada rengekan, rengekan, dia tidak punya masalah berjalan-jalan atau melakukan sesuatu dan
dia akan tidur nyenyak.

Dia juga memiliki  tumor selama waktu ini  juga.Saya akhirnya meyakinkan ayah saya untuk
membawanya  ke  dokter  hewan  (saya  katakan  jika  dia  perlu  diturunkan  maka  kami  akan
melakukannya tetapi saya ingin pendapat dokter hewan sebelum kami membuat janji)  kami
sampai di sana dan dia memeriksa anjing saya.Di akhir pertemuan, dia mengatakan bahwa dia
adalah anjing paling sehat yang pernah dia lihat di usianya!

Dia menderita radang sendi MINOR & mengatakan dia tidak tahu bagaimana itu tidak jauh lebih
buruk dan tumornya sebesar bola bisbol?Ya, itu sekarang seukuran bola tolol!Dia mengatakan
bahwa obat  radang sendi yang dia pakai seharusnya membantu menjaga isinya,  itu adalah
$150 untuk resep 30 hari dan itu benar-benar SHIT.Saya bahkan berhenti merokok dia untuk
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melihat  apakah  obat  itu  sepadan.Tidak.Dia  berjuang  untuk  meminumnya,  membuatnya
sembelit, dan dia kesakitan sepanjang waktu!

Dengan rumput liar, dia akan datang langsung ke saya duduk di sana dan tahu apa yang dia
dapatkan  dan  menyukainya!Membantu  tumornya  menghilang,  telah  memastikan  radang
sendinya hampir  tidak  ada  apa-apanya sampai  pada  titik  di  mana saya hampir  tidak  perlu
merokok dia karena itu tidak mengganggunya mendekati bahkan setengah dari jumlah yang
digunakan sebelum saya merokok dia.Ganja adalah tanaman ajaib dan telah membuat anjing
saya hidup lebih lama dan lebih sehat!Saya akan melakukan apa saja untuk bayi perempuan
saya!Dia adalah kebanggaan dan kegembiraan saya!” Betania

“Anjing saya adalah Gembala Belgia berusia 13 tahun.Beberapa tahun yang lalu benjolan kecil
muncul di sisinya.Tiba-tiba mulai tumbuh pada tingkat yang mengkhawatirkan beberapa bulan
yang lalu.Sayangnya dia divonis  menderita kanker...dan bukan hanya satu benjolan.Setelah
pemeriksaan dia punya banyak.Dia juga punya masalah lain...Terutama arthritis dan disfasia
pinggul.Pembedahan bukanlah pilihan karena diragukan dia akan selamat dari anestesi.Saya
tidak  tahan melihatnya menderita...dia  hampir  tidak  bisa  berjalan dan berhenti  makan.Saya
memutuskan  untuk  mencoba  memberinya  minyak  ganja  sebagai  upaya  terakhir  untuk
membantunya.Saya dan mitra saya Pat memberinya sejumlah kecil (seukuran sebutir beras) di
atas kue.Itu benar-benar mempengaruhi dia ...dia goyah di kakinya dan tidur selama berjam-
jam.

Kami mengubah dosisnya selama beberapa hari berikutnya dan memperhatikan bahwa nafsu
makannya langsung membaik.Dia juga mulai  bergerak jauh lebih mudah dan sikapnya jauh
lebih  cerah.Seiring  berjalannya  hari,  kami  perlahan-lahan  meningkatkan  dosisnya.Sudah  3
minggu  dan  saya  hampir  tidak  mengenalinya  sebagai  anjing  yang  sama.Dia  senang!
Menggoyangkan ekornya, main-main, makan, dan yang terbaik dari semua tumor itu adalah
setengah  dari  ukuran  sebelum  kita  mulai  menggunakan  minyak!!!!Saya  akan  melanjutkan
perawatannya (kami cukup beruntung dapat memasok minyak kami sendiri) dan memberi tahu
Anda.Saya berharap melihat tumor ini hilang sepenuhnya!!!!!!!!” Josie

“Saya telah  memulai  pomeranian kecil  saya pada  minyak karena  dia  memiliki  trakea  yang
kolaps dan gagal jantung bawaan.Dia tidak menggunakan obat-obatan regulernya sejak musim
panas dan dia tidak batuk sama sekali untuk pertama kalinya sejak musim panas (dia terus-
menerus  batuk  dan  menyumbat  bahkan  pada  obat-obatan  yang  diberikan  oleh  dokter).Dia
memiliki lebih banyak energi dan melakukan lebih baik daripada yang dia lakukan ketika dia
menggunakan obat-obatan.” Karen

“Anjing saya juga memiliki benjolan dan saya telah memberinya minyak, tetapi saya pikir terlalu
banyak dia sangat goyah, mengantuk, terlihat seperti mabuk, dia adalah Rottweiler 135 lbs, jadi
saya  harus  mengubah  jumlah  yang  saya  berikan  kepadanya.  .Tapi  saya  yakin  itu  akan
membantunya.” Petrus

Q.Halo, mau tanya apakah RSO topikal cocok untuk katak yang salah satu kaki belakangnya
patah dan baru diamputasi?Mungkin olesan kecil pada tulang yang terbuka akan membantu
pria  kecil  ini  keluar?Atau mungkin  terlalu  kuat  untuk  makhluk  sekecil  itu?Terima kasih  dan
Tuhan memberkati untuk menyampaikan pesan!

SEBUAH.Meskipun  saya  harus  mengakui  bahwa  saya  tidak  pernah  memperlakukan  katak
dengan minyak,  cara saya melihatnya adalah semakin  banyak minyak dan semakin  cepat,
semakin  baik.Saya  juga  akan  memasukkan  beberapa  ke  dalam  makanannya.Skenario
terburuknya adalah katak yang malang akan dilempari batu.Masalah besar.Salam hangat, JB

“Saya  punya  teman yang  anjingnya  menderita  glaukoma dan  melakukan  “eksperimen”,  dia
memberi  anjingnya  kanabis  selama seminggu  dan  memeriksakan  tekanan  matanya...dokter
hewan mengatakan dia belum pernah melihat penurunan tekanan begitu cepat...lalu dia tidak'
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tidak  memberinya  waktu  seminggu  dan  membawanya  masuk...dokter  hewan  kemudian
bertanya apa yang dia lakukan karena tekanannya sangat tinggi sehingga benar-benar merusak
penglihatannya...ketika dia menjawab dokter hewan tentang "percobaan" nya, dokter hewannya
kemudian mendorongnya untuk melanjutkan perawatan ganja!!!!! Garrett

“Saya telah memberikan ganja kepada anjing tua saya berkali-kali.Ini sangat membantu dengan
rasa  sakit  dan  meringankan  hari-hari  terakhirnya.Pada  hari  saya  menurunkannya,  saya
memberinya steak membiarkannya keluar untuk menyerap sinar matahari  dengan beberapa
camilan  anjing  bertali  ganja.Dia  menikmati  saat  terakhirnya  bersamaku  dan  merasa  damai
ketika saatnya tiba.” Samantha

“Hewan saya dan saya telah berjuang melawan beberapa Bug yang tidak diketahui, luka yang
mengerikan,  ganja  untuk  menyelamatkan.Meskipun  hewan  peliharaan  saya  dirajam  seperti
patung batu, mereka menjadi lebih baik seperti  saya.Apa pun ini mengerikan, dokter hewan
atau dokter belum bisa mengetahuinya. ” -- Lebih baik dirajam seperti patung batu daripada
kedinginan dan mati.Itu saja yang saya tahu, JoAnn.halah, JB

“Saya tidak pernah benar-benar memberi banyak perhatian pada minyak.Lalu saya mencoba
tingtur ... moly sialan ...Saya memberikannya kepada anjing saya dia seperti 12 dan itu benar-
benar membantu dia makan dia bermain dan dia seperti dirinya yang dulu.Mencoba glukosamin
tetapi  itu  bahkan  tidak  menyentuh  rasa  sakitnya  ...Saya  tidak  pernah  berpikir  untuk
memberikannya  kepada  anjing  saya  sampai  saya  melihat  orang  lain  di  sini  telah
melakukannya ... tapi ya minyak sangat bagus ... terima kasih semuanya jika anjing saya bisa
berterima kasih, saya yakin dia akan ... damai.. .” Kary

“Saya menyembuhkan Ferret kami dari insulinoma menciptakan Kanker pankreas.Dapatkan di
atasnya  peeps,  'keluarga  berbulu'  Anda  membutuhkan  Anda.Ini  dia  Bunga  selama
perawatannya, dia agak juling di sini dan siap untuk tidur nyenyak..!” Dr serat rami

"Salah satu dari dua anjing saya tidak lagi menderita epilepsi karena minyak ganja." Charles

“Saya punya Rottweiler dan diberi tahu saat Natal bahwa dia menderita kanker perut dan tidak
ada  apa-apamereka  bisa  lakukan  dan  dia  punya  2  bulan  untuk  hidup  max.Jadi  saya
mencobanya dengan minyak yang saya buat sendiri.Sudah dia scan 2 minggu yang lalu.Kanker
hilang semua.” Ian

“Saya memberikannya ke lab saya yang berusia 13 tahun.Kemudian dia mengejar bola seperti
dia berusia 2 tahun.” Stephanie

“Menyembuhkan melanoma pitbull saya.” Brandon

“Baru  saja  mengambil  Rottweiler  saya  dari  dokter  hewan  setelah  operasi  kedua  untuk”
mendapatkan sisa kanker yang tidak bisa kami dapatkan untuk pertama kalinya.” Saya telah
memberinya RSO selama sebulan, serta mengoleskan balsem ganja di tempat sayatan.Tebak
apa?Dokter  bedah  melihat  “NO  VISIBLE  CANCER”.Harus  menunggu  hasil  lab  untuk
memastikan,  tetapi  saya  akan  mengatakan  bahwa  saya  memiliki  keajaiban  100  pon  saya
sendiri. ” Joni

“Kucing sepupu saya memiliki  bentuk kucing Parkinson.Weed adalah satu-satunya hal yang
menenangkannya  dan  menghentikan  kejangnya  dan  pastinya  memperpanjang  dan
meningkatkan hidupnya.Jauh dari menjadi penyebab kematiannya atau menjadi racun baginya!
Kebetulan, sepupu saya menggunakannya pada saat itu untuk mengendalikan epilepsinya!Obat
yang efektif untuk manusia dan hewan!” Enñio

“Mulailah  dengan  sedikit  keju  atau  daging  apa  pun  yang  akan  mereka  makan!Rottie  saya
adalah 100 pon dan setengah butir beras sudah cukup!Sebutir beras ukuran utuh membuatnya
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duduk ngiler selama 4-6 jam. ” Greg

"Anjing  saya makan kue luar  angkasa selama sebulan tanpa efek buruk,  selain  tidur  yang
sangat lama." Ned

"Benar sekali.Salah satu dari anggota keluarga berkaki empat yang kami cintai menderita tumor
kulit selama lima tahun tepat di bawah sikunya.Yang tumbuh lebih besar setiap tahun.Ketika dia
berusia  11  tahun.  tua  dia  mulai  menunjukkan  tanda-tanda  diplacia  pinggul.Daripada
memberinya obat pereda nyeri yang bisa merusak hati dan ginjalnya.Kami mulai menaburkan
kembali kuncup vape di makanannya atau sebagai hadiah.Dia menyukai rasa bunga panggang
ringan.Dia  kemudian  mulai  menjadi  lebih  aktif.Setelah  beberapa  tahun  secara  religius
merawatnya dengan ganja yang diuapkan ulang, tumornya di sikunya mulai berkurang menjadi
hanya kulit yang kendur.Dia hidup sampai usia 14 tahun.Dia tidak pernah gagal untuk melihat
kami dengan mata penuh kasih.Sampai dia tidak bisa lagi menjadi anjing yang bisa berlari dan
melompat.Jadi  kami  membuat  keputusan  tersulit  untuk  mengakhiri  penderitaannya  melalui
dokter hewan keluarga yang baik dan penuh kasih yang telah bekerja dengan kami selama
lebih  dari  satu  dekade.Beberapa hari  sebelum Natal,  dokter  hewan dan istrinya  datang ke
rumah  kami  dalam  perjalanan  pulang  untuk  membantu  kami  dengan  transisinya.*air  mata*
Ganja adalah obat untuk banyak penderitaan.Dia menjadi tua sampai usia tuanya karena cinta
kita dan cinta kita akan sakramen sejati.... CANNNABIS.

“Ya,  saya  tahu  itu,  anjing  saya  mati  pada  akhir  April,  dan  hal  terakhir  yang  kami  lakukan
bersama, saya merokok ganja dengannya dan dia akhirnya kesakitan.Dia pergi tidur dengan
tenang.” Morganna

"Senang mendengarnya.Anda pikir itu akan bekerja untuk hewan peliharaan manusia juga, di
tulang belakang? Brenda

"Kamu punya hewan peliharaan manusia?" Colin

“Di mana saya bisa mendapatkan salah satu hewan peliharaan manusia ini?Mereka terdengar
menarik.Saya ingin melatih saya untuk berkebun.Apakah mereka cukup pintar untuk melakukan
itu, menurutmu?” Sasha

“Ya, itu bekerja pada hewan peliharaan manusia juga.Terima kasih untuk ini - itu membuatku
tertawa.” JB

“Saya menggunakan tunas pot (dalam jumlah kecil) pada kelinci saya dengan pertumbuhan di
satu matanya.Pertumbuhannya hilang dan dia mempertahankan penglihatannya.Hanya sebulan
pengobatan dan dia semua jelas.(Dokter diawasi).Sekarang saya memiliki orang Denmark yang
hebat yang memiliki masalah otak dan kejang.Saya merokok untuk lupus saya (tidak ada skrip
dr, hanya mariyuana dan Dr. tahu) dan Dane yang hebat tidur di sofa di sebelah saya.Dengan
obat kejangnya dan dia berada di rumah saya (saya mengadopsinya 6 minggu yang lalu) di
sebelah saya ketika saya melakukannya, dia tidak mengalami kejang dalam 5 1/2 minggu dan
dia menambah berat badan, berjalan lebih baik dan lebih nyaman .Saya juga menambahkan
minyak kelapa, 2 sdm setiap hari, ke rutinitasnya dan dia menunjukkan kemajuan luar biasa
dalam mobilitas dan penyakitnya.” Berkabut

“Petinju  saya  yang  berusia  9  tahun  memiliki  tumor  di  punggungnya  seukuran  kelereng
“penembak”  ...  tidak  sebesar  bola  pingpong.Saya memulainya dengan  oral  RSO 3xday.Dia
menoleransi  dosis  dengan  baik  dan  tumor  akhirnya  keluar  dari  kulit  dan  meninggalkan
lubang.Regimen  lanjutan  RSO  dan  antibiotik  sampai  benar-benar  tertutup.Dia  seperti  baru
tanpa tumor apapun dan tanpa efek samping.Namun Doberman saya tidak mentolerir  RSO
dengan baik dan harus mengambil dosis yang jauh lebih kecil.Tapi dia juga telah mendapatkan
kesembuhan darinya.” Karen
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“Saya  biasa  mengobati  anjing  tua  saya  dengan  meniupkan  asap  ke  telinganya.Dia
menyukainya  dan  bertindak  seperti  anak  anjing  daripada  anjing  berusia  21  tahun  (usia
manusia) dengan pinggul dan radang sendi yang buruk.” gina

“Minyak rami menyelamatkan Anjing Gembala Jerman saya ketika dia didiagnosis menderita
kanker limpa, dia sekarang berusia 9 tahun dan dalam remisi dan baik-baik saja.” paul

“Laki-laki saya yang berusia 6 tahun menderita radang sendi parah.Butuh waktu 3 minggu untuk
membuatnya bangkit dan berjalan lagi.Saya memberi 3 anjing saya dosis pencegahan dua kali
seminggu...Saya tidak pernah punya tagihan dokter hewan...Saya melihat mereka di puncaknya
setiap hari...Minyak ganja adalah bagian penting dari diet kita sejauh yang saya ketahui ...saya
kagum dengan tanaman itu...sepanjang waktu...” Sparky

Kesimpulan 

«Jindrich Bayer: ANDA TIDAK BISA MENJALANKAN EKONOMI RASIONAL TANPA HEMP.

Rick Simpson: Itu benar!

JB:Itu tidak bisa dilakukan.

Contoh  sederhana…  Jika  kita  berpegang  pada  obat-obatan.Republik  Ceko  menghabiskan
sekitar satu miliar dolar untuk penderita diabetes saja.Ada 800.000 dari mereka!

[Sekarang JB, menyapa JAKA—musisi, aktivis ganja, DIABETIC—yang duduk di sebelah kiri
Rick dan dia…]

Anda tahu sendiri apa yang minyak lakukan untuk diabetes.JIKA ANDA BISA MAKAN 4 GRAM
SEHARI ANDA TIDAK MEMBUTUHKAN INSULIN SAMA SEKALI.

Dan kami menghabiskan satu miliar dolar setiap tahun...dan uang itu meninggalkan Republik
Ceko dan pergi ke suatu tempat...Dan tidak pernah kembali!

[Terkekeh tak percaya…]

Dan itu hanya diabetes!Kemudian, tambahkan bahan bakar, seperti yang dikatakan Rick ... Ok
[Saya beri  Anda ...mungkin…],  tidak  semua mobil,  tidak  semuanya… Tapi  jika  50%… Jika
[hanya] semua traktor menggunakan [BAHAN BAKAR HEMP]… Mengapa tidak???

Kemudian, harga makanan turun, secara logika...Karena ketika Anda tidak perlu membayar €1,
2, 3 euro untuk satu liter bensin untuk bahan bakar truk/traktor… Maka, secara logika, makanan
bisa  lebih  murah.
Dan orang tidak punya uang…

Negara harus memastikan rakyatnya makan dan bertahan hidup.Bukannya mereka mati...

RS:Dan tidak  hanya itu,  petani  memiliki  hak untuk menanam tanaman ini  untuk  membantu
mempertahankan  keberadaan  mereka.Sepanjang  sejarah,  itu  adalah  fakta  yang  diketahui
bahwa  tanaman  ini  digunakan  sebagai  pakan  ternak  yang  luar  biasa,  setelah  mereka
mengambil  minyak biji  rami dari  biji,  kue biji  ini  diumpankan ke hewan.Ini  adalah beberapa
pakan  ternak  terbaik  di  planet  ini!Jadi,  ini  tidak  hanya  memberi  mereka  obat-obatan  untuk
merawat ternak mereka, tetapi juga menyediakan sumber makanan bagi ternak mereka.

Dan seperti yang dikatakan Jindrich...Untuk negara mana pun, mencoba menjalankan ekonomi
tanpa  menggunakan  rami…  Atau  bagi  petani  mana  pun  yang  benar-benar  mencoba
mempraktikkan profesi itu, dan tidak diizinkan menanam rami,hanya akan menjadi latihan yang
sia-sia'!Para petani  membutuhkan hak untuk menanam tanaman ini.Dan setiap orang harus
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memiliki hak yang sama untuk memenuhi kebutuhan mereka sendiri.Kita semua harus memiliki
kebebasan itu...

JB:Apakah Anda lebih suka makan daging dari hewan yang diberi makan makanan yang tidak
sehat dan disuntik dengan antibiotik, atau apakah Anda lebih suka makan daging dari hewan
yang diberi makan rami dan tidak memerlukan antibiotik sama sekali?

Apakah Anda lebih suka makan ayam yang diberi makan biji rami dan sehat — tidak menderita
semua kondisi buruk itu — atau Anda lebih suka makan produk industri?Apakah Anda lebih
suka makan ikan mas atau [yaitu]  ikan—yang akan kaya akan Omega-3,  6,  9 karena akan
memakan biji rami—atau Anda lebih suka makan ikan yang memakan daun-daunan atau hewan
mati?Sesederhana itu… EKONOMI… Anda membayar terlalu banyak dan uangnya keluar dari
negara.Anda ingin  uang di  sini.DAN APA YANG TERBAIK -  KETIKA ANDA TIDAK HARUS
MENGHABISKAN  UANG...[lalu]  ANDA  TIDAK  HARUS  MENGHASILKAN  UANG…”
(dariManifesto Ganjadokumenter,tersedia di Youtube)

“Biarkan  saya  meringkas  sebagian  besar  dari  apa  yang  terjadi  di  sekitar  Rick  Simpson
Oil.Instruksi  memberitahu orang-orang untuk A,  B,  C dan D.Orang-orang membacanya dan
bertanya - jika saya tidak melakukan A, apakah B, C, dan D akan tetap berfungsi?Jika saya
tidak melakukan B, apakah A, C, dan D masih berfungsi?Jika saya tidak melakukan C, apakah
A, B, dan D akan berhasil?Bagaimana jika saya tidak melakukan D, apakah A, B, dan C masih
berfungsi?Dan bagaimana jika saya melakukan A, B, C dan D, secara berbeda, apakah itu akan
tetap menghasilkan hal yang nyata?

Jawaban  umumnya  adalah:  tidak,  tidak  akan.Jika  Anda  ingin  membuat  RSO,  ikuti
petunjuknyadalam Cure for  Cancer:  Protokol  Rick  Simpsone-book  ke surat.Jika  Anda  ingin
menghasilkan  sesuatu  yang  lain,  ikuti  instruksi  lainnya.Tapi  tolong  jangan  membuat  kami
bertanggung jawab ketika Anda menghasilkan jenis minyak yang berbeda dan perawatannya
gagal dan berakhir dengan kematian pasien yang tidak perlu.

Jika Anda melakukan A, B, C dan D, oli  akan bekerja dengan cara terbaik, itulah mengapa
instruksinya ada.Jika tidak, mungkin tidak akan berhasil.Ini sesederhana itu, bukan?Apa yang
secara pribadi ingin Anda terima jika Anda membutuhkan obatnya?Sesuatu yang telah terbukti
bekerja dengan sangat baik, atau sesuatu yang lain yang memiliki kualitas medis yang tidak
diketahui, hanya agar siapa pun yang membuat minyak dapat membuktikan atau menyangkal
hipotesis atau 'metode'nya?” JB
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